Дмитрий Липилин

Охотники - начало

Дмитрий Липилин

Охотники «Начало»

Книга первая

Особая багодарность:

Уважаемый читатель, прежде чем погрузиться в прекрасный мир книги, я бы хотел выразить благодарность:

Корректор - Андрей Клишин

Иллюстратор обложки - Наталья Локтева

Так же Хотелось поблагодарить своих родителей и друзей. Которые поддержали меня при создании этой книги.

Оглавление

1 Необдуманный шаг

2 Непонятный шрам

3 Адские охотники

4 Посланник из ада

5 Что за странный склад

6 Ох уж этот интерес

7 А вот и наша скромница

8 Проклятье тринадцатого этажа

9 Непослушные девчонки

10 Все проблемы от этих женщин

11 А вы уверенны что это она?

12 Пятница тринадцатое

13 Улица на костях

14 Тайный орден божественных охотников

15 Дорога в никуда

16 Первое задание

17 Потерянный артефакт

18 Все ради спасения

19 Старый заброшенный дом, вам не стоит быть в нем

20 У страха глаза велики

21 Всегда есть подвох

22 Сурок здесь совсем не причем

23 Правосудие должно вершиться всегда

24 Стоит ли ложиться спать

25 Вампир по соседству

26 Незваные гости

27 Несправедливое наказание

28 А ларчик-то не так прост

29 Лесной туман

30 А точно вы хотели добра

Необдуманный шаг.

Мы стояли в начале темного туннеля, который уходил далеко вдаль. Темнота была такой сильной, что синий огонек в моей руке освещал только небольшой круг вокруг нас. Но даже в его свете были видны стены, покрытые кровью.

- Никогда не думал, что окажусь в аду, - сказал Стас.

- Это еще не ад, а только проход к нему, - добавил я.

- Что - то мне здесь не по себе, такое ощущение, что за нами наблюдают из стены, и дышать тяжело, как будто некто сжимает мою грудь, - добавил он.

- Это еще только цветочки, дальше будет хуже, ладно нужно идти, у нас мало времени!

Мы двинулись вперед. Темнота неохотно расступалась перед светом, воздух становился все тяжелее. Вдалеке стали слышны крики, которые шаг за шагом усиливались. При каждом крике я ощущал, как мурашки покрывали мое тело, но все равно продолжал идти дальше. Но неожиданно мое правое плечо стало горячим.

- Стас, приготовься, сейчас начнется! - сказал я.

- Уже понял, эти твари где то рядом! – потирая живот ответил он.

Вдруг, из темноты появился монстр с горящими глазами и красными крыльями, как у летучей мыши.

- А вот и вы, что ж так долго? - сказал он ледяным голосом.

- Думали, как вас лучше убить...с пытками или без, - ответил я.

- Все такой же самонадеянный, ты же знаешь, что нас нельзя убить!

- Зато можно хорошенько помучить, - добавил Стас.

- Это мы сейчас посмотрим, кто кого будет мучить,- сказав это, он злобно засмеялся и бросился на меня, но я успел вытянуть руку и крикнуть: "Инфиго", монстра тут же отбросило назад. В этот момент сзади на меня набросился другой. От неожиданности я подпрыгнул в кровати. На часах было шесть утра, а я все так же спал у себя дома.

- Что за дурдом мне снится, - промямлил я и пошел в ванную мыть голову.

Мои волосы требовали тщательного ухода. Не помыв их одно утро, я становился похожим на Гарри Поттера, как и у него, мои волосы торчат в разные стороны. Потом, позавтракав, я взял сумку и отправился в «Мед» - именно так все студенты называли наше любимое медицинское училище, где я учился. И вот, зайдя в кабинет, я увидел счастливую рыжеволосую девушку, которая при виде меня тут же сказала:

- Кого я вижу! Это же Дмитрий Олегович собственной персоной!

- Ага Катюш, именно он самый, – неохотно ответил я и сел на свое место.

- Мы уж подумали, что ты не придешь, - сказала брюнетка с длинными черными волосами и красивой фигурой.

- Я пришел только ради тебя, Настя! - ответил я.

- Польщена, ты заставляешь меня краснеть, - добавила она и сделала немного смущенный вид.

Настя не была моей девушкой. Просто мы подружились сразу после поступления, и теперь шутим друг над другом. Катя тоже наш друг, но с ней я встречался, хотя из этого ничего и не вышло, поэтому мы с ней остались просто друзьями. Однако где то в глубине души она по-прежнему надеялась на возобновление отношений, но я не был готов к этому.

В общем, день прошел как обычно: лекция за лекцией, где преподаватель рассказывал про грипп и его лечение, а студенты пытались в этом потоке слов хоть что-то записать. Преподаватель же иногда издевательски задавал вопросы типа: "Как вы думаете?", на что хотелось ответить: "Какой думать, мы записывать то не успеваем".

И наконец, добравшись до дома, я смог запустить комп. Пока он грузился, я взял мобильник и позвонил Стасу.

- Хай чувак, что делаешь? Я вчера скинул вторую серию "Сверхъестественного", так что приходи ко мне, будем смотреть!

- Класс, конечно сейчас приду!

Сериал "Сверхъестественное" нам понравился еще с первого сезона, который показывали по телевизору, а вот третий пришлось скачивать из интернета. Но мы с большим нетерпением ждали новой серии, которую люди переводили и затем выкладывали во всемирную сеть. Стас прилетел минут через десять, и мы сразу стали смотреть.

- Да, реальная серия, - сказал он, - Сэм и Дин классные парни. Нам такими никогда не стать!

- Ну, если мы встретим демонов, тогда конечно станем, а так вряд ли, - добавил я.

- Это конечно, хотелось бы напороться хоть на одного призрака, - мечтательно сказал он.

- Целиком и полностью с тобой согласен, но такое невозможно. Диман вообще считает нас психами!

- Ага, для него все, что не поддается объяснению, является сумасшествием! - не успел он закончить фразу, как раздался телефонный звонок. Это был наш третий друг, Дмитрий. Но, несмотря на то, что он имеет такое же имя, как и у меня, он являлся полной моей противоположностью.

- Привет, гулять будете? - спросил он.

- А как же, минут через пятнадцать выходи, мы будем возле твоего подъезда!

Однако, несмотря на свой ответ, мы неспешно оделись и пошли к его подъезду. В отличие от нас, Диман олицетворял материальность: он не верил в потусторонний мир и считал это нашим загоном, а то, что говорили по телику, он объяснял простым словом: "Бред". Мы не раз пытались доказать ему обратное, но бесполезно. Прямых доказательств то не было. Тем временем мы дошли до соседнего дома, где он жил и стали ожидать его появления. Ведь одевался наш друг очень долго, за что не раз получал наши недовольные комментарии.

- Ты одеваешься прям как девчонка! Мы здесь торчим уже полдня!

- Да хорош вам! Я просто думал что лучше одеть и... - начал он.

- Ладно, хорош суетится, пойдемте, а то до вечера будем здесь торчать! - перебив сказал я, на что друзья кивнули головами.

И не став пререкаться, мы отправились гулять. Бродили по улице и разговаривали на разные темы. В общем, домой я добрался только к полуночи, разделся и тихо лег спать. А на следующий день после меда пришел домой, включил комп и стал играть в F.E.A.R., что в переводе означало "Страх". Но не успел я пройти и первый этап, как зазвонил мобильник. Ругаясь матом, я нажал Еsc, тем самым поставив игру на паузу, и взял трубку.

- Диман ты дома? Мне нужно с тобой срочно поговорить! - сказал он взволнованно.

- Что случилось то! – спросил я.

- Давай ко мне, я тебе все объясню! – настойчиво попросил друг.

Недолго думая, я собрался и побежал к нему. Его дом располагался в десятке метров от меня, поэтому уже через несколько минут я стоял возле его двери. И после того как он впустил, я разделся и сел на стул, который стоял возле компьютера.

- Ну, рассказывай, что случилось? - потребовал я.

- Понимаешь, тут такое дело… Я конечно не совсем уверен… - запинаясь начал он.

- Не томи, говори все как есть! – потребовал я.

- Ладно. В общем, помнишь Ленку, которая учится со мной в одном классе? Так вот, она предложила мне встретится...

- Понятно. От меня то ты чего хочешь?

- Понимаешь, она придет не одна. В общем, она будет с подругой, - начал строчить он, - я нравлюсь этой подруге, но она мне нет! Короче, нужно чтобы ты влюбил ее в себя!

Возникла пауза.  Я стоял в полном ступоре, а Стас смотрел на меня умоляющим взглядом. Опомнившись, я смог выдавить из себя: «Ты что, считаешь меня плейбоем?»

- Ага, - сказал он таким уверенным голосом, что я не поверил своим ушам.

- Нет, ты точно издеваешься! Я не плейбой, и я не смогу этого сделать! - сказал я твердым голосом

- Ну будь другом, помоги мне, пожалуйста!

- Нет чувак, ты точно издеваешься! Я конечно помогу, но только ради тебя! Но ничего конкретного не обещаю!

- Договорились! - сказал он, подпрыгивая на стуле от радости, - сегодня в четыре они будут ждать нас.  Кстати, подругу зовут Катей!

Конечно мой друг знал что к девушкам с этим именем меня притягивало словно магнитом. Поэтому, как и договаривались, Стас пришел ко мне в половине четвертого, и мы пошли на свидание. Я ощущал небольшое волнение, так как от меня требовалось сделать невозможное, но я все таки собрал всю смелость и не показывал своего волнения. Стас, напротив, волновался как ребенок, хотя и говорил, что это не так. И вот, добравшись до условленного места, которым оказалась лавочка, мы стали ждать неизвестного. При этом здесь уже было первое испытание – ожидание. Девушки любят опаздывать, это знает каждый парень, который хоть раз был на свидании.

Но нам повезло, ждали мы не так долго. Где то минут через десять к нам подошли две девушки. Одна высокая, выше меня почти на голову, с длинными русыми волосами и голубыми глазами, вторая же ниже ростом, но с очень красивой фигурой.

- Катя та, которая высокая, - предупредил меня Стас.

- Все с тобой понятно. Ладно, что-нибудь придумаю. Но то, что она выше меня - это уже не смешно. Мог бы и предупредить, - сказал я, но Стас лишь пожал плечами.

- Привет! Знакомьтесь - это мой друг, Дима, - сказал он, указывая на меня.

- Очень приятно! Я Лена, а это Катя! – в голосе Лены слышалось небольшое волнение.

- Мне тоже очень приятно! Может прогуляемся? - предложил я.

- Что, прям так сразу?! – удивилась Катя. Не ожидав такого ответа, я рефлекторно сказал: "А что здесь такого?!"

- Мы просто устали сидеть, и поэтому хотели прогуляться, - выручил меня Стас.

- Ну, в принципе, мы не против, - сказала Лена и, взяв Катю за руку, пошла вперед. Нам ничего не оставалось, как направится за ними. Знакомство происходило не очень удачно: они постоянно молчали и неохотно давали ответы на вопросы. У меня сложилось впечатление, что от нас хотят избавится, но когда я сказал, что нам нужно идти, девочки запротестовали, мотивировав это тем, что дела подождут. Вот так и продолжилась наша прогулка, которая длилась до девяти вечера, после чего, проводив их по домам, мы тоже отправились отдыхать.

- Может теперь ты мне объяснишь, в чем прикол? - потребовал я.

- Да ладно тебе, не обижайся! Просто я не хотел говорить, что они такие…скромные...

- Скромные??? Нет чувак, ты точно надо мной издеваешься! Да они не просто скромные! Я просто не знаю, как это по другому сказать! - стал говорить я, не замечая, как перехожу на крик.

- Не нервничай, я тоже не думал, что все так плохо, но что теперь поделаешь! Раз начали, не останавливаться же! Ты как, согласен продолжать?

- Деваться некуда, раз обещал, то помогу!

Все следующее утро я не мог думать ни о чем другом, как только о том, как бы развести их взять нас под руки. Неожиданно внутри меня взыграл азарт, но ничего дельного в голову не приходило. В меде нас продержали почти до четырех, и я чуть не опоздал на свидание. А когда без пяти четыре я прилетел к Стасу и объяснил причину, он покачал головой, и мы быстрым шагом отправились. Самым интересным оказалось то, что нам пришлось прождать минут двадцать, пока они наконец появились. Но и дальше все было не так просто. Все мои попытки взять Катю под руку оказались напрасными. Да и у Стаса все шло не так гладко, как хотелось бы. В общем, около девяти мы вновь их проводили и пошли домой.

- Не знаю, мне кажется это пустая трата времени, - вздыхая сказал Стас.

- Да, в чем то ты прав. Но я думаю, что останавливаться не стоит. Нужно попытаться, может что то и получиться. Ты ведь понимаешь, что мы сделали уже достаточно, чтобы останавливаться.

- Что то ты сам суетишься, - подмигивая глазом, сказал он.

- Конечно суечусь! Я же обещал тебе помочь! И от своих слов не отказываюсь.

В общем, два следующих дня ничем не отличались от предыдущих. Исключение составлял только тот факт, что они перестали ходить под ручку. Мы же со Стасом тоже проявили действия и стали ходить по бокам, но и это было не все. Самым главным оказались разговоры, которые стали гораздо активнее. Катя стала сама задавать вопросы и отвечать на мои. У Стаса с Ленкой шло все как надо: ему даже удалось взять ее под руку, но всего на пару минут, и все равно это прогресс.

Однако, и у меня произошло нечто интересное. Вечером мой телефон зазвонил. И взяв его в руки я, не поверил своим глазам. Мне пришло сообщение от Кати. Она спрашивала: "Как дела?" С этого и начался наш  разговор. Который продолжался больше часа, от чего я был просто в восторге. А на, последок, пожелав друг другу спокойной ночи, мы легли спать.

- Прикол, она сама мне написала, - сказал я на следующий день другу, когда пришел и нему.

- Круто, значит все идет по плану?

- Думаю да, но нельзя быть до конца уверенным. Кто знает, что они думают на самом деле!

- В этом ты прав. Ладно, пойдем, а то опоздаем!

Дождавшись Катю с Леной, мы пошли гулять. Сегодня день отличался от других: Катя мне улыбалась и даже шутила. Все шло прекрасно, я чувствовал счастье и радость. Поэтому уже на следующий день стал чувствовать, как меня тянет на встречу с ними. А придя домой, я сразу же позвонил Стасу и попросил его придти.

- Кажется у меня проблема... - начал я.

- Догадываюсь… Лена суетится не со мной а с тобой, - перебил меня Стас.

- Ты что, совсем обалдел! - от неожиданности я чуть не подавился воздухом.

- Ну да, говори теперь, я же вижу, как она на тебя смотрит!

- Да пошел ты со своей Леной, не нужна она мне! Я люблю Катю!.- Услышав это, Стас упал со стула, не переставая смотреть на меня круглыми, как блюдца глазами. Когда он поднялся, то воскликнул: "Вот это ничего  себе новость!"

- Вот об этом я и хотел с тобой поговорить, – вздохнул я, разводя руками.

- И давно это с тобой случилось? - в полном недоумении спросил он.

- Не знаю… Это как то само собой получилось, я стал слишком много о ней думать! Вот теперь не знаю, что и делать то!

- Как что?! Добиваться конечно! Она тоже не равнодушна к тебе, так что не теряйся, действуй! - он хлопнул меня по плечу, от чего стало гораздо легче. Теперь я знал, что друг меня поддерживает. Поэтому собравшись духом, мы пошли на очередное свидание. Сегодня все начиналось просто замечательно: Катя даже разрешила взять себя за руку. Что радовало меня еще больше.

А вечерами мы стали писать друг другу сообщения. Я не мог передать, как счастлив. По виду Катя тоже была счастлива. И так же как я хотела видеться каждый день. Поэтому приходилось выкидывать кучу дел, менять планы, и все это только ради встречи с ней.

- Что сегодня будем делать? - спросил Стас.

- Не знаю. Катя уехала в деревню и обещала приехать только завтра.

- Да, это плохо. Ну пойдем погуляем, возьмем с собой Димана. Ты как? Не против?

- Конечно нет! Давай, я ему позвоню!

И набрав номер нашего третьего друга, сказал, чтобы он подходил ко мне. Диман всегда долго собирался, поэтому нам удалось еще поиграть в «Контру», и после чего пойти гулять. В общем, мы бездумно бродили по Военному городку. Но идя по одной из улиц, я увидел старую знакомую, Марину. Диман познакомил нас два года назад, но при этом взял с меня слово, что я не буду гулять с ней, так как сам был тайно влюблен в нее. С тех пор Марина стала моим другом, можно даже сказать почти сестрой. А так как я давно ее не видел, то остановился и сел рядом, что бы немного поговорить. Завязался наш обычный разговор. Она спрашивала: "Как дела? Где пропадал?". В общем, все как обычно.  Мы смеялись и шутили, но вдруг, посмотрев на Стаса, я увидел, как его взгляд уходил куда - то в сторону. Посмотрев туда, я чуть не упал с лавочки. Сбоку от меня стояла Катя. По ее взгляду я понял, что сейчас будут большие разборки. Но к моему сожалению, она просто развернулась и пошла прочь. Сердце сжалось от волнения и ничего не понимая, я бросился за ней.

- Кать постой, ты не так все поняла! - догнав, я взял ее за руку и взглянул в глаза. Но они выражали только злость, а по щекам текли слезы.

- Это не то, о чем ты подумала...

- Я ненавижу тебя! Как ты мог так поступить, я не хочу тебя больше видеть, не звони мне больше! - прокричав это она сорвалась с места и побежала прочь. Я тут же ринулся за ней, но Стас остановил меня, взял за плечи и сказал:

- Дай ей время! Сегодня вечером напишешь и все объяснишь!

- Почему она так ... я не хотел, чтобы так получилось, я не знал, что все так будет...

- Не кори себя, сегодня все объяснишь, и все встанет на свои места! - перебив сказал он, - а я позвоню Лене, пусть она тоже поговорит и попробует успокоить ее!

- Наверное ты прав… Пойду домой… Мне надо подумать! – сказав это, я направился домой.

- Ага сейчас, прям я тебя так одного и бросил!

Друг действительно не стал оставлять меня в беде и проводил до самого подъезда. В тот момент я находился в состоянии прострации, где казалось что это все просто какой-то сон и этого не может быть,  что это  неправда, и нужно просто проснуться. Но все же это была реальность…

А дождавшись вечера, я решился и позвонил ей, надеясь на ответ.

- Кать, это я! Хотел все тебе объяснить. То, что ты сегодня видела, это не так! – запинаясь, старался я объяснить, но девочка была неблагосклонна.

- Можешь не оправдываться передо мной! Все равно изменить ничего нельзя, - она говорила таким ледяным голосом, что я почувствовал испуг.

- Я тут подумала, что нам не нужно больше видеться!

- Что?! - от удивления, трубка чуть не выпала из моих рук - Почему, зачем ты говоришь такие вещи?

- Тебе не понять! В общем, не звони мне больше, я все равно не буду с тобой разговаривать! Прощай! – сказав это, она бросила трубку.

Набирая снова и снова ее номер, я в глубине души надеялся, но Катя похоже точно решила, что будет делать, и менять свое решение не собиралась. Поэтому трубку никто не брал. И вот, после двадцатой попытки я решил позвонить Стасу.

- Не понимаю, что с ней случилось, она меня послала…

- Я знаю, мне Ленка уже сказала! - перебив сказал он, - сам ничего не понял. Самое главное не расстраивайся, завтра все узнаю и тебе расскажу.

На следующий день я пришел сам не свой. Одногруппницы пытались узнать, что случилось, но я старался уйти от темы. После занятий я сел на автобус и поехал к Стасу.

- Разговаривал я с Ленкой. В общем, Катя не хочет даже про тебя и слышать, но в тоже время вчера всю ночь ревела и сегодня в школу не пришла.

- Все очень даже плохо… Мне ничего не светит, она просто меня послала…

- Все будет нормально чувак, она еще одумается, вот увидишь!

- Посмотрим! – уже не веря ни во что, ответил я.

Шли дни, бесследно пролетали недели, но Катя игнорировала мои звонки, избегала любых разговоров. Я же не знал, куда себя деть, надоело абсолютно все. Стас и Диман пытались помочь, но все было бесполезно. И вот, в один из таких бесследных дней, друг пришел ко мне в гости и положил на стол какую-то книгу.

- Что это? - спросил я рассматривая её.

- Я нашел, чем нам заняться! Это книга духов, в ней рассказывается о призраках и всякой нечисти, - начал он говорить загадочным голосом.

- И что ты предлагаешь? Пойти поискать призраков? Диман просто посмеётся над нами. Как будто ты не знаешь!

- Это его дело. Сходим вдвоем, ничего с нами не случится. Ты как?

- Конечно за! Ты еще спрашиваешь! Мне бы сейчас не помешало хотя бы какое-то развлечение, – увлеченным голосом ответил я.

- Дело вот в чем: я нашел тут один домик. Говорят, в нем живет призрак. Его конечно никто не видел, но проверить стоит.

- Отлично! Значит решили. Сегодня часов в девять, возле моего дома, без Димана!

Решение было принято. И вот, уже в половине девятого Стас стоял возле моего подъезда полностью готовый к приключению.

- Говорят, там живет призрак, - начал он, - есть один знакомый, который рассказывал, что видел, как что то прозрачное прошло по лестнице. Поэтому он больше не рискует туда идти.

- Ну что ж, я думаю стоит посмотреть на этого духа. Да, и кстати, я захватил с собой пачку соли. Думаю пригодится.

Мы подошли к большому частному дому. Он был двухэтажный, с балконом на втором этаже. Похоже раньше это здание принадлежало какому - то купцу, так как все окна и двери были резными, хотя и сильно обветшали за длительное время.

- Похоже здесь жил какой-нибудь помещик?

- Думаю да. Может это его дух там обитает? Ищет место своего упокоения, но путь закрыт.

Дверь мы открыли с большим трудом. Петли заржавели и не хотели двигаться. И вот, наконец, мы смогли войти внутрь, но открывшись, дверь издала скрип, что даже мертвые и те его явно услышали. Внутри все было покрыто паутиной, где - то в углу крысы прогрызли стены и теперь бегали туда сюда. От всех этих звуков по моей спине бегали мурашки размером с кулак. Стас тоже достаточно сильно волновался и на каждый новый шорох оглядывался назад.

- Что - то мне немного не по себе! – тихим голосом сказал друг.

- Мягко сказано! Теперь понятно почему сюда никто не ходит. Ну раз уж мы тут, то давай-ка осмотримся.

Я пошел к лестнице, ведущей на второй этаж, а Стас в другую комнату. Поднимаясь, я заметил, как напротив меня плавало в воздухе белое, почти прозрачное облако. От увиденного на моей голове волосы встали дыбом. Я тут же попытался повернуться и осторожно уйти, но было поздно. Облако стало направляется в мою сторону.

- Стас у меня проблемы, большие проблемы! - закричал я и побежал вниз по лестнице, где увидел белое лицо друга. Тот сильно напуганный стоял и смотрел по сторонам.

- Ты что так орешь? Что вообще случилось?

- Бежим отсюда нафиг! - сказав это, я дернул Стаса за руку, но он даже не пошевелился. Его взгляд был устремлен наверх, где возле люстры висело белое облако и смотрело на нас.

- Полностью с тобой согласен...Бежим!!! – заорал Стас.

Но, несмотря на свою фразу он даже не пошевелился. Я, понимая это, резко дернул его, стараясь привести в сознание. Но ничего не изменилось и я повторил попытку, в этот раз она оказалось удачной. Мы что было мочи рванули подальше из этого дома и бежали без остановки до самого дома друга.

- Что это было? - переведя дыхание спросил он.

- Похоже это и есть тот самый призрак! - задыхаясь пробормотал я.

- Что будем делать то? Ведь мы  такого раньше никогда не видели.

- Как что? Чувак, мы нашли призрака! Понимаешь, призрака! Значит нужно его изгонять. Для начала, я думаю, нужно узнать все об этом доме. Поспрашивай своего знакомого, может он что - то знает. Думаю, с этого и начнем, а там посмотрим.

Следующим вечером мы встретились и рассказали Диману о вчерашних похождениях. Но тот, похоже, совсем не собирался верить нам..

- Вы издеваетесь на до мной? Думаете я готов поверь в этот бред? Похоже вы меня плохо знаете, и если вы решили просто разыграть меня, то у вас ничего не получится! – недовольным голосом ворчал он.

- Какой нафиг бред! - не выдержав начал я, - мы вчера правда наткнулись на призрака! Хочешь ты верить в это или нет, но то, что было с нами вчера, логически точно не объяснить.

- Не злись. Если не хочет, пусть не верит. Просто, в следующий раз, мы возьмем его с собой, - добавил Стас.

- Конечно, пусть сам посмотрит. Да, кстати, ты что-нибудь узнал? Если да, то давай рассказывай, а то я уже горю от нетерпения.

Стас начал рассказывать.  Оказалось, что до этого там жил купец, который повесился в своем доме на чердаке. Все это произошло из-за его жены, которая изменила.

- Теперь понятно откуда призрак. Он повесился, значит в церкви его не отпевали, а тех, кого не отпевают, до чистилища не добираются, – задумчиво начал размышлять я, ходя кругами.

- Да, и жена ему тоже изменила, доброты ему это не добавило, – пояснил Стас.

- Нужно узнать, как от него избавиться, - неожиданно сказал Диман. Мы сразу же уставились на него. - Что вы на меня так смотрите? Сами же сказали, что я иду с вами. А раз это так, значит нужно быть готовым к любой ситуации.

- Вот это новость, не ожидал от тебя! – немного шокировано сказал Стас.

- Не обольщайтесь, я просто хочу проверить, правду ли вы мне говорите, - осадил он нас, – но если это все окажется неправдой, то я поссорюсь с вами до конца дней своих.

На следующий день, придя из меда, я открыл интернет и стал искать любые сведения относительно изгнания призраков и духов. Задачка оказалась не из простых, поэтому пришлось перерыть огромную гору информации. Но мои усилия оказались не напрасны. Вечером, встретившись с пацанами, я начал.

- Вот значит, что я узнал: для того, чтобы избавиться от призрака, нужно сжечь его кости...

- Вот еще я не раскапывал чужие могилы, - перебив сказал Диман.

- Да ладно тебе суетиться! Прям как в «Сверхъестественном», пойдем ночью и раскопаем, а затем обольем бензином, солью и подожжем,  - мечтательно проговорил Стас.

- Да вы что, совсем обалдели! Я не собираюсь ночью раскапывать могилы! - прокричал Диман.

- Диман, хорош тебе! Стас просто пошутил, - стал я успокаивать его, - есть и другой способ...

- Ну вот, я так и думал, что не все так мрачно! – сказал Диман.

- Слушай, может хватит меня перебивать?! Значит так, одно из поверий гласит: «Вы же знаете что призрак это душа человека которая осталось здесь? Так вот, можно эту душу насильно отправить в чистилище. Для этого нужно начертить три готических креста, два вокруг двери и один на полу между ними. После чего прочитать молитву», – довольный собой закончил я.

- И что, все так просто? Придём, начертим, прочитаем молитву и все? - разочаровано спросил Стас.

- В том то и дело, что нет. Согласно приданию, как только мы начнем читать, дух очень сильно разозлится, и вот тогда у нас будут большие проблемы, – ответил я.

- Ага, теперь вот такой вопрос: эта молитва у тебя есть? - поинтересовался Стас.

- Есть, но она на латыни, поэтому читать придется мне, Стас будет рисовать, а Диман охранять нас, - распорядился я, доставая из кармана маленький листочек и протягивая его другу, - это то, что нужно нарисовать.

- Договорились! Сегодня в девять возле моего дома, с собой возьмите соли...так на всякий случай!

В девять часов вечера мы встретились возле дома Стаса. Он вынес пачку соли, я отсыпал немного себе в карман джинсов, а остальное отдал Диману.

- Ну что, вперед! - лидерским голосом сказал я и пошел по дороге к старому дому.

На улице стояла сухая погода. Луна немного скрылась за тучей, но все же освещала нам путь. И вот мы осторожно подошли к дому и аккуратно зашли внутрь, Стас достал мел и стал рисовать на стене возле входа круг и внутри крест. Диман, присев на корточки, стал рисовать тоже самое, а я нашел в кармане тетрадку с латинским текстом и стал ждать окончания работы. После того, как они закончили, я встал на нарисованный крест и спросил: «Все готовы? Тогда начнем!» После этого я взял лист и стал читать громким отчетливым голосом. Латынь давалась мне легко, так как я изучал ее в меде. Но не успел я прочитать и первую строчку, как дверь позади меня захлопнулась и на весь дом прогремел громкий голос: «Вы хотите меня изгнать? Ну тогда держитесь!».После этого я почувствовал сильный удар в плечо и отлетел в сторону, упав на пол. Через секунду я увидел, как призрак появился рядом со Стасом и стукнул его в грудь, от чего друг отлетел назад и стукнулся головой об дверь. Не успев сообразить, я услышал крик Димана. Он тоже лежал на полу и держался за ногу. Быстро засунув руку в карман, я достал горсть соли и бросил вперед. Именно в этот момент призрак несся на меня, но после попадания в него соли, с диким криком испарился в пространстве. Не дожидаясь его повторного появления, я, держась за болевшее плечо, побежал к другу, который лежал на полу без сознания.

- Диман, ты как? - крикнул я, осматриваясь в полумраке.

- Пока что жив, вот только нога безумно болит. И теперь мне скорее всего не встать. – ответил он.

Осторожно положив Стаса на пол, я дотянулся до тетрадки и кинул ее Диману.

- Но я же не знаю латынь! - взяв тетрадку, сказал он.

- Она чем то похожа на английский, просто читай!

Диман недовольно начал читать, а я тем временем достал еще немого соли и встал на ноги. Но призрак не дремал, он в этот же момент сбил меня с ног, однако я успел кинуть соль вверх, и он с криком исчез. Диман не останавливаясь читал, и вот дом стало трясти из стороны в сторону, как будто мы находились на корабле. Я встал и стал ждать нападения, но вдруг Диман остановился. В этот момент кресты на стенах стали светится ярко - зеленым светом. Дом затрясло еще сильнее, не давая нам никакой возможности стоять, а в пространстве раздался крик с металлическим оттенком. И в ту же секунду все прекратилось, а символы потухли и, превратившись в пепел, развеялись, словно никогда и не были начертаны.

- Мы его изгнали? - задыхаясь спросил Диман и лег на пол.

- Думаю да! Теперь нужно выбираться отсюда!

Он подошел ко мне, и мы вместе подняли Стаса. Плечо продолжало гореть огнем, Диман же хромал на правую ногу. Но выйдя из дома, мы дотащили Стаса до лавочки и положили на нее. Пришлось вспомнить, то чему я обучался в меде. Хлопая друга по щекам, я  все же смог привести его в сознание.

- Что случилось? А-а-а моя грудь, она словно горит огнем! – придя в сознание Стас стал прижимать руки к груди и корчиться от боли.

- Успокойся, призрак стукнул тебя и ты ударился головой, мне досталось по плечу, а Диману по ноге! - успокоил я его.

- Вы справились? Вы его изгнали? – поднимая голову, с надеждой спросил он.

- Конечно справились, только вот нам досталось не хило! - ответил Диман.

- Это да, нам нужно где-нибудь осмотреться. Ты один дома? - спросил я Стаса, и тот положительно кивнул головой, – отлично, вот к тебе и пойдем!

Поднявшись, мы кое-как доковыляли до него. Боль в плече становилась всё меньше и меньше. И вот когда мы, наконец, оказались в доме друга, то сразу же вместе упали на кровать.

- Диман, посмотри, что у меня там - сказал Стас, обращаясь ко мне. Он поднял футболку. На его груди была ссадина очень интересной формы. Она напоминала зародыша с длинным хвостом, но при этом совсем не было крови.

- Может, конечно, я совсем дурак, но я не знаю что это! – удивленно рассматривая шрам пробормотал я.

Диман посмотрел и задумчиво почесал затылок, как вдруг меня осенила идея. Я снял футболку и увидел на своем плече такой же шрам.

- Диман, покажи место удара! – друг тут же приподнял штанину, и мы увидели точно такой же шрам на его ноге.

- Может это остается после удара призрака, - предположил Стас.

- Вполне возможно, но надеюсь скоро пройдет! А пока что мне пора домой, а то завтра на зачет придется идти.

Деваться было некуда, время на все это дело ушло достаточно много, поэтому собравшись, мы пошли по домам. Дома, добравшись до своей кровати, я даже не раздевшись упал и заснул.

Утром ещё раз посмотрев на свой шрам, который, кстати, стал значительно отчетливее, и взяв сумку, я поехал в городскую больницу на практику. Прибыв на место, я переоделся, пошел на второй этаж и стал ждать преподавателя, который должен был подойти с минуты на минуту. Но уже в кабинете я засунул руку в правый карман и ужаснулся. В нем со вчерашнего дня осталась соль, поэтому осторожно пришлось выйти и высыпать ее в туалете. Но, выйдя из туалета, я почувствовал как шрам стало покалывать. «Вот дурдом», - подумал я и, потирая шрам продолжил идти, но боль постепенно усиливалась. И вдруг, впереди себя я увидел старика, который шел и смотрел на меня немного удивленно. Я продолжил путь. Шрам на моей руке горел все сильнее и сильнее, но я старался не показывать виду. И вот, когда мы оказались рядом, я протянул руку, чтобы поздороваться, совсем забыв, что в ней осталось немного соли. Однако, было уже поздно. Соль коснулась незнакомого старика. И вдруг произошло нечто неожиданное: с диким криком тот растворился в воздухе. «Он призрак!» - было первое, что пронеслось у меня в голове, отчего меня охватила паника. Не зная что делать, я побежал к выходу, где схватив мобильник, позвонил Стасу.

- Чувак, ты что совсем обалдел, я на уроке! - шепотом ответил он.

- У меня п-проблемы, большие п-проблемы, приезжай скорее! - заикаясь бормотал я.

- Не знаю, что там у тебя случилось, но минут через тридцать буду, жди! - сказал он и положил трубку.

Непонятный шрам.

Друг приехал намного раньше, чем обещал и, тяжело дыша, он подлетел в надежде получить объяснения.

- Чё случилось, я думал тебя тут убивают!

- Кажется, я сошел с ума и не знаю что делать! – запинаясь, стал объяснять я.

- Так, давай все и по порядку, - потребовал он, - рассказывай!

- В общем, я видел призрака, понимаешь призрака! – очень сильно взволнованно говорил я, - он направлялся прямо на меня, а я случайно кинул в него соль и тот исчез! Это точно был призрак!

- Так, я нифига ничего не понял, объясни нормально! – перебив, потребовал Стас.

Успокоившись, я пересказал все подробно. С каждым моим словом его глаза становились все больше и больше. Друг явно не мог поверить, что такое может происходить в обычном месте, да еще и при свете дня.

- Надо проверить, пошли еще раз посмотрим. Да, и приготовь соли! Так, на всякий случай.

Однако, я пожал плечами. Ведь всю соль я уже ссыпал в туалете в мусорку, но Стас вспомнил что, у него немного осталось. И, достав из кармана открытую пачку, протянул мне, после чего мы пошли к лестнице,  где я отсыпал немного в руку и был готов в любой момент использовать. Однако, когда мы оказались на месте и немного подождали, друг спросил: "Ну и где он?"

- Да кто ж его знает, ты что думаешь меня глючит?! - возмутился я.

- Нет, я так не думаю! Но и в глаза его пока не видел, – пожал плечами он.

- Ладно, есть одна идея. Давай осмотрим палаты. Раз он призрак значит должен был умереть здесь, или что то подобное.

Стас согласился, и мы пошли. Мы стали осторожно заходить в палаты, но ничего подозрительного не видели. И уже разочаровавшись, направились к выходу.  Но по пути я встретил Аню, она училась в параллельной группе и сейчас проходила практику на втором этаже. В разговоре я мельком спросил, не происходило ли каких-нибудь странных вещей, на что девочка рассказала один из слухов. Два дня назад ее подруга отрабатывала прогул, то есть помогала мед сестрам. И вдруг раздался крик в процедурном. Когда они прибежали, то увидели процедурную сестру без сознания. Потом она то и рассказала, как видела призрака.

- Теперь ты мне веришь? – спросил я друга, отойдя немного в сторону.

- Конечно верю, я ни на секунду не сомневался. Только вот не могу понять, почему ты его видел…

- Вот и я никак не пойму. Ладно, нужно узнать как можно больше про нашего нового призрака, пока он не натворил никаких происшествий. Есть подозрение, что этот старик тут уже достаточно давно, но я его раньше точно не видел, хотя уже далеко не первый раз здесь.

На следующий день после практики я пришел в процедурный, где произошла встреча с призраком. Я сказал, что мне нужно отработать прогул. Медсестры, конечно, могли узнать так это или нет, но отказываться от помощи не стали.

- Говорят, вы видели призрака? – оставшись с одной медсестрой, начал я разговор, - может расскажите? А то мне очень интересно!

- Ну, если интересно, тогда слушай!

Мне повезло: медсестра оказалась разговорчивой, поэтому достаточно просто я узнал все, что хотел. Дело было так: она настраивала капельницу, как вдруг увидела белое облако, которое двигалось к ней, и от страха она потеряла сознание, а когда очнулась облака уже не было. Это говорило только о том, что призрак и правда существует. А значит то, что я видел не было галлюцинацией.

Поэтому, на следующий день, находясь возле зеркала, я разглядывал свой символ, который стал намного четче. Форма у него была в виде большой капли, а сверху в сторону отходила небольшая полоса в виде молнии, при этом сам символ был черный, как смола, словно его выжгли на коже.

- Хорошо хоть не болит, - сказал я своему отражению и пошел к компу.

Этот шрам не давал мне покоя. Он не мог оказаться простой царапиной, так как у нас всех он был одинаковый. Но в интернете ничего похожего не было, что наводило на еще большее количество мыслей.

- Так и придется идти в библиотеку, - расстроено сказал я, выключая компьютер.

Когда я наконец оказался в библиотеке, то сразу же попросил найти книгу с названием "Древние символы", или что - то похожее. Библиотекарь достаточно долго искала мне нужный материал, но вот, наконец, принесла стопку книг. Однако, убив огромное количество времени, я опять ничего не нашел, отчего ужасно сильно расстроился и, отдав все книги, собрался отправился к другу.

- Ну что, ничего не нашел? - спросила меня библиотекарша, когда я выходил.

- Ага, получается только время зря потратил, - вздыхая, ответил я.

- А что за символ искал? Может я смогу тебе помочь? - предложила она..

"Показать ей шрам, или не надо…" - пронеслось у меня в голове, но решив, что лучше этого не делать, я взял листок и нарисовал нечто похожее.

- Вот, вы видели когда-нибудь этот символ, - сказал я, протягивая листок, - я нашел наклейку. Хотелось бы знать, что это за символ, - поспешно добавил я, - перед тем, как сделать наколку.

Библиотекарша косо посмотрела на меня, но все – таки взяла листок.

- Где - то я видела такой символ, пойду посмотрю! - сказала она и ушла в хранилище.

Мне показалось, что прошла целая вечность перед тем, как она вернулась. В руках женщина держала большую потрепанную книжку с очень красивым переплетом. Она протянула мне ее и, сказав, что тут должно быть, отдала. Быстро поблагодарив, я взял книгу и сел на самое дальнее место, где, переворачивая страницу за страницей, начал искать символ. Однако, ничего похожего не было. Там встречались молнии, капли, шипы и даже звезды. Каждый символ очень подробно описывался. Я даже узнал, что означает свастика и где она применялась, смог расшифровать наш герб, но ничего похожего на мой шрам не нашел. Разочаровавшись, я стал просто досматривать последние страницы, уже не надеясь на удачу. И вдруг, что – то похожее промелькнуло. Перевернув страницу назад, я увидел его: символ, как две капли воды  похожий на мой шрам. Отличие лишь в том, что в книге был нарисован белый, а на моей руке он был черный.

- Вот оно! - крикнул я, на что библиотекарь чуть не подавилась печеньем. Но уже ничто не могло меня расстроить. Склонившись над книгой, я стал впитывать каждое слово. Оказывается, этот символ впервые был замечен в 3 веке до н.э. каким - то древним ученым. Согласно его словам, люди, отмеченные таким символом, могли видеть вещи, недоступные другим, а именно - призраков. Но этот символ появлялся только при рождении, а вот получить его невозможно. По словам этого ученого, во всех манускриптах, что ему удалось найти, такие люди назывались избранными или посланниками Бога. Но был еще более важный момент: по словам того же ученого, найти какую - либо информацию об этом символе практически невозможно. И вот, сильно взволнованный, я быстро переписал все, что было в книге и, отдав библиотекарю, поехал к друзьям.

Вечером собрав друзей, я пересказал им все, что удалось узнать сегодня в библиотеке. От услышанного у них открылись рты.

- И что, это значит, мы теперь какие - то особенные? Только вот, что теперь делать? – взволнованно спросил Диман.

- Получается, что так! Ты сам понимаешь, мы видим призраков и ... - начал я, но Стас перебил.

- Я с тобой, конечно, согласен, но, что ты теперь предлагаешь нам делать? – спросил он.

- Ну, я думаю, у нас нет другого выхода… Будем искать и изгонять призраков! - подняв подбородок, сказал я, – ты же сам понимаешь, что все люди, отмеченные таким символом - избранные. Разве это не круто?

В общем, у нас и правда не было другого выхода, как жить и видеть такие вещи, но ничего не делать – это тоже не выход. А вся эта нечисть будет лезть больше и больше, значит хотим мы или нет, но сражаться нужно. Правду говорят, что неизвестность страшнее всего. Я не знаю, что нас ждет впереди, но и останавливаться тоже не хочу.

На следующий день на практике я договорился с медсестрами, что сегодня буду дежурить ночью, за то, что пропустил занятие. Таким образом, я убивал сразу двух зайцев. Те конечно возражать не стали, мужская помощь в медицине всегда ценилась. Так что первый этап был готов, отступать уже было поздно. А пока что, я сидел на паре, где преподаватель рассказывала о болезнях сердца, но это было совсем не интересно. Мысли двигались только в сторону: изгнание призрака.

- ... Помните дети, если у человека есть заболевание сердца, то к нему нужно относится с душой, а не орать на него. Иначе, вы можете спровоцировать смерть от сердечного приступа... Тут ее разговор прервала Настя.

- Скажите, а что были случаи? - спросила девочка, подмигивая мне глазом.

- Да, и один здесь, у нас! После ее слов я тут же оживился. Здесь кто-то умер, это и может быть наш призрак.

- Расскажите, пожалуйста, о том что, произошло! Как говорится, нам нужен живой пример! - умоляющим голосом попросил я.

- Да что тут может быть интересного! Поступил больной с ИБС, мы стали его лечить, а ему все хуже и хуже. Мы никак не можем понять, что и как, а оказалось к нему приходил сын и требовал размена квартиры, но, не получив нужного ответа, ушел в гневе. Дедушка переживал, и вот, после последнего посещения все таки умер.

- Как умер!? - вскрикнула Катя.

- И что, вы думаете, что сын стал причиной? - запинаясь начала Аня.

- Ну, мы этого не знаем наверняка, однако, на мой взгляд у старика не выдержало сердце!

- Но ведь это глупо - вести себя так… Как можно! – качая головой, произнесла Катя.

- А вот так! В нашей жизни из-за квартир людей убивают, и ничего с этим нельзя поделать, - разочаровано сказал я.

- Да, ты действительно прав, - поддержала меня врач, - но не будем останавливаться, нам еще много нужно разобрать, - перевела она тему разговора в нужное русло.

Дальше следовало продолжение лекции, которое уже совсем не интересовало. Значит, сегодня предстояло встретится с призраком того дедушки и попытаться его изгнать. Но после лекций призрак немного вылетел из головы: весь вечер пришлось носить капельницы, переносить пациентов из одной палаты в другую. В общем, устал просто начисто. Но когда часы показали девять, я спустился вниз и открыл дверь своим друзьям.

- Парни, я все продумал, - начал Стас, - Диман будет читать молитву, а мы с тобой будем оборонятся! Ну как, согласны?

- Ну, в принципе да! - неохотно согласился я.

Конечно, мне самому хотелось прочитать, но я подавил в себе гордость и согласился. Все таки мы друзья и поэтому нужно действовать командно. Однако, я не пустил друзей сразу, а достал из сумки два белых халата и протянул парням. Те косо посмотрели на меня, но, ничего не сказав, надели.

После чего мы пошли к главному входу, где и стали рисовать символы. Диман стоял в углу и бормотал молитву.

- Ладно, все готовы? – спросил я, парни кивнули головой, - ну тогда начнем!

Диман тут же встал в круг, а мы со Стасом по разным сторонам, полностью готовые к нападению. Диман стал читать, и в этот момент символы стали светится зеленым светом.

- Что за хрень? – повернувшись ко мне, спросил Стас.

- Все нормально, они и должны светится, - отозвался я, - ты просто прошлый раз этого не видел.

У меня внутри все переворачивалось от страха. Я ждал нападения в любую минуту. Стас тоже был готов и крепко сжимал соль в обеих руках. И вдруг, шрам на моей руке стал покалывать. Я тут же сильнее сжал соль и стал осматриваться по сторонам. Недалеко от нас появился дед и стал смотреть на нас, но при этом никуда не двигался. В моей голове вертелось только одно: "Ну давай же, напади!", но нападения не было. Тот, не делая никаких действий, просто стоял и смотрел.

- Что - то здесь не так! - крикнул я Стасу.

- В смысле, что не так? Все идет как надо! – ответил друг.

Но я понимал, что все идет не по плану. Почему он просто стоит? И вот, не долго думая, я подбежал к Диману и выдернул из его рук тетрадку, а другой рукой кинул в призрака соль, заставив его с криком исчезнуть.

- Ты че, совсем обалдел! Че творишь! – крича, набросился на меня Диман, - ты понимаешь, что наделал! Я же не успел дочитать заклятье!

- Парни, позже разберемся! А пока валим отсюда, и как можно быстрее! - проорал Стас и побежал к выходу. Мы переглянулись и последовали его примеру, убегая как можно дальше.

- Что за прикол? Объясни! - потребовал Стас, садясь на лавочку.

- Да, что за ерунду ты творишь! - начал наезжать Диман.

- Дело вот в чем: здесь что - то не то. Почему призрак не стал на нас нападать? Почему он просто стоял и смотрел? Может объяснишь? – грозно посмотрев на Димана, попросил я.

- Может он хороший, поэтому и не стал нападать... - предположил он.

- Ну да, представь, если бы тебя хотели выкинуть из дома, ты что просто так стоял бы и смотрел? – перебив, добавил я.

- Да, мне тоже это непонятно! Такое впечатление, как будто он был готов к смерти! - поддержал Стас.

- И что вы предлагаете делать? – Диман был совсем растерян.

- Не знаю. Нужно искать больше информации. Стас, помнишь ты приносил мне книгу. Посмотри в ней. А сейчас поехали домой.

Весь следующий день я потратил на поиски расшифровки шрама. Однако, ученый был прав: найти какие - либо упоминания о данном шраме просто невозможно. Вечером позвонил Стас, расстроив меня еще больше. Он жаловался, что, перекопав всю книгу, так и не смог найти ничего дельного. Это было просто ужасно. Такое дело нельзя было пускать на самотек, поэтому, попросив друга еще раз повнимательнее посмотреть, я продолжил свои поиски.

И вот, следующий день начался со звонка мобильника. От неожиданности я вскочил и схватил телефон. Из трубки раздался голос Стаса.

- Ты че еще спишь? А ну, давай вставай, пора в поле на работу!

- Какое еще поле? Ты че такое несешь? - сонным голосом пробормотал я.

- Короче, хорош спать, я зайду через полчасика. Нужно сходить к одному знакомому, он книжку обещал! - бодрым голосом говорил друг.

- Ясно, заходи, я буду готов, – но не смотря на свой ответ, я отбросил телефон и продолжил спать.

Однако, не успел посмотреть и первого сна, как позвонили в дверь. Вновь, вскочив с постели, я побежал открывать. За порогом стоял улыбающийся Стас.

- Я так и думал, что ты будешь спать, поэтому и пришел пораньше! – ехидно улыбаясь, друг зашел ко мне в комнату.

- Все нормальные люди еще спят, тем более у меня выходной и я хочу отоспаться! - обиженно стал говорить я.

- Давай собирайся, нужно сходить к Паше, он обещал дать книгу, которую купил в Москве. Может там что-нибудь найдем!

Делать было нечего, пришлось одеваться. Но пока я одевался, Стас достал листок с карандашом и стал что - то рисовать.

- Ты что, в художники заделался? – смеясь, спросил я.

- Нет, просто последние два дня я только что и делаю, как рисую, - не отрываясь, сказал он.

- Ну-ка, покажи, что там, - я подошел и нагнулся, чтобы рассмотреть, но лист пока еще был пуст.

- Тут еще ничего нет. На, вот это посмотри, - сказав, он достал из кармана джинсов лист бумаги.

Я развернул его и увидел круг, в котором значилась шестиконечная звезда, а по краям и в центре какие - то символы.

- Ну, не Пикассо конечно, но для начала пойдет! – улыбаясь, сказал я.

- Все это я рисовал от руки. Ты посмотри, круг как будто нарисован циркулем! - возмущенно начал он, водя пальцем по рисунку.

Да, и действительно, все элементы были правильной формы. У меня даже на черчении так не получалось. Но, присмотревшись, я  понял, что этот символ я уже где-то видел, но вот только где, никак не мог вспомнить.

- Слушай, оставь мне этот листок! Этот символ мне кажется знакомым!

- Забирай, я еще нарисую. А щас погнали к Диману, а то он опять разноется, что его не взяли.

Наш друг, как обычно, собирался целых полчаса, поэтому мы, как обычно, ждали его возле подъезда. За это время Стас начертил еще шесть новых символов. И вот, когда наконец Диман вышел, мы отправились. Погода стояла прекрасная: небо было чистым, солнце грело своими лучами, а люди гуляли, наслаждаясь такой порой. Мы шли по улице, где проходил пожилой мужчина с собакой, а она бегала вокруг него. Увидев нас, она вдруг остановилась и начала лаять. Хозяин дернул за поводок, но собака даже не двинулась с места, заставив нас переглянуться. Однако, мы не остановились и пошли дальше, а дядька все пытался сладить с собакой, которая никак не хотела успокаиваться. Дальше было небольшое озеро, по краю которого мы шли, вглядываясь в крайне спокойную гладь воды. Волны неохотно расходились в разные стороны, искажая действительность. И только на другом берегу кто - то кидал камни, от которых появлялись новые и новые волны на мирной глади воды. Я присмотрелся и увидел парня, но он был не один. Рядом с ним стояла Катя. Он кинул еще один камень, а затем взял ее за руку, и они пошли гулять по другой стороне. Мое сердце тут же наполнилось кровью и вспыхнуло огнем. А душа наполнилась гневом. Не понимая, что делать, я стал пристально смотреть на них. А в голове вертелась только одна фраза: "Иктус". В этот момент собака вырвалась и рук хозяина и помчалась на нас. Я, не понимая что делаю, вытянул руку вперед и произнес громким четким голосом «Иктус!» Из руки резко вырвался ярко - красный луч и ударил прямо в собаку. Та, отлетев в сторону, жалобно заскулила, а друзья удивленно посмотрели на меня.

- Что, что это было? – запинаясь, спросил Стас.

Но готового ответа у меня не было. Ведь я и сам толком не понимал, что произошло, и как так могло получиться, но, посмотрев на друга, сказал: "Не знаю, но думаю пора сматываться!".

В следующую секунду мы уже рванули от этого места как можно дальше, и, добравшись до первой попавшийся лавочки, сели.

- Так что за фишку ты выкинул? - глядя на меня, спросил Стас.

- Не знаю. Я даже не понял, что сделал, просто очень сильно разозлился! - начал оправдываться я.

- И вообще, что за слово ты произнес? Истум что – ли? – друг попытался вспомнить.

- Да нет, он сказал «Иктус», - поправил его Диман, – однако, это ничего не меняет. Это слово нам неизвестно.

- Не знаю, но думаю, это латынь, – парни тут же вопросительно посмотрели на меня и я добавил, – ну что вы на меня так смотрите? Я же в меде учусь, поэтому мне кажется, что звучание похоже на латинский.

- Ладно, разберемся позже, а сейчас пора идти! - сказал Стас и, встав, двинулся в путь.

Я все еще никак не мог прийти в себя. В голове вертелись мысли только о ней… Катя встречается с другим… Почему, почему не со мной?! Вот, значит, как она решила расстаться со мной. А я, как дурак, все о ней думаю… И до сих пор без девушки. Однако, в глубине души я все же понимал, что забыть ее будет очень сложно. И вот, когда мы добрались до пятиэтажного дома, Стас поднялся оставив нас на улице. Друг как раз пошел забрать ту самую книгу, за которой мы пошли изначально, и без нас, потому что этот парень знаком только ему. И вот, минут через пять он спустился с большой черной книгой в руках. По его словам, именно она должна была дать ответ на вопрос: "Почему призрак повел себя так?". Наконец, получив ценный материал, мы отправились по домам обдумывать случившиеся. Стас забрал книгу к себе, а я решил поискать расшифровку слова. Диман же не получил никаких заданий, так как сказал, что у него очень много уроков и заниматься ничем, кроме этого, он не будет.

Но, оказавшись дома, я понял, что мысли только о Кате. И как бы я не пытался от них избавится, ничего так и не получалось. И все же, собрав волю в кулак, я сел за комп и стал искать латинский словарь. Но, несмотря на то, что пришлось просидеть практически до самой ночи. я все таки смог найти нужную информацию. Я узнал, что слово "Иктус" означает "Удар". Это еще сильнее меня заинтересовало, и я стал искать вещи, связанные с магией. И вот, случайно зайдя на один из сайтов, нашел символы, один из которых был похож на тот, что нарисовал Стас. Ужасно заинтересованный, я стал читать описание. Оказывается, это руна света, благодаря ей можно сделать очень яркий луч. Однако, когда мой взгляд скользнул по часам, то оказалось, что уже три часа ночи. Удивленный таким быстрым течением времени, я выключил компьютер и лег спать.

А на следующий день позвонил Стасу и Димке, предложив встретится. И вот, когда они, наконец пришли, я рассказал о руне, которую нарисовал Стас, на что он сделал большие глаза и стал объяснять, что все это не штука.

- Да верим мы тебе, с нами тоже творится всякая фигня! - начал я, - этот символ нужно проверить. Я предлагаю сходить на ЛД и там попробовать.

Друзья, конечно, были согласны. Ведь узнать такое было крайне здорово. Как говорится, не каждый день узнаешь, что в мире существует нечто подобное. ЛД - это название поляны, которая находилась вдалеке от посторонних глаз. И вот, по знакомому пути мы добрались достаточно быстро. Я достал лист с символом и, проведя рукой сверху, произнес: "Ардео". Символ тут же стал ярко светится, приведя друзей в полное недоумение. Затем, вытянув руку вверх, прокричал "Лукс". Тут же из моей руки вырвался ярко - синий луч света, который как ленточка уходил в небо. Очень довольный собой, я посмотрел на друзей и улыбнулся, но в тот же момент почувствовал, как голова стала сильно кружится. Обхватив голову обеими руками, я стал медленно оседать на землю. Друзья тут же подлетели и удержали от падения.

- Ты как? Что случилось то? - взволновано стал говорить Диман, кладя мою руку себе на плечо.

- Что - то голова кружится. Нужно бы присесть, – тихим голосом ответил я и с помощью друзей сел на землю.

В этот момент раздался крик, и красная линия ударила в Димана, и он упал на землю. Не успел я опомнится, как Стас уже лежал рядом, подняв голову. Я увидел человека, который стоял с вытянутой рукой. Он прокричал: "Иктус", но я все же успел упасть на землю, и красная молния пролетела мимо. Резко откатившись в сторону, я, не вставая, прокричал в ответ такое же заклятье. И красная молния ударила парня прямо в грудь, отчего тот отлетел на несколько метров назад. Но резко поднявшись, он грозно прокричал: "Вы за все ответите, жалкие гады!" и растворился в воздухе. Собирая остатки сил, я подбежал к друзьям и убедился, что они в порядке.

- Это что еще за урод? - проговорил Стас.

- Да кто ж его знает! Но смысл таков, что я не один, кто обладает магией! И кажется, теперь у нас появился враг! – ответил я, помогая Диману встать.

- Думаю, теперь самое время искать какие-нибудь защитные заклятья! А то мы до окончания школы не доживем! - пробормотал Диман.

Он был прав. Нам действительно нужно было готовится. Но проблема была в том, что здесь в магию никто не верит. Но другого выхода не было, поэтому, собравшись, мы пошли по домам, искать хоть что - то для зашиты. Дома я вновь убедился в безграничной силе интернета, которая может найти ответы на многие вопросы. Самое главное - это правильно поставить вопрос. Как обычно, перерыв половину интернета, я, наконец, смог найти еще одно заклятье. В этот раз оно было защитным. Судя по описанию, оно создавало щит против магии.

С диким волнением я еле дождался следующего дня и, собрав друзей, отправился на старое место, где ожидал попробовать новое заклятье. И вот наступил момент истины. Я встал, вытянул руку вперед и произнес: "Тутела". Но ничего не произошло. Я вновь повторил попытку, но опять ничего не произошло.

- Может, ты не о том думаешь? - предположил Стас.

Кивнув головой, я сосредоточился и представил, что в меня целится вчерашний незнакомец. Резко вытянув руку, я прокричал: "Тутела". Тут же впереди появилось нечто прозрачное, словно я смотрел через чистое стекло. От радости я повернулся к друзьям и улыбнулся.

- И как же его убрать? -  с недоумением спросил Диман.

- Может, оно теперь насовсем останется рядом с тобой! - с улыбкой сказал Стас.

- Не смешно, между прочим! - сказал я, и сжав руку в кулак, увидел, как в этот момент поле исчезло. - Вот и выход! Теперь можно брать и пользоваться.

- Ладно, это все хорошо, но я тут вот что прочитал про призрака, - начал рассказ Стас.

Однако, как оказалось, ничего конкретного в книге сказано не было. Было лишь описание того, как расспросить призрака. По словам автора этой книги, это был самый простой и надежный выход.

- Вот это выход! И кто же пойдет! - стал нервно говорить Диман.

- Я пойду! – тут же вызвался я, – он уже ко мне пытался подойти, значит мне и идти.

- Нее, один ты не пойдешь, мы тебя прикроем! - сказал Стас.

- Договорились! Сегодня в семь возле моего дома собираемся и едем. А сейчас, пойдем готовиться!.

Подготовка была больше психологическая. Мне предстояло поговорить с духом. Это было похоже на бред. Но другого выхода не было. Поэтому, взяв с собой пакетик соли и молитву, так на всякий случай, я пошел на встречу с другом.

Друзья, как мы и договаривались, ровно в семь вечера собрались возле моего дома. Еще раз проверив снаряжение, мы двинулись в больницу. По дороге все молчали, и по лицам становилось понятно, что мы волнуемся очень сильно. Однако, подходя, я почувствовал, как мой шрам стал пощипывать.

- У вас тоже шрам щипет? – повернувшись, спросил я друзей.

- Ага! - хором отозвались друзья.

- Думаю, что это предупреждение о приближающейся опасности, - сказал я, направившись вперед.

Друзья последовали за мной внутрь здания, где очень осторожно мы пробрались в большой зал. Я старался ориентироваться по шраму: чем сильнее он горел, значит тем ближе опасность. И вдруг, за дверью раздался голос. Я тут же бросился туда. Открыв дверь, я увидел того парня, который напал на нас. Он стоял с вытянутой рукой, направленной на призрака. Незнакомец кричал: "Ты, дьявольское отродье, ты должен умереть! Дилуо!" - из его руки вылетела ярко - оранжевая молния, и призрак, вспыхнув огнем, сгорел. Я тут же вскинул руку и прокричал: "Иктус", заставив того отлететь в сторону. Не теряя времени, я подбежал к нему и наставил на него свою руку.

- Только шевельнись! - проорал я, – что ты тут делаешь?

- Не твое дело, урод, ты все равно умрешь! - гневно ответил он.

Я попытался, что-то ответить, но в мгновение ока оказался лежащим на полу. Сверху стояли двое парней с направленными руками и улыбались.

- Ну что, попались! - сказал тот, что был выше.

- Теперь вам никуда не деться! - проговорил второй.

- Кто вы вообще такие? Что вам надо? – задыхаясь, стал кричать я.

- Что будем с ними делать? – но те, не обращая никакого внимания, стали разговаривать друг с другом.

В этот момент я вскинул руку и крикнул: "Иктус", заставив первого парня отлететь в сторону.  Ошеломленный второй даже не успел ничего сообразить, как оказался рядом с первым. Но, быстро глянув на первого, понял как все вокруг изменилось. Мир стал гореть, огонь приближался ко мне все ближе и ближе, воздух сдавливал грудь, и дышать становилось все труднее и труднее. Казалось, что сама смерть идет сюда, и я вижу ее беспощадный взгляд. В ужасе я стал осматриваться по сторонам, видя тот самый взгляд смерти, жаждущий забрать жизнь. Каждая клетка тела стала сжиматься от страха. Я упал на колени и закрыл лицо руками. Но страх не исчез, он только усилился. Тело стало трястись все сильнее и сильнее от дикой боли, появившейся непонятно откуда. Теперь, когда мои глаза были закрыты, я не видел смерти, но слышал ее тяжелые шаги, которые с каждой секундой становилось все ближе и ближе. Стоять на коленях стало невыносимо и я упал на пол, который был такой же огненный, как и все остальное. Но вдруг он остыл, дыхание смерти исчезло. На секунду показалось, что я наконец умер, но вдруг раздался голос.

- Они не похожи на других, ты сам видел, как действовало на него «Заклятье Феникса»! - говорил один, - и вообще, с какой такой стати ты его применил?

- У меня не было другого выбора, я сделал то, что считал нужным! - проговорил второй.

- Ладно, разберемся... - сказал первый, и я потерял сознание.

Когда я, наконец, очнулся, то понял, что нахожусь в каком - то темном помещении. Сколько прошло времени, я не знал. Но немного сосредоточившись, услышал чье-то дыхание.

- Ты как? - раздался определенно знакомый голос во тьме.

- Фигово, все болит, как не знаю что - сказал я, понимая, что это Стас, – вы там как?

- Нормально, но вот выбраться отсюда будет трудновато! – вздыхая, сказал Диман.

- Кажется, мы конкретно попали, - добавил Стас.

Но вдруг, помещение стало светлым, и сбоку открылась дверь. Из нее вышли три человека: они были одеты в плащи, а на голове капюшоны. Я попытался рассмотреть их лица, но капюшон был очень сильно накрыт. Двое остановились недалеко от нас, а средний, подойдя поближе, щёлкнул пальцами, связав нас из неоткуда появившимися веревками.

- Кто вы такие? - спросил тот, что стоял посередине.

- Тебе какая разница! – дерзко ответил я.

- Ты, жалкое отродье ада! Ты сейчас не в том положении, чтобы так разговаривать! Я тебе... - начал тот, что стоял справа, но средний его перебил.

- Пока что мы спрашиваем по-хорошему, так что отвечайте!

- Люди мы! Обычные люди! - стал бормотать Диман.

- Обычные люди не обладают магией! - грозно сказал третий.

- Это все из - за этого шрама! - сказал Стас, – мы не специально это сделали..

- Какого шрама? Что за бред вы тут несете! Не хотите говорить по-хорошему? - выйдя вперед, сказал второй и вытянул руку в сторону Димана.

- Ладно, мы все расскажем! - начал я, - мы изгоняли призрака, но что-то произошло. Он нас ударил, и в местах удара появился символ. После этого мы стали видеть и делать, то что недоступно другим. И не какие мы не адские отродья!

- Вот оно как… Покажи символ! - сказал средний, и веревки на моих руках исчезли. Я оголил правое плечо и продемонстрировал шрам, который немного горел.

- Они все врут! Хотят втереться к нам в доверие! - начал говорить второй.

- Мы этого не знаем наверняка! - сказал третий, - я думаю их нужно отпустить!

- Я тоже так думаю. Хорошо, вы свободны, но это только пока! - сказал средний и повернулся к двери.

Двое других последовали за ним, однако тот, что стоял справа, еще раз гневно посмотрел в нашу сторону.

- Секундочку, постойте, вы можете объяснить что с нами такое? - прокричал я им вслед.

Незнакомцы резко остановились, и средний, повернувшись, сказал: "Хорошо", после развернулся и вышел. Свет в комнате резко исчез, и я опять потерял сознание.

И вот, когда я, наконец, открыл глаза, то понял, как оказался в том же самом месте, где и был до этого: лежал на холодном каменном полу в больнице. Осмотревшись по сторонам, я нашел друзей и, встав сам, помог им подняться. Когда друзья поднялись, то я случайно увидел недалеко от нас лежащую книгу. Подойдя поближе, я поднял ее. На лицевой стороне виднелся золотой отпечаток ладони. Также она была запечатана со всех сторон, словно находилась в какой - то коробке. Но, попытавшись вынуть ее оттуда, я так и не смог понять, как это сделать. Тогда, еще раз посмотрев на отпечаток, я осторожно приложил свою руку в надежде на чудо, но ничего не произошло. Поэтому, пожав плечами, я подумал, что потом будем разбираться, и убрав книгу в сумку, пошел к друзьям.

- Вы как? - спросил я.

- Не очень, но это не самое главное. Я думаю, надо отсюда уходить, пока вновь никто не появился! - тревожно сказал Диман.

- Полностью с тобой согласен, уходим, пока они не появились, - поддержал его Стас.

Мы тут же осмотрелись и быстрым шагом ушли оттуда и, решив, что после такого нужно отдохнуть, разошлись по домам. И вот, когда я уже оказался дома, то, немного посидев, решил все-таки осмотреть книгу. Долго вертев ее в разные стороны, я пытался понять, как она вообще открывается, но ничего дельного в голову так и не приходило. Поэтому, просидев почти до самого вечера и не найдя никакого способа, я отложил книгу в сторону и лег спать.

На следующий день, освободившись, я позвонил друзьям и позвал к себе, где показал находку.

- Ты думаешь, стоит ее открывать? А вдруг, там что - то ужасное? - тревожно стал говорить Диман.

- Не знаю, но проблема не в том, стоит ее открывать или нет, а в том, как это вообще сделать! - нервно сказал я.

- Да, это вообще загон какой то! - сказал Стас, вертя книгу в разные стороны.

- Это уж точно, непонятно, что именно нужно сделать! - подтвердил я.

Весь оставшийся вечер мы старательно думали о том, как открыть эту книгу: сначала прикладывали руку, пытались вскрыть, взяв стамеску с молотком, также искали хотя бы какое - то отверстие, чтобы туда можно было воткнуть нож,  кидали ее, стучали молотком, но все наши усилия были тщетны. За все это оставшиеся время мы не смогли даже немного поцарапать книгу или принести какой-то другой вред. Поэтому, полностью измученные, друзья разошлись по домам, а я пошел ужинать.

- Что, так и не смогли открыть эту коробку? – улыбаясь, спросила мама.

- Нее, у меня такое впечатление, что она цельная! - разочаровано сказал я, кинув ложку в тарелку.

- Может, нужно было постучать и попросить войти! – продолжая улыбаться, сказала мама.

«А почему и нет, раз она магическая, значит нужно попробовать! - подумал я и тут же бросился к компу. Открыв латинский словарь, я нашел слово "Открыть", которое на этом языке значилось как «Окуло», и, полный нетерпения, взял книгу в руки. Но сейчас было нельзя пробовать. Никто из родителей не знал, что я маг, и не нужно, чтобы они об этом узнали. Поэтому, весь вечер я провел словно на иголках. Наконец, дождался, когда родители лягут спать, а затем закрылся у себя в комнате и достал находку. Положив руку на книгу, я произнес: "Окуло". В эту же секунду отпечаток начал светится ярко - белым светом, отчего на несколько секунд я ослеп, а когда зрение пришло в норму, передо мной появилась большая книга в темно-зеленой обложке. Осторожно взяв ее в руки, я прочитал название: " Книга охотника".

Адские охотники.

Мои глаза так и расширились от удивления, когда я открыл книгу. Буквы светились, словно неоновые, поэтому, даже в полной темноте, можно было читать. Любопытство раздирало меня все больше и больше, поэтому, я быстрее начал читать. За чтением время летело незаметно, но и с каждой перевернутой страницей мое недоумение росло, а глаза то открывались, то закрывались. Однако, любопытство сдерживало сон, в то время, как силы были небезграничными. Поэтому, уже после десяти страниц мои глаза так и закрылись.

Утро наступило крайне неожиданно. Я лежал рядом с книгой, которая была закрыта, словно никогда и не открывалась. Встав, я позавтракал и отправился к парням. Сначала я зашел к Диману, а оттуда мы направились к Стасу. Там мы, как обычно, расположились. Парни очень нервничали, им быстрее хотелось узнать, что я успел прочитать за ночь. Но я особо не торопился, спокойно достал книгу, приложил руку и произнёс: " Окуло!" Книга тут же ярко засветилась, а друзья ахнули.

- Это что еще за хрень такая! - закричал Диман.

- Сам ты хрень! Это - очень умная книга! Но дело не в этом, у нас есть проблемы! - загадочным голосом начал говорить я.

- Ну, не томи, мы итак уже на нервах, - сказал Стас, теребя мобильник.

- Ладно, дело вот в чем: символ, что мы получили, появился очень давно. Он означает, что мы - охотники, то есть люди, которые борются со всякой нечистью.

- Это мы теперь как Винчестеры, только втроем! - радостным голосом закричал Стас.

- Не думаю, что есть повод для веселья. Проблема вот в чем: охотники делятся на светлых и темных! – я специально выдержал паузу и добавил: - так вот, мы с вами темные или адские охотники, судя по описанию.

Парни чуть не упали со своих мест, а их глаза расширились до размеров пятирублевых монет. Просидев несколько минут в таком состоянии, Стас наконец смог выдавить только одну фразу: "Что - то я не совсем въехал в этот прикол!".

- В том то и дело, что это - не штука. Вы думаете, почему на нас так накинулись? Они думали, что мы злые... - начал объяснять я.

- Получатся, мы теперь должны делать гадости? - в полном недоумении спросил Диман.

- По идее – да! От таких слов тот потерял дар речи, а Стас тупо стал смотреть в одну точку. Я же растерялся и добавил: «Но мы встали на сторону добра!»

- Это как? Может ты объяснишь? - тихим голосом промямлил Стас, - а то я что - то совсем ничего не пойму...

- Все дело вот в чем: быть адским охотником - это не обязательно убивать кого – то. Можно выбрать и сторону добра, но за это другие адские охотники возненавидят нас! - на одном дыхании выпалил я, заставив друзей вновь впасть в ступор.

- Здорово, значит за нами теперь будут гонятся все, кому душе угодно… - недоуменно стал говорить Диман.

- Не все, а только адские! - поправил я его, – в то время, как светлые будут за нас!

- Короче, я запутался окончательно! Давай все заново и по порядку! - потребовал Диман.

- Ладно, - согласился я.  - В мире существуют люди, которые называются охотниками. Они делятся на адских, как мы, и на божественных. Между собой такие охотники постоянно враждуют. Мы хоть и адские охотники, но у нас есть выбор: сражаться за добро или зло. В мире есть злые божественные и добрые адские, то есть, каждый из нас имеет право выбора: стать темным или светлым.

После моего рассказа парни продолжали тупо смотреть в одну точку и переваривать новую информацию. От этого дом погрузился в гробовую тишину. И вот, наконец, после долгого молчания, Стас спросил: "Что нам теперь делать?".

- Как что? Охотится на нечисть! – лидерским голосом заговорил я, привлекая до сих пор задумчивый взгляд друзей.

- Я так понимаю, у нас нет другого выбора… - вздыхая, сказал Стас.

- Выбор то у нас как раз есть, но только на какую сторону вставать. А вот то, что мы теперь охотники - это навсегда, – еще раз объяснил я, но понимая, что хватит разговоров и, достав книгу, добавил, – давайте лучше почитаем книжку, может что еще новое найдем.

Парни согласились и, открыв книгу, стали читать. Та гласила, что каждый охотник обладает магическими способностями, но один дар развит больше остальных.

- Это означает, что я тоже могу швыряться магией! - радостно стал жестикулировать Стас, - это здорово! Научишь?

- Думаю да, но у тебя хорошо получаются руны. Смотри, здесь написано: «Такой охотник может нарисовать символ, и предмет станет магическим».

- Круто! Что я теперь творить буду! - ликовал Стас.

- Это правда здорово, но есть один вопрос: чем обладает Диман? – мы тут же повернулись к нему.

- Да, он же еще ни разу не показал своих способностей! – задумался Стас.

- Что вы на меня уставились, я то откуда знаю! - обиженно ответил друг, - думаете вы лучше меня?

- Да нет, мы так не думаем, но очень хочется знать, чем обладаешь ты - начал я.

- Да, Диман, мы не считан себя лучше тебя! - поддержал меня Стас.

Диман убрал грустную гримасу и стал читать дальше: «Божественным охотником стать нельзя, так как он находится под защитой самого Бога. Такие охотники только рождаются, в отличие от адских. Адские охотники могут появится из абсолютно обычных людей, в случае, если очень злой дух проклянет тебя, но проклятье должно соприкоснуться с человеком, и на этом месте появится символ охотника».

- Как это, соприкоснуться? – посмотрев, спросил Диман.

- Ударить он нас должен! - уточнил Стас и, взяв книгу, стал читать дальше: «Адские охотники тоже имеют защиту, но, в отличии от Божественной, эта защита  иная: они не боятся заклятья страха».

- Что это еще за заклятье? - спросил Стас.

- Да, название у него просто супер! - ответил я, и подвинул книгу к себе.

«Но если охотник принимает противоположную сторону, то его защита исчезает, и он становится уязвимым. Но его возможности становятся намного больше: он может пользоваться как силой Ада, так и силой Бога».

- Классно, теперь мы самые крутые! У нас появились неограниченные возможности! - стал ликовать Стас, – и можно начинать действовать.

- Это да! О, смотрите, здесь есть таблица магии! Вот это круто! - я радостно стал рыться в книге.

Оказывается, магия делится на девять уровней и еще один десятый, который называется "Высшая магия". Чем выше уровень магии, тем больше заклятий ты можешь делать, а также сила простых заклятий тоже увеличивается. Еще было и приложение, таблица с заклинаниями, разделенными по уровням. Это интересовало еще более сильно. Ведь всегда полезно знать, к каким заклятьям можно стремится.

- Я думаю, нужно будет потренироваться с заклятьями! Сходим на ЛД и там попробуем?

- Целиком и полностью за! - поднял обе руки Стас, - заодно посмотрим, чем обладает Диман.

- Тогда давайте завтра, часов в шесть вечера, - парни махнули головами в знак согласия, – Отлично, договорились. Тогда до завтра.

Следующим вечером, как и договаривались, мы отправились на ЛД, взяв с собой книгу. Стас взял с собой ручку и тетрадку, в которой были наброски символов.

- Представляете, Аленка встречается с пацаном, - стал говорить Стас.

- Вот так всегда! А говорят, что парням типа проще познакомится. Да нифига подобного! Девчонке намного проще! - стал философствовать Диман.

- Да, это уж точно! Мы за ними бегаем, а они думают: хотят –гуляют, не хотят - не гуляют, - поддержал я его.

- Так и есть! - добавил Стас.

Аленка - это родная сестра Стаса. Ей всего десять, однако, уже в таком возрасте она меняет мальчишек как перчатки. У нас же троих с девушками была большая проблема. Вроде и не уроды, но ничего не получается. Девчонки обходят нас стороной. Конечно, мы не впадаем в депрессию, но моментами бывает очень плохо. И вот, за такими мыслями, мы не заметили, как добрались до места, где я открыл книгу и стал искать заклятье первого уровня. Мне понравилось "Факс", описание которого гласило, что в руке должен появиться синий огонек, и при этом не обжечь руку. Конечно, я тут же стал делать все как написано, перевернул руку ладонью вверх и произнес "факс", но ничего не произошло.

- Ну вот, придется помучиться! - прошептал я.

- Да ладно тебе, сам знаешь что нам это может пригодиться! – поддержал Стас, – давай, пока что тренируйся с этим заклятьем, оно должно получиться. А я пока что посмотрю, что-нибудь другое.

После этих слов он взял книгу и, открыв страницу, где были нарисованы символы, стал перечерчивать один из них в свою тетрадь. Диман, который стоял рядом, старательно делал вид, что внимательно наблюдает за Стасом и пытается понять, что тот делает. На это я широко улыбнулся и стал продолжать пробовать свое заклятье, которое только раза с пятого, наконец, получилось, и на моей руке вспыхнул маленький синий огонек, заставив ликовать так громко, что сбежались друзья.

- Да, таким огоньком много не насветишь! - разочарованно протянул Стас.

- Это уж точно, - добавил Диман, - может сделаешь что-нибудь побольше?

-Как умею - так и делаю! - обиженно ответил я, – а если вас не устраивает, то пробуйте сами.

- Хорош тебе, тут написано, что нужно больше пробовать, – пролистав несколько страниц, добавил Стас.

- Да, и никто не обижается! Будем пробовать дальше, - сказал я и, сосредоточившись, продолжил попытки.

Но добиться большего эффекта мне так и не удалось: огонек все равно оставался маленьким и тусклым. А силы постепенно уменьшались и уменьшались, отчего вечером я еле дополз до своей кровати и упал. В этот момент казалось, что целый день мы разгружали вагоны, поэтому, как только я коснулся подушки, сон крепко охватил меня и отправил в прекрасный мир.

Но останавливаться мы не собирались, и поэтому следующие два дня только что и делали, как ходили тренироваться. Диман же так и не проявил никакого дара, может, конечно, потому что не особо стремился. А вот Стасовы руны становились все более правильными. Нам даже удалось зажечь одну. Ей оказалась руна перемещения в пространстве, но испытывать ее я отказался, сказав, что еще не готов к такому и неизвестно что из этого получится. А вот мой огонек так и не изменился, разве только стал немного ярче.

- Тебе нужно этого очень сильно захотеть, так написано! – сделав умный вид, сказал Стас.

- Да, знаю! «Иктус» получился хорошо только потому, что я был зол! - отмахнулся я.

- Ничего, у тебя все получится! - подбодрил меня Диман.

Однако, я чувствовал себя абсолютно бездарным, и от этого становилось только хуже.

На следующий день, когда я находился на парах, мне позвонил Стас и попросил, чтобы я отошел куда-нибудь в сторону.

- Диман, привет! - беспокойным голосом начал друг, – понимаешь, тут есть одно дело. Ну, я имею в виду для нас, но об этом не по телефону!

- Ясно, как только освобожусь, зайду за Диманом и мы подойдем к тебе! – ответив, я положил трубку и направился назад в кабинет.

Однако, просидеть спокойно после такого разговора не удалось. Неведомое шило требовало действий и ни когда-нибудь, а именно ежесекундно. Поэтому, быстро прибежав к Диману, я еле вытерпел его долгие сборы, и как только он был готов, помчался к Стасу.

- Ну, колись, что там у тебя интересного! - с порога начал я, сильно волнуясь.

- Вы пройдите для начала! - сказал он и провел нас. Как только мы, наконец, сели на свои места, Стас продолжил.

- Дело вот в чем: помните я говорил, что Аленка встречается с парнем?

- Конечно помним, нам бы так! - ответил Диман, на что Стас недовольно посмотрел.

- Чувак, давай продолжай! – мне дико не терпелось узнать все.

- Ну вот, вчера он исчез. Его родители в шоке, Аленка ноет!

- Интересно, где ты нашел для нас работу! - разочаровано протянул я.

- Понимаешь, по словам родителей, он исчез после уроков. От школы до дома ему дойти два шага. Он просто не мог не дойти! -  скороговоркой стал говорить Стас.

- Если ты так думаешь, то стоит взяться за это дело! - посмотрев на Стаса, сказал я, - мы все же друзья и должны доверять друг другу! После этого Стас улыбнулся.

- Это конечно да, но все же, что делать - то будем? – вопросительно посмотрел на меня Диман.

- Я думаю, нужно поговорить с его родителями и послушать, что они расскажут! - стал рассуждать Стас.

- Зато я так не думаю! Что ты им скажешь? Как представишься? Они просто пошлют тебя куда подальше и все! - перебил я его, – думаю, нужно будет поговорить с одноклассниками.

- Точно, они всегда знают больше, чем родители! - поддержал Диман.

Не придумав больше ничего дельного, мы договорились встретиться завтра и разошлись по домам.

А на следующий день, после занятий, я отправился к школе номер восемнадцать. Друзей еще не было, поэтому, осмотревшись, я решил начать действовать в одиночку. Встретив первого мальчишку, спросил, где нужный мне класс. Он показал на площадку и сказал, что там сейчас начнется урок физкультуры. Поблагодарив его, я отправился в спортивный зал, где дети играли в футбол. Они напомнили мне о моем беззаботном детстве, когда я так же, как и они, гонял мяч во дворе и не подозревал, как это - быть взрослым. Но, вот вырос и стал смотреть на жизнь немного по-другому. За такими мыслями я не заметил, как сзади ко мне подкрались друзья, Стас толкнул в плечо, заставив просто подпрыгнуть на месте.

- Ты что, совсем обалдел??? Хочешь, чтобы у меня инфаркт случился?! - наехал я на него.

- Да ладно тебе суетиться! – улыбаясь, добавил он, - ну как, что-нибудь узнал?

- А то! Вон играет нужный нам класс. Сейчас урок закончится и мы поговорим с ними! - сказал я, показывая на футбольное поле, где дети до сих пор играли.

Пришлось дожидаться окончания урока, а также разойтись по разным сторонам: так мы сможем опросить больше детей, да и если мы подойдем все втроем, то можем сильно напугать детей, и они ничего не расскажут.

И вот, когда, наконец, прозвенел звонок, дети резко побросали мячи и вылетели из зала в разные стороны. Я посмотрел внутрь и увидел, как один из мальчиков переобувался. Это был шанс расспросить его.

- Привет! - сказал я, подойдя поближе.

- Привет! – не поднимая головы, отозвался он.

- Ты знаешь Сашу, что учится в твоем классе? - спросил я, присаживаясь рядом.

- Да, знаю. А что вы хотели? - удивился он.

- Понимаешь, я частный детектив. Его мама наняла меня, чтобы найти твоего одноклассника, - стал на ходу сочинять я,  - но только об этом никто не должен знать, договорились?

Он посмотрел на меня удивленно, потом восхищенно, и после сказал: "Договорились!"

- Вот и хорошо! Помоги мне в поисках: расскажи, что случилось в тот день, когда он исчез, - не веря своей удаче, продолжил я.

- Ну хорошо! Я расскажу вам по секрету… Его утащила болотная дама, - я так удивился, что мальчонка тут же добавил: - есть легенда, которая говорит, что эта дама утаскивает детей.

- За что же она их так? – еще больше удивившись, спросил я.

- Не знаю... И вдруг, прозвенел второй звонок, парень схватил портфель и убежал.

Да, не особо то и много мне удалось узнать. Может друзьям повезло больше. И, встав с лавочки, я направился к Стасу. Еще через минуту подошел Диман, и мы стали выкладывать все, что узнали. После долгих разговоров оказалось, что все дети говорили об одном и том же: о болотной даме.

- Что - то я не слышал о такой! - сказал Диман.

- Я тоже! И ни с кем он не ссорился, домой должен был придти, - стал говорить Стас.

- Я думаю, нужно узнать про эту даму. Стас, сходи в библиотеку и постарайся найти хоть какую-нибудь информацию. Я же схожу в редакцию нашей городской газеты и спрошу там, может когда - то были еще такие случаи! - распорядился я.

Мы со Стасом работали в местной газете "Балашовская правда", именно там я и хотел поискать.

А так как доступ был для меня открыт, то на следующий день я уже сидел в архиве и, словно червь, копался во всех подшивках. Но, просидев весь день, ничего похожего найти так и не смог. Как оказалось, каждый год пропадают дети, а из той школы за три года пропало пять детей. Найти хотя бы кого–нибудь так и не удалось, но, по словам администрации, милицией делалось все возможное, но ни тел, ни даже их частей обнаружить так и не удалось. Поэтому, сильно расстроенный, я пошел к друзьям.

- Ну что ж, начнем! Стас, что ты узнал, – как только мы собрались, заговорил я.

- Я нашел одну из Балашовских легенд, которая гласит вот о чем: «На том месте, где сейчас школа, раньше была церковь, а при ней приют. В нем жила одна монашка. Она не могла иметь детей, и поэтому ненавидела всех остальных родителей. А особенно она ненавидела  детей. Поэтому девушка ловила на улице детей, среди которых были и бездомные, и таскала их на болото, которое находилось неподалеку, и топила там. Все это продолжалось до того момента, пока ее не поймали на месте преступления при совершении очередного убийства. Однако, понимая, что за такие грехи ей уж точно ничего хорошего не светит, монашка сама бросилась в болото, где и утонула, а батюшка ее проклял. Вот после этого и стали поговаривать, что там бродит неугомонный дух и топит детей» - тихим голосом рассказывал Стас, - и именно в этом районе периодически пропадает по трое детей, но может исчезает и больше. Просто это те случаи, про которые известно.

- Ты мне лучше вот что скажи: когда именно по легенде дети исчезать должны? - спросил я его.

- Не знаю, там нет точной даты! - ответил он.

- Как это вообще можно, топить детей! - недоумевал Диман.

- Да, это уж точно! Поэтому, нужно разобраться с этим как можно быстрее, иначе могут быть еще смерти. По статистике в этом месте исчезают три ребенка, уже пропал один...

- Значит, нужно действовать! - перебил меня Диман.

- Нужно! - подтвердил я.

- И с чего будем начинать? - спросил Стас, – как бы, для нас это первое дело.

- Думаю, нужно немного подежурить там, ну например несколько дней! - предложил я.

- И как ты себе это представляешь? Мы же учимся! - стал возмущаться Диман.

- Значит, придется пропустить пару дней! – улыбнулся Стас.

- Как это пропустить? Я хочу нормальные оценки! - продолжал Диман, - поэтому пропускать ничего не буду!

- Это твое дело! Лично я за! – перебил его Стас, - вдруг, дети еще будут пропадать. Нельзя этого допустить!

- Ладно, уговорили! - закричал Диман, - я согласен, мне тоже жалко детей!

- На том и остановимся! Я буду дежурить завтра, потом Стас, потом Диман, - распорядился я.

Остаток вечера мы провели, играя по очереди в «Контру», после чего, наконец, разошлись по домам.

А на следующий день я отправился к школе номер восемнадцать. " Надо же было так ухитриться - построить школу возле болота", - подумал я. Болото было не таким уж и большим, но вот запах исходил просто ужасный. Сначала я обошел школу, потом болото, но ничего интересного так и не нашел. А время постепенно шло. На переменах дети бегали и резвились, не подозревая о том, что здесь творится. И вдруг, я услышал голос, который произнес мое имя. В полной растерянности, я стал оглядываться по разным сторонам. Но никто из окружающих меня точно не звал  и даже не обращал никакого внимания. Сначала я подумал, что все это просто показалось, но вдруг голос стал звать еще сильнее. Я стал оглядываться по сторонам и, понимая, что этот приятный голос, скорее всего женский, исходит со стороны болота, направился поближе, став всматриваться в воду. В этот момент все окружающие шумы исчезли, а небо почернело, заставив скрыться все лучи солнца,  отчего сложилось впечатление что, наступила ночь. Я не знал, что делать и, повернув руку, зажег маленький синий огонек. В эту же секунду все стало на свои места: вокруг резко просветлело, а недалеко стали слышны детские голоса. Тут же, погасив свой огонек, чтобы никто не увидел, я огляделся и направился домой к Стасу, чтобы рассказать о том, что тут произошло.

- Да, там и правда что - то творится! – выслушав, сказал он.

- Ты это, давай, завтра поаккуратнее там, хорошо! - предупредил я.

- Понимаешь, у меня завтра контрольная и я не смогу! Я уже позвонил Диману, и он согласился заменить меня! - сказал Стас.

- Тогда нужно его найти и предупредить! - взволнованно сказал я.

- Это да, давай сейчас к нему! – собираясь, поддержал друг.

Добравшись до Димана, мы постучали, но дверь нам открыла его мама и объяснила, что он уехал в деревню до завтра, и дозвониться до него не получится, потому что он забыл зарядку от телефона дома. Ничего другого не оставалось, как попрощаться и пойти назад.

- Оставлять его одного нельзя, давай завтра съездим к нему? - предложил я.

- Давай! Я как только освобожусь, так сразу и рванем! - согласился он.

- Хорошо, я попробую смотаться с практики.

Насколько я понимал, Диман отнесется к своей работе очень внимательно, и поэтому, не заряжая телефон, отправится на дежурство. Поэтому звонить ему было бесполезно, и мы, как только освободились, тут же побежали к злополучной школе.

И вот, когда мы, наконец, добрались до места, то стали обходить школу по кругу, но друга нигде не было видно. Я посмотрел на Стаса и понял, что он, как и я, заметно стал нервничать. Телефон же по-прежнему так и не отвечал. И вдруг, где - то в глубине болота из камышей послышался знакомый голос. Мы переглянулись и тут же рванули вглубь в поисках друга. Но стоило забежать туда, как мы резко остановились. Недалеко, возле самого болота, сидел Диман, накрытый какой-то прозрачной оболочкой, а возле него стояла женщина лет тридцати. Она отчаянно пыталась дотронуться до него, но стоило ей коснуться оболочки, как тут же отдергивала руку. Диман же сидел, закрыв лицо руками, и что - то громко говорил. Я тут же выставил руку и прокричал: «Иктус». Красная молния вылетела из моей руки и полетела в женщину, но прошла насквозь, заставив ее лишь мельком посмотреть на меня и растворится в воздухе. Мы же со Стасом еще раз переглянулись и, подбежав, схватили друга под руки, отнеся подальше от этого мета. Но когда, наконец, посадили его на землю, то я понял, что он еще не отошел от шока и немного дрожал.

- Диман, ты как? - стал кричать я, тряся его за плечи.

- Нормально, - еле слышно ответил он.

- Что произошло? - продолжал я.

Он убрал мои руки, поднял голову и сказал:"Не знаю!". Мы чуть не подавились воздухом и, недоуменно переглянувшись, стали продолжать.

- Как это не знаешь? – переспросил Стас.

- Так, успокойся и расскажи все по порядку! - потребовал я.

- Ладно! - глубоко вздохнув начал он, - я пришел как и договаривались. Все было тихо, но вдруг, мне показалось, что меня кто то позвал. Я оглянулся, но никого не было. Подумал, что меня глючит, но голос повторился. Он шел из болота. Я осмотрелся и пошел туда, и вдруг, надо мной сгустилась тьма, как будто наступила ночь. А рядом появилась женщина, она то меня и звала. Я стал спрашивать, что ей нужно, но та ничего не отвечала, а потом как кинется на меня. От страха я закрыл глаза и сел на колени, а та что-то стала кричать. Потом появились вы и вытащили меня.

История Димана как две капли воды походила на то, что видел я, по крайней мере начало.

- Похоже, это она и есть! – посмотрев на Стаса, сказал я.

- Нужно что то делать, иначе только Богу известно, что она еще натворит! - проговорил Стас.

- Согласен, но что! Ты сам прекрасно видел, что заклятье пролетело насквозь, значит моя молния бесполезна, - вздохнул я.

- Это так, но ты видел, что его то она не тронула! - сказал он показывая на Димана, – может теперь то мы и узнали, чем он обладает?

- Я думаю, стоит почитать книгу, может там найдем какой-нибудь ответ! - сказал я.

После этого мы подняли Димана и отправились в нашу "Штаб - квартиру". Путь оказался нелегким. Друг постепенно отходил от шока, Стас его поддерживал, говоря, что тот молодец. Впрочем на него это действовало хорошо, а я пытался понять, что же все таки произошло, почему Диман оказался под какой-то неведомой защитой. И никак не мог дождаться момента, когда мы доберемся до дома, и тогда, наконец, я смогу открыть книгу и получить ответы на свои вопросы. По крайней мере, надежда была огромной.

И вот, когда мы достигли дома, то посадили друга на диван. Стас тут же пошел на кухню навести горячего чая, в надежде, что Диман придет от него в норму. А я тем временем закопался в книге, пытаясь найти хотя бы какие-то ответы. И вдруг, нашел нечто интересное, громко прокричав: «Ура».

- Ты что так пугаешь, Диману и так плохо! Хочешь, чтобы его инфаркт стукнул?! – возмутился Стас.

- Нет, не хочу! Хотя ему это и не так страшно! Он вообще круче нас с тобой! - возбужденно ответил я.

- Чего? – опешив, спросил Стас, - это как?

- Смотри, здесь написано, что Диман находится под защитой, Божественной защитой! Такой дар выпадает не каждому!

Друг замер на месте с выпученными глазами, Диман тоже поднял голову и стал пристально смотреть на меня.

- Получается, он круче нас? - не моргая, спросил Стас.

- Ага, мы с тобой просто дети по сравнению с ним! - утвердительно ответил я.

- Вот это нифига себе! - сказал Стас, садясь на стул.

Однако, друг напрасно волновался, Диман толком даже не обратил на меня большого внимания.

- Вот теперь все стало на свои места! Каждый из нас обладает возможностями, при этом достаточно исключительными, - спокойным голосом стал говорить я, – но эти знания не решают нашей второй проблемы. Что теперь будем делать с нашей теткой? Она просто так нас не испугается и продолжит убивать детей.

- Да, я тоже так думаю! Нужно сначала с ней разобраться, а уже остальное потом, - поддержал Стас.

- Здесь сказано, что ее нельзя победить обычной магией, для этого потребуется Божественная, - сказал я, переворачивая страницу.

- Это что еще за Божественная магия! - делая удивленный взгляд, спросил Стас.

- Ага, нашел... - сказал я радостно, но через секунду убрал улыбку и почесал затылок, - вся магия не ниже третьего уровня! Я такое не потяну, на все сто процентов.

- Ну это не страшно, нарисуем руны и пойдем! - сказал облегченно Стас.

- Нее, так дела не пойдут, их может не хватить! - оборвал я его.

- А что же тогда делать? - спросил он.

- Есть одно мнение: Диман же у нас типа святой! Вот мы и сходим в церковь, пусть он возьмет молитву! - предложил я.

- А ты уверен, что такая молитва есть? - спросил Стас.

- Нет! Но и другого выхода у нас нет! - ответил я и посмотрел на Димана.

- Я не пойду, я никуда не пойду! – все еще продолжая дрожать, отозвался друг.

- Придется! Время тратить нельзя, поэтому пойдем сейчас! - сказал я и пошел на улицу, забыв про чай.

Всю дорогу Диман бубнил, мол он ничего не хочет и все такое, но все же продолжал идти за нами. И вот, когда мы добрались до церкви, тот отказался заходить, но мы его просто впихнули в дверь. Правда, пришлось приложить немало усилий, так как друг отчаянно упирался и вырывался. Снаружи церковь была небольшой, но внутри оказалась огромной. Но, когда мы, наконец, вошли внутрь, то обнаружили лишь пустоту.

- Здесь никого нет, поэтому предлагаю пойти домой! - резко сказал Диман и повернулся к выходу.

- Нет, мы здесь не одни! - Стас остановил его и толкнул в бок.

Посмотрев в ту сторону, что показывал Стас, я увидел батюшку, направляющегося к нам. Мы приготовились уже начать разговор, но тот повел себя крайне странно.

- Убирайтесь отсюда, дьявольские отродья! – осмотрев нас, заговорил он.

От такого приема мы даже потеряли дар речи, и никак не могли придти в себя, чтобы объясниться.

- Убирайтесь отсюда! - продолжал он тихим, но резким голосом.

- Мы за вас! - попытался оправдаться Стас.

- Магам здесь не место! - неожиданно вскричал он – «Лигатум»!

Ничего не понимая, я резко выкрикнул: "Тутела". Между нами тут же появилось зеркало, которое почернело и исчезло. В эту же секунду я сам уже направил на него руку и прокричал: "Только двинься, урод!". Он остолбенел, опустил руки и сказал: "Моя смерть ничего не решит, после меня все равно придут другие!"

- Не собираемся мы никого убивать! - заорал Диман, - опусти руку!

- Ага, чтобы он нас заклятьем шибанул! - сказал я холодным голосом.

Но мои слова он пропустил мимо ушей и встал между мной и батюшкой. Я попытался его подвинуть, но это оказалось непросто: Диман упирался так сильно, что его и трактором не сдвинуть. Дальше стало происходить что - то непонятное, Диман без передышки стал объяснять все. Батюшка долго стоял неподвижно, затем усиленно стал качать головой и соглашаться. Мы со Стасом вообще ничего не понимали, а святой отец тем временем, отвел Димана в сторону, и их разговор продолжился. Я опустил руку и посмотрел на Стаса, но тот покачал головой и сказал:"Пусть пока вдвоем поговорят!". Так прошло почти двадцать минут. Мы глупо стояли возле входа, а они о чем-то оживленно говорили. Потом Диман подошел, и показал, что нужно идти.

- Что за дурдом? О чем вы там так долго говорили? – выходя, начал возмущаться Стас.

- Я ему объяснял, что и как! - спокойно ответил Диман.

- Это еще зачем, мы что, должны оправдываться! - негодовал я.

- Нет, просто я объяснил и попросил дать мне что-нибудь для нашего дела! - сказав это, он достал из кармана свиток, при этом добавив, - это - нужная нам молитва!

- Отлично! - стал ликовать Стас.

- Это да, но он ведь что - то потребовал взамен? - я посмотрел на Димана.

- Да! - вздыхая сказал он, - вам не нужно больше здесь появляться!

- А, ну это не страшно! - немедленно отреагировал я.

- Ладно, что теперь делать будем? - спросил Стас.

- Как что? Изгонять эту нежить и все! - начал Диман.

- Нет! Торопиться не будем! Для начала, Стас, нарисуй нам несколько рун для защиты и нападения, - распорядился я, - а ты, Диман, выучи наизусть молитву!

- Хорошо, завтра соберемся в два у Стаса, – неожиданно для нас сам Диман настоял на этом.

Мы кивнули головой и пошли по домам готовиться к завтрашней битве.  Дома я достал книгу и стал читать заклинания, но они все были очень сложные. Весь вечер я пытался научиться заклятью света, но ничего больше, чем маленького огонька, добиться не смог. В книге сказано, что нужно этого захотеть, но я никак не мог понять, почему не получается. Ведь, я хочу этого очень и очень сильно. В общем, расстроенный до глубины души, я лег спать.

Следующий день, как и все предыдущие, не предвещал нам ничего хорошего. Раньше все было спокойно: мы искали призраков, догадываясь о том, что на самом деле их нет, а теперь мы знаем, что они есть и охотятся на нас. За какую-то неделю жизнь поменялась кардинально: мы гоняемся за всякой нечестью и для нас это нормально. Со стороны может показаться, что это полный бред, но для нас это реальность, жестокая реальность. За такими мыслями я не заметил, как прошло полдня и время уже подходило к двум. И вот, когда, наконец, закончились занятия, я забежал домой и отправился к Стасу, где уже сидел и третий друг.

- Ну что ж ты так долго! - возмутился Диман.

- Задержали меня! Вы готовы к бою? - спросил я.

- Так точно! - отрапортовал Стас.

После этого мы дружно посмеялись и, собрав все необходимое, отправились в путь. Хоть для нас это и не первое задание, но волнение чувствовалось. Я пытался подобрать анекдот, но они почему - то все получались не смешные. Вот в таком напряжении мы и добрались до школы, где жизнь текла по-прежнему. Во время перемены ученики выбегали из школы и гонялись по улице, но стоило звонку прозвонить еще раз, как дети тут же забегали обратно.

- Это что за хрень! - неожиданно сказал Стас.

- Где? – не понял я, потому как смотрел на забегающих детей.

- Смотри, все побежали в школу, а вон тот парнишка как шел так и идет! - объяснил Стас.

- Может, он решил по - тихому смотаться домой? - предположил Диман.

- Я так не думаю! – тут же ответил я и побежал за парнем.

И, несмотря на то, что расстояние было неблизким, я достаточно легко его преодолел и, подбежав, схватил пацана за шкирку. Но, к моему изумлению, тот даже не обратил на это внимания и продолжал двигаться дальше. Понимая, что он находится под забвением, я стал лихорадочно трясти его, и спустя минуту, привел в сознание.

- Отпустите меня! – осмотрев нас, закричал мальчик.

- Спокойно, я тебе зла не желаю - сказал я, - куда ты направлялся?

- Меня позвали, вот я и пошел! Вам то какая разница, - ответил он, пытаясь выбраться.

- Кто позвал? Женщина? - мое сердце сжалось.

Парень посмотрел на меня и кивнул головой, отчего небольшой холодок пробежал по моей спине.

- Что будем делать дальше? – спросил рядом стоявший Стас.

- У нас большая проблема, нужно сматываться отсюда как можно быстрее! - закричал я.

Но было уже поздно… Вокруг стала опускаться тьма, закрывая последние лучи солнца. Все посторонние голоса стихли, оставив только небольшой гул ветра.

- Мне страшно! - стал жаловаться парнишка.

- Все будет хорошо, нужно попытаться отсюда выбраться! – попытался подбодрить его я.

- Легко сказать. Давай забацай нам свет! - попросил Стас.

- Тебе тоже легко сказать! - ответил я, но все же попытался, и, повернув руку, произнес: "Факс!".В этот же момент появился маленький огонек, но его света едва хватало осветить наши лица. Я опустил мальчишку и повернулся к пацанам.

- Приготовьтесь, сейчас начнется! - поднимая руку, сказал я, – а ты не отходи далеко от меня.

И вдруг, стал слышаться голос женщины. Мы стали вертеть головами, чтобы ее увидеть. И вдруг, недалеко от меня промелькнул образ. Я тут же повернулся к Диману и сказал: «Диман, доставай молитву, она здесь!

Голос становился более отчетливее, он говорил: "Иди ко мне!". Парень, стоявший позади меня, вдруг пошел. Я схватил его за шкирку и глянул ему в глаза, но тот уже был в трансе. Поэтому я подтащил его к Стасу.

- Не отпускай его, что бы не случилось! -  проговорил я, отдавая мальчишку.

Друг кивнул головой, а я повернулся к Диману. Он держал в руках молитву и был готов начать ее читать, но ждал команды. И, как только я осторожно толкнул его в спину, друг поднес бумажку к глазам и стал читать. В этот же момент, понимая, что у нас есть молитва, девушка кинулась в нашу сторону. Я поднял руку и произнес: "Дивус иктум", однако результат меня не обрадовал: женщина только покачнулась и пошла дальше. Я толком и не успел подумать, что мне делать дальше, как она сбила меня с ног, и огонек тут же погас, погрузив все во тьму. Следом я услышал крик Димана, потом Стаса. В этот же момент неожиданно для себя, я вскочил на ноги и прокричал: "Факс". В моей руке вспыхнул ярко - синий огонь и осветил все вокруг. Диман со Стасом лежали на земле и старательно всматривались в темноту, при этом держа за ноги парня. Осмотревшись по сторонам, я так и не смог найти призрака. Это значило, что она готовилась ко второму нападению.  Тут же, схватив с земли листок с молитвой, я побежал к Диману.

- Читай дальше! - приказал я, - иначе мы вообще не выберемся от сюда!

Друг, взяв этот листок, продолжил чтение, чем вызвал гнев призрака. Огонек в моей руке так и норовил погаснуть, тьма же сгущалась все сильнее и сильнее. Стас держал парня, но тот изворачивался, как мог. Я же, уже готовый к нападению, осматривался по сторонам и старался защитить друзей. И вдруг тьма исчезла, стало светло как днем. "Неужели получилось" - пронеслось в голове. Но, обернувшись, я не увидел друзей. Резко став осматриваться, я пытался найти хотя бы кого–нибудь. И вдруг, вдалеке я увидел Димана. Несмотря на то, что все было как - то неправильно, я все равно направился в его сторону, потому что только он мог дать полный ответ о том, что именно произошло. Но, сделав несколько шагов, услышал знакомый голос Стаса, однако, разобрать откуда он и что говорит, не смог. Еще больше сомнений стали наваливаться на меня, но я все равно продолжил путь к друзьям. И вдруг, неведомая сила сбила меня с ног, погасив второй огонек. Но в этот раз я не растерялся и, резко сделав еще один, увидел, как Стас держится за ногу. Кругом вновь царила полная тьма, а друзья никуда не переместились. Они стояли все в том же месте, где были до этого, а Диман читал молитву.

- Ты куда пошел! Ты что, обалдел! - орал Стас, по прежнему держа меня, - там болото, а ты прям в него!

- Успокойся, все хорошо! - крикнул я и поднялся на ноги.

В эту же секунду, недалеко от нас появилась болотная дама и целенаправленно пошла вперед. Только теперь тьма расходилась от нее, словно нити, и поглощала все новые и новые территории. Огонек в руке постепенно уменьшался. Понимая это я резко повернулся к Стасу.

- Чувак, мне нужна руна света! Бегом! - прокричал я.

Тот резко достал из кармана листок бумаги и протянул его мне, ожидая удара. Но я, вопреки его ожиданиям, просто приготовился.

- Чего ты ждешь?! - прокричал он.

Однако, я не обратил никакого внимания и, сорвавшись с места, побежал к Диману, где увидел, что до конца молитвы оставалось всего пару строк. Но вопрос о том, сможем ли мы продержаться это время, был открыт. С каждой секундой женщина увеличивала свои силы, а зло поглощало больше пространства. Я постарался кинуть в нее заклятье удара, но, как и в прошлый раз, оно пролетело мимо. Однако, своего я добился: болотная дама перевела свой взгляд на меня. И, кинув в меня свое проклятье, заставившее больно упасть на землю, направилась к Диману. Но я немного выждал и, сжав руну, прокричал: «Дивус луминаре». Белый луч попал в цель, отбросив женщину назад.  В этот момент друг, наконец, закончил молитву. После прочтения последнего слова болотная дама сильно закричала и, подлетев немного над землей, превратилась в болотную воду, которая вылилась на землю и исчезла. А тьма, которая закрывала все вокруг, тоже испарилась, открыв солнце.

Парнишка тут же пришел в себя и, оглядываясь по сторонам, испуганно спрашивал, где находится. Однако, мне стало сильно не по себе, голова стала кружиться, а тело ужасно болеть. Через секунду подбежал Стас и, сильно волнуясь, заговорил.

- Диман, ты как? Что с тобой? - забегал вокруг меня Стас.

- Не знаю, но мне что - то хреново! - сказал я и упал на землю.

Тут же подбежал Диман, и они вместе подняли меня, взяв под руки. Парня отправили домой и сказали чтобы он ничего никому не рассказывал об увиденном, так как ему все равно никто не поверит. Тот, конечно, покачал головой, но, понимая всю неопределенность, убежал. Друзья осторожно потащили меня домой, где положив меня на диван, Стас открыл книгу и стал что-то искать.

- Что ты пытаешься найти? - спросил я слабым голосом.

- Не трать силы напрасно! - сказал Диман.

- Вот оно! - ликующим голосом прокричал Стас и, схватив листок с ручкой, стал что - то рисовать.

Но, несмотря на то, что я лежал, почему - то лучше мне никак не становилось. Сознание путалось, но я все же старался с этим бороться. Наконец, подошел друг и положил мне на грудь листок бумаги.

- Это руна лечения, заклятье "Куратио"! - сказал он.

Он помог мне положить руку на этот листок, а я осторожно проговорил: «Куратио».  В эту же секунду на меня опустился белый луч света. Тело оказалось в небольшом состоянии полета, а когда все это закончилось, я уже был полностью здоров.

- Ты как? - нервно спросил Стас.

- С пивком покатит! - радостно сказал я и, поднявшись, сел на кровать. Немного посидев, я решил пойти домой.

Однако, когда я добрался до дома, то сразу же плюхнулся в кровать и заснул. Но долго поспать не удалось. Утром зазвонил телефон. Это был Стас.

- Диман, у меня проблемы! За мной идет какой - то странный тип! Думаю, он хочет меня грабануть! - почти шепотом говорил друг.

- Ясно, я сейчас к тебе! Куда именно? – резко отойдя ото сна, спросил я.

- В центре, жди меня за пятой школой! - сказал он и положил трубку.

Понимая, что друг в беде, я резко оделся и побежал в назначенное место.

Посланник из ада.

Не знаю как, но я добрался практически за десять минут, набрал номер Стаса и, подождав трех гудков, положил трубку, потому что был уверен, что его телефон на вибрации, и теперь он знает, что я на месте. Сам же приготовился и разработал такой план,  что, как только они окажутся впереди, то я незнакомца долбану заклятьем. Но, простояв больше десяти минут, я собрался уже звонить еще раз, однако, достав телефон, увидел друга, который, не замечая, прошел мимо меня. За ним же следовал среднего телосложения мужчина, на вид около двадцати пяти лет. Он так же прошел, не заметив меня, чем я и воспользовался. Выпрыгнув из-за дерева, я вытянул руку и прокричал: "Иктус". Заклятье попало прямо в цель, и дядька отлетел в сторону, а я тут же подбежал к нему.

- Только двинься! - прокричал я и направил на него руку.

Но вместо страха на его лице появилась ухмылка, после этого я отлетел в сторону. Не успел я  сообразить, как неведомая сила вновь подняла меня и бросила вбок. Затем раздался крик Стаса, и он приземлился рядом со мой. Дядька же, тем временем, встал и стал громко смеяться. На секунду я четко увидел хвост и рога.

- Ты видел?! Что это за хрень?! - раздался голос рядом.

- Видел! Точно хрень какая-то! - сказал я, вскочил на ноги и снова прокричал: «Иктус!»

Мужика тут же отбросило в сторону. Но тот оказался быстрее, и меня тоже отбросило назад. Я больно ударился спиной, но переборол боль и, встав, прокричал заклятье вновь. Но в этот раз оно не долетело до него, а тот посмотрел на меня и ухмыльнулся. Резко прокричав: "Тутела", я создал стекло, которое в тоже мгновение почернело и исчезло. Не долго думая, я прокричал: "Иктус!". Мужик не успел сообразить и отлетел в сторону. Я же повернулся к Стасу и прокричал: "Бежим отсюда!". Друг быстро сообразил и побежал за мной. Занятия физкультурой не прошли даром: мы неслись так быстро, как только могли.

- У меня есть идея! - задыхаясь стал говорить он, - погнали в церковь!

Его идея была понятна, поэтому я кивнул головой, и мы направились к церкви. Но силы были уже на исходе, когда мы подбежали к зданию и, не долго думая, забежали внутрь. Дядька же добежал до ворот и остановился.

- Вы еще попадетесь, предатели! - закричал он, - вы все равно умрете!

После этого он поднял руки вверх, и из его тела вырвалось нечто похожее на человека, но с крыльями и хвостом. При этом, существо было черное, как пепел. Оно еще раз посмотрело на нас и улетело, а человек упал на землю.

- Это точно был демон! - сказал Стас с обезумившим взглядом.

- Определенно, демон! - подтвердил я.

Немного придя в себя, мы подбежали к дядьке. Я встал рядом и, на всякий случай, направил на него руку. Стас же пошлепал ему по щекам, отчего незнакомец почти сразу очнулся. Но, подняв голову, удивленным взглядом стал нас рассматривать.

- Вы кто вообще такие? - спросил он, - и что я вообще здесь делаю?

- Все в порядке? Мы увидели, как вы упали и подбежали помочь! - опустив руку, сказал я.

- А, да, спасибо, все нормально! – заикаясь, проговорил он и, встав, пошел прочь.

- Похоже, что он был одержим демоном! - предположил Стас.

- Скорее всего, так оно и было. Вот теперь придется искать защиту еще и от них,. – вздыхая, сказал я.

- Я думаю, что сейчас самое время сходить к Диману и рассказать, что произошло.

Это действительно было необходимо, тем более друг обладал церковной магией, а это было нам только на руку. Ведь, скорее всего, демоны побаиваются такого рода магии.

По мере нашего рассказа челюсть Димана постепенно опускалась вниз. А мы старались сделать его как можно больше красочным и, перебивая друг друга, добавляли недостающие части, правда, иногда немого приукрашивая события, но совсем немного. Стас размахивал руками и говорил, как он уходил от преследования, я же говорил, как храбро сражался с одержимым. И вот, когда, наконец, мы пересказали все от самого начала, до самого конца, то полностью обессиленные, упали на кровать.

- Вот это ничего себе новость! Одержимые ходят по улицам! Что теперь делать то будем? - спросил Диман, отходя от шока.

- Хороший вопрос. Раньше мы такого точно не знали. Ну, а теперь будем защищаться, - ответил я и выпил стакан воды залпом.

- Это все понятно, но как? - напирал Диман.

- Нужно будет поискать в книге молитву на изгнание демонов. Да, и еще вот что интересно: почему он назвал нас изменниками? - задумался Стас.

- Думаю, потому что мы хоть и адские, но служим добру! - предположил я.

Друзья понимающе посмотрели на меня и, принеся книгу, стали листать её в поисках ответов. Однако, все оказалось намного сложнее, чем мы ожидали: заклятья были не ниже четвертого уровня магии. На что Стас громко вздыхал и говорил, что нужно рисовать руны. Диман же то и дело переворачивал на страницу с церковной магией, но и там результат не был положительным. Удалось найти только одну молитву по изгнанию демонов, однако ее длина оставляла желать лучшего. Ведь за то время, что мы ее будем читать, одержимый сможет отделать нас очень хорошо. И все же, какой бы плохой она не была, другого выхода у нас не было, поэтому Диман принялся ее учить.

На следующий день мы собрались на ЛД, Стас принес несколько рун, Диман молитву по изгнанию демонов. Я же присмотрел несколько заклинаний для практики. И вот, мы стали тренироваться. Оказалось, что заклятье "Иктус" стало намного мощнее: камень теперь отлетал почти на два метра. По книге это означало, что мой уровень мага увеличился, и я стал сильнее, но вот заклятья второго уровня почему то не получались. Удавалось только одно – «Огненный удар», но, несмотря на его уровень, по силе оно не было таким уж мощным. Но то что оно было такого уровня, уже сильно грело душу. Под конец дня Стас протянул мне листок бумаги и сказал: "Попробуй!".

- Что это? - спросил я, разворачивая листок.

- Это - руна телепортации! - пояснил друг, - нарисовать её очень трудно!

- Это здорово! Я давно хотел попросить тебя! - обрадовался я.

Стас скромно потер ногой землю и пошел рисовать другую. Я же положил руку на руну и произнес: "Онис!", но ничего не произошло. "Нужна книга", - подумал я и тут же побежал читать. Там говорилось, что нужно четко представить место, куда хочешь переместиться, иначе окажешься не в том месте. Не знаю почему, но я тут же подумал о пруде, мимо которого мы постоянно ходим. Я представил его, подумал о том как там стою. И, положив руку на руну, произнес четким голосом: "Онис!". На секунду мое тело потеряло вес, и я стал легкий, как перо. Все вокруг слилось в один цвет, и вдруг, я понял, что вешу в воздухе в нескольких сантиметрах от земли. Но это длилось буквально секунду: гравитация сделала свое, сильно ударив меня об землю.

- Что за ерунда! - выругался я, став осматриваться, - и вообще, где я?

Место, где я находился, совсем не напоминало наш пруд. Из – за этого меня тут же охватила паника, но я смог взять себя в руки и успокоился, однако в теле чувствовалась огромная слабость. Похоже, что перемещение отняло у меня слишком много манны, но расслабляться было нельзя. Нужно было что - то делать. Я решил осмотреться. Оказывается, здесь было озеро, которое чем - то напоминало наше, но только оно было больше и находилось в лесу. При этом, я понимал, что мое положение где- то посреди этого леса. Надеяться на то что, где - то поблизости есть хоть одна живая душа, не стоило. Тут же, достав телефон, я посмотрел на связь и, увидев несколько палочек, сильно обрадовался. В этот же момент раздался звонок: это был Стас.

- Ты куда исчез? - взволнованно начал он, - мы тут с Диманом в панике!

- В том то и проблема, что я не знаю этого места!- стал объяснять я.

- Давай назад! У тебя в кармане лежит еще одна такая же руна!

- Хорошо, сейчас вернусь! - ответил я и положил трубку.

Однако, заметил, что здесь, посреди леса, стоял стол. Точнее, он даже не стоял, а просто висел в воздухе. Заинтересованный этим, я подошел поближе и увидел кольцо синего цвета, а посередине золотым цветом светилась надпись. О чем она гласила, я не знал. Скорее всего, она была на латинском - уж очень символы походили на этот язык. Меня стал мучить вопрос: что же делать, взять или не брать. Но, собравшись с силами, я резко схватил кольцо. Стол тут же исчез, заставив меня от неожиданности отпрыгнуть в сторону. Затем, повертев кольцо, я решительно надел его. Надпись перестала светиться, а я почувствовал такой прилив сил, что захотелось петь. Неожиданно телефон зазвонил снова, и я взял трубку.

- Ты где есть? - вновь раздался голос Стаса.

- Щас буду пробовать! - сказал я и положил трубку.

Затем, полез в карман и обнаружил там листок бумаги. Взяв его в руки, я стал представлять место, где находились сейчас друзья. Нужна черта которая есть только там: лес, рельсы. Нет, это все не то. И вдруг, я понял: Стас и Диман – вот о ком нужно подумать, чтобы переместиться в нужное мне место. Сконцентрировавшись, я представил себе общую картину, сжал руну и произнес: "Онис!". Опять появилось ощущение полета, и все краски смешались в одну. И вновь, я оказался на небольшом расстоянии от земли и, затем, так же больно ударился при падении.

- Наконец - то ты добрался! - послышался радостный голос Стаса.

- Мы уж стали волноваться, где ты есть! - добавил Диман.

- Да, и маны у тебя оказалось больше чем, мы думали!

- Дело в том, что маны у меня мало! - я встал с земли и, придя в себя, повернулся к ним.

Друзья обменялись взглядами и вопросительно стали смотреть на меня. Широко улыбнувшись, я протянул руку и продемонстрировал кольцо, которое все также было синего цвета, хотя и немного потускнело.

- И что это за штука? - выдавил из себя Диман.

- Кольцо! Насколько понимаю, оно увеличивает мою ману! - парни еще раз обменялись взглядами и продолжили удивленно смотреть на меня, - здесь что - то написано. Давайте книгу, будем смотреть!

Я прошел мимо них и, взяв в руки книгу, стал листать. Через несколько минут подошел Стас и попросил показать кольцо еще раз. Затем, несколько минут он напряженно рассматривал его, после чего сказал: "Это руническая надпись, не ищи в разделе магии!" и, отобрав книгу, стал рыться в ней. В этот момент подошел Диман, и мы стали наблюдать за действиями Стаса. Тот же сделал такой умный вид, что отчасти стал похож на ботаника, чем сильно рассмешил. Но неожиданно друг поднял голову и сказал: "Вот оно!", затем перевернул книгу, ткнув в один из абзацев. Там говорилось, что данное слово является из разряда рунической магии и означает слово «Мана». То есть, человек имеющий данную руну, увеличивает свой запас маны процентов на пятнадцать - двадцать.

- Так, а теперь поподробнее! Где ты откопал это колечко? - стал давить на меня Стас.

Ничего другого не оставалось, как пересказать им все, что со мной произошло: и про стол, что висел в воздухе, и про странное место.

- Я думаю, тебе просто повезло! – после этого сказал Диман.

- Это уж точно! Повезло так повезло! Теперь можно использовать магию и посильнее! - ответил я.

- Я тоже так думаю, но уже не сегодня. А сейчас, погнали домой! – устало сказал Стас.

На улице уже стемнело, да и есть как то хотелось, поэтому мы поддержали Стаса и пошли домой.  Наш путь проходил не самыми хорошими переулками: здесь всегда ходили толпы, которые мы аккуратно обходили. Но было и одно место, которое нельзя обойти стороной: там находился магазин, возле которого обычно тусила толпа. Но делать было нечего и мы пошли через них. И действительно, мои предположения оказались не напрасными: возле магазина стояло человек восемь, которые тут же отреагировали на наше появление.

- Курить есть! - спросил кто-то из толпы.

- Нету! - хором сказали мы и пошли дальше.

При этом останавливаться мы не собирались и быстром шагом направились дальше. Но впереди было еще одно испытание. Улица освещалась лишь наполовину и поэтому большую часть пути нам пришлось идти по темной дороге и частному сектору.

- Кажется пронесло, - радостно начал Диман.

- Я бы не радовался раньше времени! - перебил я его, - за нами идут!

- Сколько их? - спросил Стас.

- Не знаю, но думаю все восемь! - ответил я.

- Похоже, нужно валить отсюда как можно быстрее! – Стас уже решил прибавить ходу, но я его остановил.

- А вот я так не думаю! Если эти уроды хотят драки, то они ее получат! - сказал я решительным голосом.

- Не знаю, что ты задумал, но мы с тобой! - поддержал Стас.

Краем глаза я увидел, как Стас достал цепочку, которая была хоть и небольшая, но увесистая и обмотал ею руку, Диман же взял ключ в правую руку и сжал его в кулаке. Несмотря на все это, меня одолевала только злость. Я не стал снимать цепь со штанов или доставать ключ от двери, который больше походил на ключ от гаража, а всего лишь сжал кулаки и приготовился. Через несколько мгновений сзади раздался крик: "Стоять, уроды!", и к нам понеслась толпа. Но я не боялся и тут же остановился, повернувшись к ним лицом. Друзья последовали моему примеру.

- Ну что, у вас есть два выбора: либо вы сами все отдадите мобильники и деньги, либо мы заберем их силой! - начал говорить один из толпы.

- Хочешь попробовать отобрать? Ты еще не знаешь, с кем имеешь дело! - ответил я.

- Ты че, типа у нас тут самый борзый? - ответил волосатый, как черт, пацан.

- Да! - с усмешкой ответил я, - у вас есть два выбора: либо вы бежите со всех ног, либо вы будете жалеть об этом!

- Думаешь ты такой крутой?! Ну щас мы еще посмотрим, кто герой! - сказал волосатый и побежал на меня.

В эту же секунду я вытянул руку и прокричал: "Иктус". Пацана отбросило в сторону. Не долго думая, я стал швыряться заклятьем во всех, сбивая всех по очереди, при этом не желая успокаиваться до тех пор, пока каждый не оказался на земле. А потом подбежал к волосатому, и присев на корточки, схватил его за шею, немного приподняв над землей.

- Запомните уроды: если я еще раз увижу вас здесь, то можете считать, что вы подписали себе смертный приговор! Поняли? - прокричал я и кинул голову волосатого об землю, тот еще сильнее застонал.

После чего поднялся на ноги и пошел домой, а друзья последовали за мной.

Но даже придя домой, я все никак не мог успокоиться. Какое они имеют право лезть к обычным людям? Ведь это мы смогли врезать им, но мы определенно не первые, к кому они привязались. Другие могли и не уйти. И после этого кто-то может сказать что нечисть хуже людей. Некоторые люди в миллион раз хуже, и сделать с этим ничего нельзя. Из-за этого происшествия я еще долго не мог заснуть, но все же ближе к ночи заснул.

Следующий день начался как обычно. Я добрался до меда и, отсидев две пары, отправился на ЛД, где меня уже ждали Диман и Стас.

-  Диман, ты знаешь, мы тут подумали и решили, что нам тоже нужно научится Иктусу, а то эти ребятки скорее всего не успокоятся! - сказал Стас.

- Да, это уж точно! Но учиться будешь только ты! - кивнул я в его сторону, - Диман же владеет другой магией и обучать его не мне!

- Интересно, если не тебе, тогда кому? - возмутился Диман.

- Самому! - у Димана тут же упала челюсть, - ты не можешь пользоваться Иктусом, ты другой маг! У тебя своя магия, и поэтому научить тебя я не смогу, - выпалил я.

- А что ты предлагаешь? - тихим голосом промолвил Диман.

- Книжку в зубы и учить! И потом пробовать самостоятельно! - сказал я.

Диман сделал недовольное лицо, но все же последовал за книгой и, взяв ее, отошел от нас.

- Наверное обиделся! - почти шепотом сказал Стас.

- Возможно, но что мы можем поделать! Я сказал правду!

Стас кивнул головой, и мы стали продолжать его обучение. Но ничего не получалось, красная молния так и не вылетала из его руки. Я уже отдал ему кольцо и даже сказал, чтобы он представил самого злейшего врага, но ничего так и не помогало. «Нужно что то делать», - подумал я и принял, на мой взгляд, самое правильное решение.

- Ну ты и тормоз, не можешь сделать даже самое простое заклятье! - начал я.

- Диман ты чего? - обалдел Стас.

- Как это чего? Какой ты нафиг маг, когда не можешь сотворить даже самое простое заклятье! - продолжал я.

- Знаешь, если тебе это так просто дается, то у меня все иначе!

- Просто нужно стремиться к этому! А ты мозги мне паришь!

И после этой фразы я несильно толкнул друга, а увидевший это Диман тут же подбежал к нам.

- Думаешь не могу!? На, смотри! - заговорил Стас, поднимая на меня руку, и прокричал, - «Иктус!».

Мгновенно из его руки вырвалась красная молния и ударила мне в грудь. Наудачу, удар оказался не такой сильный, как я ожидал, но все же на метр меня отбросило. Стас тут же опомнился и подбежал ко мне.

- Диман ты как? Прости, я просто вышел из себя, и вообще, я не думал что смогу! - стал оправдываться он.

- А ведь ты специально его выводил! - сказал Диман.

- А то! Конечно специально! Нужно же было его как - то разозлить, - поднимаясь, сказал я, - удар, конечно, не такой сильный, но для начала пойдет.

- Ну, ты это, сильно на меня не обижайся, я правда не хотел!

Конечно, обижаться на друга я и не собирался, ведь сам же специально выводил его из себя. Однако, очень сильно обрадовался, что у друга получилось это заклятье, а потом посмотрел и понял, что время уже позднее. Тренироваться уже было поздно и мы, собравшись, направились по домам. К тому времени солнце уже опустилось, и на улице наступил мрак, а как известно, наш путь лежал через тоже самое темное место.

- Диман посвети, а то вообще ничего не видно! - попросил Диман.

Я кивнул головой и, повернув ладонь, произнес: "Факс!".  В моей руке как обычно появился яркий синий огонек, осветивший хотя и небольшой участок асфальта, но достаточный для того, чтобы продолжить путь. Друг довольный кивнул головой и продолжил разговор о том, какие еще заклятья или руны нам могут понадобиться. Неожиданно, позади нас раздались крики. Мы мгновенно обернулись и опешили: на нас неслась толпа пацанов. В их руках что то блестело. Я тут же смекнул, что это ножи. Следующие действия произошли настолько быстро, что я даже не сразу осознал, что происходит. Стас поднял руку и крикнул: "Иктус!", поразив одного. Я последовал его примеру, сбив с ног второго, но толпа не останавливалась. Мы со Стасом успели сбить еще пару человек, когда толпа уже подбежала к нам. Дальше разразилась драка. Я врезал первому попавшему под руку, но следующий ударил меня дубинкой, и я упал. Неожиданно, пацаны стали разлетаться в стороны. Я поднялся и увидел высокого худого парня, который размахивал руками, отчего другие разлетались в стороны. Все это продолжалось около десяти минут, после чего напавшие на нас пацаны разбежались в разные стороны. Неизвестный парень подошел к нам и, не опуская руки, прокричал: "Даже не думайте двигаться, адские!" Мы, не успев ничего сообразить, открыли рты и тупо уставились на него.

- Чувак, спокойно, мы свои! - сказал Стас, поднимая руку.

- Эээ не, не двигаться до тех пор, пока не разрешу! – резко ответил незнакомец, переводя руку на Стаса.

Этим я и воспользовался: подняв руку прокричал: "Иктус!" и парня тут же отбросило. Недолго думая, я подбежал к нему и направил на него руку.

- Вот теперь ты не думай двигаться! - прокричал я.

В это время подбежали друзья и направили на него свои руки.

- Что, убьете меня? Давайте! За мной придут другие! - сказал он, улыбаясь.

Неожиданно Диман схватил меня за руку и прокричал:"Не надо этого делать!".

- Я и не собираюсь! - сказал я, разжимая его руку.

Повисла неловкая пауза. Парень, ничего не понимая, смотрел то на меня, то на Димана.

- Ты кто вообще такой? - нарушил молчание Стас.

- Тебя это не должно волновать, адский! - резко ответил незнакомец.

- Гляньте, какие мы дерзкие! Значит, ты у нас божественный? - также резко спросил я.

- Да, а что тебе не нравится? Ну ладно, мы еще встретимся! - сказал он и растворился в воздухе.

- Куда он делся?! - удивленно сказал Диман.

- Переместился! - ответил Стас.

- Смотался! Вот олень! Ну ничего, мы его еще найдем, - сказал я и, встав, пошел домой.

Следующим вечером, как и договаривались, мы встретились возле моего дома. Стас принес с собой руны, а Диман, как самый умный, захватил воды и немного еды.

- Попробуй переместиться на ЛД, - сказал Стас и протянул мне руну.

- Дай мне парочку, а то опять куда-нибудь попаду, – попросил я и, взяв пару штук, пошел в подъезд.

Парни стояли на стреме, я же убрал один свиток в карман, а другой сжал в руке. Теперь самое главное: представить место. Задача не из простых, но я все же сосредоточился, представил все до мелких деталей и произнес: "Онис!". Мгновенно меня подхватила неведомая сила, и я поднялся над землей. И вновь, все прекратилось так же резко как и началось, а я опять упал на землю.

- Да что ж такое, почему я падаю?! - выругался я.

Потом осмотрелся и понял, что переместился я в нужное место. Через некоторое время подошли друзья и стали спрашивать о том, как я добрался. И вот, когда я немного пожаловался на свою неудачу, мы продолжили вчерашнюю тренировку.

- Интересно, что это за чувак, который появился из неоткуда, помог нам и потом наехал на нас? Непонятно! - начал Диман.

- Да, это уж точно! Чего он хотел этим добиться? - поддержал разговор Стас.

- Не знаю, но думаю, что это все не просто так! - добавил я.

- Это уж точно! – вздохнув, сказал Диман.

- Думаю, нам теперь нужно готовиться лучше, он еще покажет себя! - сказал я и взял книгу в руки.

Друзья единогласно кивнули головами. Весь оставшийся вечер мы тренировались, как могли. Диман изучал священную магию и, честно говоря, у него хорошо получалось. Стас тоже пытался овладеть магическим ударом, при этом параллельно рисуя руны. Я же изучал другие виды ударов, но получалось не очень. Перемещение тоже было не совершенно: я все также поднимался над землей и после перемещения падал. Иногда мной овладевало чувство, что я здесь самый ужасный маг.

Вот в таком ритме прошли наши несколько дней, где каждый упорно тренировался для достижения хотя бы небольшого но эффекта. И, как оказалась, не напрасно. Мы смогли изучить немного новой магии. Стас смог добиться нормального удара, а Диман показал вид своей, божественной магии.

- Ну, теперь я думаю, мы сможем справиться с демонами! - самоуверенно сказал Диман.

- Я бы не стал задирать нос. Мы еще не знаем этого наверняка!- оборвал его Стас.

- Согласен, мы еще не сражались с одержимыми! - открыв книгу, начал я.

Книга рассказывала о разных видах демонов и их влиянии на людей. И вот, когда я нашел описание того демона, что напал на Стаса, то был удивлен. Этот вид демонов оказался практически самого низкого уровня из возможных, так что радоваться было нечему. А описание гласило: «Демон одержимости - захватывает тело и разум ослабленного человека, владеет примитивным набором магии, а после изгнания человек, чьё тело было захвачено, ничего не помнит».

- Замечательно, одержимым может быть любой, в том числе и кто - то из нас! - возмутился Диман.

- Да, это жесть! - добавил Стас.

- Согласен, но здесь есть оговорка: «Захватить божественного мага труднее – это смогут сделать только демоны более высоких уровней..», - водя пальцем по строкам, читал я.

- Как всегда, Диману весь кайф! - возмутился Стас.

- Да ладно тебе, будем с тобой аккуратнее! У нас тоже есть преимущество: мы можем и дьявольской магией покидать, а он нет! – улыбаясь, сказал я.

- Ну и ладно, не могу же я быть во всем лучше вас, – выпятив грудь, сказал Диман.

Мы все дружно стали смеяться, после чего отправились по домам. И, несмотря на то, что наш путь не изменился, в этот раз никакой толпы не было. Причем, ни по пути, ни даже возле их излюбленного магазина. Странно, похоже мы распугали весь народ», – подумал я и улыбнулся.

- Диман, одолжи мне книгу на пару дней, хочу посмотреть руны, - спросил Стас.

- Да, конечно! - я отдал сумку с книгой Стасу, и мы разошлись по домам.

Дома меня ждал сюрприз: маман сказала, что так как завтра выходной, мы поедем в деревню. Такая перспектива меня совсем не радовала, но делать было нечего - пришлось согласиться. Я позвонил Диману и объяснил ситуацию, на что тот немного посмеялся.

Полевые работы - не самое приятное занятие, но деваться было некуда, поэтому я покорно продергивал лук. Но неожиданно мой шрам стал покалывать. Встав, я стал осматриваться, но ничего не привлекало внимания. И вдруг, я остановил свой взгляд на человеке, который стоял в заброшенном здании. Его тело было покрыто длинной черной тканью, а голова слегка опущена вниз, как будто он о чем-то думает. Но странным было еще и то, что везде светило солнце, а там стояла тьма, как будто невидимое облако загораживало солнечные лучи, делая здание темно-серым цветом, но при этом не трогая другие, рядом стоящие дома. Я стал пристально рассматривать незнакомца, и вдруг, тот поднял голову, посмотрев на меня. И, несмотря на огромное расстояние и темноту, я увидел его улыбку. В эту же секунду раздался оклик матери, отчего я рефлекторно повернул голову, а когда посмотрел назад,  то незнакомца уже не было, а солнце по-прежнему освещало здание. «Ну вот, даже тут нет покоя», - подумал я и, решив, что необходимо проверить что за хрень там творится, поэтому дождался ночи. Отправившись в заброшенный дом, я захватил с собой пару свитков и руну перемещения, так, на всякий случай. Однако, когда я подходил ближе, стало казаться, что дом чернее чем все остальные. «Скорее всего, это - знак тьмы», - подумал я. И произнеся: "Факс", отправился внутрь. Там было все спокойно, но по спине пробегал легкий холодок. Однако казалось, что кто - то наблюдает за мной. Неожиданно стала кружиться голова, и шрам защипал. "Пора отсюда делать ноги!" - пронеслось у меня в голове. Еле совладав с собой, я медленно вышел. К этому моменту голова стала кружиться еще сильнее. Я закрыл глаза и на миг увидел Стаса, который сидел на полу под направленной рукой. Тут же сообразив, что это правда, я достал руну и резко произнес: "Онис!". Неведомая сила подхватила меня, и я оказался стоящим на полу позади человека, который что - то кричал на Стаса. Недолго думая, я поднял руку и прокричал: "Иктус!". Красная молния тут же поразила незнакомца, отбросив в сторону.

- Только двинься, и ты труп! - прокричал я, доставая первый попавшийся свиток.

- Диман, он за нас! - прокричал Стас.

- Да, интересно почему он тогда на тебя руку наводил? - не сводя взгляда, спросил я. Но тут я понял, что где - то его уже видел.

- Хотел удостовериться, что вы за, а не против, - прокричал он.

- Ах вот оно как! Тогда я тоже хочу быть уверен, что ты не против нас! - огрызнулся я.

- Диман, опусти руку, я тебе все объясню! - прокричал Стас. Я, посмотрев на него, убрал руну в карман и сказал: "Ну начинай!".

Однако, рассказу пока что было не суждено состояться: у меня раздался телефонный звонок. Поэтому, надменно посмотрев на незнакомца, я не спеша достал трубку и приложил к уху.

- Что у вас там вообще творится? Где Стас? Я видел такое, что просто... - кричал в трубку Диман.

- Во первых, успокойся! Стас здесь, с ним все нормально! Давай приходи, на месте все расскажем. - спокойным голосом ответил я.

- Короче, я ничего не понял, но сейчас приду! - проговорил он и положил трубку.

- Не будем останавливаться, - я убрал телефон и посмотрел на Стаса, - рассказывай!

Он кивнул головой и начал повествовать. Как оказалось, незнакомого парня звали Женьком. Он был одним из божественных охотников. Женек узнал, что появились дьявольские охотники, но остались на божественной стороне. Верить просто слухам не хотел, поэтому решил проверить все сам. Именно он тогда и помог нам с толпой.  Однако, после этого его стали мучить сомнения, и сегодня, набравшись смелости, он решил узнать все. Сначала он планировал напасть на меня, но по пути случайно встретился со Стасом. Поэтому, недолго думая, решил начать с него, и, проследив за другом, напал.

- Ага, вот оно что! Ну и как, узнал? - я злостно посмотрел на него.

- Да, узнал! - было слышно, как его голос дрогнул.

- Так, хватит ссорится! Лишняя помощь нам не помешает! - громко сказал Стас.

- Думаю, ты прав! Так что нужно узнать друг о друге побольше! - сказал я и протянул руку Женьку.

Тот, хотя и немного недоверчиво, все же взял мою руку и поднялся на ноги. Стас посмотрел на это и пошел поставил чайник, а затем Женек поведал нам свою историю. Как оказалось, парень стал божественным еще при рождении, но способности появились где - то в десять лет. Он стал видеть такие вещи, которые не замечали другие: людей с рогами и хвостом, мертвых и другие необъяснимые вещи. Конечно, сначала он рассказывал об этом родителям, но те его чуть не положили в психушку. Тогда он перестал об этом рассказывать. Лет в пятнадцать он первый раз смог сотворить магию, после чего появились другие охотники и объяснили что к чему. Он выбрал светлую сторону и стал сражаться за добро. Как оказалось, за это время он поднялся до третьего уровня магии.

- А как ты понимаешь, какой уровень магии у тебя? - заинтересованно спросил я.

- Есть такая руна, на которой в зависимости от уровня магии символ светится разным цветом, - пояснил он и достал из кармана камень, который протянул мне.

Взяв, я повертел его в руке и увидел, что это - обычный гладкий камень с непонятным символом. И вдруг, символ на камне стал светится ярко - зеленым светом.

- Прикольно, а говоришь, что ты слабый маг! - удивленным голосом прокричал Женек.

- Что это значит? Какой уровень? – заинтересованно стал говорить я.

- Зеленый цвет означает третий уровень! Смотри! - он взял у меня камень, и свет исчез.

Потом он положил камень себе на руку. Появился такой же зеленый свет. Я не поверил своим глазам. Получается, что я владею третьим уровнем магии. Это открывало большие возможности.

- надо себе такую шутку сделать! - сказал Стас.

- Камень найти то просто, их вон полно, а вот рунического мага проблема, – эти слова заставили нас со Стасом переглянуться и громко засмеяться, а Женек удивленно стал смотреть на нас.

– Что это с вами происходит!? – спросил он.

- Все нормально, – продолжая смеяться, ответил Стас.

- Ты просто не знаешь, что Стас у нас и есть рунический маг! - продолжая смеяться, добавил я.

Через некоторое время пришел Диман, мы его познакомили с Женьком. А после этого стали рассказывать все, что произошло. Друг как обычно слушал и качал головой, чем достаточно сильно удивил нашего нового знакомого. Я чувствовал небольшую усталость, да и вернуться назад уже было пора. Поэтому, немного посидев, я отправился назад в деревню.

А на следующий же день, как и договаривались, мы встретились возле дома Стаса и ждали нашего нового друга для того, чтобы отправится за камнями. Через несколько минут подошел Женек, и мы успели даже попить чаю, пока наконец появился Диман.

- Ну что, полетели! - радостным голосом сказал Женек.

- Как это полетели?! На чем?! – опешив, спросил Диман.

- Чего? – не понял Женек, – я имею в виду, перемещаться будем!

- Есть некоторые проблемы: они не умеют! - сказал я, указывая на друзей.

Женек посмотрел на нас, улыбнулся и сказал:"Все с вами понятно, ну а ты на что?!".

- Я только один умею! – смутившись, ответил я.

- Ну что ж, придется учиться, - расплылся в улыбке Женек, - а пока давай, держи меня  за руку, остальные по разные стороны.

Ничего не понимая, я взял Женька за руку. Ко мне подошел Стас и взял за руку. Диман же встал с другой стороны и взялся за руку самого Женька.

- Ты не знаешь места, но все же, просто сосредоточься и ты увидишь то, что нужно. Давай! - распорядился он.

Я сосредоточился и действительно увидел пляж. Рядом протекала река, а по бокам росли огромные деревья. Этого места я не знал, но казалось так реально, как будто я там был очень много раз. В эту же секунду появилось ощущение полета, все краски смешались в одну, и мы отправились в путь.

Что за странный склад?

Через секунду мои ноги опустились на твердую землю, краски обрели форму, и мы оказались в том месте, что я видел.

- Перемещение оказалось нормальным, поэтому пора действовать! - раздался бодрый голос Женька.

- Ну и ощущение! Ненавижу эти перемещения! - стал причитать Диман.

- Да, это просто жесть какая - то! - добавил Стас.

- Ладно, хорош суетиться! Пойдемте, не будем задерживаться! - сказал я.

Женек одобрительно кивнул головой, и мы пошли вперед. Казалось, целую вечность мы бродили по этому пляжу в поисках заветного камня. Женек оказался веселым парнем: он рассказывал анекдоты и подшучивал над нами. Но даже смеясь, мы старались не отрываться от дела. Очень хотелось поскорее найти нужный камень. И неожиданно Стас толкнул меня в бок, показывая пальцем куда - то вперед.  Там куда он указывал, я увидел, как по берегу были разбросаны множество разных камней, но только один сразу привлек мое внимание. Мне казалось, что камень светится изнутри. Не долго думая, я подошел к нему и, подняв, стал рассматривать. Через несколько минут подошли остальные друзья.

- Ну вот и заветный трофей! - радостно прокричал Женек.

- Теперь можно отправляться домой! - еще радостнее закричал Диман.

Мы же со Стасом переглянулись и, улыбнувшись, стали готовиться к перемещению. Друзья отправились по домам, а я, как и положено, в деревню.

На следующий день я наконец вернулся из деревни, и, как только приехал, сразу же направился к Стасу. Там уже сидел и наш третий друг. Они вместе копались в книге и искали нужный символ.

- Ну что, книжные черви, как проходят раскопки? - спросил я.

- Пока ничего не накопали! - пробурчал Диман.

- Похоже, здесь нет такого символа, поэтому я уже сбегал к Женьку и взял его камень, - подняв голову, сказал Стас, - но почему - то ни как не получается заставить его работать. По идее, он должен один раз сработать на бумаге!

- Да, это плохо, нужно что-нибудь придумать, - с грустью в голосе сказал я.

- Да ладно тебе расстраиваться! Кстати, мой светится желтым, это говорит о первом уровне, - ободрил меня Стас.

- А Диман? Какой уровень имеет он?

Стас загадочно улыбнулся и протянул Диману камень, тот взял его. А через мгновение символ вспыхнул ярко - белым светом, ослепив меня.

- Что - то я не совсем догоняю… Что это значит? - удивился я.

- Прикольно! – улыбаясь, начал Стас, - Диман же у нас не простой охотник, и он не имеет уровней магии, как мы с тобой.

- Значит, он имеет самый высший уровень магии! - утвердительно сказал я.

- Так то да, но дело в том, насколько он умеет ею пользоваться! - объяснил Стас.

Диман в это время тихо сидел на стуле и переваривал услышанное. Я же не сильно удивился этому. Диман действительно обладал намного большим могуществом, чем мы, но он наш друг, и поэтому мы не завидовали ему. Да, и как не крути, он еще не до конца умел этим могуществом пользоваться, так что мы были наравне. Поэтому, весь оставшийся вечер мы пытались расправиться с символом, но он никак не хотел работать. Промучившись до самого позднего вечера, мы наконец решили разойтись по домам.

На следующий день нас пригласил к себе Женек. Он оказался гостеприимным хозяином, и когда мы только пришли, то сразу сели за стол. Он поил нас чаем с пряниками и конфетами, попутно рассказывая о своей жизни и похождениях на нечисть. Историй оказалась не так и мало. Женек рассказал нам о трех самых опасных зонах. Ими оказались: лес за железной дорогой, болото и заброшенная психушка. Он просил ни в коем случае туда не ходить, так как даже самые лучшие охотники туда не ходят. Мы конечно же пообещали, ведь проблем нам итак хватало. И радостный друг продолжил веселить нас весь оставшийся вечер, поэтому домой я попал уже крайне поздно.

А на следующий день утром меня разбудил звонок мобильного телефона. Дотянувшись, я взял трубку.

- Диман, привет! Надеюсь, не сильно отвлекаю? Просто есть предложение, - раздался счастливый голос Женька.

- Что еще за предложение? - сонным голосом спросил я.

- Сегодня вечером в центре будет массовое, поедем?

- Давай, я не против! – сильно зевнув, согласился я.

- Тогда попробуй уговорить Димана, а я поговорю со Стасом! - сказал он и положил трубку.

Я отбросил телефон в сторону и, бухнувшись на подушку, продолжил спать, хотя сон мой продлился не очень долго, потому что нужно было идти на пары. Поэтому, встав и добравшись до ванны, я стал думать о том, почему у нашего нового знакомого не особо много друзей. Хотя, откуда они могут взяться, если его жизнь не такая, как у обычных людей. Придя к такому выводу, я решил, что нужно поддерживать дружеские отношения с другими охотниками, ведь неизвестно насколько они одиноки.

После занятий я направился к Диману и стал пытаться его уговорить пойти на массовое, но сделать это было очень непросто. Он не любил такие мероприятия, говорил, что там собираются всякие черти, хотя не подразумевал под этим словом настоящих чертей. И все же, нужно было попытаться вытащить его, так как за последнее время мы не особо часто выбирались в массы. Диман сидел дома и изучал какие - то молитвы. Своим приходом я отвлек его от этого занятия. Наш разговор длился очень долго. Диман приводил тысячу примеров, почему туда не стоит идти, я же пытался найти хотя бы какие - то плюсы, которых было не так много. И вот, когда мои шансы уже равнялись нулю, я выкинул козырь.

- Хорош тебе, все будет четко! Может там с кем-нибудь и познакомимся! Девчонок будет уйма! - подтолкнул я его плечом и подмигнул правым глазом.

- Ну я прям не знаю! - в его глазах появилось сомнение, - боюсь, что опять ничего не получится!

- Не трусь, все будет в шоколаде! - ободрил я его и, сделав небольшую паузу, добавил: - заодно и на салют посмотрим!

Он тут же задумался, опустил глаза и тихо пробормотал: "Я согласен!". Цель была достигнута. Я хлопнул его по плечу и, сказав: "До вечера", и отправился домой.

Как оказалось, Женек тоже смог уговорить Стаса, поэтому, встретившись вечером, мы отправились в центр. Народу там, как обычно, было много, а в особенности молодых и красивых девушек. Дело было только за одним: познакомиться хоть с одной, но это самое проблематичное. Девушки не сильно-то хотят с нами знакомится. Однако, терять надежду мы не собирались, нужно было действовать. Только вот получалось по-другому: мы тупо ходили, слушали музыку, ели хот - доги, но так и не могли ни с кем познакомиться. И вдруг, вдалеке я случайно увидел знакомое лицо девушки, которую где - то уже встречал. Ну конечно же: она как - то приходила к нам, но вот имя не поддавалось воспоминанию. "Ладно, была не была, пойду поговорю!" - подумал я и пошел вперед. Две девушки стояли и о чем - то оживленно беседовали. Парней рядом не было, значит наши шансы возрастали.

- Девушки, здравствуйте! - поздоровался я.

- Привет, Дим! – улыбаясь, ответила одна из девушек, - гуляете?

- Ага, может вместе будем гулять? - предложил я и протянул руку.

Неожиданно девушка улыбнулась и взяла мою руку, поэтому недолго думая, мы пошли гулять. Девушка действительно была симпатичная: у нее были белые волосы, правда крашенные, много - много веснушек и стройная фигура. В общем, девушка выглядела очень красиво. Единственное, оставалось выяснить ее имя. Спрашивать было бы глупо, она могла обидеться и уйти, а допустить этого нельзя. Поэтому мы продолжали гулять по центру, парни же глупо ходили за нами.

- Парни, не ходите просто так, знакомьтесь с первыми встречными девушками! - сказал я.

- Тебе то хорошо говорить, ты уже познакомился! - сказал Диман.

В этот момент меня осенила гениальная идея и, повернувшись к девушке, я заговорил.

- Точно, а мы ведь толком и не познакомились! – улыбаясь, сказал я.

- Ага, - смеясь, сказала она, - меня зовут Надя, а тебя?

- Меня Дима, очень рад знакомству! - стал еще сильнее улыбаться я.

Как же просто все получилось. Я даже такого не ожидал, а радости моей не было придела. Мы вместе посмеялись и отправились дальше гулять, Надя оказалась милой девушкой. Она понимала шутки, ни на кого не обижалась, сама подшучивала. В общем, все шло как по маслу. И при этом она сама держала меня за руку. Даже получалось несколько раз крепко обнять ее. А когда я предложил немного посидеть, девочка сама села ко мне на колени. Но был и минус: Стас постоянно тыкал в бок локтем и показывал на странные вещи. У некоторых были маленькие рожки и длинные хвосты. Такие люди, глядя на нас, одаривали злобным красным взглядом и уходили в сторону. Другие, обычные люди, этого не замечали, поэтому складывалось чувство, как будто только мы это видим.

- Это одержимые! - объяснил Женек, когда мы отошли за водой, - здесь они безобидны, нападать не будут, но все равно, будьте аккуратнее!

Одновременно кивнув головами, мы вернулись назад к двум девушкам. Я, как и положено, взял свою за руку, а Женек попытался сделать тоже самое с подругой. Но та отнеслась как - то уж слишком холодно к этой затее и, взяв за другую руку Надю, пошла с нами. Вечер проходил просто супер. Но огорчало лишь то, что друзья так и не смогли себе никого найти. Но я продолжал надеяться на удачу и при этом не заметил, что на небе уже появились звезды, а солнце скрылось за горизонтом. Понимая, что уже достаточно поздно, мы проводили девушек по домам, и сами тоже направились домой.

- Ну вот, молодец, нашел себе девушку! - сказал Стас и хлопнул меня по плечу.

- Я сам не ожидал, что все так просто будет! Теперь осталось найти девушек вам. Спрошу у Нади, есть ли у нее свободные подруги! - подмигнул я глазом.

Друзья тут же стали громко смеяться. Ведь каждый понимал, что по закону жизни, если девушка красивая, то подруги у нее будут не очень. Но как говорится: хочется верить в лучшее, догадываясь о худшем.

На следующий день я позвонил своей новой девушке и предложил погулять. Она конечно согласилась, но только попросила, чтобы мы были вдвоем. Пришлось позвонить Стасу и сказать, что подруги пока что отменяются, но я постараюсь что-нибудь придумать. Друг конечно немного расстроился, но все же согласился немного подождать. Я положил трубку и направился за Надей, которая к моему приходу была уже готова. Взявшись за руки, мы отправились гулять.

Мы, как и положено, бесцельно бродили по городу. Она рассказывала про разные места, где ей хотелось бы побывать. Одним из таких мест являлась старая заброшенная психушка, по той причине, что ее подруга Настя всегда любила ходить в такого типа злосчастные места. Однако, я понимал, что ей совсем не стоит там бывать и, взяв с нее обещание, что она туда ни за что и никогда не пойдет, успокоился.

Так прошло несколько следующих дней наших беззаботных встреч. Девушка была настолько рада, что в ее глазах светился небольшой огонек, который грел и меня. Однако, были и отрицательные стороны: я очень давно не мог придти на тренировку, и друзья крайне сильно обижались.

- Диман ты куда вообще пропал! - услышал я разъяренный голос Стаса, когда взял трубку мобильного телефона.

- Вроде никуда, здесь я! - удивился я.

- Давай прекращай свои гулянки, нам нужно дела делать! Да, кстати, я сделал камень!

- Класс! Молоток! Я как освобожусь, так сразу к вам!

- Ага, смотри, ты обещал позвонить! - сказал он и положил трубку.

Делать было нечего, поэтому, проводив девушку, я отправился к друзьям. Однако, звонить я не стал. Решил сделать сюрприз, предполагая что они у Стаса. Ведь, как я предполагал, что если им удалось сделать камень, то они точно сейчас сидят там и его испытывают. Дом друга являлся самым безопасным местом, потому что только там можно было протестировать все заклятья. Дверь мне открыл широко улыбающийся Стас. Он пригласил меня в комнату, где, перекладывая камень из одной руки в другую, сидел Диман.

- Ну вот и блудный сын вернулся, - завидев меня, пробурчал он.

- Конечно вернулся, куда ж я могу деться! – улыбаясь, ответил я.

Диман, как я и ожидал, не расценил моей шутки, а вот Стас напротив улыбнулся и, забрав камень, передал его мне. В моих руках символ тут же засветился ярко - зеленым светом, а Стас, посмотрев на это, заговорил:

- Ну вот, значит работает! Мы тут подумали и решили, что камень будет у тебя. Диману он не нужен, мне как бы тоже, а вот тебе пригодится.

Не ожидав такой заботы, я слегка смутился и удивленно посмотрел на друзей. Однако, парни недолго думая, стали наезжать на меня по поводу тренировок, мотивируя это тем, что в следующий раз наших сил может оказаться недостаточно, и поэтому, хочу я того или нет, мне все равно придется присутствовать  на каждой из тренировок. Так что, в конце концов, я все же согласился приходить на ЛД в девять часов каждого дня.

- Да, кстати, удалось узнать, что если символ светится меньше, значит маны мало, если сильно - много.

Это была очень полезная информация, поэтому, достав камень, я увидел ярко - зеленый свет.

- Можешь даже не смотреть, любовь восстанавливает ману, - вздыхая сказал друг.

Что - либо ответить на это было невозможно, поэтому, просто улыбнувшись, я убрал камень назад в карман.

Надя была совсем не в восторге от моего предложения уходить пораньше. Она долго уговаривала меня брать ее с собой, но это было совсем нереально. Зачем рассказывать девушке такое. В общем, долго пришлось выкручиваться, но даже здесь мне удалось выйти победителем. Я предложил встречаться раньше, на что она согласилась. Хотя и нельзя было сказать, что с большой радостью, но понимая, что другого выхода нет, мы пошли гулять. В половине девятого я проводил девушку домой и отправился к друзьям.

- Ну что, Ромео, ты вернулся! - съехидничал Стас.

- Конечно, я так понимаю, без гари никуда? - ответил я.

- А то! Вот только не опаздывал бы еще он! - оценил моя шутку Стас.

Диман же угрюмо посмотрел на нас и, встав, пошел вперед. Это говорило о том, что друг находится не в том настроении, чтобы шутить, поэтому. не говоря ни слова, мы отправились за ним. Весь оставшийся вечер мы тренировались. Я наконец то научился заклятью, которое отбрасывало духов и другую нечисть, а Стас смог добиться более сильного заклятье удара. Диман смог выучить еще пару молитв. В общем, день прошел удачно, но достаточно тяжело. Исчерпав весь запас манны, мы еле дотащили себя до дома, где плюхнулись на кровать и заснули без задних ног.

На следующий день в меде все обсуждали какое - то событие. Мне было очень интересно и я спросил одну из одногруппниц. Оказалось, что уже несколько дней на одном из складов происходят странные события: рабочие разбегаются в страхе, поэтому завод уже почти закрыли.

- Что - то я не соврем въезжаю, почему работники оттуда бегут? - недоуменно спросил я Настю.

- Да кто ж его знает! Они говорят, там происходят необъяснимые вещи, но какие именно - молчат, однако возвращаться не желают! - пояснила она.

Если необъяснимые, значит наша работа. Нужно обязательно туда наведаться и посмотреть, что к чему. Все пары я сидел, словно на иголках, и никак не мог дождаться встречи с друзьями. Было одно обстоятельство, которое совсем не радовало: мне пришлось позвонить Наде и отменить встречу. По ее голосу было понятно, что она обиделась, но сделать ничего нельзя. Нужно узнать, что там происходит, во что бы это не стало. Друзья же наоборот были очень удивлены, что я пришел так рано, но когда я все им объяснил, все стало на свои места.

- Насколько понимаю, это место далековато, поэтому предлагаю туда переместится! - предложил Стас.

- Ага, конечно! Вот только проблема в том, что я это место в глаза не видел, поэтому никак не смогу представить! - тут же отреагировал я.

- Все с тобой ясно, придется идти пешком! - вздохнул Стас.

- Вот так всегда! - начал ворчать Диман.

Но делать было нечего. Мы еще не настолько хорошие маги, поэтому, вздохнув, мы пошли туда.

Отыскать этот склад оказалось непросто. Он находился в какой то глуши. Когда, наконец, мы подошли к воротам и приготовились к нападению, на улице стало темно. Но нас смущало другое обстоятельство: здание казалось как бы покрашенным в черный цвет и на фоне темного неба смотрелось устрашающе.

- Ладно, пойдем! - сказал я.

- Ну вот, придется лезть через забор! - стал ныть Диман.

- Хорош причитать, надо - значит надо! - сказал Стас и полез первым.

Ему это давалось очень непросто, так как он был не худенький мальчик. Мы же с Диманом были намного худее, поэтому в два прыжка преодолели препятствие. А на той стороне осторожно, чтобы никто не видел, пробрались поближе к тому самому ангару. В это время тьма стала совсем непроглядной, поэтому в моей руке загорелся небольшой синий огонек. Он хотя и освещал небольшую площадь, но ее было достаточно для того, чтобы увидеть дорогу. Но стоило подойти к воротам, как двери неожиданно прямо перед нами открылись. Я резко затушил огонек. И в следующую секунду ярко - белый луч от фонарика ударил нам в лицо.

- Кто вы такие? - спросил один из них.

- Блин, уберите свет! - прокричал Стас.

- Ага, прям сейчас! Отвечайте на вопросы! - сказал другой голос.

От таких слов меня бросило в ярость. Морщась от яркого света, я вытянул руку и прокричал: "Иктус!", последовал крик и свет исчез. Диман достал фонарик и стал светить вдаль. Недалеко от нас стоял один из парней  с открытым ртом и тупо смотрел, второй же лежал метрах в десяти и держался за живот.

- Что… что вы с ним сделали? - заикаясь начал говорить первый.

- Ничего особенного, но если хоть один из вас будет вести себя плохо, вы пожалеете об этом! - объяснил перспективу я.

- У вас есть пять минут на то, чтобы убраться отсюда! Время пошло! - прокричал Стас, отчего парни тут же рванули с места.

- Зря ты так быстро от них избавился, - сказал я Стасу, смотря на убегающих парней.

- Фиг с ними, сами все осмотрим! - ответил он.

- Может все же стоило их расспросить? - предложил Диман.

- Ты что, уже боишься? - хлопнув по плечу друга, спросил я.

- Нет, не боюсь! - отмахнулся он, - просто логически думаю. Зачем лезть в пекло, когда проще узнать у тех, кто там был.

От таких слов мы со Стасом просто упали от смеха. Диман как всегда поражал своими идеями, хотя в данной ситуации он был прав. Но задерживаться не хотелось. Я тут же открыл дверь и направился внутрь. Там была густая тьма, поэтому синий огонек появился в моей руке незамедлительно. А Стас с Диманом достали свои фонарики и, включив их, стали осматриваться.

- Ну и темень здесь! - сказал Диман и, споткнувшись, чуть не упал, но шума сделал много.

- Ты давай поаккуратнее, а то мертвых разбудишь! - посветил в него фонариком Стас.

- Если уже не разбуди,. – вздохнул я и пошел вперед.

Мы стали осматривать каждый сантиметр, в надежде найти хоть что-нибудь интересное, но ничего не происходило. Вдруг на мое плечо опустилась рука. От неожиданности я подпрыгнул на месте и, резко развернувшись, увидел Стаса.

- Ты что так пугаешь! - возмутился я. Он же ничего не ответил, а просо указал пальцем куда - то прямо.

Я присмотрелся и увидел мужчину, который стоял возле станка и что - то делал.

- Прекрасно, мы здесь не одни. Тогда пойдемте поздороваемся, – предложил я.

- Диман, ты чего - то не понимаешь! - сказал Стас и глупо посмотрел на меня, - сейчас ночь и вообще… ты слышишь? Какой - то шум?

И только в этот момент я осознал что, нет никаких звуков работающего станка.

- Ты понимаешь теперь?! - добавил он.

- Ага, и меня это совсем не радует, - по моей спине стали бегать мурашки, - так, хватай Димана и бежим отсюда!

Стас схватил Димана за руку, и они попятились назад, однако дядька тут же повернулся ко мне и, широко улыбнувшись, растворился в воздухе.

- Не нравится мне все это! - послышался сзади голос Димана.

Я тут же обернулся назад и понял, что выход нам преградили с десяток призраков с молотками в руках. Друзья как раз, отходя назад, шли прямиком на призраков, поэтому я тут же подбежал и остановил.

- Парни, не хочу вас пугать, но я думаю... Пора валить отсюда! - закричал я и, направив руку на одного из духов, прокричал: «Иктус!».

Но мое заклятье пролетело сквозь духов, не причиняя никакого вреда. Друзья, увидев это, резко рванули к другой двери ангара, а я бежал следом за ними и отчаянно кидал еще несколько молний. Однако результата мои действия не приносили, молнии так же пролетали мимо. А вот призраки тоже не дремали: исчезая, они то и дело появлялись по разные стороны от нас и даже иногда преграждали путь. И вдруг, Стас остановился так резко, что я врезался в него со всей силы.

- Вы что, совсем обалдели! Бежим! - прокричал я, но понял, что бежать было некуда. Мы были окружены.

Нужно было срочно что - то делать, но мысли упорно не хотели искать выход. В такой ситуации хотелось только одного: просто взять и исчезнуть отсюда. Эврика! Конечно же исчезнуть! Я же маг, а значит могу это сделать. Резко засунув руку в карман, я нашел свиток с перемещением и, достав его, сильно сжал. Второй рукой я нашел Димана и схватил его за шиворот. А вот до Стаса мне было не дотянутся, но я нашел другой выход. Не очень сильно толкнув друга, я заставил нас падать на Стаса, что дало прикосновение. В эту же секунду я громко прокричал заклятье, и неведомая сила подняла нас над землей, а все окружающее слилось в одну единственную краску. И вот, через секунду мои ноги почувствовали землю, а местность стала знакомой. Мы стояли на том самом месте, где тренировались каждый день. Сбоку находилось железнодорожное покрытие, а с другой стороны - небольшой лесок. Друзья лежали на земле рядом со мной и недоуменно смотрели на изменившуюся обстановку. В это время уже достаточно сильно стемнело, поэтому пришлось зажечь маленький синий огонек.

- Мы смогли выбраться оттуда, но что делать дальше? Боюсь нам не справиться с таким количеством духов! - немного отдышавшись, стал говорить я.

- Это уж точно, нужно что то думать. Полистаем нашу книгу, может там что-нибудь найдем! - ответил Стас, расцепляя руки Димана, который никак не хотел его отпускать.

- Да отпусти же ты меня наконец! - не выдержав, прокричал он и пихнул Димана в бок.

Тот тут же  пришел в себя и отпустил Стаса.

- Стас, книга у тебя, так что попытайся найти там что-нибудь, а вечером расскажешь! Я пока наведаюсь к Женьку и поговорю с ним, - распорядился я и, взяв Димана под руки, повел его домой.

- Я никак не пойму, что с тобой случилось? Ты что такой? - начал говорить я.

- Ты не обижайся, я просто не могу поверить, что на свете столько призраков! - пробормотал он.

- Ясно. Да ладно тебе, мы их всех искореним! - ободряюще хлопнул его по плечу я.

Друг скорее всего не верил в это, но все же немного улыбнулся и, наконец, пошел своими ногами.

На следующий день я решил для начала порыться в интернете с большой надеждой на удачу. Но, как я и предполагал заранее, ничего конкретного найти мне так и не удалось. Интернет говорил о том, что был подобный случай, но правда далеко от нас. Виной этому оказался какой - то ученый, которого в последствии изгнали из города. Но, ни кто такой этот ученый, в каком городе это произошло и другие факты как обычно не описывались. Однако, мою задумчивость резко оборвал телефонный звонок. Это была Надя. Она просила пойти с ней погулять, но я не мог, так как вечером должен был пойти к Стасу. Девушка ужасно сильно обиделась на мой отказ, но я же не мог ничего поделать. Даже рассказать, что именно происходит и по какой причине приходится отсутствовать, поэтому опять пришлось соврать. Я сказал, что мне нужно готовиться к очень важным экзаменам и это на данный момент важное обстоятельство. Однако, когда я позвонил Стасу, тот сказал что придется отложить нашу встречу до позднего вечера, так как его припахали к работе на огороде.  Это новость решила очень много проблем. Я тут же позвонил девушке и предложил встретиться. Она сначала потеряла дар речи, а потом очень сильно обрадовалась. И поэтому, уже через десять минут мы гуляли под ручку. Однако, вечером когда пришло время, я все же проводил девушку до дома и, попрощавшись, направился к Диману. Тот, как и обычно, все это время проводил за учебниками, поэтому просидев еще с полчаса, мы наконец отправились к Стасу. Диман спросил про Женька, но я отрицательно покачал головой, объяснив, что совсем забыл к нему сходить. Когда мы подошли к дому друга, рядом с которым располагался, огород то увидели Стаса с тяпкой в руках и страдальческим взглядом, от чего не смогли удержать смех.

- Смейтесь, смейтесь! Друзья блин! - прокричал он нам.

- Да хорош тебе злиться, мы же не хотели тебя обидеть, – улыбнулся я в ответ, на что друг добавил:

- Ладно, давайте ко мне, у меня есть, что вам рассказать!

Мы, как обычно, зашли к нему и расположились на своих любимых местах: Диман сел на край дивана, Стас плюхнулся в кресло, а я сел на стул рядом с компьютером.

- Ну давай, колись! Что нарыл интересного? - сказал я.

- В общем, нашел я не так много, но кое - что интересное! - Стас полез за книгой и, достав ее, продолжил, - здесь есть описание одного человека...

Он открыл книгу на одной из страниц и поведал нам историю. Этого человека звали Стефан, он был выдающимся ученым – археологом. Однажды он нашел так называемую "Черную книгу". Эта книга была предназначена только для магов. В месте, где была найдена книга, жило одно из местных племен. Стефан обратился к вождю за советом, по поводу того, что делать с этой книгой. Тот его предупредил, что лучше избавиться от нее и ни в коем случае не открывать. Но ученый не послушал вождя и открыл книгу, выпустив тем самым очень много зла.

- После чего стал проклятым, а на тот город обрушилось множество несчастий! Кстати, этот город известен как Трансильвания! – закончил свои рассказ Стас.

После услышанного мы никак не могли придти в себя. «Неужели такое бывает?» -, думал я про себя. Одна книжка стала такой большой проблемой из-за одного глупого поступка.

- Что - то я не совсем понял, а с ученым что стало? - спросил Диман.

- Ну ты даешь! - возмутился Стас, - я же говорю, он сбежал из города и где - то скрылся, так как его искали.

- Подожди! - неожиданно крикнул я. Диман чуть не упал с дивана, а Стас подпрыгнул в кресле, - я знаю эту историю! Сегодня прочитал!

- Ты это, поспокойнее! - осадил меня Стас, но я уже не мог остановиться.

- Его действительно выгнали, и он укрылся где - то недалеко от нас! - продолжал я.

- Не думаю, это было давно, такого здания здесь не было! - сказал Диман.

- Да, Диман прав. Кажется, мы не за ту зацепку держимся. - сказал Стас, - похоже придется искать что - то другое.

«А ведь он действительно прав: это было давно, здания тогда не было, и тем более события стали происходить совсем недавно, раньше такого не наблюдалось. Похоже, это действительно не та зацепка, но тогда что…» -, думал я.

- Надо будет еще разок туда наведаться! - задумчиво сказал я.

- Ты что, совсем обалдел! - стал возмущаться Диман, - я в жизни туда больше не пойду!

- Хорош тебе суетиться! Если надо, значит сходим! - осадил его Стас.

- Да, и причем как можно быстрее! - посмотрел я на друзей.

Диман неохотно пожал плечами, а Стас кивнул головой. Они оба были согласны, хотя Диман и делал кислую мину.

- Может сначала стоит выяснить, что там было? - неожиданно предложил Диман.

- Так именно это мы и пытаемся сделать? - от неожиданности Стас ответил вопросительно.

- Нее, вы меня не так поняли. Я имел в виду поспрашивать кого-нибудь из местных, или порыться в газетах! - ничуть не удивился Диман.

- А что, он прав! - я посмотрел на него и подмигнул глазом, - действительно стоит порыться в газетах и поискать там что-нибудь интересное!

- Ладно! - согласился Стас, - тогда завтра изучаем газеты, а потом отправимся туда.

Мы тут же кивнули головами в знак согласия. Через пару минут засвистел чайник, и мы дружно отправились на кухню. Стас навел чая, и мы, забыв о призраках, как в старые добрые времена стали разговаривать на разные темы.

На следующий день мы, как и договаривались, пошли в библиотеку и засели в читальный зал. Библиотекарь принесла стопку газет за последние пару месяцев, в которых мы тут же закопались, как книжные черви.

Каждый из нас упорно вчитывался в каждую статью в надежде найти нужную информацию, но ничего дельного не было. Так прошли несколько часов упорного туда, и неожиданно Стас вскочил с места и подбежал ко мне.

- Диман, я кажется нашел! - стал он громко кричать и размахивать руками.

- Стас, поспокойнее, и не маши так руками, а то ты меня убьешь! - уворачиваясь от его рук, проговорил я.

Он успокоился и, сделав недовольный вид, положил на стол газету, указав в одну из статей. Сбоку подошел Диман и стал тоже читать из-за моей спины. Там значилось: «Организация под названием "Балашов зерно" решила расширяться, поэтому было построено несколько новых ангаров. Но на одном из мест проведения строительных работ был найден неизвестный артефакт».

- Ну и что здесь такого? - недоуменно спросил Диман.

- Все очень просто. Артефакт - это что - то старое, - ответил Стас.

- И это не обязательно вещь, которая представляет ценность. Похоже, что это была книга, и ее кто - то открыл! - предположил я.

- Что делать - то будем? - стал волноваться Диман.

- Только без паники! - посмотрел Стас на него, на что Диман ответил злобным взглядом.

- Так, хорош ссориться! - сказал я, и друзья сразу посмотрели на меня, - сделаем все намного проще: позвоним Женьку и спросим его, он наверняка знает.

Парни так же недоверчиво смотрели на меня. Я понимал, что это не самый лучший выход, но и другого не было. Так что, скрепя душой, они согласились и на такой выход.

Поэтому, оставив друзей в библиотеке, я переместился к нашему новому другу и пересказал все, что удалось узнать. Женек внимательно выслушал меня и, покачав головой, ушел к себе в комнату, а через пару минут принес небольшую книгу.

- Эту книгу мне подарил один из старых охотников, – пояснил друг и стал перелистывать страницы, – я как - то видел что - то похожее на ваш случай.

- Ты думаешь, мы сможем с этим справиться? – вопросительно посмотрел я на него.

- Конечно! – ни грамма не задумываясь, ответил он, – у нас есть рунический маг, нас с тобой двое и еще один божественный маг - мы просто сила. О, вот и то, что нам необходимо.

Парень немного задумался, а потом стал читать вслух. Поначалу история мне уже была знакома, но, слушая дальше, я услышал новые факты. Как оказалось, данная книга забирает душу человека и использует ее, словно тюрьма. Также при ее открытии вырывается огромная энергия, которая заставляет подняться огромному количеству призраков и другой нечисти. При этом, сама по себе книга имеет хранителя, который обладает исключительными особенности магии и является призраком, что уменьшает количество заклятий, воздействующих на него.

- Да, угораздило вас наткнутся на такой уровень монстров, – дочитав до конца сказал он, – я уже не новичок в магии, но такого не видел никогда.

- Что, завидуешь? – улыбнувшись, спросил я, на что Женек не обиделся, а тоже улыбнулся.

- Давай так: я найду все, что может нам пригодится на охоте и вечером приду к Стасу, откуда мы пойдем к нашему хранителю, – распорядился Женек и уже направился назад к себе в комнату, но я его остановил.

- Ты что, все также думаешь, что мы справимся с этим призраком? – ужасно удивился я, - ведь этот уровень нам еще не подходит.

- Ты об этом не беспокойся. Я больше чем уверен, что все будет как надо, – улыбнулся друг.

Не до конца разделяя его уверенность, я направился к Стасу, который вместе с Диманом уже вернулся из библиотеки. К этому моменту они оба ждали меня с новостями. После полного моего рассказа они немного удивились, думая о том, насколько наших сил хватит. Однако, через несколько минут наши думы нарушил приход Женька. Зайдя, он довольный разложил на столе небольшое количество бумаг.

- Это руны, которые нам понадобятся, – радостно стал объяснять он, – Стас, ты постарайся их сделать в нескольких экземпля...

- Ты что, думаешь, что мы туда пойдем?! – неожиданно Диман перебил Женька и стал возмущаться, – мы не настолько сильные, чтобы справиться с этим чудовищем!

- Диман, успокойся, - постарался успокоить я друга, но тот ничего не слышал.

- Вы что, совсем страх потеряли?! А вдруг мы там погибнем... – никак не желал он успокаиваться.

- Так, все, хватит уже! – крикнул я на Димана, – не хочешь идти, тогда иди домой и сиди там, а я отступать не намерен, – и, повернувшись к Женьку, добавил: – ты лучше расскажи план действий.

- Аааа, - недоуменно начал тот, но, поймав мой взгляд, продолжил, – хорошо, главное - это найти книгу. Одна из рун сможет сделать ловушку для этой книги, чтобы заточить ее силу.

- И где же ты ее собрался искать? – сказал Диман, и тут же увидел мой гневный взгляд, – не смотри на меня так, я иду с вами, просто не хочу попасть в западню.

Вопрос нашего святого друга, оказался действительно интересным, и мы тут же перевели взгляд на Женька, но тот лишь пожал руками, добавив: «Как–нибудь найдем». Однако, такой ответ не устраивал не только Димана, но и нас со Стасом. Ведь, если мы не знаем, где находится артефакт, то и пытаться его искать тоже бессмысленно. Поэтому, нужен был какой - то новый план действий. И тут неожиданно мне в голову пришел интересный выход.

- Стас, помнишь мы тогда смотрели, что книга была найдена во время раскопок, а значит, что кто - то из тех работников ее открыл, – посмотрел я на друга, и тот, кивнув головой, принес вырезку из газеты и стал ее читать.

- Вот оно! – немного прочитав, сказал он, – здесь написано, что один из работников после открытия книги сошел с ума и сейчас находится под наблюдением в местной психиатрической клинике.

- Отлично, туда мы и отправимся, – посмотрев на Женька сказал я, – он может нам рассказать, где он кинул книгу, а пока мы будем это выяснять, вы сделаете руны.

- Диман, там есть молитва, – неожиданно добавил Женек, – она специально для тебя.

Диман недовольно посмотрел на него и пошел искать молитву, я же, еще раз посмотрев на Стаса, подошел к Женьку. И мы мгновенно переместились в ту самую психушку, которая к тому моменту уже находилась в состоянии сна.

- Что предлагаешь делать? – неуверенно начал он.

- Для начала - найти в какой палате он лежит, – сказал я и, подойдя к вешалке, где весели несколько потрепанных халатов, отдал один другу, а второй надел сам, – прикинемся студентами. Только смотри, если что, ты лучше молчи, говорить я буду сам.

Конечно, сказать, что это был хороший план, я не мог, но и другого выхода на данный момент тоже не было. Поэтому, осторожно пройдя по коридору, я заглянул в сестринскую и, поздоровавшись, объяснил, что сегодня утром забыл свои вещи. Медсестры скорее всего не обращали внимания на студентов, поэтому ничего не сказали. И я свободно прошел на пост, где, достав список больных, нашел нужного нам пациента и, улыбнувшись другу, направился по коридору. Его палата оказалась в самом дальнем углу, что опять же давало нам возможность спокойно поговорить. Но стоило нам войти в палату, как пациент неожиданно вскочил с кровати и, застывший в полном ужасе, прижался к стене.

- Кто вы такие? – трясясь от ужаса, спросил он.

- Мы просто студенты... – постарался ответить я, но тот тут же перебил меня.

- Какие вы студенты… ты свою темную душу не скроешь! – прокричал он, заставив нас переглянуться.

- Похоже, книга дала ему новые глаза, – посмотрев на меня, сказал Женек.

- Мы не хотим причинить тебе никакого вреда, мы знаем что с тобой произошло, – постарался успокоить я его, но тот по - прежнему держался за стену и не двигался, – если ты нас так боишься, то мы немного отойдем, – я резко развернулся и отошел ближе к двери.

Мужчина с опаской посмотрел на нас и, поняв, что опасность не так сильна, сел на свою кровать, уставившись на нас.

- Зачем вы ко мне пришли, и чего хотите, – не отрывая от нас взгляда, спросил он.

- Мы знаем, что на раскопках именно вы открыли книгу, – мужчина немного испугался, а я поспешил продолжить, – нас интересует, где вы ее бросили.

- Не совсем понимаю, зачем она вам. Она принесла столько несчастий. Но, если вы так хотите знать, то никуда я ее и не девал, а бросил там же, в яме возле второго склада.

Отлично, теперь мы знали где искать этот артефакт и можно было выдвигаться, поэтому, выйдя из палаты, мы вернулись в прежнюю комнату и сняли халаты.

- Я думаю, о его состоянии нужно будет сообщить другим охотникам. Может они смогут ему помочь, – сказал напоследок Женек и перенес нас в дом Стаса.

К тому моменту парни уже сделали то, что было нужно, и терпеливо ждали нас. И вот, когда Стас поставил перед нами две чашки горячего чая, мы стали рассказывать, что удалось узнать. Парни не перебивая выслушали и, посмотрев на нас, спросили: «И какой у нас теперь будет план действий?»

- Все остается также, как и было, – тут же ответил Женек, – нам нужно добраться до книги и наложить на нее заклятье.

- Тогда так и поступим, – вставая, сказал Стас и начал одеваться.

Ночь уже захватила всю местность и сгустила краски настолько сильно, что ничего не было видно. Поэтому в наших с Женьком руках тут же вспыхнули два синеньких огонька, однако его огонек был ярче. Но обращать внимание на такие мелочи я не стал, и, осматриваясь по разным сторонам, искал нужный нам ангар. И вот, через несколько минут Стас подошел ко мне и показал на небольшое красноватое свечение, которое напоминало зарево. Это означало что, именно там и есть книга, поэтому, тут же найдя остальных, мы быстрым шагом добрались туда.

- Стас, нарисуй символ вот тут, Диман, а ты прикрой нас молитвой, что я тебе дал, – распорядился Женек и, повернувшись ко мне, продолжил, – у нас с тобой самая сложная задача: нужно принести эту книгу в этот символ. Только не вздумай ее открывать, там такая энергия, что она поглотит нас.

- Ты что, считаешь меня совсем глупым? – немного обиделся я, – давай так: я понесу книгу, а ты будешь меня защищать.

Женек согласился. Когда Стас закончил свою работу, а Диман подтвердил, что готов читать, я вместе с Женьком спустился в яму и подошел поближе к книге.

Но, увидев книгу, я немного приостановился, однако друг толкнул меня в бок и кивнул головой, дав понять, что пора брать артефакт. Другого ничего не оставалось, поэтому, тяжело вздохнув, я поднял артефакт с земли, и в эту же секунду в моих мыслях появились миллионы разнообразных голов. Они говорили, что нужно открыть книгу, и тогда я обрету огромное могущество. Моя рука уже потянулась это сделать, но сверху легла рука друга. Подняв голову я увидел как он говорит: «Нет!». Тут же прилив сил ударил в голову, и я смог собраться с мыслями.

- Давай, быстро это сделаем и все, – заглушая голоса сказал я и направился вверх, но стоило подняться из ямы, как я увидел огромного роста существо.

- Вы  думаете, что я вас так просто отпущу? – громко смеясь, заговорил он.

- Это страж книги, - пояснил только что появившийся Женек, – ты пока что беги туда, а я его постараюсь отвлечь.

Другого выхода не было, поэтому, резко рванув с места, я побежал вперед, но, не успев сделать и даже  пару шагов, отлетел назад. Упав на землю, я выронил книгу. Голоса тут же стихли, а сознание немного восстановилось. Подняв голову, я увидел как хранитель книги раскидывает по разным сторонам моих друзей, и я ничего не могу с этим поделать. В следующую секунду в моей голове родился план. Быстро подбежав к книге, я схватил ее и в это же мгновение переместился к начерченному Стасом символу.

-Ну что, не ожидал, что мы тоже можем тебя надурить! – прокричал я стражу и кинул книгу в символ.

В следующее мгновение раздался дикий крик, и из неоткуда появилась огромная магическая волна, разбросавшая нас в разные стороны. А когда я поднял голову, то понял, что магическая тьма рассеялась, но, подойдя к символу, не обнаружил книги.

- А куда она подевалась? – спросил я через секунду подошедшего Женька.

- Не знаю, - почесал он затылок, – может так и должно было произойти.

- Странно, только непонятно, почему символ до сих пор горит, – задумчиво посмотрел на меня Стас – раньше такого не замечалось.

- Может это новый уровень магии? – предположил я, но в этот момент подошел Диман, держась за ударенную ногу.

- Что - то мне уже надоело тут быть, поэтому предлагаю отправиться по домам! – сказал он, и мы все тут же согласились.

Но Женек попросил, чтобы я сам переместил друзей, так как он истратил почти весь запас маны и не сможет отправить нас всех на место. Поэтому взяв друзей за руки, я произнес заклятье, и мы отправились домой.

Ох уж этот интерес!

Когда краски пришли в норму, мы оказались возле дома Стаса, он хитро улыбнулся и, пожав руку направился домой.

- Ну вот, не мог перенести к нашему дому! - стал бурчать Диман.

- Да ладно тебе так нервничать, можно и немного прогуляться! - улыбаясь ответил я.

Но кажется ответ не совсем его устроил, на что тот стал выдавать целую дискуссию, которую продолжал до самого дома, бурча мне на ухо, но мне уже было все равно - я очень сильно хотел спать, и буквально засыпал на каждом шагу. И вот когда наконец мы добрались до дома, я быстро пожал другу руку и побежал домой спать.

Ночь пролетела в один миг, и когда наступило утро, маман стала меня будить и говорить, что я опоздаю, но глаза непослушно закрывались назад, а мозг отказывался думать. В таком состоянии я отправился на пары.

«Ну и денек сегодня!» - думал я, ложась на парту и закрывая глаза, и неожиданно все мысли ушли, и я перенесся в мир снов.

- Дим, Дим, ты чего спишь что ли?! - сквозь сон услышал я встревоженный голос Ани.

- Конечно, а что, нельзя? - раздраженно ответил я.

- Да...я как бы...не знаю, - замялась она, - сейчас вроде пара идет.

Пришлось недовольно посмотреть на девушку и, облокотив голову на руки, продолжить слушать лекцию. За время моего сна прошло не больше половины пары, поэтому ждать еще было достаточно долго. Однако, не смотря на то, что сон далеко не уходил, заснуть не удавалось. Это заставляло меня находиться в полусонном состоянии до конца всех лекций. И вот когда наконец прозвенел звонок, я быстро собрался и отправился домой, где добравшись до подушки заснул, но и здесь поспать не удалось. Резко зазвонил телефон, заставив меня проснуться и, не открывая глаз, ответить.

- Что, дрыхнешь что ли? Давай вставай, родина зовет! – кричал в трубку довольный Стас.

- Какая родина, куда зовет? - спросонья не понял я.

- Ладно, не суетись! Давай ко мне, чайку попьем! - сказал он и положил трубку.

«Ладно, уговорил» - пронеслось у меня в голове. Я заставил себя встать и, одевшись, поплелся к нему. Когда добрался, то оказалось, что у него уже сидели все - и Диман, и Женек. На столе уже стояли чашки с горячим чаем.

- По какому поводу праздник? - аккуратно поинтересовался я.

- Как это по какому! - возмутился Диман, - мы победили стража книги! А это достойно целого праздника! - гордо добавил он.

Конечно я поддерживал друзей и, широко улыбнувшись, сел за стол, подтянув к себе поближе бокал горячего чая и огромный кусочек торта. А как говорится, за таким столом сам собой развязался хороший разговор, за которым мы совсем позабыли о всех этих магических штучках, а вспомнили былые времена. И вот под самый вечер, я довольный добрался домой, где раздевшись, очень быстро заснул.

На следующий день, я как  и обычно, проснувшись от сигнала будильника, отправился в мед. Там сегодня был мой любимый латинский язык, ведь от одного только произношения чувствовалось волнение. А от некоторых предложений вообще бросало в небольшой страх, заставляя появляться мурашки. Конечно я понимал, что все заклятья диктуются именно на этом языке, и поэтому старался произносить их как можно меньше,. боясь проявления магии. Но к моему удивлению, даже на прямые заклятья ничего не происходило. Тогда я предположил, что для заклятья нужно не только произношение, но и скорее всего какие - то определенные мысли.

Неожиданно у меня зазвонил телефон, это была Надя, про которую я немного забыл. И все же, собравшись с силами, я взял трубку.

- Ну что, совсем забыл меня? - раздался знакомый голос из трубки.

- Да нет, ты понимаешь, мне просто было некогда, - стал отмазываться я, - дел было очень мно...

- Да все понятно, какие у тебя дела, - перебила она меня, - мне это надоело. В общем, если не хочешь встречаться - не надо! Все, пока! - прокричала она и положила трубку.

«Ну и ладно» - пронеслось у меня в голове. Найду еще. Это всего лишь вопрос времени. Я тяжело вздохнул и положил телефон назад в чехол. А после пар я отправился к Стасу, где стал рубиться в «Контру», так как одному было очень скучно. Вечером пришел Диман и, положив книгу на стол, стал искать новые молитвы. Мы же покачали головами и продолжили играть.

- Да, кстати, как там Женек? – вспомнив, что он собирался уезжать, спросил я.

- Да вроде нормально, думаю отрывается на полную катушку! - ответил Стас, не отводя взгляда от монитора.

«Это правильно. Нам, как и обычным людям, тоже иногда нужно отдыхать, только вот нам это теперь пока что не грозит. Мы ведь недавно стали такими, и пока не достигнем какого - то уровня, не сможем нормально отдохнуть» - подумал я. И вдруг мои мысли перебил зазвонивший телефон, заставивший меня подпрыгнуть на месте и резко взять трубку.

- Ну что, доволен?! - раздался знакомый голос, - добился своего?!

- Это вообще кто? - резко спросил я.

- Настя, подруга Нади. А ты знаешь, куда мы направляемся?

- Да мне знаешь, как бы все равно! - равнодушно ответил я, хотя и почувствовал, что появился интерес.

- Значит так! И нам тоже все равно, поэтому идем мы в заброшенную психушку, - злостно сказала она, – и учти, это все - твоя вина.

- Не надо, вы что, совсем обалдели?! - закричал я.

- Пока! - раздался довольный голос, и на том конце положили трубку.

Я тут же стал перезванивать, но электронный голос сказал, что абонент вне зоны действия сети. «Вот глупые девчонки!» - пронеслось у меня в голове. Однако, сейчас нельзя было все просто так оставить…

- Диман, кто тебя там хотел? – не отрываясь, спросил Стас.

- Дуры, блин! – не выдержал я, отчего Стас сразу же бросил играть и повернулся ко мне, а из соседней комнаты прибежал Диман.

- Нафиг нужно это было делать! - продолжил я, - почему нужно идти именно туда, а не куда - нибудь еще! – с каждым словом злясь все больше и больше, говорил я.

- Так, давай все и по порядку! - наехал на меня Стас.

- Да, блин, это Надя, - задыхаясь стал говорить я, - пошла в заброшенную психушку. От услышанного друзья тут же подпрыгнули на месте.

- Теперь придется за ними пилить! – проговорил я.

- Ты что, совсем сдурел?! - закричал Диман, - вы что, забыли о том, что рассказывал Женек.

- Никто ничего не забыл! - утихомирил его Стас, - да, так и придется за ними идти, но нужно хоть примерно знать, что там будет.

- Я думаю, стоит позвонить Женьку и расспросить его, может он чем - то поможет, - предложил я.

- Давай, а я пока найду парочку рун, - ответил он и пошел в соседнюю комнату, - а ты, Диман, если не хочешь, можешь не ходить, а я другу помогу! - добавил Стас, проходя мимо него.

Димана это сильно возмутило, заставив бурчать что - то себе под нос. Я же тем временем достал телефон и позвонил Женьку.

- Здорово! - с хода начал я, - как дела?

- Здорово! Все просто супер! - в трубке послышался счастливый голос Женька, - не представляете, какой здесь кайф!

- Приедешь, расскажешь, - перебил я его, - слушай, я хочу знать, что там на самом деле твориться... в заброшенной психушке.

- Да кто его знает… Говорят, директор занимался черной магией и ставил эксперименты над душевно больными, а потом они же его и убили. Но магический след, который он там натворил, так до сих пор и остался! - на одном дыхании выпалил он, - а тебе то это зачем? Вы чего, туда собрались?! - послышался его взволнованный голос.

- Нуу... - начал протяжно я, - понимаешь, очень нужно туда сходить. Есть дела, которые очень нужно сделать.

- Ты знаешь, я после того немного не восстановился для перемещения, поэтому давай за мной и вместе пойдем...

- Не нужно! - перебил я его, - мы и сами в состоянии справиться!

- Я так не думаю! - стал кричать он,  - не все оттуда возвращались!

- Ладно, не будем ссориться, не волнуйся мы справимся! - сказал я и положил трубку, после чего выключил телефон.

- Выключите мобильники - добавил я.

Друзья тут же последовали совету и выключили мобильные телефоны. Мы в полной тишине стали собираться, при этом даже не задавая никаких вопросов.

- Ну что в бой! - крикнул я, так громко, что парни подпрыгнули.

- В бой! - хором ответили они.

Взяв за руки друзей, я продиктовал заклятье, и мы отправились в ад. В то же мгновение мы оказались стоящими возле заржавевших ворот, за которыми располагалось старое здание психушки. Оно покрылось плесенью, поэтому от него пахло сыростью. Я не стал долго ждать и резко пошагал вперед, но Стас дернул меня за руку и сказал: "Постой!"

- Блин, ты что, испугался туда идти? - повернувшись спросил я.

- Нет конечно, дело не в этом. Смотри, - сказал он обиженно и показал пальцем на ограду.

Я не сразу сообразил, что он имеет в виду, но потом присмотрелся и понял - забор светился красным светом, хотя и еле заметно.

- Я думаю, что это - защитная магия. Есть такая магия, которая не выпускает из определенных пределов, поэтому нужно что - нибудь придумать! - остановил меня Стас.

- И что ты предлагаешь? – спросил я.

- Есть некий символ, который блокирует эту магию и разрешает проход.

- А что, переместиться нельзя? - вклинился в наш разговор Диман.

- Нет, не получится, магия защищает от любых выходов! - пояснил Стас.

- Не будем терять время, приступим! - сказал я, и Стас тут же, подняв палочку с земли, пошел к забору, где стал рисовать, - Диман ты пока готовься! - тот кивнул головой и сел на корточки. Стас что - то упорно чертил и потом громко крикнул: "Все!". Не ожидав такого, Диман тут же вскочил на ноги.

- Спокойно! - громко сказал я, показав на него, и повернулся к Стасу, - говори заклинание.

Он молча протянул мне бумагу, в которой значилось заклятье. Я развернул ее и произнес: "Меатус аперта!". Символ тут же стал светиться ярко - красным светом, а на другой стороне проявилась точная копия этого символа и также засветилась. Недолго думая, я шагнул на символ и в мгновение ока оказался на другой стороне. Друзья тоже не заставили себя долго ждать и последовали за мной. Но не успел я перевернуть руку  и произнести: "Свет!", как раздался дикий рев.

- Что это за ужас?! - вскрикнул Диман.

- Готовьтесь! - предупредил я, - вечер только начинается.

Стас тут же достал несколько свитков и протянул их мне, я схватил их и резким шагом пошел ко входу. Даже в темноте можно было разглядеть мое лицо, полное решимости. Диман же озирался по сторонам и оглядывался на каждый шорох, Стас, напротив, перехватив мою решимость, следовал вперед. Мы ворвались внутрь и приготовились к нападению, но ничего не происходило. В здании было тихо словно в гробу, отчего мы недоуменно посмотрели друг на друга и продолжил путь.

- Странно-о-о - протянул я.

- Это уж точно! - добавил Стас, - похоже что – то сейчас начнется.

- О чем вы вообще говорите?! - возмутился Диман, - я считаю, что наоборот - чем тише, тем лучше! Ясно?! И вообще...

- Тихо ты, - перебил его я.

Где - то вдалеке послышались голоса, которые постепенно приближались. Мы со Стасом переглянулись и, схватив безмолвно стоящего Димана за шиворот, прижались к стене. Голоса приближались, и вдруг из-за двери показались две фигуры в белых халатах, которые о чем-то беседовали.

- Разве она не заброшена?! - удивился Диман.

- Тихо! - осадил его я, - они идут сюда! Готовимся!

И, приподняв руку приготовился, к удару. Но люди, не заметив, прошли мимо нас. Меня тут же что – то смутило в их поведении. Недолго думая, я тут же выбежал на середину комнаты и, направив на них руку, прокричал: "Иктус!". Красная молния понеслась в их направлении, но пролетела мимо, даже не зацепив. Незнакомцы продолжили свой путь, как будто ничего не произошло.

- Они что, призраки? – удивленно спросил Диман.

- Не знаю, но это точно не совсем нормально, - тихим голосом сказал Стас, - Диман, нужно выбираться отсюда как можно быстрее!

- Я тоже так думаю, но для начала нужно найти девчонок, пока с ними ничего не случилось, - добавил я и пошел прямо, не дожидаясь приглашения. Парни последовали за мной.

Мы шли по темному коридору, который освещался только огоньком в моей руке. Но вдруг, неожиданно вспыхнули все лампочки, и стены стали нормальные, хотя пару секунд назад были старые и обшарпанные. По бокам стали стоять кресла-каталки, а также стало слышно очень много разных голосов, словно время вернулось назад.

- Что, опять началось?! - заныл Диман.

- Я так не думаю - тихонечко ответил я.

Неожиданно из-за угла вышла медсестра и уставилась на нас.

- Вы кто такие и что здесь делаете?! - закричала она после секундного молчания.

Делать было нечего. Мы развернулись и рванули назад по коридору. Я увидел боковую дверь и сразу же кинулся туда. Друзья забежали за мной и закрыли дверь. Голоса тут же стихли, и свет исчез полностью. Я сразу же зажег огонь в своей ладони и осмотрелся. Стены, как и вся остальная комната, стали обычного цвета. Похоже, что все опять пришло в норму. Я потянулся к дверной ручке, чтобы ее открыть, на что услышал недовольный голос Димана. Но меня это не остановило. Я, как и хотел, открыл дверь, где уже никого не было. Все приобрело старый вид заброшенного здания.

- Что здесь за хрень вообще творится? - спросил Стас.

- Не знаю, но что-то непонятное. Я когда бежал, то случайно увидел на стене символ...

- Да, я тоже его видел, - перебил меня Стас, - но я сперва подумал, что мене показалось. Оказывается нет. Я думаю, что это - символ времени!

- Чего??? Какой еще символ времени??? Что это вообще за шляпа?! - вскричал Диман.

- Ладно, некогда сейчас с этим разбираться, нужно искать дальше! -  сказал я и, не дожидаясь ответа, отправился вперед.

Шагая вперед, я понимал что девчонки могли забраться в самое темное место и найти их будет проблематично. Но другого выхода не было. Неожиданно мой шрам стал немного гореть - это означало, что к нам что-то или кто-то приближается, но мы были готовы. В моей голове мелькнула мысль остановиться, и я последовал ей. Впереди ходил кругом пациент. Это был призрак. Повертев головой, я смог увидеть обходной путь, куда мы и последовали. Повернув в боковую дверь, мы оказались в интересной комнате: посередине стоял письменный стол с горой бумаг. Парни, не думая, последовали вперед к проходной двери, но я остановился, внимательно разглядывая стол. Мой интерес был прикован к карте, которая располагалась на столе. Это была карта здания психушки.

- Диман, ты еще долго будешь тормозить? - раздался от двери голос Стаса, - надо бы по - быстренькому отсюда валить!

- Погодите! - воскликнул я, - это же карта здания, она нам очень даже пригодится, - поднимая бумагу со стола проговорил я и стал вертеть головой по периметру комнаты, - кажется здесь обитал наш главный профессор! Давайте-ка посмотрим, чем это он пользовался!

В моих глазах появился интерес, который  оказался очень сильным. Друзья тоже заинтересовались и стали ковыряться в бумагах, но ничего сверхнового нам обнаружить не удалось. Все документы касались только дел больницы. Вдруг раздался грохот. Я обернулся и увидел упавшего Димана с картиной в руках. Мы переглянулись со Стасом и стали смеяться.

- Ну, ты блин даешь! – смеясь, протянул я ему руку и помог встать.

- Да я случайно, - стал оправдываться он.

- Что это? - спросил сзади стоявший Стас и показал на дверь в стене.

- Похоже, что наш Диман смог найти тайник! - радостно воскликнул я и хлопнул того по плечу. А потом сразу, подняв руку, прокричал: "Иктус!", красная молния не заставила себя ждать и ударила в дверь, отчего та и отлетела в сторону. Внутри лежала куча бумаг, которые меня сильно обрадовали. Я тут же бросился к ним и стал копаться. Здесь действительно было то, что мы искали - магические свитки, заклятья, символы и многое другое. Стас тут же схватил бумаги и стал рассматривать. Всего этого было достаточно, чтобы вытащить дьявола из ада.

- Что, тоже интересуетесь этой чепухой? - раздался голос сзади, отчего мы тут же подпрыгнули на месте и резко развернулись. Моя рука уже была вытянута и готова к удару. Это был призрак пожилого человека, смотревшего на нас, не отводя глаз. У него были седые волосы, покрытое морщинами лицо. Казалось, что жизнь его сильно потрепала.

- Похоже, вы и есть тот самый директор, что смог уничтожить столько жизней?. - начал говорить я, но тот лишь рассмеялся в ответ.

- И что же такого смешного я сказал? - не выдержав, добавил я.

Немного подумав, призрак ответил: " Просто вы все вините других, хотя до конца не знаете правды!".

- А кто же тогда? - не выдержал Стас, - может я или он, или еще кто-нибудь?

- Нет, не вы! - смутился тот, - есть многие другие, те, кто жили до вас. Вы что, думаете, что все эти свитки мои? - сказал он и рассмеялся.

- Может врезать ему? - шепотом спросил я Стаса.

Тот, улыбнувшись, посмотрел на меня и, подняв с земли кокой-то металлический прут, кинул в него, отчего призрака отбросило назад, заставив немного застонать от боли.

- Можете делать все, что хотите, мне все равно! - вскричал он.

- Сейчас ты заговоришь по другому! - прошипел Стас и, достав свиток из кармана, ринулся к нему, но я вовремя протянул руку и остановил его.

- Подожди, нужно кое-что выяснить! - сказал я и подошел к призраку.

- Вы сказали, что эти документы не ваши? Что это значит?

Призрак усмехнулся и, встав на ноги, подошел к столу и указал на ящик. Целеустремленно я направился туда и, выдвинув, увидел маленький блокнот, покрытый пылью. Я смахнул пыль и, развернув, стал читать.

17 февраля 1960 года.

Эти больные совсем озверели. Под кроватью я нашел еще пару свитков с описанием заклятий черной магии. Мне удалось их изъять, но источник их происхождения остается загадкой. Я думаю, что это Сергей, но пока что прямых доказательств нет, поэтому поиски продолжаются.

Дочитав, я посмотрел на друзей. Они были ошеломлены, а вот призрак улыбался во весь рот. Я продолжил читать дальше.

26 февраля 1960 года.

По всей больнице стали появляться символы магического характера, которые невозможно удалить ни одним из известных способов. Некоторым больным стало намного хуже, они стали рассказывать о разных перемещениях во времен., Но особенно пугает то, что несколько медицинских сестер говорят тоже самое. Мои запросы в администрацию ни к чему не привели.

6 марта 1960 года.

Сегодня произошла трагедия: с третьего этажа спрыгнул наш работник. В последнее время с ним происходили странные вещи. Смутил символ на его руке, сделан он был острым предметом, похожим на лезвие. Обыск больных ничего не дал.

18 марта 1960 года.

Больные стали похожи на зомби. Что происходит - непонятно, придется придумать новый способ лечения.

26 марта 1960 года.

Больные сошли с ума, они стали нападать на работников и убивать их. Я успел позвонить в милицию, но их пока нет. Сергей действительно их предводитель, он - черный маг. А вот и они...

Дальше строчки обрывались. Я перестал читать и посмотрел на призрака. Тот стоял, опустив голову, а потом тихо сказал: «Тогда меня и убили».

- Сочувствую, - понимающе добавил я, - но все же меня интересует, что случилось дальше?

Призрак помолчал и продолжил свой рассказ. Он поведал, что некий Сергей был душевно больным и лечился здесь после убийства. Убийство было совершено в очень жестокой форме, с использованием атрибутов черной магии. Именно на этом основании его и признали душевно больным. Но как только он сюда попал, в больнице стали происходить странные вещи: некоторые больные заканчивали жизнь самоубийством, появилось очень много неизвестных символов. Профессор стал искать происхождение этих символов, вот поэтому здесь столько всяких разных описаний. Но все оказалось намного хуже - эти символы были намного сильнее, чем другие, которые смог найти наш призрак. И тогда он принял решение обезвредить зло, которое находится  внутри. А именно, запереть все находящееся здесь, внутри здания.

- Может это не лучшая моя идея, но другого мне нечего в голову не пришло - признался он и продолжил свой рассказ.

Перерыв кучу книг он все же смог найти несколько заклятий, которые смогут удержать все зло здесь. Собравшись ночью, он обошел весь забор и произнес заклятье.

- Именно этот символ мы и видели, когда проходили этот забор, - резко вскрикнул Диман, но, увидев наши лица, притих, а призрак продолжил.

Защита действительно сработала, но было и одно «но». Оказывается, этот символ не просто удерживал все это, но и не выпускал никого отсюда. Поэтому все призраки, которые здесь есть, стали узниками. Сергей тоже не терял времени: за несколько дней он превратил больницу во врата времени, с помощью которых смог подчинить разумы многих из душевно больных. Силы его нарастали с каждым разом все больше и больше, и, достигнув своего пика, он направился искать новые жертвы. Под его руководством больные убивали работников, и в конце концов добрались до директора. После чего Сергей, решив захватить мир, отправился за пределы больницы, но магия сыграла свою роль и не выпустила его. Поняв, что выхода нет, тот покончил жизнь самоубийством, вместе с теми, кто находился под его контролем.

- Вот, собственно, и вся история – вздыхая, добавил он и опустил голову.

- Даа, история просто жесть... Но нужно идти дальше, останавливаться нельзя! - нарушил тишину Стас.

- Скажите, - обратился я к призраку, - а вы не видели здесь девочек?

- Девочек? - удивился он, - ах, ну да, видел, они тут очень сильно кричали и убежали в большую башню, - брезгливо добавил он.

- Если вы знаете, где это, то покажите нам, пожалуйста! - попросил я, - нам очень нужно найти этих девочек.

- Конечно знаю! - улыбнулся тот, - но говорю сразу - дорога не самая удачная, рядом с этим местом располагается палата Сергея. Так что готовьтесь!

- Ну в общем, как обычно… - стал бурчать Диман, - другого мы и не ожидали.

- Перестань! - шикнул на него Стас. Тот злобно посмотрел в ответ, но говорить ничего не стал.

Я же посмотрел на призрака и попросил его показать нам путь. Он с улыбкой поплыл во вторую дверь и пролетел сквозь нее. Не став ждать, мы отправились вслед за ним. Призрак хоть и не передвигал ногами, зато плыл по воздуху очень быстро, и нам приходилось бежать за ним. Путь до этой башни был не так уж и близок, но кажется удача следовала за нами. По пути мы не нарвались на неприятности. Все, кто встречался у нас на пути, проплывали мимо и исчезали, что очень сильно радовало. Диман после такого везения стал широко улыбался, считая что удача на нашей стороне. Мы же порядком подустали и решили немного притормозить. Неожиданно Стас, который бежал последним, споткнулся и упал. Мы тут же обернулись и подбежали к нему. Вдруг откуда то появился призрак и стал кричать: "Люди, здесь люди!", потом посмотрел на нас и кинулся бежать прочь.

- Мне кажется, у нас проблемы! - метко заметил Диман.

- Еще какие! - добавил подлетевший призрак. Это был один из смотрителей Сергея.

- Ну и ладно! - помогая Стасу встать, добавил я, - давайте по-быстрому туда дойдем, а там разберемся.

Все кивнули головой в знак согласия, и не теряя больше ни секунды, мы побежали вперед. Дорога была не самой короткой, но я все время повторял, что мы уже рядом. Через несколько минут призрак директора остановился возле входной двери и сказал: "Все. Мы пришли. Вон там комната, внутри ваши девчонки».

- Большое спасибо, - задыхаясь, сказал я, - а вы что, с нами не пойдете?

- Нет. - протянул он - мне нужно еще кое-что посмотреть, - сказал он и улетел вниз.

Делать было нечего, нужно было идти вперед как можно быстрее. Мы поспешили войти в комнату. Там было очень темно. По углам была разбросана мебель. Я зажег пламя в своей руке и начал осматривать комнату. Вдруг из одного угла раздался крики девочки.

- Ну вот мы и нашли их! – улыбаясь, сказал я.

- Ага, только не все так хорошо, - тревожно начал Стас, - похоже, за нами уже идут.

Я посмотрел на него и добавил:"Постарайся защитить вход, чем можешь!". Теперь нужно было поторопиться, иначе нас могли ждать неприятности.

- Хватит кричать! -  сказал я, подбегая к углу и увидев двух забившихся девочек, которые прижались друг к другу и громко кричали. Я дернул одну за руку и посмотрел ей в глаза. Это была Надя. Она меня узнала и тут же кинулась ко мне, но я отодвинул ее руку и сказал: «Обниматься будем позже, а сейчас нужно валить отсюда как можно быстрее!».

Она кивнула головой в знак согласия и, взяв за руку подругу, поднялась на ноги.

- Диман! - раздался громкий голос Стаса, - у нас тут большие проблемы намечаются!

Думать было некогда. Я тут же подбежал к нему и увидел, как к нам приближается толпа призраков. Подняв руку, я прокричал несколько раз заклятье, отбросив тем самым нескольких из них.

- Ты доделал защиту? – спросил я Стаса.

- Да, но я не уверен, что она долго продержится! - тревожно ответил он, - да и отсюда нет другого выхода, кроме как обратно в дверь!

- Значит пойдем через неё! - уверено сказал я, на что все оставшиеся, посчитав меня психом, начали мотать головами в знак протеста. Но в моих жилах текла уверенность. Другого выхода нет было.

- Ты предлагаешь идти сквозь них?! - начал возмущаться Диман.

- Нет, я отвлеку их внимание, а вы тем временем пойдете по запасной лестнице.

Стас хотел что то сказать, но я опередил его: «Сейчас не время спорить, нужно действовать как можно быстрее, так что готовьтесь!». Немного подумав, я добавил: «Стас, дай мне парочку рун!».

Стас протянул мне несколько свитков, я выбрал нужный и, сжав его в руке прокричал: " Вперед!", затем выбежал из комнаты и, вытянув прямо руку, прокричал "Консектетур скутум!". Из руки появилось белое облако, которое очень быстро увеличилось, дотянулось до потолка и коснулось каждой стены. Призраки стали пытаться пробиться сквозь него, но моя магия была намного сильнее. В это время друзья побежали к запасному выходу, а Стас прокричал вслед: " Давай за нами!". Я только повернулся и, улыбнувшись, опять отвернулся назад. Неожиданно среди толпы призраков появился некто. Лицо его было сильно обезображено, на голове росли рога. Он подошел к облаку и стал диктовать заклятье. Мой щит тут же постепенно стал растворяться и уменьшаться на глазах. Я быстро пришел к выводу, что отсюда пора валить и мне тоже. К тому времени щит уже практически исчез. Я вытянул руку, прокричал "Иктус!" и выстрелил молнией в призрака. Но она пролетела сквозь него. От такого расклада я обалдел. А вот призрак успел сообразить и, вытянув руку, что-то сказал. Неведомая сила тут же схватила меня, заставив тело окаменеть. Я никак не мог пошевелиться или произнести что-нибудь. Панический страх пронесся у меня в голове, но я тут же успокоил себя. «Нужен выход, но какой…» - очень быстро соображал я. Неожиданно кто-то сзади дернул меня за руку, и контроль над моим телом вернулся. Я поднял глаза и увидел Стаса. Мы тут же рванули на лестницу. Сзади послышался разъяренный крик, но мы этого уже не видели. Забежав на запасную лестницу мы понеслись вниз. Неожиданно Стас остановился и я со всей силы врезался в него.

- Ты чего?! Валим, валим отсюда! - толкая его вперед, кричал я, но тот не сдвинулся с места, а лишь показал пальцем куда-то вдаль. Рефлекторно повернув голову по направлению я увидел нас, сознание тут же помутилось, но «второй я» помахал мне рукой и показал пальцем на люк, ведущий на крышу. После чего наши двойники растворились, а сзади послышались крики бегущих призраков.

- Не будем стоять, бежим отсюда быстрее! - прокричал Стас и рванул вниз по лестнице, я же последовал за ним.

Внизу нас уже ждали Диман и две девчонки, сжавшись в одну кучу. Я схватил одну из них за руку и потащил за собой, вторая не отставала, парни же неслись позади. Неожиданно стены превратились в первозданный вид, над нами снова зажглись разбитые лампочки.

- Что здесь происходит?! - закричала Надя.

- Неужели опять началось… - вздыхая сказал Диман.

Я тут же смекнул и сказал:"Это нам только на руку!", после чего резко рванул в обратную сторону, потащив за собой Надю.

- Диман, ты чего, совсем сдурел?! - услышал крики друзей сзади.

- Давайте за мной! Я знаю, что делаю! - прокричал я, не останавливаясь.

- Мы не сомневаемся! - послышался крик сзади, но останавливаться я не стал, а продолжил бежать дальше. Мы бежали по длинному коридору со множеством различных палат. Неожиданно время стало менять свой ход: стены стали осыпаться, несколько лампочек потухли, а краска на дверях стала шелушиться. Я произнес заклятье и красная молния тут же вылетела из моей ладони и ударила в ближайшую дверь. Та с треском распахнулась. Я впихнул девчонок внутрь и, дождавшись друзей, забежал сам. Не успел я захлопнуть дверь, как время стало на свои места.

- Диман ты чего? Ты зачем нас назад потащил? - стал недоумевать Диман.

- Кажется я понял, - опередил меня Стас, - они теперь не понимают где мы, непонятно только, что делать дальше.

- Это да! - задумчиво произнес я, - почему мы видели свое отражение на лестнице?.

- Что видели??? - с круглыми глазами спросил Диман.

Мы аккуратно пояснили свою встречу с самими собой, и тот погрузился в раздумье.

- А давайте переместимся назад в кабинет профессора и там все обсудим! - радостно сказал Диман.

- Это можно, вот только один нюанс - по зданию нельзя перемещаться... - начал я, но Стас меня перебил и добавил: «Здесь полно всяких заклятий и символов, здесь даже наша магия работает не на всю силу».

- Подожди, есть одна мысля! - задумчиво начал говорить я, ходя кругами по комнате.

- Нет! - вскричал Диман, - мы уже послушались одной идеи.

- Не тупи Диман, все будет ок. Давай сначала послушаем, - прервал его Стас и подмигнул мне глазом. Я тут же улыбнулся.

- Значит, мы не можем перемещаться в здании, - продолжил говорить я, - но нужно отсюда выбраться. Так вот, мы можем переместиться вне здания.

- Да, и как же по твоему мы можем это сделать? - усмехнулся Диман.

- Все очень просто! - широко улыбнулся я, - нужно просто выбраться на крышу! - после этих слов все застыли в изумлении.

- Что-то мы не совсем понимаем, к чему ты клонишь, - недоуменно начал Стас.

- Да… - немного разочаровано протянул я, но не остановился, а продолжил, - выйти через главный выход нельзя, через запасной тоже, так? - все кивнули головами, - и я предлагаю залезать на крышу, а оттуда переместиться, куда нам нужно!

Парни задумались, девочки же неподвижно сидели в обнимку на старом потрепанном диване.

- Идея конечно «не айс», но других предложений пока нет...и сомневаюсь что будут вообще, - сказал Стас через мгновение.

- Тогда нужно действовать, а не сидеть на месте. Неизвестно, когда эти гады появятся здесь! - решительно заявил я.

- Диман прав, давайте сматываться отсюда скорее, - поддержал меня Стас.

Диман на его реплику кивнул головой в знак согласия, хотя в его глазах читался совсем другой ответ. И не теряя больше ни секунды, мы собрались идти в бой. Я подошел к Наде, которая за весь вечер не произнесла ни звука, взял ее за руку, потянул на себя и сказал что нужно идти, но она стала качать головой и не соглашалась.

- Мы никуда не пойдем! - заявила мне ее подруга Настя.

Я немного опешил от такой реплики, но тут же взял себя в руки и добавил: «Чего? Еще как пойдем! Мне некогда с вами сюсюкается! Так что собираемся и идем!» - резко заявил я и потянул сильнее, но та отдернула руку и отвернулась.

- Ах, вот мы значит как! Стас помоги мне! - я быстро схватил Надю и, взяв на руки пошел к двери, Стас последовал моему примеру и водрузил вторую девушку на руки. Надя кричала и вырывалась из моих рук, но я держал очень крепко.

- Да успокойся ты наконец! - говорил я спокойным, но настойчивым голосом, – успокойся, и мы сможем выбраться!

Неожиданно та замолчала и уставилась на меня, после чего шепотом произнесла: «Правда поможешь?" - она продолжала смотреть на меня большими карими глазами. Я кивнул головой, и та кинулась меня обнимать.

- Ладно, ладно, не нужно! - замялся я, - давайте скорее выбираться.

Та вновь кивнула головой и слезла с моих рук, а затем подошла к Стасу, взяв за руку свою подругу повернулась ко мне. Я улыбнулся, а в руке тут же вспыхнул синий огонек. Моя решительность была на высоте, поэтому, повернувшись, я побежал дальше по коридору, остальные следовали за мой. В коридорах  было тихо и не видно ни одного призрака. Меня это очень сильно насторожило, но не успел я и сообразить, как завернув за угол, увидел толпу призраков, которые явно нас ждали. Я нащупал в правом кармане свиток и, достав его, вытянул прямо руку и прокричал: "Максимум феррум!". Вырвалась толстая красная молния и полетела в толпу. С десяток призраков тут же отлетели в сторону, словно кегли, а остальные стали сторониться. Медлить было нельзя, лестница находилась в нескольких метрах от нас. Я достал из другого кармана второй свиток и произнес заклятье. Из руки появилось белое поле, которое расширилось и стало словно матовый барьер. Призраки не могли пройти сквозь него. Сергея среди них не было видно и я махнул второй рукой. Парни тут же схватили девочек за руки и побежали вперед к лестнице. Я тоже мешкать не стал и уверенным шагом пошел за ними. После сосредоточился и, оставив щит, сам же ринулся прямо наверх, где увидел всех оставшихся. Мы быстренько побежали к тому самому люку, который вел на крышу. Я выстрелил красной молнией в люк и тот с грохотом распахнулся. Мы стали подниматься, я повернул голову вбок и увидел себя со Стасом. Лица у нас были не очень, но я быстро сообразил и, помахав рукой, показал вверх на люк. После чего вторые мы растворились в воздухе.

- Ну и перепады со временем здесь творятся! – вздыхая, сказал Стас и полез наверх.

Я полез последним. Наверху меня уже все ждали. Мы подбежали к одному из краев здания и увидели главные ворота. Вдруг сзади раздались крики и на крышу ворвались призраки вместе с главным. Счет шел на секунды. Я схватил за руку Надю, Стас меня и Димана. Мгновенно я представил нужное место и прокричал: "Онис". Нас подхватила неведомая сила и понесла сквозь пространство. Когда мы встали на землю, Надя возле меня упала на колени. Ждать было некогда.

- Стас, давай отсюда выбираться! - прокричал я. Он тут же побежал к символу, нарисованному ранее, и стал произносить заклятье.

- Диман, помоги мне! - тот подлетел ко мне и, достав молитву, стал ее читать. Я же нащупал последний свиток и, подняв руку вверх, прокричал: "Консектетур скутум". Мгновенно белый купол накрыл нас. Магическая защита плюс церковная магия оказались намного эффективнее, чем до этого. Сергей очень сильно пытался пробиться, но никак не мог. Тем временем Стас колдовал с вратами.

- Диман! - крикнул он и я подбежал, - что-то идет не так, как должно! Врата не хотят нас выпускать! Я не знаю, что делать! - стал паниковать он.

Нужно было что-нибудь придумать. Неожиданно в наш щит последовал мощнейший удар, и он побледнел. Что-то внутри подсказало мне, что нужно искать другой выход.

- Как можно их открыть? - быстро спросил я опешившего Стаса.

- Нужно очень много энергии, - ответил он.

- Знаешь, как отобрать ее у другого?

- Да, есть символ, но я его никогда не пробовал.

- Вот и замечательно, сейчас и попробуем! - после этой реплики у Стаса глаза стали большими, словно два блюдца. Я посмотрел на него и добавил: «Некогда удивляться, давай черти!» Он рисовал очень четко и самое главное долго, а я же поторапливал его. Призраки тоже времени даром не теряли: пробивали щит как можно сильнее, и сила щита постепенно угасала. Девочки же, сжавшись, сидели недалеко от нас и громко плакали. А Диман сидел на коленях посередине щита и читал молитвы, которые помогали держать его, но по лицу было видно, что его силы приближались к концу.

- Все! - произнес Стас, и я сразу же ринулся вперед, но тот остановил меня и добавил, - Диман, я не уверен, что сработает!

- У нас нет другого выхода, - вздохнул я, - и есть только одна попытка! Ты знаешь, что делать, так что не теряй времени, - я хлопнул его по плечу и пошел прямо.

Щит слабел с каждой секундой. Я собрался с силами и вышел на встречу с судьбой. Щит больше не защищал меня, сзади раздались крики с вопросом куда я пошел, но меня это больше не тревожило.

- Ну что, ты здесь что ли самый крутой? - громко сказал я и стал смеяться.

- Ты думаешь, что можешь со мной тягаться? - раздался шипящий голос призрака. Но я только рассмеялся в ответ.

Призрак не заставил себя ждать: он что-то произнес, и в меня полетела оранжевая молния. Но я успел вовремя отпрыгнуть, и та ударила в землю, а я незамедлительно послал в него свою красную и попал в цель. Похоже его это сильно разозлило. Став сиять еще сильнее, я услышал, как тот стал произносить заклятье, но я был готов к этому. Возле него сформировался красный шар, который расширялся с каждой секундой. Я сосредоточился. Через несколько секунд шар полетел с огромной скоростью в меня. Ждать было нечего. Я  вытянул руку, произнеся заклятье, и мой символ на ладони стал ярко светиться. Повернув рукой, я смог поймать шар, словно тот был на веревочке, и, развернувшись, кинул его в начерченный символ на земле. Тот тут же стал очень ярко светиться. Друзья схватили девочек и побежали к нему. Через мгновение они уже были за забором. В ответ, кинув в призрака красной молнией, я добежал до символа и переместился к остальным. Как только я оказался рядом, Стас тут же стер часть символа, и тот погас. За забором послышался страшный рев,. от которого холод пробежал по всему телу.

- Кажется, нам крупно повезло! - вздыхая сказал Диман.

- Не то слово! - поддержал его Стас.

Но мне было не до радости. Рука горела огнем. Я развернул ладонь, которая была до черноты сожжена, а под ней виднелась кровавая рана.

- Стас, помоги мне! - он тут же подбежал ко мне и, увидев ладонь, чуть не упал в обморок.

Затем достал руну и протянул мне. Я, взяв ее, поднес к больной руке и произнес: "Куратио!". Появился белый свет, и рука моментально зажила.

- Ну вот, теперь она как новенькая! - радостно сказал я, рассматривая свою руку без единой царапины.

- Кто вы вообще такие? - раздался сбоку голос Насти.

Мы удивленно посмотрели на нее и рассмеялись, но похоже ее это не устраивало. Она бросилась на Димана который, стоял ближе всего к ней, и начала его колотить. Тот стал отмахиваться. Мы же со Стасом еще больше стали смеяться.

- Хорош смеяться, помогли бы! - отбиваясь прокричал Диман.

Второй раз повторять не нужно. Мы тут же встали на ноги и разняли их.

- В общем, объяснять особо нечего! - начал говорить я, - То, что вы здесь видели, должно остаться только между нами, иначе... - я немного задумался и, сообразив добавил, - вам все равно никто не поверит, а посчитают  сумасшедшими. Это понятно?

Ответом стало бурное качание головой. На том мы и остановились, поэтому, набрав немного манны, я переместил нас к дому Нади и, отойдя в сторону, объяснил, что нам быть вместе не получиться, хотя не мог скрыть и того, что я сам очень сильно расстроен данным фактом. Она очень сильно расстроилась и молча зашла в подъезд своего дома. Постояв еще пару секунд, я направился к друзьям, и мы пошли по домам. По всему телу текла большая усталость, что говорило о малом количестве маны и бессонной ночи. Добравшись до дома, я, не раздеваясь, упал на диван и уснул. Сказочный мир снов унес меня в свои глубины, но неожиданно меня разбудил мамин голос.

- Дим, тебе пора, а то опоздаешь на занятия. Да, и почему ты лег, не раздевшись? - поинтересовалась она.

- Ма-а-а - протянул я, - ты не обращай внимания, просто так получилось.

- Ладно, разбираться некогда, вечером поговорим! - сказала она и ушла на работу.

Мне ничего другого не оставалось, как заставить себя слезть с дивана и направиться завтракать. Позавтракав, я поспешил на занятия.

А вот и наша скромница.

Засыпая на ходу, я смог добраться до меда, где к тому времени уже начиналась пара латинского языка. Преподавателя звали Алла Ивановна, она была очень требовательна, поэтому каждый студент боялся ее пар больше всего. При этом, оказалось, что у нас спаренный урок и будет целых три группы. Это было здорово. Я засел за самую последнюю парту и, облокотившись на стол, закрыл глаза, В такой суматохе моему сну точно никто не мог помешать. Как здорово было заснуть после такой бурной ночи. Сны захватили меня в свои объятья. Но не успел я просмотреть и первого сна, как вдруг шрам на руке стал немого покалывать. Я тут же поднял голову, но ничего не увидел. Преподавательница сидела за своим столом и слушала студентку, которая читала доклад. Некоторые из студентов также мирно спали, другие играли в карты, в общем слушало от силы человек пять. Но это было неважно, и я вновь окунулся в этот прекрасный мир снов. Однако, несмотря на это весь дальнейший день проходил словно во сне - я засыпал на каждом шагу, и проспал две пары подряд. Ближе к концу занятий я узнал, что одной девушке стало плохо. Говорят, что это из-за духоты: она перегрелась и потеряла сознание, поэтому последнюю пару сняли и поставят позже. Похоже Господь услышал мои молитвы, дав возможность отправится отдыхать. От чего придя домой и скинув с себя одежду, я наконец завалился спать.

На следующий день мне так и пришлось идти в мед, потому что, за то время, что я занимался изучением магии, ухитрился пропустить несколько зачетов, которые надо сдать, иначе меня не допустят к экзаменам.

В меде все было как обычно: я прикалывался над своими одногруппницами, некоторые из них обижались и кидались в меня тетрадками. В общем, время шло просто обалденно, ни о какой подготовке к зачету и речи не было. Хотя в глубине души я все же знал, что ни к чему хорошему это не приведет, но все равно ничего не менял. Незаметно подошла последняя пара, и я, собравшись, отправился на второй этаж на сдачу зачета. Преподаватель явно сегодня была не в настроении. Она сурово смотрела на меня и не верила, что я что-то знаю. Казалось, что она видит меня насквозь. Я же стоял и улыбался в ответ. Через несколько минут она указала на билеты и предложила выбрать. Тяжело вздохнув, я все же вытянул один из них и, вздохнув еще раз, сел готовиться. Но не успел дочитать до конца вопросы, как в комнату вошла бледная девушка и подошла к учительнице.

- Ольга Леонидовна, мне что-то плохо… - проговорила она. Учительница тут же подняла голову и опешила.

- Дим! - крикнула она мне, - сбегай в пятый кабинет и позови кого-нибудь!

Посмотрев на преподавателя, я кивнул головой и быстрым шагом отправился в нужный кабинет. Там сидели еще двое преподавателей. Они сильно удивились, увидев меня в дверях.

- Там…это…девушке плохо! – задыхаясь, проговорил я.

Женщины тут же переглянулись и, резко схватив со стола аптечку, направились за мной. Однако, когда мы поднялись, девушка уже лежала без сознания, а учительница звонила по мобильному. Меня не пустили в кабинет, а закрыли дверь прямо перед носом. Ничего другого не оставалось, как собрать свои вещи и уходить. Но вдруг я понял, что шрам на руке немного покалывает - это было не к добру. Поэтому, приготовившись, я стал ходить по пустым кабинетам, но все было тщетно, нигде никого не было. Да и шрам уже перестал покалывать. Это означало, что делать мне тут нечего. Поэтому, взяв все вещи, я поехал домой, обдумывая последние события.

- Что нового? - спросил меня Стас, когда мы шли к Диману, который как всегда долго одевался.

- Ты знаешь, что-то в меде творится, - начал я, на что друг тут же удивленно посмотрел на меня, - что-то шрам колол немного, - не замечая этого, продолжил я, - но когда я все обошел, то ничего так найти и не смог. Может шрам ошибается? – улыбаясь, предположил я.

- Сомневаюсь! Может и правда там что-то творится. Давай проверим?

- Да, можно и проверить, - согласился я, - только придется идти туда во время занятий!

- Это не проблема! - стал радоваться Стас.

В этот момент мы уже подошли к подъезду нашего копуши, где, облокотившись на перила, стали ждать. И вот, спустя десяток минут, появился Диман, и мы наконец отправились на наше любимое место тренировок. Где весь оставшийся вечер Диман изучал молитвы, а Стас чертил символы, многие из которых работали с первого раза, но вот остальные не всегда. Тогда он начинал ругаться и рыться в книге, а Диман возмущался, что тот его отвлекает. Я же мучился с мечами, но каждый раз доставал, маленькие кинжалы. Книга говорила что это самое хорошее оружие магов, и все темные и светлые пользуются ими.

- Может тебе нужно сильнее разозлиться? - сказал Стас, улыбаясь.

- Это что, предложение? - улыбнулся я в ответ, и мы громко рассмеялись, а Диман начал причитать, что мы ему мешаем. Это рассмешило нас еще больше. В общем, вечер прошел очень весело. Я добрался домой около девяти часов и лег спать.

На следующий день я решил хотя бы немого позаниматься, а то так и до отчисления недалеко. Но, несмотря на то, что первые две пары я непрерывно перечитывал лекции, никаких новых знаний так и не появилось. Мозг отказывался запоминать любого рода информацию и постоянно думал про происшествия. Я же, как только мог, старался его направить в нужное русло, но вновь и вновь проигрывал. Третьей парой оказалась педиатрия, но, несмотря на то, что это - достаточно интересный предмет, преподаватель, похоже, сегодня тоже не выспался, поэтому диктовал крайне монотонно, что еще больше укладывало и без того не выспавшихся студентов в сон. Я как обычно сидел на самой последней парте и, читая, постепенно засыпал, но вдруг меня отвлек чей-то смех, заставивший рефлекторно посмотреть в ту сторону, где сидели несколько девушек с другой группы. Среди них была одна, которая явно плакала, так как прижала обе руки к глазам, поставив локти на парту. Я осмотрел остальных и, увидев на парте небольшой клок отрезанных волос, поэтому все понял. Одна из девушек держала в руках ножницы и очень сильно радовалась своему поступку, однако меня это крайне сильно разозлило.  Я не выдержал и негромко крикнул в их сторону: "Ну, и что здесь смешного?", - заставив всех перестать смеяться и посмотреть на меня.

- Ты что, самый умный что ли?! – задрав нос, ответила та, что держала ножницы.

- Да! А что, не видно?! - немедленно отреагировал я

Несмотря на то, что мы говорили достаточно тихо, в наших голосах стали слышны нотки злости.

- Что, проблем захотел? Я тебе их устрою!

- Ну прям совсем напугала! - рассмеялся я.

- Я же скажу кому надо… - начала та, но ее перебила соседка сказав: «Ты что, не видишь? Он же в нее влюбился!».

- Даже если и так, тебя это не должно волновать! - разозлился я еще сильнее, - если ты девочка легкого поведения, то это не значит, что все такие!

Видимо ее это сильно обидело. Она сказала что-то похожее на "Посмотрим!" и все разбежались по своим местам, а девочка, которая плакала, посмотрела на меня большими заплаканными глазами, и мне стало еще обиднее за нее,  но я повернулся назад в тетрадь и стал читать дальше. Однако, мои мысли были заняты только одним: почему кто-то может издеваться над другими и прятаться за чужую задницу, хотя сам из себя ничего не представляет? В общем, за такими мыслями я не заметил, как быстро пролетело время и пара закончилась. Пора было отправляться отчитываться. Я опустил голову и направился на свою казнь, но удача мне улыбнулась снова - учительницы не было на месте, и я счастливый направился домой. А вечером, встретившись с друзьями, рассказал о том что произошло. И было крайне приятно, что друзья в такой ситуации встали на мою сторону.

- Только теперь тебе нужно быть немного поосторожней, а то вдруг и правда придет ее дружок! - предупредил меня Стас.

- Это понятно, но делать то нечего, придется что-нибудь придумать, - вздохнул я.

- Не надо! - хлопнул по плечу он, - я уже все придумал: есть символ, который увеличивает силу, но правда ненадолго. Так что, нужно будет сделать все быстро, - подмигнул он глазом.

- Прикольно! - улыбнулся я, - продолжай!

Стас поведал нам о том, что есть символ, позволяющий увеличить силу человека в десять раз. Но есть один нюанс: заклятье недолгое по времени и после него не очень хорошо. Нужно всего лишь нанести символ на ладонь, а в подходящий момент произнести заклятье, и мои силы возрастут сразу, минут так на десять, но потом лучше немного полежать.

- Да ладно тебе, посмотрим, что и как, так что не тормози, рисуй! - сказал я и подставил ладонь.

Тот глубоко вздохнул, но преступил к делу. Он очень аккуратно вычерчивал каждую линию, иногда поглядывая на меня, на что я улыбался и подмигивал глазом. Стас очень сильно злился на это, но все же продолжал вычерчивать дальше. Закончив работу, он провел рукой и произнес заклятье. Мою ладонь тут же пронзила резкая боль, словно полоснули ножом. Я схватился за руку и сжал ее. Через несколько секунд боль отступила, а на ладони остался символ.

- Он исчезнет через неделю! - пояснил Стас.

- Это очень хорошо! - вздохнул я и стал продолжать тренироваться вытаскивать мечи, – а то не хотелось, чтобы кто-нибудь его увидел.

На следующий день все шло спокойно: меня не замечал ни один учитель. Складывалось впечатление, что я для всех стал невидимым, от чего даже подумал - не наложил ли я на себя случайно заклятье.

Но немного поразмыслив, пришел к выводу, что это - всего лишь случайность, но и на этом все не закончилось. Преподавательница, которой я должен был отчитаться сегодня, опять не могла меня выслушать, поэтому сказала, чтобы завтра я ей принес доклад на эту тему, и тогда она поставит мне зачет. Докладом я занимался весь оставшийся вечер. А на утро, придя, пошел в раздевалку, где как обычно, из-за большого количества народа еле протолкнулся.

- Ну-ка стой! - неожиданно раздался голос из-за спины, и я рефлекторно обернулся.

Позади меня стоял парень головы на две выше и раза в два крепче. Я нервно сглотнул, но не отступил ни на шаг.

- Ты на мою девушку наезжал? - продолжил этот тип.

- Ну я, и что дальше? - ответил я.

- Мы значит такие дерзкие?! Ну сейчас я объясню, что и как! - вскричал тот и пошел в направлении меня.

Я ждать не стал и, сжав ладонь, тихо-тихо произнес: "Фортитудо". Неожиданно мое тело наполнилось силой, а в глубине исчез страх, и я, сжав кулаки, направился на него.

Но вдруг, между нами встала та самая девушка, которую я тогда защищал, и стала кричать, что нам не стоит драться, но никто теперь не желал останавливаться. Осторожно отодвинув ее в сторону, я посмотрел ей в глаза и направился вперед. Мой соперник, похоже, был решителен на все сто процентов и хотел перед всеми доказать свое превосходство, поэтому не спешил с ударом. Я воспользовался этим и, напрягшись, врезал прямо в грудь настолько сильно, насколько мог. От такого удара тот отлетел на пару метров и распластался на полу, но через секунду уже встал на ноги и, злобно хмыкнув, словно бык, побежал на меня. Не понимая, что нужно делать, я как-то произвольно повернулся боком, отходя от удара, и при этом в развороте схватил его за грудки и кинул в дальний угол, где никого не было. От такого удара этот шкаф уже не смог подняться. Понимая это, его девушка подлетела к нему и агрессивно уставилась на меня.

- Попробуй еще разок что-нибудь мне возразить! - сказал я и, развернувшись, пошел на пары. Народ, который толпился, тут же расступился и пропустил меня.

Я шел победителем: все парни смотрели на меня, как на какого-то качка, а я, еле сдерживая улыбку, проходил мимо всех.

Но была и одна странность: до конца дня со мой не разговаривал ни один человек, а все лишь искоса посматривали, но как только я обращал на них внимание, тут же отворачивались. Такое поведение меня очень сильно нервировало, но сделать что либо скорее всего было нельзя. Как и предупреждал меня Стас, мне было действительно очень не по себе, после того как заклятье перестало действовать, но я держался. И когда, наконец, все пары закончились, и я, собрав вещи направился домой. Где дойдя до остановки, я стал ждать свой автобус. Вдруг меня кто-то позвал. Это была та девушка, которую я защитил. Она подошла ко мне и попросила отойти куда-нибудь, где нет лишних глаз. Я легко согласился. Мы зашли за ближайший дом и сели на лавочку.

Только теперь я смог нормально рассмотреть ее: девушка была моего роста, с длинными темными волосами, милыми чертами лица и большими карими глазами. Челка была подстрижена под наклоном, прикрывая небольшую часть лица. Также у нее была потрясающая улыбка, которой хотелось любоваться, не переставая.  В такие моменты задаешься вопросом: почему такая девушка не популярна среди мужского населения?

- Большое спасибо, что тогда заступился за меня, - стала скромно говорить она, опустив голову вниз, - ты сделал то, что никто и никогда не делал для меня.

Таких слов я не ожидал. Они меня очень и очень смутили, и чтобы не покраснеть, я также опустил голову вниз.

- Я не мог поступить иначе, - сказал я, смотря в пол, после чего развернулся и ушел. Она была, конечно, симпатичной, но я все же не хотел быть с ней. Мое сердце принадлежало одной девушке, которая так и не была со мной. И наверняка не будет. Но сделать я ничего не мог - как говорится, сердцу не прикажешь.

Вечером я встретился с друзьями и рассказал им о произошедшем.

- Ну и погулял бы с ней! Пора бы уже забыть свою старую любовь и подумать о другой! - сказал Стас

- Тебе легко говорить! Только вот никак не получается забыть ее! - ответил я. Стас прекрасно знал, что мне нравится Катя

- Кого забыть? Ты вообще о чем? - вклинился Диман. Он как обычно был не в курсе всего, однако мы ничего не ответили.

Я тяжело вздохнул и, развернувшись, пошел тренироваться. Друзья посмотрели мне вслед, а Диман продолжил докапываться до Стаса, но тот предпочитал молчать, так как понимал, что если ответит, то появится еще больше вопросов. Я же весь оставшийся вечер пытался вытащить мечи, и как заметил Стас, стало получаться намного лучше. Это действительно было так - в моих руках оказывались уже не кинжалы, а шпаги, правда очень тонкие.

Так проходил один день за другим. Мы постоянно пропадали на тренировках. Ведь ничего сверхъестественного не происходило, и мы сидели без дел.

- Что-то какое-то затишье, неверное перед бурей! - предположил Стас.

- Это уж точно, но все же, будем надеяться на лучшее, - улыбнулся я.

Мы немного посмеялись и направились домой. Стас дал мне стопку свитков и сказал, чтобы я сам разобрался с ними. Я поблагодарил его, и мы с Диманом пошли домой. Следующий день, проспав, я выбежал из дому и понесся на остановку, где уже в автобусе подумал, что можно было бы просто переместиться и все. Но как говорится - кто не успел, тот опоздал, так что пришлось ехать дальше.

В меде я опять увидел ту девушку, которая словно выискивала только меня. Но только теперь мне удалось с ней познакомится. Оказывается, ее звали Машей. Конечно, может и стоило с ней немного погулять, но с другой стороны, очень не хотелось разбивать ей сердце. Ведь я не испытывал к ней никаких чувств, а вот она похоже наоборот.

Вот так прошел весь день. Я наконец смог закрыть все «хвосты» и с облегчением пошел домой. Зайдя в раздевалку, я увидел, как одевались несколько девчонок. Они посмотрели на меня и стали шептаться. Я покачал головой и стал снимать халат. Неожиданно мой шрам стал покалывать. Я тут же посмотрел на них и увидел, как над одной из них появился демон. Он коснулся рукой головы девушки, и та упала в обморок, а демон в тот же момент исчез. «Ничего себе!» - пронеслось у меня в голове. Я резко подбежал и стал помогать: несколько раз слабо ударил ей по щекам, но она не очнулась и это напугало меня еще больше. Я тут же побежал за кем-нибудь из преподавателей, на ходу вызывая скорую. Все остальное происходило без моего участия: меня в прямом смысле слова выставили за дверь. Делать было нечего. Я развернулся и направился домой. Где после, на тренировке, встретив друзей, рассказал о таком приключении.

- Похоже на проклятье! - предположил Стас, - ты бы точно ничего не смог сделать. Я почитаю сегодня может, чего и узнаю!

Остановившись на этом мы потренировались и отправились по домам.

А на следующий день, не успел я зайти в мед, как сзади меня догнала Маша и, взяв за руку, потащила за собой. Не скажу, что я был особо рад, но все же согласился и пошел за ней. Мы зашли за здание, и она повернулась ко мне лицом и стала смотреть своими большими карими глазами.

- Дим, - неуверенно начала она, - ты мне очень нравишься, - сказала она и покраснела.

Честно сказать, такое признание меня смутило, отчего я частично потерял дар речи, а Маша продолжила.

- Давай встретимся как-нибудь, - потом она смутилась еще сильнее, - ну если ты не против, конечно!

- Понимаешь, я просто не совсем уверен, нужно ли нам это… - сказал я и тут же увидел в ее глазах слезы. Потом подумал, что может и правда стоит, и добавил: «Ну если ты хочешь, то можно и встретиться» - улыбаясь, сказал я.

Она подняла голову и, улыбнувшись, спросила:"Правда?". Я утвердительно покачал головой, Маша сразу же заулыбалась и добавила, что будет ждать меня сегодня в шесть вечера возле меда, после чего развернулась и, счастливая, убежала.

Собственно я ничего и не терял, встретившись с ней, вдруг что-нибудь и получится. В общем, дождавшись вечера, я отправился на свидание. Маша уже ждала меня. Мне стало немного стыдно, но показывать этого я не стал, а просто подошел и, улыбнувшись, предложил взять меня под руку. Весь оставшийся вечер мы гуляли, разговаривали на разные темы, а под конец я проводил ее до подъезда и поцеловал. Было понятно, что ей это очень приятно, но после поцелуя она словно ребенок развернулась и убежала домой. Тащиться домой особо не хотелось, поэтому, зайдя за угол дома, я убедился, что никого нет и переместился в свой район.

Однако, на следующий день стоило мне войти в мед, как я тут же наткнулся на свою новую девушку. Она сидела на одном из подоконников и дожидалась меня, поэтому, как только увидела, сразу же подбежала.

- Привет, как спалось? - радостно стала спрашивать она, – ты представляешь, я уже соскучилась по тебе!

- Ааа - протянул я, смутившись, - да, я тоже соскучился...

- Это очень здорово! А мы сегодня встретимся? - радостно спросила она.

Такого я уж точно не мог ожидать, хорошо, что вовремя успел взять себя в руки и добавил: "Да можно, давай так же как и вчера!" - сказал я. Она тут же заулыбалась и кивнула головой. Я не стал ждать и, развернувшись, ушел на пары.

- А вот и наш семейный человек пришел! - тут же раздался голос одной из однокурсниц, когда я зашел в кабинет.

- Что-то я не совсем понял, что это за приколы такие? - злобно посмотрел я на нее, - давно проблем не было?

- Ты что, мне угрожаешь! - засуетилась та

- Пока нет, но смотри, скоро могу! – погрозил я пальцем и улыбнулся.

Та видно поняла, что нужно молчать и, отвернувшись, стала бубнить себе под нос, я же сел на самую последнюю парту и окунулся в мысли. С одной стороны, можно конечно и продолжить встречи, так как меня ничего не пугает. Но с другой стороны, я ни на секунду не переставал думать о Кате, хотя и понимал, что скорее всего ничего с ней не получится. В общем, вечером я все же пришел на свидание, и мы пошли гулять.

- Скажи, ты думаешь, что у нас может что-то получиться? - мягко спросил я.

- А ты думаешь, что ничего не может быть? - вопросом на вопрос ответила она.

- Понимаешь, ты симпатичная, даже я бы сказал милая, но... - запнулся я.

- Я понимаю, ты не хочешь со мной встречаться? - грустно спросила она

- Дело не в тебе, а во мне... Я люблю другую, вот в чем вся проблема! - на одном дыхании выпалил я.

После этого она развернулась и убежала. Я сперва собрался догнать ее, но тут же остановился. Это глупо, ведь предложить-то мне нечего. Постояв еще немного, я развернулся и пошел домой, размышляя по пути о том, как плохо поступил. Я немного сомневался в правильности своих действий - может мне стоило продолжить встречаться с Машей и окончательно забыть про Катьку. Но на словах всегда проще, в то время, как сделать порой невозможно. Тут, как говорится, сердцу не прикажешь, поэтому я пришел к выводу, что все же я поступил правильно. Домой особо не хотелось, поэтому я направился к Стасу. Где застал его в непривычном для меня виде – он сидел и изучал какую-то книгу.

- Чего это с тобой случилось? - с порога спросил я.

- Да блин, нужно сдать зачет! - ответил он.

Я улыбнулся и поведал Стасу о своих приключениях. Он посмеялся надо мной и снова посоветовал забыть Катьку. На это я лишь пожал плечами.

А на следующий день в меде опять произошло странное: еще одна девушка потеряла сознание. К сожалению, я не успел, и девушку увезли в больницу. Поэтому вечером я пришел к друзьям, и мы собрались за столом на совет.

- Я думаю, там творится что-то странное! И нужно это как можно скорее прекращать, пока ничего больше не произошло! - предложил я.

- Согласен, но очень хочется узнать, почему это происходит, и кто именно это делает! - мы тут же внимательно посмотрели на Стаса, - можете так не удивляться, я смог найти то, что ты описал. Это похоже на проклятье, но не совсем обычное! - Стас достал книгу и, пролистав, повернул ее нам. Мы с Диманом тут же стали читать.

Оказалось, что раньше были добровольцы, отдававшие себя в жертву демонам. Человек читал определенное заклятье, после чего спускался демон и забирал его душу.

- Но наши жертвы живы, и душа явно при них! - подметил Диман, но Стас лишь улыбнулся и предложил продолжить читать.

Да, действительно, демоны пытались забрать душу, но не каждый ее отдавал. Тогда человек просто впадал в кому. Вывести его можно, но только с помощью очень сложного заклятья.

- Символ сложный, но я смогу попробовать, дело в другом...

- Сомневаюсь, что кто-нибудь из них знал магию или хотел продать душу за чужое счастье! - перебил я Стаса.

- Поэтому и нужно найти этого урода и обезвредить! - добавил Диман.

- Говорить хорошо, но сделать намного труднее! Стас, ты готовься вывести людей из комы, а я пока понаблюдаю, - распорядился я, - а теперь пойдемте тренироваться.

Тренировки проходили в усиленном режиме, все шло неплохо, вот только с мечами никак не получалось. Так и не добившись особых результатов, мы направились по домам.

За несколько следующих дней наш неизвестный окончательно озверел - в коме оказалось еще четыре девушки. Оптимизма нам это не добавляло, но и найти подозреваемого тоже было непросто. Он очень хитро прятался, поэтому вычислить его не представлялось возможным.

Какие там лекции, моя голова была забита только поисками этого преступника. Нас собралось две группы на латыни, Алла Ивановна вызывала к доске и слушала доклады. Я понимал, что и мне нужно когда-нибудь его подготовить, но это будет когда-нибудь, а пока нужно найти преступника и как можно быстрее. Неожиданно шрам стал гореть, я тут же поднял голову и понял в чем дело: девушка читала что-то на латыни. Я не мог похвастаться знанием латинского, но каким-то магическим образом понимал каждое ее слово. Она просила демона забрать ее душу и повергнуть в вечное страдание ее саму. Я хотел прервать ее прошение, но она уже закончила читать, и над ней немедленно появился некий символ, который просиял несколько минут и опустился ей на макушку. Такой ход событий менял все. Неужели люди сами просили демона забрать их души? Главное нужно было найти эту девушку, чтобы расспросить об этом. Поэтому сразу же после пары я подошел ней.

- Привет! - начал очень аккуратно я, она подняла голову и посмотрела на меня, я улыбнулся и продолжил, - скажи, а где ты взяла этот доклад?

- Думаешь, я тебе его отдам? - ухмыльнулась она, - сходи в библиотеку и напиши сам!

- Да мне нужен только тот текст на латыни! - оправдался я, - больше я ничего не прошу!

- Ну я прям так его тебе и дала! - усмехнулась та и пошла прочь. Допускать ее ухода было нельзя, поэтому я бросился догонять ее.

- Подожди! - остановил я ее, - скажи хоть, где ты его взяла?

- Одна девчонка дала, - со злостью ответила она, затем развернулась и пошла дальше.

Я бросился за ней, но опоздал. Неожиданно над ней появился демон с большими крыльями, а вместо тела были только кости. Он приложил руку к ее голове именно в то место, где находился злосчастный символ. Девушка стала раскачиваться из стороны в сторону. Я подбежал к ней, но было уже поздно. Демон растворился, а она стала падать на пол. Я подхватил ее на руки и позвал на помощь. Очень быстро подбежали учителя и отнесли ее в кабинет, а меня повели к директору. Кажется, я очень сильно попал: директор у нас была не самой доброжелательной женщиной, так что я направлялся туда, словно на казнь.

- Ну рассказывай, что случилось? - строго спросила директриса, когда мы остались наедине.

- Я то откуда знаю! - растерялся я.

- Дим, это уже не первый случай! Репутация меда под угрозой! Поэтому нам очень хотелось бы найти ответ! - опустив голову, сказала она.

- Не знаю… - начал я, не мог же я ей сказать правду, - девушка просто упала в обморок и все!

- Хорошо, можешь идти! - сказала она и показала на дверь. Нужно было действовать как можно быстрее, пока мед точно не закрыли. Освободившись, я позвонил Стасу, поведав о сегодняшних событиях, и назначил сбор сегодня вечером. Но одной жертвой за сегодня мы не отделались: ближе к вечеру я смог узнать, что еще одна девушка упала в обморок. Деятельность нашего подозреваемого набирала обороты - число потерпевших уже приближалось к пятидесяти. Этим вечером мы экстренно собрались и стали обсуждать наши планы.

- Твои предложения? - спросил меня Стас, - может есть хоть какой-нибудь подозреваемый?

- В том то и проблема, что нет! Я просто не знаю, кто бы это мог сделать! - развел я руками.

Мы все тяжело вздохнули, и по комнате зависла тишина.

- Стас, а ты можешь нарисовать какую-нибудь защиту? - я резко повернулся к нему.

- Нуу… - задумался он, – есть кое-что, но ее нужно делать на каждого индивидуально! - пожал он плечами.

Такой вариант совсем не подходил. Нужно что-нибудь другое, чтобы можно было применить сразу на любого человека.

- Я могу попробовать! - неожиданно раздался голос Димана, мы тут же повернулись и удивленно уставились на него, - вы чего, я действительно могу помочь!

- Мы просто не ожидали, - ответил я, - ты раньше вроде не предлагал помощь!

- Есть божественная защита, которую можно наложить на целое здание, - сказал он, - и я смогу ее создать.

У меня сразу же появилась гордость к Диману, первый раз он сам решил предложить свою помощь, отказываться от которой было бы очень глупо. Мы приняли решение действовать, поэтому всю оставшуюся ночь готовились к защите меда. Нужно было приложить массу усилий. Но для начала нужно было нанести четыре символа в четырех углах - эта обязанность выпала мне, так как я единственный мог сделать это заранее, днем.

Поэтому на следующий день, взяв с собой эскиз символа, я направился в мед. Работа намечалась не из простых, но выбора не было. Я нашел несколько безлюдных мест и стал чертить символы.  Все прошло как по маслу. Изрисовав каждый угол своего любимого меда, я направился домой, где меня ждали друзья. За чашечкой чая я рассказал о проделанной работе. Диман тоже похвалился своей работой: он смог найти правильную молитву и теперь готов ее прочитать. Поэтому дождавшись десяти часов, мы направились в город. Можно было переместиться используя магию, как предлагал Диман, но мы решили сэкономить ману и добраться туда пешком. Хотя был и один существенный недостаток - весь путь нам пришлось выслушивать ворчание Димана.

Наконец-то мы добрались до места. Внутри горел свет, и иногда мелькала фигура сторожа.

- Ну что, пора пробираться внутрь! – улыбаясь, сказал Стас.

- А что делать со сторожем? - поинтересовался Диман. Этот  вопрос тоже меня волновал, но похоже Стаса это не тревожило.

- Вот, посмотри, - сказал он и протянул мне свиток, - это заклятье сна, но, правда, не очень сильное!

- Ну ты молодец, это как раз то, что нужно! - я хлопнул по плечу Стаса и, развернув свиток, посмотрел заклятье.

Затем, взяв друзей за руки, переместился вместе с ними в здание меда, на второй этаж.

-  Диман, давай, начинай, а я пока займусь сторожем! - распорядился я и аккуратно спустился вниз по лестнице.

Сторож сидел на стуле возле входа и читал какую-то газету. Терять времени мне не хотелось и я, сосредоточившись, собрался уже произнести заклятье, как на втором этаже что-то загрохотало. «Ну они вообще…», - пронеслось у меня в голове, а сторож тут же вскочил с места и направился в мою сторону. Вовремя сообразив, я спрятался за цветок, который находился рядом и был с мой рост. Нельзя сказать, что он закрыл меня полностью, но для ночи это было отлично. Через секунду сторож вышел из-за угла и направился вверх по лестнице. Не став ждать, я вытянул руку и тихо произнес: " Сомнус". Оранжевая молния вырвалась из моей руки и поразила сторожа. Тот сперва присел на корточки, а затем прислонился головой к стене и заснул.

Когда я поднялся, то увидел, что Диман сидит на коленях посередине коридора и что-то очень тихо говорит. Я посмотрел на него и подошел к Стасу.

- Ну вы блин даете! - посмотрел я на него, но друг лишь улыбнулся и пожал плечами.

Диман продолжал читать молитву, мы же ходили кругами и ждали окончания. Наконец на Димана упал белый луч света, появившийся из неоткуда. Все здание меда засияло, словно через каждый сантиметр светились лампочки яркого света. Продолжалось это несколько секунд, после чего все закончилось, а Диман встал с коленей и подошел к нам.

- Ну что, домой! - сказал друг, - теперь все будет замечательно.

- Ну смотри Диман, мы тебе доверяем! - я посмотрел на него очень внимательно, на что тот улыбнулся.

Взяв друзей за руки, я переместился в небольшой закоулок возле магазина.

- А почему не к дому? - сразу же спросил Диман.

- Маман просила купить хлеба, поэтому придется зайти в магазин! - ответил я, на что все понимающе улыбнулись, и мы направились за покупкой.

В такое время купить хлеб можно было только в одном месте - небольшом круглосуточном магазинчике. Единственным недостатком было только то, что дорога пролегала по очень темным местам. Политики между собой поругались и решили отыграться на народе, поэтому уличное освещение уже больше месяца не работало. Нас это особо не пугало, и поэтому мы отправились туда. Возле магазина как обычно стояла толпа народа. По их внешнему виду можно было сказать, что ребята были немного выпивши. Они посмотрели на нас, но ничего не сказали, поэтому мы спокойно прошли и, купив буханку хлеба, отправились назад. Через несколько минут мы уже входили на нашу любимую аллею, которая была так темна, как будто какой-то художник залил картину черной краской. Я уже достал руку и хотел зажечь огонек, но Стас покачал головой, показав назад. Я аккуратно посмотрел и понял, что за нами очень тихо направляется толпа народу. Похоже, там их было около семи или восьми.

- Что будем делать? - спросил озадаченно Стас.

- Думаю устроить им проблемы! - хитро улыбнулся я, на что Стас улыбнулся в ответ, и мы продолжили путь.

- Можно было бы и переместиться домой! - добавил Диман, - теперь придется решать лишние проблемы…

В чем-то он был действительно прав, но и тратить ману мне тоже не очень то хотелось. Неожиданно сзади раздались крики:"Стоять!". Недолго думая, я остановился и повернулся лицом к ним. На нас неслась вся толпа, но они точно не ожидали такого и, увидев наши лица, сильно опешили. Подбежав, они остановились в нескольких метрах от меня.

- Ну что, сами все отдадите, или как?! - начал один из них.

- А ты попробуй, возьми! – не выдержал я.

- Сейчас у тебя возникнут проблемы! - начал другой  и вышел из толпы.

- Зря вы меня злите, ребята! – вновь ответил я, на что все остальные стали смеяться.

Злость моя не знала границ. Я поднял руку и прокричал заклятье, красная молния ударила первого в грудь, и тот улетел на несколько метров назад. Несколько других кинулись на меня, но злость была большой, и я прошептал заклятье несколько раз - двое других тоже полетели следом. Остальные тут же на несколько секунд замерли, а потом кинулись бежать от нас, а я еще пару раз кинул свою красную молнию.

- Вот так нужно учить этих уродов! - я повернулся к друзьям, и мы, немного посмеявшись, отправились по домам.

И несмотря на то, что я достаточно рано лег спать, все равно ухитрился проспать. Поэтому, очень быстро одевшись, я побежал на остановку и только в автобусе подумал о перемещении, но уже было поздно. Только теперь я уже чувствовал себя намного хуже, ведь это уже не в первый раз. Но очутившись в меде, чуть не забыл про пары - такой красоты я не видел никогда: мед словно светился, солнечные лучи наполняли здание. Каждый угол был освещен и чувствовалось некое облегчение и спокойствие, даже преподаватели не были грубы, а на оборот. Казалось, что гармония наступила во всем мире. Пары проходили очень здорово: все усваивали материал на ура, учителя рассказывали анекдоты и смеялись вместе со студентами. Это был лучший день в моей жизни, причем, это заметил не только я, но и все остальные говорили только об этом. Я понял, что в этот день можно нормально все объяснить Маше, но найти ее я не смог. Подруги сказали, что она стала плохо себя чувствовать и ушла домой. Сперва меня это напугало, но потом я сообразил, что с ней этого не может произойти, ведь мед находится под защитой, поэтому перестал волноваться и продолжил наслаждаться прекрасным днем. Вечером я встретился с друзьями и рассказал о том, как действует молитва Димана. Стас был крайне этому удивлен.

- Давай рассказывай, что за магия такая, и почему ты раньше о ней молчал! – стал спрашивать его Стас.

- Я узнал о ней недавно. Это - божественная защита, но, к сожалению, она не очень сильная и не особо долговечная, - начал медленно говорить он.

- Как это, не особо долговечная?! - мы чуть не подавились чаем.

- Понимаете, она будет действовать в течение недели, а потом перестанет…. - оправдался он.

- Вот шайтан! Почему молчал?! - выругался Стас, - что будем делать?

- Будем ловить этого типа, пока еще не закончилась эта защита! Больше нам ничего не остается… - вздохнул тяжело я, – да, Диман, ты хоть предупреждай нас в следующий раз.

На следующий день в меде было все так же прекрасно, как и до этого: студенты и преподаватели радовались жизни. Я же пытался найти того самого убийцу, но его и след простыл, а новых жертв не было, да и не могло быть - защита еще пока действовала. Я выискивал в каждом коридоре, в каждом углу, но никак не мог найти ничего более или менее странного, все было в пределах нормы. Здание меда было не очень большим, поэтому спрятаться или спрятать что-то было очень трудно. И все же, было одно место, где никто не ходил, хотя доступ к нему был свободный. Не став тратить много времени, я направился именно туда. Этим местом являлась старая лестница, которая была перекрыта, но все же пройти к ней можно было без проблем. Подходя, я услышал разговор нескольких девочек.

- Ну что будем с тобой делать? - говорила одна из них, - хотя, знаю! У тебя давно не было синяков, так мы тебе их сейчас устроим!

- Посмотрим, кто будет с синяками! - раздался знакомый голос, и я сразу же сообразил, что это Маша. Раздался удар. Я как, ошпаренный, ворвался в комнату. В ней находилось пять девушек с параллельного курса.

- Что за фигня здесь творится?! - начал с ходу я. Все присутствующие тут же обернулись на меня и замерли, - я что-то не слышу ответа? – грозно добавил я.

- Ты чего тут вообще делаешь? - аккуратно спросила одна из стоящих.

- Тебя не спросил! - резко ответил я.

- Тебе повезло! - рявкнула одна на Машку и, развернувшись, пошла прочь, остальные последовали за ней, словно хвост.

- Я бы и сама смогла справиться! - раздосадовано сказала она.

- И это вместо спасибо? - улыбнулся я, но она смутилась и, побледнев, стала клониться в сторону.

Это было явно не к добру. Быстро сообразив, я взял ее на руки, и она потеряла сознание. Я понес ее в учительскую. Преподаватели, искоса посмотрев на меня, снова отправили к директору. Директор явно была не в восторге от того, что я снова оказался в ее кабинете. С большим трудом я смог объяснить, что именно произошло, и пошел на пары.

Все оставшееся время я пытался понять, что же случилось. Неужели защита ослабела или вообще перестала действовать? Неужели Диман ошибся? Все эти вопросы не давали мне покоя, но поговорить с друзьями мне не удалось, поэтому я лежал всю ночь и никак не мог ничего понять.

На следующий день я смог узнать, что с Машей все хорошо, и что она сегодня нормально себя чувствует, а завтра сможет уже придти на занятия. Тянуть больше я не мог, поэтому, дождавшись вечера, я решил рассказать товарищам о том, что произошло.

- Диман, ты как всегда в своем репертуаре! - наехал на него Стас, - опять ты ошибся. Что теперь делать будем?!

- Это неправда, я не мог ошибиться! - перешел в наступление Диман, - я знаю, что защита еще пока действует!

Стас хотел что-то возразить, но я остановил его и повернулся к Диману.

- Может он и прав, - сказал я. Диман тут же задрал нос кверху, на что Стас громко засмеялся, и тот резко спустился с небес на землю, а я продолжил: «Скажи мне, это же - божественная защита, тогда как она влияет на того, кто творит или собирается делать эти вещи?».

- Нуу… - сказал он профессорским голосом, - я думаю, что ему сейчас не сладко, так как защита влияет на него очень сильно.

От услышанного я задумался, а парни уставились на меня и напряженно ждали ответа.

- Я долго не мог понять, но теперь кажется знаю, - очень загадочно произнес я, на что парни еще сильнее уставились на меня, - кажется это Маша.

Друзья явно не ожидали такого ответа и, услышав это, впали в ступор.

- С чего ты это решил? - спросил пришедший в себя Стас.

- Все жертвы не были просто разными людьми. Это все, кто обижал когда-то ее. Я смог сообразить только после последнего случая, когда произошла ссора. Та девушка, которая отрезала ей волосы, лежит в больнице, все остальные пострадавшие так или иначе тоже насолили ей. Но когда Диман сказал, как именно защита действует на злодея, я наконец смог все понять. Почему она потеряла сознание, но при этом не впала в кому? Да потому что защита влияет на нее также, как она делала с другими, но божественная сила не может убить человека. Вот почему она и поправилась.

На данный момент это было единственное логичное объяснение, но парни не меньше меня не хотели верить в это обстоятельство, поэтому в комнате вновь повисла гнетущая тишина.

- И что ты предлагаешь делать? - выдавил из себя Стас.

- Пока не знаю, но очень хочется с ней поговорить, чем я и займусь, как только увижу ее! - решительно сказал я.

Весь оставшийся вечер мы решали, как действовать дальше и как правильнее будет поступить, но к единому мнению так и не пришли. Через несколько часов упорного обсуждения, мы решили разойтись по домам.

Однако на следующий день разговор так и не удался – Маша просто не пришла. Да и следующие несколько дней ее тоже не было. Она словно испарилась. Я решил поспрашивать о том, где она может быть. Но оказалось, что сперва она не приходила, а потом все время была здесь. Это натолкнуло меня на мысль, что меня игнорируют. Нужно найти Машу как можно быстрее, потому что защита уже стала очень сильно ослабевать. Может стоило повторно наложить, но Димана скорее всего не удалось бы уговорить.

Поэтому ближе к концу занятий я направился в раздевалку и увидел, как Маша выходит на улицу. Я тут же бросился за ней, но, выбежав, не смог найти ее. Похоже, что она скрывалась от меня. На это могло быть несколько причин. Возможно, она догадывается, что я знаю про то, чем она занимается. Хотя, может быть, что она просто не хочет меня видеть, что не мудрено. После того, что я ей сказал, она имеет полное право меня ненавидеть. Мысли так и терзали мою душу, но придти к единому решению было не суждено, поэтому, добравшись до дома, я отбросил все думы и стал играть в «Контру». Где-то через час пришел Стас и сказав, что он не Диман, и учить только уроки не может, на что я улыбнулся и пригласил его зайти. Весь оставшийся вечер мы по очереди рубились в «Контру» по сети и болтали о всякой ерунде, как в старые добрые времена.

На следующий день я пришел в мед раньше, чем обычно и стал искать Машу. Я надеялся, что она придет быстрее и не заметит меня, но кажется ошибся. Найти ее мне так и не удалось. Поэтому пришлось идти на пару, которая оказалась еще и совмещенная. Нас сидело две группы, поэтому пришлось искать свободный угол и приземлиться там. Пара проходила в обычном ритме, то есть некоторые писали и слушали преподавателя, а вот оставшаяся большая половина людей спали или разговаривали на разносторонние темы, совсем не связанные с предметом. Я же думал о том, что делать дальше, но ничего дельного в голову не приходило. Недалеко от меня разговаривали несколько девушек, одна из них сказала, что она очень хорошо подготовилась к паре и стала читать некий текст. Я понял, что он на латинском языке, но его смысл был мне понятен, будто я не слышал слов, а понимал именно суть читаемого. Не став дожидаться окончания, я тут же посмотрел в их сторону. Они захихикали, а девушка, которая читала, посмотрела на меня, оторвавшись от текста.

- И что же ты такого интересного увидел? – поинтересовалась она.

- Интересно, где ты нашла этот текст? - спросил я.

- Дала одна знакомая девчонка. А что? - подняв голову, сказала она.

- Да так, ничего. Слушай, ты не читай его до конца. Хорошо? - на полном серьезе продолжил я.

У девушки тут же отвисла челюсть, а ее соседка вообще тупо уставилась на меня.

- Ага, прям так и поступлю! Не дождешься! - выдавила она из себя и отвернулась, соседка последовала ее примеру.

«Ну и фиг с ними!» - пронеслось у меня в голове, - «не хотят - как хотят. Заботишься о них, а они..». Раз у людей снова появились тексты странного содержания на латыни, значит Маша снова принялась за работу.

Я решил прогулять одну пару и притаился за одним из углов, недалеко от меда. Маша именно здесь всегда ходила домой, так что я был готов ее встретить. Этот разговор откладывать дальше уже было некуда. Я больше не мог допустить новых жертв и поэтому украл у той девчонки лист, на котором значилось заклятье. Смотреть и тем более читать я не собирался, так как побаивался, что на меня это тоже подействует.

И вдруг я увидел, как Маша вышла из меда и направилась в мою сторону. Я приготовился. Она достаточно поспешно направлялась домой. Я отпустил ее на небольшое расстояние, после чего вышел из укрытия и догнал ее.

- Привет! - начал сходу я, - ты знаешь, нужно кое о чем поговорить.

- Я не хочу с тобой разговаривать! - резко оборвала она разговор, но я был готов к этому.

- Знаешь, все очень серьезно и нужно это как можно скорее решить! - сказал я, но она не стала меня слушать, просто убежала прочь. Конечно, можно было догнать ее, но какая-то неведомая сила говорила мне, что этого делать не стоит.

Тяжело вздохнув, я отправился домой к Стасу. Тот явно не ожидал меня увидеть, но все же был рад тому что я зашел.

- Ты не поверишь, я наконец смог найти именно то заклятье, которое сможет вывести из комы всех потерпевших, - начал прямо с порога он. Я улыбнулся ему, и мы прошли в его комнату.

- А вот мне похвастаться нечем, - вздохнул я, - Машка опять от меня убежала. Не знаю, что и делать.

- Хорош тебе расстраиваться! - он хлопнул меня по плечу, - я знаю, что все будет супер! Просто поймай ее и принудительно поговори!

Я представил, как я держу Машу за шиворот и расспрашиваю об этом. Такая картина рассмешила меня очень сильно. Конечно, я так не сделаю. Допив чай и попрощавшись с другом, я направился домой, мысленно подготавливаясь к разговору с девушкой.

На следующий день я все же решил действовать более настойчивее, чем до этого. Как это сделать, мне никак не приходило в голову, но кое что я смог выяснить, а именно - сколько у нее пар и сколько у меня. Самое главное, что последняя ее пара была анатомия, а преподаватель у них вел очень строгий, поэтому никто не решался уйти, так как это равнялось самоубийству. Просидев до самого конца пары, я быстренько отправился в раздевалку и, сев, стал ждать ее. Через несколько минут вся ее группа покинула мед, а Маши до сих пор не было. Я уже стал сомневаться, что она вообще здесь. Хотя, я увидел, что ее куртка висит на вешалке и не успел опомниться, как она вошла в раздевалку. Я сидел возле ее куртки. Она тут же притормозила, но поняла, что деваться некуда и пошла ко мне за одеждой, схватила куртку и хотела убежать, но я успел схватить ее за руку.

- Пока мы не поговорим, я тебя не отпущу! - настойчиво сказал я.

- Я буду кричать! - резко сказала она и стала выпутываться из моей хватки.

- Да пожалуйста, кричи сколько влезет! - ответил я и немного сильнее сжал ее руку.

Такого я не ожидал - она и правда стала кричать. Деваться было некуда, и я представил свой дом в деревне и тихо произнес заклятье. В глазах все тут же помутнело и краски слились в одну, а крики тут же затихли. Через секунду мы оказались именно в том месте, что я себе представил. Рука девушки ослабла, и она упала на колени. Я взял ее на руки и положил на диван.

- Теперь тебе все же придется со мной поговорить! - сказал я очень серьезно.

Но ответа я так и не услышал. Она просто очень сильно заплакала. Стало понятно, что нужно что-то делать. Для начала я попытался успокоить ее.

- Я ничего не собираюсь делать, - сказал я, - просто нужно поговорить! - но Маша продолжала по - прежнему плакать, - речь о том, что ты делаешь с другими девочками. Зачем ты даешь им это проклятье?

Маша тут же перестала реветь и повернулась ко мне. Ее глаза выражали полное непонимание и смятение одновременно.

- Откуда ты знаешь? - через несколько секунд выдавила она из себя,. - кто ты вообще такой? И что тебе нужно от меня? И где мы есть? Не понимаю как мы здесь вообще оказались и ... - стала задавать она мне кучу вопросов.

- Так, стоп! - перебил я ее, - давай помедленнее! Я все тебе объясню, но только позже, сначала ты мне расскажи все, а потом уже я тебе! Договорились? - я посмотрел на нее очень внимательно.

Она кивнула головой и тяжело вздохнула.

- Хорошо! - опустив глаза, стала говорить она, - в общем, моя бабушка владела некими знаниями и передала мне это заклятье. Сказала, что если кто-то обидит меня, то просто дать ему прочитать, но самой ни в коем случае не читать. Я не знала, что с ними произойдет такое! - я увидел как по ее щекам потекли слезы.

Хотя, я немного сомневался, что правильно поступаю, но все приободрил ее. Я обнял ее и посмотрел ей в глаза, отчего она улыбнулась.

- Значит, я теперь убийца? - тихо спросила она.

- Пока нет! - твердо сказал я, - но можешь ей стать! Поэтому прекрати все как можно скорее, пока ты не начала убивать по-настоящему.

- Но как же быть с теми, кто уже пострадал от меня? - продолжила она.

- С ними все будет хорошо, можешь даже не волноваться! - приободрил я ее.

- Понимаешь, они сами напросились, они издевались надо мной! И я захотела им отомстить, первый раз в жизни я стала сильнее, чем они, - добавила она и заплакала еще сильнее.

- Я понимаю тебя, но это не повод кого-то убивать!  Они еще получат по заслугам, поверь. Жизнь намного справедливее, чем люди. Самое главное - жди и верь. А так оно и будет! - после моей реплики она посмотрела на меня своими большими карими глазами и обняла меня очень сильно.

Так прошло достаточно много времени перед тем, как она наконец успокоилась и дала мне обещание, что больше не повторит ничего подобного, а свиток с проклятьем отдаст мне. Мы переместились к ее дому, и она, не задавая больше ни одного вопроса, поднялась к себе в квартиру и через несколько минут принесла старый потрепанный свиток. В этот момент я и сам не ожидал от себя такого. Взяв в руки этот свиток, я осторожно поцеловал ее в щеку и, развернувшись быстрым шагом направился прочь, оставив девушку стоять и смотреть мне вслед. А что я мог еще сделать? Не убивать же ее. Оставалось только верить, что она больше этого не совершит. Я пошел на наше любимое место тренировки, где развел огонь и положил в его пламя этот злополучный свиток. Тот вспыхнул ярко-синим пламенем. Это означало конец всему проклятью. Теперь все, кто пострадал от него, придут в норму, но на это уйдет много времени. Я знал, что Стас с Диманом уже побывали у каждой кровати и положили возле них маленькие бумажки с магическими символами, которые вернут пострадавших к жизни. Однако, меня очень сильно терзала мысль о том, что Маша права - ведь сильные всегда издеваются над слабыми, отсюда и вопрос: а кто дал им это право, и так ли не права была Маша, делая такие вещи. Но я все же надеялся на хороший исход, и что когда-нибудь они поймут свои грехи, и все встанет на свои места. «Ну и мысли» - пронеслось у меня в голове. «Похоже, я скоро буду не лучше Димана с его проповедями…» - именно с такой мыслью я отправился к Стасу, чтобы рассказать ему о своих сегодняшних приключениях.

Проклятье тринадцатого этажа

- И ты вот так просто ее отпустил?! - в один голос закричали друзья после того, как я рассказал им всю историю.

Оказывается, друзья уже давно все сделали и теперь сидели дома, дожидаясь моего прихода. Они надеялись, что я доставлю им девушку, и тогда мы уже вместе будем решать ее судьбу. Но когда я рассказал им все, что сделал, друзья негодовали.

- А что я по вашему должен был cделать? - спросил я их.

- Не знаю, но явно просто так не отпускать! - сказал Стас.

- Может быть стоило тогда пристрелить ее на месте?! - разозлился я.

- Это тоже не выход, убивать никого не надо! - тут же возразил Диман.

Мы все переглянулись и задумались о том, как правильнее нужно было поступить, но ничего стоящего в голову не приходило, а пауза тем временем затягивалась.

- Насколько я понимаю, вариантов ни у кого нет… - наконец сказал я.

- А если она завтра продолжит делать тоже самое? Ты об этом подумал?! - наехал на меня Стас.

- Я взял с нее обещание, но все равно буду приглядывать за ней, - улыбаясь, сказал я, – а если она начнет снова, то мы тогда будем вместе решать ее судьбу.

- Ну ладно, пусть будет так. По крайней мере, идеи лучше этой у нас все равно нет! - тяжело вздохнул Стас, - в общем, закроем эту тему. Несмотря на все разногласия, весь оставшийся вечер мы праздновали победу в этом нелегком деле.

А следующие несколько дней я тщательно следил за Машей. Она стала вести нормальный образ жизни, и новых жертв больше не было. Я узнал, что она врезала одной из обижавших ее девочек, после чего к ней больше никто не приставал. Маша смогла хотя бы немного изменить свою жизнь. Я был рад тому, что у нее все наладилось.

Нас же уже ожидала новая  работа, о которой мы пока что и не догадывались.

- Ну и скука! - раздосадовано стал говорить Стас, - неужели, ни у кого в городе нет никаких проблем?! Куда вообще подевались все духи и призраки!

- Не знаю, но думаю, что это - затишье перед бурей, - ответил я.

Действительно, вот уже несколько дней ничего странного не происходило. Это заставляло нас изнывать от безделья, поэтому мы просто тупо ходили вечерами по улице и болтали о всякой ерунде. Женек тоже гулял с нами. Он так же заметил, что нечисть куда-то подевалась, но его это радовало, так как можно было делать обычные дела. Нам же со Стасом, наоборот, не хватало приключений. А вот Диман, как и Женек, был счастлив. Он делал уроки и говорил, что учеба всегда на первом месте. С одной стороны, он был прав, но я никогда не мог долго сидеть за уроками и зубрить, поэтому охота стала для меня неким развлечением, хотя и очень опасным.

Следующий день выдался не самым удачным: учителя, как специально, спрашивали только меня, но все же мне удалось уйти от получения двойки. Я, что называется, вышел сухим из воды, но не надолго. На предпоследней паре меня к себе вызвала учитель информатики. Я отличался тем, что именно информатику знал очень хорошо и подумывал пойти учиться в педагогический институт на отделение информатики. Но пока что это было в далеком будущем, а сейчас выяснилось, что меня отправляют на олимпиаду в другой город. Перспектива была не самая удачная, но деваться было некуда, и я согласился поехать.

Затем последовали несколько дней подготовки, которые вымотали меня до конца. И вот настал день, когда нужно было уезжать. В шесть часов утра я сел в рейсовый автобус. Уже в дороге я подумал о том, что намного проще было бы переместиться в нужное место, но я уже был в автобусе, так что пришлось ехать дальше. Найти место сбора оказалось тоже не самой простой задачей, но с помощью прохожих я смог сориентироваться.

Там нас ждал парень невысокого роста с длинными черными волосами, сбоку на ноге у него висела цепь. В ушах же торчали наушники, из которых была слышна знакомая мелодия. Как только мы все собрались, он выключил музыку и повернулся к нам.

- Здравствуйте, дорогие гости! - стал говорить он очень громким голосом, и все тут же повернулись к нему, а разговоры затихли. - меня зовут Алексей и я сегодня буду вас сопровождать весь день. Моя задача заключается в том, чтобы все вы добрались до места и никто не потерялся! - он широко улыбнулся и предложил пройти за ним.

Всю дорогу парень рассказывал и показывал разные здания и памятники, которых оказалось не так уж и мало. Так что можно было сказать, что время проходило очень даже интересно.

- А вот и то самое здание, которое станет вашим местом обитания на ближайшие пару дней, пока будет проходить наш конкурс. Здесь пятнадцать этажей, на первых двух ресторан и бассейн, на всех оставшихся - ваши комнаты. Так что пойдемте располагаться! - весело сказал он и повел нас внутрь.

Мы сдали одежду в гардероб и отправились в ресторан, где нас покормили завтраком.

- Классно, каждый раз бы так кормили! - улыбаясь во весь рот, стал говорить один из парней, на что все остальные поддержали его.

После сытного завтрака мы отправились в свои комнаты. Этот же парень провожал нас на свои этажи для того, чтобы мы знали, где будем ночевать.

- Вам повезло! Вы будете на шестнадцатом этаже! - с гордостью сказал он.

А вот мне его уверенность не внушала счастья, подниматься туда было не самым веселым занятием.

- Стоп! - меня тут же осенило, - как это - на шестнадцатом этаже в пятнадцатиэтажном здании?

Но похоже, его этот вопрос ни капли не удивил. Улыбаясь еще шире, он стал объяснять.

- Дело в том, что один этаж пропущен, но не просто так, а потому что номер тринадцать отсутствует.

- Прикольно! - тут же выкрикнул мой сосед, я же посмотрел на него очень удивленно и продолжил путь дальше.

Моим спутником по комнате оказался парень из соседней области, так что поговорить было о чем. Как только мы получили ключи от нашего номера, то спустились назад. Дальше нас ждала экскурсия по местному медицинскому институту. Я был восхищен зданием. Оно было красивым и просторным, не то что здание нашего меда, которое раньше было купеческим домом. Но на этом сюрпризы не закончились. Наc пригласили вместе с другими студентами отсидеть пару и посмотреть на новых преподавателей. Я залез на самую дальнюю парту рядом с пацанами этой группы. У нас завязался разговор. Оказалось, что лекции у них проходят в точно таком же стиле, как и у нас.

- Кстати, парни, вам крупно не повезло, что вы сейчас попали сюда! - сказал один из них.

- Почему? Что здесь такого сейчас творится? - очень сильно удивился я.

- Дело в том, что сейчас наступила неделя исчезновений! - ответил его друг.

- И что, всё настолько плохо? – сглотнув, спросил мой сосед.

- Да кто ж его знает! Просто каждый год, именно в эту неделю, здесь исчезает один человек и никто не знает куда!

Я понял, что оказался в центре событий нового дела, и кажется, пора выходить на охоту. При первом удачном случае я вышел на улицу и, убедившись, что никого нет рядом, позвонил Стасу.

- Здорово, чувак! - тут же услышал я его счастливый голос, - как отдыхается? Отрываешься наверное по полной!

- Здорово! Да какой тут оторвешься, похоже я нашел работу и теперь выхожу на охоту! - ответил я.

- Ничего себе! - вырвалось из трубки, - как ты ухитрился там найти работу?

- Да вот так! Слушай, я тут до интернета скорее всего не доберусь, а нужно кое-что проверить. Я нахожусь в новом здании меда. Узнай, здесь когда-нибудь пропадали люди?

- Хорошо, договорились! Как только что-то выясню, сразу позвоню! Только не делай ничего, пока я не найду! - сказал он и положил трубку.

Стас напрасно надеялся, что я не стану ничего предпринимать. Когда мы пришли в свой номер, спать конечно же мне совсем не хотелось. Я просто лежал и ждал, когда мой сосед наконец уснет. Затем я собрался и отправился вниз по лестнице, осматривая каждый пролет в поисках чего-нибудь необычного, но ничего такого не было. Я пробежал так до самого первого этажа, но ничего интересного не нашел. Должно быть, я что-то не заметил, поэтому вновь пришлось подниматься вверх и искать заново. Этаж за этажом я поднимался, и чем выше был, тем сильнее разочаровывался. Надежда уходила куда-то вглубь, но неожиданно я заметил одну странность. Первая ступенька немного подсвечивалась красным цветом, но, даже встав на нее, ничего странного не произошло - она так же светилась, как и раньше. Это показалось мне очень странным, но неожиданно сзади раздался голос, и я поспешил наверх, где осторожно прошел к себе в комнату и лег спать.

- Чувак, прости, что разбудил, но кажется я кое-что нашел! - Стас позвонил мне рано утром, когда я пытался хоть немного выспаться.

- Ну давай, выкладывай, что откопал? - сказал я сонным голосом.

- Оказывается, там действительно люди пропадали, и не просто так, а каждый год в одно и тоже время, все десять лет с момента постройки здания. Первым был строитель, дальше ученики и даже преподаватели. Но самое главное - нет ни одного доказательства, куда они делись, и никто не может этого объяснить, - его рассказ конкретно вверг меня в ступор, - Диман ты как там? Ты только не ничего не делай сам! Я скоро смогу приехать.

- Хорошо, попробуй что-нибудь еще интересного разузнать! - я положил рубку и пошел вниз.

- А вот и наш соня! - сказал старший, когда я появился на завтраке. Все уже сидели за столами, один я только не был на своем месте.

- Простите! - ответил я и сел за ближайший стол.

- Ничего страшного! Мы собрали вас всех сегодня для того, чтобы сказать, что конкурс откладывается на пару дней! - все тут же стали возмущаться, но старший показал руками и попросил тишины, - просто так нужно!

- Это из за того, что один парень пропал? - раздался голос из зала, и все тут же притихли, а наш старший очень удивился.

-Быстро же слухи разлетаются… Да, именно из-за этого, - начал медленно говорить он, остальные вслушивались в каждое его слово, - вчера вечером один из наших коллег пропал. Мы будем его искать.

Похоже, что именно вчера, когда я поднимался, то слышал кого-то. Думаю это и был пропавший. Теперь нужно было выяснить, кто он и узнать о нем как можно больше информации.

За обедом я смог пообщаться с разными парнями, и тем самым выяснил, что пропавшего звали Антоном. Он приехал из какого-то захолустья. Следующим шагом я позвонил Стасу и рассказал о том, что мне удалось узнать. Он пообещал, что быстренько найдет информацию про этого парня. Весь оставшийся день прошел словно на иголках, сидеть просто так я не мог и не хотел. Поэтому дождавшись вечера, я отправился на лестницу искать нечто необычное. Коридоры, как и сама лестница, были пусты. Многие спали, а оставшиеся попросту боялись здесь появляться, так как не хотели оказаться очередной жертвой. Я добрался до той светящейся ступеньки и решил повнимательнее посмотреть. Оказывается, светилась не только она одна, но и все последующие за ней. Но как только я вставал на нее, другие тут же погасали, а вот задние загорались. «Это не к добру», - тут же пронеслось у меня в голове. Я спустился назад и стал пристально всматриваться в коридор. Неожиданно по моей спине побежали мурашки, а волосы на голове немного приподнялись. На стенах были царапины, которые больше походили на оставленные ногтями, на ступенях находилось несколько лужиц крови и какие-то части тела. После этого у меня совсем пропало желание подниматься выше, но все же, собравшись духом, я сделал шаг вперед и тут же понял, что оказался этажом выше. Поцарапанные стены остались позади меня.

- Стас, найди все, что сумеешь про невидимые этажи! - добравшись до комнаты я набрал его номер,- и постарайся поскорее, мне понадобится ваша помощь.

- Круто, когда нам к тебе? - тут же обрадовался он.

- Как только узнаешь все, так сразу прилечу в голубом вертолете! - на что в трубке раздался громкий смех.

Ночь была не самая лучшая: снилась куча кошмаров, так что выспаться особо не удалось. А на следующий день я чуть не проспал завтрак, хорошо что будильник зазвенел и я проснулся. Узнать что-либо о пропавшем так и не удалось, потому что он был обычным парнем, который ничем вообще не выделялся. Сто процентов, что он попал на этот невидимый этаж. Тогда другой вопрос: почему я уже вторую ночь подряд не могу туда попасть? Я очень сильно погрузился в мысли, и когда мой телефон завибрировал, я подпрыгнул на месте. Это звонил Стас.

- Мне удалось кое-что узнать, - с ходу начал он, но сказав это, замолчал.

- Ну не тяни! - вымолил я.

- В общем, тебе туда лучше одному не соваться, - стал нервничать он, - ты просто не представляешь, что там твориться.

- Ну все, хватит пугать! - сказал я, и Стас немного запнулся.

- Ты не понимаешь, я тебе по телефону всего не могу сказать, ты должен прилететь за нами, - проговорил Стас. Мы договорились, что сегодня в десять я перенесу их сюда. А раз сегодня вечером намечалась работа, то нужно было хорошенько выспаться. Ближе к вечеру я чувствовал себя более бодрым. Мана скорее всего тоже была в норме, поэтому, сосредоточившись, я переместился к другу домой.

- Ну вот и ты! - послышался голос из темноты.

- Почему у тебя так темно? И где Диман? – спросил я.

- Он скоро должен будет подойти!  Да ты проходи, садись!

Я не стал отказываться и прошел в комнату. Неожиданно что-то или кто-то сбил меня с ног. Я обернулся и увидел, что это Стас.

- Чувак ты что делаешь? - закричал я, но тот лишь засмеялся в ответ.

- Ну вот, ты и попался! – нечеловеческим голосом сказал он и направился на меня. Я кинул в него красной молнией, тот отлетел на несколько метров. Создав защиту, я достал из кармана сотовый телефон и позвонил Диману.

- Давай скорее к Стасу! - прокричал я ему и положил трубку, продолжая смотреть на Стаса, при этом не переставая держать щит, Минут через десять забежал Диман и остолбенел возле входа, Стас тут же бросился на него, но я вовремя крикнул: "Иктус". Молния второй раз отбросила его на несколько метров.

- Он одержимый! - прокричал я и подбежал к Диману.

- Думаете, если вас двое, то вы намного сильнее? - засмеялся из угла демон, - вы все равно ничего мне не сможете сделать!

- А вот это ты зря, еще как сможем! - я поднял руки на уровень пояса и прокричал: "Делиго", на что демон засмеялся еще сильнее.

- Ты слишком слаб, чтобы противостоять мне! – со смехом сказал он.

Он попытался встать, но оказался связан невидимыми веревками. От досады он закричал. В этот момент к нему подбежал Диман и окрестил его лоб, произнеся некие слова. Демон упал.

- Это ненадолго его остановит! - повернулся ко мне Диман, - но потом все будет также, поэтому я пойду поищу веревку, мы его свяжем, а потом подумаем, что делать дальше.

В комнате было очень темно и я, найдя выключатель, включил свет. Такого я уж точно не ожидал - передо мной лежал Стас. Он был очень бледным, при этом, словно контур, вокруг его тела виднелся демон. Но когда я прикоснулся к нему, то прошел сквозь этот контур и схватил настоящую руку человека. Теперь все понятно: так мы видим одержимость, что собственно играет нам на руку, хотя было и не совсем понятно, почему того первого одержимого мы так не видели. Но тут же я подумал, что сейчас нужно выручать Стаса, а потом уж разберемся, что к чему. Я стал усаживать друга на стул, что оказалось совсем непросто, так как он весил намного больше меня, но все же, приложив кучу усилий, я смог это сделать. А через некоторое время пришел Диман и показал несколько веревок. Я улыбнулся, и мы принялись за дело.

Как только мы убедились, что все веревки крепко связаны, Диман отправился на поиски молитвы по изгнанию беса, а я остался присматривать за другом.

Минут через десять Стас проснулся, но по-прежнему это был не он, а демон.

- Вы что, думаете, что простые лохмотья меня могут остановить?! - стал громко смеяться он.

- А ты попробуй выбраться, - в ответ я улыбнулся. Его это разозлило и он стал пытаться выбраться, но ничего не получалось

- Что, не нравится, адское отродье? Веревочки то пропитаны святой водой, - после моих слов я услышал звериный рык, он меня очень сильно рассмешил.

- Ну все, ты попался! Теперь говори, какого фига ты пришел сюда? - я встал перед ним и достал пластиковую бутылку.

- Прям так я тебе и сказал! - рассмеялся он в ответ.

Приоткрыв пробку я плеснул в него водой. Она испарилась, словно он был огненный, и  в ответ раздались крики боли

- Что, не нравится? - я стал улыбаться очень широко, после чего еще пару раз плеснул на него из бутылки.

- Ну так что, передумал? Или еще разочек плеснусь! – спросил я.

- Плескай сколько хочешь, я все равно ничего тебе не скажу! - снова засмеялся демон.

- Ну раз так… - хитро улыбнулся я и стал поливать его из бутылки. Демон стал кричать и корчиться от боли.

- Смотри, а то водичка скоро закончится, - прохрипел он.

Я взглянул на бутылку и понял что демон прав. Святой воды осталось совсем немного. Не задумываясь, я направился к крану и стал наливать воду в эту же бутылку.

- Думаешь, у тебя что-то получится! – снова рассмеялся демон.

- Не знаю, не знаю…- закрыв кран, сказал я и плеснул на него новой водой. Она тут же закипела и испарилась, а демон закричал от боли.

- Ну что, не нравится? Можно добавить немного святой воды в обычную, и вся она станет одинаковой. Так что давай, выкладывай все, иначе тебя ждет долгая ночь.

В этот момент пришел Диман и, улыбаясь, достал тетрадный лист с какими-то надписями.

- Будем изгонять! – сказал я и, повернувшись к демону, продолжил - или все же мы будем говорить?

Но похоже, он не хотел выдавать своих тайн. Тогда я сказал Диману, чтобы он читал. Процесс изгнания для демона явно не был приятным. Тело Стаса оставалось неподвижным. Лишь изредка оно подергивалось. А вот демон, который находился внутри него, извивался и корчился от боли.

- Неприятно? - усмехнулся я, - может все таки расскажешь, зачем ты здесь появился?

- Можешь делать все что хочешь, я все равно ничего не скажу, а вот за вами придут другие, так что готовьтесь.

Вдруг снизу появилась черная воронка, и демон с диким криком упал вглубь нее, после чего она закрылась. Тело Стаса обмякло и повисло на стуле. Мы тут же бросились к нему и развязали, затем с трудом перенесли его на диван.

- Похоже, изгнание завершилось удачно, - я пощупал пульс на его шее, - но нужно найти хотя бы какую-нибудь защиту, пока нас совсем не прикончили, - на что Диман одобрительно покачал головой.

Я протянул руки над другом и прокричал: "Куратио". Белая вспышка ослепила нас, но через секунду исчезла, а Стас очнулся.

- Парни, что за хрень со мной творилась? И почему я лежу? - стал нервничать он.

- Успокойся, все нормально! Лучше расскажи, что помнишь последнее? - я принес бокал воды и помог ему сесть. Сделав пару глотков, он немного отдышался и стал рассказывать. Последние что он помнил - это то, как в обед очень сильно устал и прилег немного отдохнуть, затем видел страшный сон, в котором рядом с ним появился демон и набросился на него.

- В общем, обрадовать нам тебя нечем, - аккуратно начал я, - ты был одержим!

Услышав это Стас встал в ступор.

- Что?! - сказал он, - как это, одержимым?! Я же охотник, тем более адский, и вдруг стал одержимым?!

- Бывает и такое, - неожиданно стал говорить Диман, - я видел в книге, что охотники также подвержены одержимости.

Вся комната погрузилась в тишину. Каждый думал о том, что делать дальше. Кое-что мне пришло в голову и я начал.

- Мне пора назад, а то уже время почти два ночи, нужно еще выспаться. А вы пока найдите хотя бы какие-нибудь символы для защиты от демонов!

- Подожди, Диман! - остановил меня Стас, - я тут нашел символ, чтобы ты мог пройти на скрытый этаж и потом выйти оттуда.

- Спасибо! Ну ладно, мне пора! - сказал я и переместился назад, на  первый этаж.

Мне было очень интересно пройти мимо тринадцатого этажа и посмотреть, что и как там, но неожиданно раздался крик. Он был немного приглушен, но я все же услышал его. Пришлось поторопиться. Поднявшись, я увидел, что на лестнице лежала туфля. Похоже, что какая-то девушка попала на тринадцатый этаж и теперь не знала, как выбраться оттуда. Я сделал шаг вперед, но оказался этажом выше. Делать было нечего, достав из одного кармана бумагу с символом, а из другого кармана мел, присел на корточки и очень быстро перенес символ на пол, при этом положив на него руну сверху и, встав, навел на него руку и произнес: "Транситум аперта!". Символ тут же вспыхнул ярко-оранжевым светом, но не только здесь, а на другой стороне тоже. Не став ждать особого приглашения, я сделал шаг вперед и оказался на тринадцатом этаже. Он очень сильно отличался от обычного: стены были исцарапаны и отливали кровью. Я услышал крики девушки и сразу же спустился вниз по лестнице. Стало понятно, почему она кричит: весь пол был окровавлен, на стенах висели отрубленные головы, которые уже почти превратились в голые черепа. В одном из углов я увидел девушку, она сидела на корточках и громко плакала. Я тут же подбежал и ней.

- Ты как? - резко спросил я, но вместо радости она еще сильнее стала отбиваться от меня, - ты чего? В чем вообще дело? - но буквально через секунду я понял, что случилось. Мой шрам стал немного покалывать, и я резко развернулся назад. Сзади стояло нечто, похожее на человека, но с большими сложенными крыльями и хвостом. Это был демон во плоти. Похоже, мое присутствие его не особо обрадовало.

- Вот ты и попался, адский охотничек! - засмеялся он, - теперь ты мой на веки!

- Ну конечно! Так я прям здесь и остался! Наивный какой! - хихикнул я в ответ, и долго не думая, швырнул в него красной молнией.

Не ожидавший такого поворота, демон отлетел в сторону. Тем временем я схватил девушку на руки и побежал к символу, чтобы уйти с этого этажа.

- Все равно вам никуда не деться! - позади нас раздался крик демона.

Мы добежали до лестницы, где по прежнему светился символ. Быстро прыгнув на него, мы тут же перенеслись за пределы той ступени, где не теряя не секунды я произнес над символом: "Клаудере транситум!". Символ тут же погас и растворился в воздухе. Я успел  увидеть, как демон на том этаже что-то кричал и злился. Девушка рядом со мной явно не понимала, что происходит – там, куда я смотрел, на ее взгляд ничего не было. Она дернула меня за руку и улыбнулась, я тут же отвел ее в комнату и сказал, чтобы она успокоилась и ничего никому не говорила.

Поднимаясь, я все еще видел демона. Он кружился возле входа и ругался на меня, но я не стал на него обращать внимания и пошел в свою комнату. Зайдя, я аккуратно открыл дверь и, не раздеваясь, лег спать. Всю ночь мне снова снились какие-то кошмары, так что выспаться опять не удалось. Я проснулся где-то около семи утра и, протерев глаза, посмотрел на соседа.

- Нифига себе! - не выдержал я.

На соседней кровати лежали двое - мой сосед и какая-то девушка. Я сразу же понял, чем именно они здесь занимались и был рад, что я пришел поздно и не попал в самый разгар веселья. Посмотрев на это еще раз, я немного улыбнулся, потихонечку вышел в коридор и направился вниз. Мне удалось выйти на улицу и посмотреть на здание. Оно действительно было шестнадцатиэтажное, но тринадцатый этаж могли видеть только охотники. Именно он принадлежал демону. Несмотря на то, что он был со стенами, там не было ни одного окна. Также он немного подсвечивался красноватым светом.

- Как сегодня спалось? - спросил я за завтраком своего соседа.

- Да нормально. А сам где всю ночь пропадал? – зевая, ответил он.

- Да так, решил погулять под луной! – улыбаясь, сказал я и хлопнул его по плечу, - только если еще такое задумаешь, хотя бы предупреди! – и, подмигнув глазом пошел, в коридор, где сразу же позвонил Стасу.

- Стас, слушай, узнай точно, сколько именно человек пропадало каждый год в это время! – попросил я.

- Я же говорил, что по одному каждый год в течение недели! - сонным голосом ответил он.

- Понимаешь, меня терзают некоторые сомнения! - взволнованно сказал я.

- Ну хорошо, если ты настаиваешь, я еще раз перепроверю информацию. Только ничего не предпринимай без нас!

- Договорились! Как только что-то выяснишь, звони! - я положил трубку и направился в комнату немного выспаться. Проходя мимо тринадцатого этажа, я очень сильно захотел туда зайти, но вспомнил, что обещал ничего не делать без друзей, поэтому, поднявшись к себе в комнату, лег спать.

Но проспал я недолго. Кто-то меня неожиданно разбудил. Протерев глаза, я понял, что это мой сосед по комнате. Я немного зевнул и посмотрел на часы.

- Я так понял, что ты видел, с кем я был сегодня ночью? - скромно спросил он.

- Да видел, но только утром, когда проснулся. Да ты не волнуйся! Я никому не скажу!

- Правда? Большое спасибо! – поблагодарил он.

- Я все понимаю. Все мы люди, - улыбнувшись, сказал я.

- Пойдем посидим немного на парах! - сразу же заулыбался он, и мы отправились.

Оказалось, что не только одному мне сняться кошмары. Почти все говорили об этом. Те же, кто здесь учились и жили, говорят, что каждый год в это время всем снятся одни кошмары. По их словам, это – предупреждение, чтобы ночью никто и никуда не выходил, иначе с ними случится то же самое. Еще студенты рассказывали, что в том году пропали несколько парней и одна девушка. Эти данные меня интересовали намного больше, чем рассказы о кошмарах. Ближе к вечеру я позвонил Стасу.

- Ты оказался чертовски прав! - с ходу начал он, - оказывается, это не все жертвы. На самом деле их намного больше! Раз в году за эту неделю пропадало около десяти человек. И еще есть предположение, что людей похищает какой-то кровожадный демон.

- Теперь понятно, почему на стенах было столько голов! - в слух сказал я свои мысли.

- Что?! Ты что был там?! Я же просил без нас никуда не соваться! – надрываясь, закричал он.

- С чего ты это взял? - переспросил я его.

- С того, что демоны именно этого вида прибивают головы своих жертв на стены! - задыхаясь от злости, говорил он, - ты понимаешь, что он мог тебя прикончить и все?!

- Стас, я все прекрасно понимаю. Потом подробно расскажу, что я видел и слышал, а пока что готовьтесь к охоте! - я положил трубку и пошел спать.

Проснулся я от того, что кто-то ходил по комнате и что-то искал. Приоткрыв глаза, я посмотрел на часы. Было два ночи. Я немного приподнял голову и пробормотал:"Задолбал уже меня будить, ложись лучше спать!".

- А вы что, знаете где он? - раздался незнакомый голос, и я тут же вскочил на ноги.

Возле кровати моего соседа стояла незнакомая девушка. Я резко встал и включил свет. Девушка оказалась вчерашней подругой моего соседа.

- Нет, я не знаю где он! - сказал я, протирая глаза.

- Понимаешь, просто он обещал придти ко мне, но так и не появился! А телефон не отвечает! - взволнованно говорила она.

- Все понятно! - усмехнулся я, - оказывается, что мой сосед – плейбой! А с виду такой скромный! Не ожидал!

Я стал смеяться еще сильнее, а вот девушке это оказалось совсем не смешным. Она повернулась ко мне и громко заявила: "Вы не понимаете, мы давно уже встречаемся, и он не мог так поступить со мной!".

Ее слова меня смутили. Я постарался убедить ее, что все хорошо и после этого проводил до комнаты, сам же побежал назад к себе. Проверив постель соседа, где понял, что он не появлялся с того самого момента, как я ушел с последней лекции. Кажется, все намного хуже чем я ожидал. Было непонятно, что теперь делать. Я бросился вниз по лестнице, но через секунду опомнился, что один я скорее всего не смогу что-либо сделать, поэтому, достав телефон, набрал номер Стаса.

- Диман, ну ты блин даешь! Я наверно сплю! - раздался сонный голос Стаса.

- Я все понимаю! Дело в том, что пропал еще один человек и нужно его искать как можно скорее! - на одном дыхании сказал я.

- Ну хорошо, я позвоню Диману и соберу все необходимое! - он положил трубку.

Я тут же перерыл свои вещи и нашел несколько свитков, которые могли нам помочь. Быстро засунув их в карман, я переместился к Стасу. К тому времени он уже меня ждал. Я появился у него на кухне и позвал его.

- Ну как тебе? - Стас протянул мне несколько свитков, -  посмотри их. Пока я стал рассматривать руны, среди которых были заклятья для ударов и защиты, Стас ковырялся на полках и что-то искал.

- Ты чего там ищешь? - спросил я.

- Когда найду, покажу. Ты не отвлекайся, читай! Может что пригодится! - не поворачиваясь, ответил он.

- Слушай, а что это за удар ангела? – спросил я.

- Это прикольная штука, действует на адскую нечисть очень эффективно! - весело сказал он и, что-то достав, повернулся ко мне, - я смог найти символ который запечатает вход и выход.

- Круто! - я взял из его рук руну и посмотрел, - думаешь, это сможет его остановить?

- Думаю, да! Заклятье очень могущественное!

Я улыбнулся в ответ и стал дальше рассматривать руны. Через некоторое время пришел Диман. В его руках тоже было несколько свитков – он тоже был в полной боевой готовности. .

- Кстати, я тут смог узнать, что люди, которые туда попадают, умирают не сразу. Демон их сначала запугивает и только потом выпивает из них кровь, дабы не быть голодным! - сказал Стас

- А не узнал, почему он там не всегда? - спросил я.

- Дело в том, что демон там всегда, а вот проход может быть открыт только один раз в году, точнее в течение этой недели!

- Кошмар какой-то с этими демонами! - из угла добавил Диман. Мы со Стасом переглянулись и еще раз проверили все вещи.

Поняв, что все готовы, я взял друзей за руки и мы переместились на первый этаж.

- Диман, ты не мог нас сразу переместить поближе? - возмутился Стас.

- Я все никак не могу точно запомнить это место, а разминка нам не помешает, так что давайте. - бодро сказал я и побежал вверх по ступеням.

- Ну что, все готовы? - спросил я, когда мы добрались до места. Друзья кивнули головами. Стас сел на корточки и нарисовал символ, через который мы благополучно зашли внутрь. Все выглядело не лучше, чем в первый раз. Парни были сильно шокированы по началу, но потом опомнились, и мы продолжили путь. Демона нигде не было видно, что по сути было очень хорошо, так как мы не знали, насколько он силен. Затем мы разделились по всему этажу и очень аккуратно стали искать потерпевшего.

- Диман, он здесь! - раздался голос Стаса, и я сразу же побежал к нему.

Но когда я подбежал, то на несколько секунд остолбенел. Парень висел на стене, прикованный магией, а все тело было расцарапано и выделяло как огромный кусок сырого мяса. Я тут же провел руками по его животу, произнося заклятье для лечения. Затем вместе со Стасом мы осторожно спустили его на землю, но в этот момент шрам дал о себе знать. Я резко повернулся назад, но увидел недалеко стоящего Димана. Я тут же понял, что здесь что-то не так и оказался прав. Я резко кинул в него красную молнию. В эту же секунду друг превратился в демона и легким движением руки легко отвел мое заклятье. Не теряя времени, я нащупал одну из рун и, сжав ее, прокричал: "Анджелус икту!". В эту же секунду вылетела красно-белая молния и устремилась в неприятеля. Тот попытался вновь отклонить удар, но оказался бессилен и отлетел в сторону до самой стены, а с другой стороны выбежал настоящий Диман и, осмотрев нас, подошел поближе. Я показал, что пора действовать, поэтому друг, сделав недовольный вид, сел на колени и стал читать молитву, от чего комната тут же наполнилась белым светом, а демон закричал.

- Нужно валить отсюда, пока он снова не появился! - прокричал Стас.

Диман со Стасом взяли пострадавшего парня под руки и повели к выходу. Но мы успели пройти только чуть больше половины большой комнаты, как перед нами вспыхнула огромная стена огня. Я тут же поднял руку и прокричал: "Седаре игнис!". Огонь впереди руки резко погас, сделав небольшой проход.

- Бегите, я вас догоню! - прокричал я.

Друзья кивнули головами и потащили парня через проход. Я было ринулся следом, но не успел. Проход резко закрылся, а огненная стена стала намного больше и сильнее. Но и это был еще не конец. Шрам вновь дал о себе знать, показывая что за спиной появился демон. Недолго думая, я нашел в кармане руну и, сжав ее, резко развернулся, прокричав заклятье. И вновь бело-красная молния поразила демона. Я достал еще одну руну, но не успел сказать и слова, как отлетел в сторону. Однако демон на этом не остановился. Он стал кидать меня то в одну сторону, то в другую, ударяя об стены. Когда же я поднялся на ноги, он направился ко мне. Понимая, что к чему, я тут же достал другую руну и прокричал: «Тутела!». Тут же появилось прозрачное стекло, в которое полетела черная, как смола, магия и, ударившись, растворилась, унеся за собой и мой щит.

- Неужели ты думаешь, что сможешь меня победить? - рассмеялся демон.

- Я постараюсь это сделать! - выкрикнул я в ответ и применил заклятье «Удар ангела».

Бело-красная молния вновь полетела в демона, но тот увернулся, а я полетел в другой угол. «Похоже, я живым не выйду» - пронеслось у меня в голове. Я достал руну и прокричал: "Тутела!". В этот момент вторая черная молния полетела в меня, и мой щит вновь исчез. Через секунду я почувствовал, как мои ноги оторвались от земли, и я поднялся в воздух. Сосредоточившись и достав последнюю руну, я прокричал заклятье. Демон не успел отвести его и отлетел в сторону. Упав на пол, я резко вскочил и побежал к стене огня, где сделал проход и пробежал вперед, но неожиданно мой шрам очень сильно заболел. Я упал на пол и мимо меня пролетела черная молния. После этого я поднял руку и прокричал: "Иктус!". Красная молния ударила демона, но тот только чуть качнулся и отбросил меня в сторону. Но не успел я опомниться, как в мою сторону опять полетела черная молния, однако мне удалось от нее увернуться. Та ударилась в стену, немного разбив ее часть. Я тут же достал последнюю защитную руну и создал щит, который в следующую секунду был уничтожен очередной черной молнией.

- Что, больше нечем обороняться? - рассмеялся демон.

- Не обольщайся! - раздался знакомый голос. Повернувшись, я увидел Стаса.

Диман же, который стоял позади него, встал на колени и стал что-то бормотать. Яркий свет тут же наполнил всю комнату и демон с диким криком исчез.

- Ну что ж вы так долго! – поднимаясь, сказал я.

- Прости, немного задержались! - извинился Стас.

Он помог мне встать на ноги, и мы побежали к выходу. Там на краю прохода светились два символа. Мы встали на первый и оказались за стеной, а тот, на котором мы стояли растворился,  а второй на другой стороне сильно засветился и комната словно испарилась.

- Теперь можно не волноваться, комната запечатана! - улыбнулся Стас.

- Надеюсь, что теперь все закончится, а то совсем не хочется так второй раз, - улыбнулся я в ответ, - ладно, пойдем немного отдохнем и потом я вас назад отправлю.

Друзья дружно переглянулись и, взяв парня под руки, стали подниматься вверх по лестнице.

Непослушные девчонки.

Уже в комнате я приложил немало усилий, чтобы залечить все раны моего соседа, а потом, напоив друзей чаем, переместил их по домам. Когда я вернулся, мой сосед уже пришел в себя и озирался по сторонам, пытаясь понять, что же на самом деле произошло. Пришлось придумать историю про то, как ему приснился страшный сон. Тот конечно немного насторожился, но все таки поверил и, осмотрев свое тело, не нашел никаких ран. В общем, все получилось достаточно удачно. Но на следующий день организаторы решили прекратить весь конкурс, и поэтому этим же вечером все будут отправлены по домам. Меня это немного расстроило, ведь я рассчитывал поучаствовать в конкурсе и показать свои знания, но не получилось. В этот раз я уже совсем не хотел ехать на автобусе домой, и поэтому, сказав организатору, что сам доберусь, пошел немного погулять по городу. По пути я купил несколько сувениров и переместился поближе к дому. На тот момент дома была только маман, она крайне сильно удивилась моему приходу.

- Ты почему не предупредил, что едешь домой? - стала нападать на меня она.

- Так получилось, нас посадили на автобус рано утром, и я не стал вас беспокоить, - оправдался я.

Маман больше ничего не сказала, а предложила позвонить отцу и сказать, что я дома. Так я и сделал. Объяснив ему тоже самое, что и матери, я лег спать. Нужно было отдохнуть, ночные прогулки меня совсем утомили.

Но неожиданно зазвонил телефон и разбудил меня. Я в состоянии полусна дотянулся до трубки и нажал на кнопку.

- Чувак, здорово! - это был Стас, - теперь, насколько понимаю, ты там отрываешься по полной?

- Я вообще-то отсыпаюсь, и не там, а тут! - все тем же сонным голосом ответил я.

- Как?! - недоуменно спросил он, - когда ты приехал? И почему ничего не сказал?

- Да ладно тебе, обижаться, приехал утром и через часок собирался к тебе! Так что жди я приду! - ответил я и положил трубку, продолжая спать.

И вот, когда я выспался, то оделся и пошел к Стасу. Там уже сидел Диман и распивал чай.

- Кто еще отрывается? - посмотрев на Димана, сказал я прямо с порога.

Друзья весело улыбнулись и пригласили сесть за стол. Стас налил мне чая, и мы начали делиться своими впечатлениями после вчерашнего.

- Кстати, нужно что-нибудь придумать, чтобы больше не пустить сюда демонов! - через некоторое время сказал я.

- Согласен! - поддержал меня Стас, - я читал, что есть символ, который не позволяет демонам завладеть тобой.

- Вот и замечательно! Поищи его! - сказал Диман, как обычно по-философски.

На этом мы и договорились, и все остальное время просто болтали о всякой всячине и, поднимая бокалы, праздновали нашу победу над демоном.

В меде меня ничего хорошего не ожидало, так как соревнования отменили, и меня отметили, как отсутствующего без уважительной причины, поэтому предстояло отчитываться. Стас предложил походить с ним в библиотеку, но я отказался, объяснив, что надо хотя бы немного разобраться с учебой. Друг все понял и не стал обижаться, хотя Диман наверняка бы на это обиделся.

- А чего ты забыл в библиотеке? - спросил я уходящего Стаса.

- Я смог узнать, что очень много символов можно найти в обычной библиотеке, в графе фантастика! – ответил он, улыбнулся и ушел.

Следующие несколько дней я практически не вылазил из тетрадей с лекциями и кое-как отчитывался по предметам. Мне повезло, что многие учителя вошли в мое положение и не заставляли отчитываться, но некоторые требовали по полной программе. Стас же все это время проводил в библиотеке и вечером показывал все, что удалось найти. Первое, что удалось сделать - это нанести несколько символов на дверную коробку, чтобы демоны не проникли в квартиру.

- Боюсь, что этого недостаточно! - предположил Стас, - мы же не всегда находимся дома, так что риск остается прежним.

- Целиком и полностью согласен, - поддержал я его, - тем более нужно защитить и некоторых родственников. Друзья меня однозначно поддержали, они тоже понимали, что родственники - это первое, что может оказать на нас воздействие.

- Диман, что-то Стас постоянно торчит в библиотеке! - начал говорить Диман, когда мы шли с ним домой.

- Ну и что здесь странного? - удивился я, - он ищет способ защиты!

- Понимаешь, он уже несколько дней безвылазно сидит там!

Я не видел ничего странного, но все же пообещал, что обязательно проверю его.

На следующий день я наконец расправился с занятиями и отчитался по всем предметам. После этого позвонил Стасу. Как я и ожидал, он был в библиотеке, поэтому я сказал, что подойду и направился к нему. Он сидел в читальном зале и держал в руках большую старую книгу.

- Чувак, здорово! - поприветствовал я его и сел рядом, - что нового нашел?

- Смотри, есть еще несколько интересных символов, - сказал он и достал свиток, в котором значилось несколько десятков символов. Стас стал разъяснять мне их значение, я его внимательно слушал, но неожиданно он поднял голову и посмотрел куда-то вбок. Я не придал этому особого значения и продолжил слушать его дальше, однако через несколько минут это повторилось вновь. Я не выдержал и повернулся в ту сторону. Там сидела девушка и также поглядывала в нашу сторону.

- Теперь понятно, почему ты так часто и подолгу сидишь здесь, – улыбаясь, сказал я шепотом.

- Чего? - не понял он, но подняв голову, и увидев мою улыбку, добавил, - ну можно сказать и так!

- Я, конечно, ничего против не имею, просто она сильно на готку похожа, – посмотрел я Стаса.

- Это и не столь важно, она симпатичная, а отучить от таких глупостей - не проблема, – пожал плечами он.

- Ну, так иди и познакомься! - предложил я, - а я пока посмотрю, что еще здесь есть!

Стас вопросительно посмотрел на меня, я кивнул головой в знак одобрения и он, тяжело вздохнув, направился к ней. Я сел на прежнее место Стаса и стал листать книги. Первое, что бросилось в глаза, это то, что не все символы были одинаковы. Некоторые словно светились, а другие были обычными. Было понятно, что символы, которые светятся, имеют некую магическую силу. Но был очень большой нюанс: не все символы соответствовали описанию, и поэтому пришлось взять еще учебник латыни. Переводя некоторые знаки, я брал другую книжку и искал значения символов. За такой работой я не заметил, как пролетело время, и как подошел Стас.

- У меня все получилось! - радостно стал говорить он, - я договорился о встрече!

Стас оказался молодцом, он все же стал встречаться с этой девушкой. Но была и плохая сторона в их отношениях: несколько дней подряд мы никак не могли его найти, он дома вообще не появлялся. Через несколько дней мне это надоело. Я не имел ничего против их встреч, просто его нужно было увидеть. Я позвонил ему и сказал, что сегодня вечером он нам нужен. Стас, хотя и неохотно, но все же согласился придти, поэтому мы ждали его у меня дома. Но когда он пришел, то мы решили, что лучше посидеть у него, поэтому быстро переместились туда.

- Парни, ну вы что, не понимаете, что у меня встречи? - обиженным голосом стал говорить он, когда пришел.

- Все мы прекрасно понимаем, дело не в этом! - ответил я.

- Мы уже нашли необходимые символы! - стал наезжать на него Диман, - осталось их только начертить и все, а дальше можешь делать, что хочешь.

Стас видно что-то хотел возразить, но я покачал головой и тот, поняв что Димана это не успокоит, молча согласился. Мы стали думать, что делать дальше, как защитится.

- Предлагаю сделать медальон! - сказал Диман.

- Это конечно дело, но только как ты это сделаешь? - удивленно сказал я.

- Знаешь, а я кое-что видел по этому поводу! - резко сказал Стас и убежал в зал. Вернувшись, он принес книгу и стал что-то выискивать, - вот оно! - через секунду вскрикнул он. Мы с Диманом пододвинулись поближе, а Стас, не отрываясь, продолжил, - оказывается можно силами магии создать амулет! И кстати, очень просто!

Он повернул нам книгу и ткнул пальцем, мы нагнулись и стали читать. В книге значилось, что создание амулетов возможно, но для этого нужен кусочек металла и некое очень сложное заклятье. Для того, чтобы заклинание прошло удачно, нужен также сильный маг. Этот вопрос меня очень сильно удивил, и я, переведя взгляд на друзей, увидел, как они довольные кивают головами.

- Так я и думал, что вы все на меня свалите! - разозлился я.

- Да ладно тебе обижаться! - хлопнул меня по плечу Стас, - ты у нас единственный способен такое сделать.

- Мы в тебя верим! - подтвердил Диман.

- Большое спасибо! Как обычно, отдуваться придется мне… - продолжал злился я, - этого символа точно будет достаточно для защиты?

- Для обычных людей - да, а вот для нас придется придумать что-то получше, - ответил Стас, просматривая книгу.

- Ну хотя бы так, а нас то это может защитить?

- Думаю, что да. Диман нам в этом поможет. Он освятит символы, и они станут сильнее! Тот, услышав это, удивленно посмотрел на нас и впал в ступор, но Стас поспешно добавил: «Ты не волнуйся, сложного там ничего нет!».

Когда Диман наконец пришел в себя, мы с ним отправились по домам. Он опять всю дорогу ныл, что ему придется изучать освящение предметов, а ведь учебу никто не отменял, и уроки учить тоже нужно. Именно этого я в Димане больше всего и ненавидел. Он всегда ныл по каждому пустяку. Наконец мы дошли до дома. Я попрощался с Диманом и ушел. На следующий день мне удалось увидеть Стаса до того, как он собрался на свидание. Я договорился с ним насчет проведения заклятья..

- Может и нас возьмешь как-нибудь с собой на свидание? У твоей же есть симпатичные подруги? - улыбнулся я  ему.

Стас подмигнул мне глазом и добавил: "Заметано", после чего мы разошлись по разным местам.

Тем же вечером я вытащил Димана на тренировку, объяснив, что нужно быть в любой момент готовыми. После долгих и мучительных уговоров друг все таки согласился, и мы пошли на наше любимое место. В этот раз Диману наконец удалось освятить обычный камень, что было крайне большим достижением. Теперь он уже светился не слабым светом, а достаточно явно сиял.

- Я думаю, что если бы это был более могущественный предмет, то он имел бы большую силу - предположил Диман.

- Скорее всего, но ты старайся, может выйдет лучше! – поддержал его я.

Диман кивнул головой, и мы продолжили тренироваться дальше. Мне очень сильно хотелось стать более могущественным магом, каким к великому сожалению я не являлся. Но я не терял надежды и продолжал тренировки. С наступлением вечера мы пошли по домам. Тренировка забрала много сил, поэтому я очень проголодался. Но стоило мне только сесть за стол и поднести вилку ко рту, как раздался телефонный звонок.

- Чувак, здорово! - раздался счастливый голос Стаса.

- Здорово! Ты как всегда вовремя, я только есть сел! - набивая рот, сказал я.

- О, приятного аппетита! Помнишь ты предлагал погулять вместе? В общем, я договорился на завтра.

- Замечательно! Ну тогда до завтра, как пойдешь, зайди за мной!

- Договорились! Только идем без Димана! Ок? - сказал он и положил трубку.

Нам такое было уже не впервой, но все же не брать Димана - это не самый лучший вариант. Он наверняка когда-нибудь узнает, и тогда может обидеться. Но самое плохое то, что начнет ныть очень долго и нудно, но и брать его тоже не хотелось. Там от его нытья мы также никуда не денемся, а вот женский пол после этого с нами явно гулять больше не захочет. Такого допустить никак нельзя, ведь у Стаса только начались отношения с этой девушкой, а вот после нытья Димана это все может быстро закончится. Так что, приняв решение, я приступил к долгожданному ужину.

На следующий день, как и договорились со Стасом, встретившись возле моего дома мы отправились на свидание. Девушки как обычно опаздывали, поэтому мы стояли на месте встречи и озирались по сторонам, в надежде увидеть их. Неожиданно Стас показал пальцем куда-то в сторону, и я увидел, как две девушки направляются в нашу сторону.

- Это они! – улыбаясь, сказал Стас.

Я посмотрел на него и кивнул головой. Тем временем, девушки медленно приближались к нам, черты их лиц стали немного различимы. Стасову девушку я узнал сразу, так как уже ее видел, тогда в библиотеке. А вот вторая показалась мне очень знакомой. Когда они подошли чуть ближе, я понял, что это Надя. Я тут же повернулся и пристально стал смотреть на Стаса, тот тоже похоже узнал ее и, опешив, стоял на месте.

- Прикольно получается! - злобно сказал я.

- Диман, я правда не знал, что она ее подруга! - стал оправдываться Стас.

Посмотрев на него, я понял, что он не врет, и улыбнулся ему в ответ, сказав, что все нормально. Однако, сам я так совсем не считал. Сегодня явно будет долгий и мучительный разговор, который закончится выяснением отношений. Но в данной ситуации пути назад не было, поэтому, стиснув зубы, я приготовился. Девушки подошли к нам и, улыбаясь, поздоровались. Девушка Стаса, которую, как оказалось, зовут Дашей, бросилась к нему  на шею. Надя же, наоборот, нервно протянула мне руку и сказала: "Привет!". Я поздоровался в ответ, и мы остановились взглядами друг на друге, Стас, увидев эту ситуацию, поэтому предложил прогуляться, после чего мы, взявшись под руки, и двинулись в путь. Стас с Дашей ушли вперед, оставив нас немного позади. Я понимал, что Надя очень сильно хочет сделать разрыв как можно больше. Я был готов к разговору, поэтому подчинился и, немного замедлив шаг, отстал от Стаса.

- Дим, почему ты избегаешь разговоров со мной? – спросила она.

- Почему это избегаю? Нет, совсем не правда! Просто я считаю, что нам больше не о чем разговаривать! - холодно ответил я, но ее похоже такой ответ не устраивал.

- Как это, не о чем?! - закричала она, - мы еще прошлый раз все не решили! То что произошло тогда, ничего не меняет. Я до конца все это не поняла, но ты к этому моменту вообще пропал.

- Понимаешь, на это есть свои обстоятельства! - спокойно продолжил я. - объяснить их я тебе так и не смогу! Ты просто должна понять это!

- Все понятно! - продолжала кипеть она, - ты меня совсем не любил, ты просто играл со мной! - ее голос уже переходил на крик.

- Давай потише! - успокоил я ее.

- Разве ты не хочешь со мной встречаться? Я тебе совсем не нравлюсь?

- Да пойми ты наконец, дело совсем не в тебе...

- Ах, ну конечно, нашел себе другую! - перебила она меня.

- Да не нашел я себе никого! - не выдержал,  - дело во мне! Вот и все!

- Ты меня очень сильно обидел! - сказала она и, развернувшись, убежала прочь.

Мешать Стасу я совсем не хотел, поэтому развернулся и пошел к Диману. Он как обычно сидел за учебниками и «вылезать оттуда» не собирался. Однако, приложив множество усилий, я все таки смог его вытащить на тренировку, где до самого вечера мы пытались выучить новые заклятья. А на следующий день я зашел к Стасу и поймал его в тот момент, когда друг собирался на свидание.

- Вы куда вчера исчезли? - сперва стал наезжать он, но потом улыбнулся и добавил, - хотя, догадываюсь, чем вы занимались!

- Чего?! - опешил я - она же маленькая! Да и вообще, мы до конца поругались, и она убежала прочь!

Стас очень сильно удивился, но ничего больше не добавил. Мы еще немного поговорили о вчерашних похождениях, и я пошел домой. Дождавшись вечера, я зашел за Диманом, и мы вместе отправились на тренировку. По дороге мы разговаривали о всякой ерунде, как неожиданно мой шрам стал покалывать, Диман тоже почувствовал покалывание своего шрама. Я не успел повернуться, как уже был сбит с ног. Падая, я успел развернуться и кинуть назад красную молнию. Но противник оказался сильнее и быстрее. Он отклонил мое проклятье и следом сбил с ног Димана.

- Ну вот вы и попались, охотнички! - раздался злой голос напавшего.

Как-то само собой получилось, что я сосредоточился и позвал Стаса. На секунду мне показалось, что я вижу, как он идет по аллее вместе с девушкой. А через секунду все вдруг прекратилось, и я посмотрел на напавшего. Это был высокий парень, одетый как байкер, в черной кожаной куртке, таких же штанах и ботинках, а на голове была завязана бандана.

- Ты вообще кто такой и чего от нас хочешь? - проговорил лежащий на земле Диман.

- Ваши жизни! - рассмеялся в ответ тот. Я решил воспользоваться моментом и кинул в него заклятье. Тот явно не ожидал, и пропустив, отлетел в сторону. Я тут же поднялся на ноги и прокричал: "Делиго!". Появились несколько веревок и связали нападавшего. Но уже через секунду они исчезли, и он, встав,  направил на меня руку, из которой полетела красная молния. Но я успел сообразить, и передо мной появился белый щит, но магия того оказалась сильнее, и меня опять отбросило в сторону. Незнакомец подошел к Диману, который продолжал лежать на земле, и направил на него руку. Я тут же прокричал: "Иктус!" и его молния, столкнувшись с моей, отлетела в сторону.

- Ты все равно не сможешь мне помешать! - вскричал тот.

И неожиданно я увидел позади мага Стаса. Он кинул ему под ноги какой-то свиток, я тоже не растерялся и снова кинул красную молнию. Нападавший упал на землю, и я снова связал его веревками. Но в этот раз веревки так просто не исчезли. Я помог подняться Диману, а Стас подбежал к нам.

- Думаете вас много, поэтому можете справится со мной, - рассмеялся связанный нападавший.

Я сразу же понял, что сейчас что-то будет и, схватив друзей, представил свой дом. В этот самый момент появились еще двое его друзей, но мы уже переместились и оказались у меня дома.

- Диман, ты как? - потряс я его.

- Все нормально! – тихим голосом ответил он.

- Что вообще произошло? - спросил Стас.

- Вопрос в другом: как ты здесь оказался? Как ты вообще нас нашел? - повернулся я к нему.

Он запнулся и, немного погодя, добавил: "Не знаю, я шел по улице и случайно увидел перед глазами, как вы лежите на земле в этом самом месте".

- Точно! - вскрикнул я, - в этот момент ты шел с Дашей по аллее! - Стас посмотрел на меня круглыми глазами и озадачено кивнул головой, этим самым согласившись со мной, - дело в том, что, когда я упал, то вспомнил о тебе и позвал.

- То есть мы можем связываться друг с другом и звать на помощь! - обрадовался он. Вот только Диман оставался очень угрюмым.

- Все это конечно здорово, но вы не боитесь, что эти нас найдут? - стал опять философствовать Диман.

- Нет! - засмеялись мы, - они не смогут нас найти, мы же сделали защиту не только от демонов, но и против адских охотников тоже.

- Войти они конечно могут, - поддержал меня Стас, - но вот насчет того, чтобы найти, я не уверен!

После этих слов Диман глубоко вздохнул и с большим облегчением сел на диван, мы со Стасом присоединились к нему. Немного отдохнув, я пошел и навел чаю. Когда мы уже сидели за столом, то стали вести жаркую беседу о том, кто это такие были и чего хотели. Но вдруг у Стаса зазвонил телефон, и он отлучился ко мне в комнату, и через минуту вернулся обратно очень сильно возбужденный.

- Ты чего? - спросил его Диман, выразив общий вопрос.

- Да эти блин, не знаю как их даже назвать, решили провести ночь на кладбище! - нервно заговорил он, - духов повызывать им захотелось!

- Да ладно тебе! Они же готы! - спокойно сказал Диман, но меня это насторожило.

- И на каком же кладбище они? - спросил я.

- Кажется они на... - здесь он запнулся и, нервно сглотнув, добавил, - на Ветлянском.

- Так, собираемся и туда! - распорядился я, парни тут же согласились, - Стас, давай бегом за своими рунами, а ты, Диман, за своими молитвами.

Друзья тут же вскочили и, одевшись, побежали по домам. Тем временем я нашел все возможные заклятья, которые могли нам хотя бы немного помочь. Примерно через час мы встретились на улице, полностью готовые оказать сопротивление. Я взял друзей за руки и прокричал: "Онис!". Мы тут же растворились в воздухе и появились недалеко от кладбища. На улице уже было достаточно темно. Я, подняв руку, зажег синее пламя.

- Так, давайте их искать, пока они не натворили глупостей! - направившись прямо, сказал я.

Мы начали поиски, но кладбище было очень большое, а на дворе уже стояла глубокая ночь. Но неожиданно Стас дернул меня за руку и показал куда-то вдаль. Я присмотрелся и увидел маленькое свечение. Я кивнул головой и, подняв руку, направился прямо туда. Когда мы приблизились, то увидели, как несколько человек стоят, создав круг возле одной из могил, и что то говорят. На самой же могиле стояли пять свечек, и была нарисована пентаграмма. Подходивший Диман наступил на какую-то ветку, тем самым создав громкий звук. Все, кто стояли, резко прекратили говорить и с диким беспокойством уставились на нас.

- Кто вы такие! - испуганно спросил кто-то из них.

- Даша, зачем ты сюда пришла? - не выдержал Стас.

Было видно, как все стоявшие тут же опешили и тупо уставились на нас.

- Стас, это ты? - нервно проговорила одна из девушек.

- Нет блин! - вырвалось у меня, - валить отсюда надо и как можно быстрее!

- Чувак, кажется уже поздно! - сказал Стас и показал на край кладбища. Там была стена прозрачно- красного цвета, - кажется, что-то не хочет нас выпускать.

- Согласен, вот только что? - ответил я, - кого вы тут вызывали? - повернулся я к ним, но неожиданно что-то сбило меня с ног. Я упал на землю и резко выдернул из боков длинные мечи, которыми тут же отрубил голову некому человеку. Но тот не закричал от боли, а его тело упало на землю и рассыпалось на кусочки. Стас помог мне подняться на ноги.

- Что вообще это такое было? - спросил недалеко стоявший Диман. Было видно, как он, опасаясь, оглядывается по сторонам.

- Похоже, это был некромант! - ответил я.

- Что делать будем? Как с ними бороться?. - заволновался Стас и посмотрел на меня, но неожиданно недалеко от нас, словно из земли, выросла фигура человека.

- Какое счастье! Адские охотники, и прямо здесь! - раздался громкий, словно со всех концов кладбища, голос, - я предлагаю помочь разорвать свежую плоть на кусочки, выпотрошить и выпить кровь!

- Прям так мы и согласились! - засмеялся я.

- Я наслышан о вас! - засмеялся в ответ он, - адские охотники приняли божественную сторону! Ну что ж, мне придется вас убить! - засмеялся он еще громче.

- Ты сначала попробуй, а потом смейся! - закричал в ответ я, но похоже его мои слова очень сильно забавляли.

- Даже ваш избранный вам не поможет!

- А ты попробуй со мной сразись! - выкрикнул я в ответ и поднял руку.

- Ты??? - рассмеялся он еще сильнее, - нет, ты самый слабый из них, а вот твой друг, адский охотник, обладающий божественной силой, очень большой приз!

- Можешь особо не радоваться, ты все равно никого не получишь! - прокричал я и подбежал к Стасу - сейчас начнется бой! Начерти символ, чтобы нежить не могла пройти! Стас покачал головой и принялся за дело. В этот момент я подбежал к Диману и сказал: «Как только Стас начертит символ, встань в центр и молись!».

Все поняли, что и как нужно делать, я же в этот момент сосредоточился и вытащил два меча, готовый к тому бою, что сейчас начнется. Некромант тоже подготовился, и впереди него появились несколько трупов, которые направились на нас. Я сжал мечи намного крепче и пошел вперед. Зомби шли на меня, протягивая руки и что-то ворча. Я стал резать их мечами одного за другим, отрезая конечности и головы, но тела их оставались живыми и жаждущими крови. От такого количества ударов мой меч постепенно терял свою силу, поэтому приходилось периодически выкидывать старые и создавать новые. Вдруг я услышал, как меня зовет Стас. Я развернулся и увидел, что все стоят в кругу, а Диман стоит на коленях в самом центре и молится. Тут же отшвырнув еще парочку зомби, я выкинул мечи и прыгнул в защитный круг.

- Так, теперь стоим в кругу и никуда не выходим! Всем понятно? – спросил я очень настойчиво.

- Кто ты такой, чтобы тебе подчинятся? - сказал кто-то из парней.

- Мне тут на всех вас плевать! Если кто-то жаждет туда выйти, флаг ему в руки! Я спасать никого не собираюсь! - сказал я и подошел к Стасу.

- Что думаешь делать дальше? - спросил меня он шепотом.

- Без понятия. Я не знаю, как с ними бороться!

- Нужно отсюда выбраться, иначе будет очень плохо.

- Согласен! Но мне кажется, что нам придется пробыть здесь всю ночь.

Окружающие тут же тяжело вздохнули и посмотрели на меня, а я поднял голову и увидел, как все зомби вдруг упали на землю и перестали двигаться. Диман дочитал молитву и подошел к нам.

- Защита пока будет действовать, но я явно не готов просидеть здесь всю ночь! – сказал он.

- Я тоже не горю желанием здесь находиться! И все это произошло из-за этих чудиков! - добавил я, - но другого выхода нет, нам всем придется переждать ночь здесь.

- Я думаю, его сила будет действовать до утра, - предположил Стас.

- Что это вообще такое?! - вскричал один из толпы, - и кто вы такие?

- Мы те, кто спасает твою никчемную задницу! - резко ответил я.

- Вообще зачем мы их слушаем? Пойду сам найду выход! - он развернулся и пошел.

- Сергей, стой! - закричала рядом стоящая девушка и бросилась за ним, - подожди, я с тобой!

- Вот уроды! - не выдержал я, - почему нельзя просто послушаться?!

- Что делать будем? - спросил Стас, смотря вслед уходящим глупцам.

- Их нужно вернуть, пока некромант не нашел их! - сказал я.

- Тогда пойдем и затащим их обратно! - вызвался Стас, но тут неожиданно раздался крик.

- Спорить некогда! - повернулся я к парням, - вы следите за оставшимися и никуда не выпускаете их, а я пойду верну назад нашу сбежавшую парочку.

- Ты уверен, что сможешь справиться один? – с сомнением спросил Стас.

- Нет! - ответил я, - но постараюсь. Диман, освяти мне мечи, от этого они станут намного сильнее. Друг недовольно посмотрел, но все же подошел поближе и, положив свои руки на мои мечи, стал что-то нашептывать. Через некоторое время мечи ярко засветились, ослепив всех, а затем погасли, оставив небольшое белое свечение. Я развернулся и направился прямо в темноту, но неожиданно меня кто-то остановил, взяв за руку. Я повернулся и увидел Надю.

- Дим, останься, не ходи туда! - стала кране настойчиво говорить она.

- Так, Стас, подержи ее и не спускай с нее глаз, - сказал я и отправился в путь.

Друг так и сделал: подошел и отвел девушку немного назад. Надя еще что-то говорила, но я уже не обращал на это никакого внимания. Я тихонечко произнес: "Факс" и мои мечи вспыхнули ярко- синим огнем, осветив небольшой участок вокруг меня. Оглянувшись назад, я поднял свое оружие на уровне пояса и направился прямо. Где-то вдалеке раздавались крики. Я побежал туда, но неожиданно стали появляться зомби. Я тут же с ходу набросился на них, и после моих ударов зомби тут же падали и умирали. Это меня очень сильно обрадовало. Похоже божественная сила Димана действительно имела большое могущество. Радовал и другой момент - сила самих мечей не падала, поэтому пересоздавать их не требовалось. Довольный этим, я продолжал рубить зомби одного за другим, но неожиданно рядом со мной появился сам некромант и махнул на меня своей палкой, однако мне удалось увернуться и резануть его мечом. Тот отодвинулся и посмотрел на свою рану, которая тут же стала кровить, но не красной, а черной, словно смола, кровью.

-Ну как, нравится? - счастливо сказал я и набросился на него, но тот резко осыпался землей и исчез.

Я обернулся и увидел, как двое сбежавших сидят возле одной из могил сжавшись, а к ним приближаются зомби. Бросившись на их спасение, я тут же раскидал нескольких монстров и подбежал к ним, затем поглядел по сторонам и представил то место, где были друзья, после чего, резко схватив испуганную парочку за шкирки, прокричал заклятье, и мы перенеслись к защитному символу. Те, кого я принес, упали в обморок. Пришлось кинуть парня прямо на защитный символ. После этого я потащил туда девушку. Но не успел я зайти, как тут же по сторонам появился десяток новых зомби. Они пытались прорваться, но ничего не получалось, однако свечение нашего символа стало падать.

- Диман, сила символа падает! - прокричал я. Он тут же кивнул головой и бросился в центр, где сел на колени и стал молиться, придавая защите больше энергии.

- Молоток! Ты смог вытащить этих балбесов! - порадовался Стас.

- Только вот есть одна проблема: некромант разозлился еще сильнее, и теперь просто так нас точно не выпустит! – вздохнув, ответил я.

- Мы тут собрали все что есть: пару свитков для защиты и еще несколько для нападения, Диман вспомнил еще несколько молитв, а я пару символов. Также я немного усилил наш щит! – рассказал Стас.

- Молодцы! Но я думаю, что сражения нам не избежать. И у меня есть предложение.

Я стал объяснять Стасу суть моего плана. Друга мои мысли совсем не обрадовали, но другого варианта у нас не было. Обсудив план действий, мы подозвали Димана и объяснили ему, что делать. Тот начал протестовать, но, поняв, что другого выхода нет, тоже согласился. После совещания мы разошлись и приступили к делу.

Через некоторое время я увидел, как на горизонте появилась толпа зомби, а позади них с горящими зелеными глазами шел сам некромант.

- Теперь вы все умрете! - пронесся его голос по всему кладбищу.

- Ну конечно! Не дождешься! - прокричал я в ответ.

- Тогда готовьтесь к битве! - снова пронесся его голос.

После его слов на нас ринулась толпа зомби - они переваливались с одной ноги на другую и шли с вытянутыми руками. Когда зомби приблизились к нам я вышел из защитного поля и, достав два меча, прокричал: "Супериорис!". Яркий свет ослепил всех, а когда он исчез, я словно сиял ярко- белым светом, а мои мечи горели синим огнем. В этот же момент я бросился в бой, где стал резать всех зомби, которых видел, попутно кидая проклятья в сторону некроманта. Тот уклонялся от каждого из них и в отместку кидал новыми в меня, но я тоже не отступал и ловко уворачивался. Неожиданно некромант оказался очень близко ко мне и кинул небольшую черную молнию. Но мне удалось успеть скрестить оружие и прокричать заклятье, создав щит. Черная струя стала разлетаться в разные стороны, но сила магии была настолько высока, что мои ноги скользили назад, как будто грузовик пытался сдвинуть меня с места. Через мгновение струя исчезла, и я поднял две руки вверх, соединяя ладонями и крича: "Дивус луминаре!". Яркая вспышка озарила все вокруг, отчего вся нечисть умерла, а некромант зажмурился и отвернулся. Как только вспышка исчезла, я быстро кинул красную молнию в него, и тот отлетел в сторону. Я подбежал к нему и связал его «веревочным заклятием», а через несколько секунд подбежали парни. Некромант никуда не мог двинуться. Я своим заклятьем немного приподнял его над землёй, только силы мои очень быстро расходовались. Стас, не теряя времени, сел на корточки и стал наносить некий символ вокруг некроманта, а Диман тем временем сел недалеко от нас и стал молиться. Через несколько секунд нас озарил восход солнца. К этому моменту Стас дорисовал свой символ, а я, посмотрев на Димана, поднял руку и прокричал: " Пермутатио!". От Димана к моей руке протянулась словно толстая белая нить. Мои силы тут же пополнились, и я, подняв над некромантом вторую руку, прокричал: "Сигилум!". Символ вокруг него засветился ярко-зеленым светом. Заклятье, усиленное божественной нитью, схватило некроманта и затащило в землю, обернув его прозрачным одеялом.

- Теперь ты будешь заключен до конца своих дней! - прокричал я ему вслед.

Темная защита вокруг кладбища исчезла, и мы подойдя к остальным, взяли всех за руки. Я же закрыл глаза и, представив дом, где живет Надя, прокричал заклятье. Когда мы оказались на месте, все стали расходиться. Стас и Даша отошли в сторону, а ко мне подошла Надя.

- Ты так и не хочешь продолжить? - очень неуверенно спросила она.

- Теперь ты увидела, кто я такой и как живу. Если мы будем вместе, то я подвергну тебя опасности. Я не хочу, чтобы с тобой что-нибудь случилось из-за меня…Поэтому извини… - я развернулся и пошел к Диману, а Надя в слезах побрела домой.

Мы постояли немного молча. Вдруг мне стало очень плохо. Я позвал Стаса, тот очень быстро подбежал. Я не стал ничего больше ждать и перенес нас к нему домой. Как только мои ноги оказались на твердом полу, я не смог больше держаться, мое сознание помутилось, и я упал.

Все проблемы от этих женщин.

Когда я пришел в себя, то понял, что лежу на кровати, и вокруг меня носится Стас, Диман же сидит в углу и молится. Мое тело все было изрисовано символами, вместе с простынёй, на которой я находился. Я попытался подняться, но тело было словно отлито из чугуна, даже движение головой давалось с большим трудом. Стас увидел, что я очнулся и подошел поближе.

- Чувак, ты как? Мы уж подумали, что ты умер! - очень взволнованно говорил он.

- Не дождетесь, так просто вы от меня не избавитесь! - улыбнулся я в ответ, - может расскажите, что здесь произошло и сколько уже времени?

- Сейчас три часа дня! - подойдя сказал Диман и, прочитав на моем лице большое удивление, добавил, – ты только не волнуйся, мы тебе сейчас все расскажем.

Оказывается, что я не просто потерял сознание, а практически умер. Когда я упал на пол, парни очень перепугались и стали меня вытаскивать с того света. Для этого Стас начертил большой символ на простыне и изрисовал меня кучей других, которые заживляли раны и восстанавливали здоровье, Диман же приложи всю свою божественную силу для моего оживления.

- Я же ведь тебя предупреждал, что все эти символы могут привезти тебя к смерти, - сказал Стас.

- У нас не было другого выхода… - вздыхая, ответил я.

- Надеемся, что больше такого не понадобится! - добавил он. Я конечно же согласился с ним и, пролежав еще несколько часов, наконец смог подняться и очень осторожно пойти домой.

После такого двигаться было очень тяжело, каждый шаг давался с большим трудом. Но все же я смог добраться до дома и завалится спать.

Проснувшись, я все так же испытывал небольшую боль во всем теле. Похоже, это были последствия тех заклятий. Мать ушла сегодня в первую смену, поэтому мне не нужно было никуда уходить, и, не долго думая, я завалился спать дальше. Мне начали сниться странные вещи.

Я стоял посреди широкого поля, вокруг меня не было ни единой души. Как вдруг передо мной появился человек средних лет, его глаза были словно из  угля. Первое что пришло мне в голову, что он одержимый. Я, подняв руку, прокричал: "Даже не вздумай подойти!", но тот лишь рассмеялся в ответ.

- Зачем к тебе подходить, ведь ты это я! - закончив смеяться, посмотрел он на меня и показал пальцем.

Такой ответ меня очень сильно смутил, но через секунду все стало понятно: мои руки резко вспыхнули ярко-красным огнем, который постепенно стал подниматься выше и выше. Огонь захватил меня полностью, я закричал от боли, но тот человек лишь рассмеялся в ответ, и тут же я резко проснулся. В ушах до сих пор стоял сильный смех того незнакомца. Я подумал что это очередной дурной сон, и нужно как можно скорее забыть его. Умывшись, я отправился к Стасу, который к этому времени должен уже был быть дома.

- Чувак, здорово! - поприветствовал я его с порога, - как жизнь молодая?

- Да я то нормально! Сам то как? - взволновано спросил он.

- Все нормально, поспал немного и стало гораздо лучше!

Стас навел чаю, и мы стали обсуждать вчерашние события. Оказалось, что он все же расстался с Дашей. Она поставила ему ультиматум: либо она, либо друзья. Стас такого не выдержал и сказал, что друзей и охоту на нечисть он никогда не бросит, после чего Даша убежала в слезах домой и больше ни звонила.

- Сочувствую! - сказал я ему, - не расстраивайся, найдешь другую!

- Я особо и не расстраиваюсь! - улыбнулся он, - раз такое дело, нафиг она не нужна.

- Согласен, идти на такие уступки не стоит, пусть принимает тебя таким, какой ты есть.

- Вот и я тоже так думаю! Слишком многого хочет, - тяжело вздохнул он, - тем более мы не сможем отказаться от этой работы!

Он был действительно прав. Даже если перестать искать призраков, другие охотники или нечисть найдут нас сами.

- Да, кстати, я совсем забыл… - Стас ушел в соседнюю комнату и принес оттуда несколько металлических пластинок.

Он осторожно разложил их на столе рядом со мной и предложил посмотреть. Пластинок оказалось семь штук. Они были немного разной формы, но для наших целей это было не так важно.

- Это все, что я смог найти! Да, кстати, - он полез в задний карман и достал какой-то свиток, затем протянул его мне, - я нашел точное заклятье, но косяк в том, что оно требует много сил.

- Ну как обычно, все самое хорошее оказывается самым трудным, - вздохнул я.

- Еще кое-что: помнишь, раньше в верхним правом углу мы видели какие-то цифры. Я выяснил, что это минимальные требования количества энергии для заклятья, – объяснил Стас.

- Интересно… – задумался я над этой информацией, - только вот вопрос: как выяснить сколько сил у мага?

- Это я тоже смог выяснить. Для этого нужно перевернуть руку и сказать: "Лукс вирес".

Я посмотрел на друга и, подняв руку, прокричал заклятье. Моментально на моей ладони появилась цифра "60".Стас перевернул ко книгу и показал на цифру. Там значилось "57".

- Так что, твоих сил хватит на это заклятье! – радостно сказал друг.

- Давай тогда нормально подготовимся, и сегодня вечером будем пробовать! – ответил я.

Стас одобрительно покачал головой и сел читать книгу, я же, повертев одну из пластин в руках, положил ее на стол, достал телефон и позвонил Диману. Тот все еще находился на уроках и поэтому разговаривал шепотом. Мы договорились, что сегодня вечером он должен быть у Стаса, так как намечается дело.

Ближе к вечеру мы встретились, как обычно, возле моего дома и направились на свое любимое место тренировок. К тому времени уже стемнело, так что мне пришлось зажечь маленький огонек. Людей вокруг не было, поэтому можно было не опасаться, что нас кто-нибудь увидит. От чего неспеша, мы добрались до назначенного места. Недалеко от леса располагался большой камень, который нужен был нам в качестве алтаря. Мы добрались до него и приступили к делу. Диман, как обычно, ворчал что опять не сможет выучить уроки, но мы на него особо не обращали внимания, так как были очень сильно сосредоточены на предстоящем деле. Расположившись возле алтаря, и достав все самое необходимое, мы стали колдовать над пластинами. Оказывается, Стас уже нанес на них нужные символы, а сейчас стал рисовать на самом алтаре. Закончив, он протянул мне какой-то свиток. Я взял его и стал рассматривать заклятье. Затем положил одну из пластин и, наведя на нее руку, прокричал: "Креаре буллас праесидиум!". Пластина тут же засветилась ярко-фиолетовым цветом и разлетелась на мелкие кусочки.

- Блин, колдуй потише! - вскричал тут же Диман, в которого попали несколько осколков.

- Это уж точно! - поддержал его Стас, - может нам стоит отойти?

- Раз такие умные, может сами попробуете?! - разозлился я, - думаете, я специально?! А если боитесь, идите подальше!

- Да ладно, не злись! - отреагировал Стас, - мы не со зла. Давай лучше подумаем, что не так сделали!

Мы перепроверили все по нескольку раз, но никакой ошибки не было. Неожиданно раздался голос Димана.

- Похоже, что ты просто не о том думал. В книге сказано, что необходимо думать о том человеке, которому должен достаться медальон! Так что давайте определимся, кому достанется первый.

- Пусть первый медальон будет для моей мамы! - недолго думая, сказал я, - так что приготовьтесь!

Я нарисовал в голове образ матери и попытался произнести заклятье вновь, но и тут нас постигло разочарование - амулет вновь разлетелся на кусочки.

- Что ж такое! - не выдержал я, - нужно немного успокоиться и попробовать снова!

Я сел на корточки и немного расслабился, так прошло еще немного времени. Затем я встал и. положив очередную пластинку, опустил на нее руку и, представив мать, во все горло прокричал заклятье. Жетон тут же засветился, и в разные стороны полетели осколки.

- Похоже, нам сегодня просто не везет! - грустно сказал Стас.

Я уже расстроился и посмотрел в то место, где была пластина. Там лежал и немного светился амулет. Аккуратно взяв его в руки, я стал рассматривать то, что получилось. Парни заметили это и подошли ко мне поближе.

- Ну вот, это радует! Я думаю, не стоит останавливаться. Давай доведем все до конца и пойдем домой! - заговорил Диман, - мне еще уроков много делать!

- Диман как всегда в своем репертуаре! - добавил Стас, - но он прав. Давай доделаем, пока еще кто-нибудь не стал одержимым!

Я согласился, и мы продолжили изготавливать новые медальоны. За этим занятием время пролетело быстро. Когда был готов последний, я с облегчением вздохнул, раздал амулеты, и мы отправились по домам.

- Нам бы самим не помешала защита, - сказал я.

- Согласен, вот только пока с этим проблема! Я не знаю, какой символ может подойти для этого! - ответил Стас, - пока поищу, а как только найду, сразу скажу.

- Мы все ходим под большой угрозой… - стал бурчать Диман, - пока другие развлекаются!

- Ладно, Диман, хватит, - шикнул я на него, - вот появится у тебя девушка тогда и посмотрим на тебя.

На это он только тяжело вздохнул. С девушками у него были большие проблемы – почему-то противоположный пол не обращал на него совсем никакого внимания. Из-за этого друг очень сильно расстраивался, поэтому говорить об этом старались как можно меньше.

Весь следующий день прошел в обычном для меня ритме: я побывал в меде, сдал зачет и, поев дома, направился за Стасом, по дороге забрав Димана, который, как обычно, долго одевался. После этого мы отправились на наше обычное место для тренировок. По пути делились о том, как мы «втирали» изготовленные амулеты своим близким.

Неожиданно я отлетел в сторону, а следом за мной и Диман со Стасом. Когда я повернулся, то увидел, как двое в черных плащах направляют на нас свои руки.

- Вот вы и попались! - прохрипел один из них.

Сначала мне показалось, что это те же, которые в прошлый раз на нас напали. Но я очень быстро собрался с мыслями и прокричал защитное заклятье. Оба нападавших кинули молнии в мою сторону, но не ожидали, что там окажется защита. Воспользовавшись этим, я вскинул другую руку и прокричал заклятье. Первый тут же отлетел в сторону, второй тоже не успел ничего сообразить и полетел вслед за ним. Я быстро поднялся на ноги и вытащил два меча.

- Ты что, хочешь нас этим напугать? - рассмеялся один из них и достал свои два меча. Они были намного больше и светились зеленоватым оттенком. Но это было еще не все - на их концах периодически то появлялись, то исчезали змеиные головы. Такой расклад меня совсем не устраивал, и я, бросив в противника свои мечи, подлетел к парням и, схватив их за руки прокричал: "Онис!". Мы появились на нашей тренировочной поляне, но уже на месте я понял, что мы были не одни: за ногу Стаса прицепился второй нападавший. Он еще не успел отойти от перемещения, как я тут же связал его веревками и закрыл глаза рукой.

- Кто ты такой? - закричал я, - что вам от нас нужно?

- Думаешь, если вы перешли на светлую сторону, то это останется безнаказанным?! - засмеялся он, - охота за вашими головами уже началась, - после этих слов он тут же исчез.

Я понял, что вернется назад он уже явно ни один. Поэтому бросившись к парням, я схватил их за руки и прокричал заклятье. Наши тела тут же оторвались от земли, и мы полетели в неизвестность. А через секунду упали на каменный пол.

- Что это за место? - немного придя в себя, спросил Стас.

- Это мед. Просто это первое место, которое мне пришло в голову, - ответил я, - нужно было оттуда валить и как можно скорее. Ты же слышал, что сказал один из них.

- Теперь нам придется быть очень осторожными! – сказал Стас.

- Что нам теперь делать? - стал ныть Диман, - я не хочу умирать!

- Ничего уже не изменишь! - сказал я ему, смотря прямо в глаза, - и сейчас нельзя расслабляться, война началась, хотим мы этого или нет!

- Диман прав, нужно собраться с силами! - поддержал меня Стас, - ладно, давай отсюда выбираться, пока нас не нашли! А то еще посчитают нас ворами.

Я кивнул головой в знак согласия и, взяв друзей за руки, перенес нас к дому Стаса. Тот любезно пригласил нас на чай. Отказываться было грех, поэтому мы, даже не задумываясь, пошли к нему. Тем более нужно было разработать дальнейший план по защите от всяких незваных гостей, которые могут явиться в самый неподходящий момент и испортить все настроение.

Как оказалась, история охотников говорит о противостоянии добра и зла, постоянной битве между светлыми и темными, адскими и божественными.

- Все понятно: раньше дрались, сейчас дерутся и нам тоже никуда не деться! - стал причитать Диман.

- Всегда есть выбор, - ответил я, - можно принять темную сторону.

- Ну уж нет! - возразил Стас, - не дождутся. Я до конца буду биться за добро, - он одобрительно посмотрел на меня, и я покачал головой в знак согласия.

- Я тоже не против биться за добро, вот только не хочется погибнуть, - продолжал причитать Диман.

- Для этого есть мы, - улыбнулся я, - будем за тобой приглядывать, чтобы тебя не убили.

Стас засмеялся над сказанными мной словами. Я тоже не выдержал и стал смеяться во весь голос. Диман же, как обычно, не поняв нашего смеха, недовольно уставился на нас.

- Парни, я серьезно говорю! - обиделся он.

- Мы тоже не шутим! - ответил я.

- Так что не волнуйся, мы всегда будем рядом! - поддержал Стас.

Наш смех прервал звонок - это был мой старый друг - Сашка, с которым мы жили в одном доме до того момента пока, я не переехал в новую квартиру.

- Диман, привет! Как дела? - раздался его голос из трубки. Но было еще одно обстоятельство: Сашка никогда просто так не звонил.

- Привет. Все нормально, а у тебя? - задал я ему встречный вопрос, решив, что может сейчас он звонит с другой целью.

- Понимаешь, у меня тут одна проблема появилась. Может ты поможешь? - я так и думал что он просто так не позвонит.

- Ну давай, выкладывай, что тебе нужно! - вздохнул я.

- Понимаешь, мой друг пропал. Вот я и подумал, что может ты мне поможешь его найти.

- Я что, похож на частного детектива? - недоуменно спросил я.

- Да нет! Просто ты у нас спец по всяким загадочным делам, а  тут есть некоторые загадочные моменты - Сашка хотя и доставал меня, но врать бы он никогда не стал, особенно когда ему нужна помощь, - ну так что, поможешь?

- Хорошо, давай как-нибудь встретимся, и ты мне все расскажешь!

- Договорились! Давай тогда сегодня через часок я подойду к тебе! С меня причитается! - обрадовался он и положил трубку.

- Похоже, у нас появилось новое дело! – повернувшись, сказал я парням, - да, кстати, Стас, поищи пока защиту для нас.

И вот, дав другу задание, я отправился к себе домой, где стал ждать Санька. Он, как и обещал, появился через час. В процессе разговора я понял, что дело будет непростое. Друг Санька познакомился с одной девушкой и ходил каждый вечер провожать ее домой, но однажды пожаловался, что, возвращаясь домой, он слышал приятный женский голос, который звал его за собой. Тот парень не обратил на это внимание и пошел дальше. Но буквально через несколько дней Саньку позвонила та девушка и спросила, где его друг. Санек стал волноваться и пошел искать его. Проблема оказалась еще глубже: его родители даже не догадывались, где их сын. Но даже когда он обзвонил всех друзей, оказалось, что никто не имеет ни малейшего понятия, где он есть. Санек направился к той девушке. Она сказала, что последний раз видела своего парня вечером когда, тот провожал ее домой, но с тех пор прошло уже несколько дней. История действительно очень сильно пахла мистикой, но в то же время, вдруг человек просто решил куда-нибудь рвануть. Однако Санек утверждал, что друг так никогда не поступит. Мне стало очень интересно, и поэтому, отпустив друга, я не стал дожидаться следующего дня, а собрался и направился к Стасу. Он не ожидал, что я приду именно сегодня, поэтому был очень рад.

- Давай рассказывай, что нового узнал? - прямо с порога начал говорить он.

Я загадочно улыбнулся и, сняв ботинки, прошел на свое любимое кресло.

- Кое-что есть! - начал я свои рассказ.

А затем, медленно, вспоминая все детали, пересказал ему весь разговор. Стас, не перебивая, дослушал до конца и немного задумался.

- И что здесь такого? - недоуменно спросил он.

- Пока не знаю. Меня смущает то, что тот парень слышал некий женский голос. А как мы уже знаем, ничего просто так не бывает, - ответил я.

Стас был полностью со мной согласен: за время нашей работы мы поняли, что необъяснимых вещей очень много и они происходят рядом с нами всегда, только не каждый это замечает.

- Давай сходим туда и посмотрим, что к чему, - предложил друг.

- Ну давай! - согласился я, и мы отправились на то злосчастное место.

Оно находилось на окраине города, с одной стороны стояли заброшенные дома, а с другой красовалось поле больших камышей. И посередине всего этого безобразия проходила дорога к более старой части города - здесь было жутко, тихо и безлюдно.

- Ну, как тебе местечко? - весело спросил Стас.

- Кажется, это по нашей части! Прямо сейчас можно брать камеру и начинать снимать какой-нибудь триллер, - добавил я в ответ, - но я даже не могу предположить, с каким существом нам придется иметь дело.

- Похоже, опять придется идти в библиотеку, - вздохнул Стас.

- Согласен, а я пока постараюсь узнать про это место как можно больше.

- Кстати, я знаю, как тебе это лучше всего будет сделать! - друг очень хитро улыбнулся и добавил, - ты ведь догадываешься, что есть один человек, который живет здесь недалеко?

Я тут же понял, на что именно он намекает: в этом районе живет Катя. Она наверняка знала, что происходит в этом районе, но я не горел желанием с ней встречаться.

- Даже не надейся! Я ни в коем случае не пойду с ней разговаривать! Лучше ты сходи и поговори с Леной! - показал я на него.

- Я к ней тоже ни за что не пойду! - обиделся Стас, - мы уже с ней давно не состоим в отношениях, да ты ведь и сам знаешь!

- Не обижайся, конечно я все прекрасно знаю, просто решил подколоть, – улыбнулся я в ответ.

Постояв еще немного и посмотрев по сторонам, мы отправились по домам. Было очень интересно, что же это за существо такое. Поэтому на следующий день мы встретились со Стасом в библиотеке, где стали выискивать хотя бы какой-нибудь похожий случай, но то место не подходило под описание, то приметы были разные, то обстоятельства не сходились. Мы просидели в библиотеке до самого позднего вечера и, не найдя ничего полезного, отправились домой.

- Как думаешь, Диману будем рассказывать про дело? - спросил неожиданно Стас, - а то наверняка опять начнет ныть!

- Согласен! Уроки, и снова уроки! - улыбнулся я, - но думаю, рассказать будет намного лучше, а то потом будет обижаться, что его не взяли.

- Ну да, ты прав. Только давай не сегодня, а то дел выше крыши!

На том мы и остановились Стас пошел решать свои дела, а я направился домой, где сел за комп и стал играть. Но игра как-то особо не шла, поэтому я решительно собрался и направился к тому самому месту в надежде что-то найти или хотя бы понять, что происходит. Там было абсолютно безлюдно и очень тихо. Но даже, когда я несколько раз подряд обошел вокруг этого места, так ничего подозрительного и не увидел. Среди кустов виднелось болото, в котором плавали кувшинки и лилии. Я очень пристально стал смотреть на одну из кувшинок. Мое внимание привлек один из цветков, рядом с которым лежало что-то похожее на хвост рыбы.

- И что же ты здесь ищешь? - неожиданно раздался знакомый голос. Я резко развернулся и увидел девушку.

Это была Катя. Она смотрела на меня большими голубыми глазами, в которых значилась настойчивость.

- Да просто хожу, а что нельзя? - удивился я, постепенно приходя в норму.

Та видно тоже не ожидала такого ответа и, немного помолчав, сказала: "Ну и ладно!", а после этого отправилась дальше. Я посмотрел ей вслед и, тяжело вздохнув, глянул назад в болото, но там ничего не оказалось. Вздохнув еще раз, я отправился домой. По пути я позвонил Стасу и рассказал об увиденном, но тот только посмеялся в ответ. «Конечно, ему то смешно, а вот мне - не очень», пронеслось у меня в голове.

На следующий день я сразу же отправился к Диману домой и рассказал обо всем, что нам удалось узнать. Тот немного обиделся, что мы не взяли его сразу с собой, но ничего не сказал, поэтому, еще немного поговорив, мы отправились к Стасу. Друг был немного занят уроками, однако, как только мы пришли, тут же отложил все и сел с нами за стол. Дальнейший ход дел был совсем не ясен: что это за существо такое выяснить никак не удавалось, Стас так и не смог найти ничего похожего.

- Может, это русалка? - сделал предположение Стас.

- Может и она, но, насколько я помню, русалки водятся только в проточной воде или чистом пруду, а там болото! - ответил я, размахивая руками.

- Ну, это да, только вот у меня вообще на этот счет никаких предположений! - Стас продолжал настаивать на своем.

- Ладно, не будем спорить. Пойдем лучше еще разок сходим туда и посмотрим, может что-нибудь и выясним, - предложил я, и друзья меня полностью поддержали.

На том месте, как и обычно, было очень безлюдно и тихо, словно в гробу. Людей за несколько десятков метров не было. На улице уже начинало темнеть, и видимость постепенно стала падать. Мы решили прогуляться вокруг, и я зажег маленький огонек в своей руке.

- Странно, мне постоянно кажется, что за нами кто-то наблюдает! - неожиданно сказал Диман. И он был действительно прав, такое же ощущение испытывал каждый из нас.

- Согласен, - поддержал его я, - только вот непонятно, откуда и кто!

После этого я разозлился и кинул свой огонек из руки в даль болота, но на его месте тут же появился другой, первый же долетел до воды и, упав на нее, не погас. Это  вызвало удивление не только у меня, но как только я задумался и отвлекся, огонек тут же потух.

- Ты нас по-прежнему не перестаешь удивлять! - восхитился Стас, на что в ответ я лишь пожал плечами.

После этого погрузился в свои мысли, как вдруг Стас толкнул меня в бок и показал взглядом на небольшой участок камышей, который отличался от всех остальных. Я резко сосредоточился и, сделав вид, что отворачиваюсь назад, резко кинул туда свой огонек. Тот полетел туда и, явно зацепив что-то живое, ярко вспыхнул и исчез. Еще несколько раз я кинул туда свои огонек, но там уже ничего не было.

- Похоже, мы нашли то, что искали и это «что-то» явно наблюдало за нами! - повернулся я к друзьям.

- Согласен, мы здесь совсем нежданные гости! - добавил Стас.

- И все же, что это за существо такое? - задал вопрос позади стоявший Диман.

- Не знаю, но все же думаю, что русалка, - стал настаивать на своем Стас, но неожиданно мы услышали, как кто-то шел недалеко от нас по главной дороге.

Схватив Димана за шиворот, мы все втроем упали на землю, чтобы нас не увидели. По волосам стало понятно, что это были парень и девушка. Они о чем-то очень оживленно разговаривали.

- Я тебе говорю, что кто-то произносит мое имя и просит подойти! - говорил парень.

- Наверняка это какая-нибудь тайная поклонница! - подшутила над ним девушка.

- Ты не понимаешь, я не шучу... - стал оправдываться тот, но девушка его перебила.

- Ладно, хватит прикалываться! - разозлилась она и потащила его за собой.

- Будьте осторожны, а я пойду за ними, и посмотрю что будет дальше!  Если он будет возвращаться я вам позвоню! - распорядился я и, увидев знак согласия, отправился за парочкой.

Те шли очень медленно, поэтому приходилась несколько раз останавливаться и прятаться, чтобы те не заметили. Но влюбленные настолько были увлечены друг другом, что даже не обращали внимание на происходящее вокруг них. Парочка подошла к дому и остановилась возле подъезда, где стала целоваться. Я не стал подходить очень близко, а остановился за углом ближнего дома. Этот район я знал очень даже неплохо, и в особенности этот самый дом. Неожиданно мне на плечо легла рука. Недолго думая, я тут же резко повернулся и, выставив руку, приготовился к заклятью. Но тут же понял, что передо мной стоит Катя. Она явно опешила от такой реакции и просто тупо смотрела на меня. Я резко опустил руку и приготовился к разговору.

- Что ты здесь делаешь? И зачем ты выставил на меня свою руку? - недоуменно заговорила она.

- Да вот, шел от друга! И вообще, я не обязан перед тобой оправдываться! - не выдержал я, - где хочу, там и хожу!

- Ты наверное следишь за мной? - возмутилась она.

- Делать мне больше нечего, и вообще... - я начал говорить, но неожиданно увидел, что того, за кем я следил, уже нет, - ладно, мне некогда об этом говорить! - я достал мобильник и набрал Стасу.

- Он направляется в вашу сторону, я его упустил, но постараюсь догнать! - проговорил я ему.

- Все понял, будем его ждать! - подтвердил Стас.

- Мне пора! - резко сказал я Кате и забежал за ближайший угол, представил место с болотом и переместился туда.

Мне повезло: парень появился через несколько минут, и я аккуратно пошел за ним. Все было тихо и спокойно, но неожиданно он стал озираться по сторонам. Я подумал, что тот просек меня, но ошибся. Парень совсем не смотрел в мою сторону, а медленным шагом приближался к болоту. Скорее всего, он там кого-то увидел и целенаправленно продолжал двигаться. Его ноги уже стали хлюпать по воде. Я больше не мог на это смотреть и бросился к нему, быстро схватил его за шиворот и оттолкнул назад, выкинув на асфальт. Затем посмотрел в воду и увидел, как на меня смотрит девушка с длинными, похожими на водоросли, волосами. Она испугалась и нырнула в воду. Я опомнился и прокричал ей вслед заклятье, но моя красная молния, коснувшись воды, исчезла. После чего я подбежал к парню, который лежал на спине и не понимал, что произошло. Поэтому я помог ему встать на ноги.

- Что произошло? - недоуменно спросил он.

- Ничего страшного, просто трубу прорвало, - сказал я первое, что пришло мне в голову. Парнишка понимающе кивнул головой и направился дальше, а я прокричал ему вслед, - только ты тут лучше больше не ходи!

Через несколько минут подбежали парни. Я продолжал вглядываться в болотную воду, чтобы еще раз увидеть русалку, но она, в прямом смысле слова, канула в воду.

- Я видел именно русалку! - пояснил я парням, когда мы уже уносили ноги оттуда - это очень многое объясняет!

- Ага, - поддержал меня Стас, - теперь понятно, почему только парни слышат ее голос!

- Если ты не заметил, то мы, как бы, тоже не девушки, – подметил самую суть Диман, - но мы то его не слышим.

- что правда! Ну может мы не все знаем о твоей сущности. – засмеялся Стас, на что Диман недовольно посмотрел в ответ.

- Диман прав. Похоже, что ее голос слышат только определенные люди. Нужно завтра ехать в библиотеку и искать любую информацию!

- Завтра после уроков и сходим! - сказал Диман.

- Думаю, что информацию мы быстро не найдем, поэтому придется просидеть там с самого утра, - ответил Стас, но Диман явно был с этим не согласен.

- Как это, пропустить все уроки, а потом отчитываться? - стал он возмущаться, но я его перебил.

- Стас прав нужно идти туда с самого утра, если ты не хочешь можешь не ходить, но я пойду точно!

Диман еще долго говорил, как это нехорошо, и что уроки все равно важнее, чем все остальное, но отказываться идти не собирался, поэтому на следующий день, встретившись утром, мы отправились в библиотеку.

Где просидели там весь день. За это время мы вдоволь наслушались Димана, который только и делал, что причитал да возмущался. От чего сто раз пожалели, что взяли его с собой, но другого выхода не было. Он сидит рядом и домой уходить не хочет, так что приходилось выслушивать его.

За весь день нам все же удалось узнать кое-что новое: Стас нашел несколько новых символов, я смог узнать парочку очень полезных заклятий, а вот Диман наговорился вдоволь, да так, что весь оставшийся вечер, когда мы шли домой, не проронил ни одного слова. А вот нас со Стасом словно прорвало: мы беспрестанно говорили про этих русалок, спорили и перебивали друг друга. Затем договорились встретится вечером и сходить туда еще разок, может кого-нибудь еще спасем сегодня.

Поэтому, дождавшись вечера, я отправился к Стасу, при этом зайдя по пути за Диманом, который к моему великому удивлению уже был готов, и ждать его практически не пришлось. Мы добрались до Стаса и переместились на то самое место. Там было все также тихо и безлюдно. Теперь мы знали, что исчезновения начались не так давно, всего пару месяцев назад. За это время пропало четыре парня. Но было и другое обстоятельство: также пропали и две девушки, это очень сбивало с толку. Главное, что мы знали врага в лицо. Поэтому мы вновь стали обходить болото, и снова создавалось впечатление, что за нами кто-то следит.

- Есть предложение! - хитро улыбнулся Стас.

Мы прошли немного в сторону и, взяв мою руку, Стас стал что-то на ней чертить. Я тупо уставился на него, и тот, увидев это, поспешил объяснить.

- Дело в том, что вся эта нечисть чувствует наше присутствие, мы для них словно светимся. Этот символ поможет скрыть наше присутствие, - я понимающе кивнул головой, и тот продолжил.

Когда все было закончено, мы вышли на дорогу и очень аккуратно пошли осматривать дальше. Я прислушался и понял, что рядом с нами что-то или кто-то проплывает, но, к сожалению, так ничего не увидел. Неожиданно Стас толкнул меня в бок и показал на молодого человека, который шел один по дороге.

- Как думаешь, он может стать жертвой? - посмотрел он на меня.

- Да кто ж его знает! Мы это сейчас и проверим, - сказал я и стал наблюдать за парнем, затем, отпустив его на небольшое расстояние, пошел следом.

Тот вел себя абсолютно обычно - просто мирно шел, но вдруг резко остановился и стал озираться по сторонам. «Неужели заметил…» - пронеслось у меня в голове, и я резко присел в первые попавшиеся кусты. Через секунду я понял, что парень даже не смотрит в мою сторону, а пытается что-то увидеть в болоте. Ситуация повторялась: парень направился прямиком в болото. Ждать было некогда и я бросился вслед за ним. Тот уже стал заходить в болото, но я догнал его и оттолкнул назад, затем резко вскинул руку  и прокричал: "Сурсум!". Русалка тут же взлетела над водой. А через секунду подбежали парни и уставились на девушку с рыбьим хвостом. Она посмотрела на нас и что-то пропела. В этот момент заклятье перестало действовать и русалка упала назад в болото. Я никак не мог упустить такую добычу и, собравшись, вскинул руку и вновь прокричал заклятье, затем стал поднимать руку, но вес, который я пытался поднять, был слишком большой. И все же останавливаться я не собирался. Неожиданно из воды показались густые черные волосы. Я продолжал поднимать добычу, и вдруг из воды показалось лицо мужчины, который очень злостно смотрел на меня. Поняв, что это не совсем то, что нужно, я резко толкнул его назад в глубь, а затем развернулся, и мы побежали назад. Но тот тип явно не собирался выпускать нас так просто. Как только мы добрались до дороги, то ударились во что-то, похожее на каменную стену, только невидимую.

- Диман, кажется это был водяной! - потирая лоб, сказал Стас.

Друг был прав. Только вот как с ним бороться?. Я ничего не ответил Стасу, а лишь кивнул головой в знак согласия. Вдруг, неожиданно все вокруг превратилось в болото, и наши ноги незамедлительно стали тонуть. Я схватил друзей и прокричал: "Левитатион!". Наши ноги тут же оторвались от болота и поднялись над ним.

Неожиданно недалеко от нас зашевелились кусты, и из воды появилась голова, а затем и половина тела водяного. Он очень медленно подплыл к нам.

- Ну вот вы и попались! - улыбаясь во весь рот, сказал он.

- Рано радуешься, нас так просто не возьмешь! - резко ответил я, но похоже водяного эти слова не сильно расстроили, и он все так же продолжал улыбаться.

- Ты очень самоуверенный! – ни на секунду не снимая свою улыбку, заговорил он, - посмотрим на сколько хватит твоих сил!

Он действительно был прав - мои силы были не бесконечны, поэтому нужно было что-нибудь придумать. Я осмотрелся по сторонам, но понял что деваться некуда - кругом было болото. Я попытался дернуться в другую сторону, но там также была невидимая стена. Меня вдруг осенило.

- Разве мы куда-нибудь передвигались или перемещались?! - задумчиво сказал я.

- Что?! - удивились друзья, но я уже все и так понял.

Оставив друзей висеть в воздухе, сам я стал опускаться вниз. Водяной тут же засмеялся и добавил :  "Первый готов!". Но я уже понимал, что прав. Коснувшись болота, я посмотрел на водяного.

- Что, думал я ничего не пойму?  Это всего лишь муляж! - улыбнулся я и резко ступил на болото. Оно и водяной тут же исчезли, а вместо этого появилась обычная дорога, на которой мы стояли. Друзья упали на землю, потому что я снял заклятье с них. Посмотрев прямо, я увидел голову водяного, который явно был не рад тому, что мы смогли выбраться.

- Все равно вы мои! - закричал он своим скрипучим голосом.

- Многого хочешь! - прокричал я ему в ответ.

- Я бы не был так уверен! - тихим голосом сказал Диман.

- Твой друг прав! Можешь даже не надеяться, живыми вы не уйдете.

- Испугались! - прокричал я вслед и очень грозно посмотрел на Димана, - посмотрим, кто еще не уйдет, - затем повернулся к друзьям и добавил, - кажется, пока его не убьем, отсюда выхода нет!

- Это понятно, только вот ты знаешь, как это можно сделать? - тут же спросил Диман

Однако, у меня в голове уже созрело решение. Оставалось его только реализовать. Я сделал пару огоньков и кинул их на воду. Они очень медленно стали плавать по болоту, освещая его целиком. После этого я попытался разрушить невидимую стену, которая нас не выпускала назад, но похоже водяной был сильнее - стена оставалась нерушимой. Диман со Стасом тоже пытались мне помочь, но все оказывалось напрасно. Неожиданно позади нас в болоте зашевелились кусты. Мы тут же резко обернулись. Позади нас в болоте стоял сам водяной. Не дожидаясь нападения, я первый швырнул в него молнией, но тот лишь махнул рукой, и мое проклятье исчезло. Не дожидаясь второго выстрела, тот пустил в нас струю болотной воды. Сообразив, я выставил руку вперед и сделал щит. Вода ударилась в невидимую преграду и стала разлетаться в разные стороны, а щит в месте удара в него воды стал словно плавиться. Я напрягся до предела и стал произносить не переставая: " Тутела, Тутела, Тутела!". Поверх старого стали появляться новые щиты, но струя воды не прекращалась, а силы постепенно уменьшались. Тогда я отпрыгнул в сторону и, выставив на водяного руку, поднял его вверх, но неожиданно заклятье перестало действовать, и он снова оказался в болоте. Парни в это время пытались сломать защиту и выбраться из ловушки, но им это не удавалось. Водяной по-прежнему кидал в нас струей воды. Несколько капель попали мне рукав. Он тут же расплавился, превратившись в непонятную жидкость. Мои же заклятья вообще не долетали до водяного, болото словно глушило каждый мой выстрел, а враг все сильнее смеялся. А вот его заклятья очень даже хорошо до нас долетали - мне обожгло ногу, а парням руки. Нужен был какой-нибудь выход. Вдруг неожиданно я увидел, как болото, словно волнами разного цвета, подходило к водяному перед тем, как тот бросал заклятья. «Так вот откуда он черпает свою силу…», - тут же пронеслось у меня в голове. Значит если его вынуть оттуда, он потеряет все свое могущество. Я тут же бросился ближе и поднял его вверх, но через секунду заклятье перестало действовать. Но я уже был готов к этому и, вскинув другую руку, прокричал заклятье. Водяной снова подлетел, но и второе заклятье перестало действовать. Водяной снова оказался в своем болоте, откуда тут же полетела струя воды, но я чудом успел отпрыгнуть. Однако часть воды все равно коснулась меня, и я почувствовал адскую боль в боку, но тут же вскинул руку над раной и прокричал: "Куратио!". Рана резко затянулась, не оставив и следа. Меня это очень сильно разозлило, и я, вскинув руку, кинул заклятье в водяного, но как только он поднялся в воздух, я бросил второе проклятье, и тот приземлился рядом с нами на суше. Через секунду наши ноги показались в болоте, словно мы переместились в самый его центр, но я тут же сообразил, что все это обман и топнув ногой прокричал: "Хипе толлере!". Болото резко исчезло, и мы продолжали стоять на суше, рядом с нами лежал водяной. Мы присмотрелись и увидели, как он стал словно задыхаться. Из кустов появились три русалки и что-то стали петь. Ждать было нечего, и, выбежав, я сделал щит. Их голос тут же исчез. Я повернулся назад и увидел, как водяной словно испаряется. Через секунду от него ничего не осталось. Стас крикнул, что стена исчезла, и мы резко рванули прочь, но пробежав достаточно большое расстояние от болота, обернулись назад и остолбенели. На болото словно опустился белый широкий круг, и внутри его стали подниматься люди. Это были души.

- Я думаю, теперь они все успокоятся, - вздыхая, сказал я.

- Это да, жаль только всех мы не смогли спасти, - вздохнул Диман.

- Сколько человек погибло, похоже водяной орудовал давно! - добавил Стас.

- Теперь он больше здесь не появится! - добавил я.

Постояв еще немного, мы развернулись и, опустив головы, пошли домой. В этот момент сказать были ли мы довольны выполненной работой или расстроены таким большим количеством душ, однозначно не мог никто.

А вы уверены, что это она?

Про то, что было с нами вчера напоминала одежда. Мать была зла на меня, так как обнаружила порванную футболку и ужасно грязные джинсы.

- Интересно, и где же ты вчера был? - строго спросила она.

Вопрос поставил меня в тупик. Не могу же я ей рассказать правду.

- Понимаешь…- неуверенно начал я, - вчера мы изучали территорию и случайно попали в яму, - нашелся я.

- Хорошо, что хоть не покалечились, - недовольно ответила она и ушла в зал.

Мне повезло – я смог отделаться от лишних вопросов и подозрений. Переодевшись, я отправился в мед. День прошел в обычном ритме, без всяких приключений. Вечером, добравшись до дома, я бросил одежду и направился к Стасу. Диман к тому времени уже сидел там и жаловался на вчерашние наши похождения. Когда я пришел, Стас очень радостно меня встретил и, отведя меня в сторону, тихо сказал:"Слава богу, ты пришел! Он меня уже замучил!", - вздохнул он, глядя на меня. Как только мы прошли в комнату, Диман поздоровался и сразу же стал жаловаться с самого начала, только теперь мне.

- О нет, опять все с начала! - закричал Стас и убежал на кухню, но Димана это совсем не смутило.

- Ты представляешь, я вчера был ужасно грязный, мне пришлось пол ночи отмываться! Мать была совсем не в восторге от этого... – рассказывал друг.

- Думаешь, ты один такой? Я тоже весь был ужасно грязный, так еще и ухитрился порвать футболку! Кстати, мою любимую! - я посмотрел на него очень грозно, и тот прекратил ворчать.

- Давайте лучше отметим нашу победу! - раздался голос Стаса из кухни. Через минуту друг принес три чашки с чаем. Мы с Диманом обрадовались и накинулись на приятный черный чай и печенье. Затем стали обсуждать вчерашние впечатления, которых было очень много, так что мы и не заметили, как засиделись до самой ночи. И не успев наговориться, мы попрощались со Стасом и отправились по домам.

На следующий день после пар я отправился к тому болоту, чтобы посмотреть, как там сейчас обстоят дела. Но на самом деле не только это было главной причиной. Мне хотелось еще раз увидеть Катю, несмотря на то, что мой разум критиковал эти действия по полной. Я все же решил сходить, и именно один. Как я и думал, все оказалось спокойно: болото мирно молчало и ощущение слежки тоже исчезло. Это говорило о очищении этого места от всякой нечисти. Вдруг недалеко от болота я увидел человека в черном плаще. Он стоял и смотрел вдаль. Я бы его и не заметил, но мой шрам стал гореть указывая на него, поэтому, недолго думая, я направился в его сторону, чтобы рассмотреть.

- Ну здравствуй, охотник! - тихим голосом сказал незнакомец, как только я начал приближаться к нему.

- Откуда вы знаете о моем происхождении? – опешив, спросил я, но тут же сообразил и добавил, - наверное вы один из нас? – Однако эти слова его рассмешили.

- Нет, мой мальчик, - продолжая смеяться, заговорил он, - я точно не один из вас! Но то, как вы убили водяного, было очень интересно.

Затем произошло нечто странное: как только незнакомец договорил, я почувствовал себя не очень хорошо и закрыл глаза, а когда открыл, того уже не было. Сообразив, что к чему, я тут же побежал к Стасу, по пути позвонив Диману.

- Кто же это был? - задумчиво спросил Диман, когда я добрался до дома Стаса, где друзья уже ждали меня.

- Да кто ж его знает! – задумавшись, ответил я, - но, похоже, этот чувак за нами следит. Видно, что он очень силен. Нам до его уровня, как пешком до Китая.

- Может он каким-то образом связан с адом? - спросил Стас

- Думаю нет. Если бы он был адским, то не стал бы просто со мной разговаривать, а напал бы тут же, - ответил я.

Стас тем временем уже листал книгу, пытаясь найти ответ, но, пролистав ее до конца, пожал плечами.

Вопрос о том, кого же мне удалось там встретить, мучил нас еще очень долго, но никакой информации найти не удавалось, а предположений было множество: мы думали, что это демон или посланник ада, но тогда он бы меня убил, думали, что это - предвестник смерти, но это тоже не дело. Я пока жив, да и откуда ему знать столько о нас, или разговаривать с нами. Может это какой-то провидец? Тут тоже проблема: последнее, что произошло, а именно - помутнение разума, попахивало действием магии. Этот вопрос до сих пор оставался для нас большой тайной, и все последующие несколько недель просто были потрачены впустую.

После очередного бесплодного дня, проведенного в библиотеке, мы отправились домой.

- Да, кажется выяснить кто это был, и что ему нужно - не удастся! - разочарованно сказал Стас.

- Это уж точно! - вздохнул я, - но надеюсь, больше мы его не встретим.

Друзья были со мной согласны и на мою реплику усиленно закивали головами. Вдруг шрам на моей руке стал немного покалывать, поэтому я быстро толкнул Стаса в бок. В этот момент рядом с нами пронеслось проклятье. Тут же, резко развернувшись, я сделал щит, от которого тут же в разные стороны отлетело несколько других проклятий. Диман тоже упал на землю и стал молиться. Напавших оказалось трое. Действовали они очень решительно. Это были тоже адские охотники, но они действовали против нас. Я попытался кинуть проклятье, но его тут же отвели в сторону, и кинули обратно в меня, отчего я отлетел в сторону. Недалеко от меня был Стас, который кинул мне свиток. Я развернул его, резко вскочил и прокричал: "Иктус!". Красная молния полетела вперед, пробивая их щит, и ударила прямо в одного из нападавших. Тот полетел в сторону. Но тут ко мне повернулся другой и прокричал что-то похожее на рык. Я же достал два меча и направился в сторону противника. Тот, увидев это, громко рассмеялся и тоже достал два меча, которые были больше моих. Они полыхали ярко-зеленым цветом, а из концов то появлялись, то исчезали головы змей. Поняв, что все это не к добру, я повернулся к Диману и протянул ему мечи. Тот резко сообразил и прочитал молитву над ними, от чего мечи засияли белым светом.

- Делай защиту, желательно посильнее, - добавил я напоследок.

Диман сел на колени и стал молиться, Стас подвинулся к нему и стал что-то чертить, а мне осталось только одно: зажав мечи покрепче в руках, я приготовился к нападению. Мой противник не заставил себя долго ждать и бросился на меня в атаку. Удары его мечей были очень сильными, и я еле выдерживал их, отбиваясь с большим трудом, а враг все продолжал нападать. Вдруг я пропустил один удар. Лезвие меча оцарапало мою руку. Ужасная боль пронеслась по всему телу. Я выронил один меч и упал на землю.

- Нравится мой яд? - заулыбался тот, - скоро ты отбросишь копыта и посмотрим, куда попадешь!

Он продолжал смеяться, а рана продолжала пульсировать все сильнее, боль расходилась все больше. Я собрал всю силу и злость в кулак и, достав второй меч, встал на ноги, а затем бросился на противника. Тот явно не ожидал такого и приготовился к обороне. Однако я уже нанес удар, и враг отлетел в сторону. Не обратив на это никакого внимания, я подлетел к двум оставшимся злодеям и сходу ударил одного из них. Он тоже полетел в сторону, но вдруг мне в спину ударило проклятье, и я упал на землю. Тот, с кем я дрался, подлетел ко мне и направил свою руку.

- Думал нас победить? Не удастся!  - стал кричать он во все горло, - а теперь ты умрешь!

На конце его руки появился черный, светящийся синим огнем, шар. Но вдруг чье-то проклятье сбило его. Злодей улетел в сторону, а я повернул голову и увидел, как несколько человек в белых костюмах бежали к нам. Белые парни стали раскидывать злодеев в стороны, и те поспешили переместиться отсюда, а незнакомцы подбежали к нам. Стас и Диман находились под белым колпаком, который защищал их, но парни в белом свободно прошли сквозь него и помогли им подняться на ноги. Я обрадовался и собирался уже встать, но жуткая боль поразила все мое тело, и я снова упал, а в моих глазах потемнело. Незнакомцы, увидев это, тут же подбежали.

- Он ранен. Андрей, бери его, пока не поздно! - прокричал один из них, и мое сознание улетело куда- то вдаль.

Когда я очнулся, то увидел, что лежу в неизвестном месте на кровати. Тело больше так не болело. Я посмотрел на то место где был порез - там остался только небольшой шрам. «Может я умер…», - пронеслось у меня в голове, но, посмотрев в сторону, я увидел Стаса и Димана. Они разговаривали с теми незнакомцами. Друзья увидели, что я стал двигаться, и подбежали.

- Ты как? - заговорили парни в один голос, - мы волновались просто ужас как!

- Что вообще произошло? - держась за голову, спросил я.

Друзья обрадовались и, перебивая друг друга, стали рассказывать о том, что нападавшие сбежали, а меня пытались отравить.

- Когда появились наши, ты уже лежал на земле, и если бы не они, ты бы мог умереть! – начал рассказывать Диман.

- Один подбежал к тебе и вылечил, затем мы все переместились сюда! - перебил его Стас

- Оказывается, что это - тайное общество белых магов и ... - Диман уже хотел продолжить дальше, но Стас его остановил. К нам подошли незнакомцы.

- Ну что, как самочувствие? - спросил один из них, самый высокий и с большим шрамом на щеке, - ты можешь не волноваться, мы не желаем вам зла!

Меня такие слова немого смутили, но, собрав мысли я все же смог ответить: «Да я, как бы, и не волнуюсь!».

Незнакомец улыбнулся и стал рассказывать. Как оказалось, в мире существует два сообщества: добра и зла, которые скрыты от всех остальных. Сообщество добра создано для защиты людей, а вот второе, сообщество зла, наоборот - для убийств. Цель этого сообщества - чтобы дьявол вышел на свободу и захватил этот мир.

- Ну как обычно в фильмах ужасов! - вскликнул Диман.

- Есть плохие парни, которые хотят взять под контроль весь мир! - подержал его Стас, но высокий парень приложил палец ко рту и попросил помолчать.

- Да, действительно, плохие парни есть и их очень даже много, - продолжил он свой рассказ, - и им позволено делать то, что нам категорически запрещено. Но вы, ребята, тоже адские, и поэтому вам также все равно. Но об этом потом. Теперь о самом главном: каждые десять тысяч лет люцифер может выйти в этот мир, и тогда тьма поглотит его. Очень скоро это должно произойти, и только избранный, самый могущественный маг может его остановить.

- Тогда бояться нечего, - улыбнулся Стас, - избранный спасет нас. Высокий парень улыбнулся и кивнул головой.

- Интересно, только кто этот избранный? - я вопросительно посмотрел на него, но тот не растерялся и показал пальцем на Димана.

Такой ответ поразил нас до глубины души, а Диман же вообще впал в глубокий ступор.

- В смысле? - выразил я общее непонимание, - как это? Вы хотите сказать, что наш Диман – избранный?

Парень покачал головой в знак согласия, и мы опять впали в ступор. Каждый из нас пытался понять, почему именно Диман, а никто другой.

- Мы, конечно, не можем быть уверены на все сто процентов, но нам кажется что это именно он, – ответил парень, – именно по этой причине я рассказал вам эту историю.

После этого рассказа незнакомцы отправили нас по домам. Весь путь мы молчали. Я не мог сказать, что завидовал Диману, так как отчасти это действительно было именно так. С другой стороны, я очень сильно был рад этому. Теперь у нас в команде сам избранный, так что враги – трепещите, мы скоро до вас доберемся! Но по Диману было видно, что он все никак не может придти в себя от такого известия.

На следующий день ко мне пораньше пришел Стас. Он хотел обсудить вчерашнее известие.

- Да, известие меня конечно совсем убило! - сев за стол, начал он, - я честно такого совсем не ожидал!

- Согласен, но однако теперь есть на кого опереться, если вдруг что! Избранный - это не хухры мухры, противники явно такого не ожидают!

- Это да, вот только пока толку от нашего избранного, как от козла молока! - улыбнулся Стас, и мы весело засмеялись. Просидев у Стаса до самого вечера, мы отправились к нашему дорогому избранному, который, хотя и не полностью, но все же вышел из ступора. А после этого собравшись, мы отправились гулять. Мне в голову пришла идея сходить к нашему знакомому Андрею, который  был очень веселым парнишкой. Он всегда находил способы убить время, и с ним невозможно было соскучиться. Вот и сегодня захотелось немого отвлечься, да и видели мы его уже давно, поэтому когда мы пришли к нему, он встретил нас радостной улыбкой. После разговоров о жизни Андрей поведал нам историю о старом доме, в котором живет призрак девочки. По приданию она расстреляла родителей, а свою няню столкнула с лестницы, и потом повесилась. Андрею очень хотелось туда сходить и посмотреть, что там сейчас происходит. Но мы не горели желанием искать неприятности на свои головы. Но бывает, что легенды иногда врут, и там нет призраков. Все таки мы решились пойти и выяснить это. Наш знакомый сбегал домой и вынес несколько фонариков, которые мы взяли с собой и отправились в путь. Дом находился не так уж и близко, поэтому, когда мы добрались до места, солнце покраснело и приготовилось «ложиться спать». А уже на подходе к дому стало понятно, что все не так уж и чисто. На секунду в одном из окон я увидел маленькую девочку, которая смотрела прямо на нас. Но это было всего лишь мгновение. Я тут же подошел к Стасу.

- Кажется, в том окне я видел призрака, но он почему-то тот исчез. Разве это возможно? – спросил я.

- Да кто его знает. Мы же обладаем другим зрением, и такие вещи от нас не могут быть скрыты. Поэтому, наша новая деятельность заставляет нас видеть во всем призраков, – улыбнулся друг.

- Согласен, но думаю стоит быть аккуратными. Мы пока еще всего не знаем! – ответил я другу. Дверь в дом была закрыта на цепь. Это говорило о том, что люди не хотят, чтобы туда ходили, поэтому пришлось залезть в ближайшее окно. Оно было просто прикрыто. Видимо, кто-то до нас здесь уже бывал. Мы забрались туда без особых усилий. Дом был очень старый, все уже покрылось паутиной. Такая обстановка нагоняла страх и ожидание чего-то зловещего.

- Давайте осмотримся, - предложил Андрей, - мы с Диманом туда, а вы в другую сторону. Он схватил Димана за плечо, и они отправились в сторону. Мы же переглянулись и направились в другую. Дом находился в большом запустении, но было понятно что раньше здесь жили богачи. На стенах висели большие портреты с изображенными на них. Скорее всего, это были прежние хозяева дома.

- Как ты думаешь, здесь и правда водятся призраки? - неожиданно спросил Стас.

- Не знаю, но здесь явно что-то нечисто, - задумчиво сказал я, -  и меня преследует чувство, как будто кто-то за нами следит, - я резко посветил фонариком вверх, но там все было чисто.

- Согласен, я тоже это чувствую. Может и правда кто-то следит, так же как и в прошлый раз… - не успел Стас договорить, как свет фонарика стал моргать, а затем совсем потух.

Недолго думая, я поднял руки и зажег два синих огонька, которые осветили все намного лучше, чем этот фонарик.

- Вот так надо было сразу сделать, - улыбнулся Стас.

- Да, вот только Андрею этого лучше не видеть! – отозвался я.

Вдруг ощущение наблюдения появилось вновь, и я кинул один огонек вверх, но там никого не оказалось. Стас толкнул меня в бок и сказал :"Нужно бы узнать как можно больше про это место!"

- Да, ты прав, но для начала стоит найти парней, а там разберемся, - ответил я.

Мы переглянулись и пошли назад. Всю дорогу нас не покидало чувство, что за нами наблюдают. Мы постоянно вертелись по сторонам, но никого так и не могли заметить.

- Может нам просто кажется все это? Работа такая, вот нам везде и представляются призраки, - предположил Стас.

- Не знаю, может конечно и так... - вдруг позади Стаса в свете луны я увидел часть лица человека.

Я не стал долго ждать и, оттолкнув Стаса немого вбок, поднял руку и прокричал:"Выходи оттуда!", но вместо призрака увидел Андрея и Димана, которые притаились для того, чтобы напугать нас.

- Вы что, совсем сдурели?! - не выдержал Стас, но похоже Андрея это только сильнее развеселило.

- А вы что, уже напугались? - улыбнулся он и посмотрел на меня, - только непонятно, зачем ты вытянул на меня свою руку?

- Да так, защищаться решил! – пробормотал я то, что первое пришло мне в голову, отчего тот еще шире улыбнулся.

- Это против призрака? Ну ты даешь! Его же голыми руками не возьмешь! - Андрей еще сильнее засмеялся, но меня это особо сильно не смутило. Я тоже очень сильно улыбнулся и добавил: «Я что- то ступил!». Мы все дружно посмеялись, а затем приняли решение выбираться из дома.

Но когда мы добрались до окна и уже собрались вылезать, я понял, что оно не было так закрыто, как должно остаться после нас.

- Похоже, после нас сюда заглядывал кто-то еще! - я остановился и стал оглядываться по сторонам, как вдруг на втором этаже раздались детские крики.

Я тут же бросился туда, но что-то совсем не хотело пускать меня. Когда я побежал по лестнице, ведущей на второй этаж, ступени подо мной превратились в зыбучий песок. Я еле успел выбраться.  В этот момент друзья подоспели на помощь.

- Теперь нам нужно вызволить людей! - радовался Андрей, - вот здорово! Мы теперь прям как спасатели!

- Здесь нет ничего классного! - резко оборвал я его, - нам нужно что-нибудь придумать.

- Что здесь думать?! Нужно спасать детей! - неожиданно сказал Диман. - Я такого не ожидал и тупо посмотрел на него, но через секунду собрался.

- А что делать с ним? - я посмотрел на Андрея, - ему по-хорошему не нужно знать о наших способностях.

- Ты прав, но другого выхода у нас нет, поэтому придется взять его с собой, – пожал плечами Стас.

- Ладно, тогда следите за ним, - затем я повернулся к Андрею, - а ты не задавай никаких вопросов, все равно ответов не будет.

Я взял друзей за руки, а Диман поспешно схватил Андрея. Через секунду мы уже стояли на втором этаже. Где нас окружала непроглядная тьма. В моих руках тут же зажглись два синих огонька, один из которых я протянул Стасу. Тот покачал головой, но я настоял на своем. Он протянул ладонь, и я положил огонек на нее. Огонек продолжал гореть, на что Стас очень сильно заулыбался, но мне уже не было до этого дела. Я развернулся и решительно направился прямиком по темному коридору, освещая его синим пламенем. Друзья неотступно следовали за мной, озираясь по сторонам в надежде увидеть что-нибудь. Но кричащих детей нигде не было видно. Я обернулся посмотреть все ли на месте, но неожиданно понял, что кто-то смотрит на меня. Резко развернувшись, я увидел девочку лет двенадцати с длинными черными волосами, в сером платье. Она смотрела на нас своими большими глазами. Мой шрам тут же стал покалывать, и я понял, что это – призрак. Недолго думая, я наставил на девочку руку, но та бесследно испарилась.

- Что здесь вообще творится! - подлетел ко мне Стас.

- Не знаю, но очень похоже, что это - воспоминание дома, - задумчиво сказал я, - и похоже это не просто так.

- Ну да, вот только воспоминания, насколько я знаю, не обладают такой силой! - возразил он, однако спорить не было времени. Андрей, который стоял позади всех, стал бледнеть, а его ноги подкашиваться.

- Парни, ему явно плохо! - закричал рядом стоявший Диман.

Мы тут же подлетели к нему и подхватили под руки.

- Может стоит его отсюда вынести? - предложил Диман.

- Идея конечно шикарная, - вздохнул я, - вы со Стасом идите отнесите его назад.

Парни кивнули головами и направились к лестнице, которая к тому времени уже стала нормальной. Похоже, дому было выгодно отпустить назад парней. Я же проводил их взглядом и направился дальше по коридору. От этой непроглядной тьмы меня спасал лишь маленький огонек, который освещал все вокруг. Но чем дальше я проходил, тем тьма становилась сильнее, и напряжение в воздухе нарастало. Стало казаться, что даже стены дрожат от страха. И вдруг вдалеке я увидел немного приоткрытую дверь. Я тут же устремился туда, открыл дверь и зашел внутрь. Посередине комнаты стоял диван, а сбоку от меня тикали старые часы. Но мое внимание привлекло не это: в самой глубине комнаты стоял силуэт то ли женщины, то ли девушки. Мой шрам стал очень сильно гореть, и я резко выбросил красную молнию. Тут же по всей комнате раздался страшный крик, а силуэт исчез. Тьма тоже немного расступилась. Я бросил огонь в угол, но ничего необычного там уже не было. Вдруг за диваном раздалось какое-то движение. Я быстро забежал за него и увидел четверых детей, которые, сжавшись, сидели на коленях.

- Так, дети, успокойтесь! - резко сказал я, но они закричали еще сильнее, - все хорошо, я пришел вас спасти!

Но тут мое сознание показало картину, что Стас стоит посередине комнаты и нечто черное нападает на него, а в голове пронесся его крик: "Диман, помоги!". Я посмотрел на детей и, поняв, что они в безопасности, побежал на помощь.

Когда же спустился вниз, то увидел, как Стас лежит в углу, а недалеко от него сидит Диман и пытается защитить его и себя. А на одной стене опять был виден тот же самый силуэт. Недолго думая, я швырнул туда один огонек. Силуэт тут же испарился, но через секунду появился в другом месте и направился к Диману. В моих глазах появилась дикая злость. Достав два, сияющих синим огнем, меча, я побежал прямо на эту тень. Со всей силы я нанес первый удар, разрубив тень пополам. Она тут же издала дикий крик, но вновь соединилась. Не став ждать ответного удара, я воткнул оба меча прямо в центр призрака. Тень наполнилась светом и разлетелась на кусочки. А через секунду я уже стоял возле друзей.

- Я думаю, она еще вернется! - сказал я и, развернувшись, кинул в каждый угол по огоньку, которые ответили всю комнату, - это даст нам небольшую защиту, а пока, Диман, прикрой нас.

Тот кивнул головой и, сев на корточки, стал молиться. В этот момент из неоткуда появился белый свет и накрыл нас, словно купол. Стас лежал без сознания, я попытался привести его в чувства, но это никак не получалось. Неожиданно Диман сзади издал странный звук. Когда я повернулся, то понял, что случилось. Впереди поднималась большая черная тень и явно готовилась к нападению. Резко встав, я поднял руки и сделал щит. Тень ответила черной струей дыма, но, ударившись о нашу защиту, струя разлетелась в стороны. Мои руки стали болеть, словно их подожгли, но я не отступал, а продолжал держать щит, периодически произнося заклинание вновь. Так продолжалось несколько минут, но вдруг тень перестала атаковать. Это был самый удачный момент для ответного удара. Я вытащил два меча и разрубил тень пополам, отчего та с диким криком исчезла. После этого я сел на пол и посмотрел на свои руки: ладони были обожжены и очень сильно болели, но тратить манну на лечение ран я не стал, потому что неизвестно, как долго еще будет продолжаться битва и, сможем ли мы вообще остаться в живых. Стас к тому времени уже пришел в себя. Мы подбежали к нему и помогли подняться на ноги.

- Нужно отсюда выбираться… - тихим голосом сказал друг.

- Как только вытащим детей, так сразу и уйдем! - уверенно сказал я, - никак нельзя их тут оставлять, неизвестно что с ними сделает этот призрак.

- Тогда не будем терять времени, вытащим их отсюда и дадим деру! - улыбнулся Стас, - ну, веди нас, герой!

Я улыбнулся и зажег два огонька. Все вместе мы побежали на второй этаж. Но когда мы забежали в комнату, детей там уже не было. Я не выдержал и громко выругался.

- Похоже, что эта тварь их уже утащила! - после этого добавил я, - нужно их найти, неизвестно что с ними может случиться.

- Да, только как бороться с этим призраком? - недоверчиво покосился на меня Диман.

- Есть одна мысль, и я думаю, что ей нужно воспользоваться, - широко улыбнулся я.

Тут же, встав посредине комнаты и оглядевшись по сторонам, я громко и четко прокричал: "Ну и где ты есть?! Выходи на бой, посмотрим, кто из нас сильнее!". Мгновенно мой шрам стал щипать, но ничего не происходило, и тогда я развернулся назад. Позади меня, поднявшись во весь рост, уже стояла черная тень и в упор смотрела на меня. Но я лишь усмехнулся и, достав два меча, набросился на нее. Призрак стал отбиваться своими черными руками. Каждый раз я наносил все новые и новые удары, но все было тщетно, призрак явно был сильнее. Тогда я бросил в тень два меча и прокричал заклятье, которое точно угодило в нее. Та яростно вскрикнула и кинула в меня тьмой. Не успев ничего сообразить, я полетел в сторону и больно ударился головой, но успел прокричать:"Парни, давай!". Недалеко появились Стас и Диман. К тому времени каждый из них уже знал, что нужно делать: Диман сел на колени и стал молится, Стас же кинул пару свитков прямо в призрака. В этот момент я прочитал заклятье, руны, которые упали на пол, засветились, а сверху опустился прозрачный колпак. Призрак стал метаться по сторонам, но никак не мог пройти ни через белый щит, ни через руны на полу. Через несколько минут подошел Стас и помог мне подняться на ноги.

- Чувак, хорошая была идея - заточить призрака под защиту! Теперь он никак не сможет выйти! – стал улыбался Стас.

- Я думаю, рано или поздно все равно сможет, но к этому времени нас уже здесь не будет, а теперь пойдемте искать этих детишек.

Так как теперь нам бояться больше было нечего, мы разделились и отправились на поиски. Стас пошел обходить верхний этаж и чердак, Диман остался рядом с призраком на первом этаже, ну а мне светило не самое лучшее, а именно – подвал. Я поднял нос и отправился навстречу сырости и паутине. Как я и предполагал, подвал оказался не самым чистым, так что, срывая большими кусками паутину, я медленно, но уверено продвигался вперед. Пол был мокрый, словно на него разлили кучу воды. А так же здесь очень сильно пахло сыростью, и все же, преступая страх, я продолжал идти вперед. Но обойдя несколько раз вдоль и поперек весь подвал, который оказался не настолько большим, как я ожидал, так и не смог найти ни следа детей. Я собрался идти назад, но вдруг передо мной появилась та самая девочка. Испугавшись, я выставил на нее руку и уже хотел прокричать заклятье, но остановился. Девочка не нападала на меня, а просто тихо стояла впереди. Заикаясь, я спросил, чего она хочет? Но та ничего не ответила, а лишь указала пальцем куда-то на стену. Продолжая держать ее на прицеле, я аккуратно подошел к стене, которая была абсолютно обычная, но вдруг осознал, что под ногами что-то не так. Я посмотрел вниз и увидел ржавое кольцо, которое было прибито к полу. «Это же люк!» - промелькнуло у меня в голове. Я резко поднял голову вверх, но девочки уже не было, так что, спокойно опустив руку, я открыл люк и полез вниз по старой лестнице. Место где я оказался, напоминало больше тюрьму, чем подвал: кругом были деревянные двери с решетками вместо окошек, на каждой двери весел большой амбарный замок. Я осмотрелся и стал бегать, вглядываясь в каждое окошко, в надежде найти детей. Они оказались заперты за одной из дверей, где, сбившись в один комок, тихо сидели и плакали. Своим заклятьем я выбил замок и, открыв дверь, зашел внутрь, затем подошел к детям и стал успокаивать их. Но неожиданно дети стали снова дрожать от страха. Я повернулся и увидел ту самую девочку. По комнате раздался приглушенный голос: "Помоги мне!". Такого я не ожидал, но однако кивнул головой. Девочка подошла ко мне и прикоснулась рукой. В этот момент в глазах все побелело, и я перенесся в неизвестное место.

- Я хочу, чтобы ты все знал… - не успев придти в себя, услышал я голос маленькой девочки. А когда зрение восстановилось, я понял, что стою все в том же помещении, но только в совсем другое время.

- Где это я? - очень злостно посмотрел я на эту девочку.

- Ты находишься в моем воспоминании, - своим тихим голосом заговорила она, - я очень хочу, чтобы ты увидел всю правду о том, что здесь происходило много лет тому назад. Только будь очень аккуратен, никто не должен тебя увидеть!

- И чего же ты хочешь от меня? - недоуменно спросил я.

Такой расклад событий меня совсем не радовал. Да и девочка, после этих слов, куда-то исчезла, поэтому, осмотревшись по сторонам, я отправился изучать дом. Везде было чисто и тихо. На первом этаже я выглянул в окно, но, несмотря на то, что на улице было темно, я смог четко разглядеть роскошный сад.

- Да, похоже раньше здесь было просто прекрасно! - тихим голосом сказал я, но в этот момент на кухне раздались шаги, и я нырнул в шкаф под лестницей. Из кухни вышла молодая девушка с подносом и быстрым шагом направилась в другую комнату. Когда она ушла, я вылез и аккуратно пошел по лестнице на второй этаж. К сожалению, это место было чем-то вроде воспоминаний одного человека, а точнее той самой девочки, поэтому магия здесь не действовала, и выбраться я тоже не знал как. Нужно было понять, что здесь происходило, и тогда я окажусь в своей реальности.

На втором этаже было безлюдно, но, когда я проходил мимо одной из комнат, за дверью послышался чей-то тихий голос. Похоже он принадлежал взрослому человеку, а именно - женщине. Я подошел ближе к двери и прижался ухом, чтобы лучше услышать разговор.

- Сиди здесь очень тихо и не зли меня, а то убью! - грубо продолжал женский голос, - и смотри, не реви мне тут! - Затем в комнате что-то упало, и я услышал шаги, которые направлялись к двери. Я резко прошел и спрятался за ближайший выступ. Через некоторое время вышла полная женщина средних лет с ярко-рыжими волосами и направилась вниз по лестнице. В этот момент я заглянул в комнату и увидел ту самую девочку. Она сидела на диване и громко плакала, только здесь она была более живая. Я повернулся назад и прижался к стене, как вдруг понял, что прямо передо мной стоит эта же девочка, только уже как призрак.

- Очень часто меня обижала няня! - заговорила она, - кажется, она очень сильно не любила детей!

- Я так и не пойму, чего ты от меня хочешь? – с недоумением спросил я.

- Ты должен увидеть все, что здесь было, - пояснила девочка.

После этих слов она опять исчезла, а я громко фыркнул и направился дальше. Пройдя до конца этажа, я здесь больше никого не увидел. Вдруг на лестнице послышались шаги, и я поспешил спрятаться. Какой-то мужчина забрал ребенка, и они пошли назад. Непонятно, что же все таки я должен такое увидеть? Вроде все было спокойно. Хотя потом я вспомнил, что девочка должна была убить всех в этом доме. Нужно было за ней проследить, поэтому я сбежал вниз по лестнице и тихонечко заглянул в кухню. Вся семья ужинала, а прислуга подносила и убирала за ними.

Так продолжалось некоторое время, затем все встали и пошли назад, а я снова спрятался в чулан и дождался, когда все разойдутся. После чего вновь отправился наверх, но, проходя мимо кухни, я подслушал разговор. Тетка, что ругалась на девочку, говорила служанкам, что сегодня они могут быть свободны. Мне это показалось очень странным, и я решил проследить за ней. Женщина шла очень медленно и уверенно, я же следовал за ней, не отставая. Но в одном месте пришлось немного притормозить - она проходила длинный зал, поэтому пройти незамеченным я не мог. Как только она зашла за угол, я тут же пошел за ней, но там уже никого не было. Женщина явно где-то укрылась, возможно в потайной комнате. Немного подождав, я решил спрятаться шкафу.

Через некоторое время нянька появилась, но я не успел увидеть откуда. В ее руках была какая-то большая и тяжелая вещь. Женщина осмотрелась и зашла в одну из дверей. Я резко подбежал и аккуратно посмотрел в замочную скважину. От увиденного у меня помутился рассудок: няня подняла ружье и два раза выстрелила в лежащих на кровати людей, затем развернулась и направилась назад. Я резко отбежал и спрятался за одной из арок. Та же направилась дальше и, пройдя некоторое расстояние, свернула в детскую комнату. Я побежал следом, но, уже подбегая, услышал крик девочки. В этот момент няня достала веревку и, закинув ее на люстру, сделала петлю, затем подняла девочку на стул и засунула ее голову в петлю. Не выдержав, я ворвался  внутрь, но было уже поздно - тело ребенка бездыханно моталось на веревке, а нянька посмотрела на меня и прокричала: «А ты вообще кто такой?!».

Поняв, что ничего больше не смогу сделать, я бросился назад. Позади было слышно, что она побежала следом. Я бросился вниз по лестнице. Женщина тоже побежала за мной, но оступилась и упала, прокатившись по всем ступеням, а у самого основания лестницы бездыханно замерла. В этот миг появилась девочка и дотронулась до меня. Все закружилось, и я упал на каменный пол. Когда же я очнулся и поднял голову, то понял, что нахожусь в настоящем времени, в том же подвале, где и был. Когда я окончательно пришел в себя, то увидел рядом девочку-призрака, которая смотрела на меня.

- Теперь ты знаешь всю правду! - пронесся ее голос вокруг, - теперь ты знаешь правду!

- Только не понимаю, что мне это дает? – спросил я, но призрак ничего мне так и не ответил, а позади меня раздались крики детей.

Девочка кивнула головой и исчезла, а я подбежал к детям и повел их наверх.

К этому времени Стас и Диман отчаянно держали щит, но защита с каждой секундой ослабевала.

- Где тебя черти носят?! - громко прокричал Стас.

- Я нашел детей! Пора отсюда выбираться! – прокричал я. Парни явно были согласны со мной, но, когда все посмотрели на окно, то увидели, как там стоит призрак девочки. Друзья удивились и замерли, но я тут же предупредил: «Все нормально, она нас не тронет!».

Дети выбежали первыми, за ними следом Стас, затем Диман. Когда я добрался до окна, то защита разрушилась, и дух, который находился внутри, вырвался. Но все же я успел выбраться наружу, окно за мной закрылось, а по всему дому раздался дикий крик.

Дети уже успели убежать, и только мы вчетвером остались возле этого зловещего дома. Стас привел в чувства Андрея, и мы повели его домой.

- Что-то ты какой-то не такой оттуда вышел… - напряженно начал Стас.

- Просто мне удалось узнать правду о том, что здесь на самом деле случилось, и теперь я очень хочу довести это дело до конца, - отдышавшись, ответил я.

- Только как ты это сделаешь? - удивился Диман.

- Я вам все расскажу, как только отведем Андрея домой.

Парни понимающе кивнули и продолжили путь. Когда же мы наконец проводили Андрея и отправились дальше, я рассказал парням о том, что было.

- Поэтому я хочу сжечь кости этой тетки! - жестко говорил я, - они скорее всего на кладбище, что недалеко от дома.

Друзья тоже поддержали мое решение. Когда мы добрались до дома, каждый из нас направился за необходимыми вещами. Я вынес немного керосина, Диман - спички, а Стас несколько пачек соли и лопату.

Найти могилу не составило особого труда: она была красиво убрана. А вот могила девочки, которая была похоронена как самоубийца, оказалась на самом краю кладбища. Мы долго не мешкали и сразу стали раскапывать могилу этой няни.

- Чувствую себя героем «Сверхъестественного»! - улыбнулся Стас.

- Теперь мы понимаем, как им дается этот труд! - стал ворчать Диман.

- Да ладно тебе причитать, это нужно сделать! - осадил я его.

Диман, хотя и очень неохотно, но все же продолжал копать дальше, так что очень скоро мы открыли деревянный гроб и, засыпав останки, подожгли.

- Ты думаешь, это поможет? - тихо спросил Стас.

- Я очень на это надеюсь! - вздохнул я, - но после нужно будет проверить!

Пятница тринадцатое

Как мы и думали, все встало на свои места: после сожжения костей злого призрака он испарился, как и дух девочки, которая наконец успокоилась и покинула это мир. Мы же тем временем немного выспались и были готовы к новым приключениям, но как назло их не было.

Я проводил время, сидя за компом, и пытался найти что-нибудь интересное в интернете. Стас тоже искал новые символы, Диман же изучал уроки. Он знал, что для него на первом месте, и именно к этому стремился.

- Диман, здорово! - раздался звонок от моего святого друга, который меня очень сильно удивил - есть предложение: сходить на день рождения к одному моему другу. Делать особо нечего, так что может сходим, а заодно и немого проветримся?

- Это можно. А Стаса тоже позовешь? – поинтересовался я.

- Конечно, я сейчас ему позвоню! – ответил друг.

- Тогда договорились! – сказал я и положил трубку.

После стольких приключений нам  действительно следовало немного пожить нормальной жизнью.

Стаса особо уговаривать не пришлось, поэтому, купив подарок, в назначенное время мы отправились на праздник.

- Ну вот, наконец-то оторвемся по-человечески! - радовался Стас. Мы тоже его поддерживали.

А когда  наконец добрались до места, то оказалось, что чувак живет в новой девятиэтажке, которую недавно построили. Как оказалось, пацан был явно не из бедных и мог позволить себе многое. Поднимаясь на лифте, мы разглядывали каждый кусочек подъезда, но неожиданно мне показалось, что из-под дома раздалось множество криков, но только одномоментно. Я тут же прислушался, но второй раз этого не было, поэтому, подумав, что мне все это показалось, я продолжил веселиться дальше.

Гости явно ждали только нас, так как мы сильно опаздывали, что было для нас характерно, но когда мы появились, все радушно приняли нас. Расположившись, и подарив подарки, мы начали праздновать. Кроме нас было еще несколько парней и девушек.

В общем, весь вечер мы отрывались на полную катушку, хотя и было несколько странностей, но никто на них не обращал внимания.

А ближе к полуночи все стали расходиться по домам, но Диман все никак не мог наговориться, и поэтому мы сильно задержались. Вдруг, неожиданно для всех нас, люстра закачалась в разные стороны, а я увидел, как нечто белое промелькнуло мимо. Мы дружно переглянулись, но хозяин поспешил нас успокоить.

- Не пугайтесь, у нас здесь часто такое происходит, - сказал он и тем самым подтвердил наши предположения о том, что здесь что-то нечисто.

- Слушай, - обратился я к нему, - а еще что-нибудь в  таком духе бывает? – спросил я.

Парень явно не ожидал такого вопроса и немного растерялся.

- Ну, шторка шевелится и люстра качается, а еще, однажды, бокал упал сам по себе. Но это все очень просто можно объяснить! – ответил парень на мой вопрос.

- Ну, в общем он прав! - неожиданно сказал Стас и посмотрел на меня, показав, что к чему, и я замолчал, - и вообще, может не стоит обращать внимание на всякие мелочи!

- Давай еще немого чаю глотнем и пойдем домой! - поддержал я Стаса.

Парень тут же вскочил и побежал на кухню, Диман за ним следом, наверное решив помочь, что было нам на руку.

- Похоже, опять призраки! - тяжело вздохнул Стас, - никакого спокойствия нет.

- Согласен, только вот что с чуваком будем делать? У тебя есть какой-нибудь свиток защиты?

Стас кивнул головой и достал из кармана листок бумаги, а затем нырнул под стол и стал там копошиться. В этот момент зашли парни.

Хозяин пристально уставился на торчащую из-под стола часть тела Стаса, а затем недоуменно посмотрел на меня.

- Он просто ложку уронил, - улыбнулся я, - вот  теперь никак не может найти.

Парень улыбнулся и подошел к нему поближе. В этот момент я схватил свою ложку, залез под стол и прокричал: "Вот и она!". В общем, все обошлось. Мы допили чай, попрощались с именинником и пошли домой.

- Думаешь, у него там все очень серьезно? - по дороге спросил Стас, - или это просто случайность? Хотя, если честно, я думаю, что все это неспроста.

- Согласен, наверняка там есть злой дух или что-то похожее. Думаю, что очень скоро мы об этом узнаем! – ответил я.

Я оказался прав. Не прошло и нескольких дней, как Диман прибежал ко мне и рассказал, что ему позвонил тот друг и попросил придти с нами.

- Он говорит, что дома произошла куча странных событий, и он теперь не знает, что делать! - воодушевленно и очень громко цитировал Диман, на что его постоянно приходилось приглушать.

- Ну раз просил, значит сходим! - успокоил я его, но тот явно решил, что мы ему что-то недоговариваем, и стал расспрашивать, что мы знаем такого, чего не знает он. Вот тогда и пришлось ему все рассказать, но Диман как обычно еще больше обиделся и стал ворчать. Так что, приложив немыслимое количество усилий, я смог его успокоить, после чего мы зашли за Стасом и отправились помогать несчастному.

К тому времени парень ждал нас с большим нетерпением и, не дав нам даже снять куртки, начал свой рассказ.

- Вы просто не представляете, что вчера случилось! Это невозможно объяснить! - размахивал он руками в разные стороны и частично задевал Димана, который вдавился в стену, - в общем, я лег спать как обычно, но ночью вдруг проснулся от того, что на меня кто-то смотрит. Я почувствовал это. Когда же поднял голову, то увидел черную тень, а та как бросится на меня! Я уже подумал, что мне пришел конец!

- И что же случилось дальше? - пройдя немного в бок, спросил Диман.

- Фигура, не долетев до меня, во что-то врезалась и с диким криком исчезла. После такого я просто не могу нормально спать, вот и подумал, может вы что-нибудь знаете об этом? – с беспокойством спросил он.

- Да, кое-какие знания у нас имеются, и мы постараемся помочь! - пробубнил Диман, проходя дальше.

- Ух ты! - воскликнул парень, - а меня научите?

Мы со Стасом переглянулись и схватились за головы. Диман как обычно ляпнет что-нибудь, а нам потом расхлебывай за ним кашу.

- Диман немного преувеличивает, не так уж много мы знаем! - оправдался я за всех. Парень немного расстроился, но все же провел нас в комнату. Мы намекнули, что нужно бы чаю попить, чтобы мозговая деятельность усилилась. Парень оказался понятливым и тут же убежал на кухню. Как только он исчез, мы со Стасом одновременно бросились под ковер. Листок, что лежал под ним, был пуст. Стас достал из кармана другой и положил  взамен старого.

- Похоже, призрак все таки здесь побывал… - задумчиво сказал я.

- Нужно защитить парнишку. Только вот как это сделать? Да еще без его ведома… - вздохнул Стас.

- Есть предложение! - улыбнулся я. - пока мы с Диманом будем его отвлекать, ты поставишь защиту на его дверь!

- Ты думаешь, что призраки приходят оттуда? Есть же много других способов проникнуть в комнату.

- Да, но когда мы здесь были, то призрака не чувствовали! И обычно ставят защиту на дверь, такт как именно она защищает живущих внутри.

Стас недовольно покачал головой, но все же согласился, а Диман стоял, вообще ничего не понимая. Через некоторое время пришел парень и угостил нас чаем.

- Я думаю, нам нужно осмотреть всю квартиру, может что-нибудь и найдем! - предложил я.

Все были согласны. Стас пошел с Диманом к входной двери, а я с нашим новым другом направился в спальню, где мы стали осматривать каждый сантиметр.

- Скажи, а что мы пытаемся здесь найти? – спросил парнишка.

- Пока еще не знаю, - не отвлекаясь, ответил я, - скажу лишь, что это должны быть следы призрака.

Парень тупо посмотрел на меня и стал искать дальше. Он продолжал поиски все с тем же видом, что приводило меня в состояние смеха, но я отчаянно сдерживал себя. Вдруг моя рука коснулась чего-то холодного и липкого. Это была жидкость черного цвета, в небольшом количестве лежавшая возле плинтуса. Достав из кармана носовой платок, я стер ее всю, и убрав назад, продолжил искать что-нибудь еще. Хотя остальное было уже фикцией, так как я нашел именно то, что нужно, и теперь думал, как перестать искать.

Но мне повезло: через несколько минут в комнату зашли парни и сказали, что ничего не нашли. Я сделал гримасу, что не особо доволен. После мы еще немного посмотрели и пошли домой, где по пути я показал свою находку.

- Есть предложение, что это такое? - задумчиво проговорил Стас, вглядываясь в эту жидкость.

- Мне кажется, что это - эктоплазма... - не успел договорить я, как меня перебили.

- Ага, точно! Это прям как в «Сверхъестественном», когда они боролись с призраком великого убийцы! - улыбнулся Стас, - ты думаешь, что призрак также ходит по всему дому?

- Похоже, что это далеко не доброе приведение! Нужно найти как можно больше данных об этом доме – отозвался я.

Парни были согласны, ведь никаких других предложений у них не было, поэтому уже на следующий день мы отправились в нашу любимую библиотеку. Но как оказалось, в библиотеке нет никаких данных. Все, что было написано, это только, что дом был построен несколько лет назад по современной технологии. При этом он был нестандартный, а именно, восьмиподъездный. Так же история этого места особо ничем не выделялась, кроме того, что раньше на этом месте стоял дом и там жила какая-то старушка. Зато вот история этой самой бабушки говорит о том, что умерла она загадочно. Многие обстоятельства смерти противоречили друг другу.

- Я думаю, что ей помогли умереть! - показав мне газету сказал Стас, -  участок земли, на котором стоял ее домик, очень дорого стоил.

- Согласен, - прочитав, ответил я, - нужно узнать кого именно привлекло это место. Стас, загляни более глубоко в историю этой земли, а я пока узнаю, кто был хозяином стройки.

Стас довольно кивнул головой и отправился в другую часть библиотеки, а я продолжил поиск в газетах. Мне удалось найти кое-что интересное, поэтому, тут же взяв несколько нужных бумаг, я побежал к другу.

- Смотри, какой послужной список у хозяина стройки, - я положил на стол несколько разных бумаг рядом со Стасом и стал объяснять, - занимался оккультизмом, несколько раз был замечен в обрядах с жертвоприношением,  состоит в нескольких сектах, и что самое интересное - он там не последний человек. Несколько лет назад сам основывал секту, но по стечению обстоятельств она была закрыта.

- Да, с местом тоже не все чисто, - посмотрел Стас и, достав книгу, положил ее передо мной, -  историческая справка говорит о том, что раньше здесь проводились обряды, среди шаманов это место почиталось. Считалось, что здесь стирались грани между мирами.

Мы посмотрели друг на друга и, тяжело вздохнув, направились рассказать все Диману. Тот как обычно сидел и зубрил уроки, но нам все же удалось его оторвать от этого важного занятия.

Друг был недоволен, но после услышанного задумался. Нам стало понятно, что его это очень сильно заинтересовало.

- Диман, ты должен кое-что сделать, - тот удивленно посмотрел на меня, - уговори своего друга, чтобы можно было остаться у него с ночевкой, но чтобы все это было без родителей.

- Ты хочешь осмотреть квартиру? - понял мою задумку Стас

- Да, я очень надеюсь увидеть этого призрака. Нужно изучить магию третьего уровня и немного потренироваться.

Так мы и поступили. В этот же день Диман отправился к своему другу и уговорил его, так что через несколько дней мы уже могли отправляться на охоту. Но самым сложным было уговорить своих предков, чтобы они позволили нам уйти на ночь. После долгих уговоров мать все таки сдалась и согласилась. А через некоторое время позвонил Стас.

- Я уговорил! - радостно сказал он, - как думаешь, мы сможем одолеть этого призрака?

- Надеюсь, ты только почитай нужный уровень магии и срисуй оттуда несколько полезных символов – ответил я

- Ты же знаешь, я не маг! - резко возразил он

- Да, ты не маг, но я то маг, так что по этому поводу не беспокойся! - гордо ответил я.

Позже вечером позвонил Диман и объяснил, что мать его не пускает. Для нас это была не новость - у него постоянно были проблемы с этим, поэтому нужно было идти к нему на помощь.

- Она говорит, что я еще мал чтобы ночевать не дома! - стал жаловаться Диман. У него не было отца, и мать воспитывала его одна, можно сказать посвящала всю себя ему, и ставила кучу запретов, в том числе и ночевка дома, в то время как Диману было уже семнадцать лет.

- Да, именно так она и думает, и похоже, что это будет еще очень долго!

Мать Димана заботилась о нем, как о грудном ребенке, не замечая, что тот уже давно вырос. Но теперь у нас появились новые способности, поэтому нужно было решить эту проблему, вот мы и приступили. Весь следующий час был убит на уговоры, которые к нашему счастью увенчались успехом, и Диман оказался свободен.

Александр, а именно так звали этого парня, радушно принял нас и разместил каждого в свою комнату. Мне досталась самая большая, с плазменным теликом. Друзья позавидовали, но ничего не сказали, хотя по их глазам это было видно. Но насладиться уютом особо не удалось, пришлось лечь пораньше, чтобы дождаться призрака. Я повернулся к стене и стал ждать. Но ничего не происходило, а сон все сильнее и сильнее охватывал меня.

Мне снилось, как мы гуляем с друзьями, а рядом со мной идет Катя и обнимает меня. Неожиданно моя рука заболела, и я схватился за нее. Шрам горел, и я почувствовал на себе тяжелый взгляд, отчего резко развернулся назад. Там стояла черная фигура призрака и смотрела на меня.

- А вот и ты! - улыбнулся я во весь рот.

Фигура тут же приняла человеческий облик и заговорила.

- Адский охотник собственной персоной, да еще вставший на светлую сторону, - призрак засмеялся очень сильно, казалось, что стены зашатались, - теперь ты уже не выйдешь от сюда живым.

- Ну конечно! - вскрикнул я и, спрыгнув с кровати, навел руку на ковер и прокричал заклятье. В этот момент из воздуха появились зеленые цепи и сковали призрака по рукам и ногам, а я посмотрел на него и добавил, - думал я приду неподготовленным?

Через несколько секунд в комнату забежали все три парня, Диман и Стас тут же уставились на призрака, а вот третий парень посмотрел на меня, ничего не понимая.

- Что… Что вы видите? - стал волноваться Санек.

Я повернулся к нему и сказал, что он пока не может видеть то, что видим мы, после чего попросил его уйти ненадолго из комнаты. Тот явно был недоволен, но покорно вышел.

- Ну, что теперь ты расскажешь? - повернулся я к призраку, но тот лишь ухмыльнулся.

- Посмотрим, как ты сейчас заговоришь, - Стас достал из кармана свиток и, развернув его, прочитал первую строку. Призрака тут же затрясло.

- А теперь то мы поговорим? Или ты хочешь продолжения? - грозно посмотрел я, но призрак ничего не ответил. Я кивнул Стасу головой, и тот продолжил читать. Призрака начало швырять в разные стороны, и он корчился от боли, а по комнате стал гулять ветер. Через секунду призрак взмолился, и Стас замер.

- Ну так что, будем играть дальше или начнем отвечать? - настойчиво спросил я.

- Спрашивай, что хочешь, - упавшим голосом заговорил тот. В этот момент было видно, что призрак полностью готов ответить на все вопросы.

- Хорошо, тогда начнем! - грозно начал я допрос, - кто ты такой и чего тебе здесь нужно?

Но неожиданно по комнате пролетел холодный ветер, и призрак, громко закричав, растворился в воздухе.

- Интересно, куда это он делся? - недоуменно спросил Диман, но не его одного волновал этот вопрос. Мы тоже ничего не понимали. Не успели мы опомниться, как в комнату забежал Санек и уставился на нас, как на призраков.

- Парни, что это было? - выдавил он из себя.

- Мы изгнали твоего призрака раз и навсегда! - гордо сказал я.

Парень явно был очень сильно рад таким событиям. Поэтому мы решили, что дело завершено, и отправились по домам. А уже дома, стоило мне коснуться подушки, как разум сразу отключился, и как оказалось, на очень длительное время. На следующий день, проснувшись и позавтракав, я отправился к Стасу. Тот тоже  явно не очень давно проснулся и смотрел на меня заспанными глазами. Именно поэтому мне самому пришлось приготовить чай и подать на стол.

- Я до сих пор в шоке, - начал говорить Стас, поедая сушки, - оказывается, магия третьего уровня доступна и нам! А это значит, что мы можем столько сделать нового и будем намного сильнее!

- Да, но для этого желательно побольше тренировок себе устроить! - осадил я его, - может сегодня соберемся?

- Давай только не сегодня, - тяжело вздохнул он, - мне надо еще уроки сделать.

В этот момент я вспомнил что тоже должен отчитаться минимум как двум преподам. Это дело нельзя было затягивать, поэтому, допив чай, я тут же побежал домой и стал готовиться к предстоящим зачетам.

Следующий день не предвещал ничего хорошего: я прочитал все, что нужно, вот только запомнить так почти ничего и не смог. Преподаватели тоже были не в настроении и смотрели на меня подозрительным взглядом. В этот день казалось, что все идет против меня - преподаватели были требовательные, списать было нельзя, да и не у кого, и вдобавок, билет достался не самый лучший. Так что, почесав затылок, я отправился на последнюю парту и стал готовится. От чего сидел задумавшись и не заметил, как мой шрам стал покалывать. Когда я наконец это понял, то он уже горел. Но оглядевшись по сторонам, ничего не увидел. Моя голова по-прежнему была забита вопросами, но что-то меня смутило. Я резко поднял голову и понял, что именно.

Люди вокруг меня застыли, все звуки исчезли. Казалось, что время вокруг меня остановилось. Я осмотрелся по сторонам, прогулялся по аудитории и понял, что так и есть - именно время остановилась. Непонятно было, почему это произошло. Выйдя в коридор, я стал искать причину. Но все было нормально, мое зрение охотника не выдавало ничего необычного. Может это я так повлиял на время, попросту остановив его? Но неожиданно мой шрам стал гореть еще сильнее. Это явно показывало, что здесь есть еще кто-то лишний. Я стал оглядываться по сторонам, и вдруг в одном из окон увидел человека. Но это был не просто человек, и даже не просто охотник. Его силы явно не укладывались в обычные рамки. Я бросился на улицу, но к тому времени его там уже не было. Однако сюрпризы на этом не закончились: время снова стало идти, а я то был не в кабинете, так что пришлось поспешить назад.

Когда я постучал в дверь и огласил о своем приходе, преподаватели очень сильно опешили, но все же пустили назад в кабинет, но стали коситься на меня, как на врага народа.

Немыслимыми усилиями я  все таки сдал этот экзамен и с чистой душой отправился домой. Но добраться до дома я так и не смог. Позвонил Диман и сообщил о том, что проблема вернулась назад. Так что пришлось бежать к нему, где меня уже ждал и Стас.

- У нас опять проблема! – волнуясь, заговорил Диман, - звонил Санек и сказал, что снова наткнулся на призрака.

- Это невозможно! - воскликнул Стас, - мы же его изгнали!

- Может и не изгнали, - задумчиво сказал я, - все прошло не совсем так, как мы планировали, вот он и остался.

- Да нет! - резко возразил Диман, - в том то и дело, что в его квартире больше никто не появлялся, а он встретил призрака на площадке, да и еще неизвестно тот ли это призрак или какой-нибудь другой! После услышанного мы удивленно переглянулись.

- Получается, он там не один! - удивился еще больше Стас.

- Да, все это очень сомнительно, призраки не меняют своего места, - сделал вывод я, - но думаю, что стоит сходить и проверить что к чему, вдруг узнаем что-нибудь новое.

Так и поступили. Не став дожидаться следующего дня, мы отправились на встречу новым приключениям, по пути обсуждая, где может находиться тело призрака или же само место убийства.

- Кстати, я совсем забыл! - вскрикнул Диман, - Санек сказал, что видел этого человека раньше, он жил где-то в этом подъезде.

- Тогда пусть узнает, что именно с ним случилось, и где это произошло, - распорядился я, - а мы пока что сходим в подвал.

- Я уже ему об этом сказал, - гордо ответил Диман, - и он обещал все разузнать.

Мы со Стасом переглянулись и, похвалив нашего "золотого" друга, направились в подвал. Я зажег свой огонек, Стас достал свои руны, а Диман начал причитать, как здесь грязно. В общем, мы были готовы.

Пути подвала петляли в разные стороны, поэтому несколько раз мы попадали в тупик. Из-за этого приходилось возвращаться назад и  проверять другой ход.

- Слушай, Диман, есть же заклятье, которое покажет нужное направление, - после очередного тупика Стас достал свиток и протянул его мне, - ведь теперь мы можем пользоваться заклятьями большего уровня.

Заклятье называлось "Ариадне филум" и было способно показать путь, который хочет человек.

- Заклятье прикольное, одно плохо - я не знаю, что именно нам нужно искать. - сказал я, на что Стас пожал плечами.

- Все же стоит попробовать, - добавил он.

Друг был прав, поэтому, свернув руну, я сосредоточился и представил место убийства, после чего крикнул заклятье. В этот момент от меня отлетела желтая сияющая линия и, пролетев несколько метров, исчезла.

- Кажется не работает, - спустя минуту, сказал Стас.

- Может просто не получилось? - добавил Диман, - давай попробуем еще разочек...

Но не успел он закончить свою фразу, как рядом с нами появился человек не высокого роста, плотного телосложения. Он очень грозно посмотрел на нас.

- Вы чего здесь делаете? - начал тот.

- Да так, ничего, просто зашли - растерялись мы.

Его глаза загорелись, словно адским пламенем. Я тут же наставил на него руку, но демон повел себя очень странно: стал смеяться и показывать на меня пальцем.

- Чего ты смеешься?! - удивленно выдавил я из себя, - я знаю, кто ты, можешь не прикидываться.

Демон тут же изменил своё лицо и бросил в меня заклятье, но мой щит уже был наготове. Заклятье отлетело в сторону, а в него полетело уже мое, которое отбросило того назад. В этот момент подбежал Стас и бросил на него свиток. Демон закричал, но не смог даже подвинуться на месте. Его тело было словно сковано невидимыми цепями.

- А теперь, я думаю, его нужно изгнать! - улыбнулся я, посмотрев на друзей. Те радостно поддержали меня, но демон неожиданно засмеялся.

- Ты не сможешь! У тебя нет власти! - шипящим голосом сказал он.

- У меня конечно нет, а вот у него – есть, - я показал на нашего святого друга, - Диман, начинай!

Тот подошел к демону и стал молиться, а затем выставил руку вперед и что-то произнес. В этот момент демон вспыхнул красным пламенем и растворился в воздухе.

- А наш избранный - специалист своего дела! - я подмигнул Стасу и тот рассмеялся, а вот Диман на нас покосился, явно не оценив шутку.

- Давайте лучше пойдем искать дальше! - стал ворчать он.

- Давайте, - поддержал Стас, - нужно поскорее с этим управиться, а то уже скоро стемнеет.

Коридоры петляли в разные стороны, и большинство из них не имели выхода. Время неумолимо шло вперед. Все что мы находили – это только пустые стены и тупики. Но, пройдя по одному из коридоров, мы попали в странную комнату, в которой не было ни окон, ни дверей. Но здесь  стояла кирпичная стена, а в ней находилась дверь. Я подошел и дернул за ручку. Дверь была заперта.

- Странно! - удивился я, - непонятно, что это такое, и зачем оно здесь нужно?

- Похоже, здесь что-то планируется. Нужно как-нибудь пометить это место, - Стас достал из кармана листок бумаги и стал переносить рисунок на стену, - это символ, который поможет нам найти потом это место, - пояснил он. Но как только его рука перестала чертить, мел осыпался на пол.

- Теперь все становится еще интереснее! - задумался я, - кажется, без магии здесь не обошлось.

- Кто-то или что-то не хочет, чтобы это место нашли, - поддержал Стас, - зрение охотников нам помогло. Похоже, что обычные люди вообще этого не видят.

- Нужно найти способ его пометить, а раз нельзя сделать это магией, то сделаем по простому, - я улыбнулся и, достав из кармана монетку, положил ее в дальний угол, - теперь заклятье поиска покажет, где она находится.

После чего с чистой совестью мы отправились к Саньку, который очень нетерпеливо ждал нас.

Однако не успели мы зайти, как он стал рассказывать, что смог узнать. Он говорил так быстро, что мы не могли ничего разобрать. Но смысл оказался следующим: человек, призрак которого тот видел, умер совсем недавно, а жил он в этом подъезде. Такой ход событий был совсем не ясен, призраки не меняют своего места, и если верить Саньку, он был в своей квартире, а это совсем не клеилось сюда.

- Кажется, у нас серьезные проблемы! - прошептал Стас мне на ухо, и я кивнул головой.

Все было серьезнее, чем мы думали, поэтому, не став долго задерживаться, мы убежали проводить расследование. Нужно было узнать, кто и когда здесь последний раз умер и при каких обстоятельствах. У Стаса дядька работал в одном из ритуальных агентств, поэтому через него мы могли узнать все необходимое. Выяснилось, что за последний месяц в доме умерло трое, причем каждый по-разному. Но странным было не только это: в течение ближайшего года было еще три смерти, но они никак не были связаны друг с другом, не считая места.

- Итого: получаем шесть смертей. Это явно не к добру! - загадочно заговорил Диман

- Да, и что самое интересное - все эти люди умерли по-разному - продолжил Стас.

- Но, что самое главное - они не просто разные, - я тут же встал со стула и стал искать книгу, - все эти смерти похожи на смертные грехи. Вот, смотрите: шесть людей символизируют шесть смертных грехов, они обращаются в призраков и служат для вызова демона, который будет подчинятся вызвавшему.

- Это похоже на джина, только не из бутылки, а из ада! - подшутил Стас.

- Ага, и все заклятья будут со смертями! - добавил я, и мы, засмеявшись, хлопнули ладонями.

- Когда он появится, нам будет совсем не до смеха! - стал бубнить Диман. И он был  прав, как только вылетит джин, дело будет плохо.

- Насколько я понимаю, разрушить место нельзя и убить затеявшего все это безобразие - тоже нельзя. Тогда остается только одно - сорвать ритуал – высказался я.

- Да, похоже это единственный выход. Проблема только в том, что мы не знаем с кем столкнемся! - выпалил Диман

- Если у тебя есть предложение получше, то можешь его озвучить! - осадил его Стас.

Лучше предложения не оказалось, поэтому, решив подготовиться, мы разошлись по домам. Я решил найти более полное описание этого ритуала. Всю ночь я просидел за книгой и так и не смог выспаться,

А весь следующий день, сидя на лекциях, я никак не мог перестать думать о том, что нас может ожидать, и самое главное – когда. Я настолько ушел в свои мысли, что не увидел, как ко мне подошла Аня.

- Ты чего такой загруженный? - удивленно посмотрела она на меня.

- Он готовится к пятнице! - ответила за меня только что вошедшая Катя.

- Да?! - удивился я ничуть не меньше стоявшей рядом Ани, - интересно, и что же будет в пятницу?

- Как что?! - воскликнула она - тринадцатое число! Вы только представьте: пятница тринадцатое! Это же просто супер!

- Ага… - зевая, сказал я и лег на парту, но через секунду зашла преподаватель и пришлось слушать лекцию, которая была очень скучной. Без большого желания, я все же стал писать, как вдруг меня осенило. Точно, пятница тринадцатое! Как раз именно это нам и нужно. Все такие события происходят в этот день, так как параллельные миры очень тесно граничат друг с другом. Конечно стопроцентной уверенности не было, но и другого варианта тоже, поэтому, дождавшись окончания пары, я тут же побежал к Стасу и рассказал ему об этом. Тот как обычно сидел за компом, а рядом лежала гора тетрадок и учебников. Таким образом друг изучал уроки, хотя, как он говорил сам, это для того, чтобы не перегружать свой мозг ненужной информацией.

- Похоже, я знаю дату, когда будет ритуал! - сходу начал говорить я, улыбаясь во весь рот.

Друг, явно не ожидавший такого, замер на месте, но через секунду, опомнившись, все так же молча предложил сесть.

- В общем, на этой неделе будет пятница тринадцатое, я так думаю, что именно этого дня мы и ждем, - все так же улыбаясь, говорил я.

- Самое интересное, как ты это узнал? – спросил с недоумением Стас, - не просто же ты искал в календаре?

- Узнал чисто случайно, Катька из меда сказала – ответил я другу.

- Ну, чувак, уж от кого не ожидали, так это от нее! - рассмеялся Стас.

Катька никогда не отличалась особой интеллектуальностью, и поэтому даже предположить, что она даст подсказку, было просто нереально. И все же ответ был найден. Неважно, насколько правильный он был, другого варианта все равно не было. Вот мы и договорились пойти туда в десять вечера. Теперь задачей номер один было уговорить Димана, который сидел за уроками. Тот как обычно закопался в книжках и что-то «ботанил». Повезло, что нас пустила его маман, которая совсем не хотела, чтобы мы мешали.

- Ботаникам привет! - улыбнулся Стас, пройдя в комнату.

- Я хоть что-то учу, в отличие от некоторых! Как вас еще не отчислили, - стал он читать нам лекцию.

- Ладно тебе! - остановил я его, - у нас есть новости: нам пора на охоту,- приходилось говорить достаточно тихо, иначе его мать могла услышать что-нибудь лишнее.

Тот насупился, но через секунду задумался, порылся в куче тетрадок и сказал, что выйдет часа через два. Поэтому мы довольные отправились к Стасу, где через обещанное время появился и Диман.

После этого мы все оставшееся время посвятили изучению новой магии. Мы рисовали руны и пытались найти хоть какое-нибудь описание ритуала, но все было тщетно. Книги по черной магии тоже не помогали. Складывалось впечатление, что это очень старый и очень кровавый обряд.

В один из очередных дней, который проходил в библиотеке, нам позвонил Санек и попросил срочно встретиться. Когда мы подошли, то поняли, что все очень плохо. Тот был крайне обеспокоен и, очень сильно нервничая, попросил нас отойти в сторону.

Говорил Санек очень взволнованно и частенько заикался, но все же рассказ его был неутешителен. В его поезде живет девушка, которая, как выяснилось, пропала вчера вечером, и, что самое интересное - она просто не добралась до квартиры.

- Интересен лишь тот момент, откуда ты знаешь, что она заходила в подъезд? - философски спросил Диман. От чего санек немного замялся но все же ответил.

- Дело в том, что это - моя девушка! - мы переглянулись и хитро улыбнулись, - я провожал ее, и она стала подниматься, ведь она живет на два этажа выше меня.

- Ты точно уверен, что никого там больше не было? - уточнил я

- Да, точно. Мы были одни, иначе я бы услышал. Но родители утверждают, что она даже не приходила. Не могла же она испариться!

- Да, это уж точно! - я повернулся к парням, - кажется, она будет нужна для ритуала!

- Для какого еще ритуала?! - закричал Санек - что это еще за ритуал?!

- Так! - перебил я его, - я думаю, нужно осмотреть место, и как можно скорее.

Ждать было некогда, поэтому мы тут же направились на место преступления.

- А что вы хотите там найти? - негодовал Санек

- Пока еще не знаю, но как найду, скажу! - улыбнулся я и продолжил идти дальше.

Дом и до этого вызывал у нас подозрение, но вот теперь мы уже были уверены в том, что здесь происходят странные вещи. В подъезде горели хорошие лампочки, но даже при их свете все было очень темно. Тьма явно была создана магически. Мы осматривали каждый сантиметр в надежде найти хоть что-нибудь. Дом был высоким, девятиэтажным. Девушка жила на седьмом этаже, так что нужно было проверить все, поэтому пришлось разделиться. Времени оставалось немного, да и кто знал, что там с ней.

- Парни, я кажется нашел! - закричал Стас, который обследовавший  верхние этажи. Мы тут же побежали на его крик.

Он показал на серо-желтое пятно, которое находилось рядом с окном, этажом выше нашего друга. Я подошел и потрогал это пятно.

- Похоже на серу! - вздохнул я

- Интересно, причем тут демоны? Какое отношение они имеют к этому дому? - забормотал Диман.

- Это ни есть хорошо, - добавил Стас, - насколько я понимаю, они тоже часть ритуала!

- Да, или, что еще хуже - его основатели! - добавил я - и все же, один момент не стыкуется: в нашем ритуале не должно быть никаких жертв.

- Это да. Похоже, мы прогадали с ритуалом, - вздохнул Стас, - вот только времени искать снова у нас нет. Так еще и до начало осталось всего несколько часов.

- Вы мне можете объяснить, что еще за ритуал такой?! И причем моя девушка?! - стал кричать Санек, но никто не обратил на него никакого внимания. Мы пытались понять, что же делать дальше.

- Вы понимаете, что у нас нет другого выхода, - я посмотрел на своих друзей, - нам придется идти, и пускай Бог нам поможет. Каждый должен собрать все самое необходимое.

- Не знаю, куда вы собираетесь, но я иду с вами! - резко сказал наш новый друг.

- Нет! Ты должен быть дома и ждать нас до завтрашнего утра, после чего получишь все объяснения! - решительным голосом ответил я и, повернувшись к друзьям добавил, - а теперь по домам. Встречаемся у Стаса в условленное время. Друзья кивнули, и мы направились по домам, оставив Санька одного.

Через один час мы встретились у Стаса, как и было задумано. Выпив по чашечке чая, мы отправились на охоту. На улице к тому времени уже стемнело, и поэтому пришлось зажечь маленький огонек. Вход в подвал был открыт, поэтому, без труда спустившись вниз, я взял у Стаса руну и прокричал заклятье. Из моих рук тут же вылетела серебристая ленточка и улетела куда-то вперед. Мы быстро переглянулись и направились по ней. Уже подбегая к нашей двери, я услышал позади нас шаги. Недолго думая, я остановился и, направив руку вдаль, прокричал заклятье. Красная молния поразила некого человека и тот упал. Мы тут же ринулись туда, где обнаружили лежащего на полу Санька.

- Ты чего здесь делаешь?! - удивленно прокричали мы в один голос.

- Мы же сказали сидеть дома и никуда не выходить! - я протянул ему руку и помог подняться, - как ты вообще нас поймал?

- Я ждал, когда вы придете. Ты же там сказал, что вы вернетесь! Да и как я могу сидеть на месте, когда моя девушка не пойми где! - стал оправдываться наш нежданный спутник.

- Ты не обижайся, но мы не можем тебя взять с собой! - заговорил Диман - тут не безопасно!

- Да мне все равно! - запротестовал тот, но неожиданно мой шрам заколол и Стас, дернув меня за плечо, показал вперед.

К нам приближались двое громил с хвостами и рогами. Это явно были не люди.

- Кажется, у нас проблемы! - сглотнул Стас

- Надо куда-нибудь деть Санька - заговорил Диман.

- Теперь уже поздно. Пусть стоит позади нас и не высовывается, - сказал я и, повернувшись лицом к демонам добавил, - а вас то, девочки, мы и ждем!

- Можешь дерзить сколько хочешь, но разрушить проход ты не сможешь! - шипящим голосом заговорил один из пришедших демонов.

- И кто же из вас меня первый остановит? - засмеялся я.

Демонов похоже это очень сильно обидело, и тот, что был справа, набросился на меня, отчего я отлетел в сторону. В этот момент Стас бросил мне руну, а Диман сделал яркий свет, который ослепил демонов и заставил их отойти. Я схватил руну и бросил проклятье в одного из них, тот полетел в сторону и следом за ним руна от Стаса. Демон закричал, но в этот момент другой поднял руку, и оттуда полетела красная молния. Я тут же прыгнул в сторону, и та даже не коснулась меня, а я успел кинуть в обратную свое проклятье. В этот же момент Стас бросил на него еще одну руну, которая, прикоснувшись к телу демона, загорелась сиреневым цветом. Диман в этот момент подошел к ним и произвел ритуал изгнания.

- Обалдеть расклад! - удивленно сказал я, - что-то не припомню, чтобы одержимые могли швыряться проклятьями!

- Ага, похоже - это новый уровень демонов, - отозвался Диман.

Оказывается, проклятье, что летело в меня, попало в Санька, и тот, потеряв сознание, упал на пол.

- Ну почему нельзя было просто нас послушать и остаться дома! - выругался я, - ладно, Стас, дай мне руну перемещения, я отнесу его домой.

Друг протянул мне руну и, взяв Санька за руку, я переместился вместе с ним к нему домой, затем аккуратно положив его на кровать, я вернулся назад.

- Теперь нужно поторопиться, иначе мы опоздаем! - сказав это, я побежал вперед, а друзья последовали за мной.

Коридоры впереди меня петляли в разные стороны, а время неумолимо шло вперед. Мы бежали из последних сил, и наконец заметили долгожданный поворот. Мы тут же забежали в него и приготовились атаковать. Но там никого не оказалось, а посреди комнаты стояла все та же дверь.

- Может мы ошиблись с датой? - сделал вывод Диман.

- Демоны не зря здесь были, они явно ждали нас, так что мы ошиблись с местом. Нужно подумать, где еще это может быть, - задумался я

- Дом огромный, и это может находиться в любом его месте, - стал нервничать Диман

- Хватит уже ныть! - успокоил его Стас.

- Кажется, я понял, что именно мы упустили! - я улыбнулся и, сорвавшись с места, полетел на улицу.

Друзья не успевали за мой и кричали вслед: "Подожди!", но я все так же продолжал бежать. Очутившись на улице, я осмотрел дом и улыбнулся. В этот момент подбежали друзья.

- Ты чего так вдруг побежал?! – запыхаясь, заговорили они.

- По-моему я нашел разгадку, - продолжал я улыбаться, - посчитайте, сколько подъездов в этом доме?

- Один, два… - парни напрягли зрение и стали считать, но из-за того, что было уже очень темно, удавалось им это явно непросто.

- Девять! Ну, и что в этом такого? – пробурчал Диман.

- Все дело в этом самом доме, – гордо сказал я, но друзья неодобрительно посмотрели на меня, и я поторопился продолжить, – дело в том, что, когда мы пришли, я  сразу не обратил на это внимание, но когда читал статьи, то увидел пометку об этом странном факте. На самом деле, здесь не должно быть одного подъезда, а именно - шестого. А раз он сейчас появился, значит нам нужно именно туда.

Друзья были крайне сильно удивленны моей находкой, и когда я последовал прямо к подъезду с цифрой шесть, медленно пошли за мной.

Внутри подъезд выглядел необычно. Складывалось такое впечатление, что он находится в этом доме уже лет сто. Он был весь заросший травой и покрытый плесенью, а его стены были обожжены огнем, словно здесь бушевал крупный пожар.

- Мы что, оказались в аду? - сглотнул Диман

- Нет, но это место на него похоже… - ответил Стас.

Жилым это место не являлось, хотя, наверное, демоны считали по другому. Мы поднимались все выше и выше, постоянно находя на своём пути лужи крови и останки людей, что явно не придавало нам смелости, но мы все равно продолжали подниматься. Наконец, когда мы добрались до последнего этажа, то увидели там большую арку, которая вела в огромную комнату. По бокам двери спиной к нам стояли демоны, а посередине стоял стол из огромного камня. На нем лежала украденная девушка. Но интересней было то, что позади стола стояла каменная дверь, один в один напоминавшая ту, что мы нашли в подвале. Пока я рассматривал дверь, Стас толкнул меня плечом и показал в другой конец комнаты. Там что-то делал еще один парень. Он не был одержимым.

Я отвел друзей в сторону и очень аккуратно стал говорить.

- Ну что, есть предложение. Диман, ты поможешь усилить мое заклятье, а ты, Стас, бросишь несколько рун на этих демонов, - озвучил свой план я.

- А что будем делать с третьим? - спросил Диман.

- Он похож на обычного человека, и я думаю, что нам не составит труда его прижать! - улыбнулся я – ну, не будем тратить время. Пора!

В следующую секунду мы с Диманом выбежали. Он протянул руку вперед, а я, коснувшись его руки, прокричал заклятье. Белая вспышка тут же полетела в демонов. Они, скорчившись от боли, упали на пол. В этот момент Стас бросил на них по руне, я же швырнул красную молнию в третьего участника, но она исчезла, не долетев до него. Не понимая, в чем дело, я бросился туда, но передо мной вспыхнуло кольцо из огня, и обожгло ноги. Тем временем Диман изгонял первых двух демонов, а Стас чертил защитный круг возле двери.

- Что, не ожидали, охотнички, что мы вас будем ждать? - заговорил грубым голосом некий человек.

- Ты вообще кто такой? - крикнул я ему в ответ

- Повелитель всего мира! - вскричал тот. В этот момент подошел Стас и сказал мне на ухо: "Это - основатель дома, его фото мы видели тогда в книге".

- И что же тебе нужно, о повелитель мира? - с сарказмом спросил я

- Это пока ты шутишь, но скоро будешь говорить совсем по-другому! - закричал он и тут же, достав черную старую книгу, стал читать заклятье. В его чтении слышались не очень приятные слова. Слух охотника говорил нам, что это очень могущественное злое заклятье.

- Стас, нам нужна хоть какая-нибудь защита! - посмотрел я на друга.

Тот кивнул головой и, достав из кармана свиток, отдал мне, а сам сел на пол и стал рисовать. В этот момент в комнате поднялся дикий ветер, и стали слышны голоса. Заклятье демона набирало обороты. Я посмотрел на друга: Стас старался как мог. Через секунду он встал и сказал: "Включай!". Я развернул свиток и, опустив на него руку, прокричал заклятье. Символ тут же загорелся, и ветер внутри нашего круга прекратился, но вдруг я увидел, как в комнату стали входить призраки один за одним. Мы приготовились к нападению, но те проходили мимо нас и становились вокруг ритуального камня.

- Стас, мне нужна защита против ритуального ножа! - вокруг было шумно поэтому пришлось прокричать.

- Я не настолько крут! - ответил он, - не смогу сделать такой руны.

- Просто сделай, а наш Диман сможет ее нормально зарядить, - попросил я. Друг кивнул головой и, достав листок, стал чертить.

Тем временем призраки сделали круг возле ритуального стола. В этот момент Стас протянул мне руну, а я отдал ее Диману и сказал освятить. Тот справился со своей работой очень быстро, поэтому, взяв руну назад, я прошептал над ней: "Мори!". Бумага тут же поблекла. Развернувшись, я с силой бросил руну на девушку и прокричал вслед: "Вивифика!". Символ тут же наполнился светом и, упав, ярко засветился.

- Ты... - диким голосом закричал демон, - ты умрешь первым!

- Ага, уже бегу! - дерзко ответил я, - многого хочешь! Не дождешься!

Дядька еще громче засмеялся и, взяв кинжал, порезал себе руку.

- Можно обойтись и без девчонки! - прокричал он вслед и побрызгал своей кровью дверь.

В этот момент между призраками пролетела молния, и они дико закричали, а дверь вспыхнула ярким огнем.

- Нужно что-то делать и как можно скорее! - я повернулся к друзьям, но те лишь пожали плечами, - дверь горит, значит, это проявление ада. Стас, какой магией можно бороться с адскими демонами?

- Четвертого уровня… - безнадежно ответил друг, - нам не победить. Если только наложить замок на дверь…

- Сомнительно… - я пытался найти хотя бы какое-нибудь решение, - стоп! Есть идея! Дьявольские отродья боятся белого света. Дверь тоже связана с адом.

- И кто же сможет сделать такое сияние? - недоуменно спросил Диман.

- Вот ты и сделаешь! - тут же ответил я, - Стас, нарисуй руну света, а Диман зарядит ее своей божественной силой.

Друзья согласились, и мы принялись за работу. Тем временем обряд продолжался, а время уже подходило к двенадцати. Призраки по одному исчезали, а дверь все ярче и ярче загоралась. Пламя было настолько сильным, что освещало всю комнату. Незнакомец тем временем обмазал кровью ручку той двери и потянулся ее открывать.

- Диман, поторопись! - закричал я. Друг посмотрел на меня и стал шептать быстрее.

Тем временем ураган в комнате стих, призраки растворились, и незнакомец, улыбнувшись нам, потянул ручку на себя. В этот момент Диман протянул мне кусок бумаги. Недолго думая, я поднял руку вперед и прокричал заклятье.

Белая вспышка наполнила всю комнату, и раздались дикие крики. Я обернулся к друзьям и увидел, как они лежат без сознания. Через секунду резкая боль охватила мое тело, и я упал на колени, но не опустил руку, а когда поднял голову, то увидел перед собой того самого незнакомца, что открывал дверь.

- Я же говорил, что ты умрешь первым! - засмеялся он. Я попытался ответить ему, но не смог ничего сделать.

Мои руки и ноги не слушались, а голова была затуманена. Казалось, что я вот вот потеряю сознание. Тем временем демон, наставив на меня руку, громко засмеялся. Но в следующую секунду случилось что-то необъяснимое. Из ниоткуда появились демоны, только в обличии призраков и, кружась в воздухе, схватили незнакомца потащив его с собой. Тот растворился в ярком свете и исчез. Через секунду мое тело покинули силы, и я упал на спину. Странное ощущение пронзило меня: я висел в воздухе, мои руки и ноги были в огне, но боли я не испытывал. Кругом горел огонь, а люди, много людей, стояли на коленях и молились. Они просили прощения и умоляли господа спасти их, а я смотрел на все это свысока и смеялся, испытывая эйфорию. Длилось все это недолго. Через несколько секунд я очнулся, лежащим на полу, все в той же комнате. Рядом со мой лежали друзья, а на столе девушка, и больше никого не было. В это время стены комнаты покрылись огнем. Похоже, подъезд начинал исчезать, поэтому нужно было поторопиться. Я очень быстро привел друзей в чувства и, схватив девушку на руки, побежал вниз. Парни еле поспевали за мной, а кругом уже слышались отголоски ада.

Когда мы выбрались, то увидели, как дом сузился и подъезд полностью исчез, но никто, находящийся в нем, не почувствовал этого.

- Диман, позвони Саньку, пусть он выйдет в коридор! Но ничего не объясняй ему, просто скажи, что он нам срочно нужен! - распорядился я и направился прямиком к подъезду.

Не прошло и пяти минут, как Санек уже стоял рядом с нами и со счастливым лицом встречал свою спасенную девушку.

- Парни, я просто безумно благодарен вам! Просто по гроб жизни обязан! - кричал радостно Санек.

- Это точно! – стесняясь, отвечали мы. Нас давно так никто не благодарил.

- Теперь к тебе есть одна просьба. Если тебя спросят, что случилось, и как ты смог спасти девушку, ты должен на это придумать свою историю, и как можно реалистичнее, - улыбнулся я ему.

- Хорошо, а что делать, если меня спросят про людей, что были замешаны? - добавил он.

- Ну ты прям как маленький! – со смехом ответил Стас, - лиц не помню, действовал в состоянии аффекта! Понял?

- Понял! – улыбаясь, ответил Санек.

Попрощавшись, мы оставили Санька со своей девушкой, которая к тому времени стала приходить в себя.

Из за дикой усталости мы решили не идти пешком, а сразу переместиться поближе к дому, так что, спрятавшись за ближайший угол, я переместил нас к дому Стаса. А затем, собрав силы, переместил нас с Диманом к собственному месту жительства. Через некоторое время я смог добраться до постели, в которой моментально уснул.

Улица на костях.

- Ты все никак не можешь забыть тот случай? - спросил меня Стас, прихлебывая чай, - ты все так же хочешь быть с этой Катькой?

- Не понимаю, почему одним везет встретить свою любовь, а другим нет! – вздыхая, говорил я, - может я такой несчастливый?

- Да хватит тебе париться, чувак, будет у тебя еще все! - поддержал меня Стас.

Мне тоже очень хотелось иметь девушку. В такие моменты я вспоминал время, проведенное с Катей. Однако я понимал, что мы скорее всего насовсем потеряли отношения, но ничего поделать с собой не мог.

С момента, когда мы спасли девушку, прошло уже много времени, но я все продолжал думать о том, что видел. Логическому объяснению это не поддавалось, так же как и все остальное. Вот только поговорить об этом с друзьями я все никак не решался. Вдруг они нехорошо отнесутся к этому? Но, с другой стороны, не говорить им об этом - тоже не самый хороший вариант, секреты еще ни к чему хорошему не приводили.

Наконец я решил, что настало время для разговора, поэтому после последней пары я отправился к Стасу, который сидел на уроках в школе. Пройти во внутрь труда не составило: подойдя поближе к зданию школы, я перенесся в туалет и, выйдя оттуда, направился в кабинет к Стасу. Тот сидел на задней парте и ждал моего прихода.

- Ну наконец-то! А то я уж думал, что ты не придешь! – улыбаясь, сказал он.

- Чувак, я хотел поговорить. Есть кое-что интересное, - выдохнув, сказал я, - в общем, помнишь тот день, когда мы спасали девушку Санька… - тот кивнул, но продолжения не услышал. Я смотрел на только что вошедшую Катю, которая, увидев меня, застыла на месте.

Но, вовремя собрав силы, я повернулся к Стасу, а она пошла дальше и села за свою парту, где ее уже ждала Лена, самая лучшая ее подруга. Они стали о чем-то шептаться и изредка поворачиваться на нас.

- Чувак, да забей ты на них! Давай лучше поговорим о деле! - нервно сказал друг.

Но поговорить нам не дал другой голос.

- Интересно, кто же ты такой и чего забыл в нашем классе? – спросил кто-то из пацанов с первого ряда.

- Это - мой друг! - ответил Стас, - он посидит с нами один урок!

- Здесь я решаю, кто и сколько будет сидеть! - раздался ответ оттуда же.

- Ага, так я тебя и послушался! - тут же нашелся я, - тут не частная собственность!

После этих слов Стас посмотрел на меня и покачал головой, а оттуда, где был непонятный голос, поднялся высокий парень крупного телосложения и, потирая кулаки, пошел к нам.

- Это ты что ли такой борзый? - улыбаясь начал тот. В этот момент я поднялся со стула и понял, что парень выше меня почти на две головы, а его мышцы больше моих раза в два. И все же собрав, силы в кулак, я посмотрел ему в глаза и добавил: "Тебя не спросил, что мне делать и где быть!". Тот явно не ожидал такого ответа и, поняв, что к чему, поднял кулак и попытался меня ударить. Но я ловко увернулся и, перехватив его руку, швырнул в даль. Парень пролетел несколько метров и, долбанувшись об шкаф, упал на пол. В этот момент трое его друзей вскочили и бросились на меня. Не было другого выхода, кроме как сваливать. Я резко развернулся и побежал в коридор. Те не отставали. Я свернул на лестницу и уже собрался бежать вниз, как сзади меня толкнули в спину, и я кубарем полетел вниз.

После падения подняться я уже не смог: левое плечо болело до жути. Но, быстро сориентировавшись, я прокричал заклятье. Красная молния тут же вылетела из моей правой руки и, разделившись на три части, поразила всех. Враги отлетели назад и, ударившись о стену, застонали. В этот момент в дверях показался Стас.

- Ты в своем уме?! В школе магией пользоваться! - недовольно покачал тот головой.

- Их было трое, что мне оставалось делать? - попытался я подняться, но плечо словно загорелось, и я упал назад. Друг тут же подбежал ко мне и помог встать.

- Блин, кажется я плечевую кость сломал – пробормотал я.

Стас отвел меня в класс и усадил за парту. Все, включая того напавшего, смотрели на меня.

- Похоже, тебе придется вправить мне плечо! - попросил я своего друга, - только, пожалуйста, аккуратно!

Тот улыбнулся и, взяв меня за руку, вытянул ее. Я же положил вторую руку на плечо и произнес про себя заклятье. Синий свет был виден только нам со Стасом, остальные же ничего и не поняли, но мы продолжили.

- Ты точно готов? - жестко спросил Стас

- Давай уже, быстрее! - ответил я, и тот тут же резко дернул мою руку на себя.

В этот момент я громко выкрикнул и взялся за руку, показав, что мне дико больно.

- Ну, ты как? Нормально? – поинтересовался Стас.

Похоже, что этот вопрос волновал не только моего друга. Остальные все так же пристально продолжали смотреть на меня и ждали моего ответа. Я же, словно хороший актер, приподнял руку, пошевелил пальцами и кивнул головой.

- Кажется, все не так страшно! – проговорил я.

Через несколько минут в класс зашел учитель и начал вести урок, а еще через некоторое время в класс зашли те самые трое, что остались в коридоре. Они посмотрели на меня с большой злобой, но обошли стороной. Катя же так и смотрела в мою сторону, но я делал вид, что ничего не замечаю.

- Хорош смотреть, - толкнул меня в бок Стас, - ты что-то мне хотел рассказать?

- Ну да, только вот что, уже не помню! - улыбнулся я, - память девичья! Ты мне вот лучше что скажи: смог узнать что-нибудь про наших демонов?

- О, да! – вздыхая, начал он, - оказывается, действительно, адский демон обладает магией. Но это уже другой уровень. Не только мы совершенствуем магию, но и они тоже приходят все сильнее и сильнее.

- Хочешь сказать, что если мы не будем развиваться, то и более крутых демонов не увидим?

- Не совсем. Все дело в том, что, когда мы приняли светлую сторону, нам объявили войну. Мы справились с одними, но на их место придут другие.

- Косяк! Теперь придется совершенствоваться быстрее! - сказал я, и в этот момент прозвенел звонок. Когда мы уходили, Катя посмотрела нам вслед, но так ничего и не сказала. Когда мы уже шли по улице, я не переставал возмущаться по поводу сегодняшнего случая в школе.

- Ты мне скажи, у вас что, так всегда, или только по праздникам? – со злостью спрашивал я.

- Ну что поделать, если они такие уроды! - отвечал друг, - их теперь не переделаешь!

- Я могу понять любую нечисть, но людей... Чего им в жизни не хватает?  - продолжал я высказывать свое мнение.

- Это все зависит от воспитания. Родители должным образом не объяснили детям, что хорошо, а что плохо. Стас был прав: именно родители виноваты в таком поведении детей.

- Порой вот так подумаешь, может не стоит убивать демонов, а мочить вот таких людей? – не сдерживая эмоций, прокричал я. Друг очень сильно засмеялся и добавил, что может и стоит. После чего у нас немого поднялось настроение, и мы отправились немного порубиться в «Контру», так как у меня родители были еще на работе.

Теперь одно я знал твердо: нужно в ускоренном порядке изучать магию, иначе мы не сможем нормально сражаться, поэтому я забрал у Стаса книгу и стал читал ее на лекциях.

Парни, которых мы проучили, больше ни слова не говорили на Стаса и обходили его стороной. Это говорило о том, что конфликт исчерпан и обращать на них внимание больше не нужно. Вот мы и занялись вплотную магией. Даже Диман, ярый противник лишней траты времени, тоже стал развивать свои способности.

За все это время интересным обстоятельством стало то, что к Стасу подходила Катя и спрашивала обо мне, а именно, о том, сменил ли я номер. «Она по любому хочет с тобой встретиться», - сделал заключение Стас, но я в это особо не верил. В общем, все оставалось как прежде, но друг посоветовал мне подойти к нему после уроков, чтобы Катя меня смогла увидеть. Я понимал, что это ни к чему хорошему не приведет, но все же согласился и на следующий день отправился к нему.

Но уже на пороге он меня огорчил: "Ты представляешь, она пять минут назад убежала!"

- Плохо. Получается, я зря сюда шел! - огорченно сказал я, и мы отправились с другом по домам.

Но как только мы зашли за угол школы, то увидели с десяток парней, явно поджидавших нас. Впереди стояли одноклассники Стаса и улыбались.

- Вот вы и попались! - они сделали несколько шагов вперед.

- Чуваки, по-моему мы уже все решили! - мы переглянулись с другом в надежде найти хоть какое-нибудь решение.

- Мы так не думаем! - усмехнулся один из них, - вот сейчас все и решим!

Нам срочно нужно было что-то предпринять. Я вспомнил, что совсем недавно вычитал в книге. Но не успел я ничего сделать, как один из них меня толкнул, и я отошел назад, но, не растерявшись, толкнул обидчика тоже. Между нами завязалась драка. Все остальные смотрели на нас и не мешали.

Парень был выше меня головы на две и явно сильнее. Ему не составило труда свалить меня, но я вовремя подставил ему подножку, и тот упал рядом со мой. В эту секунду я увидел, что его глаза полны тьмы.

- Стас, они демоны! - тут же крикнул я и швырнул молнию в своего обидчика.

Друг не успел сообразить, что к чему, и был тут же повален на спину. Видя это, я резко повернул на него руку и прокричал: "Кресцеро фортитудо!". Оранжевая молния вылетела и, коснувшись друга, придала тому громадную силу. Стас немедленно разбросал всех в стороны, но упавший позади меня  демон, успел кинуть проклятье, и я полетел в сторону.

- Охота на вас уже объявлена, и награда за ваши головы уже назначена! - засмеялся один из них.

В этот момент я положил руки на грудь и прокричал заклятье вновь. Мой организм наполнился неведомой силой, которая била фонтаном. В следующую минуту я вскочил на ноги и побежал прямиком в толпу. Никак не ожидавшие такого хода событий, демоны резко разбежались в стороны, только один не успел и был тут же отброшен моим ударом далеко назад. Я же не остановился и кинул в след убегающим демонам еще несколько проклятий.

- Вот блин, уже даже днем нападают, совсем совесть потеряли! - высказал я свое недовольство.

- Это уж точно. Пойдем к Диману, - предложил друг, - а по дороге я тебе расскажу один интересный момент. Я кивнул головой и пошел вслед за Стасом, а он начал разговор.

- Помнишь тот случай с дверью? - я кивнул головой и продолжил внимательно его слушать, - мне все не давал покоя тот момент, после того, как мы потеряли сознание. Так вот, я смог найти только одно объяснение: жертва так и не была принесена, поэтому духи, к которым обращался хозяин дома, обозлились и забрали его самого.

- Прикольно! - улыбнулся я, - сделали всю работу за нас.

- Проблема в том, что этот мужик не пытался никого вызвать, а хотел открыть око дьявола, - пояснил друг.

- Как, око дьявола? - переспросил я, но Стас утвердительно кивнул головой, - значит мы ошиблись… Кстати, ты ничего не видел, когда был без сознания? - прищурив глаз, я посмотрел на друга.

- Видел... - замялся он, но я продолжал держать напор, и друг не выдержал, - видел. В общем, ты висел в воздухе и смотрел на нас, а руки и ноги твои были покрыты огнем. Позади тебя были такие же огненные крылья, а вокруг летала какая-то птица. Ты смотрел на нас с Диманом и говорил, что готов уничтожить нас, а потом размахнулся и прокричал проклятье…

Такого я совсем не ожидал. Как я могу уничтожить своих друзей? Я отказывался это понимать. Но то, что я видел, было как наяву. Не понимаю, что это значит, но пока что ничего хорошего это не сулило.

- А ты что-нибудь видел? - отвел меня от дум друг.

Я не стал сопротивляться и рассказал всю правду. Теперь мы уже вдвоем были повержены в думы, за которыми незаметно добрались до Димана.

- Его нет дома! – улыбаясь, ответила мама друга, когда мы зашли за ним, - я думала, что он с вами.

- Скажите, а как давно он уже уехал? - огорченно спросил я.

- Уже достаточно давно, несколько часов назад.

Мы поблагодарили ее и отправились на улицу, где позвонили нашему пропавшему другу.

- Ты куда пропал? - закричал я в трубку, когда Диман после долгих гудков наконец поднял ее.

- Не кричи! - тихим и спокойным голосом ответил он, - я в церкви!

Моя челюсть чуть не упала на землю, а Диман продолжил:

- Та церковь, что находится в городе. Вы не обижайтесь, но у меня служба.

После этих слов он положил трубку, а я, находясь в полной растерянности, посмотрел на Стаса.

- И где же его носит? - недоуменно смотрел тот на меня.

- Ты просто не поверишь. Он в церкви! - все так же удивленно ответил я, - у него там служба!

- Чего?! Где?! – не понял друг, - да что с ним такое случилось?!

- Не знаю, но думаю, что нужно посмотреть, - решительно сказал я.

После чего мы с другом направились за угол дома и переместились в город, поближе к той самой церкви. Мы появились в одном из проулков и направились прямиком в то место где должен был находиться наш святой друг. После чего достаточно быстро добрались и аккуратно прошли внутрь. Увиденное нас потрясло до глубины души: Диман стоял с батюшкой и читал молитву. Из неоткуда сверху на него падал белый свет, который явно был виден только нам.

- Прошу вас, пожалуйста, покиньте помещение, не мешайте вести службу! - к нам подошел один из священников, -  здесь не место адским охотникам!

- Мы пришли за своим другом, - сказал я в ответ и показал на Димана

Батюшка сделал недовольное лицо, но больше не сказал ни слова и отправился назад. А через несколько минут к нам подошел Диман.

- Я решил свои силы повысить! - гордо заявил он.

- Это конечно хорошо, но о таких вещах обычно сообщают друзьям! - не выдержал Стас - это ты у нас церковный мальчик и тебе вход открыт, а нас отсюда вышвыривают!

- Ну так не приходили бы сюда! - разошелся Диман, - я вас сюда не приглашал!

- Так, все, хватит! - я немедленно встал между ними и развел их в разные стороны, - вы чего, совсем озверели? Нужно держаться вместе, а не беспредел творить!

Друзья посмотрели на меня обиженным взглядом, но ничего не сказали.

- Ведете себя, как малые дети, – Выругался на них я, но, понимая, что сейчас мирить их абсолютно бессмысленно, развернулся и пошел домой.

Парни следовали за мой и до самого конца никто из них ни проронил не слова. Мы не разговаривали несколько дней. Я решил первым разрешить конфликт и позвонил Стасу.

- Может хватит дуться друг на друга? – спросил я настойчиво.

- Да ну вас нафиг…Что тебя, что Димана…Ладно, проехали! - отвечал он, - есть разговор. У нас завтра будет праздник в школе, хочется сходить, но одному не интересно. Пойдешь со мной?

- Я то не против, но я ведь в твоей школе не учусь, меня попросту не пустят! - развел я руками в стороны.

- Об этом не волнуйся, с собой разрешается пригласить кого угодно, вот я тебя и приглашаю, - радостно сказал друг, - ты сам знаешь, что танцевать я не умею, так что делать мне будет нечего. Но и не идти нельзя, отрываться от коллектива не хочется.

Я решил согласиться. Можно немого отдохнуть, а то сидеть дома одному тоже было не очень прикольно. Вечером следующего дня мы встретились возле моего дома, откуда сразу же отправились в школу. Пройти охрану труда не составило, так как я уже был внесен в список. В последнее время везде боялись террористических актов, поэтому все учреждения охранялись в усиленном режиме. Теперь были созданы посты, на которых дежурили омоновцы.

Уже внутри я увидел, как спортзал школы превратился в танцевальную площадку. Здесь была куча народу и играла громкая музыка.

- Ну что, теперь начинаем знакомиться? - подмигнул мне Стас. Он был явно настроен познакомиться с девчонками, я же наоборот, хотел остаться в стороне, но ради приличия кивнул и улыбнулся.

Моя голова была забита немного другими мыслями, хотя я и понимал, что нужно немного развеяться. В этот момент зазвонил мобильник, я отвернулся в сторону и взял трубку, заткнув одно ухо пальцем, чтобы лучше слышать. Это оказался Диман.

- Чувак, мне позвонил один старый друг и предложил погулять, ты не хочешь пойти с нами? - тут же выпалил он из трубки.

- Ты не мог раньше мне об этом сказать? - вздохнул я, - теперь уже поздно, мы тут со Стасом в школе отрываемся.

- А, ну ладно тогда! - резко закончил тот. В этот момент Стас слегка толкнул меня в бок, но я не обратил на это никакого внимания. Я, положив телефон в карман, повернулся назад и вдруг поймал на себе пристальный взгляд Кати. Рядом с ней как обычно стояла Лена и смотрела на Стаса.

- Как интересно! - протянула Катя, - и что же мы тут делаем?

- Просто пришли! А что, нельзя? – не понял я.

- Он то понятное дело, здесь учится. А вот ты, - показала она на меня пальцем, - здесь не должен находиться.

- Это я его пригласил! - вступился Стас, - да, и вообще, вам то какое дело?

Катя попыталась что-то ответить, но подошли два молодых крепких парня и обняли девушек. Мы с другом никак не ожидали такого поворота событий, зато те парни времени не тратили: поцеловали девушек в щеки и посмотрели на нас.

- Что мы на вас время тратим, пойдем лучше продолжим веселиться! - высокомерно сказала Катя, и все четверо удалились.

В этот момент во мне взыграла злоба, я хотел разорвать их на части, но друг положил мне руку на плечо и покачал головой. А отойдя назад, мы стали смотреть, как две наши девушки танцуют с другими парнями.

Но не прошло и десяти минут, как к нам подошли две другие девушки. Одна из них была светленькой, а другая темненькой, обе невысокого роста, с длинными волосами и в красивых платьях.

- Отдыхаете, мальчики? - заулыбалась светловолосая девочка, - может потанцуем?

- Нет, нам что-то не очень хочется! - поспешно ответил Стас за нас двоих. Незнакомки хотели уже что-то сказать, но я их опередил.

- А я вот не против, можно и потанцевать! – и, улыбнувшись, взял за руку темненькую девушку и повел ее танцевать.

Друг, хотя и не очень решительно, но тоже согласился и, взяв вторую девушку за руку, пошел за мной. Когда-то мне пришлось изучить танцы. Правда, танцевать я умел совсем немного. Преподаватель танцев говорил, что рано или поздно это может пригодиться любому человеку. Вот и пришло время блеснуть своими умениями. Через несколько минут мы уже кружились в танце. Девушка явно была рада такому исходу событий и, улыбаясь, обнимала меня все крепче.

- А ты хорошо танцуешь! – улыбаясь, сказала она.

- Ага, – ответил я, - ты тоже очень хорошо танцуешь!

- Я учусь в школе танцев, - она обняла меня еще сильнее и, прижавшись ко мне, сказала шепотом в ухо, - может станцуем что-нибудь особенное? Покажем всем высший пилотаж!

Такой ход событий менял дело, поэтому я кивнул головой и пошел к парню, который руководил музыкой. Он, хотя и не очень радостно, но все же согласился поставить именно эту музыку.

Девушка уже ждала меня, а позади нее стоял Стас, зажатый в объятьях второй девушки.

- Я думаю, что танго будет в самый раз! -  улыбнувшись сказал я, а девушка тут же бросилась обнимать меня,. – так, все, спокойно! Пойдем, сейчас начнется музыка.

В колонках стала зазвучала знакомая мелодия. Я подал руку своей партнерше, и та, согласившись, взяла меня за руку. Мы, улыбнувшись, направились в свободное место. Все кругом смотрели на нас и постепенно окружали в кольцо. Во время танца все нам аплодировали, кричали "Браво!" и свистели. Все проходило очень здорово, но вот подошло время, и танец закончился. Мы поклонились всем стоявшим вокруг нас. Среди них стояла и Катя с очень злобным взглядом. Казалось, что она была готова растерзать меня и мою новую спутницу, но все никак не могла на это решиться.

Побыв еще немного, мы взяли наших новых девушек под руки и отправились гулять. Все шло замечательно, но не успели мы даже толком познакомиться, как раздался телефонный звонок. Это был Диман. Готовый выкинуть телефон куда подальше, я посмотрел на друга, который неодобрительно покачал головой, но все же взял трубку.

- Диман, я тут такое вижу, ты просто не представляешь! - после этого в трубке  все захрипело и ничего не стало слышно.

Несколько раз крикнув "Диман", я понял, что ответа не будет. Стас взглянул на меня вопросительно.

- Он опять попал в какую-то передрягу! И я думаю, что это крайне серьезно, - взволнованно сказал я.

- Ну как всегда, все не вовремя! Давай туда, пока ничего не случилось! - к моему удивлению друг не отказался, а наоборот, сам вызвался.

Немного опомнившись, мы распрощались с девушками и побежали за ближайший угол.

- Чего опять с ним произошло? - по дороге спросил друг.

- Да кто ж его знает! Но мистика явно присутствует, трубка превратилась в рацию! – ответил я.

- Ну, давай, заводи! – проговорил Стас. Я улыбнулся и, схватив его за рукав, перенес прямиком к дому его старого друга.

Но не успели мы и коснуться земли, как наши шрамы стали покалывать. Мы смотреть по сторонам в надежде найти Димана, но тот словно в воду канул. Все остальные люди тоже как будто исчезли. Улица опустела, и складывалось ощущение, что мы одни единственные живые в округе.

- Что за ерунда здесь происходит?! - не выдержал Стас.

- Давай скорее искать нашего святого друга и выбираться отсюда! - но не успел я договорить, как перед нами из воздуха появился призрак.

Но он был не один. Следом за ним вылетели еще несколько мертвых душ и злобно уставились на нас.

- Кажется, у нас уже большие проблемы! - прошептал друг позади меня, - пора отсюда валить!

- Ты прочитал мои мысли! Уходим отсюда! – прокричал я, кинул в сторону призраков несколько заклятий и побежал следом за Стасом. Духи погнались за нами. Они явно превосходили нас по скорости перемещения, поэтому постоянно приходилось ставить щит. Неожиданно с другой стороны появилась еще одна толпа призраков. Мы резко остановились. Толпы призраков наступали со всех сторон, бежать было некуда. Я прижал руку ко лбу и в мыслях прокричал: "Диман, ты где?". В следующую секунду я уже стоял возле друга, который оборонялся от такого же количества призраков, а рядом с ним лежал без сознания парень. В это же мгновение я открыл глаза и очутился рядом со Стасом.

- Нужно найти Димана, пока это еще возможно! - прокричал он

- Я уже знаю, где он! – ответил я, и, схватив друга за руку, переместил его в то место, где сражался наш третий друг.

Но как только мы оказались там, яркая вспышка белого света поразила нас. Она обожгла тело и лицо, но через секунду все закончилось.

- Парни, простите, я не думал, что это вы! - прокричал удивленный Диман.

- Нет блин, это - Папа Римский! - огрызнулся Стас.

- Сейчас не время ругаться! Мы одна команда, нравится вам это или нет! Так что придется действовать сообща! - встал я между ними, - поэтому давайте скорее отсюда выбираться.

Не успев перевести дух, мы попали в крупную западню: призраки продолжали наступать огромным количеством, пока наконец не загнали нас в круг. Выбраться было невозможно, но и это оказалось только половиной беды. Мой шрам стал чесаться, что говорило о приближении демонов. В этот момент вдалеке появились три фигуры, которые приближались очень быстро. Мы видели, как их образы пылали огнем, а позади тянулся огненный шлейф.

- Дичь в клетке! - стал ликовать один из них.

- Ну да, конечно! Держи карман шире! - огрызнулся я и, кинув в демонов руну, прокричал заклятье.

Символ загорелся зеленым светом, но все демоны вместо криков стали улыбаться.

- Мы были готовы к этому! - продолжали смеяться они, – и заранее подготовили запрет на такую магию, а другую вы не умеете делать, поэтому сдавайтесь!

- Извините, но не сегодня! Счастливо оставаться! - сказал я и, взяв за руки друзей, хотел прокричать заклятье перемещения, но в этот момент один из демонов выкинул из кармана свиток.

Упав, он развернулся, создав волну, похожую на взрывную. Она разлетелась вокруг, но не затронула ни одного из нас.

- Вот теперь у нас проблемы! - сглотнул Стас, - это - запрет заклятья перемещения.

- Не ожидали такого? Теперь то вы никуда не денетесь! - ликовали демоны, - теперь точно будем биться по-честному!

- Кажется, мы попали! - опустив голову, сказал Диман.

- Нам нужен план! У кого есть какие предложения? - я посмотрел на друзей, но они поникли головами, - раз никто ничего не может предложить, то поступим по-моему.

Я собрал друзей в круг и очень тихо стал рассказывать свою идею.

- Если они хотят сражения, то они этого получат! - улыбнулся я, - Стас, мне нужны руны защиты, света и перемещения. Диман, а от тебя необходима твоя божественная благодать. Сделаем так, что каждый из нас получит защиту, затем мы создадим вспышку света, она разгонит призраков, а сами тем временем станем сражаться с демонами. Потом я задержу их, а вы побежите назад и переместитесь подальше.

- Чего?! Ты совсем сдурел?! - не выдержал Стас.

- Мы тебя одного здесь не оставим! - поддержал его Диман.

- Ага, и помрем все вместе! Нет, вы выберетесь отсюда! Вы сильнее меня, поэтому ваши жизни главнее, чем моя! - продолжал настаивать я.

- Не говори нам таких глупостей, мы друзья, а друзья никогда не бросают друг друга в беде! - ни в какую не соглашались они.

- Понимаете, у нас троих нет никаких шансов выбраться отсюда, а вот вы вдвоем сможете! А потом отомстите за меня! - улыбнулся я.

- Мы уже все решили и по-другому никак не поступим! - сделал заключение Стас.

- Раз нет другого выбора, то будем сражаться до самого конца! Вместе! - поддержал его Диман.

Делать было нечего, они сами так решили. На их месте я принял бы такое же решение.

- Ладно, пусть будет так! - уступил я, - только тогда подготовимся как следует.

Следующие несколько минут мы посвятили подготовке, стали защищать себя всеми известными нам способами, которых оказалось немало. Когда все приготовления были завершены, я повернулся к демонам, которые очень нетерпеливо ждали нас, и стал говорить.

- Значит, вы очень хотите боя? – я тут же сжал кулаки возле пояса и достал два горящих синим огнем меча, - тогда молитесь!

Но демоны не растерялись и все втроем достали пылающие зеленым огнем мечи со змеями на концах. Недолго думая, я кинул свои мечи Стасу, достал еще два и отдал их Диману. Парни удивленно посмотрели на меня, но ничего не сказали. Теперь наши силы стали более менее равны, но мы все равно были намного слабее, ведь у них была армия духов.

- Посмотрим, кто умрет первым! - радостно застонал один из демонов.

- Конечно! - выкрикнул я и, достав из кармана руну, создал яркую вспышку божественного света, которая моментально растворила призраков, а затем, достав и себе мечи, бросился на врагов. При каждом ударе мечей вылетали искры и разлетались в стороны. Развязалась страшная битва. Из ниоткуда возникали духи, поэтому пришлось оттолкнуть демона и разрубить призрака на части. Каждый из нас пользовался кто чем мог: Стас кидал руны, Диман применял божественные силы, а я швырял заклятья, но демоны не уступали. Они, как и мы, владели магией, и к тому же неслабой. Сделать защиту и кинуть проклятье не составляло для них большого труда.

Через некоторое время я стал понимать, что духов не становиться меньше, а как раз наоборот, поэтому нужно было что-то делать. Резко развернувшись на месте, я направил руку на друзей и прокричал: "Иктус!". Красная молния тут же ударила в них, отбросив на несколько метров назад. И тут же следом, сжав руну, я прокричал второе заклятье. Парни растворились в воздухе, а демоны застонали, и только один, что стоял за моей спиной, ударил мечом по мне. Резкая боль поразила мое тело, и, упав на землю, я сжался.

- Ну вот и все! - стал ликовать демон, - сдавайся по-хорошему, а иначе мы будем убивать тебя медленно и мучительно!

- Ни за что! Пока я жив, я буду сражаться! - я попытался взять второй меч с земли, но руку поразила резкая боль, и я выронил его опять.

- Посмотри на себя, ты жалок! Не можешь даже меч удержать в руках, а хочешь сражаться! - все демоны противно засмеялись. Не выдержав, я собрал все силы в кулак и схватил меч, но не успел ничего сделать, как меня вновь ударили и я упал.

- Можешь не сопротивляться, я убью тебя сейчас! - демон направил на меня меч.

- Давай! Я не боюсь! На мое место придут другие и отомстят! - сказал я и приготовился умирать.

Демон уже замахнулся мечом, как вдруг из ниоткуда вылетела белая вспышка, и словно облако, накрыла все вокруг, отбросив врагов назад. Я мельком глянул вперед и увидел вдалеке силуэт человека, но в эту же секунду прямо передо мной появилась черно-красная воронка. Я понял, что мне нужно именно туда, поэтому, собрав остаток сил, прыгнул в нее.

Воронка затянула меня очень быстро, и полет в ней был чем-то похож на американские горки: меня бросало в разные стороны, крутило вверх ногами. Но вдруг неожиданно все закончилось, и я упал на землю, хотя моя голова по-прежнему продолжала кружиться в разные стороны. Но даже в таком состоянии я услышал знакомые голоса друзей, которые что-то говорили, но я не понимал, что именно. В глазах все было черно, но все же я попросил дать мне руну перемещения, и как только ощутил ее в руке, то представил место нашей штаб-квартиры и моментально перенесся туда. После чего мои силы закончились, и я потерял сознание.

Сколько прошло с той минуты, я не знал, но, когда очнулся, то лежал на кровати, а на улице светило солнце. Я попытался встать, но рука очень сильно заболела, и я вновь упал на кровать, а через секунду вбежали испуганные друзья.

- Ну наконец то ты пришел в себя! - стал причитать довольный Диман

- Ага, а то мы уже не знали, как нам избавиться от трупа мертвого друга! - во весь рот улыбнулся Стас, - ты как вообще?

- Ты зачем так поступил? - стал возмущаться Диман, - решил собой пожертвовать? Мы же договорились…

- Не начинай, Диман! - тяжело вздохнул я, - это был единственный выход, и я им воспользовался! Тем более все обошлось. Я здесь. Главное, что жив остался.

- Каким образом тебе удалось оттуда выбраться? – спросил Стас. Этот вопрос волновал не только моих друзей, но и меня самого.

Я рассказал, как все было. Друзья были удивленны ничуть не меньше, чем я.

- Похоже, что нас кто-то защищает! - закончил я свой рассказ.

- Это уж точно, только вот узнать бы, кто именно… - загадочно сказал Диман.

- Вы мне лучше расскажите, что было после того, как я вас отправил сюда? - поинтересовался я.

Парни улыбнулись и в своей любимой манере, перебивая друг друга, поведали свой рассказ. Оказавшись здесь, они не сразу поняли, что произошло, но как только сообразили, стали искать способ, чтобы вернуться назад за мной. Но через секунду подул сильный ветер, и из ниоткуда появился я, с огромной раной на руке, и тут же, взяв руну, быстро собрался переместить нас, а в последний момент мы увидели, как демоны появились там же, но мы уже успели исчезнуть.

- Мне не совсем понятно, как они смогли нас найти? - удивленно сказал Стас, - это очень странно!

- Мне кажется, нам нужно узнать как можно больше о сообществах охотников. А то наша жизнь с каждым днем все больше и больше усложняется! - я посмотрел на друзей, - вы можете найти что-нибудь в библиотеке?

- Я никак не могу, - тут же ответил Диман - мне нужно тренироваться.

- Ну и ладно, я тогда один посмотрю, что смогу! - вызвался Стас.

Мое плечо, хотя и очень медленно, но все таки постепенно заживало и рука приходила в норму. Заклятье лечения не помогало, я был слишком слаб для такого уровня магии. Узнать про тайное общество тоже никак не удавалось. Диман пропадал целыми вечерами в церкви и совершенствовал свои навыки, мы тоже не отставали, старались как могли: вечерами ходили на свое обычное место тренировок и делали новые заклятья.

- Как же нам найти эту организацию? - негодовал Стас, - такое ощущение, что они просто никогда и не существовали. Нигде ни единой записи, ни даже маленькой заметочки...

- Стой! - перебил я его, - мы с тобой искали следы этой организации, но не способ найти ее. Ведь ты сам понимаешь, что это – скрытое сообщество, значит и информация о нем тоже отсутствует, а вот какой-нибудь способ связаться с ним  явно где-то есть.

- Ага, точно! - обрадовался друг, - как я сразу об этом не подумал. Я считаю, что искать прежде всего следует в нашей книге. Ведь именно они нам ее дали, а значит там есть пометка, как их найти.

Довольные таким выводом, мы направились домой к Стасу, где как раз находилась наша разгадка.

Пролистав всю книгу, мы смогли найти два неизвестных нам символа, которые, по словам друга, были как раз нужны.

- Один из них дает связь, что-то вроде телефона! - он показал на тот символ, что был выше, - а вот этот - указатель пути, покажет, куда нужно переместиться.

- Это уже интересней. Может стоит слетать туда и познакомиться поближе! - предложил я.

- Согласен! Только давай не сегодня, мне нужно кое-какие дела доделать! – ответил Стас.

- Угу, Димана тоже нет. А взять его по любому нужно, чтобы потом не возмущался! – улыбнулся я.

Когда нам наконец удалось собраться, то мы тут же отправились.

Взяв друзей одной рукой и, положив другую на символ, я прокричал заклятье. В следующую секунду мы уже стояли на каменистой тропинке, вокруг которой цвели прекрасные цветы, хотя был и не сезон. Позади нас возвышался забор высотой в несколько метров, окружавший всю эту красоту. Впереди же виднелся огромный замок. Мы переглянулись и направились прямиком туда, потому что других дорог все равно не было.

Приближаясь, мы смогли еще больше оценить размеры замка. Он оказался просто громадным. Но на этом наше удивление не закончилось. Возле входа стояли трое парней чуть старше нас и очень внимательно смотрели, а в это время шрам на моей руке стал немного покалывать.

- Кажется, это - божественные! - я посмотрел на друзей и они кивнули.

- Посмотри, что они держат, –  сказал Стас, показывая на ярко-белые шары в руках парней, - не знаю что это, но догадываюсь, что магия сильная.

- Добро пожаловать, адские псы! - тут же заговорил один из стоявших, – не знаю, как вы сюда попали, но ваше присутствие здесь не продлиться долго.

- Да уж, радушно нас здесь встретили… - вздохнул Диман

- Да нет, мы очень рады вам! - улыбнулся все тот же и резким движением достал два ярко-оранжевых меча, но несмотря на цвет, на их концах тоже извивались змеи.

У нас не оставалось выбора. Мне тоже пришлось достать два синих меча, но при виде их все трое громко засмеялись.

- Какие силачи к нам пришли! – улыбаясь, сказал один из них, - я и сам с ними справлюсь.

После чего он кинулся на меня. Ничего другого не оставалось, как начать обороняться. Но силы были не равны: помимо искусного владения мечами, из них вылетала магия, и мне приходилось отпрыгивать в разные стороны, а противник тем временем продолжал нападать. Последовал резкий удар, я пропустил магический выстрел и отлетел в сторону. Но в этот момент раздался крик вдалеке.

- Аристарх, хватит! Они за нас и пришли с миром, - закричал незнакомый голос.

Парень, что дрался со мной, резко выкинул мечи и, подойдя ко мне, протянул руку.

- Раз вы за нас, то тогда я приношу свои извинения. Пройдемте в замок, там вас ждут, - спокойно проговорил он.

Ничего не понимая, я поднялся и направился следом за ним. Возле входа стояли еще несколько людей, гораздо старше предыдущих. Я подошел к друзьям, с недоумением смотревшим на меня.

- Ты не сомневаешься в них? - один из только что подошедших спросил своего друга.

- Нет, Иван. Они уж точно те, кто нам нужен! Проверь, ты все поймешь, когда увидишь их.

Тот, кого звали Иваном, сделал шаг вперед и, поставив на нас руку, прокричал: "Эссентиа!". В этот момент под моими ногами вспыхнул огонь, но не обжег меня. Я повернулся и увидел тоже самое и у Стаса, а вот Диман, помимо того, что стоял в огне, был освещен ярко-белым лучом света. Незнакомцы переглянулись и, посмотрев на нас, попросили пройти внутрь. Мы покорно согласились и последовали в замка. Изнутри он выглядел намного величественнее: рисунки двигались, словно это был фильм, а по сторонам росли цветы различных видов. Картинки непросто двигались: животные и растения на них то и дело выходили за пределы и становились объемными, словно настоящими, но через некоторое время возвращались назад. Это было очень странно для нас, но все же мы понимали, что находимся в мире магии и волшебства, так что удивляться здесь нечему.

К тому моменту нас уже ждали. Мы прошли в круглую комнату, посреди которой стоял большой стол, а за ним сидели несколько людей. Хотя я был не совсем уверен, что это именно люди, потому что видны были только их очертания. Вдруг мимо нас, словно темное облако, проплыл образ и сел за тот стол.

- Похоже на очень сильную магию, - шепнул мне на ухо Стас, - посмотри, кругом множество символов. Я и половины из них даже не видел никогда, а уж сделать вообще не смогу.

- Надеюсь они с хорошими намерениями нас сюда пригласили, - сглотнул я.

- Как вы узнали про это место? - раздался грозный голос.

- Мы что, на допросе? - удивленно переспросил я.

- Отвечать четко и быстро! - вновь раздался голос. Я пожал плечами и посмотрел на друзей.

- В книге прочитали! – осторожно ответил Стас

- Зачем сюда пришли? – продолжал допрос голос.

- Стало очень интересно, вот и решили посмотреть, что здесь и как! - тихим голосом пробормотал Диман.

- Вы зря здесь появились, адские охотники! - голос стал еще громче, - вы можете вообще отсюда не выбраться!

- Вот этого я и боялся! - вздохнул Стас

Но неожиданно двери позади нас распахнулись, и в комнату вошла еще одна фигура, так же скрытая тьмой.

- Остановитесь! Заклинаю силой охотника, они пришли с миром! - на секунду воцарилась полная тишина, - я ручаюсь за каждое сказанное мною слово.

После этих слов тот, кто был позади нас, развернулся и покинул зал, а все так же недоуменно смотрели по сторонам.

- Сегодня ваш счастливый день! - вновь раздался голос, - вы можете быть свободны.

После этих слов появились трое парней с мечами темно-оранжевого цвета и показали нам на дверь. Второй раз повторять нам было не нужно, и мы тут же направились на выход.

Тайный орден божественных охотников.

- Давайте сходим, посмотрим… Говорил же, не надо туда ходить! - ворчал Диман, пока мы шли назад к тому месту, где появились, - говорил!

- Диман, ты достал уже! - первым не выдержал Стас, хотя я тоже уже находился на грани, - ну подумаешь, все вышло не так, как мы планировали. Все ведь закончилось удачно.

- Да! В следующий раз, если я умру, то буду говорить тебе об этом целую вечность, - вздохнул наш ворчливый друг.

- Ага, и это будет его вечным наказанием в аду! - улыбнулся я.

Мои слова немого разрядили обстановку.

- Давай лучше подумаем, кто вновь спас нас, - заговорил я, когда мы уже оказались возле книги, дома у Стаса.

- Да кто ж его знает, но судя по его действиям, человек не последний, - подхватил Стас, а вот Диман глубоко вздохнул, - все это явно не спроста.

- Главным вопросом остается то, зачем ему это нужно, и откуда он нас знает? - я поднял бокал с чаем и, отпив немного, продолжил, - если он нас защищает, то ему это явно нужно, и скорее всего он находится на стороне светлых.

Узнав об этом обществе, мы решили отправиться к Женьку, чтобы спросить, не знает ли он про них что-нибудь, ведь он был божественным охотником с рождения.

- Орден? Конечно я про него знаю! Я хотел туда вступить, но оказалось, что я еще слаб и не достиг нужного уровня. Да и обременять себя всякими там обязательствами мне тоже не очень то и хотелось, - рассказал Женек.

- Так ты все время знал об этом и ничего нам не сказал?! - заговорили мы в один голос.

- Я и не думал, что это так важно для вас! - замялся тот.

Мы подумали и решили, что обижаться на него не имеет смысла. Он хоть и поступил по-детски, но все таки он наш друг. И еще Женек дал нам книгу про божественных охотников.

- Мне ее дали достаточно давно, - объяснил наш высокий друг, - здесь написано про, то как этот орден основался и все такое. Если хотите, можете взять почитать, мне она не нужна. Я ее даже открывать не стал.

Я поблагодарил Женька и положил книгу себе в сумку. Книга должна была оказаться полезной, хотя наш друг считал совсем по-другому, но на мой взгляд информация никогда не бывает лишней.

Наконец, получив хотя бы какие-то объяснения, мы отправились домой. Дорога была неблизкой, так что можно было обсудить все произошедшие события. По пути мы вели активное обсуждение, выплескивая свои ощущения.

- Когда мы только зашли, я подумал, что все это явно не к добру, - говорил Стас и размахивал руками, - а когда начали допрашивать, то понял, что мы попали.

- А я вообще не хотел там появляться! - заворчал Диман, - ведь говорил же, что не надо туда идти, вдруг нам не будут рады!

- Ну хватит тебе уже ворчать! - взмолился я, - никто же не знал, что все так выйдет.

Но неожиданно солнце скрылось за тучи, и все кругом стало серым, люди словно исчезли, а мы остались одни на улице. Я почувствовал, как шрам стал покалывать. Это значило, что демоны приближаются. Поэтому, не став дожидаться их появления, я достал два синих меча и осмотрелся по сторонам. В этот момент Стас дернул меня за рукав, и, обернувшись, я увидел, как прямо перед нами закипел асфальт и превратился в черную лужу, из которой встали три существа в длинных мантиях с накинутыми капюшонами. Их лиц не было видно, зато, словно две красные лампочки, светились глаза. Я улыбнулся, и мечи в моих руках испарились.

- Чувак, ты чего?! - Стас толкнул меня в бок.

- Можно не волноваться, это всего лишь адские послы. Они ничего нам не сделают, а просто скажут нам что то важное, - улыбнулся я в ответ и, повернувшись к ним, добавил, - зачем пришли, адские посланники?

- Наш хозяин хочет предложить вам большую власть! – сказал один из них, выйдя вперед.

- Ну да, как же! - улыбнулся я в ответ

- Мы немного поскромничали, власть - это лишь маленькая часть! Вы можете просить все, что хотите! - предлагал нам посол.

- А что нужно будет отдать взамен? - сделал короткую паузу Стас, - душу?

- Нет, ваша душа уже и так принадлежит ему. Мы хотим, чтобы вы возглавили армию демонов! - продолжали послы.

- Что значит, уже принадлежат ему?! - удивленно переспросил Диман.

- А вы разве не знаете, что души всех адских охотников принадлежат Люциферу? И вы - не исключение! - все трое дико засмеялись, и от их смеха по телу побежали мурашки.

- Пусть даже и так! - выкрикнул я, - можете передать своему хозяину, что пока я жив, то буду сражаться против него, а вот когда мы встретимся в аду, тогда и поговорим по душам.

Демоны в ответ улыбнулись и, поклонившись, добавили: "Мы не торопим вас с ответом, когда решите, позовете нас", а затем резко растворились в воздухе. Солнце тут же вышло из-за туч, и улица стала светлой, а мы все так же недоуменно продолжали смотреть друг на друга и осмысливать произошедшее.

- Я не хочу в ад! - первый подал признаки жизни Диман.

- Согласен! - поддержал его Стас, - мы боремся за добро, а светит нам горячая сковородка! Как-то нехорошо получается. Может тогда и бороться за свет не стоит, а просто перейти на сторону тьмы? А когда мы окажемся в аду, то получим меньше других.

- Не знаю, думаю, что каждый должен сделать свой выбор сам. Но для начала давайте поговорим с Женьком. Нужно узнать, что он скажет по этому поводу, - вздохнул я, - но только это будет не сегодня, мы только что от него и второй раз возвращаться будет некрасиво.

Остановившись на этом решении, мы отправились по домам обдумывать, что хочет каждый из нас.

Весь оставшийся вечер я пытался найти плюсы и минусы в работе на дьявола. И каждый раз оказывалось, что выгоднее работать на него, нежели против, но все же я понимал, что так продолжаться не может, и что один я рано или поздно сойду с ума. Поэтому взяв телефон в руку, я позвонил Стасу, сказав, что лучше будет осмыслить все вместе. Друг поддержал меня, сказав, что лучше вообще собраться всем вместе и обсудить все детали, при этом позвав Женька. Он в этом деле более осведомлен, и его помощь может быть незаменима.

- Чай ты делаешь просто отменный! - похвалил меня друг и отхлебнул немного из кружки, - можно хоть каждый день заходить в гости.

- Ну так заходи, это не проблема! - улыбнулся я, и мы весело засмеялись.

Как все и планировали, мы собрались у меня дома, позвав и четвертого друга, обсудить спорный вопрос, касающийся выбора стороны.

- Интересно, что каждый из вас думает? - неожиданно первым начал говорить Диман, - какую сторону выбрать - темную или светлую? Где будет лучше?

- Однозначно светлую! - незамедлительно ответил Женек, - здесь даже думать не стоит! Работать на стороне дьявола – это издевательство над собой и над другими. Он ничего кроме боли и страдания не принесет.

- Тебе то хорошо говорить! - тут же возмутился Диман, - мы же все равно встретимся с дьяволом. Это ты прямиком на небо, а мы прямиком в ад. Думаешь нас радушно встретят, накроют стол и все такое?

- Понимаешь, - перехватил разговор я, так как Диман выходил из себя, - мы встретили послов ада и оказалось, что ад нам светит в любом случае, независимо от того, на какой стороне мы будем сражаться.

Женек призадумался, а в комнате повисла тишина. Слышно было только, как работает компьютер.

- Не знаю, что вы там думаете, но на мой взгляд лучше вам дождаться посланников небес, ведь они так и не приходили. А уж после этого принимать решение, на чью сторону вставать.

Друг был действительно прав, поэтому решение было принято незамедлительно: дождаться послов другой стороны, у них узнать обо всем, и тогда уже принимать решение. После этого разговора настроение улучшилось, и мы вновь стали улыбаться.

Дальше пошли обычные дни. Мы продолжали тренироваться, только вот Диман по-прежнему не ходил с нами, а пропадал в церкви. Но наконец то, в один прекрасный день, нам все же удалось заставить его пойти с нами. И, как оказалось, не зря: друзья научились создавать мечи. Это придавало уверенность при следующем сражении, причем Диман создал ярко-белые лезвия, хотя и не очень большой ширины, однако превосходившие по своей мощи мои. Стасу же достались самые простые, в то время, как мне удалось дать зеленоватый отлив своим мечам, говоривший об их, хотя и минимальной, но все же ядовитости.

- Ну наконец то мы тоже можем дать полноценный отпор! - заговорил Стас, рассматривая свои блестящие клинки, - и как обычно - Диман отличился!

- Ну не каждый же получает божественную силу! - задрал нос он, на что я громко усмехнулся.

- Вот теперь всю защиту бросим на него, раз он самый сильный! - мы рассмеялись, а Диман обиженно посмотрел на нас.

Когда тренировка закончилась, мы направились по домам, а на улице уже стало совсем темно. Хотелось зажечь огонек, но раскрывать себя было запрещено, вот и пришлось воспользоваться фонариком для освещения маленького участка дороги.

- Как же мы раньше этим пользовались? - негодовал Стас, - это же так неудобно!

- Просто к хорошему быстро привыкаешь, и потом, то, что хуже, начинает казаться неудобным, - пояснил я, но не успел больше ничего сказать, как вдруг фонарик резко стал моргать и тускнеть, словно заканчивается батарейка.

Но мы уже знали, что это - проявления демонов. Наши шрамы говорили именно об этом. Впереди из тьмы вышел один демон, а за ним еще несколько. Внешне они выглядели как люди, в то время, как их сущность говорила об обратном. Нужно было принимать бой. Не совещаясь, мы одновременно выхватили мечи. Враги тоже быстро создали свои мечи и понеслись на нас. Началась битва. Противники оказались непростыми, они искусно дрались. В определенный момент мои мечи столкнулись с мечами демона, и мы встретились лицом к лицу.

- Я категорически против вашего вступления в наши ряды! Никакие вы не адские, вы – святоши! И мы желаем вашей смерти! - стал говорить мне в лицо демон, и тут я понял, что это тоже охотники, но служившие люциферу.

- Можете и не надеяться, мы никогда не перейдем на вашу сторону! - прокричал я и оттолкнул его, но дальше произошло что-то неожиданное: демоны отбежали в сторону и, прокричав: "Мы еще с вами встретимся!", растворились в ночи.

- Я не понял, куда это они свалили? Мы только стали входить в раж! - негодовал Стас.

- А я так надеялся сегодня надрать задницы первым адским охотникам! - весело сказал я, - ну ничего, мы еще схватим их за живое!

- Еще как, они век не смогут от нас убежать! - рассмеялся Стас, а вот Диман не оценил нашего веселья.

- Хорошо, что они ушли, а то неизвестно, чем все это могло закончиться, - как обычно стал бубнить тот.

- Ой, да ладно тебе, причитать! Ну получи ли бы по морде...они! - мы переглянулись и громко засмеялись.

Немного повеселившись, мы продолжили путь, но, зайдя за угол, прекратили смеяться. Мой шрам вновь заколол, и мы резко остановились.

- Ну вот, я же говорил! - тяжело вздохнул Диман.

- В этот раз они точно никуда не денутся! - довольный Стас достал пару мечей. Я тоже уже приготовился, но вдруг с неба упал столб белого света, а и из него выросли три фигуры в белых мантиях и лицами, похожими на иконы.

- Похоже, что это послы с другой стороны, - добавил я.

Через секунду свет пропал, и все трое в один голос заговорили. Нам показалось, что мы попали в церковь, и перед нами церковный хор.

- Здравствуйте, здравствуйте, здра-а-а-вствуйте-е-е! Благословенные адские охотники, стоящие на распутье выбора сего-о-о! - нараспев заговорили они, говоря то по-одному, то вместе.

- Ну ничего себе, мы что, попали в церковь? - рассмеялся Стас. Я тоже не смог удержаться и засмеялся. А вот Диман продолжал внимательно смотреть на послов.

- Что-то вы долго! – посмеявшись, сказал я.

- Вы должны были подготовиться к нашему приходу! - сделал шаг вперед один из них, - пройти испытание верой и желанием во что бы то ни стало бороться за добро.

- Теперь настало время сделать выбор! - подхватили стоявшие позади него послы.

- Хорошо, только сначала вы ответите на несколько наших вопросов, - настойчиво посмотрел на них Стас, - наши души будут принадлежать дьяволу?

- Пока вы на темной стороне - да, но как только вы перейдете на сторону светлых, то у вас появятся равные права на рай и ад. И место, куда вы попадете, будет определяться вашими поступками здесь, на земле.

- Странно как-то получается, - удивился я, - адским сразу место в аду, а божественным - как получится?

- Это условие, которое вы должны принять! Жизнь в раю необходимо заслужить, - ответил один из послов.

- Ну, как обычно! Быть темным выгоднее, чем светлым, - вздохнул я, - вот и думай, стоит ли вообще нести добро.

- Увы, это тот выбор, который должен сделать каждый из вас, и нести его до последнего, - добавил все тот же посол.

В этот миг я почувствовал, как шрам стал вновь покалывать. Позади нас земля закипела, и появились три темные фигуры в накидках. Это были адские послы.

- Мы пришли за ответом! - провозгласили они, отчего мы потеряли дар речи и переглянулись, - хозяин желает знать, что вы решили!

- А нам все равно на вашего хозяина, - резко ответил я, - хотя, можете передать, что мы выбираем светлую сторону.

Я резко повернулся к послам с божественной стороны и дал свое согласие. Те улыбнулись и что-то пропели, а адские послы вскрикнули нечеловеческим голосом.

- Теперь ты против нас, поэтому будешь преследоваться адом, а вы, - обратились они к моим друзьям, - можете сделать правильный выбор! Люцифер даст вам все, что вы пожелаете.

- И заберет самое главное, что есть в любом человеке – душу, - ответили послы Бога, - которую будет пытать и использовать на свое усмотрение.

- Вас никто не спрашивает, ангелочки! Только сражаясь за дьявола, они будут полностью свободны! - вновь вскричали они.

- Бог тоже разрешает им делать все, что они посчитают нужным, но взамен не забирает ничего! – продолжали божественные послы.

Не выдержав больше этого я громко прокричал: «Парни, давайте сюда!». Друзья тут же переглянулись и дали свое согласие. Божественные послы вновь что-то пропели, а адские прокричали: «Посмотрим, сколько вы еще проживете!», - сказали они и тут же провалились сквозь землю.

- Вы сделали правильный выбор! – улыбаясь, запели послы, - теперь вы стали воинами света и будете бороться со злом!

Но радоваться было рано. Как только адские послы исчезли, на их месте появились другие существа, которых было с десяток. Они стояли на двух ногах, которые только сверху начинались как человеческие, а внизу превращались в копыта, покрытые шерстью. Лица же были человеческие, но вместо волос росли два больших рога, которые закручивались на концах, а в руках у каждого из них была плеть, светившаяся ярко-зеленым пламенем. Они хлестали ими по земле, и от этих ударов в разные стороны разлетались такие же зеленые искры.

- Мы пришли за вашими головами! - диким голосом засмеялись незваные гости.

В этот момент наши послы исчезли, просто растворившись в воздухе, так что рассчитывать на помощь нам не приходилось. Собравшись с силами, мы переглянулись и достали мечи, но демоны просто рассмеялись.

- Вы хотите напугать нас этими зубочистками! - ухахатывались от смеха они.

- Сильно можете не радоваться, мы вам сейчас покажем, что мы можем сделать этими самыми зубочистками, - выкрикнул я и уже хотел броситься в бой, но в этот момент перед нами появился ангел в сияющих золотом доспехах, с большими белыми крыльями и длинным сияющим белым мечом, направленным на неприятелей.

- Именем господа, заклинаю вас, идите назад в ад! - прокричал он и махнул лезвием, демоны тут же исчезли, а ангел повернулся к нам, - вы можете не бояться, если что, всегда можете звать на помощь. Сила Господа теперь всегда с вами!

После этих слов ангел тоже исчез, а мы так и остались смотреть в одну точку, пытаясь осмыслить то, что произошло за ближайшие десять минут. Но видимо это оказалось сложной задачей, поэтому мы отправились к Стасу попить чаю.

- Так что, теперь мы - божественные охотники? - задумчиво прошептал Диман.

- Нет, мы как были адскими, так ими и останемся, но вот только сторону поменяли и теперь на светлой стороне! - ответил Стас, прихлебывая чай.

- Вопрос остается в другом: божественным многое запрещено, а адским разрешено. Нам то как поступать? - вздохнул я, - а то сделаешь что-нибудь плохое, и нас белые выгонят, а темные не примут. Вот тогда и начнется веселье.

- Ну да, согласен. Этот вопрос нужно обговорить, и я даже знаю с кем... - загадочно улыбнулся Стас, - помните, мы попадали в замок к белым охотникам? Вот второй раз туда и слетаем.

- Ага, эти святоши точно что-нибудь знают! - разрядил немого обстановку я.

И вот нам удалось собраться и отправиться за ответами, которых так недоставало. Достав книгу и морально подготовившись, я сделал уже знакомую процедуру, и мы перенеслись в резиденцию охотников.

В этот раз нас встретили более достойно и не стали нападать, а гостеприимно провели в замок, но как оказалось радовались мы рано. Коридор вел только в одну сторону, и мы оказались все в той же круглой комнате, посреди которой стоял стол, и за ним сидели образы людей. Мы вошли внутрь и двери за нами закрыли. Делать было нечего и мы подошли поближе к сидящим. Но в этот раз силуэты превратились в четких людей. Один из них был крайне стар, его белая борода и усы, словно шелковые, спадали вниз, а на голове был колпак. Он чем то напоминал знакомого нам Гендальфа из фильма "Властелин колец", только черты его лица были намного грубее, и казалось, что за его плечами ни одна война. Второй была девушка, очень молодая и красивая, с длинными рыжими волосами и большими зелеными глазами. Казалось, что ветер ласкает ее волосы. Оторвать от нее взгляд было просто невозможно. Следующий был высокий мужчина в черном плаще, с черными, как смола, приглаженными волосами, а в правой руке он держал посох из дерева, тоже черного цвета. Вокруг посоха обвивалась ядовитая змея, периодически высовывая язык. И самой последней сидела женщина в сияющем белом костюме, с белыми длинными волосами, которые, словно речка с гор, лежали на ее плече. Она казалась невинной и мягкой, словно пух новорожденного птенчика.

- Что вы видите теперь? - спросил грубым голосом парень с посохом, отвлекая нас от любования прекрасными девушками. Такой вопрос поставил нас в тупик.

- Вас! - неуверенным тоном ответил я.

В этот момент все сидящие за столом стали дружно переговариваться между собой. Слов разобрать было невозможно, поэтому приходилось лишь гадать, что именно они обсуждают.

- Хватит! - неожиданно сказал человек в шляпе Гендальфа, - вы уже сделали свой выбор? - посмотрев на нас спросил он. Голос его был не такой грубый, как раньше, - послы приходили, и вы встали на светлую сторону?

Мы дружно кивнули головами в знак полного согласия, но говорить не решались. Люди вновь что- то стали решать, но их разговоры звучали как гул, и мне захотелось понять, о чем же все таки они говорят. Я собрался и прислушался. Через мгновение я стал слышать фразы: "Что мы будем с ними делать? Они же адские!" - говорил мужской голос.

- И что? Ведь они перешли на нашу сторону! - вступилась за нас одна из девушек.

- Откуда нам знать, что они не предатели? Вдруг ад опять отправил к нам шпионов! - настаивал другой мужской голос

- Когда такое было, чтобы приходили аж три шпиона вместе? Такого мне что-то совсем не помнится! - продолжали защищать нас уже два женских голоса, - мы их допустим, но когда придет время, устроим им проверку, и тогда все решится.

После этого все кивнули головами и повернулись к нам.

- Зачем вы пришли к нам? - спросил человек с посохом.

- Хотим получить ответы на свои вопросы! - дрожащим голосом ответил Диман

- И все?! - удивленно переспросил человек в шляпе, - к нам приходят не за ответами, а за просьбой вступления в армию.

- В армию? - мы дружно переглянулись. Это был неожиданный поворот событий.

- Ни о какой армии мы и не думали. Как вообще мы можем сражаться, если ничего даже не знаем о силах, которыми обладаем! - ответил я

- Мы готовы предложить вам стать новобранцами. Тогда вы получите все необходимые знания, - улыбаясь, сказала девушка с рыжими волосами.

- Но взамен вы должны дать клятву верности богу и должны пообещать, что будете сражаться до последнего! - пропела девушка в белом, - если согласны, поклянитесь!

Похоже, что другого выхода у нас не было. Мы переглянулись и, сделав шаг вперед, прокричали: "Клянемся в верности Богу!". Комната тут же озарилась белым светом, который на несколько секунд ослепил нас, а когда он исчез, то комната изменилась. Здесь больше не было стола, люди просто исчезли, кроме девушки в белом, а напротив нас была дверь, и девушка показывала нам, чтобы мы прошли за ней.

- Здравствуйте, дорогие охотники! - своим нежным высоким голосом заговорила она, - меня зовут Афродита, я одна из хранителей замка! Теперь вы можете всегда приходить сюда, когда посчитаете нужным. А теперь пройдемте дальше.

Она не просто шла, она словно плыла по полу. Мы восторженно переглядывались и улыбались, девушка же делала вид, что не замечает этого и спокойно шла впереди.

Но мое внимание привлекло другое, и я, переведя взгляд понял, что в длинном коридоре, выложенном из желтого камня, кроме нас больше никого нет. На стенах висели факелы, но тени не отражались ни на полу, ни на стенах, ни на потолке. Однако, здесь бегали другие тени, не похожие на людей. Они, словно живые, перемещались и перешептывались друг с другом. Через секунду коридор закончился, и мы оказались в зале, где впереди стояли четыре трона, а по сторонам много растений и цветов. Мы прошли эту комнату и оказались на большой лестнице, которая уходила вверх и раздваивалась.

- Здравствуйте, уважаемый Ланцелот, – неожиданно обратилась она к стоявшему возле лестницы человеку, – это новые охотники, которые приняли светлую сторону.

- Я рад, что они все же выбрали правильный путь, – улыбнулся он и, сильно поклонившись, ушел прочь.

- А кто это был? – тут же спросил я.

- Это один из членов защиты ордена, Ланцелот Вильгельмович, – пояснила Афродита, – но это не важно, сейчас вам нужно будет подняться по левой стороне на третий этаж и, пройдя по коридору, зайти в самую последнюю комнату, там вас уже ждут, - улыбнулась она и растворилась в воздухе.

- Ну нифига себе! – не выдержал Стас, - я первый раз в такой замок попадаю!

- Думаешь, ты один такой! - пробубнил Диман, - нужно идти, а то нам же сказали, что нас ждут.

Мы побежали наверх, не зная, что нас ждет там, за дверью, но надеялись, что сможем хоть что-нибудь узнать. В это время нами руководило только любопытство. В два шага мы добежали до этой двери и с шумом ворвались внутрь.

Здесь была большая просторная комната с выходом на балкон. На окнах висели прекрасные занавески, которые, словно водопад, стекали сверху и бились об пол. Также на каждой стене висели картины и портреты, но, в отличие от пейзажей, которые двигались и разрастались за пределы, портреты просто стояли на одном месте.

- Интересно, и где же те, кто нас уже ждет? - пробубнил Диман, - мы рвались, а тут никого нет!

Но в этот момент сквозь занавес из воды прошел парень невысокого роста и вышел совершенно сухой. У него были длинные черные волосы. От чего наши шрамы стали немного покалывать.

- Именно я вас здесь и ждал! - тут же высказался он, - меня зовут Антон. Я такой же адский охотник, как и вы, вставший на сторону света. Меня попросили помочь вам. Если есть какие-либо вопросы, то задавайте, не стесняйтесь!

- Что это за место? – заикаясь, спросил Стас

- Это - штаб квартира божественных охотников. Здесь мы решаем самые главные вопросы  относительно наших действий! – ответил наш новый знакомый.

- То есть, когда мы захотим что-нибудь сделать, ну например, подраться или еще что-нибудь, нам обязательно нужно будет посоветоваться с вами? - нахмурил брови я

- Ну конечно нет! - улыбнулся Антон в ответ, - вопросы только очень важные: спланировать нападение на врага и тому подобное.

- Знаешь... - неуверенно начал я, - мы же теперь как бы божественные, значит плохие вещи делать нельзя?

Парень улыбнулся и заговорил: "Все дело в том, что вы как были адскими, так ими и остались. Просто стали воевать за добро, но вашей первоначальной сути это не поменяло, вот вы и можете позволить себе все виды заклятий и проклятий".

Это было здорово, мы могли делать все и не ограничивать себя в заклятьях. Парень снова улыбнулся и прошел к двери, открыв ее.

- Пойдемте, я покажу вам замок! - после этих слов он развернулся и пошел вперед, а мы тут же последовали за ним.

Антон водил нас по разным комнатам и объяснял, что и где находится. Оказалось, что замок разбит на две далеко не равные части, имея при этом только одно соединение в самом начале, где лестница расходиться в две стороны. Большая часть, что справа, принадлежит рожденным божественным охотникам, а вот левая - бывшим адским охотникам.

- Не то чтобы они нам не доверяют, просто мы немного разные, а иногда между нами даже бывают споры! - пояснял наш проводник, - поэтому туда мы не пойдем.

А после длительной прогулки по замку, мы вернулись назад в комнату с балконом. Парень объяснил, что у него есть неоконченные дела, и ему нужно удалиться. После этого он ушел, а мы остались в комнате одни.

- Неплохо сходили в гости! - постарался разрядить обстановку Стас.

- Это уж точно. Нас сделали войнами, а мы и сражаться то толком не умеем! - улыбнулся я, - но похоже деваться нам некуда, и хотим мы этого или нет, а воевать придётся.

- А если мы не хотим! - резко отреагировал Диман, - я, может, вообще драться не люблю! И не хочу.  Мы только пришли, как вступили в какой то орден, нужен он нам...

- Все, Диман, хватит уже ныть! Мы и до этого сражались с демонами и ничего. Теперь у нас появилась крыша! - постарался прекратить я возмущения друга, но тот лишь сделал недовольный вид.

- Ладно, не имеет смысла об этом говорить. Мы же еще не приняты по-нормальному, - сказал Стас, - скорее всего должен быть какой-нибудь обряд посвящения.

- Согласен с тобой, а поскольку такового не было, значит мы еще не вступили, - я созвал друзей и очень тихо продолжил, - я слышал, что нам действительно что-то приготовят, чтобы проверить шпионы мы или нет.

- Получается, что они нам еще и не доверяют! - громко выкрикнул Диман. Мы тут же приложили пальцы к его губам.

- Ты чего кричишь? - утихомирил его Стас, - конечно не доверяют. Мы мало того, что адские, так еще и нарисовались из ниоткуда! Одного только не пойму, что дальше делать будем?

- Не знаю, но думаю, что стоит продолжать плыть по течению, а там уже сообразим, что к чему. Ведь мы то не шпионы, а значит и бояться нам тоже нечего! – подбодрил друзей я.

Дорога в никуда.

Из замка мы добрались очень даже быстро. Не зря говорят, что дорога домой всегда кажется короче.

- Ну блин, мы никак не можем прожить и дня без приключений! - подвел итог Диман, когда мы оказались у меня дома, - еще пошлют на какую-нибудь войну, и мы погибнем в очередном сражении.

- Да хватит тебе уже! Какая война? Нас еще не приняли, а ты уже ноешь! - отреагировал Стас.

- Хочу и ною! - занервничал тот, - имею на это полное право! А если ты имеешь что-то против, то...

- Так, все, надоел! - не выдержал я, - хватит уже, Стас прав! Из тебя воин вообще никогда не выйдет, так что можешь не бояться!

- Что значит не выйдет?! - вскричал тут же он, - еще как выйдет! Давай пойдем на войну, и я покажу, чего стою.

В этот момент мы со Стасом переглянулись. Все таки мы нашли способ поменять точку зрения нашего упрямого друга.

Вот уже несколько дней ничего сверхъестественного не происходило, и мы весело отдыхали. Ходили вечерами по улицам, играли в комп, в общем, просто наслаждались жизнью. И этот день тоже ничем не отличался от прежних: мы пообедали и, собравшись, пошли бродить по городу в поисках чего-нибудь интересного, но наши надежды были напрасны. Казалось, что все необычное куда-то подевалось.

Вдруг Стас замер на месте и, толкая меня в бок, показал куда-то пальцем. Я, ничего не подозревая, повернулся и увидел Катю. Мое сердце замерло, я попытался улыбнуться, но увидел, что она не одна. Рядом с ней под руку шел какой-то пацан, и они мило беседовали о чем-то. Я уже собрался идти к ним как, Стас меня остановил.

- Не надо, чувак! Пускай идут куда подальше! – сказал друг. Я посмотрел на него, но тот ничего не ответил. А злость до сих пор пылала во мне.

Но в этот момент в моей голове родился шикарный план, и я резко направился к другому концу аллеи. Друзья последовали за мной. Похоже, что они уже поняли мою задумку и пытались меня отговорить, но я не останавливался. Когда мы добрались до места, то сделали вид, что просто гуляем, и не спеша, пошли им навстречу. Я пошел в середине, а парни встали по бокам, так, на всякий случай. Я понимал, что есть много способов свернуть с аллеи, и не было ни каких гарантий что они пройдут именно здесь, но мы все равно упорно продолжали идти вперед.

И уже через несколько минут мои надежды оправдались: парочка следовала в нашу сторону.

- Может все таки не стоит? - пытались переубедить меня друзья, но все было тщетно.

Расстояние между нами постепенно сокращалось, а когда мы почти сблизились, я сделал вид, что смотрю в сторону, как вдруг раздался знакомый голос.

- Кого я вижу! - я повернулся и посмотрел на Катю и ее спутника, а она продолжила, - интересно, и что же мы здесь делаем?

- Гуляем. А что, нельзя? Мы вроде как в свободной стране живем и можем делать все, что пожелаем! - гордо ответил я

- Ну все понятно! - ухмыльнулась она, - мы вот тоже с Тошей гуляем! - она посмотрела на своего парня, на что тот гордо закивал головой, - да, кстати, Лена тут тоже недалеко с Артуром гуляет.

Было заметно, как Стас смутился, но ничего не ответил, а я резко поспешил пойти дальше.

- Плохая идея оказалась! - вздохнул я.

- Хватит тебе, чувак! Я вообще не переживаю по этому поводу, - грустно ответил он.

- Вот снова вы начали про них. Зачем они вам нужны? Других что ли нет? - стал причитать Диман.

Такое нравоучение продолжалось еще достаточно долго, но мы особо не слушали его, потому что были погружены в свои тяжелые мысли.

- Ладно, хватит грузиться! - встрепенулся я, - они и правда не единственные во всем мире!

Парни удивленно посмотрели на меня, но я уже не хотел останавливаться и продолжил свою речь.

- Они думают, что такие единственные и незаменимые! Нужны они больно нам! Я думаю, что уже давно пора найти других и забить на этих! Им значит можно, а мы чем хуже? Посмотрим, кто еще потом будет сожалеть! – кричал я со злостью.

- Вот это тебя понесло чувак! - парни смотрели на меня, открыв рты, - какая муха тебя укусила?

- Никакая, просто надоели мне эти...две дурочки! Что мы за ними гоняемся? Проще новых найти и мутить с ними!

- Вот это правильно! - поддержал меня Стас, - а то мы, получается, опустили себя! Будем искать новых, решено!

Теперь мы уже не грустили, а довольные продолжили свой путь, рассматривая  и оценивая всех проходящих девушек.

- А вот, смотри, вон та, - показал я пальцем на одну из девушек с длинным крючковатым носом, - для Димана будет как раз!

Мы рассмеялись, а наш друг, как обычно, не оценив нашей шутки, недовольно посмотрел на нас. В общем, я еле-еле дошел домой, ноги совсем перестали слушаться. Но добравшись до кровати, я моментально заснул.

- Наконец теперь мы можем спокойно поискать себе девок, никуда не торопясь, и ни о чем не задумываясь! – улыбаясь, говорил Стас, - все равно ничего сверхъестественного не происходит, поэтому у нас куча времени!

- Это уж точно! Смотри, не сглазь, а то вдруг не успеем найти подходящих, - мы как обычно засмеялись, а Диман вставил свою фразу.

- Не будьте такими наивными! Думаете, что прям так сразу найдете? – с усмешкой спросил он.

- Конечно найдем! Да таких, что все просто обзавидуются! А вот и первая находка! – радостно сказал я, потирая руки. Впереди, приподнявшись на носочки, через забор смотрели три девушки.

Улыбнувшись, мы тихонечко подкрались сзади и дружно сказали: "Попались!". Те, не ожидая такого, подпрыгнули на месте, после чего развернулись и уставились на нас. Через пару минут они пришли в себя и зашипели на нас: «Чего вы нас так пугаете! Кто вы такие?»

- Стоп, стоп, девушки! Может, давайте для начала познакомимся, а потом уже будем рассказывать, кто мы и откуда? – подмигивая, предложил я, но они похоже не были настроены на общение.

- Как вы вообще можете говорить о знакомстве, когда у людей горе, вон, посмотрите! - самая высокая девушка с длинными черными волосами показала на забор.

Я тут же заглянул за него. Там стоял закрытый гроб, а возле него толпился народ. Меня это тут же заинтересовало, и я повернулся к той девушке, что указывала на забор. Она явно знала больше остальных.

- У меня есть предложение: давайте немного прогуляемся, и вы нам расскажите, что здесь произошло? – спросил я. Девушки засмущались, но все же согласились, и мы отравились гулять.

Оказалось, что умер молодой парень. Месяц назад он пропал, но только совсем недавно был найден за кладбищем на произвольном алтаре.

- Полиция говорит, что это было ритуальное убийство, - рассказывала одна девушка, смотря мне глаза, - кругом стояли свечи, и было налито много крови. А еще были нарисованы всякие символы.

Это нас заинтересовало. Поэтому мы настояли на том, чтобы девушки отвели нас на место преступления. Хотя те и отказались подходить близко, мы все же решили сами туда сходить.

Место оказалось достаточно далеко. Здесь было безлюдно, а недалеко находилось кладбище.

- Похоже, что кого-то пытались воскресить! - предположил Стас.

- Ты посмотри повнимательнее, может узнаешь какие-нибудь символы, – присев на корточки, предложил я другу. Тот последовал моему примеру и тоже стал разглядывать загадочные рисунки.

– Какие-то они странные! – сделал заключение друг, - в каждом есть что-то похожее, но в тоже время, это и не они, - друг пристально рассматривал символы и удивлялся, - я таких раньше точно не видел!

- Может это неизвестный нам уровень магии? - предложил я, но друзья лишь пожали плечами, - тогда будем выяснять, что это за знаки, а так же кто и когда пропал.

После мы отправились назад к нашим спутницам, которые к тому времени уже стали нервничать. Мы решили, что нужно немого расслабиться и, взяв их под руки, пошли гулять.

Всю следующую неделю мы приходили к девушкам после уроков и узнавали от них много полезной нам информации, так же осматривали места, но самое главное – мы вместе гуляли и прекрасно проводили время. В общем, так сказать, совмещали приятное с полезным.

- Такого классного дела у нас еще не было! - радовался даже наш не самый веселый друг.

- Я бы особо не радовался, пока что это не совсем дело, – расстроено говорил Стас, но я его останавливал.

Как выяснилось позже, что у Димана с одной из девушек, которую звали Мариной, есть много общих тем для разговоров. И она, как ни странно, не прогоняла его и не говорила, что тот ей надоел, а даже очень мило беседовала с ним. Мы со Стасом не могли нарадоваться на нашего друга. Это была первая девушка, которая проявляла чувства к Диману, поэтому останавливаться было никак нельзя. Но если у Димана все было взаимно, то мы же не испытывали особо ничего к нашим спутницам, а вот они, напротив, неровно дышали к нам.

Моя спутница, Маша, была на голову выше меня, очень стройная, с длинными волосами и милыми чертами лица. Новая подружка Стаса, Оля, наоборот была ниже него ростом и носила короткие, до плеч, белые волосы. Диману повезло больше всего - его спутница имела нормальный рост, длинные черные волосы и красивую фигуру.

Но девушки на данный момент были для нас со Стасом на втором плане, но не для Димана. Все наши мысли были заняты поиском злодея, совершившего убийство. За это время нам удалось узнать, что это не первая подобная смерть. Было еще две. Полиция предполагала, что это был серийный убийца. Проблемой был лишь один момент: каждый рассказывал нам разные истории, поэтому узнать что-то конкретное было сложно.

В это же время, мы словно книжные черви, перерывали стопы книг и часами зависали в интернете, надеясь найти хотя бы что-нибудь похожее на те знаки, что были возле алтаря.

-Я  кое-что нашел! - воскликнул Стас, - вот этот символ очень похож вот на этот, - друг сначала провел по фотографии, а затем по картинке в учебнике. Мой взгляд опустился вниз, где значилось: «Используется в ритуальных жертвоприношениях для призвания сына Люцифера - Мамона и наделением его былой силой. Для этого необходимо принести в жертву девять человеческих существ мужского пола до двадцати лет от роду».

- Нормально, нам еще только Мамона не хватало! - закричал Диман.

- Я думаю, нужно выяснить, сколько уже жертв было, - вдумчиво проговорил я, - иначе может оказаться поздно.

- Проблема не только в Мамоне, - выглядывая из-за книги, заговорил Стас, - тот, кто делает вызов - не человек, а адское существо, скрытое под маской человека.

- И насколько же его власть большая? – с осторожностью спросил Диман.

- Большая, и даже очень! - вздохнул Стас - он может оживлять мертвых, обладает магией, и самое плохое - может призывать духов! Боюсь, что без посторонней помощи нам не обойтись.

- Ты прав! - вздохнул я, - но мы еще слишком слабы для таких битв. Я думаю, первое, что необходимо сделать - это узнать, сколько осталось жертв, а там тогда посмотрим.

- Только как это можно сделать? - вздохнул Диман, - ведь все говорят по-разному

- Что верно, то верно... - задумчиво проговорил Стас.

-  Есть одна идея, - друзья напрягли свой слух, а я улыбнулся и продолжил, - есть только одно место, где находятся данные обо всем, что творится в городе. И это...конечно же наша любимая полиция. Вот именно туда мы и направимся в ближайшую ночь.

Друзья просто потеряли дар речи и пустым взглядом уставились на меня. Поход в здание полиции явно не входил в их планы, да и попасться никто точно не хотел.

- Ну у тебя и шуточки! - с надеждой сказал Диман, но увидев, что я совсем не улыбаюсь, добавил - ты что, не шутишь?

- Конечно же нет! Ты сам должен понимать, что это единственное место, где можно получить любую информацию, причем проверенную! - воодушевленно заговорил я.

- Я тоже согласен с Диманом! Пробраться туда совсем непросто, и я даже не знаю, сможем ли мы, - расстроено проговорил Стас.

- Не стоит разводить панику! Будь мы простыми людьми, это было бы очень сложно, а мы ведь умеем кое-что, - друзья безрадостно улыбнулись, но ничего не сказали, - можете не волноваться, у меня есть план, которым мы и воспользуемся.

- Знаешь, твои планы нас больше всего и пугают! – тяжело сглотнул Диман.

Ночь уже накрыла спящий город, луна скрылась за облаками, погрузив и без того серый город во мрак. Возле одного из домов промелькнули три черные фигуры.

- Ты уверен, что там нет сторожей? - Диман посмотрел на меня, - последний раз спрашиваю, а то неизвестно, во что ты нас втягиваешь! Сядем на долгий срок!

- Последний раз тебе отвечаю: я не знаю! Но панику разводить не стоит, просто будем немного аккуратнее и все, - ответил я.

После недолгих пререканий я взял друзей за руки, и мы растворились в воздухе. А через секунду мы уже стояли в пустом темном коридоре и оглядывались по сторонам.

- Не хочу быть пессимистом, но как мы сможем скрыться от камер? - шепотом спросил Стас. Я уже собрался ответить, но Диман опередил меня.

- Камеры нас увидят в любом случае, даже если мы скроемся, - недовольно буркнул он.

- Вот поэтому мы просто их отключим! – радостно сказал я, - мы же маги, а значит нам подвластно многое, включая и электричество.

После этого я не стал дожидаться вопросов типа "Как?", а сразу приступил к делу - поднял руку и сосредоточился. Это заклятье мне удалось вычитать в книге охотников. Лампочки загорелись, а затем отключились.

- Теперь у нас есть немного времени, так что давайте поторопимся! – стал подгонять друзей я.

- Здесь же ничего не видно, а зажигать свет – не самый хороший вариант, вдруг его кто-нибудь увидит! – тихонько проговорил Диман.

- Стас, ты взял с собой руну? - в темноте я почувствовал, как друг протянул мне свиток, - теперь каждый возьмитесь за него и закройте глаза.

Как только друзья сделали то, что я просил, последовало заклятье: "Консидирата пер ноче!". Даже через закрытые глаза я увидел ярко-синюю вспышку и открыл глаза. Все вокруг было видно, словно днем. Сложилось впечатление, что уже наступило утро, и я рефлекторно посмотрел на часы, но тут же глубоко вздохнул. Время не изменилось. Когда я посмотрел на друзей, они тоже находились в шоке от увиденного.

- Вот это прикольная магия! - улыбнулся Стас, - где же ты нашел это заклятье?

- Решил покопаться в книжке. И как оказалось, совсем не напрасно: там столько полезных заклинаний, ведь уровень нашей силы постоянно растет, а из этого следует, что и магию мы тоже можем использовать более сильную.

- Магия – это конечно хорошо, но нужно дела делать, и как можно скорее! - поторопил нас Диман.

Мы спохватились и отправились искать необходимые нам документы, аккуратно идя по коридору и заглядывая в каждую комнату, в надежде пройти незамеченными. Нам везло: сторожа сидели на два этажа ниже и громко смотрели телевизор, распивая пиво. Наконец, добравшись до двери с надписью "Архив", мы переместились за нее. Горы бумаг ждали нас, и мы, разделившись, сели каждый за свое место, после чего приступили к поиску информации.

Незаметно стало светать. Понимая, что скоро люди начнут приходить на работу, мы аккуратно сложили все на место и, взяв необходимые нам документы, переместились в дом к Стасу. Его родителей не было, а наши были уверены, что мы на месте и никуда не пойдем, поэтому мы могли спокойно побеседовать. И даже несмотря на большую усталость, каждый хотел поделиться своими находками.

- Самый интересный факт - это пропажа людей в «козловке». Пропало почти двадцать человек, и это всего за полгода! - первый начал Диман, - еще с десяток человек на «комбинате».

- У меня данные, что в «военном городке» пропало всего пять человек, а в центре двенадцать. Это уже интересно. А в районе, где нам нужно искать, пропало всего трое,  - вздохнул Стас.

- У меня интересные данные только по центру. Там пропало семнадцать человек. Похоже, что там не все так чисто, ведь «козловка» и центр близко, вот оттуда и такое большое количество человек. А вот на «вокзале» всего семь человек. Тут нам тоже искать нечего.

- С одной стороны хорошо, что в районе убийства всего три пропавших. Значит, пока что опасаться нечего и можно искать свободно! - улыбнулся Стас, - ведь это же прикольно - сделать все самим...

- Да уж…- Диман как обычно был целиком и полностью против этого, - как ты хочешь справиться с тем, кто сильнее нас в десятки раз? Тебе жить уже совсем надоело?

- Приключение - это здорово, но Диман прав. Мы не знаем, с кем будем сражаться. Поэтому предлагаю сначала все проверить, а там уже решим! – сказал я, а парни меня полностью поддержали.

И вот наконец мы смогли нормально выспаться и после занятий отправиться искать нашего убийцу. В этот раз мы пошли уже без девушек, так как некоторые вещи им лучше было не знать, да и дар охотников показывать не стоило. «Все жертвы были найдены на одном и том же алтаре и с одним и тем же набором символов» - так гласил полицейский отчет. Первым делом мы и отправились на то самое место.

- Знаете, в этом алтаре я вижу только одну непонятную деталь, - заговорил Стас, а мы удивленно посмотрели на него, - ни один из символов не светится, а это очень странно!

- Может они загораются только в момент заклятья? - возразил Диман.

- Я согласен со Стасом, что все это странно. Ведь символ должен загореться сразу после заклятья и будет гореть до тех пор, пока не выполнит свою миссию. А здесь получается, что все уже сказано, но символ не горит.

- А если это сложное заклятье, и для того, чтобы его зажечь, требуется долгое время! – предположил Диман. Мы тупо переглянулись, не ожидая такого. А ведь наш святой друг был действительно прав. Может быть символ загорится после девятой жертвы?

Мы почувствовали себя тупыми, а вот Диман, наоборот, возгордился, задрав нос.

- Я предлагаю подробно изучить местность, - гордо стал говорить он.

Мы со Стасом переглянулись, но ничего не стали говорить, а дружно пошли осматривать округу. В это время солнце уже собралось ложиться спать, и на улице заметно стемнело. Но мы упорно старались найти еще что-нибудь, как вдруг неожиданно впереди мелькнула черная тень, заставив нас упасть на землю и притаиться. Фигура прошла немного вперед и резко остановилась, направив свой взгляд в сторону, где находился Диман. Наш друг сильно копошился и был замечен незнакомцем. Тот снял что-то с плеча и, направив, прокричал: "Эй ты, там, выходи!". Я тут же приготовился прокричать заклятье, но Стас остановил меня и покачал головой. Незнакомец тем временем продолжал:

- Выходи, а то стрелять буду! – кричал он. Поняв, что отпираться бесполезно, Диман встал и, подняв руки вверх, пошел к нему, но тот замер.

Все последующее произошло машинально: незнакомец направил ствол на друга, а я резким движением руки швырнул красную молнию прямо в него. Человек тут же упал на землю и замер. Мы со Стасом тут же побежали к незнакомцу.

- Это же дед моей двоюродной сестры! - воскликнул Диман, увидев знакомое лицо, - он вообще жив? А то вдруг ты его того…

- Диман, хватит уже паниковать! - я схватил друга за плечи и немного подергал, от чего тот пришел в себя, - все с ним хорошо, он просто потерял сознание!

- Давайте его хотя бы  домой отведем! Не оставим же мы его здесь лежать! - продолжал суетиться Диман.

Мы согласились и аккуратно похлопали незнакомцу по щекам, приведя тем самым в чувство. Дед открыл глаза и сильно опешил, но увидев знакомое лицо Димана, пришел в себя. После чего, оперевшись на нас, поднялся на ноги и, облокотившись на наши плечи, пошел домой. Мы помогали ему, хотя давалось нам это очень нелегко. А дома дедушка немного отошел и, усадив нас за стол, заговорил.

- Признавайтесь, кто из вас что-то кинул? – настойчиво спросил он.

- Это я кинул камень, - взял я на себя всю ответственность, - а что нам еще оставалось? Вы стоите с ружьем и целитесь в Димана. Вот и сработал инстинкт!

Дед посмотрел на меня, почесал затылок и, улыбнувшись, продолжил.

- Это верно, все бы так поступили. Просто в связи с недавними событиями приходится быть осторожней, вот я и достал свое ружье на случай обороны.

- А что здесь происходит? Почему все жители так нервничают? - прикинулся незнающим Стас. В ответ на этот вопрос дед стал рассказывать нам все, что знал.

Многое из того что он говорил нам уже было известно, но было и кое-что новое. Оказывается, дед Илья, так его звали, проходил ночью то самое поле,  за несколько дней до того, как обнаружили тело. Он видел там человека. Тот что-то делал возле алтаря. Завидев это, дед испугался и убежал. Но самым плохим известием оказалось, что его внук, ровесник нашего Димана, пропал всего пару дней назад. Ушел провожать на вокзал свою девушку и домой не вернулся. Как оказалось, девушка тоже пропала. Это означало, что мы можем в скором времени получить еще две жертвы, а значит и Мамон на два шага приближается. Допустить такого мы никак не могли, поэтому, допив свои чай, двинули вновь к алтарю в надежде найти еще что-нибудь новое, а также устроить засаду. Но никто так и не появился, и мы расстроенные перенеслись по домам.

На следующий день мы собрались, чтобы обсудить вчерашние события.

- Меня смущает лишь один момент, - сказал я, глядя на Димана, - твой родственник пошел провожать девушку на вокзал, что достаточно далеко от нашего места. Тем более, если бы их похитил наш преступник, то тела появились бы сразу. Зачем ему их держать?

- Ты хочешь сказать, что их похитил не наш подозреваемый? - удивились друзья, - тогда вопрос: куда они делись?

- Не знаю, но похоже, здесь все не так просто! – задумавшись, ответил я.

- Тогда я вообще ничего не понимаю! Я совсем запутался! - вздохнул Диман.

- Я предлагаю действовать постепенно. Сначала разберемся, что здесь к чему, а потом уж если не соберем никакой информации о твоем родственнике, тогда будем пробовать искать его, -  предложил разумный выход Стас.

На этом и порешили. Но узнать нам ничего определенного так и не удалось, найти тоже ничего не смогли. Теперь надежда оставалась на нахождение какого-нибудь заклятья, и мы вновь зарылись в книгах и интернете. Но похоже судьба совсем от нас отвернулась. Заклятья либо не работали, либо для их достижения нужен был большой уровень силы, которым мы не располагали. Среди рун тоже ничего полезного не нашлось.

- Все, я больше не могу! - громко захлопнул книгу Диман, - такими темпами мы никогда не сможем найти убийцу!

- Как же ты быстро сдался! - усмехнулся Стас, - первая трудность, а ты уже сбегаешь с поля боя!

- Я не думаю, что сейчас самое время ссориться! Давайте просто подумаем, каким еще способом можно выманить преступника, - предложил я.

От чего все резко задумались.

- Я вообще предлагаю взорвать этот алтарь, и пусть себе колдует на пустом месте! – со злостью сказал Диман.

- Идея то хорошая, вот только этот камень явно защищен всеми возможными способами, и мы здесь совсем бессильны, - глубоко вздохнув, сделал заключение Стас.

- Может стоит нарисовать еще что-нибудь и пустить слух о том, что наш незнакомец готовится к новым убийствам? – я, улыбаясь, посмотрел на друзей, - а затем подежурим несколько ночей, так и поймаем его!

- Но как мы сможем пустить слух? - переспросил Стас.

- Легко! – ни грамма не смутился я, - думаю, наступило самое время проведать наших старых подружек. Погуляем, и как бы невзначай расскажем об этом.

Так и решили. В следующий же вечер мы заранее купили баллончик с краской красного цвета и отправились к злощастному алтарю, где, не привлекая особого внимания, дорисовали еще один рисунок. После этого мы позвонили девчонкам и предложили завтра вечером погулять. Те безумно обрадовались и, не задавая лишних вопросов, согласились. Вернувшись домой, Диман убежал по домашним делам, и мы остались вдвоем со Стасом.

- Ты явно не просто так хочешь, чтобы мы встретились с Машей и ее подругами. Ты явно преследуешь еще какую-то цель... - стал размышлять мой друг, - она тебе не очень то и понравилась. Скорее всего ты хочешь, чтобы мы встретились с Катей. Так?

- Ты прям детектив! - улыбнулся я, - понимаешь, все никак не могу успокоиться. Раз она может встречаться, вот теперь пусть знает, что я тоже могу.

Друг ничего не стал отвечать, а просто весело засмеялся, тем самым поддерживая и не осуждая мое решение.

А уже на следующий день мы стояли возле дома девушек. Где они, как и положено, немного опаздывали.

- А вот и мы! - радостными голосами закричали они.

Затем они резко схватили нас за руки, и, не дав опомниться, потащили за собой. При этом мы особо не сопротивлялись, ведь не каждый день девушки сами проявляют инициативу.

А дальше все пошло по моему плану. Заболтав девушек, мы добрались до военного городка, где стали гулять по аллее. Как я и предполагал, мы лицом к лицу столкнулись с гуляющими там Катей и Леной, рядом с которыми были их новые парни. Как оказалось, не я один хотел этой встречи. Стас ждал ее не меньше меня.

- Ой, ну наконец хоть кто-то обратил на вас внимание! - закатив глаза, проговорила Катя.

- А вы что, не смогли подобрать себе ничего получше? – со смехом спросил я.

Один из парней вроде ринулся на меня, но второй его остановил.

- Интересно, насколько ваши парни младше вас? – улыбнувшись, поддержал меня Стас.

- Это не смешно! Вообще, это не ваше дело! - Лена сделала обиженный вид и показала язык.

- Ой, какие мы обидчивые! - еще больше рассмеялся я, - не согласен! В этом очень даже много смешного! Что, ровесников не потянете?

- Что, давно проблем не было?! Так я сейчас вам их устрою! - неожиданно заговорил парень, что стоял рядом с Леной. Скорее всего, он был постарше второго.

- А ты не слишком много на себя берешь?! – ответил ему Стас.

Тот вышел вперед, показывая свою крутизну. Друг не остался в стороне и подошел к нему вплотную. Понимая, что драки не избежать, я резким движением встал между ними.

- Здесь не стоит драться! - словно рефери, я стоял между ними и удерживал напор обоих.

- Ладно! Сегодня можете жить, но больше не попадайтесь нам на глаза! - ухмыльнулся тот, кого секунду назад я спас, и уже собрался уходить, как я неожиданно вспылил и, схватив его за шиворот пододвинул к себе.

- Не зарывайся! И смотри, еще раз увижу, убью на месте! Понял?! – со злостью спросил я.

В тот момент мой настрой был решительным, и парень это понял. Когда я его отпустил, толкнув назад, его глаза выражали только страх. Он резко схватил Лену за руку, и они пошли прочь. В этот момент Катя показала мне язык и, схватив своего парня, последовала за ними.

Наши девушки не ожидали такого поворота событий, отчего находились в легком недоразумении. Мы же со Стасом были довольны, как никогда.

- Нам бы очень хотелось узнать, кто же это такие были? - спустя некоторое время, стали нас расспрашивать девушки.

- Мне вообще не понравилось, как  та, что выше ростом, смотрела на тебя! - ткнув в меня пальцем, сказала моя новая девушка.

В этот момент друзья резко засмеялись и, показывая на меня пальцем, в один голос сказали: "Тайная любовь конечно!".

- Ну вот! - я развел руками, - прям сразу взяли и выдали мою страшную тайну!

Все еще сильнее засмеялись, кроме Маши. Она всем своим видом показывала свое недовольство.

- Ладно, проехали. Расскажите лучше нам про вашего маньяка. Произошло что-нибудь новое? - этот вопрос нам был крайне интересен. Но нас ждала неудача: ничего нового мы так и не узнали, зато смогли пустить слух, что немного нас порадовало.

После этого, как и планировали, выждав несколько дней, мы устроили засаду возле алтаря.

- А ты уверен, что он еще не приходил сюда? - взволнованно спросил Динам.

- На самом деле, не уверен! Но нам этот момент не важен! - друзья удивленно посмотрели на меня, - Стас нанес непростой символ, стереть его сложно, и даже, если наш друг здесь уже был, то явно вернется для его удаления, захватив с собой пару свитков.

- Очень надеюсь, что твой план сработает, а то не хотелось бы торчать здесь напрасно! - стал ворчать Диман.

- Мы все на это надеемся, - тяжело вздохнул Стас, - да, Диман, я хотел сказать что забыл некоторые руны...Они лежали в другом месте, и я даже не вспомнил о них.

- Ну ладно, что ж теперь поделаешь, обойдемся без них. Если останемся в живых, придется тебе ставить крестик на руке, чтобы ты больше не забывал, – улыбаясь, сказал я, на что получил недовольные взгляды друзей.

Время неумолимо шло вперед. В деревне, что находилась недалеко от нас, уже погасли огни и стихли все звуки. А мы продолжали лежать на земле и прислушиваться к каждому шороху. И вот, когда я уже стал засыпать, послышались быстро приближающиеся шаги. Я аккуратно приподнял голову. В это время подозреваемый уже стоял возле алтаря и что-то делал. Разглядеть лица мне не удалось. Обидным был и тот факт, что даже зрение охотника ничего не давало, да и шрам как назло не колол.

- Может это не наш злодей? - обратился ко мне Стас, - что-то не похож он на демона!

- Я даже и не знаю! Ведь шрам обмануть нельзя, а он молчит! – тихо ответил я.

- Проблема в том, что это единственный человек, который пришел сюда! Будь он простым жителем, зачем бы ему тогда соблюдать такие меры предосторожности? – предположил Диман.

И был ужасно прав. Что может нормальный человек делать в два часа ночи возле алтаря посреди поля, да еще и один? Это было очень странно и способ проверить оставался только один. Резко вскочив на ноги я вытянул руку и кинул красную молнию в человека. Тот отлетел на несколько метров и упал на землю, но уже через секунду вскочил и побежал прочь. В этот момент я прокричал: "Делиго!". Из моей руки вылетела синяя молния и, долетев до него, связала полностью. Человек упал, а мы бросились к нему. Но вместо духа или демона, или хотя бы одержимого мы увидели простого человека. В воздухе повис вопрос: не перепутали ли мы его с другим? Но не успел я даже его начать спрашивать, как получил ответ. Мы точно ничего не перепутали: как только появился синий огонек в моей руке, у незнакомца выросли хвост и рога. Посмотрев на это, Стас отвел меня немного в сторону и сказал, что не знает о такой разновидности демонов, выразив беспокойство о наших силах.

- Может он и сильнее нас, только вот пока что, на мой взгляд, боится он нас больше, чем мы его! – сказал я.

Друг улыбнулся, понимая мою правоту, и направился допрашивать подозреваемого. Сам я хоть и сомневался в своих же словах, все же убеждал себя в обратном и надеялся на хороший исход.

- Допрашивать его здесь - не самый хороший вариант. Давай лучше вон в тот дом отправимся! Все равно пустует! – посоветовал я.

Друзья с удовольствием согласились и, взяв всех за руки, включая связанного подозреваемого, я прокричал заклятье, и мы перенеслись в покрытый паутиной и грязью заброшенный дом.

- Ну что, сам все расскажешь или готов помучиться? - спросил Стас преступника, положив его на старую и отсыревшую кровать.

У того был вид запуганного кролика, которого вот-вот должен съесть удав, поэтому ни единого слова добиться не удавалось.

- Может мы все таки ошиблись, и он на самом деле невиновен? - стал наводить панику Диман.

- Не знаю, не знаю, - завертел головой Стас, - ты посмотри на него... Не замечаешь лишних деталей?!

- Это как раз и странно! Кто он такой, совсем непонятно, но то, что это - некая часть демонического, это факт. С другой же стороны, пока он не сознался, винить его тоже нельзя, вот и думай, как поступить! - сделал вывод я.

- Это совсем не проблема! Пару движений руками, и он сознается во всех смертных грехах! – улыбаясь, сказал Стас и поспешил достать из кармана листок и ручку.

- Чувак, не надо! - тут же вскричал Диман, - ты его вообще можешь убить, да и зачем нам нужны все смертные грехи? Нам нужно знать делал ли он конкретные убийства или нет?

Диман негодовал. Как это так, что мы хотим мучить человека? Но он даже на секунду не понял, что это все сделано специально, и напор Стаса был только на руку.

- Слушай, чувак, давай ты все нам расскажешь и мы тебя не тронем, - я подошел поближе к незнакомцу и очень вежливо намекнул, но тот категорично замотал головой.

- Ну вот, я же говорил! - Стас все больше и больше проявлял напор.

В этот момент я понял, что не хватает последней, решающей капли.

- Ну, тогда извини! - я развел руками и собрался отходить в сторону.

В этот момент к нему подошел Стас и, достав ручку, прошептал:"Я вытащу из тебя душу!". Подозреваемый был настолько испуган, что тут же вскричал настолько сильно, насколько смог: "Я все расскажу! Только не нужно меня мучить!"

- Ну вот, так бы сразу, а то «Не знаю, не хочу!», – улыбаясь, сказал я.

После этого мы узнали все: кого, сколько, где и когда он убивал. Этих признаний хватило бы и на смертную казнь, но была одна проблема.  Преступник рассказал о четырех жертвах, три из которых были найдены, но среди них не было, того кого мы искали, а именно, родственника Димана.

Проведя недолгий, но очень продуктивный разговор, мы заставили его признаться в содеянном и сдаться властям. Вот только для нас дело не заканчивалось. Необходимо было выяснить, куда же делся Сергей, родственник нашего друга, и кто же этот подозреваемый, потому как на демона он не похож.

Вот уже несколько дней мы пытались найти хоть какую-нибудь зацепку, но пока что продвижения не было. Диман все больше и больше грустнел, а мы ничего не могли поделать.

- Есть предложение сходить на Вокзал и постараться разузнать насчет исчезновения людей! - предложил я хороший вариант, - местные явно знают легенду и с радостью поведают ее нам. Конечно, верить абсолютно всему не стоило, но любая информация на данный момент была важна.

- Только давай пока без меня, у меня очень важные дела. Как только с ними расквитаюсь, тогда и пойдем вместе, а пока что начните без меня, - поразил нас Диман. Такого раньше за ним не наблюдалось. Он конечно говорил, что занят уроками или чем-то другим, а тут вдруг дела. Это выглядело странно. Но делать было нечего, поэтому пришлось начать без него.

И вот мы прибыли на Вокзал. Здесь было много народу. Но как известно, самый лучший источник информации – это бабушки, сидящие на лавочках и щелкающие семечки. Нужно было попробовать разговорить хотя бы одну из них.

- Что-то не очень хочется с ними общаться! Как обычно, сначала расскажут все про свою молодость, как все было прекрасно и безоблачно. И это все затянется часа на два! - Стас схватился за голову и тяжело вздохнул.

- Ну куда ж теперь деваться! Разведать все таки, нужно иначе мы не сдвинемся с места, а это, сам понимаешь, не дело! – начал подгонять друга я.

В этот момент мы уже подошли к бабушке, которая сидела одна, а это означало, что поговорить ей будет очень кстати.

- Здравствуйте! Извините, а можно мы здесь рядом посидим немного? – спросил я.

Та, хотя и не очень охотно, но все же разрешила, и мы, сев рядом, заговорили на первую пришедшую в голову тему. Бабушка не долго слушала нас, и уже буквально через несколько минут заговорила с нами сама, а если точнее, то перебила меня и влезла в разговор. Мы конечно сделали недовольный вид, но в глубине души были рады.

- В мое время все вели себя не так, как сейчас... - бабушка начала свою лекцию.

Она стала рассказывать нам про все: про свою нелегкую жизнь, про войну и даже про любовь. Однако, нас интересовало совсем другое, в то время, как наша собеседница уводила разговор совсем в другую сторону.

- А вообще, война это - самое страшное из всего, что происходит. Она унесла столько жизней, что и не пересчитать... – продолжала повествование бабушка.

В эту секунду я понял, что нужно действовать и тут же спросил.

- Да, война - это страшно...А что вы думаете, сейчас люди просто так не исчезают?! – задал я вопрос.

- Ой, и не говорите! - тяжело вздохнула она и наконец попала в нужное русло, - расскажу вам по секрету. У нас здесь на вокзале происходит что-то непонятное: люди исчезают в никуда. И полиция никак их не может найти. Вот уже пропали аж с два десятка людей, и среди них есть и молодые, и пожилые. Поговаривают, что маньяк какой-то завелся, ходит по ночам и убивает всех, кто под руку попадется.

Стас посмотрел на меня с расстроенные видом, но я в ответ улыбнулся.

- Скажите, а вы то как считаете? - шепотом спросил я. Старушка явно ждала этого вопроса и, улыбнувшись, пододвинулась поближе.

- Есть одна легенда… - вот и первая зацепка, мы насторожились, - она гласит, что раз в пять лет появляется поезд-призрак и забирает всех, кто сядет в него. Поговаривают, что люди попадают на нем прямиком в ад, откуда нет пути назад, и демоны жгут их вечно.

Такого расклада мы не ожидали. Прямая дорога в ад - это уже совсем не шутки. Но меня все же охватили сомнения. Может все таки не в ад, а в какое-нибудь менее опасное место?

- Интересно, зачем ему нужны эти люди? - не выдержал и спросил Стас.

- Никто не может ответить на этот вопрос! - она тяжело вздохнула.

- Ой! - воскликнул я, - нам пора бежать на занятия! Спасибо вам большое за познавательный разговор.

Схватив друга за руку, я потащил его подальше от этой бабульки. Тот ничего не понимал, но следовал за мной. Мы добежали до остановки и сели в первый подходящий автобус, после чего немого отдышались, и Стас заговорил.

- Ты чего это так ломанулся от нее?! – с удивлением спросил он.

- Я совсем забыл, что у меня экзамен сегодня, причем уже начался! - друг засмеялся, - тебе смешно, а мне не очень. Пока я буду сдавать, попробуй разузнать про этот поезд как можно больше. Все таки думаю, что он забирает жертв не в ад, а куда-то в другое место.

Все еще улыбаясь, друг пожелал мне удачи и вышел на своей остановке, а я второпях полетел в мед, где еле-еле успел зайти последним. Но это было только полбеды. В моей  голове все перемешалось, и я глупо уставился в билет, пытаясь понять суть вопросов. Но мысли не хотели подчиняться, а все упорнее говорили, что нужно все бросить и заниматься расследованием. И все же, собрав всю волю в кулак, я заставил себя думать об экзамене и сосредоточился на вопросах.

Первый вопрос гласил: "Работа процедурной медсестры. Обязанности. Ее ответственность.". Если на него можно было хоть что-то наболтать, то на второй было не так просто ответить. "Холера. Особенности. Лечение и профилактика" – гласил он. Что-то напридумывать было нельзя, поэтому мне срочно нужны были шпоры... И тут меня осенило: когда я прилетел, то рефлекторно попросил их, и кто-то дал мне стопку листочков. И я, не задумываясь, положил их в задний карман, где они благополучно лежали до сих пор. Аккуратно найдя номер своего билета, я списал все, что было написано и стал вчитываться. К тому времени все уже сдали, и преподаватель ждала только меня.

- Нужно было ходить на лекции, чтобы легко ответить, а кто-то их пропустил! - ехидно улыбнулась она, что стало последней каплей, и я, взяв листок, сел отвечать.

На первый вопрос я ответил без запинки и только открыл рот, чтобы начать отвечать на второй, как она остановила.

- Ладно, хватит! Я вижу, что ты готовился, ну или очень удачно списал. В общем, тебе повезло. Ставлю четыре!- взяв мою зачетку, преподаватель расписалась и отдала ее мне назад,- только учти, в следующий раз я буду внимательнее за тобой наблюдать, и сидеть ты будешь на первой парте!

Такая новость мне совсем не понравилась. Нужно было что-то придумать, не учить же все. Но, если посмотреть с другой стороны, то это будет еще не скоро, поэтому можно особо сильно не волноваться. Как говориться, безвыходных ситуаций нет.

- Я сегодня убил целый день! - пожаловался Стас, когда я пришел к нему под вечер следующего дня, - но все же смог откопать информацию по нашему поезду. Начну с главного: куда отвозит жертв - неизвестно, но это точно не ад, так что можешь вздохнуть свободно. Однако, вернувшихся тоже не нашлось. На этом пока все!

- Пойдет. Я сегодня еще тоже поищу, может и найду что-нибудь дельное. Да, кстати, Димана не видел? - друг отрицательно покачал головой, - странно, мне он тоже не звонил.

- Похоже, у него опять какие-нибудь секретные дела, и нас посвящать в них он не намерен, - предположил Стас.

- Я немного беспокоюсь. Что-то он слишком часто в церковь бегает. Как бы не переманили они его. Ты же знаешь, как они к магам относятся, - недовольно проговорил я.

- Согласен. Только вот переубедить его вряд ли получится, он же как баран упрется и все! - друг махнул рукой, - в этом можно не сомневаться, я сам проверял.

Стас был прав на все сто процентов. Диман был упрямым до ужаса, и переубедить его было просто невозможно. Если он что-то решил, то можно было даже не стараться его отговорить. Ни доказательства, ни факты, ни слова более умных людей ничего все равно не дадут.

В общем, половину ночи я просидел за компьютером, пролистывая станицу за страницей, переходя с одной ссылки на другую. Наконец мои старания принесли результат. И вот уже принтер распечатывал полную легенду про этот странный поезд. После прочтения мне сразу же захотелось поделиться с друзьями, но было поздно, да и усталость брала свое, поэтому, добравшись до кровати, я тут же уснул.

- Наконец-то мы собрались вместе! - прихлебывая чай, заговорил я, когда на следующий день собрал друзей, - нужно обсудить новые данные.

- Хочу сказать, что мне опять нужно будет уйти сегодня вечером! - перебил меня Диман.

- Тебе не кажется, что у нас есть дело и нужно сначала с ним разобраться, а только потом решать что-то другое, - тут же высказался Стас. Диман уже открыл рот, чтобы что-то сказать, но я опередил его.

- Ты очень нехорошо с нами поступаешь! Хотя бы объяснил, зачем так часто бегаешь в церковь, мы бы может тебя поняли. А так, получается, что ты как бы отделился от нас! – раздраженно ответил я.

- Это не так! Просто мне нужно...- неожиданно осекся он, - ...уладить кое-какие дела, и тогда я буду свободен. Договорились?

- Как будто у нас есть другой выход, - тяжело вздохнул Стас, - нам нужна твоя помощь, так что давай скорей.

На мое удивление друг согласился и сел в ожидании новых идей, поэтому, не став томить ожиданием, я достал листок и начал читать.

- Как оказалось, поезд - это всего лишь символ дальней дороги. Из этого получается, что перевозчиком может быть любой другой вид транспорта. Но это не главное. Людей, которых забирает этот поезд, отвозят в место, которого нет на карте, и там люди забывают обо всем. Поэтому никто и не может оттуда возвращаться...- закончил я рассказ.

- Но ведь должен же быть способ прекратить это! - не выдержал Диман.

- Способ обязательно нужно. По легенде даже охотники подвержены этому проклятью. А значит, защиты нет никакой. Для этого и нужно найти способ, чтобы вызволить людей, - друзья снова тяжело вздохнули, - но это еще и не самое страшное…

- Да уж, как всегда, на самое плохое найдется еще что-нибудь более плохое. Так что не томи, говори все, как есть, - подняв руки, сказал Стас.

- Так вот, то, что мы там увидим - это всего лишь мираж. Но на самом деле - это склеп, где лежат горы трупов и костей. Люди настолько забывают обо всем, что никуда не возвращаются, а там и умирают, а их души попадают к Сборщику душ. Вот в этом-то и проблема. Даже если мы сможем вспомнить все, то это существо так просто нас не отпустит. А следовательно, нужно найти способ борьбы с ним. Именно поэтому, Диман, мы и просим тебя нам помочь! – высказался я.

- Хорошо, я тоже буду искать! - немного помолчав, сказал друг и, посмотрев на часы, добавил, - мне уже нужно идти. Завтра встретимся и поговорим.

После этих слов он быстро оделся и, попрощавшись, убежал прочь.

- Диман как всегда в своем репертуаре! – вздохнув, сказал я, - это ж надо, иметь такие важные дела, чтобы отложить поиски своего родственника.

- Похоже на то, что он особо-то и не общался с ним, - предположил Стас, - а вот почему он постоянно в церковь бегает - вот это непонятно!

- Может он себе девушку там нашел? - улыбнулся я.

- Точно! - подержал друг, - если только со святым отцом замутил! Или с бабушкой. Больше там встретить никого нельзя.

И вот, идя домой, я думал о том, что предстоит еще несколько бессонных ночей для поиска защиты и нападения. Странного в этом деле было очень даже много, но мы понимали, что людей нужно вытащить любыми возможными способами.

Через несколько дней мы снова собрались вместе, чтобы рассказать, что смогли найти. Диман, как и обещал, на следующий же день принялся искать заклятья, хотя, конечно, и отставал от нас, но мы были рады любой помощи. Но после небольшого разговора выяснилось, что я самый хитрый: вместо того, чтобы искать информацию в интернете и книгах, я позвонил Женьку и выведал все, что нам было необходимо.

- Да, Диман, ты просто до ужаса продуманный парень! - ошарашено сказал Стас, - непонятно, почему мы сразу до этого не додумались!

В ответ я лишь развел руками и начал рассказывать.

- Женек сказал, что задание очень сложное, и принес мне несколько книг, где и выяснилось… - я аккуратно достал из пакета старую толстую книгу в сером переплете, на корочках которой было написано: "Искусство защиты", затем открыл по закладке страницу и стал читать, - для того, чтобы вспомнить, необходимо не только достать руну и прочитать заклятье, а необходима еще и та нить, которая будет связывать вас с настоящим миром.

- Ничего себе! То есть, просто так заклинание не поможет?! Косяк! - заволновался Диман

- Ты просто не представляешь, какой! - тяжело вздохнул я, - Стас, посмотри, тут руна нарисована, насколько я понимаю, не самая простая.

Друг взял книгу в руки и, немого вникнув, сказал: "Дня два на создание уйдет, а самое обидное - это то, что она предназначена только для одного человека!"

- Я уже об этом думал, поэтому есть предложение. Ты делаешь одну, и я отправляюсь туда, а в это время вы делаете вторую и бежите на помощь! – предложил вариант я.

- Ага, конечно! Мы прям вот так взяли и отпустили тебя! Не дождешься! - запротестовали друзья.

- А что вы предлагаете? Ждать мы не можем, и так уже почти неделя прошла. Поэтому, я считаю, что нужно действовать как можно скорее. Если я не смогу вспомнить, вы придете мне на помощь, и тогда выберемся вместе, - продолжал я.

С такими фактами было глупо спорить, поэтому друзья, хотя и неохотно, но все же согласились. Наконец, решив, что необходимо делать, мы принялись за работу: Стас стал делать руну, Диман накладывал все возможные защиты на меня, а я заучивал заклятья и способы что бы обмануть Сборщика душ. Несмотря на минимальную значимость этого существа, ад наделил его большой силой. Сборщик душ владел магией, умел скрываться от большинства способов видения, имел большую степень защиты и самое противное - мог затуманить разум. Однако, были и хорошие вещи: он боялся большинства видов божественной магии, которую я, хотя и не очень сильно, но мог сотворить. Был во всем этом и еще один положительный момент: моих сил было достаточно для сотворения пяти сетей, каждая из которых удержит его примерно минут на десять. Из этого получалось, что я могу заковать его в сети и по быстренькому убежать. Поэтому, обняв голову обеими руками, я пытался понять смысл этого заклятья, так как без осознания одного произношения было недостаточно.

И вот, наконец, наступил долгожданный день, когда я уже был полностью готов, а так же защищен всеми возможными заклятьями. Стас достал руну и протянул ее мне.

- Все готово, теперь будем действовать? - в его словах до сих пор слышались сомнения.

- Да! Все сделаем по плану, так что готовьтесь сегодня вечером выходим, - я был настроен решительно.

Друзья, хотя и неохотно, но все же отпустили меня. Собрав гору свитков, я отправился на автовокзал. На улице было уже достаточно темно, лил дождь, я же бродил между вагонов и пытался найти именно тот, что мне нужен. Но ничего не получалось: многие пути пустовали, в вагонах сидели люди, и возле входа стояли контролеры. В общем, все было как обычно, и ничего подозрительного даже не намечалось.

Странно как-то все это, может поезд приезжает только к тем, кто не пытается его найти? Подумав об этом, я сделал вид, что просто гуляю по железнодорожным путям, но, походив еще немного, понял, что нужно искать другой способ. После этого родилась другая мысль: а что, если мне хочется добраться до какого-то определенного места, ну, скажем, например, в Караганду, что само по себе уже смешно, но почему-то ничего другого не приходило в голову. Я сосредоточился и постарался заставить себя верить, что необходимо срочно добраться до этого места, но вдруг зазвонил телефон.

- Чувак, привет! - раздался знакомый голос Стаса, - ты как там? Поезд еще не появился?

- Пока что нет! Я думаю, что нужно его как-то вызвать. Я пытаюсь верить в то, что мне срочно необходимо в Караганду... - но не успел я даже договорить, как позади меня раздался голос.

- Ты хочешь доехать до Караганды? - с платформы говорил незнакомец в форме проводника, - вот этот рейс как раз идет в нужном направлении. Проходи и занимай свое место! - он показал рукой на вход в вагон, и я, словно зачарованный, пошел именно туда.

Забравшись внутрь, я повернул в первое купе, оно было свободно. Сказав в трубку: "Я уже поехал", я закрыл дверь в купе, и поезд тронулся.

Поездка была прекрасна. За окном пробегали зеленые луга. Их подлинность в глубине души вызывала сомнения, но я никак не мог понять почему и продолжал радоваться. Контролер заходил ко мне почти каждые десять минут и предлагал чай, кофе, а также булочки домашнего приготовления. Я не стал отказываться и попробовал всего понемногу. Все оказалось на удивление очень вкусно. Поезд двигался вперед, а я радостно представлял, как в скором времени доеду до пункта назначения, и ни куда-нибудь, а именно в город мечты - Караганду. Стук колес меня постепенно усыпил, и я незаметно заснул, а когда проснулся, то уже пришло время выходить. Сколько к тому моменту прошло времени, меня особо не заботило. Я успел выспаться и чувствовал  бодрость во всем теле.

Когда я вышел из вагона, то перед моим взором предстал огромных размеров дворец, что сверкал в лучах солнца, а стены его светились белой штукатуркой. Вокруг цвели различные деревья, цветы составляли прекрасные картины. Я не мог оторваться от этой красоты, но все же, удивляясь каждому сантиметру, постепенно подходил к входу в замок. Как и положено, меня встретил дворецкий и провел за стол, где уже остывал вкусный обед. Я тут же приступил к трапезе. А после сытного обеда дворецкий любезно согласился показать мне весь замок. В нем было столько разных комнат, каждая из которых была прекрасно обставлена. Дворецкий рассказал, что во время войны здесь был размещен госпиталь для помощи раненым. Но сейчас его отдали для отдыха людей, сделав из него не только санаторий, но и памятник архитектуры. Пребывание в таком месте не могло не радовать. Я, отпустив дворецкого, еще долгое время осматривал замок, но, окончательно устав, пошел в комнату спать. Кровать стояла немного сбоку, но имела огромный размер. При этом сил раздеваться не было, вот я и плюхнулся в нее и тут же заснул.

Мне приснилось, что кругом была чернота, а вокруг бродили странные существа, похожие на собак, но с головами ящериц. Они шипели на меня и пытались укусить. Я, ничего не понимая, вскочил с гамака, на котором лежал и достал два меча. В этот момент появился дворецкий, который выглядел словно демон: лицо его было обгоревшее, кожа местами оголяла кости, на голове росли небольшие рога, а вид выражал только злость. Движением руки он прогнал этих существ и резко подлетел ко мне, схватил за руку и что-то прошептал.

В следующую секунду я проснулся, подпрыгнул в кровати и подумал: "Ну и сны мне снятся…". За окном уже светило солнце, а снизу доносился манящий запах только что приготовленной еды. Я тут же полетел вниз, где меня уже ждали. Сытно позавтракав, я поблагодарил служанку и побежал на улицу дальше осматривать окрестности. Сбегая по лестнице, я на секунду остановился. Мне показалось, что проходящий мимо дворецкий выглядит так же, как во сне, но через секунду все стало как прежде, а тот спросил что случилось. Я улыбнулся в ответ и продолжил свой путь, рассматривая все вокруг. Цветы так прекрасно пахли и переливались на солнце, что я не удержался и, осмотревшись, убедился, что никого нет, и сорвал несколько штук, затем положил в карман и понял, что там есть что-то еще. Немного порывшись, я достал бумажный конверт, на котором было написано: "Очень важно!!!". Я не мог вспомнить, когда я это писал, хотя почерк точно был мой. Решив, что пока мне это не нужно, я бросил его в сторону и пошел дальше любоваться природой. Где ходил и удивлялся, сколько видов цветов здесь росло, это было просто удивительно. Такого в мире явно нигде нет. Я продолжал собирать разные цветы и складывать их в карман, но неожиданно один из цветов в моей руке завял и стал черным, почти гнилым. Не поверив собственным глазам, я моргнул, и все стало, как прежде. Тяжело вздохнув, я подумал, что пора немного отдохнуть и пошел к себе в спальню. Уже лежа на кровати, я стал доставать из кармана цветы и, раскладывая, рассматривал их, как вдруг наткнулся на что-то хрустящее. Это был все тот же знакомый конверт, который, как мне казалось, я выкинул. Все это было очень странно. Решив, что нужно его открыть, я аккуратно вышел и спрятался за угол замка, где и распечатал конвернт. К моему великому удивлению внутри находились две бумажки. На одной был нарисован странный символ, а на другой был написан небольшой текст следующего содержания:

"Руку положи на символ, что на втором листе, и четким голосом произнеси:

Адмонере веритатем!!!".

«Интересно, для чего это нужно?», - подумал я, но все же сделал так, как написано. Но к моему великому сожалению ничего не произошло. Вздохнув, я решил проявить настойчивость и, перечитав текст, сделал все вновь. В следующую секунду белая вспышка ослепила меня, и я понял, что проснулся после сна и оказался в каком-то очень страшном месте. Кругом царил хаос, на улице стояла ночь, а вместо света луны из дыр в земле вместе с поднимающимся паром исходил отблеск желто-оранжевого света. Казалось, что под ногами находится сам ад, и стоит сделать один неверный шаг, и ты провалишься. Деревья уже давно не цвели, все было обугленным и черным, словно после ядерной войны. Было и другое обстоятельство: до использования заклятья я чувствовал полноту сил, а теперь мне казалось, что их нет вообще. Это было странно, ведь магия не могла истощить мои запасы маны, а это означало, что кто-то или что-то тянет с меня силы. Этого мы не учли при подготовке. Очень аккуратно осмотрев подножье замка, я понял, что я здесь далеко не один, как предполагал изначально. Здесь было много людей. Они вели себя странно: ходили, не замечая друг друга и находились словно в эйфории. Вдруг, в кустах я увидел тех самых существ, которые привиделись мне во сне. Они шипели на меня, но не нападали. Этим я и решил воспользоваться, стал вести себя, как и остальные, и направился прямиком в замок. Войдя внутрь, я очень осторожно стал его осматривать. Как оказалось планировка осталась один в один, как и была. Только вместо одной спальни я обнаружил целых пять. Внутри висели гамаки, штук по десять в каждой.

Казалось, что народу здесь крайне много, и хотелось бы спасти всех, кто тут находился, ведь у них тоже есть родственники, которые волнуются. Мне срочно нужен был план, как это все устроить.

Наконец, изучив весь замок и запомнив, где и что находится, я принялся за наблюдение. Оказалось, что существа могут напасть лишь на спящего человека и забрать у него немного жизненной энергии, также они боятся огня. Но было и одно существо, которого боялся я. Это хозяин сего места, представший в образе дворецкого. Именно он не должен видеть меня, иначе может обратно отправить меня в забвение. Я внимательно изучил замок, и осталось узнать лишь про одно - это поезд, когда он приедет, и есть ли график приезда. Поэтому забравшись в самую высокую башню и найдя в одном из старых сундуков подзорную трубу, я стал наблюдать. Но поезда долго не было, поэтому пришлось исследовать остальную территорию. Кого здесь только не было. Здесь находилось много людей разного возраста и разного пола. Было видно, что одни здесь уже долгое время, другие же недавно. Это было понятно по тому, как бледнели их лица, взгляд становился более потухшим, а действия слабыми. Но в то же время, на их лицах не исчезала счастливая улыбка, словно дети, люди радовались всему вокруг. Вдруг раздался гудок поезда. Я тут же переместился в другое окно, в этот момент поезд уже подошел к платформе. Его встречал сам адский дворецкий и свора еще каких-то человекоподобных существ. Я предполагал, что это его помощники, которым также не следует попадаться на глаза. Может они и не настолько сильны, зато могут позвать того, тогда мне точно мало не покажется. Тем временем, из поезда выходили люди, и вдруг, среди толпы я узнал знакомые лица. Два моих друга шли прямо и даже не догадывались о том, что они здесь вместе. Выражение их лиц говорило, что они, как и все, находятся под властью забвения. В этот момент я понял, что нужно срочно придумать план, иначе спасать нас уже будет некому.

Пока я подробно изучал строение здания и расположение комнат, мне удалось обнаружить второй проход к платформе. Но он оказался закрыт магическими чарами. Сначала я решил, что мне туда не пробраться, но оказалось, что магия, с помощью которой запечатали проход, была не такой сильной, поэтому я с легкостью смог добраться до платформы и рассмотреть её изнутри. Спрятаться в ней было негде, поэтому нужно было делать все быстро. После ухода дворецкого и перед отправкой поезда, я вернулся в башню и перерыл все заклятья, припасенные заранее, и нашел необходимые: две руны для пополнения маны, две руны лечения, руну увеличения сил и руну перемещения в пространстве. Всего этого мне должно было хватить, но попытка была только одна, и ее нужно было использовать грамотно.

Друзья весело бродили по тропинкам вокруг замка и улыбались. Мне пришлось дождаться, когда они пойдут спать. Я пробрался в спальню и, дождавшись когда они уснут, подошел сам. В одно мгновение мне показалось, что Стас, встав с постели, узнал меня и сказал что-то похожее на "Мы пришли на помощь!", но мой шрам резко заколол, и я спрятался за первый стоявший возле стены шкаф. Через мгновение в комнату забежал дворецкий и двое приспешников, которые уложили друга спать, погрузив его в мир забвения. Я же затаил дыхание в надежде, что меня не найдут, но все же в другой руке на всякий случай сжимал руну усиления удара, благодаря которой я мог выиграть несколько минут и сбежать. Но похоже их интересовали только проблемы со Стасом. Дворецкий еще раз наложил на него заклятие забвения и громко рассмеялся. Вдруг он перестал смеяться и задергал носом, вдыхая воздух. Я тут же притих.

- Мне показалось, что здесь есть незабвенная душа! - ужасным голосом заговорил он. Приспешники тут же засуетились и стали просматривать комнату. Но тут же появился еще один.

- Второй проснулся, нужно срочно его утихомирить! - загробным голосом сказал тот, и все резко развернулись и ушли. Я вздохнул и ретировался назад в башню, где было намного безопаснее.

"Теперь они скорее всего догадываются о том, что я исчез", - мысли то и дело шли не переставая, - "а это означает, что необходимо как можно скорее выбираться отсюда…".

Обдумав весь план действий, я решил что начну завтра и посмотрю, что будет дальше. После этого подготовил свитки и, найдя в одном из сундуков матрас, достал его. Однако, когда я развернул его, то понял, что тот ужасно сильно порван, но, осознав, безвыходность ситуации, лег на то, что было.

Проснулся я все в той же темноте, что и засыпал. Казалось, что здесь вообще нет солнца и времени суток тоже. Поэтому держать ориентир во времени мне помогали только часы на руке. Сейчас они показывали одиннадцать утра. Я встал и принялся за дело, а именно, еще раз посчитал людей и проверил комнаты. Я с нетерпением ждал наступления вечера. И вот, в стандартное время, без опоздания, раздался гудок паровоза. В этот момент, словно по сигналу, все люди зазевали и направились в свои комнаты, а дворецкий со своими приспешниками пошли встречать новых прибывших людей. Я же собрал все необходимое и направился в первую комнату, где уже мирно спали люди. Достав из рюкзака длинную веревку, найденную в башне, я растянул ее между всеми и вложил в руки, затем побежал в другие комнаты и сделал то же самое. После чего я вернулся в первую комнату и стал смотреть в окно, выжидая нужный момент, когда поезд останется пуст. И вот, наконец, последний человек, радуясь и веселясь, вышел и направился в замок, а дворецкий со своими приспешниками сопровождали всех. «Отлично!», - подумал я и тут же, ухватившись за веревку, прокричал заклятье и переместил всех на перрон, где аккуратно завел их в вагон. «Так, первая часть сделана, теперь нужно запомнить это место и возвращаться сюда», - словно с невидимым собеседником, заговорил я.

Счет времени пошел на секунды. Перемещаясь туда и обратно, я с каждым разом переносил людей и наполнял вагон. Я хотел успеть спасти как можно больше людей. И, наконец, осталась последняя комната, в которую должны были привести новых жителей. Я спрятался в соседней комнате и затаился. Дворецкий привел людей, и те тут же легли на гамаки и заснули, его прислужники немного поколдовали над ними, а затем, развернувшись, ушли. Наступило время действовать. Я тут же резко влетел в комнату и, положив веревку всем в руки, перенесся в нужное место вагона, где сидели  Стас и Диман, поэтому достав из их карманов такие же письма, что было у меня, положил рядом с ними и побежал в главный поезд. Там, как я и предполагал, никого не было, значит он двигался с помощью магии. Только вот как это делалось, я не знал, следовательно, нужно было дождаться, когда он поедет самостоятельно. По моим подсчетам это должно было произойти уже через пару минут. Я достал руну и заклятьем восстановил запасы маны для обороны. Вдруг, раздался дикий крик, пронзивший тишину. Кажется, пропажу заметили. Земля задрожала, поднялся ветер, вдалеке показался дворецкий со свирепым видом и в окружении приспешников. Он тут же кинулся к нам. Но в эту же секунду поезд поехал.

- Схватить его! – закричал дворецкий и погнался за нами.

Я был готов и к этому, поэтому, достав из кармана руну, освятил весь поезд. Хотя я и не являлся божественным охотником, но часть белой магии все же мог использовать. Теперь приспешники не могли попасть внутрь или воздействовать какой-либо магией, что многократно увеличивало наши шансы на спасение. Теперь проблемой был дворецкий, который неумолимо приближался, и моя защита никак не действовала на него.

- Остановись! остановись! - кричал в след тот, но похоже, что его магия не подчиняла движение поезда.

- Лети, лети! Можешь даже не надеяться, считай мы уже ушли! - съязвил я, чем очень сильно разозлил нашего дворецкого.

- Ты меня не дразни! Иначе узнаешь, каким может быть гнев Сборщика душ! - прогремел он и одним прыжком добрался до нас, - ну, что теперь скажешь?

- Скажу лишь одно: «Диаболис ретниис!» - прокричал я, и из моих рук вылетела сетка, а ничего не подозревавший дворецкий, попался. Она обмотала его полностью и сбросила с поезда. Я тут же стал ликовать. Но это продолжалось недолго. Через минуту он уже стоял рядом и улыбался во все тридцать два гнилых зуба.

- Что, охотничек, не ожидал меня увидеть?! Твоя магия не такая уж и сильная, чтобы противостоять мне! Так что, может не будешь сопротивляться, а сразу сдашься? Я создам тебе прекрасный мир, в котором ты будешь жить долго и счастливо! - после каждой фразы дворецкий хихикал.

- Ну да, я уже собрался и бегу! - не выдержал я и со всей злобой швырнул в него новую сеть, но тот увернулся, и она пролетела мимо. У меня не оставалось другого выхода, как достать два меча, горящие синим пламенем, но вместо страха тот еще больше рассмеялся.

- Ты что, решил напугать меня, короля душ, этими игрушечными мечами?! - разрывался от хохота он.

- Не бери на себя слишком много, а то отправлю тебя обратно в ад, и тогда посмотрим, кто будет смеяться последним! – со злостью сказал я. Его смех тут же прекратился, а улыбка исчезла с его лица. Но на этом все не закончилось. Дворецкий медленно достал один длинный и широкий меч черного цвета.

- Что, не ожидал такого?! - еще пуще стал смеяться он, вот только мне действительно нечего было сказать.

Неожиданно, на секунду все стало ослепительно белым, словно кто-то сфотографировал со вспышкой, и все вокруг стало не таким мрачным и темным. Это могло означать только одно - мы постепенно выбираемся из-под заклятья замка. Тем временем, дворецкий приближался ко мне. Нужно было сражаться. Вот только его меч оказался намного мощнее. С первого удара мои клинки разлетелись на мелкие кусочки. Пришлось достать новые и отойти немного назад.

- Можешь даже не стараться, тебе все равно меня не победить! - усмехнулся он.

- Ну это мы еще посмотрим! - я резко побежал на него и ударил обоими мечами сразу, но тот легко отбил атаку и отбросил меня в сторону.

В этот момент на крышку выбежал Стас и помог мне подняться.

- Объясни, что происходит, и где мы находимся? - недоуменно посмотрел друг на меня.

- Все потом! Нужно избавиться от него, а потом я все объясню! – я показал пальцем на дворецкого, Стас обернулся и опешил, а тот вновь засмеялся. Враг решил воспользоваться заминкой друга и замахнулся мечем, но мой инстинкт самосохранения оказался быстрее. Выхватив оба меча и оттолкнув друга в сторону, я принял всю силу удара на себя, но вновь отлетел в сторону и больно ударился. Пользуясь моментом, дворецкий подлетел и ударил своим мечем. Но я вовремя откатился и остался жив, получив лишь маленькую царапину на руке. Однако, меч имел отравляющие свойство. Адская боль пронеслась по моему телу, в глазах потемнело, веки налились свинцом, а конечности отяжелели. Было слишком поздно драться дальше. Поэтому, собрав остатки сил, я дождался когда дворецкий подойдет ко мне поближе. В этот момент заклятье поразило его, именно так, как и должно было. Сеть обмотала его с головы до ног и потащила прочь, а меч, выпавший из его рук, растворился в воздухе. Не дожидаясь, пока он выберется, я вновь прокричал заклятье, отправив на него еще две сети. Больше сил не было, все кругом почернело раздался крик Стаса, и мое сознание ушло.

Первое задание.

После того, как темнота поглотила меня без остатка, я ощутил себя стоящим на поляне, где деревья росли идеально по кругу. Меня окружал непроходимый лес, скрывающий даль. Место было очень странным. Я осмотрелся и заметил, что что-то сверкает возле моих ног. Это оказалось кольцо с большим красным камнем. Я попытался его поднять, но почувствовал сильный толчок и открыл глаза.

- Ну наконец-то! - услышал я вздох друзей, - как нам надоело тебя спасать, ты просто не представляешь!

- Ага, это уж точно, совсем не представляю! Что вообще произошло, и где это мы? – с недоумением спросил я.

В ответ друзья немого усмехнулись. Я же присмотревшись, понял, что лежу на диване у Стаса в окружении рун, нарисованных на бумаге и моем теле.

- Можешь так на нас не смотреть, мы пытались тебя спасти, а это единственный способ, который мы знаем! – с довольным видом проговорил Диман.

- Я ничего против и не имею! Давайте лучше чайку попьем, и вы мне все расскажите, - предложил я.

Как оказалось, я пропустил самое интересное. Когда дворецкий слетел с поезда, следом раздалась белая вспышка, друзья кинулись меня держать, потому что от движения поезда я потихонечку начал съезжать. Дворецкий к тому времени уже выбрался и летел за нами, вот только силы у него уменьшились, и он ничего не мог сделать, ведь здесь была уже не его территория. Поэтому, издав последний крик с угрозой, он исчез, после чего раздалась еще одна вспышка, и тут произошло нечто странное: поезд разделился на несколько копий и разъехался в разные стороны. Потом стало известно, что таким образом люди были возвращены на свои места, то есть откуда их забрали. А друзья, добравшись до места, вытащили меня и переместились в квартиру, где аккуратно поместили меня на диван и обложили рунами.

- Люди были в шоковом состоянии и просто не понимали, где находятся, - заговорил Диман, - и самое главное - я нашел там своего двоюродного брата.

- Поэтому дело можно считать закрытым! - сделал вывод Стас.

- Это хорошо! Но когда-нибудь сборщик вновь откроет охоту на души, поэтому наша работа еще не завершена… - тяжело вздохнул я, - но это все потом, а пока что пойду высплюсь, нужно силы восстанавливать.

Допив свой чай, мы попрощались со Стасом и отправились по домам. Диман всю дорогу говорил про своего родственника, который безумно был рад своему возвращению. Это, конечно, радовало, но сил слушать Димана больше не было, поэтому, быстренько попрощавшись с другом, я быстрее двинулся домой, и добравшись до кровати, резко заснул.

Через несколько дней я пришел в норму, правда для этого пришлось несколько раз поколдовать и побыть бумажным листом, на который наносят различные символы. Но не только Стас применял свои способности к лечению, но и Диман тоже стремился использовать свои божественные способности. И вот, наконец, ценой многих усилий мы добились заживления всех ран. Моя маман начала что-то подозревать и попыталась расспросить меня, но я молчал как партизан и не выдавал секретов, которые явно привели бы меня в психушку, так как не один нормальный человек просто не поверит в это.

В общем, все шло как обычно. Мы уже оправились от предыдущего приключения и искали новое, как однажды, зайдя домой, я обнаружил на своем столе письмо. Открыв его, я стал внимательно читать. Оно гласило:

Уважаемый Дмитрий!

Орден божественных охотников сообщает, что вопрос о принятии вас в наши ряды будет рассмотрен завтра, в 12 часов дня. Ваше присутствие обязательно. С уважением, Миллиса Белокурова, секретарь ордена Бога.

Вот это новость! Нужно было срочно позвонить друзьям. Может быть им тоже пришлют такие письма. Поэтому достав телефон, я набрал номер Стаса.

- Чувак, ты получил письмо? – не поздоровавшись, с ходу сказал я.

- Какое письмо? – удивленно спросил он.

- Ты поищи везде,  должен быть конверт из серой бумаги, с символом охотников! - мое терпение подходило к концу, так хотелось узнать, что у него там. А в трубке было слышно, как друг перерывает все подряд.

- Ага, вот и оно! - радостно вскричал он и, раскрыв конверт, зачитал содержание. Там было все тоже самое, что и у меня, только с его именем, - как думаешь, что будем делать?

- Как что?! Однозначно пойдем. Ты сам понимаешь, что новые связи никогда не помешают, и  учиться нам где-нибудь надо. Сами мы столько информации не найдем! – радостно ответил я.

- В этом ты, конечно, прав. Теперь нужно уговорить Димана, он же, сам знаешь какой...дотошный! – недовольно сказал Стас. - только давай нашего святого друга уговаривать будешь ты, а то я боюсь, что не смогу этого сделать!

Деваться было некуда. Я согласился, но вот звонить Диману не стал, а решил поговорить с ним лично. Как говориться, лучше его увидеть, чем услышать, а то неизвестно, что может произойти. Друг как обычно сидел за уроками. Когда я появился, его мама с радостью впустила меня и предложила чаю. Отказаться было бы невежливо, поэтому я согласился и сел рядом с Диманом. Как я и предполагал, ни о каком письме тот и не слышал.

Но после моего рассказа друг стал рыться в своих вещах и, наконец, нашел заветный конверт. Он долго не решался открыть его, и только после моих заверений, что я уже видел такой же, достал письмо и прочитал.

- Они там наверно думают, что у нас нет других дел, как только ходить на эти посвящения! - не столько спрашивая, сколько утверждая, сказал Диман, - может я в это время буду занят! Да и вообще, зачем нам это нужно. Мы же уже пришли, отметились, по-моему этого достаточно.

- Ну не знаю. Я вот был на посвящении в студенты. Это очень интересно. А тут, представляешь, официальное посвящение в охотники, это же круто... - не успел я договорить, как друг перебил.

- Ты ведь знаешь, что я не люблю все эти праздники! – грустно ответил он.

- Знаю, но ведь это будет не просто общий праздник. Здесь мы будем в центре внимания. Это как второй день рождения, но только у нас троих одновременно, - в этот момент в глазах друга я увидел тень сомнения, - ну вот и ладненько, тогда договорились!

Друг даже не успел ничего ответить, а просто замер с открытым ртом и, не моргая, стал смотреть на меня. Это означало его полное согласие, ведь отказываться было уже поздно, и он, тяжело вздохнув, кивнул.

- Отлично! Стас тоже уже согласен, а значит, как намечено, так и пойдем! – улыбнувшись, добавил я и собрался уходить, как вдруг Диман остановил меня.

- Хорошо, но я все же думаю, что лучше будет придти немого пораньше, а то вдруг непредвиденные обстоятельства…

- Само собой, часа за два до начала придем. Может еще что-нибудь расскажут про то, что делать надо будет.

- Может нам все же не стоит туда ходить? Кто его знает, что там нужно будет делать и какие испытания проходить! - стал ныть Диман, когда мы собрались вместе для отправки на посвящение.

- Давай ты не будешь начинать! - вздохнул я, - мы уже все давно решили и отказываться не имеет смысла.

Несмотря на недовольство друга, мы все же отправились в замок, где надеялись немного повеселиться или поделать еще что-нибудь интересное.

Как только мы добрались до замка, то сразу набежали разные люди и стали нас поздравлять. Такого приема мы совсем не ожидали Конечно, насчет нас со Стасом я немного преувеличил. Димана поздравляли почти все, Стаса чуть меньше, а вот меня как-то обходили стороной, что немного обижало. Затем друзей потащили в разные стороны, они посмотрели на меня, но я сказал, чтобы они шли, а после мы встретимся. В общем, все разошлись, и я остался один. Расстроившись, я пошел гулять по лесу, но через несколько минут ко мне подошел человек, которого мы тогда видели в замке.

- Ты чего такой грустный? Сегодня же день твоего посвящения в защитники! - стал успокаивать меня Ланцелот, но я невесело посмотрел на него, - да хватит тебе, просто им уделяют больше внимания, но так будет не всегда.

- Сомневаюсь, - тяжело вздохнул я, - они ведь избранные, а я-то нет.

- Не стоит тебе так думать, может ты тоже избранный! Жизнь полна сюрпризов! – продолжал пытаться меня взбодрить мой спутник.

- Ага, точно! - усмехнулся я в ответ, - только вот почему-то ты единственный, кто так думает.

- Я расскажу тебе кое-что, для того, чтобы поднять твое настроение, – улыбнулся Ланцелот.

Мой новый друг стал рассказывать много интересного, предварительно объяснив, что эта информация не для всех, но по его мнению, знать мне это было необходимо. Также он объяснил, что магов как я очень много, а лишь единицы становятся руническими магами, к которым принадлежал Стас, и поэтому каждого из них встречают как героя. А вот Димана все встретили как героя потому, что ему достался такой дар, который выпадает раз в три тысячи лет, а то и не выпадает никому.

- Адский охотник, который получил божественную силу - это очень редкое явление, почти невозможное, - Ланцелот продолжал свой рассказ, - поэтому его здесь считают избранным, но я больше, чем уверен, что это не совсем так.

- Мне вообще непонятно, кто такой избранный и какая у него миссия, - недовольно проговорил я.

- Ну конечно же, ты ведь не знаешь легенду, поэтому задаешь такие глупые вопросы! - хлопнул себя по лбу он и, взглянув на часы, сказал, - ну у нас есть еще достаточно много времени, так что слушай внимательно. Рассказ и вправду оказался интересным.

Легенда гласила, что давным-давно все люди владели магией, и она не разделялась на божественную и адскую, а была едина для всех. Но, как и везде, люди хотели власти, и не простой а полной. Некоторые пытались овладеть силой бога. Из-за этого начались кровопролитные войны, одни маги погибали, другие становились могущественнее. В итоге мир раскололся на два лагеря: добра и зла. Бог, увидевший происходящее, решил прекратить все это и отобрал у всех магические способности, в надежде на то, что люди одумаются и перестанут враждовать. Но этого не произошло. Люди нашли новые пути захвата территорий. Придумав оружие, они продолжали убивать друг друга. Тогда Бог сделал так, что стали рождаться люди с символом, и только они обладали магией способной защитить людей. Но дьявол этого просто так не оставил. Он не мог поставить новорожденных детей на сторону зла, и поэтому он создал злых духов, способных обращать обычных людей  во тьму, передавая им магические силы, но взамен забирая их в ад после смерти. И вновь началась война, не такая масштабная, как раньше, но цель осталась та же - власть. И вновь сила магов стала расти, адских охотников становилось все больше и больше. Многие божественные тоже примкнули к темной стороне. И тогда Люцифер решил выбраться наружу. Все охотники должны были открыть темницу ада и выпустить своего хозяина, и именно тогда Господь решил в последний раз помочь человечеству и послал избранного, что обладал самыми высшими силами. Он был намного сильнее всех божественных охотников, и, благодаря его силам, врата ада так и не были открыты. Однако, адские охотники и по сей день не оставляют надежды открыть врата и выпустить хозяина. Сделать это можно только один раз в огромный промежуток времени, поэтому перед тем, как можно будет открыть врата ада, появляется избранный для защиты.

- Ооо, а ты говоришь, что Диман не избранный! - я перебил рассказ моего друга и улыбнулся, но тот не растерялся.

- Это так! Твой друг действительно сильный божественный маг, но это не все, чем должен обладать избранный.

Ланцелот продолжил свой рассказ, и, наконец, прояснилось, что избранный обладал еще и руническим даром, и вдобавок, пользовался магией ада. Получается что он непревзойденный воин и маг во всех смыслах этого слова. Диман сильно не дотягивал до этого, но вот почему другие так не считали. На это Ланцелот нашел очень простое объяснение, что другие охотники не всегда вникают в суть легенд и из-за этого не так понимают их смысл. Теперь все стало понятно, но времени было еще очень много, и я решил задать своему собеседнику еще один интересный вопрос.

- Скажи, а почему все охотники сражаются на мечах? Ведь есть еще куча других способов убить врага, - поинтересовался я.

- Мечи – главное оружие любого охотника. Именно они показывают уровень силы мага, приобретая определенный цвет, - незамедлительно ответил Ланцелот.

- Я вообще в этом не ориентируюсь… - опустив глаза, признался я.

- Этого не стоит стесняться, все поначалу не знают, поэтому давай я тебе расскажу, - с улыбкой ответил мой спутник.

Начнем по порядку. Самый простой - это меч, который не имеет цвета, и все, на что он способен - просто наносить удар. Такие мечи могут создавать, как правило, рунические маги и новобранцы. Дальше идет меч, горящий синим пламенем. Он освещает даже самую густую тьму и разгоняет мелких монстров. Следом идет меч, горящий зеленым пламенем, и со змеями на конце. Он делает все то же самое,  что и нижестоящие, плюс поражает противника ядом. Такие мечи в основном используют адские охотники, а божественные их обычно не изучают, а переходят сразу к оранжевым. Этот тип мечей обладает силой защиты, создающей поле, которое спасает тебя и окружающих от нападения, но оно не очень сильное. И самый высший - это «Первый меч», который сам способен создавать любую магию. Он обычно принадлежит сильным божественным охотникам, в то время, как адские больше всего используют меч, горящий красным пламенем. Он – полная противоположность «Первого меча», но также обладает достаточно сильной защитной и ударной магией. Но есть и еще два «Меча  исключительной силы» - белый и черный, которые могут создавать соответственно божественные и адские охотники. Но эти мечи принадлежат именно сущности человека, а не той стороне, на которой он сражается. Поэтому Диман и кажется всем избранным из-за того, что его мечи белые, в то время, как должны быть черными.

- Раз твой друг - рунический маг, то с его помощью можно сделать мечи сильнее… - Ланцелот, не успев договорить, посмотрел на часы, - ого, нам уже пора идти, а то мы опоздаем.

- Подожди, последний вопрос: что будет на посвящении? И что мне нужно делать? - взволнованно спросил я.

- Ты особо сильно не волнуйся. Веди себя, как и обычно, это самое главное, - спокойно ответил мой спутник.

После этого мы поспешили к замку. Где меня уже ждали друзья.

- Ты где ходишь? Церемония вот-вот начнется! - недовольно стал качать головой Диман

- Ты же вообще не хотел идти сюда, или уже забыл! – с усмешкой ответил я.

- Теперь я уже считаю по-другому! - он вновь недовольно покачал головой и отвернулся.

- Не обращай на него внимания. Похоже, что наш друг немного зазнался. Его же здесь все любят и считают избранным, - улыбнулся Стас, - кстати, ты где был?

- Помнишь, когда мы первый раз сюда пришли, здесь был один чувак. Он мне рассказывал очень интересные вещи… - но не успел я договорить, как появились люди в мантиях и попросили последовать за ними.

Мантии имели белый цвет, при чем создан он был явно магически, так как давал небольшое свечение. Сами же мантии скрывали лица охотников и опускались до самого пола, поэтому люди напоминали белые деревья с прорезями для глаз. А на их головах вверх поднимались конусообразные колпаки, что вызывало у нас еще больше смеха. Похоже, что этот ритуал зародился очень давно, и такой костюм был традиционным. Тем временем нас проводили в знакомый круглый зал, который был украшен цветами, и отовсюду свисали бело-голубые флаги с изображением нашего символа. Люди так же были наряжены в красивые одежды: мужчины были одеты в доспехи, а женщины в прекрасные платья. Мы встали в центр круга и опустились на колено, и к нам подошли главные лица Божественного ордена, которых нам уже приходилось видеть в прошлый наш приход, когда они восседали за круглым столом. Девушки достали мечи, а рыцари положили их нам сперва на одно плечо, и громким голосом заговорили.

- Перед лицом Господа и всех здесь присутствующих мы принимаем в наши ряды новых рыцарей добра. Клянетесь ли вы сражаться со злом до конца жизни?

- Клянемся! - в один голос ответили мы.

- Клянетесь защищать добро и справедливость? - продолжили они.

- Клянемся! - вновь ответили мы.

- Надеюсь, что это всего лишь небольшая формальность? - шепотом сказал Диман, но мы со Стасом его хорошо услышали и немного улыбнулись.

- Можешь даже не сомневаться, конечно не формальность! - также тихо ответил я, и тут же лицо друга сменилось на тревогу, а рыцарь тем временем продолжал.

- Клянетесь ли вы сражаться с демонами и не пускать в наш мир Люцифера, даже если это будет стоить вашей жизни?

- Клянемся! - все также уверенно сказали мы со Стасом, а вот наш друг еле-еле выдавил из себя это слово, чем вновь вызвал улыбку на наших лицах.

- Тогда, силой, данной мне Богом, в присутствии свидетелей принимаем вас, рыцари света, в наши ряды, - они переложили мечи на другое плечо, - с этого момента вы получили новую семью в, которой каждый будет бороться до конца и никогда не предаст!

Они переложили мечи на наши головы и через секунду, сняв, попросили подняться. Кругом все хлопали и радостно кричали, отчего невольно я немного и загордился, ведь не каждый день такое количество людей восхваляет тебя. А после большого количества поздравлений, напутствий и  дружных рукопожатий мы хотели отправиться в спальню, но не успели. В мгновение ока зал сменил вид, и посередине появился стол с огромным количеством всевозможной еды. Люди поспешили занять свои места, и как только последний стул был занят, объявили тост: "За новых рыцарей!". Все тут же поддержали и выпили из кубков. Веселье продолжалось достаточно долго. Уже стемнело, и все стали расходиться. Я взял друзей, и мы направились к себе в спальню, где радостно рухнули на диваны и тут же заснули.

Неожиданно меня разбудил удар в дверь. Я немного приподнялся, но не успел даже ничего сообразить, как оказался связанным. Неизвестные люди тут же схватили меня и друзей и понесли вниз по лестнице. Я попытался выбраться, но ничего не смог сделать, потому что веревки крепко стягивали тело, а также незнакомцы очень крепко сдерживали мои руки. Когда нас проносили мимо круглого зала, то было видно, как там связанными сидели все четверо хозяев замка. Что же произошло? Я пытался хотя бы немного осмыслить ситуацию, но мысли то и дело шли в неправильном направлении. Нас вытащили на улицу и бросили в клетку, что стояла на колесах. Это явно говорило о том, что нас будут куда-то перевозить. Закрыв дверь, похитители ушли. Я смог оглядеться. Рядом больше никого не было, а вокруг стояли лишь другие клетки.  Похоже, что кто-то очень тщательно подготовился и знал, когда нужно действовать. Нужно было попробовать выбраться. Несмотря на то, что веревки были туго связанны, они не несли в себе никакой магии, поэтому должен быть способ освободиться. Сосредоточившись, я создал маленький ножик в своей руке и, работая кистью руки, начал разрезать веревку. Та, хотя и неохотно, но все же поддалась. А в следующую секунду я уже был свободен, но показывать этого не стал.

- Вы там как? - очень аккуратно спросил я.

- Не знаем, как выбраться! - недовольно заговорил Диман

- Только давай без нервов и резких движений. Я вас освобожу, но вы этого не показываете, - сказал я друзьям.

Не дожидаясь ответа, я осторожно навел на них руку и прошептал заклятье. Веревки тут же упали на пол. Еще раз осмотревшись по сторонам и убедившись, что никого нет, мы аккуратно выбрались и спрятались за ближайший забор.

- Нужно что-нибудь придумать...- я не успел договорить, как Диман перебил.

- Чего тут думать?! Валим отсюда и ищем подмогу, - нервно пробормотал он.

- Ты только вчера принес присягу, а уже бежишь, как трус! - усмехнулся Стас. Тот хотел что-то ответить, но я остановил.

- Парни, не время ссориться! Нужно спасать замок, а ты, Диман, если хочешь, то можешь валить. Мы и без тебя как-нибудь справимся! – разозлившись, сказал я. Друг надулся, но ничего не ответил. В этот момент Стас толкнул меня и показал прямо.

К нам приближались двое магов в масках, и похоже, сильнее нас. Я прижал друзей к себе и шепотом продиктовал заклятье. Маги подошли и, посмотрев на нас, развернулись назад.

- Я что-то не понял, что произошло? - посмотрев на меня, спросил Диман

- Прикольно! Не знал, что ты умеешь пользоваться заклятьем сокрытия! - не успел я даже ответить, как Стас меня опередил.

- однако особо не стоит рассчитывать, что нас совсем не заметят, скорее всего второй раз не получится, так что давайте-ка по быстренькому проберемся в замок.

Как ни странно, но мы крайне легко добрались до замка и беспрепятственно вошли внутрь. Почему- то нападавшие не следили за входами и не караулили на стенах. Может они надеялись, что никто не сможет оказать сопротивление. Это давало нам преимущество, думал я пробегая по коридору до круглого зала, противник не ждет нападения и этим мы должны воспользоваться. Когда мы подбежали ко входу, то двери оказались закрыты. Друзья недоуменно посмотрели на меня, а я, не раздумывая ни секунды, достал мечи и приготовился. Диман со Стасом последовали моему примеру. Через мгновение мы стояли посреди круглого зала и были готовы сражаться до конца. Но вместо свирепых похитителей мы обнаружили всех охотников, которые весело аплодировали нам и радостно кричали. Такое зрелище ввело нас в полный ступор, и мы, молча, не опуская мечи смотрели на них.

- Может это глюки? Ну типа защитная магия? - шепнул мне на ухо Стас.

- Не знаю, нужно придумать, как это проверить. У тебя на этот случай нет никакого способа? – тихо спросил я.

Друг немного поразмыслил и отрицательно покачал головой. Вдруг в моей голове родилась гениальная идея. Диман же у нас Божественный, да еще и очень сильный, значит он может сделать заклятье прозрения, используя которое можно увидеть скрытое. Я тут же повернулся к нему и на ухо сказал, что нужно сделать. Он, как ни странно, не стал возражать и расспрашивать, а кивнул головой и, выкинув мечи, соединил ладони вместе. Через секунду сверху на него опустился столб света, и друг, резко повернувшись, дотронулся до меня. Белая вспышка поразила меня, и я понял, что все было как прежде, ничего не поменялось. Лишь те, что были хозяевами замка, превратились в белые облака. Вспыхнула вторая белая вспышка, и все стало обычным. А к нам тут же подлетели другие ученики.

- Вы можете не проверять, все настоящее. Вы прошли испытание, - перебивая друг друга, говорили они.

Услышав такое, мы просто опешили. Что за испытание, и почему никто не предупредил об этом? Когда, наконец, мы пришли в себя после этой новости, то вместе со всеми отправились в большой зал, где продолжили пир.

- У вас всегда так проверяют? - спросил я парня, который сидел рядом.

- Испытание едино для всех, просто кто-то справляется, а кто-то нет. – улыбаясь, он говорил и одновременно жевал жареную картошку.

- Интересно, а что, можно и не справиться?! - удивился я, - как же это возможно!

Парень начал сильно смеяться и чуть не подавился.

- Ты просто не представляешь! – прокашлявшись, заговорил он, - некоторые не выбираются из клеток, некоторые не решаются зайти в зал, и, наконец, самые смешные вообще сбегают как можно дальше. Поэтому приходится иногда даже искать их, а то кто знает, что с ними может случиться в лесу, – договорив, это парень продолжил смеяться, а я, улыбнувшись, посмотрел на Димана.

Друг без слов понял все и опустил голову вниз, спрятав глаза. Стас тоже улыбнулся, и мы продолжили пировать. В этот момент подошел один из старшин и позвал нас за главный стол. Мы с радостью согласились и пересели.

- Такого веселого праздника очень давно не было! - стал говорить один из магов. И тут я понял, что видел его. Это был охранник, который подходил к нам, когда мы сбежали и стояли возле стены. Его глаза напомнили об этом, - я уже понял, что вы сбежали и где-то прячетесь, но, когда подошел к стене, то чуть не упал со смеху. Внизу стояли три пары ног без тел. Это было просто нечто!

Все засмеялись, а я немного опустил голову и сказал: «Ну я же не профессионал». В этот момент из- за стола встал Ланцелот и, подняв бокал, сказал: «Все маги начинали с малого, не зная, что и как. Поэтому сейчас я поднимаю бокал за новых магов и желаю им добиться того, что не смогли мы! За вас, друзья!».После этих слов он выпил из своего кубка, а все остальные зааплодировали. Он же подмигнул мне и сел на стул. Дальше все шло как по маслу: все веселились до упаду. Как оказалось, маги веселятся так же, как и обычные люди, только вот фокусов намного больше. А исчерпав последние силы, я направился к себе в комнату. В этот раз не должно было ничего произойти,  поэтому, ни о чем не беспокоясь, я погрузился в мир снов.

И неизвестно, сколько я проспал, но проснулся я уже в двенадцатом часу дня, и как не странно, совсем не выспался. Поэтому посмотрев на друзей, которые были такие же сонные, я собрался, и мы, наконец, отправились по домам, где благополучно плюхнулись в свои родные кровати и тут же заснули.

Наступила пора сессий, и я каждый вечер стал проводить за учебниками и тетрадками в надежде запомнить хоть что-нибудь, но лекции запоминаться не хотели. Поэтому приходилось прибегать к небольшим хитростям: брать шпаргалки у одногруппниц, списывать с тетрадки и подтасовывать билеты. Конечно, все это не обходилось без помощи магии. А почему бы и нет? Должна же быть от нее какая-нибудь польза помимо поисков зла. Я уверен, что каждый охотник, неважно, темный он или светлый, поступал также. И однажды. придя домой после пар, я обнаружил точно такое же письмо из ордена охотников, как и в прошлый раз. Интересно, что же там могло быть? Трясущимися руками я раскрыл его и прочитал.

Уважаемый Дмитрии! К  нам поступила информацию о происшествиях  в вашем городе, в микрорайоне «Почтовый». Вы, Станислав и Дмитрий будете направлены для выяснения обстоятельств этих происшествий.

Сообщаю, что к письму приложен лист пергамента и перо с чернилами. После выяснения всех необходимых данных, вы должны будете написать подробный отчет и, упаковав его в этот же конверт, закрыть заклятьем печати  и оставить на ночь.

С уважением, от Сергеева Павла, директора магического отдела по защите населения от зла.

«Вот это ничего себе!», - тут же пронеслось у меня в голове. Ведь это же первое задание. Я тут же достал телефон и позвонил друзьям, которые, как оказалось, тоже получили такие же письма. Решив, что нужно действовать немедленно, я встретился со Стасом, и мы направились на «Почтовый» - район города, в котором мы уже расследовали дело о водяном. При этом Диман, как и следовало ожидать, отказался идти сегодня, сославшись на большое количество уроков, которые нельзя никак отложить. В этот раз нас это обстоятельство не сильно расстроило, ведь не нужно было ни с кем сражаться, а достаточно было всего лишь осмотреть местность, чем мы и занялись.

- Не понимаю, почему у нас дела именно в этом районе, а не в другом! - тяжело вздохнул я. Ведь именно здесь жила та самая Катя.

- Да ты не суетись, чувак! Это сто процентов твоя судьба, просто ты сам еще об этом не знаешь, - улыбаясь, подмигнул мне друг, но мне было не до веселья.

С одной стороны, мне конечно очень хотелось быть с Катей, но с другой, я все еще не мог определиться до конца, нужно мне это или нет.

- Ладно, давай будем осторожней, и глядишь, не встретим ее, - попросил я друга. На что тот конечно кивнул головой.

- Дело конечно твое, можно было бы и встретить, вдруг снова встречаться начали бы, - добавил Стас.

Я уже хотел возразить, но мы добрались до места: пришли в один из дворов, где было безлюдно, и только одна бабушка сидела на лавочке и явно скучала. У нас появился реально хороший шанс добыть информацию, и мы не собирались его упускать. Поэтому присев на лавочку, мы завязали разговор друг с другом.

- Понимаешь, мне последнее время не очень хочется гулять по этому району, - стал говорить я другу достаточно громко, чтобы бабушка нас услышала, - здесь что-то люди очень часто пропадают и никто не знает почему.

- Целиком и полностью с тобой согласен! Может опять у кого-нибудь крышу снесло, и он ходит мочит всех подряд. А мне не хочется умирать, я еще многого не сделал в своей жизни, да и вообще...

Неожиданно старушка прервала Стаса и влезла в наш разговор.

- Правильно, сынки, говорите! Не стоит помирать раньше времени. Вы лучше пока ночами не гуляйте, а сидите по домам.

- Да, бабуль, именно так и поступаем! - улыбнулся я во весь рот.

- Вот-вот, правильно делаете, а бродить по вечерам - это гиблое дело. Мой внук гуляет непонятно где, а я вот сижу и думаю, как он там, и все ли с ним в порядке, - старушка тяжело вздохнула и оперлась руками на бадик.

- Тут прям мистика какая-то происходит. Только вот не понятно, какая именно… - задумчиво сказал я. Старушка тут же встрепенулась и, улыбаясь, позвала нас подсесть поближе. Мы решили не отказываться от лишней информации и пододвинулись.

- Не знаю, правда это или нет, но поговаривают, что это водяной в болото затаскивает людей, - начала свой рассказ бабушка.

Вот эта новость нас совсем поразила. Мы с другом переглянулись, как так мы же его уже изгнали. Может бабушка что то путает?

- Интересно, а вы точно думаете, что это водяной? - переспросил ее Стас, но та похоже немного обиделась.

- Я хоть и не молодая, но это точно знаю! Он, именно он утаскивает к себе  в болото и убивает или еще что-то делает, мне это неизвестно, - добавила она.

Разговор получился «занимательным», поэтому мы по-быстрому распрощались и пошли искать еще кого-нибудь, в надежде узнать больше, чем сейчас. Но, как ни странно, все, словно заколдованные, говорили одно и то же. Поэтому вернувшись, мы все же смогли вытащить Димана из заточения учебников, и как только начало темнеть, отправились на болото искать водяного.

- Сомнительно все это, - стал бурчать наш ворчливый друг, - как это так он вдруг взял и воскрес? Вдобавок, еще и людей вновь похищать стал. На мой взгляд это вообще нереально.

- Если бы монстры думали также, как ты, то поймать их было бы крайне просто, - пошутил я, но друг как обычно этого не оценил и стал ворчать дальше.

Тем временем мы уже добрались до места и стали тщательно осматривать болото, которое не подавало никаких признаков активности. Даже наше зрение ничего не давало, поэтому, убедившись, что вокруг никого нет, я стал кидать в болото синие огоньки и, оставив один у себя в руке, посмотрел на друзей.

- Странно, почему-то я ничего не вижу! – недовольно сказал Стас.

- Интересно, куда же все существа исчезли? -  спросил Диман, но в этот момент Стас толкнул меня плечом и показал вдаль. Я присмотрелся и увидел людей, которые торопливо подходили к нам. Я щелкнул пальцами, и все огоньки погасил.

- Интересно, что это вы тут делаете! - не столько вопросительно, а сколько утвердительно спросил знакомый голос.

Я повернулся и вгляделся во тьму, где разглядел Катю.

- Гуляем, а что? Ты что-то против имеешь! – улыбаясь, спросил я.

- Слишком уж часто вижу вас в этом районе, складывается впечатление, что вы за мной следите! – резко ответила она. Эти слова мне сильно ошарашили.

- Делать нам больше нечего, как только следить за тобой! - еле слышно сказал Диман, но его услышали все. Парень, молча стоявший рядом с Катей вдруг подвинулся поближе к Диману.

- Ты чего, проблем захотел? - с ходу сказал он, но Стас встал между ними и защитил нашего «божественного» друга.

- Ты особо-то не выступай, а то долго не протянешь! – со злостью сказал Стас. Казалось, что драки было не избежать, поэтому я резко подошел и посмотрел на парня.

- Подумай головой, ты здесь один, а нас трое. Смекаешь что к чему? - после этого я выдержал небольшую паузу и добавил, - а раз понимаешь, тогда вали отсюда как можно скорее, а то одним без вести пропавшим станет больше.

Похоже, что эти слова повлияли на него. Парень схватил Катю за руку, и они направились куда шли, но уже более быстрым шагом. Мы посмотрели им вслед, и когда они скрались из виду, я вновь накидал огоньки, и мы продолжили исследовать болото. Но с каждым разом мы все больше убеждались в том, что ничего найти нам так и не удастся, но все же упорно продолжали.

- Сюда кто-то идет! - резко сказал Диман, немного напугав. Я посмотрел вдаль и увидел толпу людей.

- Да что сегодня за вечер такой! Обычно здесь полная тишина, но сегодня всем нужно именно по этой дороге пройти! – вздыхая, сказал я и погасил все огоньки. От чего темнота вновь поглотила нас.

Тут же подошел Стас и тихонечко сказал мне на ухо: «Кажется, что они идут по нашу душу!».

- Думаешь, одержимые? – спросил я, но друг отрицательно покачал головой, тогда я понял, кто это. Нужно было что-нибудь придумать и сделать это как можно незаметнее. Но не успел я даже ничего предпринять, как парни уже подбежали. Их оказалось пятеро, и среди них был тот самый, что гулял с Катей.

- Ну что, теперь поговорим о том, кто не въезжает в обстановку! - заговорил наш новый знакомый, а его друзья достали цепи и стали ими размахивать.

- Ну давай, поговорим! - первый не выдержал Стас и, сжав кулаки, посмотрел на него, - думаешь, привел подружек, и ты теперь такой крутой?

Те явно не ожидали такой открытой наглости с нашей стороны. Мне, конечно, тоже очень хотелось наказать их, но я понимал, что нельзя себя раскрывать, и, посмотрев на друга, вышел немного вперед.

- Давайте уладим все по мирному. Не стоит наживать неприятностей ни себе, ни нам. Ок? – обратился я к парням.

- Ага, жди! - засмеялся один из них, - что, увидели нас, и все поджилки затряслись?!

Все они стали смеяться, а у меня постепенно стало расти желание нарушить тайну и врезать им как следует, но я все же старался держать себя в руках, хотя это было непросто.

- Вас пятеро, а нас трое. Нечестно получается. Давайте уровняем счет, и тогда поговорим! – предложил я, но тех эти слова лишь забавляли.

- Да ты посмотри, они ж трусы! Один на один боятся. А толпой можно делать все что угодно! - поддержал меня Стас. Те тут же прекратили смеяться и уставились на нас.

- Короче, вы нам надоели. Парни, бей этих уродов! - закричал один, и все побежали на нас.

В моей голове мгновенно родился план. Резко сжав ладони, я ослепил нападавших белым светом и через секунду создал веревки, которые связали их, повалив на землю. Затем я огляделся по сторонам и, увидев небольшой участок, закрытый деревьями и кустами, перенес всех туда. Когда глаза  нападавших стали видеть, то все уже лежали в неизвестном месте, связанные, а мы ходили над ними и думали, что сделать.

- Давай уже прикончим этих чертей, а то уже надоели, и глядишь, мир станет лучше и добрее! – ходя возле парней и пристально смотря на них, заговорил Стас.

- Ага, согласен! Из-за таких вот козлов нормальные люди страдают. Как будто нельзя было успокоиться и тихо мирно уйти. Нет же. Надо собрать толпу и идти к нам! - поддерживал я друга, запугивая все сильнее и сильнее, - а теперь мы вас просто отправим на тот свет, и дело с концом.

Похоже наши слова подействовали на них очень сильно. Но в этот момент свое слово вставил наш святой друг. Все же не могло обойтись без него.

- Вы что, нельзя этого делать! Давайте их просто отпустим, и они сами осознают свои ошибки. Ведь так? - он посмотрел на парней, и те быстро закивали головами, - ну я же прав, лишние трупы нам не нужны.

- А мне лично все равно! - улыбнулся я, и Стас мне кивнул.

- Не убивайте нас, пожалуйста! Мы больше не будем себя так вести! - неожиданно издал голос один из нападавших, - мы обещаем больше не возвращаться и не делать ничего плохого!

В их глазах читался страх, и поэтому, переглянувшись, мы решили, что пора отпустить наших обидчиков. Мы аккуратно развязывали их по одному, после чего они тут же убежали. И вот, наконец, отпустив последнего, мы направились по домам, но даже лежа в кровати, я все никак не мог отделаться от мысли про болото, но ничего дельного так и не приходило в голову. Водяной не мог просто так вернуться, да если бы это было так, почему мы его не нашли?

Незаметно пролетела целая неделя, а нового узнать нам так и не удалось. Преступления прекратились, догадок не было. Мы уже решили остановиться на версии обычного серийного маньяка, который просто перекрывается. Но был и ряд сомнений: а что, если все это проверка ордена? Тогда нас с нашей версией отправят домой и не дадут больше никаких заданий. Допустить этого мы никак не могли, поэтому, потеряв уже все надежду, продолжали искать.

- Я сегодня хотел сходить на «Почтовый» и посмотреть, что к чему, - закрывая книгу, сказал  я друзьям, - в книжках мы, скорее всего, ничего не найдем, так что, кто со мной?

- Я сегодня никак, - вздохнул Стас, - обещал матери помочь с ремонтом.

- Я тоже никак не могу! Очень много уроков задали, поэтому, пока я их не сделаю, не смогу вырваться.

Деваться было некуда, поэтому я решил, что пойду один. Друзья долго отговаривали меня, но я уже все решил. Стас сказал, что будет на связи и, если что, немедленно прилетит на помощь. Обижаться на друзей я не стал, ведь не знаешь, в какой ситуации окажешься сам. Поэтому, как только ночь накрыла своим одеялом город, я пошел на охоту. Я добрался до места, где вновь постояв возле дома Кати немного вздохнув, пошел на болото. Там все было без изменений. Никаких проявлений водяного и подобных ему существ я не нашел. Уже очень сильно стемнело, а фонари, как и обычно, не горели, поэтому мне пришлось воспользоваться заклятьем ночного зрения. И вот, я увидел вдалеке пару, которая неторопливо двигалась в мою сторону. Попадаться им на глаза не хотелось, поэтому я спрятался в ближайших кустах в надежде на то, что проходящие ничего не заметят. Когда они приблизились, то я вновь разочаровался. Это была Катя и ее старый парень. Они о чем-то оживленно говорили. Прислушавшись, я смог различить некоторые фразы, что меня сильно заинтересовали. Я тут же стал невидимым и очень осторожно последовал за ними, при этом понимая, что заклятье может сработать не так, и что-то не исчезнет, но все же понадеялся на сильную темноту, которая должна была скрыть все эти недостатки. Они шли медленно, поэтому не составляло особых усилий скрыть свое присутствие.

- Не знаю, кем она тебе приходиться, но я не хочу, чтобы вы гуляли вдвоем! - недоверчиво говорила Катя, - у меня уже были случаи, когда парень за моей спиной гулял с другими.

- Да ладно тебе, не говори глупости! Ни с кем я не гуляю, она моя двоюродная сестра и просто приехала в гости. Я ей просто город показывал и все! - оправдывался он.

- Знаешь, что-то у тебя этих родственниц много, и самое главное - одни девушки, - продолжала настаивать на своем она.

- А я что теперь могу поделать! Не я же их родил! – действительно, факт с его стороны был неоспорим, поэтому девушка сдалась.

- Пусть будет по-твоему! Только в будущем не гуляй с ней и другими. Хорошо? – настойчиво спросила Катя.

Парень утвердительно кивнул головой, после чего хотел что-то еще сказать, но оказалось, что они уже пришли к дому. Катя улыбнулась и, помахав рукой, пошла к своему подъезду, но парень ее догнал и остановил.

- А поцеловать? А то мы не первый день уже знакомы! - ехидно улыбаясь, сказал парень.

- Нет, мы еще пока мало знакомы! - тут же запротестовала она, - я не хочу торопить события. Когда придет время, я скажу.

После этих слов Катя немедленно убежала домой, а парень, взмахнув руками, направился назад. Было не совсем приятно в этом признаться, но я остался очень доволен действиями девушки, даже как-то легче стало на душе. И еще немного постояв, я понял, что пора идти домой, потому что найти ничего больше не удастся. Повернувшись, я уже собрался идти, как увидел, что Катин ухажер не один. Конечно, мне стало интересно, ведь по походке можно было с уверенностью сказать, что рядом с ним была девушка. Недолго думая, я тут же направился за ними. Догнать их было непросто, но все же через минуту я уже выбежал за последний поворот, что скрывал их от меня, и опешил от увиденного.

Парень лежал на руках у одной девушки, а вторая стояла рядом, но было понятно, что обе крутятся возле его шеи. Они не ожидали, что я их замечу, и поэтому застыли, но как только опомнились, в мгновение ока бросили безжизненное тело парня и оказались рядом со мной. Однако, я тоже не растерялся и резко достал два зеленых меча. Девушки зашипели и отскочили в сторону. Бросившись к парню, я тут же дотронулся до его шеи и, поняв, что она целая, положил на нее руку, стараясь прощупать пульс. К мой радости пульс был, значит парень не мертв, а просто без сознания. Необходимо было как-то защититься, и я создал щит в виде колпака, который окружил нас, не дав возможности подойти. Девушки стояли и шипели. Я немого присмотрелся и понял, что это вампиры, методов борьбы с которыми не знаю. И вдруг, словно выходя из дыма, появился третий. Это был среднего роста мужчина в длинном черном одеянии. Окинув меня взглядом, он подошел к щиту и негромким, но четким голосом заговорил.

- Какая неожиданная встреча! – начал он.

- Вот только совсем неприятная! - тут же ответил я.

- Мне говорили, что ты очень высокомерный! Вот только сил у тебя немного, ты всего лишь слабенький маг! - ехидно улыбнувшись, ответил он.

- Может я и слабенький, но все же смогу засунуть тебя в ад! – резко сказал я. От чего даже в темноте было видно его разъяренное лицо. Затем приблизившись к щиту, он коснулся его рукой. Тут же разряд стукнул его, словно молния, но только маленькая.

- Ты что, надеешься, что это сможет остановить меня? - рассмеялся вампир, - не льсти себе!

После этого он махнул на щит рукой, и тот пропал.

- Что ты теперь скажешь! - продолжал смеяться вампир, а две девушки постепенно, словно боясь, приближались, - помочь тебе никто не сможет, так что, готовься! Мои любимые, можете приступать к трапезе!

Девушки зашипели и уже собрались наброситься, как свежая мысль пришла ко мне, и резким движением мы оказались в другом месте, далеко от вампиров. Парень все еще был без сознания, из-за чего пришлось вспомнить, чему учили в меде, и тут же воспользоваться этими знаниями. Я не сильно похлопал его по щекам, и тот, хотя и медленно, все же открыл глаза.

- Где я...где я нахожусь? - раскрывая глаза, парень пытался присмотреться и понять, кто перед ним, - кто вы такой и что хотите?

- Успокойся, я ничего плохого тебе не сделаю. Хорошо, что я вовремя оказался рядом, - тут же сложилось объяснение в моей голове, - тебя пытались ограбить и очень сильно стукнули по голове, но ты так не волнуйся, преступники уже скрылись. Пойдем, я провожу тебя до дома.

После этого я помог ему подняться на ноги и аккуратно повел домой. Парень, хотя еще и не пришел в себя, стоял на ногах достаточно крепко. Конечно, мне было не совсем приятно заботиться о нем, ведь именно он встречается с Катей, но с другой стороны, он совсем не виноват, что вампиры захотели перекусить. И до тех пор, пока я ношу символ на своем плече, мне придется делать такие вещи, да, и вообще, я считаю, что нужно помогать людям, а не бросать их в трудной ситуации.

- Мне кажется, я тебя знаю...это же ты... – я, конечно, понял, что он хотел сказать, но парень осекся.

- Конечно я, а кого ты здесь ожидал увидеть? - немного улыбнулся я.

- Просто...просто… - было видно, что он никак не может сформулировать фразу, - почему ты это делаешь для меня? Ведь мы же почти враги!

- А ты что, предлагаешь, чтобы я бросил тебя умирать? Ты меня вообще за кого принимаешь? Враги, не враги, а смерти не достоин никто! - мне даже самому понравилась эта фраза.

Тот, явно не ожидав такого, смог лишь сказать одно слово: «Спасибо!», на что я не смог промолчать и, с видом бывалого отца, заговорил.

- На будущее: поздно вечером лучше не бродить, и уж тем более одному по закоулкам! Иначе неизвестно, на кого еще нарвешься, а другие, скорее всего, не помогут. Договорились? – настойчиво спросил я.

Парень утвердительно кивнул головой, и мы продолжили путь. И вот, наконец, мы добрались до его подъезда, где и расстались. Убедившись, что тот ушел, я бросился за ближайший угол и оттуда перенесся к себе домой.

- Чувак, есть новости! - несмотря на то, что было уже поздно, я все же позвонил Стасу и понял, что друг ждал звонка, - я нашел, кто именно похищает людей.

- Ну, давай уже, не томи! Я просто сгораю от нетерпения! - потребовал он.

- Это вампиры, настоящие. Как думаешь, что делать? – сразу задал я вопрос.

- Эээ… - протянул друг, - я даже и не знаю, нужно искать способы борьбы с ними. Скорее всего, фильмы сильно врут, и опираться на эти данные не стоит. Ты лучше расскажи, что случилось? Как ты напал на их след?

С большим удовольствием я рассказал другу, все что произошло, в мельчайших подробностях, после чего мы договорились дождаться завтра для похода в библиотеку.

Но я никак не мог заснуть. Мне не терпелось проверить одну мысль. Вскочив с постели, я резко оделся и переместился. В следующее мгновение я уже стоял в коридоре все того же отделения полиции, где мы были в прошлый раз. Спрятаться от камер я не мог, потому что мои силы были слишком малы, а заклятье «Сокрытие» не укроет от видеокамер. Можно было дождаться завтра и отправиться вместе с друзьями, но я не смог вытерпеть. Поэтому нужен был другой хороший план, и единственное, что более или менее было пригодным - это короткое замыкание. Оно должно выключить все, а запасного питания в наших организациях не используют. Подойдя к ближайшей розетке, я выпустил слабую красную молнию.

Заклятье разбило розетку в клочья и замкнуло контакты. Свет тут же погас. Я включил ночное видение и переместился в кабинет этажом выше.

Где около часа я перерывал документы и, наконец, нашел то, что нужно. Первое похищение случилось три месяца назад: парень бесследно пропал, и никаких следов и улик не нашли. Еще через неделю исчез второй парень. Еще через две недели пропала девушка. Я открыл фотографию и понял, что именно эту девушку я видел тогда в переулке. Значит, наш вампир не просто ищет добычу, а превращает в себе подобных. На радостях я порылся еще немного и, записав все важные данные и взяв несколько фотографий, отправился домой спать.

На следующий день я встретился с друзьями, собрав всех вместе вечером за чаем.

- Ну давай, рассказывай, что интересного нарыл? - с ходу начали расспрашивать друзья.

Я рассказал все, что произошло ночью. Стас это уже знал, и поэтому не особо слушал меня, но после слов: «На этом я не мог успокоиться, поэтому отправился в отделение полиции», прислушался.

- Я вот не совсем понимаю, что ты хотел там найти? - перебил меня Диман.

- Вот тут и начинается самое интересное! – улыбаясь, сказал я и достал из кармана несколько фотографий и листок бумаги, - с момента первого похищения до сегодняшнего дня прошло чуть больше двух месяцев, за это время пропало семь человек. Среди них: четыре молодых парня, две молодые девушки и одна бабушка. Все это происходило с периодичностью один человек в неделю...

- Чувак, а нельзя поближе к делу? – не выдержан Стас

- Ага, - я протянул ему фотографии девушек, - именно их я видел тогда, ночью!

- Не понимаю, к чему все эти подробности? - тупил Диман.

- Получается, наш вампир нашел себе спутниц, это плохо… - Стас понимающе посмотрел на меня, - что делать-то будем?

- Думаю, нужно посидеть в библиотеке и поискать хоть что-нибудь правдивое о них, потому как рисковать мы не можем, - решительно ответил я.

- Мне тоже нужно завтра в библиотеку, поэтому там встретимся и все обсудим, и вы мне, наконец, объясните все более подробно, - быстро разрулил ситуацию третий друг, - а пока что, пойдем домой, у меня еще куча дел.

Придя домой, я решил не откладывать поиск информации в долгий ящик и полез в интернет в надежде найти способы борьбы с вампирами. И именно поэтому утром я еле-еле проснулся и, добравшись до меда, сел за самую последнюю парту, где облокотился на стол и заснул. Меня разбудила сидевшая рядом Катя и с недоуменным видом спросила:» Ты чего, спишь?».

- Да, за всю ночь не смог даже сомкнуть глаз! – зевая, ответил я.

- Интересно, и чем же это ты занимался всю ночь? - тут же заинтересовалась она.

- Вот приходи ко мне на ночь, и я тебе покажу, чем занимался! - улыбнулся я, - глядишь, тебе понравиться!

Катя смутилась и даже немного обиделась и, несмотря на то, что она, нагнувшись, продолжила писать лекцию, периодически поглядывала на меня, при этом показывая всем своим видом, что со мной разговаривать больше не хочет, но я не стал поступать плохо.

- Да ладно тебе, Кать, обижаться, я ж пошутил! – расстроено сказал я. Она посмотрела на меня, фыркнула носом и опустилась писать дальше.

Конечно, я не хотел обижать ее, просто получилась неудачная штука. Но вот лекция закончилась, и я двинулся домой.

Как мы и договаривались, все встретились в библиотеке, где, просидев до самого вечера, наконец, собрались и пошли ко мне. Родители Стаса сегодня были целый день дома, в то время, как мои ушли в гости, поэтому появилась возможность побеседовать. Я приготовил свою фирменную яичницу. Друзья тут же набросились на нее. И утолив хотя бы немного свой голод, мы стали обсуждать найденную нами информацию.

Оказалось, что вампиры имеют ограниченную магическую силу, умение регенерации, огромную скорость передвижения и огромную силу.

- Похоже, придется изрядно повозиться с ними, ведь они бояться немногих вещей, - тяжело вздохнул Стас, - солнечный свет не убивает их, а лишь ослабляет.

- Чеснок не отпугивает, а лишь сбивает след, - поддержал Диман.

- Однако, осиновый кол, вбитый в сердце, убьет вампира! - я засиял от счастья.

- Ага, ты сначала подберись к нему на такое расстояние, чтобы этот кол вбить! – Диман, как обычно, все испортил.

- Тогда у нас нет другого выхода. Придется сражаться с ним. Тем более, теперь мы знаем, что осина ослабляет его, так же, как и божественный свет, - проговорил я.

- Да, но ты не забывай, что осина ослабляет и нас тоже! - поправил меня Диман.

- Тогда мы выберем того, кто менее всего значим, - вызвался Стас, - а значит, колья буду нести я, естественно, заранее подготовив руны.

- Я не считаю, что это самый лучший выход. Вдруг нам понадобится твоя помощь! - запротестовал я

- Ты же понимаешь, что Диману нельзя нести, он очень сильный, тебе тоже нельзя. Найти приманку - не выход, так что давай уж так и поступим! - настоял друг.

Я не хотел, чтобы это было так, но другого варианта не оставалось, поэтому пришлось согласиться. И в эту же ночь мы приступили к работе где подготовили все, что нам было необходимо: Стас - руны, а я лишний раз позанимался магией. При этом хорошо выспавшись, на следующий день, ближе к вечеру, мы отправились на охоту. Для начала мы обошли территорию, проверив изменения, но на наше счастье ничего не произошло, поэтому, найдя подходящие кусты в центре дороги, мы спрятались.

- В такие моменты чувствуешь себя настоящим охотником! - неожиданно сказал Стас, выразив тем самым общую гордость.

- Теперь самое главное - не осквернить это звание! - философски сказал Диман, и все мы конечно это понимали.

Тут же мои мысли улетучились, потому как я увидел вдалеке людей. Несмотря на то, что уже было темно, заклятье ночного видения помогало очень сильно. Я присмотрелся и ощутил эффект дежавю: все по той же дороге шли Катя и ее парень, но вот только в этот раз, не держась за руки.

- Я знаю, что ты скажешь, - тут же обратился ко мне Стас, - но нам нельзя рисковать, вампиры уже очень голодные. И ты сам понимаешь, что приманка тоже нужна, так что давай просто проследим за ними и все.

- А вдруг мы не успеем? - все на секунду замолчали, пытаясь понять, что сделать, и тут мне в голову пришла идея, - значит так: я иду вместе с ними, а вы прикрываете.

- Это немного глупо. Думаешь, они так просто разрешат идти с ними? Я что-то сильно в этом сомневаюсь! – нерешительно сказал Диман.

- Попытка - не пытка. Если не получится, тогда поступим по-вашему, а пока что надо идти, - уверенно ответил я и отошел от друзей.

Очень осторожно я выбрался из убежища и аккуратно направился к парочке на встречу. Те, конечно, не ожидали меня увидеть, поэтому немного опешили, отчего не сразу стали говорить.

- Ты чего это здесь делаешь? - тут же показала свое недовольство Катя, - опять за нами следишь?

- Ага, больно нужно следить, в особенности за тобой! - немного рассмеялся я, но тут же задумался, - а может, это ты за мной следишь? Вечно попадаешься мне на глаза.

Катя такого не ожидала и даже подавилась от злости, но ничего не ответила, а вот ее парень внимательно смотрел на меня.

- Рад видеть! - я протянул руку, и парень пожал ее, - я ж тебе говорил, что не стоит одному ходить в такое время.

- Я понимаю, просто сейчас-то я не один! - находясь под впечатлением, ответил он, поглядывая на девушку

- Это понятно, а обратно ты с кем пойдешь? С ней что ли? - вновь улыбнулся я, и парень совсем впал в ступор, - ладно, не грузись, чувак, давай поможем друг другу. Я схожу с вами, и обратно пойдем вместе, как говориться, вдвоем не так опасно.

- Я против! Мы между прочим гуляем! - тут же запротестовала Катя

- Ой, можешь особо не нервничать! Я пойду сзади и мешать совсем не буду! – отозвался я.

Парень, конечно же, согласился. Он помнил, что случилось в прошлый раз. И несмотря на все протесты его девушки, я все же отправился провожать их, и, как и обещал, шел позади них осматривал территорию. Поначалу их разговор не клеился, и я немного отстал, но все же остался в зоне слышимости. Из их разговора стало понятно, что отношения между ними не совсем гладкие. Катя не раз заставала его в компании других девочек. Парень, конечно, оправдывался, придумывая разные истории, но мне было понятно, что все это обман. Вдруг шрам стал гореть, да так, что я даже прижал руку, но при этом не остановился, а догнал попутчиков.

- Будьте аккуратны, здесь что-то не так! - тут же предупредил я и стал осматриваться по сторонам, но все было чисто.

- Да что ты такое говори... - но Катя не успела договорить, как ее парень тут же упал на землю и потерял сознание.

Сама же она оказалась в плену вампирши. Я резко коснулся рукой лба и позвал друзей на помощь, а сам вынул два зеленых меча.

- Отпусти ее, вампирское отродье! – заорал я, но вампиры лишь рассмеялись в ответ.

- Ну вот мы снова и встретились! - раздался голос позади меня, отчего я тут же развернулся и увидел главного вампира все в том же одеянии, - я же предупреждал, что не нужно сюда возвращаться.

В этот момент я услышал, как что-то упало. Это была Катя, она потеряла сознание и теперь неподвижно лежала на асфальте. В этот момент подбежали друзья, и вампиры, увидев это, тут же исчезли, применив свою способность, но я не растерялся и, достав руну, прокричал: «Тутела анулум магикае». Символ на руне загорелся белым огнем, и вокруг пронесся белый луч, сделав огромный круг вокруг нас.

- Теперь эти твари никуда не денутся! - с облегчением вздохнул я и пошел к девушке, которая все так же лежала.

- Ты можешь особо не радоваться, ведь они заточены здесь вместе с нами! - тут же стал напирать Диман, - а это значит, что мы сейчас как в клетке с тиграми.

- Нужно готовиться к битве! Стас, тащи сюда парня, я вас всех вместе спрячу, - скомандовал я.

Друг сделал все, как я просил, и. достав из кармана несколько рун, протянул мне. Я уже знал, что нужно предпринять, и с помощью одной из них сделал защитный купол, тем самым защитив друга и двух пострадавших. При этом подойдя к Диману, я понял, что он не собирался сражаться один на один с вампирами, но теперь уже было поздно останавливаться, и мы, достав мечи, приготовились. В это время Диман достал из кармана баночку, и раскрутив ее, вылил рядом с собой содержимое. Это была кровь, именно она должна была приманить вампиров сюда. Но тут произошло непредвиденное: у моего друга зазвонил мобильный телефон.

- Нет, чувак, брать трубку совсем не время, кто бы это не был! - я посмотрел на него и покачал головой.

- Мне нужно всего две минуты! - прокричал он, подбегая к щиту.

«Ну и ладно!» - подумал я, и, сделав несколько огоньков вдали, приготовился.

Вдруг шрам стал достаточно сильно колоть, и я, выставив мечи на уровень плеча, повернулся вокруг своей оси. В мгновение ока меч почувствовал сопротивление, и тут же одна из вампирш упала на землю без руки, но уже через секунду та выросла. Посмотрев на меня взглядом зверя, вампирша исчезла.

- Диман, я сейчас сам тебя прирежу! - тут же прокричал я, и друг, поняв, что это не штука, положил трубку и прибежал.

- Все, я готов, можно начинать! - тут же отрапортовал он.

Дать ответ я не успел. Шрам вновь заколол, и я тут же приготовился. Вампиры появились уже не так неожиданно, как в первый раз. Все трое словно проявились недалеко от нас, девушки, как обычно, шипели, а парень стоял, словно хороший военный, с отличной выправкой.

- Ну что ж, если вы хотите сражаться, то у нас нет другого выхода! – шипя, сказал он

- Если бы ты свалил отсюда по-хорошему, то можно было бы обойтись и без войны. Но ведь ты не можешь так, обязательно надо показать свою гордость! - ответил я, приготовив мечи к бою.

Похоже, что мои слова разозлили вампиров, и они, словно дикие животные, бросились на нас с огромной скоростью. Я незамедлительно полоснул мечом, и голова одной из девушек покатилась в сторону. Обернувшись, я увидел, как Диман упал. Друг отчаянно боролся, пытаясь одолеть вторую вампиршу, но в этот момент моя красная молния поразила цель. Ничего не ожидавшая девушка отлетела в сторону. Главный вампир тут же бросился на нас, но моя вытянутая рука остановила его.

- Может я и слабый маг, но заклятья знаю...и буду пользоваться ими по полной,  - проговорил я, но эти слова лишь рассмешили вампира.

Я разозлился и, повернувшись назад, силой магии поднял один из осиновых колов, после чего с силой швырнул в него. Но вампир оказался умнее, чем я предполагал. Тут же, отпрыгнув в сторону, он исчез.

- Нужно их освятить! - прокричал я другу и, тот кивнув головой, сжал ладони и стал молиться. Яркий белый свет сошел на него, а затем, словно волна, расплылся по кругу. На это время Диман защищен, а значит мне придется искать вампиров. Оглядевшись, я увидел, словно в замедленном кадре, девушку и тут же кинул молнию. Раздался крик, и вампирша упала. Я тут же подбежал к ней и отрубил голову.

Искать главного не пришлось, он сам появился из неоткуда и, откинув плащ, достал меч. Он был явно магического происхождения.

- Если ты настолько силен, то покажи свое умение фехтования! - вампир гордо махнул мечом, поприветствовав меня.

Достав два своих меча, я сделал тоже самое. Вампир улыбнулся и перешел в наступление. Похоже, что  за свою долгую жизнь он достаточно хорошо овладел этим искусством: я то и дело терял мечи, поэтому приходилось иногда отступать для создания новых.

- Слабак! - рассмеялся вампир.

Сказать на это было действительно нечего, я явно терпел поражение. И тут я вспомнил о кольях, что без дела лежали у Стаса. Силой мысли, схватив один, я тут же швырнул его во врага, но тот увернулся. Второй кол полетел следом, но лишь повредил вампиру плечо. Его меч упал на землю, и это говорило о том, что у меня стали появляться шансы на победу. Поняв, что сражаться на мечах не получится, он кинулся на меня. Началась драка, но справиться с силой вампира было сложно. Одной рукой он был способен меня поднять и отшвырнуть в сторону. Однако, магия мне помогала, и красная молния несколько раз отбрасывала неприятеля назад. Но тот своими силами возвращался назад, и бой продолжался. В один момент, отбросив вампира, я поднял кол и кинул, но промахнулся, однако не растерялся и кинул второй, но всего лишь попал в ногу. Тот вытащил кол и, захромав, пошел в наступление. Я тут же переместил последний кол к себе в руки и стукнул противника по здоровой ноге. Тот закачался. Изловчившись, я подставил кол на уровень сердца, и вампир под тяжестью своего тела упал на него. Кровь тут же облила меня. Вампир захрипел и стал трястись, а я тут же откинул его в сторону. Тот, продолжая трястись, превратился сначала в разлагающегося трупа, потом остались только кости и, наконец, на землю осыпался прах. Я подбежал к Диману и позвал его. Друг услышал и, прекратив свое заклятье, спустился на землю.

- С меня хватит! - стал говорить обиженный Стас, который все это время просидел под защитой, - теперь больше ни за что не соглашусь оставаться в стороне, хочу тоже учувствовать в сражениях!

- Это уж точно, от Димана особой помощи не дождешься! – сказал я, отряхаясь, и тут понял, что друг стал обижаться, поэтому, улыбнувшись, я добавил, хлопнув его по плечу, - да ладно тебе обижаться, я же просто пошутил, а ты сразу....

Я взял на руки Катю и понес к дому, Стас же, вздохнув, поднял парня, и они вместе с Диманом повели его следом.

- Между прочим, так не честно! Тебе, значит, принцесса, а нам - чудовище! - одновременно сказали друзья.

- Хватит вам возмущаться, тут идти совсем чуть-чуть, - с улыбкой ответил я.

Конечно, друзья шутили надо мной, ведь никто из них не обижался, а наоборот, все  радовались. Может теперь, когда я предстал в виде эдакого спасителя, Катя, наконец, обратит свое внимание на меня, и...Но пока что это были всего лишь мечты, поэтому не стоило забывать о реальности. И вот наконец, добравшись до дома девушки, я положил ее на лавочку и попытался привести в чувства. Друзья тем временем расположились неподалеку и, делая вид, что приводят в чувство парня, непрерывно наблюдали за нами. Я аккуратно похлопал ее по щекам, но ничего не изменилось, тогда я принял другое решение: осторожно прижался к ее губам и медленно поцеловал. Девушка тут же открыла глаза и удивленно уставилась на меня.

- Интересно, что ты...вообще, что ты себе позволяешь?! - задыхаясь от гнева, заговорила она.

- А что, ты так сильно против? - не растерявшись, ответил я, - может еще разочек повторим?

- Хватит! Что я здесь делаю? - она тут же вырвалась,  - что здесь произошло? Я видела, что ты достал откуда-то два горящих меча и...

- Ты о чем? Какие мечи? Ты просто сильно ударилась… - тут же перебил я и для большего утверждения объяснил, - на нас напали незнакомцы, мы дали им отпор, но ты потеряла сознание и, упав, ударилась головой.

- Тогда что я делаю здесь, возле своего дома, да еще и лежа на лавочке? – смотря на меня и не моргая, продолжала девушка.

- Это все Диман! - опередил меня Стас, - взял тебя на руки и понёс сюда!

Взгляд девушки изменился, и она тут же отвернулась. На это я лишь вздохнул и развел руками.

Потерянный артефакт.

Через несколько минут нам удалось вернуть в чувства парня. Поначалу он тупо смотрел в одну точку и осмысливал свое положение. Мы, конечно, рассказали ему тоже самое, что и Кате, после чего тот подумал и, встав, подошел к стоявший в стороне девушке.

- Знаешь, мне все это так надоело! Поэтому больше не звони, ты мне надоела! - после чего он развернулся и отошел от нее.

Девушка, не ожидавшая такого, развернулась и убежала домой. От чего мне стало даже немного жалко ее, но идти следом я не стал.

- Парни, благодарю вас за помощь! Если бы не вы, я уже точно лежал бы в какой-нибудь яме, - он пожал каждому из нас руку и спросил, - да, кстати, вам в какую сторону?

- Нам в одну! - хлопнул его по плечу Стас, и мы все вместе отправились домой. А я все никак не мог придти в себя после того, что парень сказал Кате.

- Как ты ей ответил, мы прям потеряли дар речи! - сразу в лоб стал говорить я, но тот ни грамма не смутился, а улыбнулся.

- Ты знаешь, она мне уже надоела, ходить не пойми куда, да и вдобавок, от нее не добьешься даже поцелуя. Поэтому я принял решение, что пора уже бросать ее, есть же много других! – ответил он.

Этот ответ привел меня в шок еще больше, чем предыдущие его действия, но даже здесь были положительные моменты: Катя снова свободна, и хотя, не я ее парень, все же осознание этого грело мою душу.

Все последующие дни стали обыденными. Я наконец-то взялся за учебу и пытался нагнать упущенное. Как оказалось, нужно было выучить огромное количество материала, поэтому опять пришлось проводить бессонные ночи, вот только не для истребления зла.

Однако, даже учеба бывает интересной. Есть предметы, касающиеся и наших действий, например,  мифология, которая дает много новых и интересных знаний. Но даже среди этой постоянной суеты мне по-прежнему было скучно, ведь после того, как мы отправили отчет о своей работе, к нам так и не поступило новых заданий, а сами мы тоже ничего не находили. Диман вновь загнался церковью и все свое свободное время стал проводить там. Стас также взялся за учебу. В общем, наступила скучная обычная жизнь.

Я, как обычно, вечером сидел за компом и копался в интернете, как вдруг раздался звонок - это был один мой хороший друг, Костя.

- Чувак, здорово! Ты прям вообще куда-то пропал! – раздался голос из телефонной трубки.

- Да дел стало выше крыши, но теперь есть немного свободного времени, так что можно встретиться! - хотя я старался не показывать вида, но все же я был очень рад. Теперь можно было отдохнуть и развлечься.

- Я как раз хотел предложить, у меня завтра тусовка намечается, так что подваливай. Мы тут решили с  духами пообщаться, устроить спиритический сеанс, так что обещаю, будет весело, - сказал Костя.

Это интересно. Конечно, я не стал отказываться, и поэтому следующим вечером отправился отрываться. Диман по-прежнему завис в церкви, в то время, как Стас благополучно согласился пойти со мной.

Когда же мы прибыли, веселье уже шло полным ходом: играла музыка и лилось рекой пиво, были и девушки, в общем итоге всего было человек десять. Нельзя было сказать, что я знал всех присутствующих, но видел их не первый раз, поэтому волноваться не имело смысла.

- Ну наконец-то, чувак, ты объявился! - Костя подал мне кружку с пивом, - а то мы уж стали думать, что ты женился, ну или стал ботаном.

- Ну это вы зря так подумали! Ботан из меня не выйдет, а уж если б я женился, то обязательно сообщил бы, - улыбаясь, ответил я.

В этот момент в комнату зашел один из парней и, достав из пакета какой-то свиток, развернул его посередине комнаты на полу.

- Слабонервных просим удалиться! - заговорил он, - сейчас начнется самое опасное приключение в вашей жизни!

- Толян, хватит тебе пугать людей, давай уже начинать! - поторопил друга Костя, а я повернулся к Стасу и показал на символы, которые значились на этом свитке.

Друг провел рукой и, повернувшись ко мне, покачал головой.

- Не похоже, что они настоящие, я не чувствую никаких магических свойств, - шепотом добавил он. В этот момент к нам подошли две девушки и сели рядом.

- Вы же не против? - заговорила та, что села рядом со мной, - а то вдруг здесь станет страшно, а так будет, кому нас защитить.

Мы переглянулись со Стасом и решили не обижать девушек, поэтому пригласили их присоединиться.  Несмотря на устрашающее предисловие, никто не покинул комнату, а наоборот, все заняли свои места.

- Странно, раньше люди боялись духов, а сейчас даже слабый пол не стремиться убежать, - недоуменно сказал рядом сидевший Виталий.

Не согласиться с ним было нельзя. Даже мне было немного не по себе от таких занятий, но может просто я такой трусливый? Или просто знаю больше, чем они. Но тут мои мысли отступили. Парень напротив меня достал деревянный круг с дыркой посередине и стойкой внизу. Он поставил ее на полотно и предложил всем положить руки на нее, что мы и сделали.

- Если все готовы, тогда начнем! - оглядев всех заговорил парень, что достал деревяшку, - о, великий дух ночи и смерти, заклинаю явиться сюда!

Что это за дух, и каких бед от него можно ждать, я не знал, но доска начала двигаться. Я не стал противиться и удивленно посмотрел на Стаса, тот уже смотрел на меня так же. Доска же тем временем подвинулась на самый центр поля, что явно говорило о готовности духа.

- Дух, ты здесь? - спросил все тот же парень, и дощечка подвинулась на слово "Да", - очень хорошо, а ты сейчас в этой комнате? - и вновь дощечка показала положительный ответ.

Девушка, что сидела рядом со мной, ойкнула и сильнее прижалась ко мне. Но дощечка не остановилась а стала передвигаться по буквам: «Я, п, р, и, ш, е, л, з, а, в...». Дальше уже было все понятно, и не только мне. Одна из девушек тут же выкрикнула: «За чем?! Что ему нужно!». В ее голосе слышался страх. Краем глаза мне показалось, что парень, который руководил сеансом, улыбнулся, но, поймав мой взгляд, отвернулся в сторону, а затем повернулся на полотно, где дощечка вновь двигалась, показывая новые буквы.

- Смотрите, дух что-то говорит...Похоже, что это ответ на твой вопрос, - сказал парень, показывая пальцем на девушку.

Все стали всматриваться в каждую новую букву, где складывалось следующее слово: «Убивать». Девушка, сидевшая рядом, просто залезла на меня и вцепилась намертво. Боковым зрением я понял, что все девушки от страха вцепились в сидящих рядом с ними парней. Однако, в следующую секунду я осознал, что Толян и его друг заливаются смехом.

- Ну вы и дураки! Мы вас просто разыграли, - продолжая смеяться, пояснил Толя, - а вы уже готовы были к приходу духа тьмы.

- Вы...- задыхаясь от злости, заговорила девушка, сидевшая с Костей напротив меня, - вообще, это ни грамма не смешно! Меня инфаркт чуть не ударил, а вы тут ржёте...

- Ой, да ладно тебе причитать! Было же весело, и ты должна это признать, - поддержал парень с дощечкой, - хоть будет что вспомнить, а то сидели бы тупо и пили пиво.

- Да, кстати, вопрос о тупом распитии пива еще открыт! - разряжая обстановку радостно прокричал Костик, - кто там ближе всего к двери, давай сюда наш любимый пенный напиток, будем обсуждать произошедшее.

Задерживаться никто не стал, и парень, что сидел ближе всех к двери, принес несколько бутылок и с десяток бокалов. И тут пиво полилось рекой, наполняя бокалы один за другим. И вот, выпив по первой кружке, все стали обдумывать произошедшее. Никто уже не злился, а все рассказывали, как действительно пугались, и сами же смеялись над собой. Не могу скрыть, что я тоже посмеялся над собой и повеселил других. И все же, несмотря на то, что я познакомился с девушкой и немного качался в стороны, мы со Стасом твердо решили идти домой. Взяв под руки двух наших спутниц, мы пошли их провожать.

Утро началось не самым приятным состоянием: голова звенела, словно кастрюля, по которой бьют, тело не подчинялось командам и мучила дикая жажда. А в голову приходила одна поговорка:

Если утром хорошо,

Значит выпил плохо.

Если выпил хорошо,

Значит утром плохо.

Будильник же настаивал, что пора идти на занятия. Делать было нечего. Я кое-как собрался и отправился на остановку, но в автобусе появился еще один симптом - тошнота. Именно в такие моменты начинаешь задумываться о том, зачем было столько пить и давать себе обещания не делать этого впредь, хотя бы не в таких количествах.

И вот, когда, наконец, закончилось истязание парами, я отправился к Стасу. Где придя, я застал друга в таком же состоянии.

- Теперь давай останавливать друг друга, а то это просто невыносимо - уже с порога сказал Стас – боюсь, что второго такого раза не переживу.

- Когда будет второй раз, тогда и посмотрим! - улыбнулся я.

- Жаль Димана с нами вчера не было. Интересно, как бы он отказывался пить? – медленно проговорил друг.

- Похоже, что он вновь отправился в свое церковное бытие, и ему не до нас. Нам-то в церковь путь закрыт, - тяжело вздохнул я, взяв в руки бутылку с минеральной водой, - хотя, знаешь, с другой стороны, что нам могут сделать эти священники? Будут выгонять - дадим отпор.

- Да ладно тебе, может не стоит пока ссориться, а то еще нашего святого друга попросят не появляться, и тогда он нам вообще весь мозг вынесет, - ответил Стас.

Я был согласен с другом. Пусть Диман спокойно ходит в церковь, раз уж ему так это нравится. Но я все же хотел бы за ним проследить. Не дай Бог, дьявол строит козни против нас и решил завербовать друга, вот и нужно было сейчас все проверить. Стас конечно же был согласен со мной, но для начала мы решили отойти от похмелья и уж тогда взяться за расследование.

- Диман, ты чего, опять собрался в церковь? - мы зашли за другом, когда, наконец, восстановились, а тот вместо тренировки вновь собирался на службу, - ты лучше там поселись, чтобы туда-сюда не мотаться!

- Хватит уже на меня нападать! Вы просто не понимаете, что я занимаюсь очень важным делом! - оправдывался друг

- И все же, кто для тебя важнее: друзья или твоя церковь? – резко спросил я.

- Я хожу туда не только для того, чтобы молиться... - в этот момент друг понял, что сказал лишнее, поэтому тут же собрался и ушел.

- Да, чувак, ты реально был прав. Что-то здесь нечисто, - посмотрев вслед быстро удаляющемуся Диману, сказал Стас.

- Нужно что-то делать, поэтому давай за ним. Зрение у него не самое хорошее, а значит и нас он не увидит, - предложил я.

Именно так мы и поступили. Но ничего интересного не происходило, кроме того, что Диман сам позвонил кому-то и спросил, где тот есть. Этот момент был странным, но придраться было нельзя. Дорога же, по которой мы двигались, вела к церкви. А скоро мы уже стояли недалеко от входа и следили. Спрятавшись за ближайшими кустами, мы стали ждать, и наше терпение оправдалось: через некоторое время друг вышел, но...за руку с девушкой.

- Вот это расклад! - вырвалось у Стаса, - мы тут волнуемся за него, а он с девкой мутит.

- Видимо, у нас с тобой хуже с девушками, чем у нашего друга… - присмотревшись, я понял, что это за девушка, - ведь это же Марина!

- Что еще за Марина, и откуда ты ее знаешь? - Стас удивленно посмотрел на меня.

- Ты ее тоже знаешь. Помнишь, мы гуляли с девчонками, когда расследовали дело про поезд, - друг утвердительно кивнул головой - так вот, это одна из тех девушек. Значит, Диман не закончил с ней отношения, только почему-то нам ничего не сказал.

- Я думаю, что сегодня вечером будем его пытать, чтобы сам сознался, - потирая руки, сказал Стас.

На этом и порешили, и, оставив парочку наедине, отправились по домам готовиться к вечернему разговору.

Друг как обычно пришел к нам достаточно поздно, и уже хотел побыстрей уйти домой, но мы его удержали.

- Рассказывай, что нового? - с ходу спросил Стас Димана, - неужели церковь и впрямь работает до такого позднего времени, а то нас мучают некоторые сомнения.

- Между прочим, я абсолютно свободный человек, поэтому сколько хочу, столько и гуляю! - тут же встал в позу друг.

- Ты чего так нервничаешь? Мы ничего против не имеем, просто хотим честности, - я тут же вмешался в разговор, не давая конфликту продолжиться, - ты должен понимать, что мы друзья, да еще и охотники, опасность для нас находится везде. Мы волнуемся за твои исчезновения, так что давай начистоту: где, что и как.

Друг посмотрел на меня и, тяжело вздохнув, предложил наконец пройти. Мы сели на диван и стали ждать рассказа Димана. Тот не спешил раскрывать все, но понимал, что деваться некуда.

- Не томи, Кутузов! -  не выдержал я после десятиминутного молчания, - давай уже, рассказывай! Мы ждем с нетерпением.

- Ну хорошо… - как обычно вздохнул тот и, сделав небольшую паузу, продолжил, - в общем, я не все время провожу в церкви...вообще-то я встречаюсь с девушкой.

- Вау, какая страшная тайна! - съязвил Стас.

- Дело в том, что я боялся, что вы будете издеваться надо мной...- замялся друг, опуская глаза в пол.

- Чувак, ты реально чудик. Мы одна команда, и у нас не должно быть секретов друг от друга, - усмехнулся Стас

- Почему сразу издеваться? Мы бы наоборот порадовались за тебя, - я пожал плечами и покачал головой.

После таких слов друг, наконец, улыбнулся и рассказал все: как они встретились, как занимаются общим делом и то, что Марина очень ему нравится. От чего незаметно пролетело время, и когда уже совсем стемнело, мы разошлись по домам.

А уже лежа в постели, я радовался за друга, который первый из нас встретил девушку своей мечты, но было и немого зависти. Конечно, я пытался прогнать эти мысли прочь, но сказать было легче, чем сделать, Катя так и не выходила из моей головы. Почему после спасения она не кинулась обнимать меня, а наоборот, прогнала? Может нам не нужно быть вместе? Может судьба приготовила другую девушку? Ответа на эти вопросы я не знал, в то время, как сердце говорило совсем обратное и не собиралось забывать ее.

Когда все наконец выяснилось, мы уже не мешали другу и вдвоем со Стасом ходили на тренировки по магии. Теперь у нас появилось новое место - замок. Там все было оборудовано по полной: специальные предметы, необходимая литература и, конечно же, другие маги. Поэтому нам уже не было так скучно, да и опыт других играл большую роль в приобретении навыков. Диман тоже иногда появлялся с нами, но это было такой редкостью, что все порой забывали про его присутствие. Друга это, конечно, обижало, но поделать было нечего - сам виноват, чаще нужно появляться. Зато мы со Стасом выкладывались по полной, и наши усилия вознаграждались. Я наконец стал осваивать искусство фехтования, а наш рунический маг нашел много полезных рун, например, сокрытие от всех, ну почти от всех, мистических создании. Все завидовали нашим усилиям и даже немого усмиряли, мол, не стоит так убивать себя, но я не мог по-другому. За большими нагрузками я переставал думать о Кате, и в такие минуты становилось легче и проще, поэтому останавливаться было нельзя.

На одной из тренировок ко мне подошел Ланцелот и предложил прогуляться. Я конечно же согласился, ведь он состоял в высших кругах, и самое главное, всегда поддерживал меня.

- Я смотрю, ты сильно погрузился в тренировки, - мы шли по прекрасному саду, который скорее всего рос не без воздействия магии, - это, конечно, похвально, что ты решил научиться и стать могущественным охотником, но такие нагрузки не совсем полезны. Предполагаю, что это все из-за девушки... Я прав?

Конечно же обманывать Ланцелота мне не хотелось, поэтому я кивнул головой.

- Ну тут все понятно! - тут же заулыбался он, - ты думаешь, что ты один такой? Я тоже однажды был в такой ситуации.

И дальше он поведал мне рассказ своей жизни. Когда он был моим ровесником, то очень сильно полюбил одну девушку. Ее звали Карина. Познакомились они весной в цветущем парке, и Ланцелот сразу полюбил ее. С этого момента его жизнь наполнилась счастьем. Карина радовала его каждую секунду, и казалось, что все это никогда не закончится. Но однажды она его предала. При этой фразе его голос дрогнул, и я поспешил переспросить, но сделал это зря. Ланцелот тяжело вздохнул.

- Понимаешь, есть вещи, которые не стоит говорить, да и осуждать чужие поступки тоже не стоит. Порой, делая плохие вещи, мы считаем себя правыми…- грустно проговорил он.

Было видно, что даже у такого сильного мага бывают проблемы, которые нельзя решить. Именно в такие моменты задумываешься, настолько ли всесильна магия?

- Скажи, а я могу стать таким же сильным магом, как ты? - я постарался увести разговор в другое русло.

- Конечно! - улыбнулся мой спутник, - и я уверен, что ты превзойдешь меня.

После этого мы еще немого погуляли и вернулись назад, где я продолжил тренировки. Стас, заметивший мое отсутствие, спросил где я был. Скрывать от друга было нечего, и я рассказал весь разговор с Ланцелотом. Друг улыбнулся и сказал, что Ланцелот хороший человек и мудрый маг, поэтому ему бы он доверил жизнь.

Время шло вперед, но и наши знания тоже совершенствовались. Возвращаясь с очередной тренировки, мы решили немого прогуляться по аллее и развеяться. Было уже поздно, и на улицу легла непроглядная тьма, лишь редкие фонарики на столбах немного освещали дорогу. Мы шли и обсуждали, почему нам не везет с девчонками.

- Со стороны может показаться, что у нас завышенные требования, поэтому никого и нет, - сделал вывод друг.

- Это уж точно, вот только самое обидное, что это далеко не так, - вздохнул я, - только владение магией радует.

- Может мы просто страшные, а девчонкам нужны мускулистые спортсмены...

- Ага, да еще с папой банкиром.

- И лицом как у ДиКаприо.

Договорив, мы громко рассмеялись, и не заметили стоявших в стороне полицейских, которым это явно не понравилось, поэтому быстрым шагом они направлялись в нашу сторону. Убегать было уже поздно и мы остановились, чтобы  не создавать себе проблемы. А уже через пару минут полицейские приблизились к нам.

- Добрый вечер, молодые люди! - обратился один из них, - сержант Усанов. Почему так поздно гуляете?

- Да просто! - растерялись мы.

Полицейские пристально вглядывались нам в лица, пытаясь понять, пьяные мы или под наркотиками, но мы знали, что ничего этого нет, поэтому и не волновались.

- Так, пройдемте с нами в отделение для дальнейшего досмотра...- сказал второй полицейский.

- А в чем мы провинились? - тут же спросил я, не дожидаясь продолжения.

- Пока ни в чем! Это просто плановая проверка, - ответил нам сержант.

Отказаться, конечно, было нельзя, иначе задержат и посадят в «обезьянник». Поэтому пришлось подчиниться и пойти.

Подойдя к отделению, мы зашли внутрь и сели в кресла. Полицейские тут же стали суетиться, кому- то звонить, потом переписали серийные номера телефонов и даже сняли отпечатки пальцев, сказав, что это новое требование.

- Похоже, мы тут надолго застряли! - тяжело вздохнул Стас.

- Это точно! Крайне интересная получилась прогулка! - поддержал я, – может стоит воспользоваться магией? – подмигнул я.

- я не против, – так же весело ответил друг, – но думаю, что стоит немного подождать, а там посмотрим.

В этот момент недалеко от нас другие полицейские провели троих людей не русской национальности в кабинет, и затем один из них сказал дежурному, что это так называемые «черные копатели» - люди, которые незаконно проводят раскопки и продают найденные вещи на черный рынок. Потом человек в форме вышел на улицу и пронес в комнату большой мешок, в котором явно находились предметы старины, найденные нелегалами. В тот момент, когда закрывались двери, я точнее разглядел одного из задержанных, и на секунду мне показалось, что что-то не так. Я тут же толкнул друга, который постепенно засыпал.

- Ты не заметил ничего странного в этих людях? – нервно спросил я.

- Диман, о чем ты говоришь? Каких людях? Я уже сны начинаю видеть, - друг лениво посмотрел на меня и, немного повернувшись в кресле, закрыл глаза и заснул.

Может мне все это казалось? Время-то уже было позднее. Глаза понемногу закрывались, сводя тем самым в мир снов. И я постепенно начинал проваливаться в темноту, но резкий стук возвратил меня назад. Друг, как и я, проснулся и пытался осознать, что произошло. Выстрел, следом удар и грохот. Мы тут же вскочили и забежали в соседнюю комнату. С одной стороны мебель была перевернута. Здесь же  лежали двое полицейских, третий, держа в руках пистолет, осматривал своих друзей и целился в противников. С другой стороны стояли трое нерусских, и тот, что был посередине держал неизвестный предмет, похожий на изогнутую палку с концами, направленными вперед. Это были демоны

- А вот и вы! – они засмеялись, - а теперь смотрите, что будет с вашими любимыми людишками.

Один из них повернул палку на полицейского, и на ее концах стали появляться красные точки. Не дожидаясь продолжения, я кинул в демона красную молнию. Тот отлетел, но успел создать две точно такие же молнии, которые, хотя и отклонились от курса, ударили в потолок, который следом осыпался прямо на последнего полицейского, но скорее всего, он остался жив.

- С каких это пор одержимые обладают магией? - негодовал Стас, но времени на разговор не было. Я достал два меча и приготовился к битве.

В этот момент демон направил на нас свое оружие, поэтому пришлось бросить мечи и создать щит. Но вылетевшие две красные молнии разбили мой щит, словно стекло, и ударили по нам, отчего мы отлетели в стороны. Стас ударился обо что-то и потерял сознание. Мне же повезло и, упав в свободное пространство, я сильно не пострадал.

И вновь я увидел как демон готовит новый удар: две красные точки появились на концах оружия. Я сосредоточился, и как только они вылетели, отпрыгнул в сторону, но те изменили курс и ударили в цель. Адская боль поразила мое тело, и я чуть не потерял сознание, но вовремя опомнился, сжав руну в своем кармане и произнеся в уме заклятье. Тело тут же восстановилось, но я не показал вида, а тем временем одержимый подошел поближе.

- Что, не ожидал такого поворота событий? – усмехнувшись, он наставил оружие на меня, - теперь готовься, ты станешь жертвой во славу ада!

Но делать этого я совсем не собирался, поэтому, резко достав меч, ударил одержимого в грудь. Тот захрипел и сел на колени. Демон, что держал его превратился в пыль. Другие кинулись на меня, но я успел схватить предмет и наставил на них.

- А теперь аккуратно стоим и не дергаемся! - мой голос немного дрожал, ведь под ногами лежал умирающий человек., - я бы с вами поболтал, но сейчас нет времени, поэтому идите к папочке.

- Ты не имеешь такой власти! - рассмеялся один из одержимых.

- Я может и не имею, однако, это не помеха! - вытянув руку вперед, я громким и отчетливым голосом стал говорить, - divina virtute in infernum præcipio vobis homines ad infernum. Viam digreditur terra et te. Но ничего не произошло.

- Ой, кажется у нашего охотничка проблемы! - засмеялись оба одержимых, но я улыбнулся и, достав из кармана руну, кинул им под ноги и прокричал: «Мeus erit implevit!».

Руна засветилась ярко белым светом, и демоны, покинув тела, вписались в землю, а одержимые люди упали, потеряв сознание. Я тут же упал на колени и, положив руку на рану человека, прокричал: «Куратио!». Появилось зеленое облако и, зависнув на несколько секунд исчезло, как и рана человека. Но тот не пришел в сознание, однако, его здоровью уже ничего не угрожало, поэтому я смело подбежал к лежащему Стасу и пошлепал его по щекам. Друг тут же пришел в сознание и постарался встать на ноги.

- Что произошло? - стал спрашивать он, покачиваясь на ногах, я же в этот момент накладывал заклятия исцеления.

- Пока ты пролежал без сознания, я успел отправить троих демонов назад к папочке. Так что, давай, в следующий раз так быстро не выходи из битвы! – проговорил я.

- Согласен, нужно подумать, как можно защититься в таких случаях… А что это ты держишь? - друг показал на предмет, и я пожав плечами отдал ему. Стас несколько минут покрутил его в руках и добавил: «Похоже, это достаточно сильная штука, здесь изображены руны высокого порядка. Я о таких даже не мечтал. Это оружие может сделать магом обычного человека!».

- Теперь понятно, почему одержимые кидались магией, по сравнению с которой моя - просто детская, - я взял оружие назад, - значит, если это правда, то мои силы тоже возрастут, а это уже интересно. Думаю, его стоит отнести в орден, а там уже разберемся, что к чему.

Друг был полностью со мной согласен, и осмотрев комнату последний раз, мы отправились домой. Но, как только мы покинули помещение и почти добрались до выхода, наши шрамы стали дико болеть. Это могло значить только то, что опасность рядом. В этот момент двери, возле которых мы стояли, резко распахнулись, но мы всего лишь отодвинулись назад, не ощутили никакого удара. Тот предмет, что был в моих руках, словно почувствовав опасность, создал щит и спас нас. В дверях стояли три неизвестных нам существа огромного роста, с лицом свиньи и рогами, как у быка. Кожа их была не просто ярко-красного цвета, она излучала огромное тепло, словно мы находились рядом с костром. Но самое страшное, что эти существа умели творить магию, сильнее чем мы.

- Что, не ожидали, охотнички? – издеваясь, сказал один, - мы пришли за вашими душами!

- Ты их сначала попробуй забрать! - усмехнулся я и, направив оружие, только подумал о заклятье, как вылетела большая красная молния и отбросила одного из монстров далеко назад.

Остальные тут же достали свои красные мечи и бросились на нас. Передав новое оружие Стасу, я достал свои мечи и принялся оборонятся. Друг же тем временем стрелял, но совершал много промахов. Было похоже, что он все никак не разберется, как пользоваться этим оружием. В этот момент я яростно отбивал атаки противников, но силы были неравны. Их мечи сверкали красным цветом и помимо удара выкидывали заклятья, но все же, немыслимыми усилиями мне удавалось уворачиваться.

- Чувак, я не знаю как этой шуткой правильно управлять! - прокричал друг.

Я посмотрел на него и, поняв, что придется все брать в свои руки, ослепил противников и поймал кинутый Стасом предмет. Оружие в моих руках тут же дало залп красных искр, повалив всех демонов. Затем, стоило мне только подумать, как белый луч накрыл врагов и заставил их раствориться в земле. Мы с другом хлопнули в ладоши на радостях, но это оказался не конец. Словно землетрясение качнуло нас, а в дальнем углу появилось существо, похожее на человека, но без лица. Словно тьма поглотила каждый сантиметр его тела, вместе с тем добавив огня.

- Ну что сегодня за вечер такой... Еще один непонятный демон, сколько можно уже! – положив на лоб руку, сказал друг.

- Не расстраивайся! И этого туда же отправим! - широко улыбнулся я и направил на появившееся существо свое новое оружие. Но молния не поразила его. Легким взмахом руки враг отвел удар от себя.

- Мне кажется, что это будет не так просто... - удивленно посмотрел на меня друг и быстрым движением достал мел для рун.

- Вспоминай все, что можешь, а я пока постараюсь тебя прикрыть! – выкрикнул я.

Оставив друга позади себя, я стал сражаться. Оружие словно понимало каждый ход моих мыслей и тут же исполняло их, но монстр каждый раз уклонялся от заклятий. Долго ждать не пришлось: демон пошел в наступление, и в этот момент раздался голос Стаса.

- Диман, я нашел! - он показал на пол, где был нарисован неизвестный символ. Подбежав я дотронулся до него и прокричал заклятье, написанное ниже. Синее облако опустилось на демона, и он замер на месте. Я тут же поднял оружие и, направив на него, сделал контрольный выстрел. Тот отлетел назад и громко упал на пол, но через секунду поднялся, и между нами разверзлась пропасть. Демон с легкостью перешагнул через нее и направился на меня, а затем вытянул свою руку. Мое оружие тут же выкинуло веревку и обмотало демона настолько, что раздались дикие крики. Он стал падать на колени, и веревка решила вернуться назад, но тот вовремя схватил конец и потянул на себя. Его силы были несопоставимы с моими, и я как перо полетел к нему навстречу. Демон тем временем прыгнул в пропасть, и меня стало тащить за ним. Я лихорадочно думал, что предпринять, но ничего не приходило в голову, кроме как отпустить оружие, поэтому уже на краю я бросил его. И оно улетело вниз вслед за демоном, а через секунду пропасть закрылась.

- Ты тут как? - спросил подбежавший Стас.

- Я его отпустил... - расстроенный до глубины души, проговорил я.

- Скажи спасибо, что сам остался цел, а то бы отправился неизвестно куда, - друг легко толкнул меня в плечо и показал пальцем на дверь, - пойдем уже домой, пока ничего больше не случилось.

Я кивнул головой, и мы направились на улицу. Но стоило нам выйти, как шрам дал о себе знать.

- Ну что опять? - тяжело вздохнул друг.

И тут рядом с нами появились рыцари из замка, полностью готовые к бою.

- Где артефакт? - тут же спросил тот, что был старшим, но мы ничего не ответили, а просто встали и словно окаменели, - не молчите, где тот предмет, что был у демонов?

В этот момент я понял, о чем идет речь и, пожав плечами, добавил: «Провалился сквозь землю!». Старший рыцарь, явно не ожидавший такого ответа, внимательно уставился на нас, и стало ясно, что ему нужны объяснения.

- В общем, земля разверзлась, и ваш артефакт свалился в пропасть, - растерянно проговорил я. Теперь уже на нас смотрел не только он один, а все. После минутной паузы, главный добавил: «В таком случае, с вами будет разбираться наш совет, и вы понесете за ваш проступок заслуженное наказание!». После этой фразы все они дружно испарились, а Стас спокойно сказал: «Я думаю, что насчет этого не стоит переживать. Подумаешь, наказание. Не отправят же нас в самое пекло ада!». Сказать на это было нечего, поэтому мы отправились домой и стали ждать, что же будет дальше.

Всё ради спасения.

Иногда, чтобы понять ситуацию,

…нужно взглянуть на нее другими глазами

Как же я не люблю просыпаться рано утром под звуки родного будильника и понимать, что до начала рабочего дня осталось всего пару часов. А ведь в большом городе сложно добраться до нужного места, вот и приходится выходить заранее, иначе точно опоздаешь. В маленьком населенном пункте намного проще жить, и именно в такие моменты вспоминается тот поселок, где я родился.

С десяток маленьких улиц, несколько маршрутов автобусов… Кто-то скажет, что это захолустье, но для меня – это родина, про которую я никогда не забуду.

И вот, за своими приятными воспоминаниями, я, наконец, добрался до места работы. Многие люди ходят на работу, как на каторгу, но только не я. Моя работа непросто хорошая, а даже можно сказать, что идеальная. Я - системный администратор крупной фирмы, а компьютеры - это моя страсть. Плюс к этому, директор - мой друг, поэтому я могу с уверенностью сказать, что мне очень повезло. Поздоровавшись со всеми, я отправился к своему другу в кабинет.

- Я тут с тобой поговорить хотел… - достаточно неуверенно начал он, - ты только не подумай ничего плохого. Просто ты уже пять лет работаешь без отпуска, может стоит отдохнуть немного?

- Вот оно как! Интересно, с чего это вдруг ты решил оказать мне такую любезность? – поинтересовался я.

- Понимаешь, Андрей, ты единственный человек, которому я целиком и полностью доверяю, поэтому мне хотелось бы попросить о помощи… - друг немного замялся, - я хочу уехать, а тебе некоторое время придется поработать за меня…

- Погоди-погоди, ты же только что предложил отпуск, и тут же предлагаешь работать. Выбери уже что-нибудь одно!- растерянно сказал я.

- Я думал, что ты не согласишься на отпуск, и поэтому решил предложить вот такой вариант, - улыбнулся тот, - ну если ты не хочешь...

- Раз возможность отдохнуть сама идет ко мне в руки, то грех отказываться. Я уже давно хочу съездить к себе на родину и посмотреть, что и как там, - радостно сказал я.

И вот, договорившись с директором, я счастливый, решил зайти к родителям, чтобы предложить им ехать со мной. Но, к моему великому сожалению, родители отказались, мотивировав это тем, что уже достаточно постарели, и им сейчас сложно переносить дорогу.

- Я знаю, почему ты так туда рвешься! - заговорила мама, когда мы отошли на кухню, оставив отца отдыхать после тяжелого дня, - все дело в этой девушке! Может не стоит туда ехать, а просто найти себе другую?

- Мам, ты просто не понимаешь, я никогда ее не забуду, и не нужна мне никакая другая! - немного вышел из себя я.

Мать никогда не могла понять моего рвения. Она всегда считала, что не стоит зацикливаться на одной, но я не мог забыть свою бывшую девушку. Ее звали Даша. Мы познакомились, когда нам было лет по двенадцать, и с тех самых пор не хотели расставаться. Однако, как очень часто бывает в нашей жизни, одна ссора разлучила нас. Я, разозлившись, уехал в большой город, а она порвала все связи со мной. Однако, когда я устроился на работу, то совсем позабыл о ней, точнее, просто пытался в это верить. И вот, сейчас, когда представилась возможность вернуться назад, я не мог ее упустить снова, хотя понимал, что моя любимая уже может быть с другим, но все же, собрав свои вещи, поехал.

И вот, наконец, добравшись до ближайшего города, я стал искать автобус, который идет в нужную мне деревню.

- Туда сейчас не ходят никакие автобусы, - объяснил мне один из водителей такси, - эта деревня уже давно вымерла, даже не каждый таксист поедет туда.

- А вы не могли бы отвезти меня туда? – вежливо попросил я.

- К сожалению, нет! - улыбнулся он и, показав пальцем на самую крайнюю машину, добавил, - вот тот единственный, кто сможет тебе помочь.

Пожав плечами, я поблагодарил мужчину и, развернувшись, направился к другому таксисту. Тот, хотя и не охотно, но все же согласился отвезти меня до самого начала деревни. И вот, я уже сидел в машине, направляющейся в родное мне место. Деревья, как и полосы на дороге, пробегали вперед. Вот уже и леса стали казаться мне знакомыми, но только таблички с надписью «с. Ключи» нигде не было видно.

- Скажите, а таблички с названием села уже нет? - аккуратно спросил я.

- Она все так же стоит на месте! - хмуро ответил таксист, - только что-то я ее не вижу. Ты, как только увидишь, сразу скажи.

Я кивнул головой и стал вглядываться в местность, в надежде найти обозначение, но ничего не было видно. И тут краем глаза я понял, что увидел табличку, которую мы уже проехали, поэтому тут же сказал водителю, и тот покорно повернул назад. Расплатившись, я пошел по единственной дороге, ведущей к селу. Конечно, асфальта тут не было, и проселочная дорога, размытая влагой от дождя, выглядела слегка неровной. А за такими мыслями я и не заметил, как добрался до главных ворот, которые закрывали вход. Сейчас они почему-то были открыты. В деревне было очень пусто и тихо, атмосфера больше походила на сумрак, когда еще видны предметы, но солнца нет. Это было достаточно странно, ведь мои часы показывали лишь двадцать минут пятого. И при этом на улице не было ни одной живой души, что было не менее странно, ведь даже в таком маленьком селе должны быть люди. Ссылаться на то, что все люди находятся на поле, тоже глупо, ведь времени уже было много. Поэтому, обескураженный, я побрел вдаль по улице в поисках своего дома, который так и остался стоять возле пруда. И вот, когда я оказался на месте, на меня нахлынули былые воспоминания о том, как будучи ребенком, я бегал по ярким улицам, играл с друзьями, но вдруг раздался шорох, вернувший мысли на свое место. Я тут же стал всматриваться вдаль, но ничего так и не смог увидеть.

«Странно, раньше такого не было…» - шепотом проговорил я, и в этот момент почувствовал, как позади меня кто-то движется. Я тут же резко обернулся и вдалеке увидел сильно худого человека высокого роста, который неспешно направлялся в мою сторону, при этом, похрамывал на правую ногу, и вытянув левую руку. «Может человеку плохо?» - пронеслось у меня в голове, и я тут же направился к нему на встречу, но через несколько шагов остановился и замер. Кровь в моих жилах заледенела, потому как впереди стоял далеко не человек. Высохший до костей и покрытый ранами, он не истекал кровью, а вместо слов слышался только хрип. Не понимая, что делать дальше, я замер, словно вкопанный и смотрел, как тот медленными шагами приближается ко мне, все шире раскрывая рот. В этот момент что-то щелкнуло в моей голове, заставив, наконец, владеть собой. Осмотревшись, я тут же бросился вперед по дороге, в надежде найти там спасение. Но, отбежав совсем немого, я услышал, как позади раздались дикие крики, заставившие обернуться. То существо, что несколько минут назад хромало, уже во всю гналось за мной по крышам. От испуга я быстрее побежал вперед и, увидев дом с открытым окном, прыгнул туда, но уже приземляясь, понял, что пола нет. С громким шумом я упал в какую-то яму, при этом сильно ударив ногу. В этот момент на улице раздались крики, сильные хлопки и сильный грохот, как будто что-то со всей силы ударилось об стены дома. Но после этого все затихло.

«Что вообще мне делать? Что здесь происходит? Как отсюда выбраться?» - лихорадочно соображал я, надеясь найти хотя бы какое-нибудь объяснение увиденному. Но ничего не получалось, и я стал паниковать, отчего потерял контроль, а сознание ушло куда-то вдаль.

«Бежать...бежать...они здесь...их много» - сквозь пустоту проносились мысли, но мне казалось, что я сплю, и вот-вот проснусь дома в теплой постели. Я зажмурился и открыл глаза.

Темная улица была переполнена существами, которые держали меня в круге, надеясь полакомиться плотью. Похоже, что это было последнее, что я запомню. Приготовившись умереть, я закрыл глаза. Но вдруг раздались дикие крики и глухие удары, неведомая сила повалила меня на землю, заставив сжаться.

- Ты думаешь, он нормальный? Видал, как он бежал? А вдруг он на стадии превращения? - недалеко от меня заговорил кто-то, когда, наконец, все крики стихли. Я же по-прежнему лежал с закрытыми глазами и боялся пошевелиться.

- Диман, ну ты как обычно! Если бы он был одним из них, или хотя бы был заражен, мы бы это увидели! – проговорил какой-то парень.

- Ладно, хорош спорить, давайте лучше проверим его, а то у него вся нога разорвана – предложил другой парень.

В этот момент я решительно собрал силы и, открыв глаза, посмотрел на говорящих. Возле меня стояли три парня разного роста, на вид им было около двадцати лет, и самое главное: они были живые.

- Что...что здесь происходит? - немного неуверенно спросил я.

- Все нормально, похоже этого мы успели спасти! -  заговорил стоявший с краю парнишка среднего роста, затем он вытянул на меня руку и добавил, - лежи смирно, больно не будет.

Затем он что-то произнес, и рана на моей ноге тут же зажила, и самочувствие тоже поднялось.

- Кто вы такие? - не выдержав, спросил я.

- Я думаю, что тебе на сегодня достаточно известий. Скажу одно: мы просто люди, которые хотят помочь, - ответил тот же парень, что вылечил меня, после чего подошел и помог подняться на ноги.

- Народ, я думаю отсюда пора валить, а то граница за углом! – заговорил самый высокий парень, - нежить скоро приползет.

Второй раз повторять было не нужно, поэтому мы тут же отправились назад в деревню. Оказалось, что самого высокого парня зовут Стасом, а двух других - Диманами.

- Ты в этой деревне хорошо ориентируешься? - спросил тот Дима, который лечил меня, - а то мы не местные.

- Конечно, хорошо! Но я уже очень давно не был здесь, поэтому могу что-нибудь и не узнать, - ответил я, - только вы мне все таки расскажите, что здесь происходит?

- Я не думаю, что это хорошая идея! - запротестовал другой Дмитрий, - правда может тебя так шокировать, что будет только хуже.

- Диман у нас как всегда - святой. - стал смеяться Стас.

- Рано или поздно ему все равно придется столкнуться с этим, и здесь вопрос: будет он готов или нет… - рассудил первый Дима.

- Не могу с этим не согласиться, вот только чем он будет сражаться? Ведь магией он не обладает...- высказался Стас.

- Парни, парни, - перебил я разгоревшуюся дискуссию, - вы мне просто все расскажите, а там я уже сам решу, надо это мне или нет.

- Ладно, только потом не говори, что не предупреждали… - и дальше, перебивая друг друга, они рассказали следующие.

Оказалось, что, когда я уехал отсюда, то буквально уже через несколько лет здесь произошло что-то необъяснимое, заставив всех жителей и село исчезнуть с лица земли. Дело в том, что все это произошло не так давно, где то год назад, но с тех пор, все, кто попадают сюда, назад уже не возвращаются. А эти три, на первый взгляд, обычных парня далеко не так обычны. Они обладают магией, во что я до самого последнего момента отказывался верить, пока один из Диманов не поднял предмет силой мысли. Это произвело на меня впечатление, и я, конечно же, поверил.

- Каким ветром вас-то сюда занесло? - уточнил я интересный момент, на что парни тяжело вздохнули.

- Да тут вот некоторые накосячили... - начал протяжно говорить божественный Диман, но Стас его тут же перебил.

-Ну да, конечно, вали теперь все на нас! Пока кто-то гулял с девчонкой, мы сражались с такими демонами...- ответил он.

- Ладно вам, парни! Это наказание за то, что мы потеряли важный артефакт, - вздохнул другой Диман, - а сам-то ты какими судьбами здесь оказался? По-любому не просто приехал  повидать знакомые места…

- Ну да, не просто... - немного смутился я, - девушка у меня тут осталась, вот я и вернулся, чтобы найти ее и помириться.

- Сомнительно, что здесь вообще кто-то в живых остался… - пробубнил святой Диман, еще больше заставив меня погрустнеть.

- Так, давай без твоих глупостей! - тут же  шикнул на него Стас, - если бы живых здесь не осталось, то орден не послал бы нас искать их.

- Откуда ты это знаешь? - возмутился тот, - может это снова шутка такая: искать того, кого нет!

- Хватит уже! Мы сюда пришли делом заниматься. Быстрее сделаем - быстрее свалим, а то у меня уже мурашки достали бегать, - прервал спор друзей Стас и, повернувшись ко мне, спросил, - ты знаешь, где здесь церковь?

- Да, конечно! - кивнул я головой, - она стоит почти в центре села. А зачем она вам?

- Те существа, что здесь обитают, относятся к разряду нечисти, поэтому святая земля для них губительна, и если кто-то здесь и выжил, то они явно находятся там, - разъяснил маг Дмитрий и, подняв ладонь правой руки, зажег синий огонек.

От увиденного я потерял дар речи и уставился, открыв рот. Увидев это, Стас пояснил: «Это для того, чтобы видеть всю нечисть». Я понимал, что чем дальше, тем больше будет новых вопросов, и ответы на них скорее всего я не найду. А деревня тем временем таила много страшного. Дома сплошь пустовали, а в темноте окон то и дело мелькали чьи-то тени.

- Готовьтесь, у нас гости, много гостей! - тихим голосом сказал маг Диман.

- Уже готовы! - подтвердили его друзья

- Парни, а мне что делать-то? Я же ничего такого не умею! - тут же сказал я, забеспокоившись.

- Пока что ничего! - сказал Стас и, дав мне в руки какой-то свиток, добавил, - эта штука тебя некоторое время будет защищать, но ты все равно не уходи далеко от нас.

- Андрей, далеко нам еще до церкви? А то я что-то никак не увижу ее ауры, - спросил, посмотрев на меня, маг Дмитрий.

- Она уже за углом, - ответил я, показав пальцем на черное здание сбоку от нас, - странно, раньше она так не выглядела.

- Раньше здесь все выглядело гораздо лучше, - вновь пробубнил святой Диман, но другой Диман его тут же осадил.

- Здесь что-то не так, я не вижу божественную ауру. Только нечто зеленоватое исходит от того места, - высказался он.

- Непонятно, что это может быть. Мы с таким раньше точно не встречались, - подтвердил Стас.

- Ладно, в любом случае скоро мы это узнаем, осталось немного дойти, - сказал маг.

Но с каждым новым шагом напряжение вырастало, тени все чаще и чаще появлялись и исчезали а в дополнение появилось и шипение, которое издавал тот, что нападал на меня. Однако, все эти вещи не смущали парней, и они уверенно направлялись вперед. И вот, мы уже стояли возле главного входа.

- Что-то эта церковь сильно мрачная. - сказал святой Диман, - она так всегда выглядела?

- Нет, конечно. Сейчас ее просто не узнать! Купола раньше были золотыми, а сейчас они черные. Что это вообще за ерунда здесь творится? - сокрушался я все больше и больше.

- Андрей, тут уже больше ничего не сделаешь. Похоже, что даже святая земля не помогает, - тяжело вздохнул маг Диман, - но другого выхода нет, нужно идти внутрь и искать там.

- Не знаю, как тебе, но мне почему-то этого делать совсем не хочется! - тут же ответил другой Диман.

- Как будто у нас есть другой выход! - усмехнулся Стас и, достав из кармана пару свитков бумаги, отдал их магу, тот тут же развернул один из них и, сжимая крепко в руке, прокричал неизвестное слово.

- Чего это они? - шепотом спросил я святого Димана.

- Опять какие-то заклятья накладывают, - тяжело вздохнул он.

Тем временем парни уже открывали двери в храм, поэтому мы поспешили и зашли вместе с ними. Изнутри он выглядел еще хуже, чем снаружи: стены были осыпаны, везде была грязь, но самым страшным было то, что везде царил мрак. Но, несмотря на все это, мы постепенно продвигались вперед, пока не достигли главного зала. Но стоило нам только войти, как парни резко остановились.

- Кажется, мы попали...- тихим голосом сказал маг и, обернувшись добавил, - валим отсюда!

Не понимая, что происходит, я бросился бежать за ними, но возле входа нас уже ждали...много, очень много тварей.

- Назад, назад! - прокричал маг Диман, выставляя руку вперед, отчего существа разлетались в разные стороны, - там была дверь, все в неё.

Мы развернулись и забежали в маленькую закрытую со всех сторон комнату, следом прибежал и маг. Он закрыл двери, а Стас стал что-то рисовать на них. Но как только он закончил работу, в дверь раздались дикие удары.

- Диман, не стой столбом, давай защиту срочно! - прокричал маг святому Диману, отчего тот вздрогнул и, сев на колени, стал молиться.

- Что будем делать дальше? - спросил Стас, - похоже, что нас здесь ждали.

- Только вот что-то я не припомню, чтобы нежить умела наносить символы! - проговорил маг, осматривая комнату.

- Парни, а вообще, в чем проблема? Вы же уже вытаскивали меня из такого пекла, вот и сейчас сможете, - высказал я свое мнение.

- Понимаешь, тут реально сделана западня. Наша магия не такая сильная, поэтому придется искать другой способ свалить отсюда, - объяснил Стас. А в этот момент маг кинул мне оружие.

- Теперь ты нам сможешь помочь! Патронов, конечно, не очень много, но думаю, для того, чтобы вырваться, достаточно, - сказал он.

- Ну прям как в фильме... - широко улыбаясь, я передернул дробовик и приготовился к бою.

- Ну-ну, полегче! - остановил меня Стас, - к сожалению, это не фильм, и жизнь у нас только одна. Так что, не рискуй напрасно.

Конечно, Стас был прав, но когда в твоих руках такое оружие, а за стеной толпа монстров, невольно начинаешь чувствовать себя супергероем.

- Андрей, иди сюда. Посмотри, может тебе еще что-нибудь пригодится? - подозвал меня маг.

Подойдя, я стал рассматривать найденные им предметы, среди которых оказался хороший нож, пистолет и гора нужных патронов.

- Интересно, где ты все это раздобыл? – не выдержав, спросил я.

- Здесь! - развел руками он, - похоже, что здесь была большая битва, и обороняющиеся явно не выиграли.

- Тогда где же кости, или хотя бы останки них? – поинтересовался я.

- Здесь может быть два варианта. Первый и самый интересный: эти существа поедают не только плоть, но и кости, поэтому здесь нет останков, - тут же ответил Стас, на что я тяжело сглотнул.

- Второй вариант - это когда они превращаются в таких же и начинают убивать людей, - перебив Стаса, сказал маг Диман, - и самое плохое, что второй вариант подходит сюда гораздо больше.

Да, такое точно не могло радовать, но я все же рассчитывал, что парни меня прикроют.

- Стас, нам нужна защита, так что давай, нарисуй нам что-нибудь стоящее, - попросил маг друга и, повернувшись ко мне, продолжил, - Андрей, твоя задача - не высовываться, держаться возле нас и просто прикрывать. Если вдруг все станет сильно плохо, сразу говори, и мы поможем.

Я, конечно же, согласился и приготовился. В это время маг подошел к святому Диману, который так и продолжал молиться, давая нам защиту, и что-то прошептал ему на ухо. Стас же дал мне какую-то бумажку и добавил: «Если вдруг тебя укусят, сразу же приложи ее на место укуса, это спасет тебя. Да, и если это произойдет, проси вторую, на запас». Через несколько минут подошел маг и, сказал, что пора, после этого подошел к главному входу, при этом достав два горящих зеленым пламенем меча, на конце которых извивались змеи. Друзья тут же последовали его примеру, однако, их мечи отличались: Стас держал обычные блестящие, а вот святой Диман - сияющие белым светом.

- Теперь выступаем! Да хранит нас Господь! - маг дернул двери на себя и кинул в толпу нечестии свои мечи, после чего вытянул руки вперед и что-то прокричал. Невидимая волна отбросила врагов, расчистив путь.

- Чего стоим?! Вперед! - прокричал он, достав два новых меча, и бросился вперед.

Мы тут же последовали за ним, но, выбежав наружу, я остолбенел. Вся церковь кишела этими тварями, которые не только стояли, но и ползали по стенам и потолку. Однако, святой Диман, бежавший позади, потащил меня за руку, и я, наконец, придя в себя, стал стрелять без разбора. Парни отчаянно резали мечами монстров, но количество их не уменьшалось. Те прибывали и прибывали, однако медленными, но уверенными темпами мы приближались к выходу.

- Диман, пора! - прокричал маг своему тёзке.

После этого вся комната осветилась белым светом, настолько ярким, что ничего не было видно. Я зажмурился, а когда открыл глаза, то увидел, что все монстры лежат на земле и не двигаются. Радость охватила меня.

- Парни, мы справились! Они все умерли! - радостным голосом проговорил я.

- Андрей, давай скорее сюда! - Стас позвал к двери, - они не умерли, а всего лишь оглушены, так что нужно поторопиться убраться отсюда.

Мы тут же ринулись к двери, маг быстро вышиб ее магией. И вот, уже через несколько секунд мы стояли снаружи. Недолго думая, мы побежали по первой улице, которую увидели. И уже добегая до конца, позади раздались дикие крики.

- Похоже, что это за нами! – задыхаясь, заговорил Стас, - у кого какие предложения?

- Нам нужно место, где можно спрятаться... - заговорил маг, но я его перебил.

- Парни, а церковь разве не подойдет? - все тут же удивленно посмотрели на меня, и я поспешил ответить, - дело в том, что здесь есть еще одна церковь.

- А вдруг там ни грамма не лучше? Вдруг там такая же западня? - начал протестовать святой Диман.

- На месте и узнаем, а пока, отправляемся туда! - тут же решил маг.

- Я все же настаиваю, что делать этого не следует! Давайте уйдем из этого злачного местечка пока не поздно! - продолжал протестовать святой Диман, - разве вы не понимаете, что здесь, словно болото, куда не взглянешь душ...

- Так, Диман, ты надоел уже! Всё мы и так понимаем, но просто так уйти мы сейчас не можем, ты и сам это прекрасно знаешь, - тут же прервал его маг, - Андрей, тупо представь эту церковь, словно ты стоишь рядом с ней.

Необходимо было сосредоточится, и, несмотря на бег, я все же смог. На секунду словно старая фотография застыла у меня в голове. В этот момент я посмотрел на мага и кивнул головой.

- А теперь поехали! - он дотронулся до моей руки и прокричал, – ад локум!

В этот момент словно неведомая сила стала помогать мне, каждый шаг непросто удлинился, а мне казалось, что стал метров в десять. И с каждой секундой скорость возрастала, дома уже не просто мелькали а слились в единую массу красок. На всем этом фоне только парни оставались нормальными, двигаясь со мной наравне. И вдруг все остановилось, мы оказались именно возле того места, где я и представлял. Самым важным было то, что эта церковь не выглядела развалившейся и черной, как та.

- Похоже, что здесь все чисто! - недолго думая, маг перепрыгнул низкую ограду, - тут мы будем находиться под защитой.

Мы тут же последовали его примеру и, осмотревшись, пошли к главному входу.

- Могу сказать точно: если в этой деревне еще есть живые, то они точно здесь! - сделал свое заключение святой Диман.

- Ага, только вот, похоже, что живых тут нет, как и мертвых! - Стас показал рукой на кладбище при церкви.

Увидев такое я побелел: все могилы были раскопаны, и видно, что по-варварски, надгробия раскурочены, а кресты сломаны.

- Похоже, что все таки выжившие здесь есть! - слова мага заставили тут же обернуться и посмотреть на то, что он увидел.

Он показывал на одну из колоколен, где в окне тут же спрятался человек.

- Чего же мы ждем! - я тут же бросился к дверям, но маг меня остановил, заградив путь рукой.

- Подожди, я не думаю, что это хорошая идея. Стас ты заходи справа, Диман - ты слева, Андрей - ты за мной. После того, как все заняли свои места, друзья тут же создали свои мечи, а я, прицелившись на дверь за спиной мага, приготовился. Маг, взмахнув руками, силой мысли открыл сразу обе створки церковных дверей. В этот момент оттуда посыпался град гвоздей, ножей и всякой мелочи. Но все это оказалось напрасно, каждый предмет упал перед его ногами. Однако, следом вылетели несколько людей с вилами и набросились на мага, но тот не растерялся и в несколько ударов отбросил нападающих.

- Остановитесь! - следом прокричал он, - мы не желаем вам зла! Мы пришли с миром!

В следующую секунду наступила гробовая тишина. Воспользовавшись этим, я выглянул из за спины мага. Преградив нам вход, стояло человек десять, в руках они держали дробовики, пистолеты и даже вилы. В общем, каждый был вооружен, чем мог, и все они с огромным удивлением смотрели на нас.

- Да нормальные мы! - продолжал настаивать маг, но те похоже не верили. И вот, наконец, один из них осторожно вышел вперед.

- Если вы говорите, что нормальные, то подойдите  к порогу и встаньте на ковер! - потребовал он.

- Не вопрос! - тут же сказал маг и встал в центр красного ковра, - ну что, довольны?

- Да, ты действительно не нечисть, но вот оружие, что в твоих руках, наводит на определенные сомнения! - тут же сказал другой.

- Я для вашей защиты сюда послан, а вы меня чуть не проморгали! - ухмыльнулся маг, - а теперь, я так думаю, нас пора пригласить войти, а то нехорошо гостей на улице держать.

Те тут же немого смутились, но, переглянувшись, пустили внутрь. После чего парни бросили свое оружие и направились следом, я тоже решил не отставать. Оказалось, что в церкви очень много народу. Люди стояли по обеим сторонам, в то время, как мы шли по самому центру.

- Ты здесь хоть кого-нибудь узнаешь? - шепотом спросил меня маг, я тут же утвердительно кивнул головой, тогда он добавил, - все равно не теряй бдительность, неизвестно, что здесь твориться.

Многих из тех, что стояли в первых рядах, я знал, но некоторых видел в первый раз, однако, во всей этой куче людей я искал ее. И вот вдалеке я уловил знакомые черты лица, сердце тут же запело, но Даша повела себя странно: резко развернувшись, она ушла вглубь, оставив много сомнений в моей душе. Может она уже нашла другого или считает меня пройденным этапом, ведь прошло очень много времени, и рассчитывать на что-либо было глупо. Продолжая смотреть ей вслед, я чуть не врезался в мага, который резко остановился. Развернувшись вперед, я понял, почему. Мы уже успели подойти к самому алтарю, возле которого стояли двое мужчин средних лет. Один был одет в рясу, и на его груди висел большой крест, а на голове черный колпак. Это явно был батюшка, в то время, как второй, тоже одетый во все черное, держал небольшую тетрадку в черном переплете. При этом его одежда не относилась к разряду церковной. На нем были: кожаная куртка, ковбойские сапоги и старая шляпа.

- И как же вы оказались в этом месте? - не церемонясь, спросил тот, что держал тетрадь.

- Да вот, пошли за хлебом и случайно заглянули, - тут же съязвил маг.

- Не стоит нам дерзить, ты еще слишком мал для этого, - ухмыльнулся он же, - смотрите, а то мы вас быстренько отправим к папочке в ад.

- Смотри, как бы мы тебя сами туда не отправили! - тут же огрызнулся маг, и в этот момент чернокнижник полез за пояс, в надежде что-то достать, но резко отлетел назад.

Маг успел вытянуть руку вперед и сотворить заклинание, после этого святой Диман выбежал вперед и громко заговорил.

- Мы пришли к вам с миром, давайте не будем разжигать войну! – попросил он.

Похоже, что его слова подействовали. Маг опустил руку, люди опустили оружие, и священник подошел поближе.

Но не успел никто открыть рта, как сверху раздался чей то голос: «Монстры наступают!». В этот момент даже мне стало понятно все. Некоторые стали прятаться, другие схватили оружие и побежали наружу. Я решил не отставать от всех и, приготовив свой дробовик, последовал на улицу. Где протиснувшись сквозь толпу, я смог разглядеть, как множество монстров оккупировало церковь. Они пытались пройти внутрь, но стоило им лишь ступить на святую землю, как ноги их плавились. Не став ждать, пока монстры проломятся маг что-то взял у Стаса и, сжав, прокричал заклятье. Словно волной, все монстры были отброшены далеко назад, а люди ахнули от удивления.

- У нас мало времени! – повернувшись, сказал Стас, - срочно необходимо подготовиться, похоже, монстры намечают нападение.

Следующие несколько часов маг Дмитрий и Стас ходили по окрестности церкви и что-то рисовали на земле и заборе, окружавшим церковь. Святой Диман же в этот момент сидел в самом центре церкви и молился. А в это время я совсем не находил себе места. Удалось найти Дашу, но та вновь убежала от меня, закрывшись в своей комнате, поэтому приходилось стоять возле окна высокой башни вместе с маленькой девочкой и наблюдать за территорией.

- Тебе нравится Даша? - после недолгого молчания спросила она.

- Ну нравится, и что из этого? - отмахнулся я.

- И ты ей тоже нравишься! - я удивленно посмотрел на нее, и, широко улыбнувшись, девочка продолжила, - ты что, думаешь, она просто так, как только увидела тебя, убежала в комнату и плачет?

Скрыть удивление было просто невозможно. Такая маленькая, а рассуждает не хуже взрослого.

- Не знаю, почему она плакала, но точно уверен, что не из-за меня! – расстроено ответил я, хотя сам же надеялся, что это не так.

- Странные вы, взрослые, не видите очевидного, - тяжело вздохнув, девочка повернулась и ушла, оставив меня наедине со своими мыслями.

И вот, наконец, наступил долгожданный вечер. Мы собрались за большим столом, где стали обсуждать все главные темы.

- Защиту мы сделали! - начал разговор маг, - теперь мы более или менее защищены, но это не значит, что мы должны расслабиться. Демоны могут напасть в любой момент, и мы должны...

- Скажи, а почему это мы должны вам доверять? Может вы и есть такие же демоны, - перебил человек с черной тетрадью.

- Если он еще раз спросит, то я опять швырну его так, что мало не покажется! - маг злобно посмотрел на чернокнижника, и тот сразу притих.

- Давайте не будем ссориться. Извините, но у меня тоже возникает вопрос: почему вы так уверены, что будет нападение? - осторожно спросил священник.

- У нас есть свои знания по этому поводу, которые мы не хотим разглашать! - объяснил маг, - вам нужно просто нам доверять.

- А пока что, расскажите нам, что здесь произошло? - не дав ответить, спросил Стас и краем глаза подмигнул магу. «Странно, похоже парни что-то не до конца рассказывают» - подумал я, но мое доверие все равно не исчезло.

После этого батюшка пожал плечами и рассказал про здешние происшествия. Оказалось, что виновником всего был священник из той церкви. Он занимался черной магией втайне от всех, и вот, когда стали творится всякие необъяснимые вещи, мертвые стали вставать из могил, черти разгуливать и призраки появляться, он решил избежать суда и повесился в церкви, открыв проход в ад. После этого стали появляться всякие существа и своими укусами обращать людей в монстров,  а те уже стали охотиться на остальных.

- Мы пытались вытащить его повешенное тело и сжечь, но не смогли даже добраться до колокольни, в которой он весит! - вздохнул батюшка

- Из всей этой истории мне интересно, откуда у вас взялась эта самая тетрадка? - маг показал на ту самую книжку, что держал второй, а затем, силой мысли поднес ее к себе.

- Это наша собственность, верни сейчас же! - задыхаясь от злости, закричал тот, но маг даже не повел бровью, а батюшка поспешил объяснить.

- Это единственное средство нашей защиты, пожалуйста не забирайте его у нас! – попросил он.

- Мы и не собирались забирать ее у вас, но все же, откуда она взялась? - настойчиво спросил маг.

- Мы нашли ее в той церкви… - было видно что батюшка не хотел говорить этого, но, посмотрев на своего друга, все же ответил, и, увидев наше удивление, добавил, - понимаете, мы не могли ее не оставить себе, в ней описаны способы обороны.

- Тогда второй вопрос: кто ее там оставил? - удивленно спросил Стас.

- Скорее всего, это была дочка повешенного священника! – ответил нам владелец книги.

- Это уже интереснее, у нас появился еще один персонаж! – не сдержался Стас, - как говорится: дальше - больше.

- Нам нужно знать все про его дочку, и какую роль сыграла она, – не отрываясь от книги, сурово сказал маг.

- Да тут ничего такого нет. Просто, когда папа стал превращаться в монстра, дочка начала искать, где спрятать его, - нервно заговорил чернокнижник, - но ее сил оказалось недостаточно, и он вырвался.

- А что случилось с девочкой? - спросил святой Диман.

- Она превратилась в монстра самая первая, при этом убив очень много народу, - объясняя все это, батюшка все сильнее расстраивался, - очень сильный демон захватил ее душу, а мы, не зная об этом, сначала доверяли ей.

- Теперь вы должны понимать, почему мы не доверяем чужим! - ответил чернокнижник.

Отношения явно начали налаживаться, но в этот момент в комнату влетел человек и прокричал диким голосом: «Они идут!». Все тут же вскочили со своих мест и кинулись на улицу. Я тоже старался не отставать. А уже на улице предстала все та же картина: толпа зомби атаковала границы церкви, только в этот раз они не могли даже шагу сделать за пределы черты, что нарисовали парни. Мы стояли и смотрели на их бесполезные попытки проникнуть. И вдруг вся эта масса раздвинулась, пропустив вперед несколько человек, которые уверенно подошли и остановились возле границы. Это были демоны в человеческом обличии.

- Что, спрятались, жалкие людишки? - засмеялся один из них, и все оставшиеся его поддержали, - сидите тут, как птички в клетке! Лучше сдайтесь сами, и мы обещаем, что убьем всех быстро! - и вновь они залились смехом. Не выдержав этого, маг тут же пошел к границе.

- Ты бы лучше молчал, а то отшлепаю и отправлю вас к папочке! – подойдя, сказал он. В этот момент его друзья подошли и встали рядом.

- Посмотрите, кто у нас тут! - еще больше развеселились демоны, - кстати, папочка передавал большое спасибо за артефакт, он нам крайне пригодится...

Но не успел один из демонов договорить, как полетел на несколько метров назад, раскидав по дороге зомби.

- Не пытайтесь со мной играть! Бегите, пока есть такая возможность, потому как ваших сил не хватит даже поранить нас! - крикнул маг и стал кидать заклятья.

Монстры тут же стали разбегаться в разные стороны, вызвав большое количество смеха у всех окружающих. Однако, парни не смеялись, и как только опасность миновала, они с серьезным видом подошли к священникам. Хотя разговор был тихим, я все же услышал, что маг сказал: «Нужно выбираться отсюда и как можно скорее!». Потом они отправились назад в комнату, где решили, что есть большая необходимость идти к главному выходу из деревни, но не сразу выводить людей, а только оценить обстановку.

И вот, приняв такое решение, мы вышли в главный зал, где нас ждали уже все обитатели церкви.

- Нам нужны добровольцы для похода. Кто готов? - первым заговорил Стас, оглядев толпу людей.

Однако, услышав такое, все стали перешептываться и озираться друг на друга.

- А зачем мы должны куда-то идти? - после некоторого времени раздался чей-то вопрос, - здесь мы находимся под защитой, а идти на смерть никому не хочется.

- Это необходимая мера! - сразу объяснил батюшка.

- Это для вас она необходима, а мы не хотим умирать за идею, которую даже не знаем! - уже другой голос раздался из толпы, - если вы такие умные, то сами идите!

С каждой минутой становилось все понятнее, что люди просто боятся и отказываются как могут. Тогда, не став молчать я решил выйти и сказать.

«Я пойду с вами!» - обычным голосом сказал я, но все это проигнорировали. Тогда пришлось выкрикнуть: «Я готов идти с вами до конца! Неважно, вернусь я назад или нет, а сидеть и ждать неизвестно чего, я не собираюсь».

Похоже, такая речь очень сильно подействовала на всех. Присутствующие замолчали и уставились на меня с большим недоумением. После нескольких минут гробового молчания, из зала стали подниматься люди, говоря о том, что они согласны. Поэтому уже через некоторое время у нас собралось около десяти человек. Мы взяли сколько могли оружия и патронов и отправились наружу.

- Значит так, - подойдя к границе сказал маг, - с магией вы незнакомы, и поэтому можете испугаться, так что лучше закройте глаза и не открывайте до тех пор, пока я не скажу! Договорились?

Все послушались мага и закрыли глаза. Я же не стал этого делать, так как уже видел это, и мне было не страшно. После этого все взялись за руки и, сказав заклятье, мы полетели вперед, стирая границы пространства. Но вот, все резко оборвалось, и мы стояли возле края дороги, которая вела к выходу из деревни. Но конца дороги не было видно, так как путь загораживал густой туман. Наконец, маг разрешил всем открыть глаза. Я же осматривал местность в надежде понять, куда идти дальше, но село словно не хотело нас отпускать.

- Держитесь все вместе и не в коем случае никуда не уходите! - заранее предупредил всех святой Диман. В это время Стас с магом стояли и смотрели вдаль дороги и о чем-то разговаривали, и я решил прислушался.

- Похоже, что здесь все намного хуже, чем мы думали, - неутешительно говорил маг.

- Я так и думал, что это будет подстава! - поддержал Стас, - ведь нам ничего не говорилось по поводу демонов!  И теперь я даже не знаю, что еще мы тут сможем встретить, так что давай выбираться отсюда поскорее.

И вновь меня стал мучить вопрос о том, как парни тут оказались и что именно они здесь забыли. Однако, радовало, что они ищут выход, а значит, помогут и нам, а пока я буду ждать подходящего момента что бы поговорить.

И вот, маг вышел вперед, развел руками и рассеял туман впереди дороги, но выход оказался дальше, чем я думал.

- О как! - вырвалось у Стаса, - похоже, что мы здесь еще и заперты!

- Парни, что случилось? - я резко подлетел к ним, надеясь получить объяснение.

- Деревня опечатана! - тут же пояснил Стас, - и выбраться отсюда будет очень сложно, поэтому нужно вернутся назад и все обдумать.

- Слишком поздно, - резко сказал, маг держась за плечо, - все быстро сюда, и приготовить оружие.

Люди тут же последовали его словам и подбежали как можно ближе, а парни, словно общаясь без слов, взяли мечи и стали очерчивать вокруг нас большой круг. В этот момент туман рассеялся повсюду, словно его и не было, открыв нам весь надвигающийся ужас. Толпа зомби во главе с пятью знакомыми нам демонами надвигалась на нас с немыслимой скоростью. Я схватил свой дробовик и выставил вперед. Такой вид нагонял дикий ужас на всех: тряслись руки, почти все тяжело дышали. Парни встали впереди нас и, повернувшись, маг сказал: «Мы примем весь удар на себя, вы нас будете всего лишь прикрывать! И не стоит бояться, страх подпитывает их».

Его слова подействовали магически, все почувствовали словно приток сил и, сжав зубы, приготовились.

А зомби приближались все быстрее и быстрее. Когда расстояние сократилось до минимума, маг сделал волну, отбросившую всех монстров назад. Но те не сдались и вновь стали атаковать. Маг снова попытался сделать волну, но один из демонов что-то кинул ему под ноги.

- Что, не ожидали?! - прошипел он следом.

Я не до конца понимал, что произошло, но это было явно не к добру. Стас посмотрел на мага, и тот, кивнув головой, достал свои мечи. В этот момент святой Диман подбежал к нам и сказал, чтобы мы взялись за руки. С другой стороны подбежал Стас и, схватив меня за руку, достал свиток.

- Этот круг вас не спасет! - слышал я, как раздавались угрозы демонов, - мы все равно доберемся до вас, и вы все умрете!

Посмотрев на Стаса, я понял, что у парней есть план, о котором никто из нас не имеет ни малейшего представления.

- Скажи, чтобы все держались за руки и закрыли глаза - шепотом сказал святой Диман, - нам пора бежать отсюда.

Я выполнил то, что мне сказали и, оповестив всех, кивнул головой. В этот момент маг достал свои мечи и, вышел за пределы круга.

- Ну что, демонические отродья, я жду вас! – громко прокричал он. Увидев это, зомби тут же кинулись на него.

В этот момент ярко-белая вспышка озарила все вокруг, отчего я закрыл глаза, а когда открыл, то понял, что мы все стоим возле церкви. Сначала я обрадовался, но когда обернулся на мага, понял что напрасно. Толпа монстров, тоже ослепшая от вспышки, постепенно приходила в себя и начала смотреть в нашу сторону.

- Все быстро в церковь! - прокричал маг и, приготовив мечи, повернулся на зомби.

Все тут же ринулись внутрь, а друзья побежали на помощь к магу, я тоже хотел побежать и помочь, но увидев это, маг махнул рукой, и мы все влетели в здание, а большие тяжеловесные двери закрылись за нами. Каждый разбежался в углы, спрятавшись на всякий случай, а я бросился в башню, но оказалось, что окно там закрыто снаружи. Это явно сделал маг, в надежде защитить нас. И вот, не понимая, что происходит там за дверями, я слышал только крики монстров и глухие удары, а иногда раздавались выкрики мага. Это означало, что парни живы и борются за нас.

Вдруг раздался громкий хлопок, после чего все стихло. Но через секунду в дверь ударили, однако никто не подошел, все боялись. И вот, прозвучало заклятье, двери тут же резко распахнулись и внутрь быстро вошли парни, неся на руках раненого мага. Я тут же подбежал и стал спрашивать, что случилось, и чем я могу помочь, но парни не обращали на меня никакого внимания. Каждый из них делал что-то свое, общаясь только друг с другом.

- Диман, ты только не переставай с нами разговаривать! - говорил Стас лежащему на алтаре другу. Я выглянул из-за его спины и тут же отшатнулся назад. Кровь текла по рукам мага, но парни как ни в чем не бывало продолжали разговаривать со своим другом. «Мы уже устали тебя вытаскивать из таких ситуаций» - перебивая друг друга, говорили они.

- Черти тщательнее, а то заклятье не сработает, - хриплым голосом говорил маг.

В таком состоянии он еще пытался шутить, я же крутился рядом, в надежде чем-то помочь, но Стас каждый раз меня отодвигал. Наконец, закончив работу, он очень аккуратно положил руки на грудь другу, скрестив их, и немного отошел назад. Маг проговорил какое-то заклятье, и все погрузилось в немого синеватый цвет, ослепив на долю секунду. Когда я, наконец, стал нормально видеть, то тот уже сидел на алтаре абсолютно здоровый и без единой царапины.

- Ну вот, а ты говорил, что не сработает! У нас так не может быть, все продуманно до мелочей! - радостно закричал Стас.

И вот, когда все немного пришли в норму, то все вновь собрались на совет, где парни долго рассказывали, почему нельзя выйти из деревни просто так, и почему необходимо быстрее ее покинуть.

- Я так понимаю, что нужно убежать из деревни, потому что скоро придут такие демоны, которые не боятся святой земли! - ухмыльнулся чернокнижник, - что-то я во все это особо не верю.

- Это уже наглость! - не выдержал я, - парни ради нашего спасения рискуют жизнями и пытаются нам помочь выбраться отсюда, а он не верит! Может ты вообще здесь подсадной?

Тот чуть не подавился от гнева и, задыхаясь, пробормотал что-то невнятное, а маг, подмигнул мне.

- А парнишка то дело говорит! Может стоит его проверить? – сказал он.

- Не нужно никого проверять, здесь все свои, - резко встав, произнес батюшка.

- Мы это и так знаем! - улыбнулся Стас, - Диман просто пошутил.

- Нужно выяснить, кто не хочет нас выпускать из деревни, и где находится главная печать, - серьезно сказал маг.

- Тут мы вам не помощники! - пожал плечами батюшка, - мы в этих вещах ничего не понимаем, поэтому толку от нас мало.

- Тут вы не правы. Вы нам можете хорошо помочь, - Стас повернулся к магу, - это очень сильная печать, она сто процентов требует жертвы. Нас интересуют все жертвы за последние несколько месяцев перед случившимся.

Батюшка повел нас в закрытую комнату, где стояли множество ящиков с бумагами. Войдя, мы сели за стол в центре помещения, а батюшка, открыв несколько ящиков, достал большую стопку бумаг и принес нам. Так как село было маленьким, записи по вновь рожденным и умершим, а так же по бракам и разводам велись здесь, в церкви.

Парни пролистали все документы, но их не заинтересовала ни одна из смертей. Все они были либо по старости, либо по случайности, и только несколько были насильственными. Но по их словам, эти случаи не могут привести к такого роду магии.

- Кажется, мы в тупике! - сделал вывод Стас, и все мы были согласны с этим. Собрав все документы, мы пошли назад в комнату.

- А вы уверены, что тот священник сам повесился? – неожиданно сказал маг.

- Дело в том, что это очень спорный вопрос, и конкретный ответ дать мы не сможем, - вздохнул батюшка.

- Я понял, что ты имеешь в виду! - тут же повернулся Стас к магу, - именно он и мог стать жертвой для последней печати.

- Именно так! Еще, если ты помнишь, вторая церковь находится прямо в центре деревни, а значит, что пятая печать там!

- Вот только как узнать, что все именно так, как вы тут говорите? - наконец сказал святой Диман.

После этого парни переглянулись, о чем-то подумали, и маг улыбнулся.

- Диман, ты чего, совсем озверел? Я в это пекло не пойду, это же самое настоящее самоубийство! - тут же запротестовал Стас.

- Согласен, только вот другого варианта у нас нет, если только сидеть и ждать наступление. Ты сам не хуже меня знаешь, что мы не сможем удерживать натиск врагов вечно! – ответил маг.

После этих слов повисла тишина. Все понимали суть проблемы и то, что придется сделать выбор: сидеть и ждать смерти или же идти в бой и погибнуть там.

- Я думаю, что вариант только один, - заговорил я, заставив окружающих обратить внимание, - парни правы, нападения стали учащаться. Демоны явно набирают армию и готовятся к главному наступлению. А вылазка туда - наш единственный шанс, тем более, мы ничего не потеряем! - после моих слов вновь повисла пауза, которую через секунду нарушил батюшка.

- Пойдемте искать добровольцев! – сказал он и последовал в центральный зал, объявив общий сбор.

Объяснив всем присутствующим всю сложность ситуации, мы приступили к набору людей. В такой момент я не хотел оставаться в стороне, поэтому стал рваться в бой, но парни категорически отказали, объяснив это тем, что моя помощь будет нужна здесь. Сильно расстроившись я поднялся в комнату и сел на кровать, но долго в одиночестве сидеть не пришлось. Через несколько минут в комнату вошла Даша.

- Я пришла поговорить с тобой. Ты не возражаешь? - настойчиво заговорила она. Я не мог отказать ей и, улыбнувшись, кивнул головой.

- Почему тебя не берут с собой? – удивленно спросила она.

- Не знаю! - ошеломленно ответил я, - они не объясняют мне причину. А что, это так важно?

- Понимаешь, мой брат пойдет туда, а он единственный, кто у меня остался. Ведь ты подготовлен, а он нет...- со слезами говорила она.

- От меня-то ты чего хочешь? - перебил её я, уже зная ответ на этот вопрос.

- Постарайся уговорить своих знакомых не брать его с собой! - смотря мне в глаза, говорила Даша - ведь он единственный родственник, кто остался, ты должен это понимать.

Но не успел я ничего ответить, как в комнату вошел маг и, увидев нас, немого смутился.

- Прошу прощения, не буду мешать, - сказал он и, развернувшись направился к выходу, но я остановил его.

- Постой, ты мне явно что то хотел сказать? – поинтересовался я.

- Когда мы уйдем, ты должен будешь подготовиться... - начал говорить маг, но я его прервал и попросил поговорить наедине.

Тот естественно согласился, и мы пошли в дальнюю комнату, где я попросил взять меня с собой вместо одного парня. После этого он спросил, действительно ли я хочу этого и, услышав мой утвердительный ответ, сказал: «Ну ладно, ты с нами». А после нашего разговора я вернулся назад в комнату, где сидела Даша.

- Можешь радоваться, твой брат останется! – сказал я и, развернувшись, пошел вниз, но она меня догнала и остановила.

- А ты? Ты же тоже остаешься? – с волнением спросила она.

- Нет! Мы совершили обмен. Я пойду вместо него! – настойчиво ответил я. В этот момент я чувствовал себя самым несчастным человеком, не понимая, зачем приехал к ней в эту проклятую деревню. И с этими тяжелыми мыслями я пошел вниз. Где в зале всем объяснили дальнейший план действий и разослали всех немного выспаться, а затем сказали собраться в башне для дальнейшей подготовки. Но мне спать совсем не хотелось. Я думал то о походе, то о Даше и ее поступках.

Так и не сомкнув глаз, я пролежал все время, а потом встал и стал искать парней.

- Не спится? - шутливо сказал Стас, когда я заглянул в одну из комнат.

Оказалось, что пока все отдыхали, парни готовились, создавая разного рода защиту и заговаривая оружие. Пока я был там, мне нарисовали на руках несколько символов, сказав, что дополнительная магия не помешает.

На утро, разобрав оружие, мы выстроились у двери, готовые идти. Несмотря на то, что на нас была магическая защита и улучшенное оружие, все очень сильно волновались. Позади стояли все оставшиеся люди и провожали, надеясь на наше скорейшее возвращение. И вот, оказавшись на улице, маг закрыл все двери церкви, а Диман наложил божественную защиту.

- Теперь назад дороги нет! - сказал маг, - от нас зависит будущее всех оставшихся, так что готовьтесь!

Хотя слова мага были ободряющими, окружающим это оптимизма не добавило. Все взялись за руки и переместились за несколько домов до церкви.

- Теперь будьте начеку, нас будут поджидать везде! - сказал маг, выглянув, из-за угла и, повернувшись к Диману со Стасом, добавил, - теперь ваша очередь, спрячьте нас.

Те послушно кивнули головами и стали что-то делать. Стас непрерывно чертил какие-то символы, то на земле, то на домах, то на одежде людей. Диман же в это время молился, а я поправил свой дробовик и подошел к магу.

- Диман, а что они делают? - спросил я, оторвав его от наблюдения.

- Прячут от нежити. Я подозреваю, что все наши перемещения отслеживаются. Вот и появилась необходимость скрыться! - тихим голосом ответил он, поглядывая за угол.

Через некоторое время парни оповестили о том, что все готово, и мы пошли в наступление. Я прижал приклад к груди, а маг достал свои мечи. Остальные следовали за нами, прижимаясь к стенам. И вот, мы уже стояли возле главного входа в церковь. Монстров поблизости нигде не было видно, поэтому мы по очереди вошли внутрь, осмотрелись, разделились на группы и разошлись в разные стороны. Я вместе с магом и Стасом пошел но лестнице наверх, где предположительно был труп священника.

- Осторожнее, нервы у всех разные, так что, кто сомневается, может остаться здесь! - предупредил маг, когда мы подошли к двери, ведущую в нужную комнату.

- Не томи, пойдем уже! - улыбнулся Стас в ответ, - если кто-то и упадет в обморок, то это его проблемы.

Легким движением рук маг выбил дверь. Мы тут же зашли внутрь и осмотрелись. Как и предполагалось, труп священника висел в центре комнаты, а на полу под ним был нарисован большой круглый символ, осмотрев который, парни пришли к выводу, что это именно то, что они искали - пятый символ защитной магии.

- Андрей, мы пока тут будем подготавливать все, а ты найди Димана, - обратился ко мне маг, а Стас уже стал что-то делать. Я кивнул головой и собрался уходить, как маг вновь меня остановил: «Только будь очень осторожен, демоны поджидают везде» - сказал он. Такая перспектива немного остудила мой пыл, и я, повторно кивнув, головой пошел искать святого Димана. И вот, выйдя из комнаты, я собрался с духом и решил начать поиски снизу, так как видел его команду там. От чего осторожно спустившись вниз, я стал обходить все комнаты, но они были пусты. Однако, в очередной я все же встретил одну команду, они как раз осматривали хранилище оружия.

- Выбирай себе какое хочешь! - предложил один из них, показывая весь ассортимент. Я посмотрел и увидел, как то оружие, что им дали маги, лежало в отдельной куче.

- Парни, вы только вон то оружие обязательно возьмите с собой! - я показал на ту кучку, но они улыбнулись.

- Зачем оно нужно? Здесь намного лучше есть! Поэтому все остальное можно выбросить! - отмахнулись они.

Однако я понимал, что они не правы, ведь не зря же парни несколько часов колдовали над оружием. Поэтому, не став ничего брать, я отправился дальше осматривать помещения, но, пройдя все комнаты на первом этаже, так и не нашел Димана. И вот, придя в главный зал, я стал подниматься по лестнице. Но вдруг, что-то внутри меня напряглось, и словно легкий ветерок пронесся мимо меня, заставив мурашки побежать по телу. Я посмотрел назад и замер на месте. Позади стоял один из демонов и оглядывался по сторонам. Я тут же затих и стал смотреть, что будет дальше. Монстр осмотрелся, что-то понюхал, но, не почувствовав моего присутствия, прыгнул куда-то вверх. Я тяжело вздохнул и направился дальше, и вот, наконец, зашел в нужную комнату, где был святой Диман.

- Парни нашли символ и тело! - с ходу тихим голосом сказал я, - так что давай скорее сделаем дело и свалим от сюда.

Тот бесспорно согласился и последовал за мной, остальные тоже не стали оставаться и так же направились за ними. Но несмотря на то, что мы шли достаточно быстро, каждый из нас старался делать это как можно тише, но, почти добравшись до места, я понял, что позади нас кто-то остановился. Предчувствуя, неладное, я повернулся назад и увидел, как один из зомби идет прямо на нас. Все тут же приготовили оружие.

- Стоп! - тут же закричал я, но было уже поздно. Один из людей нажал на курок.

Пуля тут же поразила цель, зомби умер мгновенно, но теперь все знали о нашем присутствии.

- Все, теперь у нас нет времени!. - тут же сказал я и, толкнув Димана, добавил, - парни в дальней комнате! Скажи, что нас раскрыли.

Тот кивнул головой и побежал к друзьям. А я велел всем собраться и готовиться к битве, при этом сам направился узнать, сколько времени нужно на ритуал.

- В общем, ваша задача держать оборону не меньше получаса! - делая последнее приготовления, неутешительно сказал маг.

- Это будет крайне трудно! - вздохнул я, - мы без вас точно не сможем!

- Продержитесь хотя бы половину этого времени, и я приду на помощь! Да и помни: оружие, что в твоих руках, тоже магическое, поэтому не меняй его, даже если кончатся патроны, - добавил маг.

Конечно, я не совсем понял, зачем это нужно, но не стал пренебрегать словами друга и приготовил дробовик. А через несколько минут возле входа в коридор собрались все, и мы, приготовив оружие, стали ждать монстров.

Но все было тихо. Мы в напряжении осматривали каждый сантиметр. И вот, стали раздаваться чьи- то шаги, переходящие в топот. Я направил оружие прямо, и в этот момент там появился зомби. А дальше, как в фильмах ужасов, хлынули монстры. Они  все прибывали, и мы еле успевали перезаряжаться, стараясь как можно дольше удерживать натиск врага. И тут в дверях начали появляться одержимые. С оружием в руках, нам пришлось немного отступить, спрятавшись за специальные барьеры, заранее поставленные нами. Но силы врага превышали наши, поэтому приходилось отступать все дальше и дальше, пока, наконец, мы почти не добрались до двери.

- Нужно приложить все силы, чтобы отбросить их назад! - словно командир, я дал свое распоряжение, и мы, собравшись с духом, кинулись в наступление.

Не разбирая монстров, я стрелял как мог. Вдруг раздались крики: кого-то ранили. Все понимали, что помощь нужна срочно. Но тут дверь распахнулась, и там появился маг со своими мечами. И вот, головы зомби полетели в разные стороны, а одержимые бросились в бегство.

- Не стойте столбами! - прокричал он, обернувшись, - используйте свое оружие.

- Но как? Они сильнее нас! - раздался голос в толпе.

Маг тупо посмотрел и, взмахнув рукой, что-то прокричал. В этот момент оружие, что нам дали, стало светиться несколькими цветами. Я огляделся и понял, что не все были с магическим оружием, но времени на разбор не было, поэтому, прокричав: «Вперед!», мы побежали за магом.

Мы вышли в главный зал, но в дверях появились другие монстры, совсем не похожие на людей, с копытами и рогами. Они держали в руках длинные кнуты, а из их рук исходил пар, словно внутри каждого горел огонь.

- Уворачивайтесь от кнутов! - предупредил маг.

Несмотря на свою неповоротливость, монстры очень даже хорошо владели своим оружием. Кнуты пролетали рядом с нами, практически не давая шанса увернуться. Помимо этого, в нашу сторону горой валили зомби. И все же, несмотря на численное превосходство монстров, маг владел большей силой, разбрасывая зомби, как кегли, убивая одержимых и неизвестных монстров. Мы же помогали ему, как могли, а оружие защищало нас и убивало зомби с одного выстрела. Инициатива стала переходить на нашу сторону, но вдруг, в дверь зашла девочка. Среди всех монстров это смотрелось крайне дико. Она передвигалась среди них, как среди своих. Те же уступали ей дорогу, отчего у меня бегали мурашки по телу размером с грецкий орех. Она дошла до середины зала и остановилась, а монстры тут же устремились за нее.

- Быстро, все прячьтесь! - прокричал маг и, выбросив мечи, вытянул обе руки вперед.

Мы тут же попрятались, кто за что мог, но любопытство было сильнее, и я выглянул. От девочки, словно волны, отходили огненные лучи, испепеляющие все на своем пути, но маг кричал какие-то заклятья, и огонь исчезал перед его ногами. Я понимал, что его силы тоже медленно уходят, и поэтому решил помочь. Достав из кармана пистолет, я прицелился в девочку и нажал на курок. Пуля тут же устремилась к цели, но, не долетев несколько сантиметров, упала.

Ничего не понимая, я стал стрелять, но все было тщетно: пули, одна за другой, падали, не долетая до цели. И вдруг, девочка посмотрела на меня своими большими красными глазами, и неожиданно адская боль поразила тело. Но я не мог оторвать свой взгляда от нее.  От такой боли сознание помутилось и последовал сильный удар. Я упал на спину, и боль тут же утихла.

- Не смотреть ей в глаза! - донеслись слова мага.

Один из наших помог мне подняться, и мы стали отступать назад в комнату.

- Парни, Диману нужна помощь! - войдя в комнату, сказал я. Они тут же переглянулись, и святой Диман поспешил на помощь другу.

Тем временем, Стас что-то дочертил на полу и, сорвавшись побежал следом, но уже через минуту вернулся обратно, неся на плече мага. Я тут же бросился помочь.

- Нужно выбираться отсюда, пока эта крошка не разошлась! – проговорил Стас другу.

- Целиком и полностью за, - поддержал я его, - только вот как?

В этот момент в комнату забежал Диман и стал быстро что-то говорить на дверь. Стас тут же передал мне мага и побежал помогать другу. Я же, доведя мага до окна, посадил его на стул.

- Стас, Диман, вы должны сейчас потрудиться, я вас спущу вниз, а вы там сделаете защиту, - еле-еле сказал он.

Парни тут же кивнули и подошли к магу, он положил свои руки на их головы и что-то прошептал. Парни сразу исчезли, а я выглянул в окно и понял, что они уже стоят возле главного входа и начинают колдовать.

- Так, давайте все по одному! - тут же сообщил маг, - только нужно поторопиться.

Все встали в очередь, и тот по одному отправлял людей вниз, где парни уже сделали защиту и ждали остальных. И вот, когда мы уже почти закончили, в дверь раздался удар такой силы, что она затрещала, но не открылась.

- Андрей, давай сюда! - отправив последнего, прокричал маг, я тут же подлетел, - а теперь скажи, чтобы все быстро валили отсюда. А вот это держи при себе! И ни каких возражений, понял!

- Но как же... - начал было я, но маг перебил.

- Иначе мы все тут погибнем, - сказал он. После этих слов появилась вспышка, и я оказался внизу, где парни сражались с понявшими все монстрами. В моих руках оказалась какая-то книжка, которую я быстро положил во внутренний карман.

- Где Диман? - прокричал Стас.

- Он сказал, чтобы мы делали ноги без него, - проговорил я.

- Дурак! – не выдержал Стас, но, повернувшись, прокричал, - отходим назад!

Мы стали отходить, а Стас, подбежав к святому Диману, что-то объяснил. Но вдруг, из окон башни раздался взрыв, и огненная волна выбросила мага. Увидев это, святой Диман что-то сделал, опустив того на землю. Стас тут же подлетел к упавшему магу и, достав из кармана свиток, вложил ему в руку.

- Быстро, все ко мне! - прокричал он следом, мы все тут же подбежали, - всем взяться за руки, Диман давай сюда.

Друг тут же подбежал и, ухватившись за мою руку, кивнул головой. Стас что-то прокричал, и все вновь закружилось, а когда остановилось, то мы уже стояли возле ворот церкви.

- Все быстро внутрь! – прокричал Стас и повернувшись ко мне, добавил, - отнесите Димана в верхнюю комнату и ждите нас.

Я кивнул головой и взял под руки мага, парни тут же стали мне помогать. Пока мы проносили раненых, все, не отрываясь, смотрели на наши окровавленные лица, родные подбегали к своим. Я старался не обращать ни на кого внимания и нес друга, пока прямо передо мной не появилась Даша.

- Как ты? - тут же заговорила она, - не молчи, ответь!

Но я вовсе не думал ей что-то говорить. Отодвинув ее в сторону, я продолжил идти и нести мага в верхнюю башню. И вот, наложив защиту, парни прибежали в башню, где лежал маг. За все это время он так и не пришел в сознание. Стас изрисовал все тело друга, в это время святой Диман принес святой воды и стал молиться. Друзья отчаянно бились, пытаясь спасти жизнь друга, но пока все шло не так гладко. И вот, наконец, спустя несколько часов, маг очнулся, однако раны на его теле не исчезли.

- Андрей, посиди, пожалуйста, тут с Диманом, мы пойдем немного отдохнем! - попросил Стас, - но если вдруг что, ты нас сразу зови.

Услышав мое согласие, парни ушли. Маг по-прежнему продолжал спать. Насколько я понял, ранения были такими сильными, что парни просто вернули мага с того света. И вдруг, в дверь постучали. В комнату вошла Даша.

- Андрей, мне нужно с собой поговорить! - прямо с порога заявила она.

- Знаешь, у меня нет никакого желания говорить с тобой! - резко заявил я, хотя что-то внутри говорило об обратном.

- Я понимаю, ты злишься, - заговорив, Даша раскраснелась, - я не хотела, чтобы ты тогда уходил...Я рассчитывала, что ты просто отговоришь брать с собой моего брата, а не заменять его.

- Теперь это уже не имеет ни какого смысла! - продолжал отнекиваться я.

- Скажи, ты совсем не рад меня видеть? - резко спросила она, но я не показал виду.

- А сама то? – хмыкнув, ответил я, - с самого начала не особо-то была мне рада!

- Это совсем не так! - выпалила она, но тут же смутилась и отвернулась.

- Интересно, Ты так встречаешь всех людей? Или это только для меня такое исключение? –  стал говорить я.

Постояв еще некоторое время, она повернулась и, подойдя поближе, заговорила.

- Все на самом деле не так… - краска постепенно заполняла её щеки, - понимаешь, ты так давно уехал, и я думала, что там уже нашел себе девушку. Тем более, ты помнишь, как я увидела тебя с другой, так что ты должен понять мою реакцию.

- Дааа... - удивленно протянул я, - женскую логику понять крайне трудно. Я не совсем понимаю тебя, но знаю точно, что мне ты была совсем не рада.

- Нет, Андрей, это далеко не так! - тут же запротестовала она, - я очень рада! Просто совершила очень большую глупость, и теперь сама жалею об этом.

Я уже хотел что-то ответить, но в этот момент в комнату вошел Стас. Даша тут же отвернулась и убежала.

- Надеюсь, я не сильно помешал? - тут же запнулся он.

- Нет, у нас и не могло получиться разговора, - тяжело вздохнул я, на что тот удивленно пожал плечами.

Следующие несколько часов я просидел в одиночестве, обдумывая поведение Даши и параллельно смотря в окно. Но даже спустя такое количество времени, я не смог понять, что произошло, и как вести себя дальше. Неожиданно, понимая, что позади есть какое-то движение, я резко обернулся и увидел, что маг пришел в себя. Я тут же резко сорвался и нашел Стаса с Диманом, которые прибежали в комнату.

- Похоже в этот раз мы столкнулись с более темной магией! - констатировал Стас, - теперь стоит подумать о большей степени защиты.

- Только давай отсюда как можно скорее выберемся,– еле слышным голосом заговорил маг, - они явно подтянули силы, и любое наше промедление может закончиться плачевно.

- Только вот в твоем состоянии не стоит торопиться! - Стас уложил назад пытавшегося подняться Димана, - давай немного восстановим тебя. Ведь ты должен понимать, что без твоих сил мы как без рук.

- Ладно, уговорили! - тяжело вздохнул он и перестал пытаться встать, - кстати, Андрей, ты сохранил ту книжку, что я дал тебе?

Я совсем про нее забыл, а она так и продолжала лежать у меня во внутреннем кармане.

- А что это такое? – отдавая, спросил я,

- Пока ничего конкретного не скажу, - пожал плечами маг, - но надеюсь, что эта книжка прольет свет на многие события, происходившие здесь.

Когда друзья, наконец, поставили мага на ноги, мы собрались в башне решать, что делать дальше. Осматривая людей, я понимал, что все находятся в нервном состоянии, ведь никто не знает, когда состоится нападение.

- Какой план действий вы теперь предлагаете? - тут же пошел в наступление чернокнижник, - пока вы там лечились, мы потеряли больше двух часов подготовки! А противник в это время явно готовится к наступлению!

- Никакого времени мы не теряли, ты как будешь без магии? - тут же отреагировал Стас, но маг остановил его.

- На самом деле нам не стоит волноваться, нападения пока что можно не ждать! - все тут же от удивления открыли рты, - дело в том, что когда мы были в церкви, я смог раздобыть вот эту книгу. В ней как раз есть ответы на многие вопросы.

Он достал ту самую книгу, что лежала у меня в кармане, и положил на стол.

- В общем, все люди думали, что священник заключил сделку с дьяволом, благодаря чему здесь гуляют разные существа... – начал рассказ маг.

- У нас нет времени обсуждать старые события, нужно думать о будущем! - вскричал чернокнижник.

- Спокойно, я сейчас все объясню, - невозмутимо продолжил маг, - однако, когда я посмотрел книгу с заклинаниями, то удивился, потому что почти все они для защиты от тьмы. Это значит, что священник не виноват. И дальше маг рассказал всю историю, что поразила нас еще больше. Оказалось, что священника прокляла одна ведьма, поэтому из ада поднялось существо, которое захватило единственную дочь священника, превратив ее в жестокую убийцу. Он долго боролся с этим духом, пытаясь изгнать, но ничего не помогало, и тогда он пошел на крайние меры. Он стал искать древние заклятья, а те, которые удерживали его дочь, записывал в тетрадь. Однако, и этого было мало. Демон был гораздо сильнее. Преодолевая все преграды, он стал заражать других людей. И потерявший надежду священник, наложил самые сильные заклинания, что знал, и укрепил их своей смертью.

- В общем, весь этот долгий рассказ нам ничего не дает! - сделал свое заключение все тот же чернокнижник, - мы просто потеряли кучу времени и дали врагу фору!

- Нет, во всей этой истории есть смысл! - тут же ответил я, так как осознал всю суть сказанного, - только вот одно интересно: мы ведь разрушили заклятья, почему тогда они сейчас не нападут?

- Тут все очень просто, - откликнулся Стас, который тоже понял все, - заклятья такого уровня разрушить крайне сложно. Диман, ты точно знаешь, что это за заклятье!

- Ага! - довольно кивнул головой маг, - я не просто знаю. Тут дело вот в чем: на здании есть еще одно заклятье, которое мы не снимали, но по словам этой книги, мы знаем, что девочка способна его обойти. Но может сделать это только в полнолуние, которое..... будет только завтра вечером. А значит, до этого времени можно нападения не ждать.

Все удивленно стали смотреть на мага, пытаясь до конца осознать его слова. Только я и Стас, осматривая, окружающих еле сдерживали смех.

- Надеюсь, теперь все поймают, что у нас есть достаточно много времени на разработку плана! - уверенно продолжил маг, - но пока вы будете делать приготовления, нам нужно будет сходить и найти самое слабое место в защите. Только для этого нам понадобится доброволец!

- А что именно вы хотите найти? - спросил батюшка.

- Тут все очень просто, - резко ответил Стас, опередив друга, - защита ослабла, но она по-прежнему есть, однако не везде равномерна, и, для того, чтобы пройти через нее, понадобится меньше сил. Поэтому наша задача - найти это место.

- А что, у нашего магистра не хватит силенок!? - тут же съязвил чернокнижник.

- Я бы посмотрел, что с тобой было бы, если бы ты переместил больше сотни человек, - маг устремил на него гневный взглядом, и тот, явно поняв все, опустил голову, после чего больше ничего не говорил.

Мы стали собираться в путь. В это время священник вместе с чернокнижником объясняли остальным, что необходимо делать. Но не успел я даже надеть до конца штаны, как в комнату вновь вбежала Даша. Было видно, что она нервничает. Глубоко дыша, девушка так и не смогла сказать ни слова, а просто молча смотрела мне в глаза.

- Ты не должен туда идти! - после минутного молчания, наконец-то произнесла она дрожащим голосом, - тебе там нечего делать, есть другие, и вообще...Я тебя не пущу!

- Ух как интересно! - незамедлительно ответил я, сильно растерявшись, но гордость дала о себе знать, - можешь даже не надеяться, это мое решение, и раз я сказал, что пойду, значит пойду! И ты меня не остановишь!

После таких слов Даша не могла больше ничего сказать, и поэтому молча смотрела, как я одевался. После чего, очень осторожно обойдя девушку, я пошел на улицу, где уже ждали парни. Применив свое заклятье, мы в мгновение ока оказались на одной из окраин деревни. Она как раз располагалась возле густого леса, где росли огромные сосны.

- Держимся все вместе! - предупредил Стас, - монстры ищут нас, поэтому мы должны остаться незамеченными!

Я боязно оглядывался по сторонам. Казалось, что они смотрят отовсюду, но маг, который проверял границу защиты сказал: «Ты так не волнуйся, это сделано специально. Магия, наложенная здесь, пытается заставить нас бояться, но это лишь обман». После этих слов стало гораздо легче. Однако, мы не забывали про дело, и вот, через некоторое время мы все-таки нашли нужное место. Поэтому, быстро подготовив его, ретировались назад, чтобы не попасться ищущим нас монстрам. И вот, уже в церкви, где все были готовы, парни рассказали дальнейший план действий. Теперь оставалось только ждать, когда полная луна разрушит последние заклятья и даст возможность выбраться из этой злосчастной деревни.

Но село не собиралось так просто нас отпускать. Стоило нам только собраться, как к церкви стали приближаться зомби, а вместе с ними шли одержимые и существа, которых парни назвали выходцами из ада.

- Так, быстро в оборону! - тут же распорядился маг.

Все бесспорно подчинялись. Парни же стали прилагать все возможные усилия, чтобы создать по-быстрому защиту.

- Нам придется разделяться... - услышал я разговор друзей, - Стас, ты поведешь всех на назначенное место и сразу организуешь там защиту. Диман, ты собери несколько добровольцев, мы будем здесь отражать нападение, пусть монстры думают, что мы все тут!

После этого все принялись за работу. А я тут же вызвался помогать и, собрав с десяток добровольцев, встал с ними в защиту. Но вдруг подбежала Даша и стала тянуть меня за руку.

- Ты чего творишь? – вырываясь, заговорил я.

- Хватит тебе уже рваться в бой, пошли со мной... - стала кричать она, - я умоляю тебя, пошли!

Но я понимал, что времени на такие разборки нет, и поэтому попросил рядом стоящих людей забрать ее с собой. Несколько парней схватили и потащили Дашу назад. Я же, посмотрев ей вслед, побежал на линию огня.

И вот, когда все собрались позади церкви, маг что-то сказал напоследок Стасу и, вытянув руку, прокричал заклятье. Люди тут же исчезли, а маг, повернувшись к нам, заговорил громким и четким голосом.

- Цепь не разрывать, стоять до последнего, и самое главное: не пускать нечисть за линию обороны! – скомандовал он.

Стоя рядом с другими, я понимал, что люди подвержены страху, ведь никто не хочет умирать. Тем временем, зомби пытались преодолеть грань святой земли, но у них это не получалось. Тогда они усилили натиск. Одни падали и умирали, другие же по их телам передвигались дальше. Мы стали стрелять, не жалея патронов, меняя оружие очень часто. И даже, несмотря на то, что зомби падали замертво, число их не уменьшалось. В это время Диман подпитывал землю своей божественной властью, не давая сделать шагу ни одному демону, маг же, не жалея сил, резал мечами. И вдруг, он резко застыл, словно задумался о чем-то, и через секунду повернулся, прокричав: «Быстро отступаем!». Мы все аккуратно стали двигаться назад, продолжая стрелять. Нежить, почувствовав слабину, при этом усилив свои напор. Зомби кинулись на нас в два раза сильнее. Мы оказались полностью зажаты, но в этот момент появился маг и, схватив меня за рукав, толкнул так, что, падая, я захватил всех оставшихся. И вдруг, гигантская волна отлетела от нас, отбросив всех недругов назад, а мы переместились в пространстве и через секунду уже стояли возле места перехода. К тому времени всё уже было готово. Стас закончил свою работу, передав дальнейшие действия друзьям. Я же не успел добежать до парней, как оказался в объятьях Даши, которая что-то дико громко говорила.

- Санек! - позвал я рядом стоящего высокого парня, - подержи ее, время не ждет, нужно действовать, иначе будет поздно.

Тот, кивнув головой, взял Дашу за руку и отвел в сторону. Я тут же побежал к парням и предложил помочь, но те объяснили, что уже все сделано. И тут же я увидел, как символы, нарисованные на земле, засветились, словно неоновая подсветка.

- Так, все по очереди к нам! - прокричал маг, и люди побежали к нему.

Я тоже решил не оставаться в стороне и помогал другим проходить барьер. Люди рвались, не видя перед собой никого, поэтому приходилось их останавливать, иногда применяя силу. И вот, когда уже все вышли наружу, мы бросились следом, услышав напоследок крики и шум. Это были монстры, которые узнали, где мы находимся, но я понимал, что они опоздали. Все жители деревни, включая нас, уже были за барьером в густом хвойном лесу и искали дальнейший путь.

Но вдруг, зомби стали проходить сквозь границу. Маг резко повернулся и прокричал: «Бегите!». Все люди тут же бросились вглубь леса, но я остановился и, достав два пистолета, прицелился. Маг, как обычно, достал два меча и бросился в бой. Стас стал что-то чертить, а Диман, встав на колено, положил одну руку на землю, а вторую поднял к небесам. Несмотря на то, что я был достаточно далеко, все же слышал, как он молится. Тем временем, маг уже не справлялся один, и вот мое оружие пошло в дело. Пули нескончаемо вылетали из дула, поражая свои цели, зомби падали один за другим. Однако, их не становилось меньше. Но вдруг, стали выходить одержимые. Я тут же стал стрелять в них, но они не умирали, как зомби, а всего лишь, немного качнувшись назад, продолжали двигаться.

- Бери на себя зомби! - прокричал мне маг.

Я конечно же послушался и стал прикрываться его, а тем временем, из за барьера стали выходить посланники ада. Моя надежда на спасение падала с каждой минутой, но вдруг Стас что-то прокричал, и маг, подбежав к нему, упал на колени и положив руки на землю, и что-то прокричал. Из земли волнами стали подниматься лучи и выжигать нежить. Когда, наконец, это прекратилось, все монстры исчезли. Я уже обрадовался, но вдруг, мой взор упал на границу барьера. Земля, которая до этого была пропитана белым светом, вдруг стала чернеть, убивая все живое.

- Беги отсюда как можно скорее! - тут же прокричал Стас. Я резко развернулся, но наткнулся на высокого человека.

Тот посмотрел на меня и, отодвинув в сторону, побежал вперед, крича что-то на непонятном языке. «Вот и помощь подоспела» - подумал я и присел на землю, но вдруг, раздался резкий удар в спину, и мое сознание покинуло меня…

Старый заброшенный дом, вам не стоит быть в нем…

Мы с друзьями находились в круглой комнате, посреди которой стоял стол, за которым  сидели уже знакомые нам хозяева замка. По другую сторону стоял Ланцелот и очень громко кричал.

- Как вы могли это допустить? - негодовал он, - люди, которые не достигли даже второго ранга, были отправлены в место шестой категории. Я не могу понять, чем вы можете мотивировать свое решение?

- Среди них есть избранный! - ответил один из хранителей, - поэтому мы считаем, что они были способны с этим справиться!

- Пока что не было доказано, есть среди них избранный или нет! - Ланцелот продолжал свой праведный натиск.

Сказать, что он не прав, было нельзя. Выполнять такие задания никогда не посылали новобранцев, а нас мало того, что отправили в горячую точку, так еще и такого высокого порядка. Однако, я не мог сказать, что от этого путешествия остались только плохие воспоминания, было еще и достаточно много хороших событий. Там мы смогли познакомиться с хорошим человеком по имени Андрей, который на протяжении всей миссии помогал нам, идя в самые «жаркие» места. Правда закончилось все тем, что один из очень сильных демонов, превратившись в маленькую девочку, сделал удачный выстрел и попал рядом с ним, благо я успел его отодвинуть в сторону. Затем Ланцелот, который смог отправить демона назад в город и создать по новой защиту, вылечил его. После этого девушка по имени Даша предложила Андрею остаться у нее. В общем, все закончилось очень благополучно, только вот теперь мы находились в замке, где выясняли причину нашего наказания.

- Совет в полном смятении! – перебив, заговорила одна из девушек, - ты хочешь сказать, что мы поступили не по справедливости?!

- Нет, я всего лишь хочу показать уважаемому совету на недосмотр, из-за которого мы чуть не лишились троих хороших охотников! Но, насколько я понимаю, совету не нужны люди? – продолжал нас защищать Ланцелот.

- Это далеко не так! Мы дорожим каждым членом нашей большой семьи! - тут же вскричал мужчина с бородой и шляпой.

- Что вы хотите от совета? - спросила светлая девушка, как и обычно, сияя даже в полумраке замка.

- Я хочу взять на попечение этих охотников и получить возможность самому решать, наказывать их или нет за тот или иной поступок! – ответил рыцарь.

Мы были шокированы таким заявлением Ланцелота, а вот совет, напротив, с радостью согласился.

После того, как решение, наконец, было принято, мы вместе с Ланцелотом отправились в его комнату, которая располагалась в правой части замка. Мы первый раз проникли в эту божественную часть, где оказалось намного красивее, чем в нашей. Здесь все коридоры сияли ярким светом, потому как были выложены из белого мрамора. На стенах висели картины, которые также, как и в главном зале, двигались. Мы же продолжали свой путь, пока не добрались до большой комнаты, где Ланцелот предложил нам занять свои места. Я осторожно осмотрел комнату: возле огромного окна располагался большой письменный стол. Похоже, что наставник проводит за ним много времени. С каждой стороны стояли полки для книг, которые поднимались до самого потолка и были полностью заставлены.

- В общем, дело очень плохо! - тихим голосом стал говорить наш новый опекун - похоже что кто то хочет избавиться от вас, только вот кто это непонятно. Вы должны быть очень осторожны и обо всем странном докладывать мне. Что-то мне подсказывает, что у нас завелся крот.

- Не понимаю, мы то ему зачем сдались? - недоуменно сказал Стас.

- Вот и мне пока непонятно… Но учтите, если он не добьется своей цели косвенно, то явно раскроет себя, добившись результата.

После этого повисла тяжелая пауза, но через несколько минут Ланцелот продолжил.

- Я уже давно наблюдаю за ситуацией и знаю, что подставлять себя под удар сейчас он не будет, поэтому можете сильно не волноваться. Просто будьте осторожны и приглядывайте друг за другом, пока что понятно, что главная цель - не вы, - добавил наш новый друг.

- Да не сильно-то успокаивает! – как обычно пессимистично заговорил Диман.

- Да ладно тебе, помимо этого за нами бегает половина ада, и ничего страшного! - улыбнулся я.

- Понимаете, в чем дело. Этот самый крот ищет все известные нам артефакты, и тот, который вы нашли тогда, оказался очень важен, и крот тут же передал эту информацию. Так вот, мне нужна помощь. Есть один очень сильный артефакт, орден о нем не знает. И поэтому мне нужно, чтобы вы его принесли. Но говорю сразу - это очень опасно, но и очень важно, - сказал Ланцелот.

- Да что тут думать? Идем, конечно! - тут же вызвался я, - тем более, что это важно, сами понимаете, что мир катится не пойми куда. Поэтому стоит внести и свой вклад в дальнейшую битву.

- Диман прав, я за! - поддержал меня Стас

Оставался только наш святой. Он, хотя и недовольно, все же кивнул головой.

- Вот и славно! - обрадовался Ланцелот и протянул мне свиток, - он приведет вас в нужное место, только учтите, что у вас есть только одна попытка, так что подготовьтесь основательно. И да, вам нужно будет найти определенное здание, я думаю вы поймете какое.

После этого мы собрались и пошли к порталу, но Ланцелот догнал нас и дал еще два свитка, добавив: «Первый использовать только в самом крайнем случае, но после этого могут прибежать демоны. Второй свиток поможет взять артефакт, но самое главное: прошу, не прикасайтесь к нему руками!».

Я кивнул головой и, положив свитки в карман, догнал друзей.

За последнее время изменилось достаточно многое. Наш святоша практически пропал, проводя все свободное время со своей девушкой, Мариной. Порой, нам казалось, что такими темпами мы точно его женим, но пока до этого не дошло. Вот только видеть мы его при этом стали намного меньше, а при наших способностях это крайне важно, ведь Диман пропускал тренировки постоянно. Вот и теперь, когда нас направляли на новое задание, друг стал сильно проситься.

- Почему мы должны идти и обязательно рисковать жизнью? - как обычно ныл Диман, как только сел в кресло у Стаса дома, - мало того, что это не задание ордена, так оно еще и опасное.

- Диман, ну ты как обычно! Раз Ланцелот сказал, что это очень важно, значит так и есть, - пояснил Стас.

- Это понятно, но меня беспокоит другое: крот, - парни тут же уставились на меня, - почему его до сих пор не раскрыли? И самое главное: чем мы ему не угодили? Может дьявол точит на нас клыки? Тогда почему нас просто не прикончили? Для чего такие сложности?

- Диман прав, здесь все не так просто, как кажется на первый взгляд. Может они надеются переманить нас к себе, поэтому и не убивают? – высказался наш божественный друг.

- Поэтому нам и нужно найти этот артефакт, чтобы ответить на все эти вопросы, - принеся вскипевший чайник, сказал Стас.

- Мне непонятно, почему он сам не может сходить и забрать этот артефакт? – да, Диман однозначно был прав, но у меня был ответ и на этот вопрос.

- Понимаешь, если Ланцелот сам пойдет, значит орден точно будет знать об этом, а нам нужно, чтобы никто не знал. Насколько я понимаю, артефакт этот крайне сильный. А теперь посмотрим с другой стороны: даже если мы потерпим неудачу, нас никто не пошлет отрабатывать наказание. И нам ведь не сказали, когда его нужно вернуть, поэтому можно немного и попользоваться, - хитро улыбнулся я.

Стас, конечно, согласился со мной, а вот Диман никогда не любил такие затеи, и поэтому только недовольно покачал головой.

Однако, тем же вечером мы договорились отложить поход на несколько дней, для того чтобы подготовится, но, как и следовало ожидать, готовились только мы со Стасом. Диман даже не появился. Мы этому сильно не удивились, однако готовились более тщательно. И вот, наступил день «икс». Встретившись в назначенном месте, мы достали свиток для перемещения в нужное место. Перед этим путешествием мы уже подготовили истории для родителей и теперь могли на несколько дней пропасть.

- Ладно, теперь давайте сразу все обсудим, потому, как оттуда не уйдем, не сделав дело! - тут же предупредил я, посмотрев исключительно на Димана.

- А что тут можно обсудить? Мы уже идем! - недовольно покачал головой он и резко добавил, - я рассказал Марине о том, кто мы на самом деле.

Сначала я подумал, что ослышался, но, посмотрев на опешившего Стаса, понял, что нет.

- А что? - добавил он, - у нас с ней все очень серьезно, поэтому я считаю, что Марина вправе знать, с кем встречается, а там уже решит, нужен я ей или нет!

- Тааак! - немного осознав это, произнес я, - сейчас не самое удачное время для разборок, сначала сходим на дело, а потом будем решать этот вопрос.

И, не дожидаясь лишних вопросов, я взял за руки друзей, и, сжимая руну, прокричал заклятье. Белая вспышка ослепила нас, перенеся в новое место.

Мы стояли в какой-то заброшенной деревне. Полуразвалившиеся дома выглядели очень убого. Несмотря на то, что на небе ярко светило солнце, деревня находилась в каком-то мрачном состоянии и находится здесь было крайне жутко.

- Интересно, где это мы?- осматриваясь, произнес Стас.

- Точно сказать не получится, но думаю, что живых здесь нет. Давайте-ка по-быстрому выполним это здание и заберем артефакт, - сглотнул я, осматриваясь по сторонам, - у меня это место ассоциируется с прошлой деревней.

- Вот только не надо нагонять еще страху! - тут же запротестовал Стас, - ты посмотри на Димана: он вообще до сих пор в полном ступоре.

Друг действительно молча озирался по сторонам, и его руки немного дрожали. Стас подошел и, положив руку ему на плечо, сказал: «Не суетись, все будет хорошо!».

- Я особо-то и не волнуюсь, просто интересно, где тот дом. Во всем этом хаосе его тяжело будет найти! - стал бубнить тот, но мы ничего не сказали. И вот, продолжая слушать, как все плохо, мы постепенно шли вглубь деревни, потому, как по нашему предположению, оказались где-то на окраине. Неожиданно Стас толкнул меня в бок и, показав пальцем в сторону, спросил: «Это нормально?». Я тут же повернулся в эту сторону и увидел, как по деревне ходят полупрозрачные люди. Тут же схватив Димана, я закрыл ему рот рукой, а затем аккуратно прошел с ним за ближайший дом, где нас уже ждал Стас.

- Кажется, не заметили! - с облегчением вздохнул друг, - только вот что это такое?

- Не знаю, похоже что-то или кто-то воскресил целую деревню! - посмотрев из-за угла, сказал я - вот только зачем это нужно?

Я резко остановился, так как с другой стороны дома вышла женщина и направилась в нашу сторону. Тут же достав мечи, мы приготовились, но та, словно не зная о присутствии посторонних, взяла топор и удалилась.

- Это очень странно… - не выдержал Стас.

- Похоже, что они не видят нас! - я убрал меч и вышел из укрытия, - вот только теперь интересует другое: зачем они здесь?

- Хороший вопрос. Но, я думаю, следует закончить наше дело до ночи, а с этим мы еще решим! - поторопил Стас.

Друг был прав, поэтому, выбравшись из укрытия, мы пошли искать нужное нам здание. Полупрозрачные люди ходили вокруг, не замечая нас, но это все же пугало, поэтому каждый из нас постоянно оглядывался по сторонам и старался не зацепить духа. Складывалось впечатление, что люди просто не знали  о своей смерти. Каждый из них продолжал свою обычную жизнь: кто-то набирал воду в колодце и относил в дом, кто-то работал на мельнице, кто-то трудился на огороде. В общем, жизнь кипела, как и обычно.

- У меня бегают мурашки размером с кулак! - мне на ухо сказал Стас.

- Не у тебя одного, чувак,. - так же тихо ответил я.

И вдруг, среди полуразвалившихся домов я увидел странность, которой сразу не придал значения, но буквально через секунду сообразил.

- Смотри, как интересно! - обратился я к Стасу,  показывая пальцем на один из домов, - призраки не заходят в тот дом, а проходят сквозь него. Это очень странно.

- Да, согласен. Давай посмотрим, что там! – предложил друг.

Взяв за руку нашего святого друга, мы отправились осматривать странное здание, из которого то и дело появлялись духи.

Однако, надежды не оправдывались. Здание ничем не отличалось от других. Мы попытались проверить его магическую основу, но и здесь ничего интересного не нашли. Все было нормальным. В этот момент из стены появился мужик с косой и направился в сторону Димана. Тот резко подпрыгнул и, отбегая немого назад, упал, но дух прошел мимо. А мы тут же подбежали к другу и спросили, как он. Тот, не говоря ни слова, просто показывал пальцем вверх и молчал.

- Диман, успокойся, он мимо прошел и ничего тебе не сделал! – пытался успокоить я друга, но тот лишь мычал в ответ.

И вот через несколько минут друг пришел в себя при этом произнеся: «Туда посмотрите!». Мы рефлекторно повернули головы и увидели под крышей маленький, еле заметный символ охотника.

- Отлично, мы нашли, что искали! - возликовал Стас, но я был более скептичен.

- А что дальше будем делать? Ведь не зря его так тщательно скрывают!

- Сам понимаешь, что единственный способ проверить - это пойти туда. Но прежде всего нужно привести друга в чувства, - улыбнулся Стас.

Когда Диман пришел в себя, мы взяли его под руки и направились внутрь.

Изнутри дом был значительно больше, чем казался снаружи, однако, уже здесь стали проявляться странности. Призраки не ходили мимо, а сразу появлялись на другой стороне дома. Обрадовавшись, мы стали исследовать дом, пытаясь найти лаз или потайной проход. Но почти сразу мы были полностью разочарованны: ничего даже отчасти похожего на эти вещи мы не увидели.

- Похоже, что это не то место! - сделал вывод Диман.

- Странно, зачем тогда символ нарисован? На подставу не похоже, ловушек-то нет, - расстроено вздохнул я. – пойдемте, еще посмотрим, может что-нибудь найдем.

Друзья согласились, и мы, выйдя на улицу, стали осторожно осматривать все здания на своем пути. Но оказалось, что только одно место могло подходить - это старая церковь.

- Вы сами понимаете, что святая земля защищает от проникновения адских, а значит там и нужно искать! - настойчиво стал приводить доводы Диман.

- Ты знаешь, после последнего дела я к церквям немного охладел, – посмотрев на друга, сказал Стас.

- Ага, особенно к старым и заброшенным, – тут же добавил я.

Естественно, мы не могли не согласиться, тем более, что это было самое логичное решение на данный момент. Поэтому мы направились внутрь, где стали обыскивать каждый угол.

Снаружи церковь напоминала старое поместье в форме замка, который был перестроен: добавилась одна центральная часовня с большим колоколом.

Здесь нам повезло больше: Стас нашел проход в подвал, где находилась большая гора разного хлама, среди которого были книги, кресты и другие церковные принадлежности. Но среди всего этого ничего магического так и не нашлось. Тогда я решил осмотреть стены, и в одном месте увидел небольшое обрушение,

- Парни, я кажется что-то нашел! - друзья тут же подбежали, и мы стали осыпать землю, под которой оказалась деревянная дверь, замазанная глиной. От времени глина обвалилась, благодаря чему не составило большого труда открыть этот тайник. Здесь в глубь уходил длинный и темный коридор. Ничего не оставалось, кроме как спускаться.

- Другого варианта нет! - сделал я неприятный вывод и, достав два меча, пошел первым.

Свет от оружия достаточно хорошо освещал нам путь через выкопанный в земле туннель. Похоже, что сделан он был как минимум сто лет назад, потому что бревна, что поддерживали потолок давно прогнили и держались на честном слове. А в некоторых местах земля обрушалась, но мы все же осторожно пробирались вглубь. И вот, наконец, вдалеке показался деревянный проход, зайдя в который, мы оказались в большой черной комнате. Я тут же воткнул мечи в землю и, подняв обе руки над головой, сложил ладони.

«Иллюстраре локус!», – прокричал я заклятье, и из моих рук вылетели пять ярких синих огоньков: четыре упали в углы, а пятый в самый центр, осветив помещение. Мы стояли в длинной комнате, где находились какие-то странные предметы.

- Как вы думаете, что это такое? - неуверенно спросил Диман.

- Не знаю, но очень сильно похоже на... - я немного прервался, подходя к одному из предметов.

- Да, это именно они! - опередил меня Стас, рассматривая другой предмет, - это действительно инструменты для пыток. Интересно, что они делают под церковью?

- Тут все достаточно просто: церковь очень старая, и скорее всего, немного перестроенная, похоже что здесь раньше располагался какой-нибудь замок, в котором была камера пыток! - пояснил я, разглядывая саркофаг с шипами внутри.

- Отлично, еще этого нам не хватало! - стал бубнить Диман, - как обычно, все спрятано в самом жутком месте.

- Диман, хорош уже причитать! Давайте осмотримся здесь по-быстрому, а то что-то мурашки бегают большие, - сглотнул Стас.

Однако, после упорного поиска тайных проходов или магических предметов, нас ждало разочарование: ничего такого найти не удалось, кроме нескольких скелетов и старого оружия. Я уже собирался предложить парням идти дальше, как увидел, что наш святой друг взял в руки небольшой колокол. От чего тот издал еле слышный звон, заставив наши шрамы сильно заколоть.

- Похоже, сейчас что-то начнется, - обеспокоенно посмотрел я на друзей, - Стас, дай-ка руну сокрытия.

Друг тут же вынул из кармана несколько бумажек и, выбрав одну, отдал мне. Тут же сотворив заклятье, я понял, что успел вовремя: в этот момент в комнате проявились сотни призраков и стали метаться из угла в угол. Они искали того, кто их потревожил. Это нас сильно смутило, ведь обычно они себя так не ведут.

- Ничего не понимаю! - шепотом сказал Стас, - у меня есть подозрение, что это не просто духи!

- Это уж точно, обычно они не требуют крови! - резко отреагировал Диман.

- Я не знаю, что это за существа, но предлагаю валить отсюда! - аккуратно доставая мечи, сказал я - Стас сделай нам защитный круг, только осторожно, Диман, а ты давай молись.

Друг недовольно улыбнулся, но все же сложил руки в ладонях и приступил к работе.

И вот, наконец, поднявшись, Стас сказал, что все готово. Резким движением я снял заклятье и выкрикнул: «Ну что, не ждали?!». Духи тут же обратили на нас внимание и бросились в наступление. Но пройти через черту они не могли, поэтому лишь что-то гневно кричали. Я же, спокойно подойдя краю, и нанес удар разрубив пару духов. Те с криком исчезли. Обрадовавшись, я уже хотел продолжить, но друг остановил и показал пальцем в сторону. Те, кого я только что уничтожил, появились целыми и невредимыми, выйдя из ближайшей стены.

- Косяк! Кажется, придется искать другой способ! - недовольно покачал головой я.

- Я предлагаю добраться до выхода и там просто закрыть проход! - предложил хорошую идею Стас.

Я положительно кивнул головой и, сжав покрепче мечи, бросился на призраков, рубя их по очереди, при этом заставляя их прозрачные тела исчезать при малейшем прикосновении меча. И пока я отвлек все внимание на себя, Стас успел добежать до выхода и занялся делом. В это время призраки наносили удары, но я держался, и вдруг услышал крик.

- Чувак, давай Димана вытаскивай! - я оглянулся и понял что, наш святой друг не слушал никого и до сих пор сидит в круге и молится.

Я тут же бросился туда и, забежав в круг, достал из кармана свиток и громко прокричал заклятье. Белая волна за секунду уничтожила всех духов вокруг. После чего резко схватив друга за шиворот, я быстро толкнул его и побежал следом, но призраки не дремали. С диким ревом они погнались за нами. На ходу достав своё любимое оружие, я продолжил битву и дрался во всю силу, стараясь не пустить их дальше. Обернувшись, понял что друг, наконец, в безопасности и побежал за ним. А стоило мне преодолеть барьер, как Стас тут же дорисовал защиту. Духи ударились об невидимую стену и вновь закричали голосом бессилия,

- Интересно, что будем делать дальше? - грустно спросил Диман

- Похоже, что это была западня, - сказал Стас.

- Да, и скорее всего, она рассчитана на таких, как мы! Я думаю, что это один из способов защиты артефакта! - вздохнул я.

- И скорее всего, это один из ложных путей, - посмотрев на призраков в комнате, заговорил Стас, - скорее всего, здесь много таких путей.

- Придется искать дальше, поэтому давайте не будем тратить время, а пойдем дальше, - я тут же бросился назад на улицу, где солнце уже стало опускаться.

Понимая, что время неумолимо движется вперед, мы стали более усердно искать нужное место, но все так и не подходило, поэтому мы и вернулись назад, к самому первому зданию, где стали рассматривать символ охотников под крышей дома.

- Я точно уверен, что это здесь, - не переставая, смотреть сказал я, - нутром чувствую, что мы нашли нужное место, но не понимаю, что делать дальше.

- Не стоит так расстраиваться, чувак! Сейчас точно что-нибудь придумаем! - поддержал Стас, - ты его немого подсвети, а то на улице совсем стемнело.

Я кивнул головой и, создав огонек, кинул его наверх. В эту же секунду произошло что-то странное. Вместо того, чтобы осветить местность, синее пламя словно впиталось в здание, заставив символ светится несильным синим светом.

- Ха...Оказывается, все было куда проще, чем мы думали, - насмешливо сказал Стас

Тут же из земли выросла деревянная дверь. Мы переглянулись и пошли. За дверью оказалась длинная лестница, круто уходящая вниз, поэтому, аккуратно ступая, мы двигались вперед.

- Надо бы поскорее отсюда выбраться! - тихо сказал позади идущий Стас, - на улице уже стало темнеть, а ты ведь помнишь, что сказал Ланцелот?

-Конечно, помню! Ты что, думаешь мне самому тут нравится? - немного громко ответил я, и идущий позади нас Диман неожиданно высказался.

- Тоже мне, охотники, пошли бороться со злом, а трясутся от страха как маленькие дети! - такие слова зацепили нас, но то что он сам трясся ни грамма не меньше, успокаивало.

И вот, мы наконец спустились в большую длинную темную комнату, похожую на коридор. Я, как и прежде, осветил всю комнату и приступил к ее осмотру. Парни тоже бегали по комнатам, пытаясь найти что-нибудь интересное. Я же добрался до конца и там увидел винтовую лестницу, уходящую вниз. А через некоторое время ко мне подбежали друзья, объяснив, что все комнаты пустые.

- Там только потолок и стены с полом! - объяснил Стас.

- Даааа… - протянул я… - как обычно, придется идти ниже.

В отличие от церкви, здешние стены выглядели просто великолепно: казалось, что кладка кирпича совсем свежая. Даже везде проникающей плесени не было, да и температура не изменилась. Казалось, что мы совсем не спустились вглубь, а все так же ходили по поверхности. И вот, мы оказались в длинном проходе. Он был похож на тот, что выше. Здесь также в каждую сторону уходили двери, только теперь они были заперты.

- Что думаешь? Стоит вскрывать их? - посмотрел на меня друг, но  я отрицательно покачал головой, и мы продолжили свои путь. Коридор петлял, как змея, поворачивая то в одну сторону, то в другую, пока, наконец, не вывел нас в новый зал.

- А где Диман? - спросил я вошедшего следом за мой Стаса.

- Да как обычно, шнурок развязался, сидит завязывает, - улыбаясь во весь рот, сказал друг и, осмотрев комнату добавил, - опять комната... Да когда же они закончатся!

Я тут же осветил привычным способом комнату и ошеломленно посмотрел на друга.

- Что за ерунда! -  я стал метаться из угла в угол. Комната оказалась и впрямь последней, - я не понимаю, это не может быть тупиком...

- Похоже, что это еще одна ловушка, - вздохнул Стас, но в этот момент в комнату вошел наш святой друг.

В это же мгновение в самом центре комнаты, словно по волшебству, вырос каменный стол, на котором лежало маленькое колечко с большим красным камнем.

- О как! - не выдержал Стас, - что это вдруг, такая странная реакция на Димана? Может он шнурки завязал не так, как мы!

- Это точно! Или он одевается круче нас! - засмеялся я.

- Насмеялись? Может теперь заберем его и уйдем отсюда? - недовольно посмотрел на нас друг и огляделся по сторонам.

- Оказывается, даже такой могущественный маг боится! - не удержался я, от чего Стас засмеялся, а Диман встал в позу, поднял голову и сложил руки, - ладно посмеялись и хватит.

Вытянув руку вперед, я попытался силой мысли поднять кольцо, но заклятье словно прошло сквозь него. Тогда я попытался притянуть его к себе, но вновь потерпел неудачу.

- Может его должен взять только Диман? - предложил Стас, - ведь только при нем появился стол, значит ему и брать.

Мы тут же уставились на Димана. Друг, хотя и сопротивляясь всем телом, все же направился ближе, при этом выражая всем своим видом, что против. А когда и его магия тоже не принесла никаких результатов, он вздохнул с облегчением.

- Не знаю, похоже, что мне тоже его нельзя взять, - радостно ответил он.

- Подождите, у меня же была руна! – я тут же стал рыться в карманах, – ее мне дал Ланцелот, чтобы взять этот артефакт, сказав, что руками его не нужно трогать.

Друзья тут же стали ждать, когда я найду руну. Но после того, как я вынул все свитки и, разложив из на полу, встал и тяжело вздохнул.

- Что такое? – тут же удивленно стали смотреть друзья.

- Кажется, я его потерял, – собирая назад все руны, ответил я, – похоже, когда мы были в церкви, я его выронил.

- Что же мы теперь будем делать? – тут же, посмотрев на меня, спросил Диман.

- Ладно, - принял решение я, понимая, что оно достаточно опрометчивое, - мне кажется, что магией с ним ничего нельзя сделать, а раз так, то я его возьму руками.

- Может не стоит действовать так быстро? - постарались остановить меня друзья, но было уже поздно.

В два прыжка я добрался до стола и поднес руку, чтобы взять кольцо, но то неожиданно поднялось в воздух и остановилось, показывая, что его нужно надеть. Не зная, прав или нет, я резко протянул руку, и колечко точно оделось на мой палец. В этот момент я почувствовал дикий прилив силы. Однако, это было не всё. Огоньки, что освещали комнату, резко потухли, а вдалеке раздались какие то звуки. Резко опомнившись, я тут же щелкнул пальцами, и огоньки вспыхнули вновь. Комната, как и прежде, была пуста.

- Похоже, мы тут не одни! Что предлагаешь делать? - взволнованно спросил Стас.

- Будем действовать по обстановке! Поэтому, на всякий случай, достаньте мечи. Будем отсюда выбираться! - вынув мечи, я немного удивился - они стали красными. Видимо, колечко увеличивает силу, причем неплохо.

Но порадоваться было некогда. В дверях показались маленькие толстенькие человечки с большими красными, как кровь, глазами и небольшими, как у вампиров, зубами. Человечки резко набросились на нас, и, несмотря на то, что мы отбивались мечами, им все же удавалось укусить.

- Давай валить отсюда! – прокричал Стас.

Раскидывая этих монстров в разные стороны, мы все же смогли добраться до лестницы, которая к счастью, была пуста. Позади слышались недовольные вопли этих существ, ведь их коротенькие ножки не позволяли нас догнать. И вот, наконец, мы забрались в верхнюю комнату. Я резко развернулся и наложил заклятье на ступени, заставив их покрыться льдом.

- Кажется, ты немного поторопился! - сказал Стас, отчего я резко повернулся назад.

К нам приближались новые монстры, и похоже, что они были не такие простые, как предыдущие. Новые были нормального роста, со страшным обгоревшим лицом, а в руках они держали шит и меч.

- Это что ещё за твари? - вскричал Стас.

- Стас, - я тут же подбежал к другу, - давай нам какую-нибудь защиту, а мы пока постараемся их отвлечь. Друг стал чертить символы, я же кинулся держать оборону. Диман в это время, молясь, помогал мне, создавая защитный колпак, что бы монстры которые смогли преодолеть скользкие ступени не напали с тыла, но мне было никогда обращать на это внимание. Большие монстры, несмотря на свою неуклюжесть, очень хорошо владели мечами, отчего мне с большим трудом удавалось парировать их атаки. Однако, было одно преимущество - магия. Я то и дело кидал в них всевозможные заклятья, отталкивая натиск. И вот, наконец, друг позвал. Я резко подбежал к нему и, приложив руку к только что нанесенному символу, прокричал: «Игнеа ундо!». Вокруг нас появилось огненное кольцо и, расширяясь, сожгло всех монстров. После чего схватив Димана за руку, мы побежали выше по ступеням, но через мгновение пришлось остановиться. Навстречу направлялся гигантских размеров демон. Немного нагибаясь, он шел прямиком на нас и выдыхал огненную струю, чем становился похожим на дракона. В его руках был огромный меч, полыхающий красным огнем.

- Стас, давай скорее защиту! - прокричал я и, достав свои мечи бросился на демона. При этом хорошо замахнувшись, я ещё подпрыгнул для усиления удара, но, когда мои мечи коснулись его, тут же разлетелись в стороны, из-за чего я упал на пол.

- Да что ж ты за существо такое? – поднимаясь, выругался я.

Тем временем, монстр направлялся в сторону друзей. Достав новые мечи, я снова бросился в бой. Не ожидавший этого монстр не успел повернуться и, получив сильный удар, упал на колени. Однако, нанести второй удар я не успел. Резко развернувшись, монстр ударил своей тяжелой рукой, заставив меня отлететь в стену, после чего он поднял свое оружие и вновь направился в сторону друзей. У меня оставался последний шанс. Пошатываясь, я поднялся на ноги и резко ринулся к нему. А оказавшись возле него, я создал белую вспышку, тем самым ослепив монстра, и в этот момент, крепко сжав мечи, подпрыгнул и нанес удар прямо в грудь. С диким грохотом монстр обрушился на пол и, загоревшись, превратился в пепел.

- Надеюсь, на сегодня это все! - с облегчением вздохнул Стас.

- Очень сильно сомневаюсь, но одно знаю точно: пока никого нет нужно, делать ноги, - помогая подняться Стасу, сказал я.

И вот, мы уже подбегали к лестнице, ведущей на улицу, как путь перегородил демон в обличии человека. А уже через мгновение рядом с ним появились еще несколько таких же.

- Что, не ждали? - ехидно заговорил он.

- А вот и наш друг! Будет на ком оторваться! - улыбаясь во весь рот, объявил я.

- Как обычно, показываешь свое высокомерие! - недовольно проговорил он, - но сейчас не до шуток, у вас есть то, что нам нужно, и мы заберем это в любом случае.

- Ну конечно! Нам эта штука нужна не меньше, поэтому мы просто оставим ее себе! - оглядываясь по сторонам, возразил я.

Но демоны были крайне напористы и не собирались отступать. Из пустых комнат появились несколько новых демонов, но я чувствовал прилив новых сил, которые давало кольцо. Резко достав мечи, я пошел в наступление. Демоны, не ожидавшие такого, не успели отреагировать, и лезвие моего меча пронзило рядом стоящего. Но в тоже мгновение позади него появились еще двое и, тут же бросились в бой, заставив меня обороняться. В этот момент друзья, также достав свое оружие, защищались. Кинув заклятье, я понял, что магия возросла на порядок, поэтому, собрав силы, я подпрыгнул и, сжав руки, прокричал: «Плувиа игнис!». Сверху стали падать огненные камни, поражающие демонов, при этом, облетающие нас стороной. Пока те отбивалась от камней, я поражал их своим мечом. А когда, наконец, все демоны были повержены, мы переглянулись и направились на лестницу, но столкнулись с неизвестными монстрами. Они имели огромный рост и тело, от которого шло тепло, причем такое сильное, что казалось, будто мы стоим рядом с открытым огнем. Лица их были похожи на свиные, только с двумя огромными связанными рогами, а изо рта торчали острые зубы. В этот момент я вспомнил, что таких монстров мы уже встречали, когда были в отделении полиции.

- Это что еще за твари! - сильно встревожился Диман.

- Похоже, эти круче, чем предыдущие, - посмотрев в красные глаза монстра, сказал я и, повернувшись к Стасу, шепотом добавил, - чувак, срочно включай защиту, которую сделал.

Друг послушно кивнул головой и показал взглядом на черту недалеко перед нами. Громко рассмеявшись, монстры достали красные мечи и направились на нас. Я же, дождавшись подходящего момента, поднял руку и прокричал заклятье. Белый луч света взлетел от черты до самого потолка, преградив путь. Но монстры не собирались так просто сдаваться. Вновь громко засмеявшись, они опустили головы, и позади нас из комнат вышли еще трое таких же существ. В это время защита Стаса накрыла нас колпаком, через который монстрам нельзя было пройти.

- Надеетесь спастись? - стали смеяться они, - для нас это не щит.

После этих слов, один из них ударил по щиту, пустив трещины, которые через секунду исчезли.

- Похоже, мы долго не продержимся! - тяжело вздохнул Диман.

- Только давай без пессимизма! - я посмотрел на друга, а затем, шепотом добавил, - давайте так: я попытаюсь сразиться, тем самым отвлекая их, а вы пока будете держать защиту, а при первой же возможности уберетесь от сюда.

- Как только ты поймешь, что мы за пределами комнаты, воспользуйся этим и переместись к нам, - Стас осторожно передал мне свиток

Я кивнул головой и, подняв мечи, направился ближе к щиту.

- А вот и первый смертник! - усмехнулись демоны.

- Это мы еще посмотрим! - резко ответил я.

Похоже эти слова сильно задели монстра, и он, напрягшись, сделал что-то непонятное. С его лица слетела словно белая маска и направились ко мне. С легкостью преодолев барьер, она прилепилась на мое лицо. От страха я сам не понял, как схватил ее и с большой силой разорвал на части. В эту же секунду монстр дико закричал, упал и, словно жидкость, впитался в пол.

- Не хочешь по-хорошему, значит будем по-плохому! - тут же вскричал другой монстр и, осмотрев всех, начал бить по щиту, оставляя большие трещины. Другие монстры тоже не остались в стороне и тут же бросились помогать.

- Так они точно разнесут нашу защиту, поэтому пора действовать! - решительно сказал я и, сжав посильнее мечи, бросился в бой.

Отбросив одного монстра магическим ударом, я нанес удар мечом второму. От этого он отлетел в сторону. В этот момент другой монстр поднялся и кинул в меня магией. Я упал на пол.

- Да что ж вы за твари такие! - больно ударившись, заговорил я и поднялся на ноги.

И вдруг, появившись из неоткуда, прилетела вторая красная молния, но мне удалось увернуться и кинуть ответную. Наконец, поднявшись, я бросился в битву, увидев мельком, что щит друзей уже почти разрушен. При этом монстр очень хорошо оборонялся, доставляя большие трудности. Однако, даже в такой ситуации я несколько раз очень сильно порезал его, заставив истекать черной, как смола кровью. Но вдруг меня схватили сзади и бросили назад. Это был второй демон, который очнулся и направил свою магию на меня. Но не успел я встать, как он подлетел и приставил лезвие меча к моей шеи.

- Ты думал, что сможешь нас обмануть? - засмеялся он, - отдай кольцо, или я срежу его с твоего пальца!

Я понимал, что моя жизнь висит на волоске. Друзья тоже не могли выбраться, монстры преградили все пути. Вдруг, в кармане я нащупал руну, про которою совсем забыл. Ланцелот дал ее мне, сказав, что это выход. Тут же, сжав ее, я прокричал заклятье. Все вокруг смешалось, появилось неприятное ощущение. Стало даже немного подташнивать, но присутствие монстров исчезло. И вот, наконец, тело ощутило землю.

- Где это мы? - раздался знакомый голос Стаса.

- Похоже, мы выбрались! – поднимаясь, я осмотрелся по сторонам и понял, что мы по-прежнему в этом же месте, только возле входа, - парни валим отсюда, пока монстры не очнулись.

Тут же, подбежав к приходящим в себя друзьям и взяв их за руки, я переместился в наш штаб.

У страха глаза велики.

Когда мы уже сидели дома у Стаса, понимая, что опасность миновала, то позволили себе немного расслабиться и обсудить все события.

- Что предлагаешь дальше делать? - прихлебывая чай, спросил Стас, - артефакт мы добыли, задание выполнили.

- Ты знаешь, особо не хочется расставаться с таким классным артефактом, - улыбаясь, ответил я, - ведь мне его, скорее всего, не отдадут.

- А вот мне вообще на все это по барабану! - неожиданно заговорил Диман, - я итак целый день провел с вами, да ещё и жизнью рисковал. Теперь мне нужно идти, Марина наверняка меня уже ждет. После этих слов друг оделся и быстро покинул нас, оставив в полном недоумении.

- Чего это он так? - спустя некоторое время, спросил Стас.

- Не знаю, может он просто уже устал и хочет немного расслабиться. Ты же знаешь, что он влюбился, поэтому, что с него взять... – спокойно ответил я.

- А нам что теперь делать? – растерянно спросил друг.

- Пока нет никаких важных дел, давай сходим к Ланцелоту. Посмотрим, что он нам скажет, - предложил я.

Друг согласился, поэтому, допив свой чай, мы отправились прямиком в замок.

Как оказалось, никто не знал о нашем путешествии. Все просто спрашивали, как у нас дела. Это означало, что наше путешествие осталось незамеченным и можно было не волноваться. Поэтому аккуратно добравшись до кабинета, мы постучались и вошли. Ланцелот уже ждал нас, и как только мы прибыли, он предложил сесть.

- Насколько я понимаю, все прошло успешно! - широко улыбаясь, сказал Ланцелот.

- А как же! Мы постарались! - довольно ответил Стас, - вот только в самый последний момент появились демоны.

- И не только они. Появились новые существа с лицом свиньи и большими крыльями, - продолжил я.

- Это были привратники ада, - пояснил он, - эти существа достаточно сильные, и помимо всего, обладающие магией. Сходите в библиотеку, полистайте книги. Там есть несколько способов борьбы с ними.

- Отлично, прямо сейчас и пойдем, - улыбнулся я и уже хотел вставать, как Ланцелот остановил.

- Что вы сделали с кольцом? – вдруг спросил он.

- Понимаешь... - немного замялся я, - дело в том, что я потерял твою руну, а кода наступило время забрать артефакт, пришлось его одеть.

Услышав это, Ланцелот медленно сел в кресло, а через несколько минут, наконец, придя в себя, он бросил взгляд мне на руку. Потом он посмотрел мне в глаза, и я понял, что произошло что-то очень плохое.

- Стас, - не отрывая взгляд, заговорил он, - не трать время, сходи в библиотеку и поищи все, что сможешь про привратников, а мы пока с Дмитрием поговорим.

Ничего непонимающий друг удивленно посмотрел на меня, но все же покорно пошел, оставив нас наедине. Еще несколько томительных минут Ланцелот смотрел на меня, а затем подошел к двери и закрыл ее на ключ. Признаться честно, меня это достаточно сильно напугало, но я решил подождать продолжения.

- Я никак не ожидал, что это произойдет, - наконец сев на стул, заговорил он.

- Не понимаю, что такого произошло...Чего ты так напугался? - не выдержал я.

- Ты прости, что я втянул тебя в это! - неожиданно ответил он, - прости, что тебе пришлось взять на себя такую ответственность...

- Объясни, наконец, подробнее, что случилось? – потребовал я.

- Понимаешь...Тебе в руки попало Кольцо феникса, - сглотнул он, - и теперь ты - его пленник. Поэтому будь готов к тому, что твое сознание начнет постепенно меняться.

- Ничего не понимаю… Почему кольцо может так влиять на человека, тем более мага? - удивленно спросил я.

- Это не просто обычный артефакт, - тяжело вздохнул он, - и очень плохо, что темные узнали о его существовании.

- Кто такой этот феникс, и почему его кольцо так опасно! – не успокаивался я.

Ланцелот посмотрел на меня и стал объяснять.

- Ты прости, я совсем забыл, что вы только недавно вступили в наши ряды, и многое не знаете, - пояснил он. - Раньше, когда на земле жили маги, среди них был самый могущественный - Феникс. Сила его была настолько огромной, что он мог с легкостью посоревноваться с самим дьяволом. И боролся Феникс за добрые дела, то есть был на нашей стороне. Естественно, Люциферу это не нравилось. Все было прекрасно: силы света отбивали все новые территории, отбрасывая демонов все дальше и дальше. Однако, сам Феникс был человеком, хотя и не полностью, но все же он был подвержен всем человеческим чувствам. Однажды он полюбил девушку. Но та не любила его, и как это часто бывает, проиграв с его чувствами, предала. На глазах Феникса она стала обниматься и целоваться с другим. Его это настолько ранило, что сердце раскололось на маленькие части. Для него это был такой ужасный удар, что светлый маг превратился в сущее зло. Феникс стал разрушать все на своем пути, а потом вообще присоединился к темным. Преимущество тут же перешло на их сторону. Мы стали нести огромные потери, поэтому высшим советом магов было принято решение заключить Феникса в предмет...

- Значит, кольцо не принадлежало ему, а....это и есть сам феникс… - я резко встал с кресла и стал ходить из угла в угол.

- Именно так. Это очень древняя магия, и делали ее очень сильные магистры, сейчас таких нет, - друг посмотрел на меня и, покачав головой добавил, - все, кто раньше носил это кольцо, умерли.

Такое заявление сильно шокировало меня, заставив попрощаться с Ланцелотом и отправиться искать Стаса, с которым я отправился домой.

- Ты мне расскажешь, о чем вы там разговаривали? - стал расспрашивать меня друг, когда мы добрались до его дома.

- Ты не поверишь, я до сих пор от этого не могу отойти… - ответил я и, набрав побольше воздуха, рассказал все.

- Да уж… - протянул друг, после моего рассказа - но может все не так плохо? Может есть какой-нибудь способ избавиться от этого кольца?

- Не знаю, я как-то об этом не подумал, расстроено сказал я.

- Тогда давай еще разок туда смотаемся и спросим, - предложил друг, но я отрицательно покачал головой. На сегодня мне уже хватило новостей. Однако, спустя некоторое время, мы все же решили слетать туда завтра.

Весь оставшийся вечер я осматривал артефакт и обдумывал, что сказал Ланцелот. Ведь не зря он был так обеспокоен тем, что я надел это кольцо. А это означало, что выхода скорее всего нет. Однако, я все же решил, что буду бороться до самого конца.

На следующий день мы прибыли в замок и стали стучать в дверь кабинета Ланцелота, но он не открывал.

- Странно, может его нет? - пожал плечами я.

- Давай поспрашиваем других, может кто-нибудь знает, куда он делся, - предложил Стас. Идея друга была единственной разумной, поэтому, недолго думая, мы развернулись и пошли в главный зал, где нашли первого попавшегося мага и стали расспрашивать. Парень рассказал, что Ланцелот вчера вечером куда-то очень резко уехал. Мы поблагодарили парня и пошли в свою комнату, где убедились в отсутствии других людей и стали разговаривать.

- Как ты думаешь, почему он, как только узнал о кольце, резко направился в неизвестном направлении? Тебе это не кажется странным? - Стас говорил тоже самое, о чем и я думал.

- Я не готов поверить в то, что Ланцелот и есть крот. Понимаешь, он неоднократно нас защищал, а насколько мне известно, демоны желают нашей смерти. И если предположить, что Ланцелот действительно предатель, зачем же он тогда все время рискует ради нас своей жизнью?! – не унимался я.

- Согласен, просто ты сам понимаешь, нам бы желательно найти этого крота.... - в этот момент скрипнула входная дверь. Мы резко повернулись, но никого не увидели.

- Странно это как то, - недоумевая, сказал Стас.

И вдруг, мой шрам сильно заколол. Я тут же развернулся и увидел тень огромного адского существа. Оно тут же приготовились нанести удар в сторону Стаса, но я успел выкинуть руку и прокричать заклятье, только что пришедшее в голову. В этот момент яркая белая вспышка ослепила нас, и я потерял сознание.

Ничего не понимая, я пришел в сознание. В этот момент я уже находился дома, лежа в постели, совершенно одетый. «Странно!» - пронеслось в голове, - «непонятно, что произошло и почему я тут?». Может мне все это просто приснилось? Но тогда почему я не помню, когда лег и почему одетый? Да и вообще, никаких воспоминаний нет.

Встав, я осмотрелся и понял, что дома один. Тут же добравшись до телефона, я начал звонить друзьям, но ни Стас, ни Диман трубку так и не взяли.

«Куда они могли деться в самый необходимый момент!» - возмутился я.

Однако, понимая, что ничего не поделаешь, я все таки собрался и направился домой к Стасу. Но там я его не застал. Следующий был Диман, но и там мне никто не открыл дверь. Наш святой друг мог сейчас находиться у девушки, адрес которой я не знаю, а может они и вовсе гуляют где-нибудь в другом месте. А вот отсутствие Стаса меня сильно насторожило. И в этот момент меня озарило: а что, если это все ненастоящее? Я резко сорвался, направившись на «комбинат», в один из районов города, где работала моя мама. Если ее не окажется на месте, значит я точно нахожусь не в нашем времени. Но вдруг неожиданно я понял, что шрам не перестает болеть, однако никого из демонов рядом не было, что опять же наводило на плохие мысли. Однако, и это была далеко не последняя плохая новость. В определенный момент я осознал, что за мной кто-то следит. На выяснение этого обстоятельства не было времени, сначала нужно было понять, где я нахожусь.

Как оказалось, маман была на работе и вела себя так же, как и обычно. Это означало, что нужно искать друзей, однако телефоны по-прежнему не давали результата: приятный женский голос говорил: «Абонент не отвечает или временно недоступен, перезвоните позднее».

- Куда же вы делись? - не выдержал я, - ладно, тогда пойду схожу к Женьку, может хоть он на месте.

Я все никак не мог успокоиться. Сосредоточившись, я постарался мысленно позвать друзей, но ничего не вышло. И вдруг, я вновь ощутил слежку, но, не показав вида, резко направился за ближайший угол дома. Там, прижавшись к стене, тихо сказал заклятье, заставив себя исчезнуть. Тут же из-за угла вывернул невысокий человек крепкого телосложения. На вид ему было чуть больше двадцати лет. Он огляделся по сторонам, думая, куда я подевался. Это дало шанс резко появиться и схватить его.

- Не дергайся! - резко сказал я, направив руку на его спину, - кто ты такой и зачем за мной следишь?

Но тот лишь посмеялся в ответ и, достаточно легко вырвавшись, побежал прочь. Я не заставил себя долго ждать и тут же кинул в него веревку. Но та пролетела мимо, и парень убежал, оставив меня в полном недоумении. «Да что это за существо такое!» - негодовал я, но, посмотрев вниз, увидел маленькую бумажку. Тут же нагнувшись, поднял и прочитал. «Ресторан 777. Карта постоянного клиента» - значилось на ней. Похоже, ее обронил этот парень, а значит, стоит наведаться в это заведение. Но для начала стоит все же добраться до Женька. Ведь тут оставалось всего пару кварталов, и поэтому сразу бросаться в другой район не стоило.

Но друга тоже не было дома, однако были родители, которые, хотя и смутно, объяснили, что он куда-то ушел, но куда - они не знали.

«Хорошо, большое вам спасибо! Когда он придет, то пусть мне позвонит» - я попрощался и понял, что теперь есть только одна ниточка – это ресторан, а значит, придется туда идти. Можно, конечно, просто переместиться до места, но вдруг кто-нибудь заметит, а этого мне сейчас не нужно. Поэтому посмотрев еще раз на найденную мною бумажку, я отправился в путь. Который был не самый близкий, однако, за это время можно было подумать и поразмышлять.

Но ничего конкретного в голову не приходило. Я раньше никогда не сталкивался с таким, да и думать, что это не реальность, тоже неправильно. Здесь все точно так же, как и в обычном мире. Родители никуда не делись, а значит просто что-то не так. Может друзья заняты...Хотя, все это достаточно странно. И вдруг, когда я переходил одну из дорог, меня чуть не сбила машина. В последний момент я успел отпрыгнуть в сторону. Было видно, что водитель специально пытался это сделать. После чего я стал понимать о том что вокруг происходит много непонятных вещей, поэтому нужно было быстрее добраться до ресторана. И вот, я, наконец, пришел в нужное мне место. Осторожно зайдя внутрь, я стал оглядываться по сторонам. И вдруг, мой взор остановился. В дальнем углу сидел тот самый парень. Не останавливаясь, я направился туда и, резко подойдя, сел на стул напротив него.

- Ну что, вот мы и встретились! - парень было дернулся бежать, но я тут же направил на него руку и добавил, - не стоит этого делать. Теперь буду стрелять на поражение!

Однако, вместо испуга парень вульгарно расселся на стуле и засмеялся.

- Ты что, думаешь, сможешь со мной справиться?- смеялся он.

- Не знаю, не знаю…- на эти слова парень перестал смеяться, - а теперь рассказывай, зачем за мной следил?

- Теперь готовься, я всегда буду за тобой следить! - в этот момент глаза незнакомца вспыхнули красным огнем, а то место, где мы сидели, изменилось. Все люди исчезли, стены стали отливать красноватым оттенком. На секунду мне показалось, что здание загорелось.

- Теперь будь готов к тому, что я буду за тобой наблюдать, стану твоей тенью! – рассмеявшись, он исчез, а все вокруг стало на свои места.

«Да что же за день сегодня!» - пробормотал я и, оглядевшись, аккуратно вышел из ресторана, откуда направился на автовокзал. Там я хотел встретиться еще с одним охотником, который нам был известен. Пытаясь разобраться, в чем дело, я медленно шел, как вдруг меня остановил чей-то голос.

- Эй, парень! Помоги поднять, а то санитара не хватает, - это оказался один из санитаров скорой помощи. Они привезли пострадавшего в больницу, возле которой я в данный момент находился. Я конечно же согласился и, взявшись за одну из рукояток, понес.

Больной оказался действительно тяжелым, и парни точно могли не справится, а мне не трудно было помочь.  И вот, наконец, поднявшись на пятый этаж, я немного передохнул и уже собирался уходить, как один из парней позвал меня. Улыбнувшись, я зашел в сестринскую, где сидели оставшиеся двое санитаров. И вдруг, мой шрам резко заколол. Я обернулся и понял, что парень закрывает дверь на ключ. Остальные словно озверели и кинулись на меня, повалив на пол стали избивать. Другого варианта не было, поэтому я прокричал заклятье, и красная молния раскидала всех по разным сторонам.

- Да что же здесь за фигня творится! - не выдержал я и, сделав лечебное заклятье, развернулся и вышел из комнаты, закрыв за собой дверь.

Теперь пока никто не заметил, нужно уйти отсюда. Но тот вход, через который мы заходили, был уже закрыт на замок. Значит нужно выбираться через главный вход. Однако на пути сидела постовая медсестра, но она явно ничего не слышала, поэтому, не показывая вида, я широким шагом пошел прочь. Но увидев меня девушка, встала и преградила путь.

- Кто тебе сказал, что ты так просто отсюда выйдешь? - немного хриплым голосом сказала она.

- А почему вы не хотите, чтобы я ушел? Разве я вам что-то сделал? - недоуменно спросил я.

Но девушка ничего не ответила. Позади нее вышли еще две медсестры. В руках одной я заметил набранный шприц. И вновь я оказался загнанным в угол. Резко развернувшись, я побежал к запертой двери. Медсестры кинулись за мной. Магия была последним шансом, поэтому, переместившись за закрытую дверь, я смог выиграть время. И побежал вниз, но услышал, как навстречу бежали другие. Тут же прижавшись к стене, я шепотом произнес заклятье и спрятался ото всех. А через несколько минут вся лестница была наполнена медиками, которые искали меня.

Значит, так они меня не видят. Это очень хорошо. Но почему они хотят меня убить? Может тот тип, что за мной следил, делает это. И вот, решив, что меня там нет, люди разбежались искать дальше. Я же вышел из тени и быстро убежал через запасной выход.

Однако, рисковать мне уже не хотелось, поэтому, забежав в первое укромное место, я перенесся в коридор дома последнего известного мне охотника, жившего на «вокзале». Но его дома так же не было. Я попытался пройти в его комнату, но, похоже, он заранее защитил вход, и теперь никто, кроме самого, хозяина не войдет.

Поняв это, я перенесся к Стасу на крыльцо, и посмотрев в окно, зашел в внутрь. Там все было как обычно. У Димана было также пусто. От чего полностью разочарованный, я направился домой и всю ночь не переставал обдумывать произошедшее. Несмотря на такой бурный день, спать не хотелось вообще. Сначала нужно понять, куда делись друзья, и почему незнакомые люди хотят меня убить. Друзья, скорее всего, куда-нибудь уехали. Это было единственным логическим объяснением. Что касается незнакомца, то пришлось тихонечко включить компьютер и порыться в интернете. Однако, там тоже ничего не было про такое существо. Может это что-то новенькое, как, например, привратники ада, появившиеся недавно. Я разочарованно выключил компьютер и лег в постель, но спать по-прежнему не хотелось, поэтому размышления продолжались.

«Наконец наступило утро...» - пронеслось в голове, - начну с проверки друзей, а затем, пойду искать это существо с горящими глазами.

Как я и предполагал, друзей по-прежнему не было на месте. Тогда я приступил ко второй части плана. Собравшись, я направился в знакомый ресторан, где надеялся встретиться с парнем. Но не успел я дойти до места, как понял, что он следит. Осторожно завернув за угол, я вновь спрятался и дождался его появления. Ничего не подозревающий незнакомец медленно вышел из-за угла и, осмотревшись, пошел дальше. Я тут же подбежал к нему и рукой начертил круг, прокричав заклятье.

- Теперь ты никуда не убежишь! – улыбаясь, прокричал я, но тот лишь рассмеялся в ответ и переместился. Я попытался прыгнуть за ним следом, но, оказавшись в новом месте, понял, что парень совершил второй прыжок, и я не знаю, куда.

- Блин! - выругался я, - ну как всегда!

Но делать нечего. Пришлось переместиться домой. Нужно подумать, что делать дальше. Ведь первый мой план провалился полностью. Теперь требовалось более тщательно продумать дальнейший ход действий.

- Мне нужна более сильная магия, - стал рассуждать вслух я, ведь дома никого не было, - если, как говорит Ланцелот, кольцо даст мне намного больше силы, значит нужно пробовать.

Я стал копаться в записях и книгах, принесенных из библиотеки замка, и после нескольких часов нашел нужную информацию. Заклятье шестого уровня магии, позволяющее отследить, куда переместился маг, и следственно, пройти через этот ход. Но есть два ограничения: проход будет открыт в течение пяти минут, и для полного наложения магии потребуется как минимум десять минут, а это значит, что придется немного задержать незнакомца. Деваться было некуда, поэтому собравшись, я вновь направился к ресторану.

По дороге все было хорошо, никаких происшествий не случалось. И вот, проходя мимо главной площади, я встретил троих парней. И вдруг, один из них, проходя мимо, специально зацепил меня плечом. Это могло означать только одно: они хотят развязать драку. Только вот я то был один.

- Ты что, такой широкий?! – развернувшись, заговорил тот, что толкнул.

- Ты сам меня толкнул, так что не стоит на меня бочку катить, - ответил я. Конечно можно было избежать этого, но гордость не позволила.

- Чего??? – в бешенстве закричал он, - ты давно не получал в челюсть?! Так я тебе помогу!

Парень закричал и бросился на меня с кулаками, но я незаметно кинул заклятье, отбросив его. Однако друзья незнакомца, переглянувшись, кинулись на помощь. Меня это настолько сильно разозлило, что я выкинул такое сильное заклятье, что враги, потеряв сознание, отлетели на несколько метров. Я же подбежал к первому нападавшему и, присев на корточки, наставил на него руку.

- Если я тебя убью, то мир станет только чище. Такие уроды не достойны жить! - прокричал я, но в эту секунду мой шрам остановил меня.

Я обернулся и увидел того парня с горящими глазами. Он хлопал в ладоши.

- А ты ведь прав! Чем больше смертей, тем лучше – весело сказал он.  Мое сознание резко осветилось, и я осторожно, подняв руку, произнес заклятье, пошевелив лишь губами

- Что же ты медлишь? Убей его, и все на этом закончится! – продолжал парень.

- Нет, у меня есть идея намного интереснее, - я поднес руку на своего обидчика и прокричал, – «Маледикам анимас!».

- Его душа и так принадлежит дьяволу, поэтому твое заклятье ничего не изменит, - издеваясь, сказал парень с горящими глазами.

- А вот здесь ты не прав! Теперь его душа не сможет заслужить прощения и вечно будет гореть в аду, - ответил я.

- Я не верю во всю это чушь! - хриплым голосом сказал проклятый парень.

- Ты можешь не верить, можешь отрицать, но это ничего не изменит. Твоя душа будет гореть вечно. И никакая церковь тебе не отпустит грехи, - засмеялся я.

- И все же ты принял неправильное решение. Я бы убил его на твоем месте, - сказал незнакомец и, развернувшись, растворился в воздухе.

Однако, в этот раз за ним остался прозрачный круг, который был достаточно слабо различим и видим только охотникам. Ждать теперь было некогда, нужно было действовать, Собрав силы, я прыгнул в этот круг. Через секунду я уже стоял в каком-то помещении. Похоже, оно было давно заброшено, а вот парня нигде не было. Зато недалеко виднелся еще один полупрозрачный проход, оставшийся после перемещения. Я улыбнулся и прыгнул в него.

И вновь я оказался в незнакомой комнате, в которой потрескались стены, потолок протекал, но самое главное - впереди спиной стоял тот парень.

- Ты зря убежал! Мы ведь еще не договорили! – прокричал я, но незнакомец резко развернулся и, громко выругавшись, переместился.

Магия по прежнему действовала, поэтому я прыгнул за ним вслед. Теперь я стоял в какой-то больнице или приюте, но не видел ни прохода, ни самого парня. Похоже, он побежал дальше по коридору. Не раздумывая, я бросился прямо. И вот, наконец, я его увидел. Но в следующее мгновение из дверей стали выбегать среднего возраста дети. Словно волки, они набросились на меня, преграждая путь. Не видя другого выхода, пришлось применить магию. Красные лучи тут же отлетели поразив всех нападавших. А за следующим углом был новый проход. Тут же прыгнув в него, я оказался посреди поляны, окруженной высоким лесом. Но не успел я оглядеться, как шрам дико заколол, говоря об опасности. Резко вскинув руки, я создал щит. И не напрасно. С разных сторон полетели пули. Но щит спас меня, заставив их остановиться и упасть на землю. Оглядевшись, я переместился к проходу. И вновь другое место. Но теперь посреди помещения стоял сам парень и злобно говорил.

- Да что это за ужас! Почему ты со всем этим справляешься?! - прокричал он и, вскинув руки погрузил, все в туман.

Но вдруг произошло что-то непонятное: просто моргнув глазами, я стал видеть все, словно тумана и не было. Но осознавать, почему это произошло, было некогда. Быстро оглядевшись я нашел проход и прыгнул в него. Дальше уже некогда было обращать внимание на места, где я оказался. Стоило только появиться, как я тут же прыгал в новый проход. И так несколько раз подряд. Неизвестно, сколько это могло продолжаться, но в очередной момент я заметил парня и успел кинуть в него красную молнию, за тем прыгнул следом за ним в проход. Незнакомец лежал посреди площади и пытался подняться, но я уже стоял рядом и, направив на него руку, связал появившейся из неоткуда веревкой.

- Ну что, теперь ты никуда от меня не денешься! - довольный своей работой, сказал я, - зачем ты за мной следил? И вообще, что ты за демон?

- Демон? - развеселился он, - я никогда им не был. Но ты знаешь, кто я такой... Я - это ты!

Сказав это, парень превратился в точную мою копию и, резко встав на ноги, подошел поближе.

- Что это за магия такая?! – не понимая, что происходит, я быстро перебирал варианты, но ничего не подходило.

- Это не магия! - у второго меня загорелись глаза, руки и ноги, а потом выросли длинные огненные крылья, - рано или поздно твоя жалкая душонка станет моей. Так что, будь готов пополнить мою коллекцию порабощенных душ!

Он дико рассмеялся. Казалось, что весь мир содрогается от каждого его смешка. Вдруг, все наполнилось белым ослепляющим светом, а в теле почувствовалось дикая боль. Еле дыша, я попытался встать на ноги, но чей-то знакомый голос сказал, что не стоит этого делать, и уложил обратно.

Тело по-прежнему немного болело. Я попытался открыть глаза, но все оставалось белым. Я рефлекторно стал моргать, и, наконец, картинка проявилась. Я по прежнему находился в замке охотников. Недалеко сидели Стас и Ланцелот. Они что-то обсуждали, не обращая на меня внимания.

- И что же здесь произошло? - очень осторожно я сел на кровати. А в этот момент друзья подбежали.

- Наконец ты пришел в себя! Мы уж думали, что совсем потеряли тебя! - было видно, что Стас волнуется, но Ланцелот остановил его.

- Тебя пытались убить. Это хотел сделать наш крот. Но это позже. Сначала расскажи, что ты видел, - потребовал Ланцелот.

Похоже, что наставнику было очень важно знать. Не зря же он так настойчиво спрашивает. Конечно, я рассказал в мельчайших подробностях все, что со мной происходило.

- Я так и думал! - сделал заключение Ланцелот, - Феникс пытается завладеть твоим разумом, но почему-то пока что ему это не удается. Странно, раньше это было намного быстрее.

- Может ты поподробнее разъяснишь, что вообще произошло? И почему я жил непонятной жизнью? – попросил я.

Друзья переглянулись и, тяжело вздохнув, стали рассказывать. Когда мы сидели здесь со Стасом, предатель получил приказ нас уничтожить. Он предпринял попытку, но я неизвестным для самого себя способом смог увести заклятье в сторону. Но часть все же зацепила меня, утащив в кому. Здешние маги сразу помогли мне и Стасу, нанеся множество заклятий и символов. Так как я защитил друга от заклятья, то Стас быстро пришел в себя. Я же остался там. Ланцелот этого боялся очень сильно, ведь кольцо в таких ситуациях поглощает сознание человека полностью, но я - другой случай.

- Я не знаю, что произошло, и почему Феникс не забрал себе душу, но это очень здорово - улыбнулся Ланцелот, - может нам удастся избавить тебя от этого кольца. Но пока что это все догадки.

- Один вопрос: когда мы пришли, ты куда-то уезжал? - но не успел я закончить фразу, как Ланцелот перебил.

- После того, как ты одел кольцо, я отправился к своему хорошему другу за советом. Хотел узнать, как можно избавиться от кольца. Но он ничем не смог помочь, - пояснил наш наставник.

- Я думаю, что не стоит так расстраиваться! Сколько смогу, столько и буду сражаться, а там посмотрим, - ответил я.

И вот, когда я смог встать на ноги, мы со Стасом отправились ко мне, чтобы обдумать произошедшее. Наш третий друг тоже пришел, несмотря на то, что был очень сильно занят. И вот, мы, как в старые добрые времена, собрались вместе. Следующие несколько часов мы посвятили рассказу, того что произошло.

- Теперь вы понимаете, почему я не хочу больше заниматься охотой? Ведь у меня только стало все налаживаться… – смотря и не моргая, говорил друг, - мы с Мариной недавно признались в любви друг другу! Вы должны меня понимать!

- Диман, ты должен понимать, что никуда не денешься. Ведь мы стали охотниками не по своей воле, и теперь просто так отказаться не можем! - я постарался объяснить другу истину, которую мы итак понимали.

- А что ты мне можешь предложить? - удивился друг, - вы просто не понимаете меня. Вот будет у вас любовь, тогда я посмотрю, что вы скажите.

- Диман, мы тебя не осуждаем. И то, что ты нашел свою судьбу - прекрасно, но полностью избавиться от нашей работы нельзя, - поддержал Стас.

- Да, ты пойми, мы только рады! Ты можешь не всегда ходить с нами, но иногда все же мы будем забирать тебя, - продолжил я.

Диман очень сильно обрадовался и даже хотел что-то сказать, но его опередил зазвонивший у меня телефон.

- Ну так всегда… Не дадут спокойно поговорить, - я подошел и, взяв трубку радостно ответил, - Дмитрий слушает... Катя, это ты?!

Всегда есть подвох.

- Ну давай, рассказывай, зачем она тебе позвонила, и чего хотела? - стали пытать меня друзья, как только я положил трубку.

- Я сам до сих пор в шоке. Вы не поверите, она предложила встретиться, - медленно оседая в кресло, произнес я

- Что, с тобой одним? - радостно сказал Стас, - так это же здорово! Неужели, она поняла что ты...

- Нет, чувак! - перебил я друга, - конечно же нет! Как и обычно: ты, я и она с Леной. Сказала, что ссориться незачем, и может мы останемся друзьями. Вот теперь я и думаю, хорошо это или плохо.

- Да уж... Я что-то совсем не горю желанием идти, - в отличие от меня, Стаса эта идея совсем не радовала.

- А почему бы и нет? Что, ты до сих пор злишься на Лену? - на самом деле я понимал, что Стас просто не хочет ее видеть, но мне уж очень хотелось встретиться, поэтому я стал провоцировать друга.

- Просто я знаю, что она встречается с другим.... И вообще, мы с ней давно решили расстаться, - недовольно ответил друг.

- О как! Неужели ты так просто сдаешься? Для тебя другой парень стал помехой? - съязвил я.

- Конечно нет! - вздохнул друг, - и, несмотря на то, что мне совсем не хочется туда идти, я понимаю, что спорить с тобой бесполезно. Когда встреча? – Спросил Стас. Что означало чистую победу с моей стороны.

Однако, было еще одно чувство: я боялся. А вдруг она не шутила, и мы действительно останемся друзьями...Ужас… Даже думать о таком не хочется.

На следующий день я зашел за Стасом, и мы направились на встречу.

- Вот скажи честно, на что ты рассчитываешь? - друг задал совсем неожиданный вопрос.

- Как будто ты не знаешь, - удивился я

- Я-то знаю, чего ты хочешь. Только вот не понимаю, ты что, думаешь она даст тебе именно это? После того что было? Ты наивный, чувак, - продолжал Стас.

- Я понимаю, к чему клонишь. Настроение у тебя какое-то пессимистичное совсем. Давай хотя бы попробуем, а там решим! Ок? – ответил я.

Друг немного улыбнулся и одобрительно кивнул головой. Он очень хотел мне помочь, хотя, было подозрение, что сам он до сих пор питал небольшие чувства к Лене, но не признавался в этом.

Девчонки, как и раньше, ждали нас возле своего подъезда. Самым интересным оказалось то, что они были вдвоем. Поняв это, Стас всего лишь пожал плечами, но в его взгляде я увидел небольшой огонек радости.

- Привет! Как дела? - сходу спросил я, усаживаясь на лавочку, - что нового произошло?

- Если бы вы не исчезали, то знали бы, что у нас тут нового, - попыталась съязвить Катя, но я нашел ответ и на эти слова.

- Мы бы и не стали исчезать, если бы некоторые нас не прогнали, - быстро высказался я.

Катя хотела что-то ответить, но в этот момент к нам подошел парень среднего роста, с белыми волосами и достаточно крепким телосложением. Увидев его, Лена встала и крепко обняла. Краем глаза я посмотрел на опустившего голову друга.

- Знакомьтесь, это мой парень – Алексей, - представила его Лена, а незнакомец высокомерно повернулся и махнул нам рукой, - а это Дима и Стас, наши старые друзья.

Парень явно был совсем не рад видеть нас, и я стал чувствовать как, обстановка стала накаляться. Выходом было предложение пойти погулять. Лена, как я и предполагал, взяв под руку своего парня, направилась первой, Катя пошла рядом с подругой, ну а мы позади.

- Я так и думал, что зря мы сюда пошли! - тяжело вздохнул Стас.

- Может рубануть его каким-нибудь хорошим заклятьем? - улыбнулся я, но Стас отрицательно покачал головой.

- Он не стоит того, чтобы мы раскрывали себя! Пусть гуляют, мне все равно, - резко ответил друг. Но, несмотря на его ответ, было понятно, что это далеко не так.

А через некоторое время мне надоело идти позади девчонок. Нужно было с ними заговорить, тем более, что Катя сама меня позвала.

- Кать, а почему ты идешь впереди? Может отойдешь немного назад и перестанешь мешать подруге? Заодно и с нами поговоришь! - сделал первый шаг я.

- Я ей никогда не мешаю! - резко ответила она, но все же подошла к нам, - и о чем же ты хочешь со мной поговорить?

- Ну....- замялся я.

- Так я и думала! Тебе нечего сказать! - недовольно покачала она головой, но в этот момент Стас пришел на помощь.

- У меня есть несколько вопросов! – тут же сказал друг.

И только благодаря ему удалось развязать разговор, но долго это не продлилось. Через некоторое время подошел еще один незнакомый парень. Он был такого же роста, как и первый, но не менее мускулистый. Только этот подошел к Кате и обнял ее, а затем, взявшись за руки, они пошли рядом с Леной и ее другом. Мы со Стасом остались одни и, смотря на них, пошли позади.

- Что-то мне это уже не нравится! - Стас недовольно покачал головой.

- Непонятно, зачем тогда они нас пригласили... - негодовал я, - наверное, чтобы показаться, что у них есть парни! Типо похвалиться.

- Мальчики, - Катя повернулась к нам, - вы не против, если мы ненадолго зайдем ко мне домой, а вы пока посидите здесь с нашими парнями?

Мы кивнули в знак согласия, и возле ее дома сели на первой лавочке. Их парни сели напротив нас, и, когда девчонки ушли, стали что-то обсуждать, поглядывая в нашу сторону и немного посмеиваясь. Мы решили не обращать на них внимания, но неожиданно один из них громко сказал: «Эй вы, голубки, чего сюда пришли?» - сказав это, они дико заржали.

- А ты себе не много позволяешь? Прикуси язык! - не выдержал я.

- Чего? - Катин парень встал с лавочки, - Давно не получал? Так я сейчас тебе устрою...

Я тут же вскочил, и мы остановились, смотря друг другу в глаза. Но в этот момент Стас встал между нами и начал отводить меня назад. Он единственный видел, как в моей руке горел огонек, который точно полетел бы в противника.

- Диман, не стоит этого делать! - пытался остановить меня друг

- Что, испугались? – продолжая веселиться, говорил тот же парень.

- Тебя что ли? Да мне стоит пальцем пошевелить, и ты тут же откинешь копыта! - резко ответил я, находясь на грани гнева.

- Ну давай, иди сюда! Посмотрим, что ты можешь! - ударив себя в грудь, прокричал он, но Стас опять меня остановил.

- Не стоит! Ты ведь знаешь, что нам нельзя открывать себя. И нам с ними еще придется ходить, так что драться пока не стоит! – успокаивал меня друг.

Опустив руку, я сел назад на лавочку. В этот момент из подъезда вышли девочки, и мы пошли гулять  дальше.

- У меня есть план! - ехидно улыбнулся я, - помнишь, у Марины были две подружки: Маша и Оля. Они же хотели с нами погулять. Вот теперь мы их и позовем. Что думаешь?

- Чувак, я только за! Посмотрим на лица Кати и Лены! – потирая руки, ответил Стас.

Так мы и поступили. Вечером того же дня я позвонил Маше и предложил ей и ее подруге завтра с нами встретиться и погулять. Как я и предполагал, она была просто в восторге от такой идеи, поэтому с радостью согласилась.

Поэтому на следующий день мы встретили девушек и направились к дому, где нас уже ждали Катя с Леной и их новые парни. Когда они нас увидели, их удивлению не было границ. Девочки смотрели то на нас, то на наших подруг, парни же злобно глядели только на нас.

- Знакомьтесь, это наши подруги - Маша и Оля, - довольный результатом своей задумки, объявил я, - может не будем сидеть, а сразу пойдем погуляем?

В это момент девочки пришли в себя и согласились. Мы тут же развернулись и пошли первыми. Наши девушки играли свою роль просто прекрасно. Они постоянно висли на нас. Мы же со Стасом не обращали никакого внимания на позади идущих, и увлеченно разговаривали с нашими спутницами.

- Может вы и на нас обратите свое внимание! - очень неожиданно раздался голос Лены, - мы же все таки вместе гуляем!

Когда я повернулся, то поймал на себе жгучий взгляд Кати. Она словно сверлила меня, отчего я даже немного растерялся, но все же, собравшись, ответил: «Так вы не отставайте, и тогда мы тоже с вами будем общаться».

Девочки переглянулись и резкими шагами догнали нас. Теперь их новые парни шли позади нас и сильно злились. Все прошло именно так, как я и планировал, даже какая-то гордость проснулась во мне. И даже следующий день прошел также здорово, как и прежний, только под вечер мы пошли посидеть во дворе у Кати.

Маша не отходила от меня ни на шаг, постоянно держала за руку и смотрела только в мою сторону. Я же своим боковым зрением поглядывал на Катю, которая иногда теряла контроль и, смотря на нас, сильно злилась. Однако настолько сильно увлекся разговором, что не заметил, как к тем парням подошли еще двое, и один из них, что был покрепче, несильно ударил меня по плечу, привлекая внимание.

- Ты глухой что ли? Я к тебе обращаюсь! - басом сказал он и при этом ухмыльнулся.

- Ты не сильно приборзел?! - тут же ответил я, поднимаясь с лавочки, но даже встав, понял, что парень выше меня на две головы. Однако и это не остановило меня.

- Чего?! У тебя здоровья много, да? Так сейчас мы это исправим! - рассвирепел он

- Ну давай! Пошли, отойдем и поговорим по-взрослому! - злясь с каждой минутой, заговорил я.

В этот раз Стас не стал меня останавливать, и мы пошли за угол. Следовало только зайти, как тот сразу же напал на меня, но не тут было. Из моей руки очень быстро вылетела красная молния и отбросила его на метр назад.

Но парень оказался крепче, чем я думал. Встав, он побежал вновь. Но мое второе заклятье ударило его сильнее, отбросив к стене. Не став ждать, я вдохнул заклятье силы и, подбежав к нему, схватил за шею. Прижав к стене, поднял его на расстояние вытянутой руки, но вдруг шрам кольнул, и я, резко развернувшись, понял, что время приостановилось. Тут же схватил второго за руку и, перебросив через себя, так же поднял его за шею. Теперь двое болтались на моих руках, однако, я чувствовал, что не могу остановиться.

- Ну что, падаль, готовы умереть? - дикий смех вырвался из моих губ, - или помолитесь перед смертью?

В этот момент мои руки схватил Стас и опустил вниз. Парни упали.

- Диман, успокойся! Не стоит этого делать! – прокричал друг.

- Нужно избавить мир от этих уродов! Разве ты сам этого не видишь! - немного шипящим голосом говорил я и пытался вырваться, но Стас держал меня крепко, прилагая огромное количество сил.

И вот, наконец, мое сознание просветлело, и я вновь стал осознавать происходящее.

- Что с тобой произошло? - Стас отвел меня на ближайшую лавочку и спросил тихо, чтобы никто не услышал. Но поговорить не удалось. Подлетела Маша и стала меня осматривать. Мы решили, что задерживаться не стоит и пошли провожать своих девушек, оставив четверых парней обдумывать произошедшее. А оглянувшись, я увидел как Катя и Лена тоже разбежались по домам.

И только когда мы возвращались пешком от дома Маши, завязался разговор.

- Так что там произошло? Когда я подбежал, сложилось впечатление, что ты под гипнозом и реально готов убить этих...- начал друг.

- Не знаю, чувак, а на счет того, чтобы убить, я и правда готов был. Скорее всего, это кольцо так действует, заставляя мой гнев вырываться наружу, - ответил я.

- Значит злить тебя теперь на стоит. Но если честно, это был круто. Теперь у них точно не будет желания с нами связываться.

Даже в такой ситуации были свои плюсы, и Стас их нашел.

Следующее несколько дней парни даже смотреть в нашу сторону не решались. От чего я успел позабыть об их существовании. Сергей и Алексей с каждым днем теряли интерес приходить сюда, ведь их мышцы не значили ничего. А таким людям нужно только одно - красоваться и нападать на других, показывая свое превосходство. И вот, они уже стали уходить намного раньше. Было видно, как Катя и Лена очень расстраивались.

Но несмотря на то, что я пропустил значительную часть лекций в меде, зачеты все таки удалось сдать. А когда я находился на одной из, лекций мой телефон завибрировал. Выйдя из кабинета, я достал мобильник и удивился. Звонила Катя.

- Дим, привет! Я не помещала тебе? - осторожно спросила она.

- Да как бы нет, просто на лекции сижу. А ты что хотела? - я постарался отойти подальше, чтобы никто нас не услышал.

- Понимаешь, тут такое дело... - замялась она, - мы хотели попросить вас со Стасом придти одним, без своих девушек.

- О как! - вырвалось у меня от удивления, - а почему?

- Наши парни не могут придти, а если вы будете со своими девушками, то мы как бы останемся не в удел, - ответила она.

«Вот это ничего себе!» - пронеслось у меня в голове. Катя сама просит меня придти. Непонятно, что вообще произошло? Ведь это же здорово.

- Это свидание? - стараясь не показывать свое волнение, спросил я.

- Нет, Дим, это не свидание, а просто встреча и не более того, - резко возмутилась она, но я решил не отступать.

- Ну тогда мы не пойдем. Вот если скажешь, что это свидание, то придем! – весело проговорил я.

Повисла пауза. Но через минуту Катя согласилась и положила трубку. Поэтому на радостях я тут же позвонил Стасу и рассказал о случившемся. Друг вдоволь посмеялся, но все же решил, что мы пойдем. А следующим шагом было сообщить Маше, что сегодня мы не встретимся. Она, конечно, расстроилась, но приняла эту новость.

- Ты думаешь, что это хорошая идея? – спросил Стас,  когда мы уже подходили к дому девушек.

- Катя меня уверила, что это просто хорошее времяпровождение, но никак не свидание. Так что, губы можно не раскатывать. Однако, я все же заставил ее сказать, что это свидание.

Услышав это, друг сильно рассмеялся. А выйдя из-за угла дома, мы увидели, что девушки уже сидели.

- Что-то вы долго, - сказала Лена, когда мы подошли.

- Просто мы не думали, что вы так рано выйдете, - запнувшись, пробормотал друг.

- Ну что, идешь ко мне под ручку? - не удержался я, подойдя поближе, к Кате.

- Что? - тут же возмутилась девушка, - ты что себе позволяешь?

- Спокойно, я просто пошутил! – перебив ее, я улыбнулся, но все же протянул ей руку.

Девушка посмотрела прямо мне в глаза, но, тем не менее, взяла руку и поднявшись с лавочки пошла прямо, но я не отпустил руку. Порадовало то, что она не стала сопротивляться и вырываться, а покорно держала мою ладонь и шла рядом. Стас тоже последовал моему примеру и, взяв руку Лены, пошел с ней рядом. Теперь посмотрев со стороны, можно было сказать, что мы такая же пара, как и раньше.

День пролетел со скоростью света. Мы даже не заметили, что произошло, и где ходили. Наступил момент, когда сильно стемнело, и девочки опомнились, что пора идти по домам.

- Я предлагаю сэкономить время. Стас, ты проводи Лену, а я провожу Катю. Потом возле остановки встретимся. Договорились? – спросил я. Конечно, друг был согласен, но вновь девочки удивили нас, и тоже с радостью согласились.

И вот, мы с Катей остались одни, идя под руку к ней домой.

- Здорово сегодня погуляли! - попытался я начать разговор.

- Да, мне тоже очень понравилось! Почаще нужно так! - в ответ она улыбнулась.

- Ну, ты признай, это же было свидание? – поинтересовался я.

- Дима, я тебе уже по этому поводу все говорила. Мы не пара! Ты что, разве не понимаешь? Мне нужен стабильный и надежный парень. А ты в прошлый раз показал, что несерьезен, поэтому мы и расстались, - нервно сказала Катя.

- А я тебе уже в какой раз повторяю, что Марина мне не девушка, а просто хороший друг, и никаких отношений у нас не было, и нет, - высказался я.

- Дима, мы уже все решили в прошлый раз! Или… - она резко остановилась и посмотрела мне в глаза, - ты хочешь встречаться со мной?

Такого прямого вопроса я никак не ожидал и полностью растерялся, не зная, что ответить. Ладно, рисковать, так рисковать. Я поднял глаза и, посмотрев на нее, тихо произнес: «Да». Катя отшатнулась в сторону и, вырвавшись убежала домой. Делать было нечего, посмотрев ей в вслед, и подождав, когда она зайдет в подъезд, направился на остановку, по пути думая о произошедшем. Интересно, что она хотела этим сказать? Да или нет? Скорее всего – нет. Ведь она же уже говорила о том, что между нами ничего не может быть. Поэтому моя новая надежда погасла. И расстроенный, я незаметно добрался до остановки, но друга там не было. Поэтому, подождав его несколько минут, я медленно пошел навстречу и застал его уже почти возле дома Лены.

- Ну что, давай рассказывай, что и как? - потребовал друг

- Да что говорить. У нас все как и обычно, ничего не может быть, - тяжело вздохнул я, - ну а у тебя что?

Довольный друг рассказал, что они с Леной настолько помирились, что теперь могут вообще начать встречаться. Лена даже недвусмысленно намекнула на это. Я искренне порадовался за друга. Хотя бы у него может все сложится.

А уже на следующий день мне позвонил Стас и, немного волнуясь, стал рассказывать. Ему позвонила Лена и сказала, что сегодня мы встретиться не сможем, по той причине, что Катя поссорилась со своим парнем и теперь не хочет гулять.

- Чувак, ты только не расстраивайся! Лена постарается вытащить ее как можно скорее на улицу, - подбодрил меня друг.

- Да, плохо, что ты теперь тоже с Леной не сможешь встретится. Мы стали причиной вашего расставания, как и в прошлый раз, - тяжело вздохнул я.

- Ты торопишь события, мы еще пока не расстались, и вы тоже, - постарался поддержать Стас, - да, и теперь, самое главное: у Лены есть подруга, которой нужна помощь. Понимаешь, о чем я?

Стало понятно, что Стас говорит о способностях охотника, но зачем? Может новое дело? Конечно, я согласился и после занятий сразу направился к нему.

- Мне непонятно только одно: откуда Лена знает про наши способности? - поинтересовался я, когда пришел.

- Она ничего не знает, просто рассказала о всех странностях. Я сказал, что нам интересно и попросил поговорить с ней, - отпивая из бокала чай, сказал Стас, - я уже договорился, сегодня мы идем к ней в гости.

Дальше друг рассказал, что там происходит. Мирослава, так звали девушку, не очень давно переехала в новый дом. Там начались странности. Девушка периодически теряет сознание, а ночами ей снится, что она находится в каком-то подвале.

- Есть какие-нибудь предположения? - спросил Стас.

- Пока что нет, но думаю, нужно встретиться. Кстати, Димана наверное оповещать не будем, у него сейчас итак дел хватает, - ответил я.

И вот, мы уже стояли на пороге дома той самой девушки с интересным именем.. Рядом с нами находилась, Лена. Она  держала за руку Стаса. И вот дверь открыла девушка среднего роста, с длинными русыми волосами и достаточно милыми чертами лица.

- Привет, Лен! - заулыбалась она и обняла подругу, - проходите скорее все в дом.

Мира, как она сама разрешила ее называть, оказалась очень гостеприимной и с радостью усадила за стол, досыта напоив чаем с печеньем.

- Расскажи нам, что происходит здесь, и почему тебя это волнует? - допив свой чай, я попытался перевести разговор в нужное русло.

- Ой, у меня тут просто ужас что творится! - Мира достаточно подробно стала рассказывать.

После того, как она с родителями переехала в этот дом, то самочувствие всех членов семьи резко ухудшилось, а ночами стали сниться кошмары. Мира говорит, что во сне она стоит вроде в той же комнате, но такое ощущение, что спустя несколько десятилетий. И не только она признает это. Родители тоже жалуются на плохие сны. Однако, это не самое плохое. Несколько месяцев назад их старый дядя исчез, но все словно забыли о его существовании и вспомнили только через неделю. А через месяц нашли тело, далеко от дома. Но была одна странность: тело было обескровлено полностью. Но и это еще не все. По словам соседей, последний раз дядя заходил к ним и обратно не вышел. Но все, как не пытались, ничего так и не вспомнили. Это было очень странно, поэтому мы попросили обойти комнаты. Девушка безоговорочно разрешила, и мы с другом направились одни в верхние комнаты.

- Думаешь, вампир? - предположил Стас.

- Нет, вампиры себя так не проявляют. Мира сказала, что дядю нашли только через месяц, а значит, кто-то им стер память, - ответил я и зашел в первую комнату от лестницы. Мой шрам заколол, но, когда я поднес руку, он уже перестал чесаться.

Я тут же зажег два синих огонька в руках, но комната не изменилась. Мы стали ее обходить, и вдруг, послышались шаги. Огоньки резко погасли, а в дверь забежали девочки.

- Что это у вас тут такое светилось? - неожиданно спросили они.

- Да это мой телефон! - нашелся я, но ничего не понимая, посмотрел на Стаса, - мы просто осматриваем все, может что-нибудь интересное найдем.

- Хорошо, мы тогда не будем вам мешать! - улыбнулась Мира, - как закончите, приходите на кухню. Мы вас там будем ждать.

Громко хихикая, девочки отправились вниз по лестнице. Мы же продолжили изучать комнату.

- Ничего не понимаю! Почему они увидели твои огоньки? - ошарашено спросил друг.

- Не знаю, это вообще как-то странно. Такого раньше не замечалось. Может что-то и вправду творится? - пожал плечами я, - сходим к Ланцелоту и спросим у него, или же в библиотеке пороемся.

А сейчас нужно было осмотреть и все оставшиеся комнаты. Но каждая новая комната была похожа на предыдущую. И вдруг открывая одну из них, я увидел симпатичную девушку. Она сидела возле зеркала и расчесывала свои длинные черные волосы, которые были подстрижены немного наискось. Она мне показалась знакомой, но через секунду я понял, что ошибся.

- Ой, простите пожалуйста, не хотел вам помешать! - извинился я и постарался уже уйти, но она остановила.

- Вы наверное пришли к моей сестре, Мире? - улыбнулась она, - меня зовут Даша. А зачем вы решили зайти ко мне в комнату?

- Понимаете, нам Мира сказала, что у вас тут какие-то плохие вещи происходят. Вот мы и пришли посмотреть, - в этот момент подоспел Стас, - вы же не против, если мы осмотрим вашу комнату?

Девушка одобрительно кивнула головой, и мы зашли внутрь. Но я же больше осматривал девушку, при этом пытаясь понять,  на кого именно она похожа. При этом мог однозначно сказать, что она мне достаточно симпатична. Но осмотрев все, так же как и в других комнатах, мы ничего не нашли, поэтому, попрощавшись, пошли в самую первую комнату. Она была самая большая, и похоже, выполняла роль небольшой гостиной.

- Чувак, я вот о чем хотел попросить. Ты же умеешь комбинировать символы? Сделай мне, пожалуйста, символ печати и соедини его с символом сокрытия. Только нарисуй вон там, под окном, чтобы я единственный знал, где он, и мог им воспользоваться, - попросил я друга.

- Думаешь, мы сюда еще вернемся? Или есть уже какие-то более конкретные подозрения? - приступая к работе, спросил Стас.

- Нет, пока что ничего. Но я думаю, что мы еще вернемся сюда, и нам это сможет помочь. Только вот пока не знаю как, и чем. Что-то внутри меня говорит, что нужно именно это. После того, как кольцо появилось, мои ощущения тоже немного поменялись, -  сказав это, я стал караулить возле двери.

Друг несколько минут делал символ и потом показал, что все готово. Я подошел и, коснувшись рукой, тихо произнес заклятье. Символ загорелся красно-синим светом, но виден он был только мне, поэтому, довольный работой, я кивнул головой, и мы спустились вниз.

- Нашли что-нибудь интересное? - девочки явно ждали положительного ответа, но мы лишь отрицательно покачали головами.

- К сожалению, ничего интересно найти не удалось. Однако, есть пара интересных идей. Мы сначала хотим подумать, а потом уже расскажем, - пояснили мы и, одевшись пошли по домам. А на пороге я подальше отпустил Лену со Стасом и сказал Мире: «Послушай, нам бы желательно как-нибудь еще раз придти вечерком, посмотреть! Только смотри, никто не должен об этом знать!».

- Хорошо! - очень быстро согласилась она, - завтра моих родителей не будет, так что можете придти во сколько хотите.

Когда я догнал друга, то осторожно подмигнул ему, дав понять, что все прошло удачно. И после того, как мы проводили девушку, Стас посидел немного с ней наедине, мы, наконец, добрались до дома.

- Что предлагаешь делать? - вздохнул друг, - у меня почему-то вообще нет никаких идей.

- Давай так: ты сейчас покопайся в книге, а я пока слетаю до Ланцелота и поговорю с ним. Заодно загляну в библиотеку и посмотрю, что там есть.

Мне повезло: Ланцелот оказался на месте и с радостью принял меня. Однако, помочь с решением проблемы он не мог. Говорил, что это странно, но в чем дело, не знал.

- Есть еще вопрос, - вспомнив основную цель прихода, сказал я, - дело в том, что я недавно зажег в руке огонек, и его увидели обычные люди. Как это могло произойти?

- Теперь привыкай! - улыбнулся он, - ты проскочил несколько ступеней развития магии, поэтому не знаешь. Твоя сила теперь возросла, и для того, чтобы скрыть свечение магии, придется каждый раз думать об этом. Такое нужно делать не со всеми видами заклятья, а лишь с теми, что связаны с освещением, ну и с некоторыми другими. Я думаю, что в процессе разберешься.

Поблагодарив за объяснения, я отправился в библиотеку, где надеялся найти ответы на оставшиеся вопросы. Но мой трехчасовой поиск результатов не дал, поэтому пришлось отправиться к Стасу. Надеясь, что ему удалось найти, хотя бы какие ни будь ответы.

Но и там меня ждало разочарование. Друг изучил все, что было, но ответа или хотя бы минимальной подсказки, не нашел.

- Ты знаешь, я иногда вообще поражаюсь. Вроде книга специально для нас, охотников, но вот ответов в ней иногда просто не найти, - сокрушался друг.

Не первый раз книга не помогала, поэтому приходится самим искать ответы на свои вопросы. Однако рассказав все, что мне удалось узнать, я отправился домой, где, упав на кровать, уснул.

А весь следующий день прошел в полном волнении, ведь именно сегодня мы должны были остаться с ночёвкой у Миры. Она, как я и предполагал, была не одна. Даша тоже никуда не уехала с родителями. Поэтому напоив чаем, девочки проводили нас в специально выделенную комнату.

- Отлично, теперь дождемся пока они уснут, и пойдем немного осмотримся, - оглядывая комнату, предложил друг.

- Главное не попасться! - ответил я, - ты, кстати, собрал с собой руны?

Стас подмигнул мне, и я достал из кармана с десяток свитков, разложив на полу. Мы стали их перебирать, думая, что может пригодиться, но ничего так и не приходило в голову.

- Слушай, я совсем забыл. Можно попытаться считать информацию со стен, - я прикоснулся рукой к ближайшей стене и прошептал заклятье.

В этот момент я оказался в каком-то помещении, полностью заполненном туманом. Оглядываться было бесполезно, ничего не было видно, поэтому пришлось отпустить руку от стены.

- Что ты там увидел? - нетерпеливо спросил друг.

- Ничего не понимаю! Там все в тумане! - ответил я, - может заклятье неправильно сделал, или же пока просто сил у меня для него не хватает.

В этот момент в коридоре раздался какой-то шум. Мы с другом переглянулись и тут же выбежали из комнаты, но никого не увидели. Тогда я зажег свой огонек в руке и направился вперед, но Стас остановил меня.

- Ты уверен, что огонь не виден другим? – поинтересовался он.

- Я постарался сделать именно так, но гарантии дать не могу, – ответил я.

Друг недовольно покачал головой, но все же отпустил меня. Мы шли, оглядываясь по сторонам, но ничего странного не происходило. Шрам тоже молчал. И вдруг, я понял, что в шкафу что-то двигается. Резко развернувшись, я щелкнул пальцами. Двери тут же раскрылись. А внутри сидели удивленные девочки.

- А вы что тут делаете? - резко спросил Стас.

- Да мы...Ну мы...Просто хотели пошутить, - запинаясь ответили они.

- Все понятно! - улыбнулся я и подал руку Даше, помогая выбраться, - что теперь будем делать?

- Я предлагаю пойти ко мне в комнату и рассказывать страшные истории! - нашлась Даша. Это было крайне заманчивое предложение, поэтому мы решили не отказываться и пошли к ней в комнату.

И вот, мы уже дружно сидели на диване, закрывшись одеялом, а внутри горел маленький фонарик. Как оказалось, Стас знает очень много интересных историй и страшилок. Я же, чтобы совсем не отставать, немного перебрав наши похождения, рассказывал. Друг иногда даже поддерживал, добавляя что-то новенькое. Даша, что сидела рядом, сначала приближалась ко мне, а потом в один момент схватила за руку и, сильно прижавшись обняла. В этой ситуации я даже не знал, что и делать. Отношения с Катей, как она говорит, не сложиться, а Даша - красивая девушка, причем неравнодушная ко мне. Однако, начинать новые отношения тоже как-то нехорошо, ведь Катя не дала окончательного ответа. Вот я и находился в глубоких раздумьях. И вдруг, их нарушил резкий удар. Что-то упало на чердаке, дав резкий хлопок.

- Не обращайте внимания, у нас так почти каждую ночь, - тут же успокоила Мира, но я удивился.

- У вас разве есть домашние животные? - я посмотрел на девушку, и та отрицательно покачала головой, - тогда это точно странно. Собирайтесь, пойдем посмотрим.

- Какой ты храбрый! - прошептала мне на ухо Даша и, не отпуская моей руки, пошла следом.

Мы осторожно вышли в коридор и стали подниматься вверх по лестнице. На чердаке, как и следовало ожидать, было много разного хлама. Обычно люди все ненужное поднимают наверх, в надежде, что это когда-нибудь пригодится. Но сейчас интересовало совсем другое. Что здесь произошло, и почему раздался этот грохот.

- Вы специально завели нас в такое страшное место? Да еще и ночью! - Мира очень боялась, поэтому мы решили пойти одни.

И оставив девочек внизу лестницы, мы вновь поднялись на чердак где стали осматриваться. На первый взгляд, все вещи стояли ровно и того, что могло упасть и создать шум, не было видно. Я зажег огонек, но ничего не изменилось.

- Что думаешь? Может просто ветер? - предположил друг.

- Не уверен. Посмотри, здесь одно окно, и оно закрыто, и стены здесь изолированы! – ответил я.

- Слушай, Диман, ты понимаешь, что происходит? - резко спросил друг, - я понимаю, зачем мы сюда поднялись, но по какой причине, не помню.

- Та же штука! - в сердцах я ударил кулаком по столу, и вдруг, моргнув глазами, понял, что мы стоим в старом заброшенном доме на чердаке, но, вновь моргнув, все пришло в норму, - похоже, что-то здесь совсем все не так!

Я щелкнул пальцами, заставив в каждом углу вспыхнуть синие огоньки и, подняв руки вверх, произнес: «Диспицио!». Но даже с таким заклятьем все осталось, как и прежде.

- Давай-ка, наверное, назад. – предложил друг и мы развернувшись пошли, а я по пути рассказал, что увидел, но друг не знал, как это объяснить.

Девочки уже устали ждать нас и с возмущением встретили, Даша как, я и предлагал, вновь взяла меня за руку и потащила в комнату. Мира со Стасом последовали за нами. Утро мы встретили там же, под одеялом, продолжая рассказывать страшилки. И вот, попрощавшись, мы решили с другом никуда не ходить, а тупо выспаться дома.

- Что будем делать дальше? - спросил Стас вечером, когда я, выспавшись, пришел к нему, - у тебя есть хоть какие-нибудь идеи?

- Не знаю, я вообще не понимаю, что это такое! И самое обидное: никто не может подсказать, - вздохнул я, - но ты не расслабляйся, мы еще раз пойдем к ним с ночевкой.

- Оооо… - заулыбался друг, - ну тут все понятно. Даша тебе тоже понравилась, как и ты ей. Ну и правильно, зачем тебе эта Катька нужна.

- Чувак, не надо! Ты же знаешь, что Катьку не так просто забыть. Вот как только мы с ней решим, что совсем все кончено, то можно будет подумать и о Даше, - отмахнулся я.

Следующий день начался как обычно. Проснувшись, я отправился в мед, где «получил по шее» за то, что пропустил лекцию, но, пообещав, что все перепишу, смог временно избежать наказания. И вот, я не заметил, как зазвонил телефон.

- Кажется, у нас нарисовалась проблема! Отец Миры сегодня исчез! - сообщил Стас, - но самое странное то, что все словно забыли про него.

- Все понятно. Сегодня после занятий сразу к ним. Будем разбираться, что к чему, - я положил трубку и зашел в кабинет.

Казалось, что лекции не закончатся никогда. Но вот и долгожданный звонок. Я тут же схватил сумку и побежал в пустой коридор, откуда переместился к Стасу. Где тот уже ждал меня. И вместе мы переместились в место недалеко от дома Миры где, осмотревшись, что никого нет рядом, побежали к ним.

Оказалось, что гостей в доме много. Помимо девочек и их матери, были еще сестра матери с мужем и брат отца. Мира уверяла, что ее отец с братом очень сильно похожи, но, посмотрев на Дениса, а именно так звали брата, я не смог увидеть сходства. Однако, это было неважно. Из разговора я понял, что ее отец просто уехал по делам. Так как все родственники говорили тоже самое.

- Не смотри так на меня! Мира сама позвонила мне и сказала об этом, а теперь оказывается, что это не так, - оправдывался друг, когда мы вышли, решив поспрашивать соседей.

Однако соседи говорили, что видели, как ее отец сегодня утром зашел в дом, но больше не выходил. Так говорили все, включая одну бабушку, которая, как оказалось, любит за всеми наблюдать. Понимая, что все не так просто, мы нашли небольшую заброшенную стройку и спрятались там.

- Стас, у тебя есть символ памяти? -  спросил я. Друг положительно кивнул головой и достал свиток.

Эта магия позволяла запомнить какое-либо событие или очень важную информацию, поэтому мы нанесли ее на свои руки и вернулись в дом Миры.

Но стоило нам переступить порог, как Даша схватила меня за руку и потащила к себе в комнату, друг же побежал следом. Там уже ждала Мира, которая рассадила нас за стол и налила чаю.

- Вы думаете, что наш отец пропал? - наконец спросила девочка.

- Ведь ты мне сама позвонила и сказала об этом! - тут же ответил Стас.

- Понимаешь, я не помню того, что звонила тебе, и почему то решила, что отец пропал, - размахивала руками в стороны Мира, - я даже не помню, как пришла из школы, но помню, что здесь мне мама сказала об отъезде отца.

- Так может мы зря здесь? - посмотрев на меня, спросил друг.

- Нет! - уверенно ответил я и, повернувшись к девушкам, стал объяснять, - с этого момента все, что будет происходить, может показаться очень странным. Но помните: вы никому и никогда не должны будете этого рассказывать. И второе: если мы скажем вам делать то или это, вы должны будете нас слушаться, договорились?

- Смотря о чем именно вы будете просить! - Даша не просто улыбнулась, а еще и подмигнула мне. В этот момент мелькнула мысль: «Чего я бегаю за этой Катей? Может стоит забить и начать встречаться с Дашей?» Но я тут же выкинул эту идею из головы. Были дела и поважнее. поэтому вырвавшись из рук Даши, я схватил Стаса, и мы с ним направились на чердак, где пытались найти хоть какую-нибудь зацепку. Но все было неизменно, и никакая магия ничего не отображала. Я разозлился и ударил по металлическому кувшины. Тот с грохотом упал на пол. Но стоило ему коснуться пола, как вокруг него все превратилось в то же место, где я был вчера. Я кинулся на пол, но все опять стало по-прежнему.

- Ты опять это видел? – поняв, что произошло, поинтересовался друг.

- Да! - немного придя в себя, ответил я, - не понимаю, почему именно здесь это происходит? Но это случается, когда злишься.

- Может тогда стоит спуститься в другую комнату и попробовать там что-нибудь увидеть? – предложил Стас. Идея была хорошая. Поэтому мы тут же вернулись в комнату Даши и стали пытаться увидеть новое.

Я специально разозлился, но ничего не произошло. Значит одной злости мало. Нужно было еще что- то. Однако, никто из хозяев дома совсем не переживал об исчезновении отца. Все продолжал вести обычную жизнь. Это даже немного злило. Почему люди так себя ведут? Может их разум затуманен? И тут мне в голову пришла идея. Я схватил Стаса и сказал, что нужно срочно домой. Так как в моей голове только что появилась интересная идея.

- Что такое? - нетерпеливо спросил друг, стоило только выйти из дома, - не томи, а то я сгораю от нетерпения.

- В общем, я думаю, что здесь возникает некое затуманивание разума. Нужно заклятье, которое отразит действительность. Правда, насколько я помню, нужно будет еще что-то, кроме самого заклятья, - ответил я.

И вот, уже гора книг собралась возле нас. Мы тщетно перебирали их, одну за другой. И вот наконец, Стас радостно сообщил.

- Есть! - но уже через секунду добавил, - такой символ с первого раза точно не нарисуешь.

- Ты скажи, что еще нужно? А то вдруг мы этого не найдем, - поинтересовался я.

- Да тут фигня! - отмахнулся друг, - нужно малость: блюдце со святой водой.

- Отлично! Значит, сегодня ты постарайся сделать этот символ, а я тем временем найду чан со святой водой. Еще я постараюсь сделать заклятье памяти, на всякий случай.

На следующий день, как и договаривались, мы вновь пришли к девочкам, и, несмотря на то, что дома присутствовали все, кто был и вчера, осторожно поднялись наверх. Там я достал небольшую чашку и бутылку со святой водой, а друг вынул свиток с символом. Положив его на дно этой чаши, я налил немного воды и, опустив руку, негромко сказал: «Веритатем ревеларе», но ничего не случилось.

- Может я слишком слаб? - посмотрел я на друга.

- Я посмотрел. Там написано, что это заклятье четвертого уровня магии, поэтому ты точно подходишь. Может мы что-то сделали не так? – ответил друг.

- Подожди, давай выйдем и попробуем в другом месте, - мне показалось, что это единственный правильный выход.

Но девушки отказались оставаться дома, поэтому, собравшись, они пошли с нами. Мы отошли недалеко от дома и постарались повторить заклятье. Я опустил руку и прокричал слова. В этот момент мое тело влетело в чан с водой, при этом вылетев в точно таком же мире, но с другой стороны. Время в реальном мире остановилось. Я увидел, как все стоят и смотрят на меня второго. Значит все получилось. Больше не теряя времени, я побежал к дому. Но стоило только приблизится, как я остолбенел. Дом, в котором жили Мира и ее семья, на самом деле был сгоревшим. Но, благодаря кирпичной конструкции, он оставался нормально стоять, однако при этом обгорела вся облицовка. Я кинулся внутрь. Но стоило мне коснуться двери, как нечто сильное отбросило меня. Это точно была магия, причем очень сильная. Я развернулся и пошел назад, где коснулся чаши и вернулся назад.

- Ну, что скажешь? - тут же спросил Стас, не знавший, что прошло много времени.

- Нужно вернуться в дом. Похоже, что это существо в доме, - я резко направился назад в дом, и все последовали за мной.

По дороге я рассказал Стасу все, что смог увидеть. Друг был просто в шоке.

- И что ты теперь предлагаешь делать? – поинтересовался он.

- Я думаю, что мы его позовем на битву! - говорил я с полной решимостью

И вот, мы уже стояли в большой комнате на втором этаже. Где осмотревшись, я достал мел и дал его Стасу. Тот без слов понял, что нужно сделать и, сев на корточки, достал тетрадный лист.

- Девочки, будьте осторожны! И помните о том обещании, что вы нам дали. Сейчас начнется нечто странное, - сказал я, и в это момент Стас протянул готовый символ.

Я тут же взял его и, сильно сжав в руке, проговорил заклятье. Но что-то произошло не так. Вместо монстра в комнату забежали все, кто находился в доме, и стали вести привычный жизненный ритм, о чем-то разговаривали и даже не замечали, что они уже не там, где были до этого. Мы все переглянулись, пытаясь понять что произошло. Мира спросила у матери, зачем они сюда пришли, но мать ничего конкретного не ответила.

- Что произошло? Почему заклятье не так сработало? Или они все являются монстрами? – недоумевал Стас.

- Скорее всего, наш монстр пытается спрятаться, - я взял чан со святой водой и вновь попытался проникнуть внутрь, но ничего не получалось. Стоило только окунуться в воду, как некая сила выкидывала обратно, но я не останавливался, а вновь и вновь пытался. И вдруг, в один момент я увидел, как нечто похожее на демона пробежало возле меня. Я резко вскочил и, подбежав к окну, дотронулся до символа и прокричал: «Соломонис сигилум!». Я не видел, что произошло, но то, что печать заложена, я не сомневался. Теперь никто не сможет выйти или войти без моего ведома. Я повернулся и хотел что-то сказать Стасу, как понял, что кого-то не хватает. Тут же оглядев всех, осознал что нет Даши. От чего подлетел к Мире и стал спрашивать.

- Куда делась Даша? – взволнованно спросил я.

- Так она же минуту назад вышла! - улыбнулась она, - а что, тебе понравилась моя сестра?

- Ааа, ну как бы да...Только ты не говори ей об этом, - лучше было сказать так, а то могли появиться другие вопросы, так как сейчас они были не к чему.

- Диман! - позвал Стас, - я не знаю, что происходит, но я начинаю забывать, для чего я здесь. Может заклятье плохо сработало?

- Не думаю, скорее всего, демон прилагает усилия. Сосредоточься. Будем биться. А пока нарисуй себе защиту, - ответил я.

Пока друг стал совершать необходимые действия, я достал меч и стал обходить комнату. А затем, подняв руку, я щелкнул пальцами, и по разным углам вспыхнули синие огоньки. Среди света одного из них я увидел, как на полу лежит девочка. Даша находилась без сознания. Я тут же бросился туда, но стоило мне приблизится, как она исчезла. Однако, это был не конец. Что-то внутри меня стало упорно утверждать, что я ничего не видел, и Даша, попрощавшись, вышла из комнаты. Но другой голос упорно утверждал обратное. Голова закружилась, я сел на колени и схватился за нее руками. В этот момент, подняв глаза, я увидел, как позади Стаса стоит брат хозяина дома и пытается нанести удар. Не поднимаясь, я кинул красную молнию, отбросив человека вдаль. В следующее мгновение голос пропал, и я, резко встав, подбежал к человеку и схватил его за шею.

- Говори, что ты есть на самом деле? - вскричал я, но парень испуганно смотрел на меня.

- Что ты хочешь сделать? Я не понимаю, что происходит! – бормотал он.

Все вокруг стали успокаивать меня и говорить, что все хорошо, однако, я достал меч и приложил к шее человека. Я понимал, что мое оружие видит только демон, а все остальные о нем не знают.

- Что ты теперь скажешь? - улыбнулся я.

- А что ты мне можешь сделать? - рассмеялся в ответ он, а я, моргнув глазами, увидел его настоящую сущностью, - ты не сможешь убить меня. Я бессмертен.

Но я не собирался сдаваться. Размахнувшись, я вонзил меч прямо в сердце монстра и, поднявшись, прокричал заклятье изгнания, не понимая до конца, что делаю. Но монстр тут же закричал и, превратившись в пепел, исчез. Комната стала словно осыпаться, обнажив настоящие давно сгоревшие стены. Все присутствующие стали переглядываться, задаваясь вопросом, что произошло, и где они есть. Я же быстро осмотрел комнату и, увидев лежащую на полу девушку, подбежал.

- Даша! -  проговорил я, подняв ее голову, и проводя рукой по щекам, - ну давай же, очнись!

Очень медленно она  пришла в себя и, посмотрев на меня своими большими карими глазами, кинулась обнимать.

- Ты меня спас! Я не сомневалась, что ты благородный рыцарь! Я…Я люблю тебя! – прижавшись ко мне, говорила она на ухо. Но тут подошел Стас и оттащил меня.

- Что дальше будем делать? Все не знают, что здесь произошло! – сказал он.

- Пускай вернутся в старый дом. Скажи, что здесь произошел пожар, и дом сгорел. Но самое главное: чтобы они об этом старались не рассказывать, - распорядился я. Стас кивнул головой и пошел объясняться. Я же помог девушке встать на ноги и, обняв ее, сказал шепотом: «Мы еще встретимся! А пока что мне нужно идти…».

Понимая, что отец семейства тоже находится где то в доме, я обыскивал каждую комнату, и вот, наконец, нашел. Мужчина лежал в одной из комнат, в самом дальнем углу. Когда я подбежал и коснулся его, то понял, что он холодный, как лед, и бледный, как стена. Я тут же приложил руку и произнес заклятье лечения. Белый свет сошел с неба, и через секунду сознание мужчины вернулось. Он поднялся на одной руке и стал всматриваться, пытаясь понять, кто я такой.

- Что произошло? - тихим голосом спросил он.

- Не волнуйтесь, на вас напали и ударили по голове. Вы просто потеряли сознание, но теперь все хорошо, - улыбаясь, заговорил я, - да, кстати, ваша семья ждет вас на втором этаже.

Посмотрев на меня, мужчина поднялся и пошел наверх. А в этот же момент в комнате появился Стас.

- Я думаю, нам пора идти! Свою работу мы уже сделали, - сказал он. На что я кивнул головой и переместил нас по домам.

Сурок здесь совсем не причем.

- Ну что, ты пойдешь? - пытался уговорить меня Стас, - какая тебе разница? Тем более, что Катя, наконец, сама согласилась придти.

- Не знаю, ты ведь сам видишь, в какой ситуации я оказался. Вот теперь и думаю, как поступить, - тяжело вздохнул я.

Прошло уже немало времени с тех пор, как мы спасли Даши и Миру от монстра, который оказался демоном забвения. Причем, уровень этого демона оказался сильно высоким. То, что мы с ним справились, было очень здорово. Орден даже в первый раз выдал нам денежную награду. И это очень радовало. Но был и маленький нюанс. Диман, узнав о том, что у нас было такое приключение, обиделся по полной, мотивировав это тем, что мы могли бы и ему рассказать, а он по мере возможности помог бы. Но это было не так важно. Мира рассказала Лене, что мы достаточно часто заходили к ним и даже один раз ночевали. Стас, конечно, все объяснил, и Лена его простила. Но у меня все было иначе. Даша с тех самых пор звонила мне каждый день и даже приходила несколько раз ко мне домой. А однажды, когда я долго с ней не разговаривал, она пришла в мед. В общем, девушка постоянно хотела быть рядом. При этом, как-то раз она сказала: «Мне без разницы на остальных, я все равно добьюсь тебя. И никому никогда не отдам!». Конечно, это приятно, но, если Катя об этом узнает, то ничем хорошим это точно не закончится.

А тут нам предстояло идти на встречу с Катей и Леной, но в любой момент могла появиться Даша. Что могло привести к интересным и неожиданным последствиям.

- Диман, ты не тупи! Какая тебе разница? В первый раз что ли? Если что, выкрутимся! - подмигнул мне друг.

- Что тут можно сказать? Пошли, посмотрим, что там произойдет, - грустно ответил я.

И вот, мы уже сидели на лавочке в ожидании девочек. Я периодически поглядывал по сторонам, пытаясь скрыть волнение, и боковым зрением наблюдал за другом, который волновался не меньше меня. И, наконец, через несколько минут они вышли. Как я и предполагал, Катя делала вид, что совсем не замечает меня. А когда мы пошли гулять, она старалась сторониться. Но радовало, что Стас, держа Лену за руку, и при этом шел крайне довольный. Однако, видя мою ситуацию, он попросил Лену пройти с ним немного вперед, оставив меня с Катей наедине.

- Ты что, меня игнорируешь? - тут же спросил я.

- Я тебя не игнорирую, просто никак не отойду от нашего последнего разговора, - посмотрев мне в глаза, ответила она.

- И что ты предлагаешь? – спросил я, немного останавливая свой ход, чтобы отдалиться от идущих впереди друзей.

- А что тут можно предложить? Я уже говорила: давай останемся просто друзьями и все...Или ты против? – задала она встречный вопрос..

- Друзьями...Почему бы и нет! Только при одном условии: ты себя перестанешь так вести!  Договорились? - потребовал я. На мой взгляд, это был единственный выход. Девушка задумалась, но уже через минуту согласилась. Я не мог сказать, что сильно обрадовался ее решению, но другого варианта не было. Поэтому следующие несколько дней мы проводили с ними. Даша же по-прежнему звонила, но я говорил, что не могу встретиться. При этом даже в трубке было слышно, как она злится, но все равно продолжала звонить. Отношения с Катей так и не изменились. Она делала все, чтобы не замечать меня, и даже, когда мы якобы случайно остались одни, Катя просто отвернулась. В общем, ничего не получалось. Я уже стал  думать о том, что стоит начать отношения с Дашей, пока в один день не произошло нечто...

Мы встретились с Катей и Леной, как обычно, возле их дома и, немного посидев на лавочке, отправились гулять. Но не успели мы пройти и нескольких метров, как сзади меня кто-то настолько сильно обнял, что не сразу удалось повернуться и посмотреть на нападавшего. Но, развернувшись, я обомлел - это была Даша.

- А говоришь, что не можешь выйти, и что занят. А на самом деле вот ты значит, чем занят! - не выпуская меня из объятий, говорила она, - теперь можешь не сопротивляться, я тебя никуда не отпущу!

- Даш, а ты что тут делаешь? И как вообще ты меня нашла?! - я пытался понять, что сделать дальше, но боковым зрением увидел, как Катя шокирована происходящим.

- Как нашла, это не важно, - возмутилась она и, посмотрев на Катю, добавила, - можешь ни на что не рассчитывать! Он мой!

Катя даже не нашла, что ответить на это, но, взяв Лену, пошла прочь. Стас посмотрел на меня, и я кивнул в знак того, чтобы он шел за ними. А сам же решил остаться с Дашей наедине.

Так прошел весь оставшийся вечер и даже часть ночи. Девочка не отпускала меня так долго, сколько могла, и, только взяв с меня слово, что завтра я зайду за ней, пошла в подъезд. Теперь нужно было выяснить, что говорила Катя, поэтому я отправился к Стасу. Друг меня ждал, но уже почти заснул.

- Прости, что так поздно. Никак не получалось вырваться раньше, - извинился я.

- Да ладно, не страшно. Как будто первый раз! - улыбнулся он, - я безумно рад за тебя.

- Вот только не надо подкалывать, ты лучше расскажи, что говорила Катя, - настойчиво потребовал я.

- Зачем она тебе? - хитро улыбнулся друг, но, поняв, что я нервничаю, продолжил, - ничего конкретного она не говорила, просто пыталась понять, что это за девушка, и какое отношение она имеет к тебе. Ну я постарался помягче ей все объяснить. Однако знаешь, я по-прежнему думаю, что стоит забить на Катю и начать встречаться с Дашей. Понимаешь, она сказала, что ты же ей друг, и поэтому ей все равно, с кем ты будешь встречаться.

- Так я и думал, - расстроено сказал я, - может ты и прав. Что я за ней все бегаю? Пора уже налаживать нормальную личную жизнь.

- Вот это правильно! А гулять с ними мы так и продолжим, - спокойно ответил Стас.

Друг понимал, что все не так просто. Но то, что я принял такое решение, было большим прогрессом. Может быть со временем я тоже полюблю Дашу, и все будет взаимно. Ведь девочка выглядела гораздо лучше Кати: она не была такой высокой, то есть, соответствовала моему росту, ее фигура, личико и все остальное было прекрасным. Я не мог сказать, что Катя была некрасива, просто во многом она уступала Даше. Но может в этот момент во мне говорила только злость…я этого не знал, поэтому приняв нелегкое для себя решение, я лег спать.

Наступило утро. Будильник звенел, говоря, что надо вставать и идти на учебу, но тело говорило об обратном, да и притяжение дивана было гораздо выше, поэтому встать получилось не сразу. Но наконец, взяв себя в руки, я все таки собрался и, выпив чаю, побежал в мед, где встретился со своими одногрупницами. В общем, ничего интересного не было. Усыпляющие лекции длились достаточно долго. И уже перед выходом домой, моя одногруппница, Катя, предложила пойти в ночной клуб и немного отдохнуть. Но я отказался. Что-то совсем не хотелось никуда ходить, да и Даша явно этого не оценит. А уже дома я позвонил Стасу, но тот сообщил, что задали много уроков и сегодня он не выйдет. Тогда я решил, что это время можно провести за компьютером, убивая разных монстров, а затем, пораньше лечь спать.

И вновь будильник разбудил меня, но в этот раз подняться удалось гораздо проще. Я даже успел включить телевизор, где увидел какой-то новый сериальчик, но про любовь. Поэтому я его быстро выключил и, допив чай, отправился в мед. Где вновь лекции, лекции и опять лекции.

- Ты пойдешь с нами в ночной клуб? - спросила меня одногруппница Катя, когда я уже уходил домой.

- Вы что, каждый день ходите по клубам? – улыбаясь, спросил я, но девочка обиженно отвернулась.

- Какого ты о нас плохого мнения. Конечно, нет. Просто удалось выбраться один раз, поэтому и решили тебя пригласить. А ты так сразу…- недовольно ответила она.

После этих слов девочка, не поворачиваясь убежала, а я пожал плечами и отправился домой, но по дороге решил зайти к другу и узнать, освободился ли он. Но Стас объяснил, что сегодня задали много уроков, и он не сможет выйти.

Это уже начинало напрягать. Я позволил Даше, но та тоже не смогла выйти, сказав, что обещала помочь родителям. «Да что ж сегодня за день то такой!» - уже не выдерживал я. Ну и ладно, раз все не могут, пойду я тогда опять пострелять во всяких монстров. И вот вновь просидев почти до утра, я, наконец, лег спать. А уже на следующие утро, будильник не заставил себя долго ждать и с диким звоном разбудил меня. Я пошел ставить чайник и включил телевизор. Картинка меня поразила. Эту сцену я уже видел вчера. Девушка в красном платье с длинными белыми волосами шла по серому коридору к деревянной двери. Я точно помнил, что вчера видел это, только вот платье на девушке было не ярко-красное, а розовое. «Может меня просто глючит?» - пронеслось у меня в голове, - «или просто это сериал такой?». Поэтому собрав тетрадки со стола, я отправился в мед.

Там меня ждало новое удивление. Одна из лекций точно была до этого. Не понимая, что происходит, я на перемене подошел к Кате.

- Вы сегодня собираетесь в клуб, и думаете пригласить меня с собой? – спросил я.

- Да! А как ты узнал? - радостно сообщила она, - ну так что, ты пойдешь?

Это уже было совсем не смешно. Как и в прошлый, раз я отказался и тут же отправился к Стасу. Но, как я и предполагал, он сообщил, что сегодня его сильно загрузили уроками, и ему позарез нужно их сделать.

- Чувак, я понимаю что это нужно, но не понимаю, что со мной происходит, - настоял я, - понимаешь, у меня такое ощущение, что сегодня день сурка!

- Есть только один способ проверить. Завтра зайдешь ко мне и посмотришь, что я делаю, - ответил друг.

Да, похоже это было единственное логичное решение. Поэтому пришлось согласиться и отправиться домой.

Утро началось, как и обычно. Я встал и сразу включил телевизор. В этот раз девушка была все в том же красном платье и теперь она шла по синему коридору, но к той же деревянной двери. Немного посмотрев, я быстро направился к другу, который чуть не ушел на уроки.

- Чувак, ты помнишь о чем мы вчера говорили? - с надеждой спросил я.

- Ты насчет Даши? - удивился друг, - ну так я ....

- Нет! - резко перебил я, - насчет того, что мой день повторяется, снова и снова.

- Такого я не помню! - удивился он еще больше, - ну ты подожди до завтра, и тогда поймешь, так это или нет.

- Я уже подождал. Ты мне это вчера посоветовал, - вздохнул я, - теперь все понятно. Дни повторяются.

- Хочешь сказать, ты попал в день сурка? – спросил Стас.

- Не знаю, похоже на то. Только вот почему-то каждый новый день немного отличается от предыдущего.

- Прикольно! – радостно сказал он, - это значит, ты теперь у нас проживаешь одно и тоже событие. Может нужно сделать что-то определенное, и тогда ты сможешь выбраться оттуда?

- Это совсем не смешно! Нужно что-то делать. Я предлагаю отправиться в замок и посоветоваться с Ланцелотом, - высказался я.

Друг согласился, и мы тут же переместились туда. Но нашего наставника не было на месте. Сказали, что он уехал на несколько дней. Это означало, что встретиться с ним мне так и не удастся, поэтому мы сразу отправились в библиотеку за информацией.

Библиотека представляла собой большую комнату с огромным количеством стеллажей для книг. В центре на полу был нарисован огромный символ, а на каждой стороне света небольшие стойки с неким знаком. Для того, чтобы найти нужную информацию, следовало всего лишь положить руку на этот знак и подумать о том, что ты ищешь. После того, как ты подумал, нужные книги появятся на этом столе. А после прочтения достаточно всего лишь положить руку на стопку книг и сказать: «Легере», и книги вернуться на место. Это напоминало электронную библиотеку, только из настоящих книг.

И вот, найдя целую стопку книг, я закопался с головой. Силы были потрачены не напрасно: удалось найти объяснение этому событию. Оказалось, что это - происки дьявола, и в таких ситуациях нужно не падать духом. Однако, никакими заклятиями выбраться оттуда нельзя, по причине того что этот мир защищен от них. Остается только искать выход. Только вот непонятным оставался один вопрос: что это за выход, и где его найти? Причем, в описании говорится, что мир будет иногда меняться. То есть, не всегда один день будет похож на другой, а будет что-то разное. Иногда эти изменения будут незначительными, а иногда и глобальными.

Я так понимаю, что мне придется прожить много возможных событий в жизни, и посмотреть, что и как будет развиваться. Поэтому смирившись с такой безрадостной перспективой, я оправил книги на место и пошел домой готовиться к новым событиям.

И вновь утром прозвенел будильник, заставив меня подняться. Я тут же включил телевизор и увидел знакомую девушку в платье того же цвета и в том же коридоре. Однако, в этот раз изменилась сама форма платья. «Отлично, вот и закономерность!» - улыбнулся я. Теперь есть возможность следить за изменениями. И с мыслями о том, что сегодня нового может произойти, я направился в мед. Но ничего кардинального так и не произошло. Немного поменялись предметы. Девушки в этот раз по- прежнему собирались идти в клуб, и я сегодня согласился пойти. Терять нечего, завтра все начнется с чистого листа, так что можно и оттянуться немного.

На следующий день девушка сменила не только цвет платья, но и дверь, которую открывала. Теперь она находилась справа, это говорило о больших изменениях. Поэтому, в предвкушении новых событий, я отправился на учебу, где выяснилось, что я учусь в другой группе. Это уже становилось интересней. Ко мне подходили девочки, которых я и не знал, в то время, как они явно давно дружили со мной. А когда я после меда добрался до друга, то оказалось, что он уехал в другой город, Диман же просто вообще не мог выйти. И как не странно, теперь он не встречался с Мариной, а тупо сидел и зубрил уроки. Тогда я позвонил Даше и предложил погулять. И как не удивительно, в этот раз девочка была свободна. Поэтому встретившись, мы пошли гулять, где и пробыли на улице до позднего вечера. А мое традиционное начало утра не изменилось: будильник поднял на ноги. Я тут же бросился к телевизору. Девушка в тот раз была в синем платье и открывала деревянную дверь. «Значит, изменения незначительные» - подумал я и отправился в мед, но уже в автобусе, достав свой студенческий билет, и прочитал, что учусь на другом отделении.

«Ну вот, опять придется привыкать к новой группе!» – шепотом сказал я, чтобы никто не слышал.

На этом отделении было гораздо труднее: преподаватели требовали больше того, что я не знал, да и появились новые предметы. Хотя, по словам преподавателей и одногруппников, я учился достаточно хорошо и редко пропускал занятия. Но был и еще один момент: моей бывшей девушкой была самая красивая девочка в меде, которая училась в этой группе. Это событие заставило меня загордиться еще больше.

И вот, когда я уже совсем сбился со счета, стали происходить большие изменения. В один прекрасный день я вообще оказался не знаком с Катей, Леной и Дашей. Затем место учебы сдвигались то в медицинский институт, то в ПТУ. Фильм, по которому я ориентировался, тоже не остался в стороне. Девушка не просто сменила платье и направление, а оказывалась то в саду, то даже в старом замке. Я решил, что пора принимать меры и, собравшись, направился к Стасу.

- Мне все равно, веришь ты или нет, но помочь нужно и именно сегодня. Завтра придется заново тебе все это объяснять! - сделал я заключение после долгого рассказа о том, что происходит.

- Ты знаешь, я вот сейчас думаю, что ты либо свихнулся, либо подсел на наркотики, - сделал вывод друг, - но раз просишь, то, конечно помогу, не вопрос. Но думаю, что Димана лучше во все это не посвящать, вдруг он нас и правда психами посчитает.

Так и поступили. Диману сообщили, что это новое дело, и оно очень срочное. Тот, как обычно, не сразу, но все же согласился, и мы отправились в библиотеку замка, в надежде, что я где-то пропустил важный момент. И уже там оказалось, что Ланцелот не уехал. Обрадовавшись, я отправил друзей в библиотеку, а сам пошел к нему. Однако наставник достаточно сильно торопился, но, услышав мою проблему, отложил дела.

- Я думаю, что это Феникс тебя туда затащил, но, к сожалению, не могу подсказать, как можно выбраться, - было видно что он волнуется, - ты давно уже тут?

- Точно не могу сказать, сбился со счета. Но изменения сильно стали видны. Вот я и думаю, до какой степени это может длиться, - ответил я.

- Совет очень простой: ищи какие-либо знаки или подсказки. Они точно должны будут появиться. Как только что-то обнаружишь, беги ко мне. Будем думать, что делать дальше. И еще: если, вдруг, раньше выберешься, тоже найди меня.

Я попрощался и направился к друзьям в библиотеку, но те не порадовали. Ничего нового обнаружить так и не удалось, однако слов Ланцелота было достаточно. Теперь точно будет над чем поразмыслить, ведь никаких подсказок я не видел, ну или просто не замечал их. И вот уже под вечер я вернулся домой где заснул в ожидании нового утра.

Но в этот раз звука будильника не было, поэтому я мирно открыл глаза уже почти в десять часов. Похоже, сегодня уже не узнаю, что именно было в том сериале, и какие изменения ждут меня. Но повернувшись на бок, я обомлел: рядом со мной спала Даша. От неожиданности я чуть не упал с кровати. А от моих резких действий девушка проснулась.

- Ты что так рано проснулся? – улыбнувшись, спросила она.

- Спать уже что-то не хочется, - не переставая напряженно думать, ответил я, - а ты как тут оказалась?

- Уууу, - заговорила она и попыталась обнять, я же решил не сопротивляться, - а где же я должна быть? Супруга должна всегда быть рядом!

Ничего не понимая, я посмотрел на палец и увидел обручальное кольцо. Значит, я женился на Даше. «Непонятно, как это могло произойти» - лихорадочно соображал мой разум.

- Ты знаешь, мне нужно идти! Я совсем забыл, и вот только вспомнил… - попытался выбраться я, но Даша не отпускала.

- Нет, так просто я тебя не отпущу... – сказала она и, обняв меня еще сильнее, накрыла одеялом.

Когда же, наконец, удалось выйти из дома, оставив свою жену одну, я быстро направился к Стасу. Он единственный, кто сейчас мог понять меня и объяснить, что произошло. Друг с радостью принял меня и, широко улыбнувшись, предложил чаю.

- Давно тебя не видел! Как тебя Даша ко мне так просто отпустила? – отпивая, спросил он.

- Чувак, ты должен меня понять! Я попал в круговорот событий и теперь не могу выбраться отсюда... – беспокойно говорил я, но друг не понимал, что происходит.

- Ты о чем вообще? Какой круговорот? Мы же давно забили на это сверхъестественное!- смеясь, ответил он.

Понимая, что друг не шутит, я быстро глянул на плечо и увидел символ охотников, а затем попросил друга показать такой же символ. Но тот лишь покачал головой, пояснив, что наколки не любит и поинтересовался, когда я себе такую сделал. Стало понятно, что, несмотря на то, что вокруг все меняется, я по-прежнему остаюсь охотником. Это была первая зацепка.

- Слушай, чувак, я знаю, что ты мне не веришь, и это правильно, но прошу, расскажи, что произошло, и как я женился на Даше? - нельзя сказать, что я был совсем расстроен этим событием, но хотелось знать, какая цепочка привела к таким событиям.

Оказалось, что когда Стас позвал помочь ему с Катей, его подруга Лена привела на одну из встреч свою подругу Миру, а та познакомила меня с Дашей. И после долгих встреч мы поженились. Однако интересным оказался один момент: после того, как я женился, Катя поссорилась с Леной, обвинив ее, что это она познакомила меня с Дашей, и теперь шансов быть со мной у девочки нет. И, насколько известно, она даже перешла в другую школу, а теперь может вообще и уехала из этого города.

- Скорее всего, это просто другая цепочка событий! На самом деле, это далеко не так! - произнес я и поймал удивленный взгляд друга, - не обращай внимания, я просто о своем задумался.

- Надеюсь с тобой все хорошо, а то я волнуюсь, - это было и понятно, на его месте я бы волновался не грамма не меньше.

И вот после такого насыщенного дня я, наконец, добрался до дома где обняв Дашу, заснул.

Утро началось со звука будильника. Я резко повернулся на бок и понял, что сплю один.

«Ура!» - вырвалось у меня. Я конечно хотел, чтобы Даша была моей женой, но не так сразу.

В этот же момент в комнату забежала мама, спросив, что со мной произошло, но я пояснил, что все хорошо. И быстро встав, я побежал к телевизору, где не обнаружил особо кардинальных изменений. Но это уже не важно. Нужно понять, почему я остаюсь охотником, даже когда все вокруг меняется. Правда, теперь попасть к Ланцелоту вновь не удастся, я же теперь не совсем охотник, поэтому в замке меня могли не принять. Значит, придется разбираться самостоятельно. Но не успел я начать думать, как зазвонил мобильник.

- Чувак, здорово! Ты помнишь, что мы сегодня встречаемся с девчонками? - раздался радостный голос друга, - по-любому помнишь! Только Лена попросила передвинуть время, а то она не успевает. Так что, в четыре к ним! Ок? Да, и Катю Лена сама предупредит, так что можешь не волноваться об этом.

«Интересно, с чего бы мне волноваться?» - немного не понял я и после института направился на встречу. А пока мы шли к дому девочек, Стас рассказал, что Катя тогда меня не бросила, и мы начали встречаться заново.

- Ты спрашиваешь такие вещи, ответы на которые должен знать сам! - друг не зря удивлялся, но рассказать ему все было нельзя, ведь в этой реальности мы не охотники.

- Не бери в голову, у меня просто провалы в памяти. Наверное, пора отдохнуть, а не учится, - нашелся я.

- Это правильно, а то можешь стать ботаником. Сутки напролет изучать учебники, превращаясь в книжного червя, - улыбнулся друг.

Эта реальность не могла не понравиться. Катя сама взяла меня под руку, и мы отправились гулять. Оказывается, вот как могло все быть, если бы она тогда приняла другое решение. И вот мы гуляли по ночному городу а, когда уже совсем стало поздно, мы пошли провожать девочек. Дорога проходила через знакомое нам болото, но только теперь вода была, как и раньше, немного темного цвета. Это значило, что водяного мы не выгнали. Но мое внимание привлекло немного другое. Вглядевшись в гладь воды, я увидел, что выгляжу по-другому: мои глаза горели красным пламенем, а позади, раскрывшись, горели два огненных крыла.

- Ты что туда так смотришь? - поинтересовалась Катя, но тут все встало на место, и я стал таким же, как и раньше.

- Ничего, просто нравится смотреть на  воду, - улыбнувшись, ответил я, но девочка не улыбнулась в ответ.

- А я думала, что на меня тебе гораздо больше нравится смотреть, - ответила она, поэтому я быстро прижал ее к себе и ответил, что это именно так.

«Как же трудно, когда не с кем обсудить свои мысли» - уже возвращаясь, думал я. Стас не поймет, а к охотникам не придешь. Женек, скорее всего, мне тоже не поможет, а значит, придется самому искать решение. Но в голову ничего не приходило. Лишь только мысли о Кате не покидали меня. И я по-прежнему продолжал думать о том, почему эта цепочка событий не произошла в том, нормальном мире. Но похоже, что судьба сама решает, где и чему происходить, поэтому сделать ничего нельзя. А уже вернувшись домой, я закрыл глаза и уснул.

«Утро…» - пронеслось у меня в голове при звуке будильника. И сам не ожидая от себя, я взял трубку и позвонил Стасу.

- Чувак, здорово! Что сегодня будем делать? - с ходу спросил я.

- Как что? - немного ошарашено спросил друг, - как обычно, идем не встречу с девчонками. А ты что, забыл?

- Нет, я просто уточнить решил! - радостно ответил я и положил трубку.

Безусловно я был рад. Вроде день другой, а с Катей мы так и встречаемся. Думать ни о чем другом совсем не хотелось, поэтому я весь день прошел в каком-то напряжении. А когда же, наконец, мы встретились, оказалось, что никакого случая с Мариной не было, и у нас с Катей все шло очень хорошо. Но по словам Стаса, я как-то сильно тупил, и можно уже давно все было развернуть, но я не делал этого.

В то время, как Стас делал очень многое, и у них с Леной отношения очень сильно наладились. И вот, как и вчера, мы, нагулявшись, пошли провожать девочек. Стас с Леной остались вдалеке, а мы с Катей остановились возле ее подъезда.

- Спасибо за такой прекрасный вечер, - опуская взгляд, сказала девочка, - мне очень приятно, что ты со мной рядом.

- Я тоже этому очень рад, - сильно смутился я, и взяв ее за руку, крепко обнял сильно поцеловав.

Было видно, что девочка очень рада и просто светится от счастья. Поэтому улыбнувшись, она ушла домой, а я, встретившись со Стасом, который уже проводил Лену, пошел домой.

- Я смотрю, у тебя все получилось? – радуясь, спросил друг.

- Откуда ты это знаешь? – не понимая, посмотрел я на друга.

- Да что тут знать! Ты на себя со стороны посмотри. Все итак понятно. Да рад за тебя. Наконец, ты решился действовать, - подмигнул мне друг.

А весь оставшийся вечер мы с Катей переписывались, отчего на сердце было так здорово, что невозможно передать словами. А спать совсем не хотелось, однако, усталость взяла верх, и я заснул.

И вновь утро. Только вот будильник не звонил, и я, как обычно, проснулся часов в одиннадцать. От чего резко вскочив, я позвонил Стасу и спросил о планах на сегодня.

- Сегодня я никуда не смогу пойти, нужно решить некоторые дела по дому, - совсем не порадовал меня друг.

Значит, в этом времени мы не встречаемся с Катей, поэтому, расстроенный, я сел пить чай. Но буквально через секунду раздался звонок. На дисплее телефона значилось: «Любимая». «Ничего себе!» - пронеслось в голове. Кто это может быть? Не теряя самообладания, я взял трубку.

- Привет, я тебя не отвлекаю? - раздался голос той самой единственной.

- Нет, конечно! Катенька, что-то случилось? – довольный, поинтересовался я.

- Просто я сегодня одна, может ты придешь ко мне? – спросила она. От такого предложения было грех отказываться, потому, согласившись, я полетел к своей любимой.

Где весь оставшийся день и вечер я провел у нее, однако, даже когда пришло время уходить, девочка не отпустила меня и оставила ночевать у себя.

И вновь утро. По звуку будильника я поднял голову и осмотрелся. Место, где я находился, было мне неизвестно, но это была и не квартира Кати. «Где же я, и куда попал?» - пытался сообразить я. Быстро включив телевизор, я понял, что нахожусь в другом городе, а именно, в Воронеже. Я тут же стал перерывать все бумаги, что лежали на столе в поисках хотя бы какой-нибудь подсказки. И вот, наконец, я наткнулся на студенческий билет в котором значилось: «Воронежский институт высших  информационных технологий. Факультет программирования».

«Нифига себе, где я учусь!» - тут же пронеслось у меня в голове. Нужно было что-то придумать. Я схватил телефон, но не смог найти номер Стаса или Димана. Похоже эта цепочка привела к тому, что я с ними не знаком. От чего желательно выбираться отсюда, иначе вообще может оказаться, что завтра я не проснусь.

«Мой день меняется» - стал вслух рассуждать я, – «но при этом я остаюсь неизменным. Значит, все происходит вокруг меня, но отражение похоже на Феникса. Видимо, это его происки. Похоже, то, чем являюсь я - это тот же самый Феникс. И для того, чтобы выбраться, нужно найти его. Но, если он – это я, то как же можно поговорить с собой?». Решение пришло само самой. Я тут же ринулся к зеркалу и, наставив на свое отражение руку, прокричал: «Веритатем ревеларе!». В этот момент зеркало словно вспыхнуло по краям красным пламенем, образовав внутри вместо меня самого Феникса, который, довольный своей работой, улыбался.

- Вот мы вновь и встретились! - ехидно улыбнулся он, - я же говорил, что рано или поздно твоя душа станет принадлежать мне!

- Можешь сильно не радоваться, моя душа пока что принадлежит мне одному. А твои происки мне не страшны! Я раскрыл тебя и теперь выберусь из этого омута, - решительно ответил я.

- Зачем? Ты разве не хочешь получить ее? - сказав это, я увидел, как рядом с ним появилась Катя, - подумай, она ведь может стать твоей навсегда. Не об этом ли ты мечтал?

- Она итак будет моей, если я этого захочу. А твоя помощь мне не нужна! – понимая, что мой голос дрожит, ответил я, но Феникс заметил это и улыбнулся.

- Я так и думал, что твое сердце нашло новую девушку. Как насчет нее? – сказал он, и Катя растворилась, а на её месте появилась Даша, - хочешь, она будет твоей женой на вечно?

- Не смей трогать ее! - прокричал я, - не смей искушать меня, я никогда не отдам тебе душу. Даже если придется сражаться с тобой лицом к лицу.

- Я согласен! - прокричал он в ответ и, схватив меня из зеркала, затащил к себе.

Теперь я оказался в просторном месте, где не было видно ни горизонта, ни стен. Только все вокруг горело желто-красным пламенем, а Феникс с горящими руками и глазами, сложив два огромных огненных крыла, достал свои мечи.

- Ну что, смертный! Ты готов сгинуть в вечность и стать еще одним моим рабом? - дико засмеялся он.

- Никогда! - я тут же достал свои мечи и удивился: они были зелеными.

- Что, удивлен? Ты тут не обладаешь моей силой. Так что, сражайся так долго, сколько сможешь! – прокричал он.

От этой битвы зависело, выберусь я отсюда или нет, поэтому, сжав посильнее рукоятки мечей, я кинулся в бой. Но каждый мой удар Феникс отражал без особых усилий, а от магии с легкостью уворачивался. Мне приходилось выкрикивать заклятья, но он, даже не произнося ни слова, отклонял их и кидал ответные. Его силы превосходили мои на порядок. И не успевая уклоняться, я улетал то в одну сторону, то в другую, но все же находил силы и вновь бросался в бой. Но вот, Феникс кинул заклятье, и я, отлетев на несколько метров упал. Все тело вспыхнуло огнем. Я прокричал спасительное заклятье, но было уже поздно. Тело лишилось сил. Полностью беспомощный, я лежал на красной земле, думая что вот он и конец, а Феникс ликовал. Подойдя, он приставил меч к шее.

- Теперь ты можешь помолиться на прощание! - диким голосом засмеялся он.

- Нет! - резко ответил я, - теперь все стало понятно: я - это ты, и моя душа не принадлежит тебе. А значит, во мне твоя сила.

В это момент я превратился в точную копию Феникса и, поднявшись на ноги, достал два красных меча.

- Ты в моем разуме, а здесь король – я, - улыбнувшись, я приставил мечи к его шеи, но Феникс не испугался, а лишь улыбнулся.

- Рано или поздно ты все равно подчиниться мне! – сказал он. Но мои мечи, как по маслу, проскользнули по его шее. И Феникс, превратившись в пепел, осыпался, а вокруг все закружилось, и я проснулся от звонка телефона.

- Блин, опять новый день, - тяжело вздохнул я, но все же взял трубку, - да, я слушаю!

- Дим, я тебе не мешаю? - раздался знакомый голос Даши, - может, ты просто не хочешь со мной разговаривать?

- Дело не в этом, я спал и не слышал твоего звонка. И с чего ты взяла, что я не хочу с тобой разговаривать? - удивился я, не понимая, какая это цепочка.

- Вдруг ты обиделся из-за того, что я так появилась в прошлый раз? Ведь к этой Катьке у тебя чувств больше, чем ко мне. Вот может ты и решил со мной поссориться? - Даша говорила достаточно странные вещи.

- Даш, а какое сегодня число? – ничего не понимая, спросил я. От такого вопроса девочка ненадолго задумалась.

- Семнадцатое. А что случилось?! – удивленно спросила она. Значит, один день просто вылетел из моей жизни, а это могло означать только одно: я все таки смог выбраться из этого омута и теперь нахожусь в нормальной жизни.

Я резко повернул телефон и, не кладя трубку, проверил список номеров. Все было на своих местах. Это говорило о том, что мы все такие же охотники, как и раньше. Это полностью подтверждало мою теорию, и поэтому, повернув телефон, я заговорил.

- Слушай, у меня тут появились одни очень важные дела, и поэтому я сегодня не смогу с тобой встретиться!  - сказал я и услышал, как в трубке девочка заплакала, но решение уже было принято, а я радостно добавил, - ты зря расстраивается, у меня и правда есть очень важное дело. Но я хочу задать тебе один вопрос: ты хочешь стать моей девушкой?

Правосудие должно вершиться всегда.

Мы бодрым шагом направлялись в замок, где нас уже должен был ждать Ланцелот.

- И что она ответила на твое предложение? - очень взволнованно смотрел на меня друг, после того, как я рассказал о том, что произошло.

- Ну ты как маленький, конечно, она согласилась. Тем более, что она сама этого хотела. Вот я и решил, что терять нечего, а Катя теперь пусть нервничает, - радостно ответил я.

- Не хорошо играть чужими чувствами! - неодобрительно сказал друг.

- А с чего ты взял что я играю? Ты же помнишь, что в одной из альтернативных цепочек я женился на Даше. Может и в этой реальной жизни так произойдет, - ехидно улыбнулся я, потирая руки.

- Ну тогда, Катя, держись! Я помню, что было тогда с ней после вашей свадьбы! - засмеялся друг.

Как я и предполагал, Ланцелот ждал нас в своем кабинете. И как только мы уселись в кресла, то стали разговаривать. Я рассказал все, что произошло, на что Ланцелот недовольно покачал головой.

- Феникс становится все сильнее и сильнее, но я кое-что нашел, - мы тут же уставились на него, - это, конечно, не то, что я искал, но может помочь, хотя бы на время.

- Ты ищешь способ избавить Димана от этого кольца? Но ведь ты сам говорил, что это нереально! - удивился Стас.

- Да, это действительно так. Но есть более старая магия. Она то нам как раз и может помочь, только вот найти ее практически невозможно, - наставник встал с кресла и, подойдя к шкафу, провел рукой по одной из полок. Через секунду там появилась руна.

- Эта руна сможет подавить влияние Феникса, и ты будешь также пользоваться его силой, но он на тебя никак влиять не будет, - пояснил Ланцелот.

- Отлично, тогда давай приступим, а то мне этот Феникс уже начал надоедать, - ответил я.

Ланцелот пригласил меня сесть за стул, стоявший ближе к окну. Я присел и приготовился. Парень встал позади меня и занес сверху руки. Через секунду в его руках появились черная свеча и руна. Он стал что-то произносить и чертить свечой в воздухе некий символ. Даже Стас был заворожен этим событием, что же говорить обо мне. И вот, в моей голове раздался крик, но тут же резко прекратился. Я посмотрел на кольцо. От него отходило небольшое желтое облако в форме символа, начерченного Ланцелотом в воздухе.

- Ну что, кольцо получило ауру? - спросил он меня.

- Ага! - не отрываясь ответил я, - это здорово! Такого я раньше никогда не видел.

- Такая она, эта древняя магия. Если вы будете разбираться в ней, то найдете много интересного и красивого, - улыбнулся он.

После этого заклятья я действительно стал чувствовать себя намного лучше. Словно камень с души упал. Но раз Ланцелот говорил, что это не навсегда, то придется искать другой способ сдерживать Феникса. Однако в душе я не очень хотел избавляться от кольца, ведь лишившись его, я опять стану слабым магом, а так приятно чувствовать себя исключительным.

- Кстати, когда ты пришел ко мне, я уже знал, что творится! - мы непонимающе посмотрели на него, - дело в том, что, когда ты был во временном вихре, ты вместе со Стасом приходил в этот кабинет. Именно это я увидел во сне.

- Интересно, как это могло получиться? - негодовал я, - ведь получается, что я находился где-то далеко.

- Не знаю, но думаю, что ты настолько сильно хотел придти ко мне, что до меня тоже дошла эта информация. Помнишь, я тебе сказал, чтобы ты, как только выберешься, сразу явился ко мне, - Ланцелот был прав, и только в этот момент я понял, что тогда я разговаривал с ним так, как будто ничего не поменялось в мире.

Но поговорить нам дальше не удалось. В комнату влетел какой-то парнишка и сообщил, что где-то нападение. Ланцелот тут же собрался и убежал. А когда мы попытались напроситься с ним, то нас не пустили, сказав, что уровень доступа у нас очень низкий. Было даже немного обидно, поэтому мы направились по домам, ведь завтра предстояла встреча с девочками.

И вот, собравшись со Стасом, мы направились сперва за Дашей, так как она уже звонила несколько раз и жила дальше, чем остальные. Где добравшись, увидели как девушка была безумно рада меня увидеть и, взяв за руку, не отпускала, даже когда мы пришли к оставшимся. Было видно, что Кате не нравится эта ситуация, но она старательно скрывала это, в то время, как Даша делала все, чтобы задеть ее. Даже не посвященный мог понять, что она не отдаст меня без боя, отчего моя гордость вырастала громадно. И вдруг, в голове промелькнула картинка: Диман сражался с привратником ада в не знакомом месте, где-то на краю широкой поляны, и главным было то, что я увидел невесту друга там же. От чего резко открыв глаза, я схватил Стаса.

- Диман в беде, нужно срочно туда идти! - друг незамедлительно кивнул головой, - девочки нам нужно срочно бежать, но вы никуда не уходите, через пару минут мы вернемся и все объясним.

Ждать уже было некогда, и, забежав за ближайший угол дома, мы осмотрелись и переместились на поляну. Там уже была битва. Диман плохо дрался на мечах, и привратник его побеждал. Двое других же пытались увести Марину, заковав в цепи. Но та не видела их, и от непонимания происходящего громко кричала.

- Помоги Диману, а я займусь теми двумя! - распорядился я и ринулся к девушке.

Один из привратников, заметив это, вышел навстречу, при этом подняв в одной руке меч, а в другой огненный кнут.

- На что ты рассчитываешь? - рассмеялся он, - Феникс всегда был за нас, и никогда не пойдет против. Так что, ты ничего не сможешь сделать со своей силой!

- Можешь не радоваться! - усмехнулся я в ответ и, щелкнув пальцами, заставил исчезнуть цепи на руках девочки, а она, поняв это, постаралась убежать, - я контролирую его, но сила остается такая же, так что можешь не надеяться на пощаду.

- Тогда ты умрешь! - вскричал он и бросился на меня.

Но я достаточно легко отражал нападения монстра, словно дрался на мечах всю жизнь, при этом успевая кидать заклятья и отбрасывая привратника назад. И вот, в один момент я вонзил меч в демона, заставив его превратиться в черную пыль и впитаться в землю.

- Ну что, ты следующий! - подняв меч, прокричал я, наступая на демона.

Но тот тут же отбросил девушку назад и, встав впереди, сжал руки, создав небольшой сине-красный шар из магии, а затем кинул его в меня, однако я легко отбросил это заклятье, и, засмеявшись вытянул руку вперед.

- Ты не экзорцист и не имеешь такой власти! - злобно прокричал монстр, но в мгновение земля под ним разверзлась, затягивая его вниз.

- Я - нет, но феникс - да! Так что, прощай! - закончив читать, заключил я.

Демон медленно ушел под землю, закрыв за собой проход, девушка же осталась лежать без сознания чуть дальше. Я быстро посмотрел на друзей, которые, наконец, изгнали своего привратника, и уже направлялись ко мне.

- Диман, ты ей сейчас нужен. Но учти: сегодня вечером встретимся у Стаса, необходимо все решить, - сказал я. Друг кивнул головой и побежал к девушке, а я, взяв Стаса, перенесся в место недалеко от дома, где ждали девочки.

Делая вид, что ничего не произошло, мы стали немного улыбаться и направились к сидящим на лавочке девушкам. Даша и Катя, что сидели напротив, недружелюбно глядели друг другу в глаза. Лена же с Мирой и ее парнем пытались хоть как-то разрядить обстановку и очень обрадовались, когда увидели нас.

- Что, успели уже соскучиться? - улыбнулся я, присаживаясь на скамейку. Даша тут же набросилась на меня и стала целовать, от чего я добавил, - ну, такая встреча не может не радовать!

- Не исчезай так больше, хорошо? - тут же прошептала мне на ухо девочка, и я довольный кивнул головой.

Однако, краем глаза удалось увидеть, как Катя просто закипела от злости и, чтобы все остальные этого не увидели, отвернулась.

- Ой, вы знаете, мне нужно сходить домой и забрать книгу, - вспомнила Лена и, взяв с собой Стаса, Миру и ее парня, убежала наверх.

В этот момент Даша сказала, что ей тоже нужно что-то забрать у Лены, но и оставлять меня с Катей не хотела.

- Ты не волнуйся, никуда я не денусь! Иди и забери то, что тебе нужно, а потом мы пойдем гулять, - Даша поцеловала меня и убежала наверх, оставив меня с Катей один на один.

Девочка молча смотрела мне в глаза. Да и я никуда не отворачивался и так же целенаправленно смотрел на нее.

- Интересно, что ты так на меня смотришь? – решил, наконец, спросить я.

- А что тут можно сказать. Я не ошиблась в тебе. Стоило только появится новенькой, как ты тут же стал с ней встречаться, и теперь хочешь сказать, что не бабник, - даже как-то немного злобно ответила она.

- Ну, во-первых, она сама захотела со мной встречаться, а во-вторых – тебе какая разница? Ты же ведь сама сказала, что мы с тобой только друзья, - я, не моргая, стал смотреть в глаза девочке.

- Да, это именно так! - немного помолчав, выдавила она из себя, - я не знаю, чего ты хочешь, но мы с тобой уже все решили. Или ты до сих пор надеешься на что-то большее?

- Вот это да...  - не выдержал я, - ты бы сама для начала определилась, а то злишься, что я с ней встречаюсь, но при этом мы с тобой остаемся просто друзьями.

- Знаешь что! – стала задыхаться от злости она, - ты мне не нужен! И никогда не будешь нужен! Ясно тебе это?!

- Ну вот и отлично! Надеюсь, что больше не услышу от тебя обращений в сторону меня или Даши. А значит, с кем хочу, с теми и встречаюсь! – резко ответил я.

Может наш разговор и стал бы дальше продолжаться, но в тот момент в подъезде послышались шаги, и через несколько секунд все кучкой вышли. Даша была первой в этой группе. И тут же, взяв меня за руку, потащила гулять. От чего все остальные тоже последовали за нами. После чего мы бродили до самой ночи и совсем забыли о том, что должны встретится с Диманом, который точно ждал нас. И уже ближе к одиннадцати вечера, мы, наконец, об этом вспомнили поэтому, проводив всех девочек, перенеслись к другу.

- Ну вы где так долго ходите? - сразу наехал на нас друг, - я сижу и жду уже два часа. Могли бы и пораньше появиться...

- Диман, только не сейчас, - осадил Стас друга, - нужно придумать, что делать дальше.

- Монстры стали более активными, чем раньше. Откуда они могли знать, где Диман находится? Может за нами кто-то следит? - предположил я.

- И что, мы теперь для них легкая мишень? - испуганно спросил наш святой друг.

- Получается, что так! - неутешительно ответил я, – нам нужно решение. Стас, помнишь символ зашиты? Он еще назывался как то...Печать Соломона.

- А как же! Это очень сильная защита от демонов. Мы ее тогда не стали использовать, потому что она требует шестого уровня магии. Только не пойму, чем она может помочь нам сейчас? – поинтересовался друг.

- Ты вспомни, если сделать ее в виде медальона, то она покроет этого человека от всех темных сил, кроме высших. А это нам сейчас только на руку, причем, использовать будем наши старые талисманы, - ответил я.

- Давай так и поступим. Завтра с утра встретимся и сделаем защиту. Да, кстати, есть руна, которая должна помешать входу в дом. Нанесем ее на наши двери, - Стас с нетерпением потирал руки.

- Отлично! Тогда до завтра! - заключил я и перенес Стаса до дома, а сам отправился спать.

На следующий день, как я и хотел, друзья, прогуляв школу, собрались в назначенном месте. Стас принес с собой руну, которую, как уверял, рисовал всю ночь, где постарался добавить еще немного возможностей. Поэтому взяв в руки символ я решил быть первым. Сняв свой медальон, я положил его в кусок бумаги с руной и, занеся над ним руку, покричал заклятье. Яркая полоса тут же упала на руну и, на секунду ослепив, исчезла. А после этого медальон преобразился. Его форма изменилась, превратившись в шестиконечную звезду с нанесенными на каждой грани мелкими символами. Но это было не все. Некая аура отходила от него, так же как и от кольца. Обрадовавшись, я быстренько сделал оставшиеся два амулета и повернулся к друзьям.

- Я тут вот о чем подумал: вдруг на одной из битв мы выроним этот медальон, тогда лишимся защиты! - в глазах друзей возник вопрос, и я тут же ответил на него, - есть другой вариант.

Оголив свою грудь, я приложил руну и прокричал заклятье. Адская боль пронеслась по телу, заставив нагнуться и выронить свиток. Но когда я поднялся, то увидел, как на теле, словно наколка, появился нужный символ.

- Ты думаешь, он действует? - через секунду поинтересовались друзья.

- Думаю, что да. Ведь какая разница, где он находится! - проведя рукой, я заставил символ гореть зелено-синим пламенем.

- Давай в следующий раз ты не будешь делать таких поспешных действий! - настойчиво попросил Стас, - ну а раз все так удачно прошло, то давай я буду следующим.

Стас достаточно просто перенес наложение символа, а вот Диман очень долго отказывался, но, поняв, что деваться некуда, согласился. Однако, на этом я не остановился и, достав из кармана еще несколько железных пластин, стал над ними колдовать.

- Зачем ты еще медальонов наделал? - спросил Стас, как только я закончил.

- Я тут вот о чем подумал: нужно защитить не только нас, но и еще несколько людей, поэтому заранее приготовил еще медальонов, - и кинув один Диману добавил, - этот ты отдай Марине, а второй - матери. Стас, ты тоже отдай матери, сестре и Лене. А я отдам родителям и Даше.

- А этот для кого? - спросил Диман, поглядывая на еще один амулет в моих руках, - ведь этот получается лишний.

- Зря спрашиваешь, - улыбнулся Стас, - это для нее, для Катеньки. Только мне непонятно, как ты ей его отдашь?

- А я и не буду, это сделаешь ты! – ответил я. От чего Стас удивленно посмотрел на меня.

- Ты что, думаешь она послушает меня? Ведь она ко мне относится также, как и к тебе, - стал оправдываться друг.

- Не волнуйся, ты же не напрямую будешь говорить. Попроси Лену, пусть она отдаст медальон Кате под предлогом, что это какой-нибудь амулет любви. А я попрошу Дашу не показывать остальным свой амулет, - постарался объяснить я.

- Интересно, как ты все это объяснишь Даше? - засмеялся Стас.

Друг действительно был прав. Я вообще не представлял, как буду все объяснять девушке, но знал наверняка, что она будет сильно недовольна. Однако в этот же вечер я отдал родителям по амулету и предупредил, что снимать их никогда нельзя, после чего, собравшись с силами, отправился к Даше. Та была очень рада меня увидеть и пригласила к себе домой. Где пройдя в комнату, мы остались наедине. Это был тот самый момент, когда нужно начинать разговор. Поэтому достав из кармана медальон, я протянул его Даше.

- Очень прошу тебя надеть этот амулет и не снимать его никогда. Хорошо?

- Интересно, а для чего он нужен? - спросила она, но при этом взяла и надела.

- Понимаешь, это защита от разных там сглазов и так далее. Прошу тебя, носи его постоянно.

- Значит, ты обо мне заботишься! - очень обрадовалась она и кинулась мне на шею, - я так рада, что небезразлична тебе. Просто не знаю, как выразить свою радость словами....

- Даш, конечно забочусь, и по-другому быть не может. Ты же моя девушка! - улыбнулся я, - только у меня есть одна просьба: ты никому не должна показывать его, это очень важно. И даже, если ты у кого-нибудь увидишь такой же, про свой не рассказывай.

Девушка подозрительно посмотрела на меня, пытаясь понять, почему я прошу об этом, а уже через секунду заговорила.

- Значит, у Кати точно такой же будет? - резко спросила она, - ведь именно поэтому ты просишь меня не говорить о своем?

Я понимал, что она обижается. Конечно, можно не давать Кате медальон, но тогда у нас риск становится намного больше, поэтому оставить ее без защиты я тоже не смогу, а значит, придется Даше это как-то принять.

- Даш, я не могу тебе всего объяснить. Это не просто моя прихоть, это нужно для общего блага. Ты меня должна понять, а рано или поздно я расскажу тебе все, хорошо? – попросил я. Конечно было видно, что девочка очень недовольна.

- Хорошо! – наконец, ответила она, - но только давай так: я - твоя девушка, и никакая Катя тебе не пара?

- Конечно! - тут же обрадовался я, - ты моя девушка, и встречаюсь я только с тобой одной.

Даша не сразу, но все же поверила и сильно прижалась ко мне. И именно в такие моменты я начинал забывать о Кате, но при встрече с ней начинал думать вновь. Да и Катя сама тоже сначала дает повод, а затем идет на попятную. Странно она как то себя ведет. Ей уже не пять лет, и она должна определиться, чего хочет, и идти к этому.

И вдруг, зазвонил телефон. Это был Стас с новостями.

- У меня все получилось! - тихо сказал он, - мы возле моего дома, приходите.

«Отлично!» - пронеслось у меня в голове. Поэтому взяв за руку девушку, мы отправился к остальным. Однако, как только пришли, я увидел, что Катя вертит у руках медальон. Радовал лишь тот факт, что он был надет на шею, а значит, действовал. Но то, что она провоцировала при этом Дашу, было плохо. Но я все же надеялся, что моя девушка сдержит свое обещание и не станет выдавать себя.

- Видели, какой у меня амулет теперь есть! - стоило нам только подойти, как Катя тут же объявила, - и теперь мы с Леной самые счастливые, а также скоро найдем свою любовь.

- Ну да, может хотя бы амулет тебе поможет! - усмехнулся я.

Все тоже сильно засмеялись, а Катя, раскрасневшись, хотела что-то сказать, но ее остановила подруга. Со стороны это было достаточно смешно, но мы, переглянувшись со Стасом, сдержались от веселья. Поэтому взяв за руки своих девушек, мы отправились на прогулку, где весело провели время. И вновь, я под самый вечер добрался до дома, по пути встретив отъезжающую от соседнего дома карету скорой помощи. «Странно» - подумал я, - «видимо, кому-то стало плохо». Но не придав этому большого значения, я отправился спать.

- Слушай, Дим, - накинулись на меня девушки, стоило только войти в кабинет на лекцию, - говорят, тебя видели с девушкой? А как же мы?

- Ну я же должен с кем-то проводить время. Не расстраивайтесь, вы для меня единственные, - улыбнувшись, ответил я.

- Ну смотри, а то мы просто так тебя не отдадим! - ко мне подошла Настя и сильно обняла.

В общем, лекции прошли как обычно. Выслушав все, мы отправились на практику в городскую больницу, где врачи читали свои лекции и иногда совсем неохотно водили нас на настоящие осмотры. Вот и в этот раз, прочитав правила опроса пациента, врач дал каждому из нас больного.

Мне достался пожилой мужчина, который случайно оступился и упал с лестницы, сломав ногу. Я, как и положено, все записал на листе бумаги и направился к врачу, чтобы отчитаться о проделанной работе. Но по пути встретил свою одногруппницу, которая сообщила, что один парень из параллельной группы тоже здесь лежит.

«Нужно сходить, проведать» - подумал я. Все-таки парней в меде учится мало, поэтому я точно знаю его. Но стоило только войти в палату, как я понял, что это мой хороший друг, Алексей.

- Ты как тут оказался? - войдя в палату, резко спросил я.

- Не поверишь, вчера вечером мы хорошо посидели в гостях. И уже под утро, сам понимаешь, в каком состоянии, мы с другом пошли домой, а уже перед самым домом сзади налетели незнакомцы... Ну, в общем, досталось нам очень хорошо, - закончил он свой рассказ.

- Что тут можно сказать, попали вы просто здорово. Насколько я понимаю, телефона у тебя теперь нет? – поинтересовался я.

- Да, именно так. И самое обидное: полиция сказала, что, скорее всего, их теперь не найти... - тяжело вздохнул друг, - они и искать-то не будут, им это не нужно.

Друг был прав. Полиция такими делам заниматься не будет, ведь найти людей, укравших телефон, даже в нашем городе просто невозможно. А данное преступление не привело к летальному исходу, значит связываться с этим не обязательно. И даже несмотря на то что мне хотелось помочь другу, я не знал как это можно сделать. Но вдруг, что-то щелкнуло в голове, и я придумал. Поэтому собравшись, отправился в библиотеку. Где очень сильно хотелось проверить свою идею.

Как оказалось, все в мире имеет свои нити и, если знать, за какую дернуть, то можно найти нужный предмет. А это значило, что можно отыскать телефон друга, даже не зная его местоположение и включить его. Таким образом, полиция сможет по сигналу найти его и задержать владельца. Поэтому срисовав символ для поиска нити, я отправился к Стасу с просьбой помочь.

- Ты понимаешь, у нас все равно нет никаких дел, поэтому почему бы и не заняться этим случаем. Тем более, что Леха нам друг, так что надо помочь! - предложил я.

- Я только за. Пока есть такая возможность, конечно, помогу. Сам понимаешь, новые знания никогда не помешают, - вызвался друг.

- Отлично! Тогда подготовь мне вот этот символ, - я протянул ему свой чертеж и добавил, - как смог, так и сделал.

- Нормально! Я даже вижу, как он немного светится, - друг удивленно посмотрел на меня, - может быть Феникс был еще и руническим магом?

- Скорее всего да. По приданию Феникс был избранным, просто принявшим темную сторону. Но от этого он не потерял способности, а значит, я тоже могу немного заниматься рунами, - улыбнулся я, при этом толкнув рукой друга, - не волнуйся, я не буду занимать твоего места.

Хорошо, что Стас понимал шутки. Диман бы точно не оценил. И вот, не теряя времени, друг принялся за работу, а я тем временем разучивал заклятье.

День прошел, как обычно. Просидев все лекции, я захватил Стаса и переместился к больнице, где, одев на него халат, представил студентом, от чего мы достаточно просто попали в палату к Алексею. Тот заметно шел на поправку, но гипс на руке и синяк под глазом по прежнему не исчезли.

- Привет болеющим! - с порога прокричал Стас

- Ну наконец-то, хоть кто-то знакомый появился! А то такое ощущение, что все друзья просто забыли! - радостно сообщил Леха.

- Ты мне скажи, что там решила полиция? - я не стал терять времени и перешел к делу, но друг лишь махнул рукой в ответ.

- Да, как обычно, говорят, что найти нельзя. Как будто ты не знаешь, что у нас можно свободно убить человека и ничего за это не получишь, - расстроено ответил друг.

- Мы все понимаем, поэтому решили кое-что попробовать, - я достал начерченную Стасом руну и положил рядом с Лехой, - дело в том, что мы тут пообщались с одним из экстрасенсов, и он обещал помочь.

- Ты знаешь, я особо не верю в них, но если человек проверенный, то почему бы и не попробовать, - согласился друг.

И вот, одна моя рука уже лежала на руне, и я говорил заклятье, при этом закрыв глаза. В этот момент я словно оказался во сне и увидел, как на какой-то тумбочке лежит телефон друга. Недолго думая, я его включил и, понимая, что сим-карта внутри, сделал вызов на проверку баланса и следом на первый номер в списке. После этого закончив свою работу, вернулся назад, где в ожидании чуда ждали друзья.

- Ну я не знаю, получилось или нет… - наконец ответил я.

- Да это и не важно, - тяжело ответил Леха, - я уже не надеюсь на то, что их смогут найти, а там как получится.

После этого мы еще немного посидели с другом и, попрощавшись, отправились домой, где по пути обсуждали новое заклятье.

- Ну что, у тебя все получилось, именно так, как хотел? - поинтересовался друг.

- Ага, я даже сам не ожидал, что это так просто. Теперь так можно будет искать любые предметы, - я был полностью доволен собой.

- Интересно, а людей мы тоже можем найти? - задумался друг, - ведь люди для нас поважнее будут, а то мы уже сталкивались с такой проблемой.

- Людей, вроде, тоже можно искать, но только не этим заклятьем. Там есть другое, но я его не стал читать. Однако теперь понимаю, что оно может пригодиться, - задумался я.

Как я и предполагал, через несколько дней Леха позвонил и радостно сообщил, что преступника поймали, и теперь намечается уголовное расследование. При этом друг попросил, чтобы мы сходили с ним в отделение для поддержки. На что я конечно же, согласился. Но, прежде всего, нужно было сообщить Стасу, что все получилось. И как только закончились занятия, я отправился к нему домой.

- Ну что, я тебя пришел порадовать. У нас все получилось! Преступника нашли. Значит теперь можно постоянно пользоваться этим заклятьем, - довольный, объявил я.

- Отлично! Теперь нужно испробовать поиск людей! - улыбнулся друг, - только вот не знаю, кого будем искать. Может Катю?

- Ну что ты опять начинаешь, - недовольно покачал я головой, -  зачем ее искать? Итак каждый день видимся.

- Да ладно, я пошутил! Не принимай так близко к сердцу. Давай лучше найдем Димана и расскажем все ему, а то опять обидится.

- Это хорошая идея, только вот искать его нечего. Сейчас он, как обычно, сидит дома и делает уроки.

Поэтому тут же, собравшись, мы направились к другу и, как предполагали, нашли его за горой учебников и тетрадей.

- Бумажным червям привет! - радостно сказал Стас, на что получил неодобрительный взгляд Димана.

- В отличии от вас, балбесов, я хочу нормально доучиться! - опустив глаза в книгу, ответил тот.

- Ну, мы не можем этого допустить, так что давай, отвлекайся. У нас есть что рассказать, - отбирая у него книгу, сказал я и широко улыбнулся.

Друг, конечно, был не очень доволен, но все же, интерес взял верх, поэтому, отложив учебники, он приготовился слушать. И мы с радостью пересказывали то, что удалось узнать о новом заклятье, а так же как это прошло. Диман слушал, открыв рот, и периодически говорил: «Ну вы даете!». А что еще можно сказать на такие действия.

Радовало то, что за долгое время нам удалось пообщаться, а то он все время с Мариной, а мы с другими девчонками. От чего вспоминались старые времена, когда мы вместе охотились. Однако, был и еще один интересный момент: Диман сам вызвался сходить вместе с нами в полицию для поддержки друга.

Через пару дней мы встретились с Лехой и отправились в отделение, где нас ждали преступники, адвокат и обвинитель. Как и положено, мы зашли в комнату для допроса и расселись по стульям. Всем разъяснили свои права и стали допрашивать, мы же присутствовали в качестве понятых.

- Интересно, а что же вы делали в такое время на улице?! - очень злобно стал говорить адвокат преступника, - ведь время было далеко не детское.

- Я же возвращался домой с другом, как и говорил раньше...  - попытался объяснить Леха, но тот вновь перебил его.

- Так остался бы там ночевать, зачем вообще вышел на улицу?

От такого заявления я немного разозлился и решил сказать.

- Что это вообще за вопросы! Он человек совершеннолетний, а значит может гулять когда захочет, и где захочет! В то время, как ваш подопечный вообще не дорос до этого возраста, а также находился вне дома! Как вы можете объяснить этот факт?

- Это не твоего ума дела! - вскричал адвокат, - сиди и мо...

- А вообще парнишка то прав! Ты не дави на потерпевшего, - обвинитель немного осадил адвоката.

- Хорошо, тогда другой момент: с чего вдруг мой клиент напал на этого здорового парня? Может они там сами избили друг друга, а в этой борьбе выронили телефон, который в последствии нашел мой подзащитный, а мы его обвиняем зря. Ведь так же было? - адвокат начинал раздражать меня все сильнее и сильнее.

- Интересную ты придумал историю! - усмехнулся обвинитель, - только вот правдивости в ней нет ни грамма. Поэтому, давай не будем придумывать то, чего нет...

- И кто еще придумывает! – перебив, вскричал он, - они там будут бить друг друга, а при этом страдать должны невинные.

В этот момент я понял, что не могу больше сдерживать свои эмоции и, резко встав, уставился на адвоката.

- Ты защищаешь убийц, давая возможность виновными гулять на свободе и продолжать свои преступления, - вскипел я.

- Не тебе решать, что мне делать, и как это делать! - со стороны можно было сказать, что у него сегодня тоже был не самый удачный день, так как завелся он с пол-оборота.

- Может и не мне решать, но кто-то должен устранять таких, как ты! - не останавливался я, и парни понимая это, вскочили, став держать меня за руки, при этом пытаясь остановить.

Так как кроме них никто больше не видел, что в моих руках вспыхнули два красно-желтых огонька. И я уже был готов кинуть первое попавшееся заклятье в адвоката, но друзья меня остановили.

- Диман, успокойся! Он не стоит того, чтобы тратить на него силы и внимание! - пытался остановить меня Стас, но адвокат услышал это, и такие слова его злили еще больше.

- Кто меня сможет остановить! - вскочил он с кресла и, уставившись мне в глаза, продолжил, - ты, маленький сопляк, ты никто в этом мире! А закон на моей стороне, и я здесь царь и бог! Я могу уничтожить тебя одним движением!

- Ты мне надоел! - на удивление спокойным голосом сказал я и, вырвав руку, просто поднял ее вверх.

В эту секунду я почувствовал прилив сил. Сложилось такое впечатление, что я пью энергетический напиток. При этом чувствуя, как бодрость протекает по каждой вене на теле. Однако, мой противник стал медленно опускаться на колени, его лицо сильно побледнело,  глаза постепенно смыкались. И вдруг, меня резко дернули за руку. Все остановилось, и я словно отошел ото сна. И глядя в сторону, увидел неодобрительный взгляд Стаса. Он смотрел на меня и недовольно качал головой.

- Не знаю что ты сделал, но учти, я тебе это еще припомню! – поднимаясь, заговорил адвокат, - я тебе еще припомню все! Ты еще будешь просить, нет, даже умолять о пощаде!

Но стоило ему лишь встать на ноги, как он спешно покинул помещение. Преступники тоже не остались в стороне. Схватив сумки, они резко кинулся прочь из кабинета, а все, кто остались, смотрели на меня недоуменным взглядом.

- Я же тебе говорил, что не стоит так делать! - осудил меня друг.

- Он слишком много себе позволяет. Или ты считаешь, что он прав? – не мог успокоиться я.

- Я не считаю, что он прав! Но с ними ты теперь что будешь делать? – друг показал на присутствующих, в глазах которых был виден страх.

- Тут только один выход... - я выдержал небольшую паузу и шепотом добавил, - стереть всем память. Тут нужно будет всего десять минут. Я думаю, мне это вполне под силу.

Стас одобрительно кивнул головой, и я, повернувшись к ним прокричал: «Обливио!». В голове время понеслось назад. Теперь мне нужно было остановиться на том моменте, который я захочу. И вот мы стали ругаться с адвокатом. Стоило только подумать об остановке времени, как все вернулось на место, а Леха и обвинитель недоуменно осматривали помещение в поисках адвоката с преступником.

- А им стало не по себе и они решили уйти! - тут же сказал я первое, что пришло в голову.

- Да? - моргая глазами, сказал обвинитель, - что-то я совсем этого не помню. Наверное, на сегодня уже хватит. Давайте, до завтра.

Мы согласились и, собрав вещи, отправились по домам. Но по дороге Леха никак не мог понять, что же именно произошло, и куда пропали двое людей. Но сколько он не пытался, ничего вспомнить так и не мог. Однако, меня это радовало. Значит заклятье, которое я сделал, вновь удалось, и теперь последствий можно не бояться. А вот адвокату все равно никто не поверит, а вот то, что он кидал угрозы, уже было похоже на правду. Ведь неизвестно, что он может придумать. Но голос внутри меня говорил, что пускай делает то, что хочет, любые его действия в мою сторону закончатся  смертью. Это точно был Феникс, только он мог так просто желать уничтожит другого человека. Хотя, если быть до конца честным, в данной ситуации я был полностью согласен.

- Что будем делать дальше? - спросил Стас, когда мы уже шли домой, проводив Леху до больницы, - Феникс опять вырывается наружу?

- Скорее всего, когда я начинаю злиться, защита слабеет, и Феникс становится сильнее, - вздохнул я, - но я постараюсь его контролировать. Однако, вы не можете не согласится, что получилось очень даже прикольно.

- Да, только вот ты поставил нас в такое неудобное положение, что я даже не знал, куда деться. А что, если бы нас раскрыли? Что ты тогда бы стал делать? Понимаешь, это ужас был бы... - стал бубнить Диман.

- Ты просто не представляешь, как мы отвыкли от твоего бубнения, - Стас хлопнул по плечу друга.

На что Диман посмотрел обиженным взглядом, но ничего не ответил.

- Да ладно тебе, обижаться, мы просто и правда уже давно тебе не видели. Поэтому так и говорим, - попытался разрядить обстановку я.

- Я и не обижаюсь, - наконец, ответил он.

И вот, когда мы разошлись по домам, я надеялся уже сесть за комп, как вдруг позвонила Даша и сказала, что уже сидит в автобусе. Поэтому деваться было некуда, и я отправился на остановку, где и встретил девушку. А после этого мы допоздна сидели у меня в комнате и разговаривали на разные темы. И уже ближе к одиннадцати я проводил ее домой.

Но а на следующий день мне позвонил Леха и сказал, что сегодня можно не приходить. Обвинитель объяснил такое решение плохим самочувствие адвоката. Поэтому, когда тому станет лучше, он соберет нас вновь.

- Ну и ладно, ты смотри, если вдруг что-то изменится сразу позвони мне, договорились? – попросил я, на что тот согласился и положил трубку.

Теперь все интересное закончится, да и дело явно можно считать закрытым. А жаль, ведь мы только стали входить в раж. Но девался некуда, это уже зависит не от нас, поэтому, позвонив друзьям, я тоже расстроил их этой новостью. Диман сказал, что теперь уйдет на свидание с Мариной, а Стас предложил пойти сегодня погулять с девчонками. Я, конечно, был согласен. Это все же лучше, чем ничего. Только я не знал, как отнесется к этому Даша, ведь Катя тоже будет с нами.

И вот наступило время прогулки. Я зашел за своей девушкой и, взяв ее под руку, направился к друзьям, еще не подозревая о том, что меня ждет там. А когда мы подошли, то увидели, как Катя сидит рядом с каким-то парнем невысокого роста. Мы поздоровались и сели рядом со Стасом, на что тот незаметно взволнованно взглянул на меня, но я улыбнулся в ответ.

- Рада представить вам моего парня! - как то демонстративно сказала Катя, и было видно, что эта фраза предназначалась именно мне, - Его зовут Сергей, так что, прошу любить и жаловать. Да, кстати, как я и говорила медальон мне помог, а вы еще сомневались.

Я не мог сказать, что мне нравилось ее поведение, однако, Даша, сидевшая рядом, после этих слов очень крепко меня обняла, и на сердце стало как-то спокойно.

- Да мы и не сомневались что поможет! Это очень сильный амулет! - съязвил Стас, но только я понял эту шутку.

Поэтому осторожно посмеиваясь, мы предложили пройтись. Все конечно же согласились, и в этот раз Катя схватила своего парня отправившись впереди всех. Однако, со стороны было заметно, что Сергей не совсем рад такому, и периодически оборачивался назад. Но девушка, видя это, тут же одергивала его за руку, и парень поворачивался к ней.

В общем, так прошло несколько дней. Катя все время таскала за собой этого парня. Как удалось узнать, Сергей был младше Кати на два года. И это было очень странно. Зачем взрослой девушке нужен такой малолетка? Наверное, это от безысходности, поэтому стала встречаться с первым попавшимся. Но, как бы там не было, я уже не так сильно на это обращал внимание, ведь рядом со мной находилась Даша, которая всегда держала меня за руку и никуда не отпускала. Но был еще более неприятный момент: Алексей по-прежнему не звонил, что наводило на нехорошие мысли. Поэтому, тем же вечером я решил сам позвонить другу и все разузнать.

- Здорово, ты что-то совсем пропал! Вроде обещал позвонить, - начал я разговор.

- Да понимаешь... - немного неуверенно заговорил он, - дело уже закрыто.

- Вот это ничего себе! - тут же удивился я, - а что тогда молчал?

- Дело в том, что его оправдали, сказали, что он невиновен и дело закрыли за недостатком улик, - я совсем не ожидал такого развития, отчего на время потерял дар речи, - и именно поэтому я не стал тебе звонить, чтобы не расстраивать.

Это действительно было шокирующим известием. Значит адвокату все-таки удалось победить. Это несправедливо. А значит, мы устроим суд по своим правилам, но только на этот раз не перед монстрами и демонами, а над обычными людьми, возомнившими себя богами.

И вот, когда я закончил разговор с другом, то направился домой, а на следующий день я пошел на занятия. Но уже никакие лекции не могли остановить мое намерение.

- У меня к тебе очень интересная новость. Мы вновь направляемся на охоту! - сообщил я Стасу, когда закончились занятия, и я смог остаться в одиночестве.

- Интересно, и что ты уже успел найти? Ведь только вчера мы спокойно гуляли и ничего не происходило? - удивился друг.

- Дело в том, что я звонил Лехе, и он сказал, что преступников оправдали, - ответил я.

После этого я рассказал ему все, что удалось узнать. Друг полностью поддержал меня и согласился, что таких нужно наказывать. Поэтому следующий был Диман. Который после моего рассказа, также как и Стас присоединился.

- Ты знаешь, я уже давно не был на охоте, и даже немного соскучился, - заявил в конце разговора Диман.

- Ну и отлично! Значит, скоро нас ждет новое приключение. Сбор сегодня в девять часов у Стаса, - распорядился я.

Друг пообещал, что обязательно придет и постарается не опоздать. Мы же со Стасом отправились на встречу с девушками, но, пояснив, что есть срочные дела, уже в половину девятого пошли провожать Дашу. Та очень сильно пыталась уговорить меня взять ее с собой, но я был не склонен это делать. От чего девушка, конечно, немного обиделась, но все же поняла, что это именно дела, а не просто моя отговорка, чтобы погулять с кем то еще. И вот, в девять часов мы были у Стаса, однако, нашего третьего друга по-прежнему не было.

- Ну он, как обычно, придет теперь только через полчаса или час, - сделал заключение Стас, - поэтому я предлагаю пока что начать без него.

- Я думаю, он будет не против. Ведь Диман ждет действий, а не пустых разговоров. Поэтому пока он появится, мы уже решим что делать.

- Ладно, приступим! - тут же перешел к делу друг, - что ты предлагаешь сделать?

- Пока не знаю. Убить бы их, но боюсь, что это слишком жестоко. Однако, нежить делает гадости и не отрицает этого, в то время, как эти делают зло и не хотят нести никакой ответственности за свои действия, - возмутился я.

- Согласен, но я даже не знаю, что предложить... - задумался друг.

- Может, стоит их посадить в тюрьму? - друг вопросительно посмотрел на меня, а я попытался объяснить свой ход мыслей, - я предлагаю найти их по очереди и, напугав, заставить сдаться в полицию. Что ты думаешь, мы не можем запугать?

- Запугать то мы сможем. Вопрос только в том, кого запугивать то? Как ты узнаешь, кто нападал? - друг задал действительно сложный вопрос, но и на него уже был ответ.

- Есть заклятье, которое позволяет проникнуть в чужое сознание. Против охотников оно не очень хорошо работает, а вот против обычных людей – в самый раз. Мы проследим за Лехой, и когда на него нападут, я узнаю, кто это сделал, После чего мы уже будем знать кого именно искать. Не просто, первых попавшихся, а именно виновных.

- Идея просто шикарная. Я так думаю, придется немного покопаться в книгах, - друг встал и, достав из ящика стопку книг, передал несколько мне.

Мы прокопались в книгах  до самого прихода Диана, который, сильно извиняясь, влетел в дом почти через час от назначенного времени.

- Простите, я с Мариной загулялся и совсем забыл о встрече, - нервно проговорил он.

Однако мы решили не ругать его, а просто рассказали о том, что решили сделать. Друг был очень рад нашему решению, сказав, что он, как священник, это одобряет и, взяв со стола книгу, стал помогать в поисках заклятья.

И, как только мы нашли все необходимые заклятья, то приступить к действиям так и не смогли. Теперь нужно было дождаться, когда друга выпишут домой, ну или хотя бы отпустят на пару дней, потому как проводить целый ритуал в больнице - не самое хорошее занятие. Вдруг кто-нибудь придет. Тем более, мы сейчас находимся под постоянным наблюдением ада, а значит, нужно будет продумать защиту. Естественно, в больнице такое не сделаешь, вот мы и решили дождаться выхода друга. Но просто ждать было бы глупо, поэтому я позвонил ему и сказал, что мы хотим провести один ритуал на поиск преступников, но для этого ему нужно придти домой. Друг согласился и сказал, что в выходной отправиться. Так что, в субботу мы направляемся на новое дело.

- Ломать руку на самом деле очень неудобно! - грустно говорил друг, когда мы пришли к нему в гости.

Леху можно было легко понять: он сидел за компьютером и тупо смотрел в монитор. Ведь даже поиграть в какую-нибудь игру для него было достаточно проблематично. Так как его правая руку, что должна была держать мышь, находилась во власти гипса.

- Так, давайте приступим к делу, а то мне еще уроками заниматься! - стал настаивать Диман.

- Как же мы раньше жили без этого! - засмеялся я, и посмотрев на него добавил - ладно, не обижайся, сейчас приступим.

Стас тоже улыбнулся и достал несколько свитков разложил их вокруг себя, а затем стал чертить на полу необходимый символ, Леха удивленно посмотрел на это и повернулся ко мне.

- Не волнуйся, мы все уберем! - попытался извиниться я.

- Я не об этом, - отмахнулся он, - просто мне непонятно, откуда вы все это знаете и умеете?

Друг этим вопросом застал меня врасплох, даже Стас оторвался от работы и посмотрел на меня.

- Понимаешь, у нас есть один знакомый медиум. Он сказал, что нужно сделать вот так, и тот установит связь с тобой, а потом сделает все что нужно, так что мы здесь совсем не причем. Как бы сами не знаем, что это и зачем.

Было видно, что моя отговорка оказалась достаточно убедительной, и парень, улыбнувшись, продолжил следить за работой Стаса. Вот только друг особо не торопился. Боясь ошибиться, он вырисовывал каждую линию. И вот, когда символ был завершен, мы усадили нашего друга в центр, а я встал рядом и направил на него руку.

- Теперь постарайся вспомнить то место, когда вы вышли от гостей и направились домой, - Тот кивнул головой и сосредоточился, а я продолжил – Пенетраре консцентиа!

В эту же секунду меня словно всосало в сознание друга, и я оказался в его теле, где стал видеть все, что происходит вокруг, но его глазами. Теперь мне нужно было сосредоточиться, и постараться отделился от него. Что бы я мог стоять рядом и видеть все вокруг. Так что напрягшись я сделал то что нужно и теперь находился недалеко от них, видя, как друг с парнем, держат друг друга под руки и, сильно виляя, направляются домой. Осторожно следуя позади них, я оглядывался по сторонам, в ожидании нападения. Но пока что никого не было видно, сколько я не пытался всмотреться в пустоту. И вот мы подходили к тому самому месту, где должно состояться нападение. Я приготовился и заставил маленький зеленый огонек появиться в руке. Как вдруг, из какого-то куста вылезли парни. Они огляделись по сторонам и тихим шагом стали преследовать моих друзей. Теперь не дожидаясь действий преступников, я быстро подбежал и рукой с огнем провел по образу первого нападавшего. Теперь он был мною помечен, и я смогу найти его даже среди всего мира. Поэтому так же я поступил и с оставшимися нападавшими, но возвращаться не собирался. Теперь мне хотелось досмотреть, что бы знать как все было. Осторожно подобравшись, они набросились на друзей со спины, словно какие-то звери. После чего стали избивали парней очень сильно, а я ничего не мог с этим поделать. Оставалось только смотреть и ждать, когда они будут пойманы. И самым главным был факт, что среди них был тот самый, которого до этого момента поймали, но отпустили. Однако, всему есть предел. Я устал смотреть на этот ужас и вернулся обратно.

- Ну, что скажешь? - тут же спросил нетерпеливый Диман.

- Все нормально получилось! - улыбнулся я, - ну все, чувак, мы теперь пойдем, и наш экстрасенс расскажет, что ему удалось узнать.

Леха поблагодарил за наши старания, но все же еще раз настоял, что не верит во все это и не надеется на правосудие. Однако теперь я знал точно, что правосудие свершится независимо от других обстоятельств. И уже через несколько минут мы находились в доме Стаса, где нас ждал другой символ, нанесенный на полу. Только теперь в центре круга находился я сам.

- Ну что, чувак, ты готов? - спросил Стас.

Я кивнул головой и, взяв у него свиток, сильно сжал его в руке.

- Я буду искать и сразу сюда перетаскивать, - заговорил я, но друзья уже держали наготове веревку и скотч, а окна были закрыты плотным непроницаемым полотном, - Кваиерерре!

И вновь я перенесся в неизвестное место. Теперь я был в большом городе, только вместо людей ходили полупрозрачные серые тени. Я не видел лиц этих людей, однако знал, что стоит мне коснуться любого из них, как я тут же попаду в то место, где он сейчас находится.

- Мне нужно искать помеченных, - произнес я тихим голосом, и сосредоточился на своих метках.

В этот момент вдалеке поднялся вверх зеленый лучик света. Это была первая метка. Недолго думая, я перенесся в нужное место и увидел своего отмеченного. Осторожно прикоснувшись, я перенесся в то место, где он был сейчас. Парень, ничего не подозревая, сидел дома и пил пиво. Это мне показалось очень странным, ведь в его возрасте это не положено. Но оглядевшись в доме, я понял, что он один и, сосредоточившись, вышел из поиска тут же перенесся к нему домой.

Увидев из неоткуда появившегося человека, преступник просто упал со стула. Я же резко подлетел к нему и, выставив руку, подумал о заклятье сна. Тот резко отключился, и я перенес его к друзьям, где они быстро связали его.

- Ты так и не сказал, сколько еще человек нам ждать? - остановил меня Стас.

- Еще четверых! - тут же ответил я, - и смотри, я потрачу достаточно много сил, так что будьте готовы к тому, что придется меня ненадолго заменить.

Друг кивнул головой и приготовил следующее место, а я направился в центр круга, и стал проводить тоже самое. Вот так, одного за другим перетаскивая и отдавая друзьям я делал свое дело. Преступники ничего не подозревали и продолжали заниматься своими обычными делами. Один из них в этот момент выжидал новую жертву и уже был готов напасть, как вдруг сам оказался на месте жертвы и был связан. Однако, у меня был и положительный момент: несмотря на такое количество израсходованной магии, я все равно не устал и чувствовал себя прекрасно. Это, скорее всего благодаря кольцу, которое увеличила мой уровень манны в несколько раз.

- Ну, что предлагаешь с ними делать? - связывая последнего, спросил Стас.

- Как планировали, так и будем. Подвал уже готов! - я подошел и взял общую веревку, которая соединяла всех преступников.

Парни тоже схватились за стулья и вместе со мной перенеслись в заранее приготовленный подвал, где было ничего не видно. Лишь маленький огонек в моей руке, словно маяк, освещал помещение

- Диман, нам нужно тоже видеть, что и как! Так что, дай-ка и нам света, - я просмотрел на друзей и, щелкнув пальцами, заставил вспыхнуть огоньки в углах комнаты.

- Отлично, теперь будем разговаривать с преступниками! Вы пока отойдите в сторону, а я накину на себя магическую маску, - сказал я, и, проведя рукой по лицу, превратил его в лицо привратники ада.

Парни отошли к одной из стен и спрятались в темноте. Теперь просмотрев на привязанных к стульям парням и, щелкнув пальцами, привел их в чувства. Они тут же очнулись, и ужасно перепугались став громко кричать, но я  с помощью магии заставил их молчать.

- Жалкие людишки, не пытайтесь вырваться! - диким голосом заговорил я.

- Кто ты такой, и что от нас хочешь? - они пытались кричать, но вместо этого выходило лишь шипение, - отпустите нас, мы ничего плохого никому не сделали!

- Это ложь! - дико рассмеялся я, - вы совершили слишком много зла, и теперь ваши души принадлежат мне, Люциферу!

На их лицах застыл дикий ужас, но был и тот, кто смотрел недоверчиво.

- Ты обманщик! - закричал один из них, - я не верю тебе! Докажи, что ты тот, кем себя представляешь!

- Ты, падаль! Никогда не пытайся сомневаться во мне! - рассмеялся я и, щелкнув пальцами, погрузил его в огонь.

Тот стал дико корчиться от боли, а остальные запаниковали. Каждый пытался выбраться из веревок, но это было невозможно.

- Хватит нас пытать!!! - вскричали они.

- Хорошо! - я убрал огонь с тела того парня и, осмотрев всех, продолжил, - у вас есть шанс искупить хотя бы немного своей вины. Вы должны завтра пойти и раскаяться в своих деяниях. Вы согласны на это?

- Да мы согласны, согласны! - наперебой кричали они.

- Вот и хорошо! Тогда я вас отпущу. Но учтите, времени у вас только до завтрашнего вечера. От меня можете не убегать и не прятаться, я все равно найду вас, - сказав это, я щелкнул пальцами, и те потеряли сознание.

- Ну что парни, теперь надо их отправить назад, - сказал я друзьям.

- Ага. Кстати, вы что думаете, они и правда сознаются в том, что сделали? - недоверчиво спросил Диман.

- Посмотрим, мы дали им шанс. А там если они им не воспользуются, то мы превратим их жизнь в ад. Но я все же склоняюсь к тому, что они сами завтра пойдут в полицию, - радостно ответил я.

- Я тоже так думаю! Только давай их всех кинем где-нибудь в лесополосе и на руках оставим метки на память! - предложил Стас.

Собственно, так мы и поступили. Сделали им не запястьях небольшие ожоги и выкинули недалеко от города, а затем, отошли на большое расстояние и вернули в сознание.

Придя в себя, парни ужасно перепугались и стали оглядываться по сторонам.

- Что это было?! - закричал один из них.

- Не знаю, но надеюсь, что это был сон! - закричал другой.

- Нет, это точно был не сон! - тут же ответил один и показал свое запястье, - нам оставили напоминание, и если мы не сделаем, что обещали, то нас просто уничтожат.

- Мне все равно, что какой-то псих нам наговорил!  - стал говорить один и, махнув рукой, пошел в сторону, но я не мог этого допустить.

Прямо перед ним тут же поднялся столб огня, преградив путь. Парень от ужаса упал на землю и стал пятиться назад.

- Похоже, это был не псих! - сделал вывод самый грамотный, - поэтому нам придется сделать то, что сказали, иначе мы все умрем.

В это момент столб огня исчез, дав понять всем присутствующим, что другого выхода нет.  Поэтому все разбежались в разные стороны, а мы переместились назад.

- Ладно, завтра узнаем, что и как! - сделал напоследок заключение Стас.

И вот, весь следующий день я ждал звонка от друга, но тот так и не звонил. Может все-таки преступники решили сбежать и не сдаваться? Очень напряженно думал я, но уже после окончания занятий раздался звонок.

- Диман, я не знаю что ты там сделал со своим экстрасенсом, но сегодня мне позвонил следователь и сказал, что двое преступников уже сдались и во всем признались. Теперь их точно накажут. Я просто не знаю, как выразить свою благодарность, - Леха говорил так быстро, что я еле успевал понять его.

- Я же говорил, что нужно наказать этих плохих людей! - обрадовался я, - да кстати, что там вообще будут делать?

- Ну они сказали, что скоро нас опять попросят придти в отделение, - ответил друг – и как это нужно будет сделать я позвоню.

После разговора с Алексеем я позвонил Стасу с Диманом и порадовал их свежими новостями. Парни были рады такому развитию событий, однако, спросили, что будем делать с остальными.

- Я думаю, что нужно дождаться вечера, и если остальные не появятся, то будем их искать и наказывать! - пояснил я.

- Только давай не станем убивать их! - сразу предупредил меня друг, - лучше припугнуть, как следует.

- Ну ты прям меня за дьявола считаешь! - вздохнул я, - ну, конечно, не буду убивать, тем более нам это и не нужно.

И вот, дождавшись вечера, я пошел к Стасу, где на его полу все так же находился символ. Дальше я стал проверять, где находится каждый из преступников. Как оказалось, в отделении было уже четверо. Значит, только один не послушался и решил сбежать. Ну что ж, тогда начнем поиск. За доли секунды я нашел сбежавшего, и уже находился рядом с ним все в той же маске демона и держал его за шиворот.

- Ну что, твои друзья приняли мое предложение и теперь останутся здесь на земле, ты же решил ослушаться. Значит, твоя душа отправится в ад, где я буду мучить ее! - от моих слов парень совсем побледнел и даже похолодел, а затем стал умолять меня отпустить его, и он с радостью сдастся. – хорошо, я даю тебе последний шанс, но учти, больше я тебя не пожалею!

В следующий момент я перенес его в отделение полиции и оставил возле двери начальника. Тот, как я и предполагал, сразу постучался в кабинет и стал рассказывать, как сильно он хочет в тюрьму, и признался в своем разбое, пересказав все в подробностях.

Крайне довольный собой, я направился к Стасу где рассказал, о том что произошло. От чего тот вдоволь насмеялся.  И как раз в этот же момент позвонил Леха и сказал, что завтра ждет нас в отделении в обед.

Поэтому на следующий день мы, как и договаривались, встретились в отделении полиции и, зайдя в кабинет следователя, сели на стулья. Напротив сидели те самые пятеро парней и недовольно осматривали нас.

Следователь стал допрашивать подозреваемых, но те даже не сопротивлялись. Они сами рассказывали, как все было, и что они делали. В общем, в этот момент раскрылось сразу не одно нападение, а примерно с десяток. И вдруг, в кабинет залетел тот самый адвокат. Осмотрев нас диким взглядом, он подлетел к подозреваемым и стал им говорить.

- Ничего не говорите, отрицайте все, что сказали! - кричал он.

- Ты вообще что тут делаешь? - резко отреагировал следователь, - у нас тут чистосердечное признание, так что давай, выйди отсюда. Мы уже все, что нужно раскрыли.

- Я не просто так здесь появился! - ответил адвокат, - у меня личное дело вон с этими.

Он показал на нас пальцем. В эту секунду даже следователь удивился настолько сильно, что глупо посмотрел в нашему сторону и, повернувшись, к адвокату добавил:

- Ты что вообще себе позволяешь? Ты под суд хочешь пойти? Так я тебе это устрою!

Но похоже, слова на него уже не действовали. Он настолько был поглощен своей ненавистью, что, поймав меня взглядом, тут же кинулся и схватил за шиворот.

- Ты… Я тебе обещал, что раздавлю тебя! - шипящим голосом говорил он.

Следователь вскочил и попытался разнять нас, но адвокат был безумен. Он оттолкнул прилетевшего на помощь и продолжил держать меня за шиворот. В этот момент я чувствовал, как внутри закипает кровь, и злость возрастает с каждой секундой. Друзья тоже пытались разнять нас, но и их сил не хватало. И вот, моя злость достигла своего апогея, Феникс стал вырываться. Я тут же схватил адвоката одной рукой и, сжав его шею, посмотрел в глаза. В эту же секунду время остановилось для всех кроме нас, а мир превратился в огонь. И в этот момент я ощущал себя хозяином положения, в то время, как адвокат испытывал сильный ужас. Однако, я питался его страхом, и мне стало настолько приятно, что силы росли с каждой секундой, а он кричал и умолял не делать этого, но я не хотел отпускать. Но вдруг, я стал успокаиваться. Осознав, что делаю что-то ужасное, сам не понял как вернулся обратно, и, моргнув, увидел лицо адвоката, по которому текли слезы, а кожа побледнела настолько что была похожа на мел. И теперь уже с легкостью нас растащили, а адвокат был настолько слаб, что просто упал на пол. Я не мог ждать и, подойдя вновь, посмотрел ему в глаза.

- Не надо, пожалуйста, не надо больше так делать... -  закричал он, зажмуривая глаза и отворачиваясь, - я согласен на все, что ты хочешь.

- Никогда больше не пытайся мне противостоять! - на ухо сказал я ему и, развернувшись, вышел из кабинета.

Следом за мной выбежали Стас и Диман. Они были в шоке от произошедшего.

- Парни, нужно уходить отсюда, - нормальным голосом сказал я, – иначе, темные быстренько найдут нас по тому магическому следу, что я тут оставил.

Стоит ли ложиться спать?

Как оказалось, парней на самом деле осудили, и мой друг Алексей был мне безумно благодарен за такую помощь. Что было нам только в радость. Ведь мы узнали новые заклятья, которые нам будут в дальнейшем нужны. Но наверное, важнее всего то, что я сам решил сотворить правосудие над злом, и тем самым стал полноценным охотником света. Однако, было и одно плохое обстоятельство: Ланцелот не одобрил нашего поступка, объяснив, что Господь итак накажет виновных, просто не таким ярким способом, как мы. Но при этом тот способ будет ни грамма не хуже, а даже ужаснее, чем то, что сделали мы.

- На самом деле, я не против ваших действий, но на будущее предупреждаю: орден не оценит вашего рвения, - предупредил Ланцелот, - но а теперь самое главное: я хотел вас вот о чем спросить. Вы когда-нибудь связывались друг с другом силой мысли, при том не используя никакую магию?

- Ну да, - немного задумавшись, ответил я, - мы недавно услышали, как Диман звал нас на помощь, но при этом сомнительно, что он знал, как это сделать магией.

- Так я и думал! - довольно ответил Ланцелот, - мне удалось узнать такой факт. Есть достаточно редкое явление: когда люди превращаются в адских охотников в одно время и в одном месте, они имеют некую телепатическую связь. И если вдруг у одного возникает проблемы, другие об этом узнают.

- О как! - развеселился Стас, – то есть, получается мы теперь связанные, как кровным родством!

- Это, конечно, замечательно, но есть одна проблема: мы не можем это контролировать, - сказал я.

- А вот в этом вы не правы. – стал уточнять Ланцелот, - конечно, можете. Для этого нужно немного сосредоточится и подумать о друзьях. Тогда послание придет ко всем. И самое замечательное, это то, что этот канал связи перехватить практически невозможно.

- Отлично! Теперь мы можем общаться на расстоянии, - наконец, мы услышали и голос Димана, - только вот, я надеюсь, что вы не будете меня доставать по глупостями.

- Я совсем забыл. Не делайте слишком много такого общения. Чем больше вы будете так общаться, тем выше риск перехвата, - предупредил Ланцелот.

И вот теперь узнав новую возможность, мы довольные направились по домам. Ведь нужно же отдохнуть после предыдущего дела. Однако, сделать мне этого не удалось. Вечером позвонила Даша и поставила ультиматум: либо мы гуляем, либо она на меня в обиде. Деваться было некуда, поэтому, собравшись, я направился к ней. И вот, уже на прогулке я узнал, что ей нужно уехать на несколько дней в другой город. Конечно, мне не очень хотелось ее отпускать, но и Даша тоже не очень горела желанием туда ехать. Однако она сказала, что будет мне звонить постоянно, и не дай Бог, если услышит голос Кати, то тут же прилетит и уничтожит меня. Я же особо мог не волноваться, девочка точно меня не придаст, а я все равно смогу проверить, где она. И когда стало совсем поздно, мы разошлись по домам, договорившись о завтрашней встрече.

Как она и говорила, ее отец приехал в двенадцать часов дня и, собрав вещи, ждал, когда мы попрощаемся.

- Я так сильно не хочу уезжать! - очень расстроенным голосом говорила девочка, - как я там буду без тебя, просто не могу себе даже этого представить.

- Ты не расстраивайся, - прижимая Дашу к себе, заговорил я, - ты просто думай обо мне всегда, и смотри, только обо мне. И может, ты увидишь сон, где я рядышком.

Даша еле выдавила из себя улыбку и, крепко поцеловав меня, села в машину. Я еще долго наблюдал, как она смотрит на мою удаляющуюся фигуру. И в этот момент так не хотелось ее отпускать, но дела есть дела. Да и мне тоже скучать некогда, нужно будет встретиться с парнями и обсудить график тренировок, а то мы с эти девчонками совсем забросили развитие своих способностей, в то время, как демоны не дремали.

Диман, конечно, очень сильно был против, ведь, как он говорил, сейчас не до всяких глупостей. Тут все было понятно Марина тоже требовала трату на себя время. Однако, после долгих споров мы смогли придти к общему мнению, и все же выбрали время для сборов.

А тем же вечером мне позвонила Даша и рассказала, как очень сильно скучает, как ей плохо там, и как она хочет оказаться рядом со мной. «Было бы здорово, если бы Катя ко мне так же относилась» - вдруг поймал я себя на такой мысли, но резко одумался. Зачем о ней вспоминать, когда есть девушка, которая очень любит меня и тянется ко мне. Поэтому отпускать Дашу не буду, а Катя сама виновата. И вот, закончив общение, я незаметно для себя заснул.

На следующий день мне вновь позвонила Даша и сильно заплакала.

- Дим, ты не поверишь... Они... Они решили, что я тут... Проведу неделю...- всхлипывая носом, стала объяснять она.

- Плохо, - расстроился я, - ну что теперь поделаешь. Я буду ждать тебя и надеяться, что ты скоро приедешь.

А вечером ко мне пришел Стас и сообщил, что после тренировки мы можем погулять с остальными. Я поначалу отказался, но друг уговорил. Ведь какая разница, я же не к Кате иду, пронеслось в голове. Тем более, что она встречается с парнем. Вот только пришлось позвонить своей девушке и объяснить, что мы будем гулять. Даша, конечно, возмутилась, но все же разрешила. А после тренировки мы направились к остальным. Катя, как и ожидалось, обнявшись со своим парнем, сидела рядом и косым взглядом наблюдала за моим поведением, однако, видя, что мне безразлично, немного злилась. Стас тоже это замечал и незаметно толкал меня локтем в бок.

- Да, кстати хотела вас спросить… - неожиданно заговорила Катя, - мы завтра собрались съездить в город и там сходить к гадалке, так сказать узнать свою судьбу. Кто-нибудь с нами пойдет?

- Я пойду! - радостно сообщила Лена и, повернувшись к Стасу, добавила, - ты же не против туда сходить?

Друг улыбнулся и кивнул головой. Лена радостно его обняла, а Стас через руку недовольно посмотрел на меня.

- А ты, Дим, что молчишь? - ехидно продолжила Катя, - или ты без своей Даши никуда не пойдешь?

- Почему же, пойду, конечно! Но просто за компанию, я не люблю всех этих гадалок, - я посмотрел в глаза девочке, отчего та замолчала.

В этот вечер я уже сам позвонил Даше и рассказал о том, что сегодня произошло, и что завтра мне нужно будет сходить за компанию. Даша расстроилась, что ее нет рядом и даже несколько раз об этом повторила. А затем, сама рассказала, что было у нее. Как оказалось, она целый день даже не выходила из дома, и вообще, не хочет никуда ходить.

- Так это же здорово! - довольно ответил я, - значит точно ни с кем не встречаешься!

- Дима, что ты вообще такое говоришь? Я никогда такого не сделаю, я люблю тебя, и мне не нужно ничего такого. Лишь бы ты был рядом! – сказала девочка.

- Я не хотел тебя обидеть, - резко сменил я тему, - ты не волнуйся, скоро домой приедешь, и тогда будем гулять!

В общем, все закончилось хорошо, и я, немного посидев за компьютером, лег спать.

А на следующий день, как и договаривались, мы встретились возле Лениного дома и отправились в город, к гадалке. Девочки нервничали так сильно, как будто они могли узнать там что-то очень важное. Мы же со Стасом постоянно переглядывались и тихо смеялись. Но вот, наконец, на горизонте появился магический салон. Он сразу же выделялся на общем фоне: небольшое темное здание и сильно цветная картинка на входе. А когда мы зашли то увидели что внутри на каждой стене висели всевозможные амулеты и какие-то символы. Стас и я немного отстали и постарались рассмотреть все это, но ничего магического ни в одном из предметов найти так и не удалось.

- Похоже, что это очередной развод, - сделал вывод друг.

- Это уж точно! - согласился я, - дурят людей, как хотят.

В этот момент нас окликнула Лена, и мы сразу же направились в маленькую полумрачную комнату, где в дальнем углу сидела женщина, полностью увешанная какими-то амулетами. Но они ничего не значили. Нам, как охотникам, это было видно очень хорошо.

- Проходите! - загробным голосом начала гадалка, - проходите и присаживайтесь на этот стул.

Катя тут же повернулась и попросила Лену пойти первой, потому как сама очень сильно волновалась. Подруга с радостью согласилась и, пройдя вперед, села напротив гадалки.

- Что вы хотите узнать? - продолжала все тем же голосом говорить она.

- Ну... Я даже не знаю, - стала сильно стесняться девочка и, повернувшись к нам спросила, у гадалки, - может, что меня ждет в будущем?

- Хорошо! - улыбнулась женщина и, взяв руку Лены, что-то заговорила.

- Смотри! - я показал Стасу, как от руки гадалки исходит небольшой зеленоватый свет, - похоже, она и правда что-то пытается.

- Пусть только попробует что-нибудь сделать Лене, я лично ей голову оторву! - шепотом ответил друг.

Однако, что-то шло не так: гадалка водила ей по руке, но никак не могла получить информацию. Она вновь и вновь водила из стороны в сторону, даже пыталась говорить какие-то заклятья, но ничего не помогало. И вот, когда, наконец, она поняла, что ничего не может сделать, посмотрела в глаза девочки.

- Похоже, что тебя кто-то сильно защищает, - сделала заключение гадалка, - я ничего не могу рассказать, но поверь, это нехорошие силы... Темные силы...

В этот момент мы со Стасом не сдержалась и начали смеяться. От чего гадалка тут же злобно посмотрела на нас.

- Что вы смеетесь? - немного злясь, заговорила она.

- Ничего такого, это мы о своем! – сдерживаясь, ответил я.

- Ну хорошо! - снисходительно ответила она, - пусть следующий подходит, а вот вы, молодые люди, больше так не делаете, а то я вас прокляну!

Еле сдерживаясь от нового приступа хохота, мы закивали головами и отвернулись для полного успокоения. А к гадалке в это момент села Катя и, протянув руку, задала такой же вопрос о своем будущем. Гадалка взяла руку девушки, но тут же резко бросила ее.

- Откуда у вас этот медальон? - показав пальцем на шею Кати, спросила она.

- Это мне подруга подарила. Он должен меня защищать и дать возможность найти любовь! - скромно ответила Катя. Гадалка, прищурив глаз посмотрела на нее.

- Я попрошу вас на время снять его! Он мне просто будет мешать во время работы, - попросила она. Это нас уже не очень устраивало, но мы не могли ничего сделать, поэтому пришлось просто стоять и смотреть.

Катя послушно сняла свой амулет и положила рядом с собой, а гадалка вновь взяла руку и стала водить по ней. Сеанс продолжался несколько минут. И вот, наконец, она опустила свою руку и, улыбнувшись, заговорила.

- Я вижу, что вас ждет очень большая и сильная любовь, которая продлится до конца ваших дней. Но сначала будет несколько попыток ее найти.

- Это он? - Катя тут же показала на своего парня, однако, гадалка отрицательно покачала головой.

- Нет, я не вижу этого парня рядом с тобой, но знаю, что он очень смелый и крайне сильный, он не такой, как все остальные люди, он – особенный! - гадалка очень сильно удивила всех присутствующих.

А когда Катя встала, и мы уже решили выходить из этого помещения. Я и Стас следовали последними, но тут гадалка окликнула нас.

- А вы, молодые люди, останьтесь! -  попросила она. Мы переглянулись и, отпустив остальных, остались.

- Кто вы такие? - спросила она, как только все покинули помещение.

- А что? - резко ответил я, - вы сильно испугались?

- Вы что, думаете я боюсь ваш комитет по магии? - усмехнулась она.

Мы в полном недоумении переглянулись и дико засмеялись. Гадалка тут же разозлилась и, что-то сказав, достала из-под стола маленькую фигурку. Затем, направив ее на меня, что-то произнесла. Тут же на моих руках и ногах появились цепи.

- Теперь ты в моей власти! - довольная собой, закричала она, - и даже не вздумай что-нибудь сделать, я тебя тут же уничтожу.

- Как ты смеешь мне угрожать! - резко отреагировал я и, щелкнув пальцами, снял цепи, а кукла в ее руках загорелась, - никогда не смей больше так делать!

В следующую секунду гадалка уже парила в воздухе, но Стас мне посоветовал не делать так, поэтому я резко швырнул ее на стул и тут же обмотал веревкой.

- Кто вы такие? - испуганно закричала она, - что вы от меня хотите? Я ведь вам ничего не сделала... Отпустите меня, пожалуйста!

- Мы пока что тоже ничего не сделали. Вы, между прочим, первая на нас напали! - попытался утихомирить я гадалку.

- Вы будите прокляты навечно! - выкрикнула она, и красная молния полетела в нашу сторону, но я легко создал шит, и молния растворилась.

Больше не желая это терпеть, я кинул синюю молнию, и гадалка потеряла сознание, а мы со Стасом, покачав головой, пошел прочь из этого помещения.

- Может не стоило так с ней поступать? - спросил друг.

- А что ты мне предлагаешь сделать? Она нас собиралась проклясть. Неужели, так сложно понять, что с нами играть нельзя. Кстати, ты не волнуйся. Через пару часов она проснется, как новенькая, и забудет о том, что было, - ответил я.

- Непонятно, что она на нас так разозлилась? - недоумевал друг.

- Тут все очень просто! - пояснил я, - она не видит очень многих вещей, но чувствует это. Мы как не крути, адские, а значит, обладаем энергетикой ада. Может поэтому она на нас и кинулась. Посчитала демонами, хотя непонятно, почему сразу этого не распознала.

- Зато мне понятно! Наша защита очень хорошо работает, - улыбнулся друг, но разговор пришлось прекратить. Мы уже подошли ко всем.

Наши знакомые уже заждались и переминались с ноги на ногу. А как только мы появились, они недовольно заголосили. Но успокоившись, продолжили свою прогулку дальше. Я шел рядом со Стасом, который держал за руку Лену.

- Что вы там так долго делали? - неожиданно спросила девочка.

Мы такого не ожидали и ошеломленно переглянулись. А в глазах друга я прочитал, что нужно ей хотя бы немного рассказать.

- Вопрос только один, – посмотрев в глаза друга, спросил я, - у вас все очень серьезно или нет? Помни, что ответственность за это решение лежит на тебе.

- Я все это понимаю и думаю, что это самое правильное решение! – ответил друг.

- Я не понимаю, о чем вы вообще разговариваете?! - недовольно спросила Лена, наблюдая за нашим разговором.

- Лен, нам нужно поговорить, и это очень серьезно! - тут же сказал Стас и, повернувшись ко мне, добавил, - Диман, ты нам тоже понадобишься, чтобы наглядно все продемонстрировать.

И вот, мы уже шли вместе с ничего непонимающей девочкой, проводив всех остальных. У Стаса, как по заказу, никого не было дома, а значит, именно там можно будет все обговорить.

- Теперь начинается все самое главное. Лен, я тебя сразу предупреждаю: то, что мы тебе здесь расскажем, никто и никогда не должен узнать! Ты согласна? – спросил Стас.

- Конечно, согласна! - нетерпеливо ответила она, - ты уже далеко не первый раз меня об этом спрашиваешь. Что я еще могу такого узнать.

- Ладно, тогда начнем! - сделал заключение друг.

Следующие полчаса, Стас, словно прочитав интересную новость, очень воодушевленно рассказывал все, что с нами произошло, и кем мы являемся на самом деле, почему иногда просто пропадаем и не можем объяснить, где мы были, и что делали. Так же он сказал, что именно произошло в комнате гадалки, и по какой причине та не увидела ее судьбу.

- Насчет медальона я все поняла. Но ты что, думаешь, что я поверю у ваши магические способности? - осторожно сказала она.

- Диман, продемонстрируй нам что-нибудь, - попросил друг, и я, подняв руку, повернул ладонь вверх где тут же загорелся синий огонек. От такого девочка чуть не упала в обморок, но Стас вовремя подхватил ее. А после этого Лена еще несколько минут, не моргая, смотрела на мой огонек.

- Это что, все взаправду? - тихим голосом спросила она.

- Да! - тяжело вздохнул я, - нравится тебе это или нет, но мы такие. И отказаться от этого нельзя, поэтому решай: ты с нами или нет?

- Да, я с вами! - Лена посмотрела на Стаса, и я понял, что здесь лишний, поэтому тут же переместился домой и стал ждать, когда друг мне позвонит и скажет, что было.

То, как они смотрели друг на друга, заставило меня вспомнить о Даше. От чего сердце немного закололо, и я понял, что нужно позвонить ей. Девочка была очень счастлива, и долго рассказывала, как ей там плохо. Мне же очень сильно хотелось к ней. И вот, уже ближе к вечеру, Стас попросил придти к нему. Я, недолго думая, переместился, и тот рассказал мне все, что произошло.

- В общем, она теперь с нами! - улыбнулся друг, - и самое главное: мы теперь вместе и связаны больше, чем дружбой.

- Ну вот и отлично! Я давно говорил, что вы отличная пара. А ты мне не верил! - порадовался я за друга.

Стас был смущен этими словами, но то, как он светился от счастья, было заметно издалека. Однако еще немного поболтав, я отправился домой, где, лежа в постели, никак не мог перестать думать о Даше. И вот, собрав силы, я принял решение. Переодевшись, быстро достал свиток для поиска человека и отправился искать, но ее нигде не было. Поэтому вернувшись назад, я достал карту и вспомнил, в каком она городе. Затем ткнул пальцем и оказался в нужном мне месте.

- Так, я здесь. Что будем делать дальше? - шепотом произнес я, стоя в каком-то темном переулке.

И тут вспомнил, что ее сестра тоже здесь. Она то мне и нужна. Я тут же нашел ее и перенесся к дому. Окна уже не горели, и узнать точно, в какой комнате девушка, было сложно. Поэтому я решил пойти самым простым способом: спрятавшись от глаз специальной магией, пошел в дом. Где пройти сквозь стены было не проблемой. И по очереди заглядывая в комнаты, я нашел сначала ее родителей, затем сестру, и, наконец, свою любимую. В отличие от всех остальных, девочка не спала, а, обняв телефон, перелистывала наши фотографии. Это было так здорово. Но, что делать дальше? Я не знал, как показаться ей. И вдруг, она повернулась в мою сторону.

- Дим, ты тут? – спросила она. Такого развития я не ожидал, но эта странность была только на руку. Резко появившись из темноты, я подошел к ней поближе и, обняв, крепко поцеловал.

- Я сплю и это прекрасный сон? - широко улыбаясь, спросила она.

- Да, мы просто спим, но настолько сильно хотим увидеть друг друга, что встретились во сне, - улыбнулся я, и Даша тут же накинулась на меня, свалив на кровать.

В общем время пронеслось незаметно. А когда уже начало расцветать, девочка, наконец, заснула, при этом я осторожно переместился домой, где незаметно для себя заснул.

После этого утро началось как обычно, только вот сегодня мне пришлось просидеть в меде практически до самого вечера. Ведь нужно было подготовиться к экзаменам по анатомии, но для меня это было просто. Несмотря на свое плохое отношение к учебе, анатомия мне всегда давалась с легкостью. Вот и в этот раз я блеснул знаниями и уже собрался уходить, как преподаватель остановила.

- В этот раз тебе придется досидеть до самого вечера, потому как может придти комиссия, - сказала она. Деваться было некуда, сидеть - значит сидеть.

Я позвонил Стасу и объяснил ситуацию. Друг все понял и сказал, что тогда он сам будет заниматься уроками. В общем, проваляв дурака до самого вечера, я, наконец, дождался освобождения и в пять часов пошел в раздевалку. Но стоило лишь войти, как я обомлел: там стояла Даша и большими карими глазами смотрела на меня. От удивления я просто открыл рот, а она, не дожидаясь, бросилась и крепко обняла меня.

- Я так сильно соскучилась, что просто не могу больше терпеть! - шепотом на ухо заговорила она.

- Но как ты здесь оказалась? Ты же ведь была далеко? - немного удивился я, - и твои родители не собирались приезжать сюда так рано.

- Я сама приехала! - тут же ответила она, не отпуская меня из объятий, - я отпросилась у родителей и села на автобус. Только есть одна проблема: могу я несколько дней, ну ... Пожить у тебя?

- Конечно, можно! О чем ты вообще говоришь! – и, взяв ее за руку, повел домой, оставив гору удивленных взглядов позади себя.

Конечно, я не знал, как к такому отнесутся мои родители. Но, с другой стороны, мне уже не десять лет. Я давно стал совершеннолетним и могу позволить себе привести девушку в дом. Однако, дома меня ждало еще одно удивление: моя маман даже ничего не сказала против, а наоборот, была только за. И уже через несколько минут они сидели в зале и разговаривали на разные темы. Но тут позвонил Стас и предложил погулять. Поэтому не долго дума я согласился и, вновь взяв Дашу за руку, пошел к нему.

- Дим, скажи честно, ты рад что, я приехала? - немного смущаясь, спросила девочка.

- Даш, что ты такое спрашиваешь? Конечно, рад! Как может быть по-другому? Ведь я очень сильно люблю тебя! - удивился я.

- Понимаешь, я просто вот почему спрашиваю: я только приехала, а ты собрался идти гулять! – ответила она.

- Дашенька, у нас с тобой еще целая ночь впереди. И учти, ты никуда уже от меня не денешься! – улыбаясь, сказал я.

Такие слова очень обрадовали девочку, и она, довольная, продолжила путь. Стас тоже очень сильно удивился, увидев Дашу, но, когда я рассказал, что и как, друг толкнул меня в плечо и ехидно улыбнулся.

Как и обычно, наши друзья сидели возле Лениного дома и ждали нас. Однако, мою девушку точно не ожидали увидеть и немного удивились, когда я появился с ней.

- Что, даже немного не смогла побыть без своего возлюбленного? - усмехнулась Катя.

- Конечно, не смогла! - не моргнув глазом, ответила Даша, - ведь он у меня единственный и на всю жизнь!

- Ну понятно, приехала приглядывать, чтобы никто не увел! - вновь попыталась зацепить Катя, но, похоже, Даша была готова.

- Конечно, буду приглядывать! И самое главное: теперь не только днем, но и ночью! Так сказать, круглосуточно, - ответила она.

Катя даже подавилась от таких слов и, не найдя, что сказать, встала с лавочки и предложила пойти погулять, после чего, взяв своего парня за руку, ушла вперед всех. А вот Лену этот вопрос заинтересовал.

- Вы что, теперь живете вместе? - спросила она.

- Да. Дело в том, что пока моих родителей нет, я решила немного побыть у Димы. А почему бы нет? Может мы скоро станем жить вместе, - довольная этим событием, рассказала Даша.

На такие слова Лена тоже порадовалась вместе с ней и, взяв за руку Стаса, сказала, что им тоже стоит об этом подумать. Но друг как-то смутился. Он явно не рассчитывал на такое быстрое развитие событий. Хотя, было видно, что и сильно против он тоже не был. В таком духе продолжалась вся прогулка, пока мы не разошлись по домам. Где поужинав, наконец направившись спать.

В общем, утро наступило настолько быстро, что я даже не заметил и еле-еле встал с кровати. Родители уже были на работе, а Даша готовила завтрак.

- Так вот она какая, эта совместная жизнь! - пронеслось у меня в голове. И довольный этой мыслью, я пошел на кухню, где хозяйничала девочка. А после завтрака, я проводил ее в школу, сам же направился в мед.

- Я вообще не знаю, куда катится наша жизнь! - качая головой из стороны в сторону, говорил Стас, - Диман постоянно находится с Мариной, второй Диман постоянно находится со своей Дашей. Ужас просто!

- Что ты возмущаешься? У самого с Леной вон как все стало серьезно. Ты не меньше нас проводишь времени с девушкой! - раскрыл друга я, но тот лишь отмахнулся.

- Да я не против. Но когда мы будем заниматься охотой? Ведь уже не первый день ничего нет. Радует лишь то, что хоть на тренировки ходим все, - расстроено высказался Стас.

- Ты так не переживай! - вдруг сказал наш друг Дмитрий, - мы же не потерялись, а семьи рано или поздно появятся у всех, так что это неизбежно.

- Да, Диман, ты иногда так скажешь, что начинаешь считать тебя философом. Но суть не в этом. Я предлагаю пойти немного потренироваться, а то у нас мало времени, скоро идти на встречу, - предложил я.

Парни согласились, и мы, как обычно, отправились на тренировку, где изучали новые заклятья и повторяли старые. А после недавних событий мы вообще решили, что нужно подучиться мастерству владения мечами. И самое хорошее, что Ланцелот предложил нам в этом помочь, и теперь раз в неделю мы летали в замок, где тренировались с другими охотниками. Поэтому уже через несколько дней упорных тренировок мы стали выше во владении мечами и на сражениях реже проигрывали, а даже несколько раз выиграли. Только вот в умениях по магии сравниться с нами могли далеко не все. Некоторые догадывались, что мне помогает какой-то предмет, но, какой именно, не знали. С другой стороны, какая разница, чем я пользовался? Ведь у других тоже были кольца, браслеты и даже посохи. Но это очень редкие артефакты, и держать их могут только маги высокого уровня, однако, и сила от такого предмета вырастает намного. Хотя с моим кольцом сравнить не мог ни один другой магический предмет, не по силе, не по обязательствам.

В общем сегодня мы бились друг с другом, готовясь к предстоящим соревнованиям, в надежде занять не последнее место. За победу обещали хорошее вознаграждение, а оно нам необходимо, ведь девушки же требуют трат.

- Кстати, что вы там решили с Мариной? - спросил Стас, - теперь тоже будете жить вместе?

- Да ты понимаешь... - немного замялся друг, - ну вообще, да...Как бы, у нас все очень серьезно, вот только жениться пока никак. Нужно закончить школу, и тогда сразу же поженимся.

- Здорово! - обрадовался я, - наконец, ты, Диман, нашел ту самую. Надеюсь, что и мы тоже когда-нибудь найдем!

- А как же Даша? - тут же посмотрели на меня друзья.

- Да ладно, вам я же пошутил. Все уже решено, - улыбнувшись, ответил я.

Но договорить я не успел. Вокруг нас вспыхнули пять огненных столбов, из которых тут же возникли привратники ада и, подняв свои мечи, стали надвигаться, с надеждой убить нас.

- Как удобно! А мы то думали, на ком будем тренироваться? - подняв свои мечи, сказал я.

- Не будь так самоуверен, жалкий охотничек! - засмеялся один из привратников и сразу же набросился на меня.

Но я успел кинуть молнию, и тот отлетел в сторону, но второй уже был наготове и, замахиваясь, нанес удар. Его меч тут же оставил большую рану на моей руке, принеся сильную боль. Но обращать внимания на это было некогда. Другие привратники атаковали друзей: один был возле Димана, двое других накинулись на Стаса, и оставшиеся находились со мной рядом. Стасу было сложнее всего: он не маг, и для него оборона трудна, но я успевал иногда кидать магию для помощи и защиты. Однако, нападавшие были решительны в своих намерениях, нанося удар за ударом. Я уворачивался, как мог, и вдруг, почувствовал, как злость стала нарастать. Значит, Феникс стал брать верх, увеличивая мои силы. Магия тут же стала выше уровнем, и я за секунды раскидав своих привратников кинулся на помощь к Стасу. Но, один из привратников, поняв, что я уже бегу к ним, быстро положил руку ладонью вверх на которой появился некий браслет, который он с легкостью одел на руку другу, отчего тот упал на землю. В следующую секунду я уже был на месте и разрезал всех привратников на пути. А когда подбежал к лежащему другу и поднял его на руки, то осознал что, Стас был жив, однако сознание отсутствовало полностью. Я попытался снять браслет, но ничего не получалось. Магия тоже не помогала, она либо проходила насквозь, либо отскакивала в разные стороны. А через секунду, расправившись со своим привратником, подбежал Диман.

- Что с ним такое произошло? - тут же спросил он.

- Не знаю, они что-то надели на его руку, и он отрубился. Никакая магия не помогает. Я думаю, нужно быстрее в замок, - сильно волнуясь говорил я.

Друг тоже был за. Ведь это единственный шанс узнать, что произошло. Поэтому взявшись за руки, мы переместились в орден, где быстро принесли Стаса в кабинет Ланцелота. Тот, увидев нас, помог уложить друга и расспросил, что и как, а затем стал осматривать браслет и делать над ним какие-то заклятья. От чего нам оставалось только сидеть и ждать когда он закончит.

- Теперь все понятно! – наконец, заговорил Ланцелот, - ему на руку надели проклятый предмет. И теперь его разум не может выбраться наружу. То есть, он находится словно в темнице. Такая магия нужна, когда ты хочешь поймать охотника, но не собираешься его убивать.

- И что же мы теперь можем сделать? - с надеждой в голосе, спросил я.

- Это очень сложно. Снять такие оковы может лишь тот, кто их наложил, а раз это сделал привратник, то мы не сможем его найти, - пояснил наставник.

- Не может быть такого, чтобы не было другого способа! - взволнованно заговорил Диман.

- Способ есть, но он очень непрост, - Ланцелот вновь тяжело вздохнул и достал с полки какую-то старую книгу, - для того, чтобы снять эти оковы, нужно, чтобы тот, кто находится в них,  взял в руки вот эту руну и прочитал заклятье.

- И как он сможет это сделать? - немного удивился я, хотя понимал, что в этом мире возможно и не такое.

- Дело в том, что магия строится не на способностях тела, а на способностях души, - стал разъяснять Ланцелот, - а в нашем случае, душа упакована в теле, как в темнице, но при этом она сохраняет все свои магические способности. Все, что нам нужно - это проникнуть в его сознание и отдать ему эту руну.

Такие слова шокировали нас, крайне сильно. Ведь как это можно проникнуть в чужое сознание?

- Что-то мы не совсем понимаем, как это можно сделать? – с недоумением спросил я.

- Дело в том, что Стас находится как бы в состоянии сна, и вам нужно просто придти к нему во сне. Только вот на самом деле, это не очень простая магия, но если вы согласны, то я думаю, что стоит попробовать, - Ланцелот был достаточно убедителен, да и другого варианта точно нет. Если бы он был, то друг его бы сразу предложил.

- Конечно, согласны! - немного подумав, ответил я, - это наш друг, и мы не можем его оставить в беде.

- Я не ошибся в тебе! - Ланцелот гордо посмотрел на меня и протянул книгу, - прочитай всю эту главу, и ты поймешь принцип прохождения в сон. Вам нужно подготовиться. Диману особо не важно знать нормы, но ты должен, потому что ты будешь проводником в том мире. Только читай внимательно, любая ошибка может откинуть вас очень далеко назад.

Взяв книгу, я согласился. Ланцелот пообещал, что пока мы будем готовиться, он подготовит здесь все необходимое, а так же позаботится о друге. Деваться было некуда. Мы собрались и направились по домам, договорившись, что завтра утром встретимся и отправимся в замок.

И вот, оказавшись дома, я достал книгу и стал читать, пытаясь вникнуть в каждое прочитанное слово. И как оказалось, путешествие во сне было разработано достаточно давно одним из великих магов.

«Для того, чтобы можно было прогуляться по чужим сновидениям, нужно с помощью заклятья заснуть. Тогда вы будете находится в своем собственном сне, но при этом понимать все. Дальше нужно заснуть в своем сне. Для этого используется немного другое заклятье. И вот, когда вы заснете во сне, то окажетесь в коридоре с большим количеством дверей, каждая из которых откроет сознание спящего друга или знакомого. Для того, чтобы найти нужного человека, не обязательно открывать каждую дверь. Зайдя в любую, нужно просто найти искомого, и с помощью заклятья переместиться в его разум. Так можно переходить сколько угодно раз. Однако, есть и ряд ограничений: первое - если во сне человека нет больше никого, то придется выйти из этого сознания и идти в другую дверь. Второе - нельзя уходить от человека на большое расстояние, там будет пустота, которая выкинет вас назад из сна. Третье - нужно выйти или переместиться от человека, пока сон не закончится, иначе вас не просто выкинет назад, а остальные двери исчезнут и останется только несколько. Главное: нужно успеть до наступления утра, иначе вы можете застрять в коридоре до следующий ночи. Так же нежелательно нападать или пугать спящего, потому что он может проснуться, и тогда вы вновь окажетесь на исходной, при этом без дальнейших ходов. Если ходы закончатся, то вам придется проснуться и ждать следующего дня…» - гласила книга.

Следующий момент был даже выделен красным цветом: «Так как вы будете находиться во сне, все может быть настолько нереальным, что небо окажется внизу, а земля вверху и так далее. А любой человек, будь он даже не маг, сможет творить магию и превращаться в кого угодно. Если же вас убьют во сне, то сознание будет блуждать до тех пор, пока вы не сможете найти свое тело. А это может затянуться на многие годы, при этом тело будет жить в состоянии комы».

- Наверное, не стоит все объяснять Диману, - вслух произнес я свои мысли, - иначе он точно не пойдет на это дело.

И вот когда я закончил читать, то сразу позвонил другу и сказал, что пора идти на дело. Диман, как обычно, переспросил, все ли я понял в книге, и, услышав положительный ответ, согласился. А уже через полчаса мы стояли в кабинете Ланцелота. Где все уже было готово: все символы нанесены, а в руках Стаса находился свисток с руной. Тут же передав книгу, я сел на одну из уже приготовленных кроватей.

- Ну что, готовы? - спросил Ланцелот.

- А что, разве к такому можно быть готовым? - тут же ответил я, - но мы все же попробуем, а там как получится.

Ланцелот улыбнулся и дал нам с Диманом по свитку. Я развернул его и, приготовившись, продиктовал заклятье. В эту же секунду голова сильно закружилась, заставив упасть. Все вокруг потемнело, глаза налились свинцом, а разум куда-то постепенно улетал.

И вот, через несколько минут я увидел белый лучик света вдали. Как оказалось, это был не просто луч света. Я находился на каком-то острове и лежал на теплом песке. А на небе было солнце, но не одно - рядом располагалась огромных размеров луна, или другой спутник. Может это совсем и не земля? Однако, оглядевшись, различий между земными деревьями и скалами, водой и рыбой, а так же птицами и животными найти не удалось. И вот, наконец, рядом появился Диман. Он был немного растерян и осторожно оглядывался по сторонам.

- Ну и фантазия у тебя! - сделал заключение он.

- Я сам в шоке! Ты готов, а то нам нельзя терять времени, - и когда друг кивнул головой, я продолжил, - отлично, тогда вперед!

Тут же взяв его за руку, я прокричал: «Пер финес сомно!». В этот момент появилось сильное ощущение тошноты и стало крайне неприятно. Как вдруг, неведомая сила схватила нас за спины и куда-то понесла. Однако, мы уже ничего не видели. Все почернело, словно весь мир погас. И вдруг, мы уже стояли в длинном коридоре. В разные стороны уходили другие длинные коридоры с большим количеством дверей, каждая из которых вела в сны людей, о которых мы могли знать.

- Интересно, это что, мы знаем такое количество людей? - спросил друг, осматриваясь.

- Похоже, что именно так, - тяжело вздохнул я, - только вот непонятно, откуда начинать.

Я ткнул в первую попавшуюся дверь и, взяв друга за шкирку, резко открыл ее и зашел. Диман из моей руки тут же исчез, а кто-то нежно обнял меня и стал целовать. Когда все проявилось, оказалось, что я нахожусь в объятьях Даши, и она меня целует, при этом находясь в полуобнаженном виде.

- Вот это тебе сны снятся! - не выдержал я. На что Даша тут же отреагировала и удивленно посмотрела на меня.

- А ты что, не доволен этому? - переспросила она.

- Конечно доволен! - тут же ответил я и, осмотревшись, увидел в дальнем углу друга, - Подожди меня, я скоро приду.

Девочка улыбнулась и отпустила меня. Не теряя времени, я схватил Димана и с ним вышел назад в коридор. Тот удивленно посмотрел на меня и затем немного улыбнулся.

- Ты чего оттуда так выбежал? Я на нее совсем не смотрел, так что можешь не волноваться! – сказал он.

- Да дело не только в этом. Мы там были одни, значит найти другой выход не получится, - попытался отвертеться я, - но только смотри, о том, что видел, никому ни слова!

- Можешь не волноваться по этому поводу, у меня тоже есть девушка, и я понимаю, почему ты так говоришь! - улыбнулся друг, - давай лучше продолжим поиск, пока еще есть время.

Иногда Диман меня поражал. Он был способен сделать правильные выводы и сориентироваться быстрее других. Поэтому все решив мы уже открывали новую дверь, за которой оказался далеко не близкий человек. Теперь мы стояли в большом классе, где сидело много разных учеников. Но ни один из присутствующих мне был мне знаком, однако друг показал пальцем на низкорослого парня и сказал, что знает его. Отлично, теперь мы знаем, где находимся. Это та самая школа, где учится и наш друг, но пройти в чужой класс нельзя. Поэтому мы стали ждать и вот, наконец, прозвенел звонок. Все тут же ринулись в коридор, но среди всех Стаса не было.

- Диман, вон там есть наш одноклассник! - друг показал на конкретного парня, подстриженного наголо.

Мы тут же подбежали к нему и, дотронувшись, переместились в его сон. В эту минуту мы стояли темной ночью в непонятном месте. Рядом с нами находились еще человек десять, таких же, как и тот парень. Они пили водку и о чем-то оживленно разговаривали, не обращая на нас внимания.

- Диман, давай думай, через кого можно попробовать выйти на Стаса, а то я здесь вообще не ориентируюсь, - тихо сказал я. От чего друг кивнул и стал осторожно осматривать всех сидящих.

- Давай, наверное, через него! - друг показал пальцем на одного из парней, - он недавно поссорился с училкой, может она то ему и приснится.

Тут же схватив друга, я ринулся к нему и переместился в его сон. Где как и сказал Диман, мы действительно оказались в нужном нам классе, вместе с сидевшим там Стасом. Недолго думая, я сразу же направился к нему, но стоило только подойти, как Стас растворился в воздухе. Ничего не понимая, я обернулся к Диману и пожал плечами, но в следующую секунду шрам загорелся. Резко развернувшись, пришлось достал свои мечи. А из неоткуда появились двое привратников и накинулись на нас. От чего пришлось обороняться. Тренировки дали эффект, поэтому за несколько ударов я отбросил сначала одного, потом другого. Друг тоже не терялся и старательно разбирался со своим демоном, а я тем временем подошел к другому и стал спрашивать.

- Что вы тут делаете? Думаете сможете нам помешать? Не выйдет! - договорил я и проткнул привратника мечом. От чего он тут же превратился в пыль и испарился.

- Это мы еще посмотрим! - откликнулся второй и ударил меня магией.

Не успев сообразить, я отлетел назад, но, поднимаясь, понял, что класс постепенно становится пустым. Нужно было срочно идти с человеком, во сне которого мы находимся, иначе нас выкинет обратно. Я быстро осмотрелся и, найдя первого человека в этом классе, резко переместился к  другу, и уже от того, к тому, кого нашел. А в следующий момент мы уже находились в другом сне. Только вот теперь мы не ходили по земле, а парили в воздухе, превратившись в суперменов.

- Кажется, это очередной тупик! - боязно смотря вниз, сказал друг.

- Я так не думаю. Смотри, вон и народ! – показав пальцем вперед сказал я, где виднелась группа людей, так же, как и мы, парящих в небе.

Мы тут же постарались их догнать, но оказалось, что все не так просто. Здесь люди играли в какую то игру, и мы являлись их противниками. А когда они приблизились то стали кидаться в нас какими штуками. Знание магии сильно помогло: я создавал щиты и защищал нас от этого оружия, а также иногда кидал ответные проклятья, раня то одного то другого.

- Диман, твоя задача найти, через кого можно пройти дальше! - распорядился я и продолжил воздушную битву.

Это оказалось даже очень забавно. Такого в реальной жизни точно никогда не сделаешь, потому стоит пользоваться моментом. И вдруг, Диман показал пальцем на одного из парней. Я кивнул головой и полетел к нему. Друг тоже следовал за мной, уклоняясь от нападения остальных. И вот, когда он оказался рядом, мы резко прыгнули в другой сон.

Теперь мы стояли в городском парке, на улице было уже темно, и только луна давала небольшой лучик света. При этом вокруг не было ни единой души, и только на одной лавочке сидели парень с девушкой.

- Отлично, давай через нее и выйдем? - тут же сказал друг и направился в их сторону, но я его остановил.

- Ты что, зачем им мешать? Мы сейчас аккуратно подойдем и через нее прыгнем. Зачем нам лишний раз светится в чужих снах! – сказал я. На что друг посмотрел на меня и согласился.

После этого я применил заклятье сокрытия, и мы осторожно добрались до сидящей парочки. Те даже не заметили, как я дотронулся до плеча девушки. И в следующее мгновение мы находились в неизвестном доме. Та самая девушка сидела на диване и о чем-то очень оживленно разговаривала с двумя подругами. Углубляться в их разговор мы не стали, однако, рассмотреть ее подруг было необходимо. И вот одна из них мне показалась очень знакомой. Я показал другу, что нужно перемещаться через нее. Поэтому через мгновение мы уже стояли в новом сне. Здесь все было не так, как раньше. Мы находились в каком-то незнакомом городе.

- Чем больше мы путешествуем, тем дальше от нужного места оказываемся! - друг недовольно покачал головой, - и вообще, что это за девушка? С чего ты взял, что мы ее знаем?

- Скорее всего ты прав, похоже, я ошибся, - не мог не согласится я, но в этот момент жители города стали разбегаться в разные стороны. Когда я повернулся, то стало понятно, почему. С десяток привратников ада появились из неоткуда и направлялись в нашу сторону. А вместе с ними шли несколько демонов с кнутами.

- Что, не ждали что мы вернемся? - тут же засмеялся один из них и, направив на меня руку, кинул красную молнию.

- Смотри-ка, Диман, еще одна партия трупов приближается! - засмеялся я и, достав два красных меча, кинулся в бой.

Демоны не уступали и сражались, при этом бросая много магии. Я не успевал отбиваться и периодически отлетал в сторону. И вдруг один из демонов зашел со спины и с силой ударил меня. Но похоже, Феникс тоже не дремал, и меч дрогнул, порезав мне только руку. Я тут же повернулся и вонзил свое оружие в демона, после чего, вывернув обратно, сразу кинулся в бой. Диман тоже достаточно хорошо сражался, несколько привратников пало под его ударами. Но вдруг, все стало чернеть, и в один момент все закружилось, а тело налилось тяжестью, и я упал на пол.

А уже через секунду мы лежали на полу в коридоре снов, только вот дверей нигде не было. Лишь одна одиноко стояла на всем этом пространстве. Я, собрав силы, поднялся. Из руки текла кровь. Но магия исправила эту оплошность.

- Что случилось? – наконец, пришел в себя друг.

- Похоже, что человек проснулся от такого сна. Вот поэтому нас и выкинуло. Только вот теперь у нас осталась одна дверь. Деваться некуда, иначе придется терпеть до завтра, - выбросив оружие, сказал я и, подойдя к двери, потянул за ручку.

И вновь мы окунулись в мир снов. Теперь мы летели на каком-то космическом корабле сквозь просторы космоса, наблюдая в иллюминатор проплывающие мимо нас планеты. На самом же корабле была полная гравитация и мы могли ходить на двух ногах. При этомзЗа штурвалом сидели несколько парней, но среди всех был старший. Мы на все сто процентов попали в его сон, ведь каждый хочет оказаться на этом месте.

Парень с легкостью руководил полетом. Мы даже решили подойти поближе, но вдруг загорелись красные лампочки, а электронный голос сообщил: «Угроза нападения!». Все тут же стали куда-то бегать. От чего быстро осмотревшись,  друг показал на одного парня.

- Я его точно знаю, он учится на нашей параллели. Может через него куда-нибудь попадем, - предложил друг.

Другого входа не было. Я точно не знал никого из присутствующих здесь и, согласившись, мы подбежали к нему. И вновь мы стояли в знакомой школе, только теперь мы были не в классе, а находились в коридоре.

- Диман, давай ищи Стаса или думай, как до него добраться! - распорядился я и стал рассматривать всех, но в этот момент из неоткуда появился человек со скрытым лицом. Это точно был охотник, ведь мой шрам дико заколол. Парень же, недолго думая, достал меч и кинулся на меня. Поэтому пришлось обороняться, но это было не так просто, как казалось. Охотник очень хорошо владел оружием. За несколько минут на моих руках образовались раны, а сам я отлетел в сторону.

- Да кто же ты такой?! - не выдержал я, понимая, что обычным оружием сражаться с ним бесполезно.

- Не стоит со мной сражаться, лучше сдавайтесь и уходите! - самоуверенно сказал незнакомец.

Но так просто отступать я не собирался и, выкинув мечи, стал кидаться в него заклятиями. Однако незнакомец, поняв это, тоже выбросил оружие, и между нами завязалась битва. Только теперь силы стали равны. Я с легкостью отражал его удары, посылая в ответ новые. И вдруг, между нами выросла кирпичный стена, которая тут же превратилась в гигантскую змею. Та мгновенно повернулась ко мне и стала нападать. Я попытался убить ее, но моя магия отлетала, не принеся никакого вреда. Помимо змеи, парень успевал кидать в меня проклятья, и борьба с двумя противниками стала намного критичней. Одно проклятье ударило, заставив упасть на пол. И в этот момент внутри меня раздался голос, словно мое второе я заговорило.

- Это все нереально, представь, что этого нет, и все исчезнет.

Это было очень странно, но нужно было что-то делать. Других идей все расно не было. Поэтому представив себе, что змея мне совсем не страшна, и самое простое мое заклятье испепелит ее, я встал и направился прямиком к ней. Змея сильно зашипела и сделала удар, однако, я лишь поднял руку, и та испарилась.

- Это лишь начало, так что не расслабляйся. Я пришел убить тебя и сделаю то, что должен. - закричал охотник.

- Слишком многого хочешь! Смотри, а то сам можешь отправиться прямиком к папочке! - улыбнулся я и прокричал заклятье.

Тот попытался защититься, но его шит оказался слабее, и красная молния отбросила незнакомца назад. Однако, тот тут же поднялся, и битва продолжалась. Молнии летали из стороны в сторону. Все в округе попрятались от такого, но мы не останавливались. Краем глаза я видел, как друг пытается найти Стаса или какой-нибудь способ до него добраться, но пока это получалось очень плохо. Я же понимал, что моя сила растет, и Феникс питается моей злостью, теряя защиту кольца. Только теперь я не прилагал больших усилий, а достаточно легко отбрасывал противника в разные стороны.

- Тебе помогает Феникс, только поэтому ты такой сильный! - прокричал он и отбежал в сторону, при этом схватив парня, во сне которого мы находились.

Понимая, что он хочет сделать, я тут же огляделся и, выбрав первого попавшегося человека, двойным перемещением перенесся в другой сон. Теперь мы были на незнакомой нам улице в компании нескольких подростков, которые с большим удивлением смотрели на нас. Я стоял на коленях и истекал кровью, а Диман, используя свой божественный дар, лечил меня. И вот, через несколько минут я был как огурчик, полный свежих сил. От чего  тут же осмотрев парней, я выбрал того, который стоял впереди. Он был мне немного знаком, поэтому я переместился в его сон.

- Мы так можем очень долго мотаться по разным снам и не найти нужный! - стал вновь бубнить друг, теряя надежду.

- У нас есть еще пара часов, если же мы не найдем Стаса, то отправимся назад. Хорошо? – спросил я. На что друг неохотно, но все же согласился.

Теперь мы уже стояли посреди пустыни, а группа парней раскапывала что-то неподалеку. Скорее всего это были археологи, но ни одного я не знал и, ткнув пальцем в первого, перенесся дальше.

Теперь мы находились в какой-то квартире, где было еще трое парней. Они смотрели какой-то фильм и совсем не обращали на нас внимания.

- Вон тот - мой одноклассник, - Диман ткнул пальцем в парня, сидевшего с краю.

Но в этот момент кусты неподалеку стали шевелиться, и я увидел, как там мелькнула какая-то страшная тень. Понимая, что это точно нехороший сон, я резко взял друга и прыгнул в другой сон. Где в следующую секунду мы уже были в новой квартире. Тут было много народу, в окно светило яркое солнце, а люди танцевали. Было похоже, что у нашего спящего сегодня день рождения, и мы попали в самый разгар вечеринки. Поэтому абсолютно спокойно стали осматривать всех подряд, и вдруг, какая-то девочка, взяв меня за руку, повела танцевать.

- А как тебя зовут? И почему я раньше тебя здесь не видела? - стала задавать она один вопрос за другим, но я не знал, что ответить.

- Понимаешь, я просто недавно познакомился с именинником, и вот он меня позвал на день рождения, - немного подумав, ответил я, но, повернувшись обомлел.

В комнату вошли Катя и Лена. Они, довольные, шли к виновнику торжества и, подойдя, подарили ему подарок. Тут же оставив девушку, я нашел друга и, забрав его, показал девчонок.

- Думаешь, мы сможем через них добраться? - озадаченно спросил друг.

- У нас нет другого выхода, так что давай пробовать! – но, повернувшись, я понял, что те уходят вдаль.

Мы тут же бросились за ними, но Лена уже скрылась в темноте. Катя просто не успела, я прыгнул и, уцепившись, переместился в ее сон.

Руки девочки нежно обнимали меня, а губы так и прикасались к моим. Ничего не понимая я осторожно отодвинул девочку и понял, что это Катя. Такое обстоятельство ввергло меня в сильный шок. Как это так? Что вообще происходит?

- Ты что, разве не рад? - сильно обнимая меня, спросила она.

- Конечно, очень рад. Только не пойму, я же не в твоем вкусе, и ты меня ненавидишь, - немного смущаясь, сказал я, но девочка прижала палец к моим губам.

- Никогда так не говори. Это неправда. Я так не считаю. Я всегда любила тебя и буду любить дальше, - проговорила она, но в этот момент в комнате появилась Лена.

- Я очень сильно рада за вас! Наконец-то вы вместе, так же, как и мы! - посмотрев на нас, сказала она.

А через секунду рядом с ней появился сам Стас. Мы с Диманом переглянулись и, быстро подбежав, проникли в его сознание. Вокруг все было темно, как в бункере. Я зажег маленький огонек в своей руке и постарался осветить пространство.

- Нас что, опять выкинуло? - тут же спросил Диман, пытаясь осознать наше положение.

- Я так не думаю, мы точно во сне, и похоже, что это – темница, - ответил я при этом подняв над головой обе руки, произнес заклятье, чтобы осветить всю комнату.

Огонь в моих руках засиял, словно маяк, осветив все огромное помещение, которое было похоже на комнату без дверей и окон. Где в дальнем углу сидел наш друг. Увидев нас, он поднялся от удивления.

- Парни, это вы? - пытаясь рассмотреть нас, спросил он.

- Наконец-то мы тебя нашли! - тут же ответил я и побежал к нему, положив в руки свиток, - не будем терять времени, вдруг за нами следят. Твоя задача - выбраться отсюда. Вот заклятье, просто произнеси его, и ты проснешься, а там тогда и поговорим.

Друг кивнул головой и, развернув свиток, стал читать: «Verum haec conclusio remotis impedimentis liberavit animam!».

В эту же секунду все совсем почернело, а голова вновь закружилась, тело налилось свинцом и стало падать, но теперь уже на мягкую кровать.

Вампир по соседству.

Как только я немного оклемался, то сразу же поднялся с кровати и увидел, как Ланцелот помогает встать Стасу. Тот немного неуверенно, словно маленький ребенок, вставал на ноги, при этом осторожно опираясь за кровать.

- Я рад, что у вас все получилось! - довольно улыбнулся Ланцелот.

- Да, у нас, что ни день, то новые приключения! - сделал заключение Диман, - надеюсь, что хотя бы теперь у нас будет поспокойнее.

- Ну не знаю, не знаю! - раздался голос Стаса, - мне вот обидно, что данное дело прошло меня стороной.

- Ты как раз был в самом эпицентре этого дела! - хлопнул я по плечу друга, и тот немного покачнулся на ногах.

- Ты с ним пока по осторожнее, а то он еще не совсем окреп. - предупредил Ланцелот, - в общем, парни, я советую вам немного отойти от дел и отдохнуть, а то вы мне еще пока нужны живыми.

Как же не послушаться совета наставника? Мы тут же собрались и направились ко мне домой, где в спокойной обстановке обсуждали, что и как происходило. Стас несколько раз тяжело вздыхал и постоянно добавлял: «Жаль, что меня с вами не было, а то я бы вам помог». Было здорово, что мы все таки спасли друга, а то неизвестно, что с ним могло там стать.

- Я не совсем понимаю, зачем я им мог понадобиться? – недоумевая, спросил Стас.

- Думаю, что одного из нас хотели привести живьем и вытянуть какую-то информацию. Но есть другая проблема: как они узнали, где место нашей тренировки? Ведь кроме нас и альянса никто не знает об этом, - задумался я.

- И проследить за нами точно не могли. Похоже, что наш предатель вновь дает о себе знать, - Стас посмотрел на меня, - чувак, нужно что-то делать, иначе нас точно подкараулят.

- Согласен. Я слетаю к Ланцелоту и узнаю у него все, что смогу, а там тогда решим. Да пока что тренировки придется отложить. И самое важное: каждый предупреждает, если куда-то соберется уезжать. Будем держать связь, а если возникнут проблемы, то сразу сообщать.

Парни согласились и, допив чай, разошлись по домам, я же остался один обдумывать дальнейшие действия, понимая, что последнее время предатель стал намного настойчивее. Это может быть связано с появлением на моей руке кольца Феникса. Ведь демоны так жаждут его заполучить, поэтому пойдут на все. Но сейчас нужно было  решить с Ланцелотом, как можно не допустить демонов в определенный район. В общем, так и не придумав ничего интересного, я лег спать.

Ланцелот долго думал над тем, что я хочу, и рассказал о специфическом заклятье.

- Проклятье создает защитный слой, которой открыт для обычных людей. А вот демоны и охотники, неважно какие, пройти не могут. Вы же, чтобы туда попасть, должны будете назвать только вам ведомое слово. Но самое классное в этой маги то, что, находясь внутри, вас не видно ни кому, а те, кто будут ходить в округе, не поймут, что тут кто-то есть.

- Отлично, это мне как раз и нужно! Мы сможем спрятать место тренировок, - обрадовался я, а Ланцелот нашел одну из книг на своей полке и протянул ее мне.

- Только одна просьба: никому не давай эту книгу и постарайся спрятать ее на выходе, - попросил наставник. Я согласился, но не совсем понял, для чего это нужно, а когда перевернул книгу, то прочитал: «Темная энергия». В этот момент она чуть не выпала из моих рук. Интересно, откуда у Ланцелота такая литература?

- Я понимаю, что ты немного удивлен, - сказал наставник, видя мое удивление - дело в том, что настоящий охотник должен знать и темную, и светлую стороны магии что бы быть подготовленным к любой ситуации. Я не предлагаю тебе пользоваться этими заклятьями, но знать ты их должен.

- Но ведь за это можно получить от ордена? - спросил я, уже заинтересовавшись книгой.

- Орден не знает о всех твоих магических делах. Просто старайся не показывать их на всеобщее обозрение. А так, ты же адский охотник, и такие заклятья тебе не запрещены. Просто ты должен делать их меньше, чем адские, но и совсем забывать о них тоже не стоит. Самое главное - не вредить обычным людям. Кстати, твоя страница двадцать седьмая. Так что, посмотри на досуге.

Полный нетерпения, я бежал домой, где, оставшись один, стал читать черную книгу. Где как и предполагал, это действительно была литература для адских охотников. Здесь можно найти все, что угодно: как убить человека, как вызвать демона, как воскресить мертвого с небольшими познаниями некромантии. Ланцелот был действительно прав, такие знания дают большую помощь. Ведь, когда какой-то темный начнет призывать демона, я уже буду знать это и сумею предотвратить или подготовиться.

В общем, через несколько дней, дочитав книгу до конца, я понес ее друзьям. Парни долго рассматривали записи, удивляясь написанному.

- Интересно, откуда у Ланцелота такая книга? - озадаченно спросил Стас, - тебя разве это не смущает?

- На самом деле меня это тоже смутило, но Ланцелот объяснил это тем, что нужно ориентироваться во всех видах магии, и я с ним согласен, - пожал плечами я.

- Я тоже как бы согласен, но все же, здесь что-то не так, - настаивал на своем Стас, поэтому пришлось перевести тему разговора.

- Думаю, что рано или поздно мы узнаем об этом. А сейчас предлагаю заняться защитой места тренировок, а то уже пора отдавать книгу, - предложил я, на что Стас не очень довольно посмотрел на меня, но разговор сменил.

- Слушай, оставь мне эту книжку сегодня на ночь, я самые интересные заклятья выберу и перерисую, - хитро улыбаясь, попросил друг.

Конечно, я согласился. Нам это будет только на пользу. И вот, договорившись, мы направились к месту тренировок. Заклятье оказалось действительно не таким, как обычные, оно требовало больше усилий от всех. Стас кропотливо перерисовывал символы, но они упорно не хотели загораться. Однако после долгих усилий нам все-таки удалось оживить их. И теперь наступила моя очередь. Заклятье оказалось простым, чтобы произнести его, не требовалось больших усилий. А вот заставить заклятье работать так и не получалось. В книге говорилось, что нужно представить себе огромный стеклянный купол и бьющихся об него демонов. Помимо этого нужно представить себя внутри этого колпака в полупрозрачном виде. Задача, на самом деле, нелегкая, даже с моим хорошо развитым воображением, поэтому все время получалось что-то не то: то появлялся маленький прозрачный колпак на земле, то некая белая волна отбрасывала назад, а самое интересное, это когда наше пространство вообще исчезло из видимости. И вот, наконец, после упорного часа работы я смог сделать это заклятье. Теперь вопрос был один: как попасть внутрь? Книга говорила, что мне, как создателю, нужно направить руку и не просто сказать пароль, но и представить его. Но, направив руку, я не знал о чем думать. И вот, в голову пришло, что Катя стоит передо мной и улыбается. В эту же секунду я оказался внутри поля. Друзья растерянно стали оглядываться по сторонам, пытаясь понять, куда я мог деться. Это означало, что они не видят меня. Значит, заклятье сработало. И теперь следующий этап. Направив руку на друзей, прокричал: «Амицис стипес!». В этот момент они тут же оказались рядом со мной.

- Отлично, сработало! - радостно закричал Стас, - только как мы теперь будем сюда попадать?

- Насколько я понял, ничего больше делать не нужно. Когда мы будем приходить сюда, то, встав на это место, окажемся внутри купола, - объяснил я, - так что теперь никакие демоны нам не страшны.

Мы остались очень довольны своими действиями и еще немного походив под заклятьем отправились по домам. Где я оставил книгу Стасу вместе со списком  страниц, какие, на мой взгляд, понадобятся в первую очередь. На что друг пообещал их переписать и завтра вернуть книгу.

Вот так незаметно пронеслись несколько дней. Каждый отдыхал дома. Диман, правда, в это время вообще пропал из виду. Марина предложила пожить у нее. На что, друг естественно согласился, и поэтому все время находился с ней. Однако пока что можно было себе это позволить, по той причине, что у нас отпуск, который орден нам предоставил. Вот и я почти каждый день находился у Даши. Нужно же было порадовать девушку после долгого отсутствия. Ведь как призналась Даша, два дня отсутствия - это очень много. Поэтому теперь вот приходилось проводить все свободное время у нее. Но мне это было в радость. Стас тоже не отставал и так же постоянно находился с Леной, но без ее подруги. Как он потом рассказывал, Катя рвала и метала, что мы вообще с ней не гуляем, и опять рассталась со своим парнем. Однако, ненадолго. Тут же нашелся новый, но и с ним пока что у Кати не получалось никаких отношений.

- Надеюсь, ты больше так не будешь исчезать? - Даша даже не столько спрашивала, сколько настаивала на этом, - а то вдруг ты с какой-нибудь другой девочкой там...

- Дашунь, не говори глупости! Понимаешь, у меня есть некоторая работа, от которой нельзя отказаться. Но ты не расстраивайся, я тебе когда-нибудь все расскажу, - пытался я успокоить ее.

Но девочку такие объяснения особо не устраивали, поэтому она сильно обижалась.

И вот сегодня мы вновь вышли на прогулку, направившись в дальний конец города. Там было достаточно живописно. На склоне небольшого холма в несколько рядов стояли лавочки, с которых открывался чудесный вид на протекающую реку, за которой на большое расстояние простирался лес. В этом месте всегда были молодые пары. Вот и мы не остались исключением. Тут же найдя одну из свободных лавочек, мы, как обычно, обнявшись, сели. И тут же завязался разговор. С Дашей было очень легко разговаривать, мы как-то очень просто находили общий язык.

От чего особо не замечали, как время летело настолько незаметно, что на улице уже потемнело, и все остальные разошлись. Теперь мы сидели одни и продолжали разговаривать, как вдруг мой шрам сильно кольнул. В эту же секунду я создал вокруг щит и увидел, как красная молния отлетела в сторону. Резко вскочив, я заслонил собой Дашу и, осмотревшись по сторонам, увидел черную тень недалеко от нас.

- Что, испугался? Выходи и покажи свое адское личико! - тут же потребовал я. На что незнакомец усмехнулся в ответ и, выйдя из сумрака, встал напротив нас.

- Ты что, думаешь, я тебя боюсь? - продолжал тихо смеяться он, - если на тебе кольцо, то не значит, что ты такой крутой. Ты все равно мне его отдашь, по-хорошему или по-плохому, решай сам.

- Что-то в последнее время вы, адские, совсем распустились. Приходите, угрожаете в открытую. Может кольцо и дает мне власть, но это не лишает меня права пользоваться этой властью, - немного опешил я от такого прямого наезда, - и я думаю, что ты поплатишься за свой язык.

Но похоже, адского это особо не пугало. Даже в темноте было видно, как он улыбается. И вдруг, по сторонам возникли огни, в которых появились привратники. Радовало, что Даша ничего этого не видит, поэтому сильно не пугается, а просто сжимает мою руку, при этом находясь позади.

- А ты, оказывается, как девчонка, боишься один приходить. Вот захватил своих нянек! - не выдержал я и рассеялся, тем самым сильно зацепив его.

Незнакомец тут же разозлился и, достав зеленые мечи, кинулся на меня, однако, не смог пробежать и метра, как отлетел в сторону. Мое заклятье ударило точно в цель. Привратники увидели это и тоже бросились на нас, но я резко переместился с Дашей в другую местность. Та, ничего не понимая, стала трясти меня и спрашивать, что все это значит. Но я оглянулся и понял, что за мной остается след. Значит есть заклятье, и теперь без драки не обойтись. Ждать было некогда. Я сделал новый прыжок в пространстве и оказался на поле для тренировок, а затем поднял голову, мысленно позвав друзей. Однако уверенности, что это получится, у меня не было, но я все же надеялся на хороший исход.

- Даш, теперь сиди и никуда не выходи, чтобы не случилось. Я потом тебе все объясню! – прокричал я. И несмотря на то что девочка находилась в шоке и не могла нормально оценивать ситуацию. Она крепко держала меня за руку. Однако понимая, что сам не успею спрятаться, я толкнул ее в круг и кинул вслед заклятье, чтобы она не могла выйти. В эту же секунду девочка исчезла, а я получил удар в спину и упал на землю.

- Что, надеялся сбежать? - по моему следу пришли привратники и сам адский охотник, - только мы оказались гораздо умнее, чем ты думал.

- Не стоит быть таким наивным! - в этот же момент появились мои друзья, и я, достав два меча, кинулся в бой.

Но противник пришел не один: из неоткуда появились еще двое охотников.

- Хотите играть по крупному? Пусть будет так! - выкинув оба меча, я вскинул руки над головой и, резко разжав кулаки, создал огненный шар, который раскидал демонов в стороны.

Однако, охотники остались стоять, сделав себе защиту. Мои же друзья увидив меня кинулись на помощь. Но эти парни были намного сильнее, чем те, с которыми мы соревновались. Каждый из нас сражался до последнего. От чего парням доставалось намного больше, чем мне, ведь Стас, как маг, очень плох. Я же, видя это, периодически кидал магию, вытаскивая его, но моих возможностей не хватало. Силы явно были неравны. Но тут стало что-то меняться. Злость, словно монстр, вырывалась из меня. Вдруг, все вокруг стало красным, и в голове мгновенно проплыло заклятье. Я тут же произнес его, и все привратники впитались в землю. Следом появилось второе заклятье, заставившее охотников ада упасть на колени и перестать шевелиться.

- Он начал впитывать силу Феникса! - прокричал один из них, и все резко испарились.

Я быстро повернулся к друзьям, но те смотрели на меня так, словно увидели призрака. Ничего не понимая, я опустился на землю и стал успокаиваться.

- Диман, ты как? - крайне беспокойно заговорили они.

- Да нормально, просто не пойму, что случилось. Почему они так быстро разбежались? – с недоумением спросил я.

- Мы тоже от такого разбежались бы! - неожиданно заявил Диман, - у тебя глаза загорелись красно-желтым огнем, и ты стал кидаться какой-то неизвестной магией.

- Диман, помолчи! - осадил его Стас, - что, Феникс опять стал вырваться?

- Похоже на то, но только не так сильно, как раньше! - я постарался вспомнить все ощущения, - в этот раз он не пытался сразу захватить мою душу.

Казалось, что Феникс отдал часть силы. От чего я резко ощутил прилив бодрости, и все эти заклятья из ниоткуда появлялись в моей голове.

Похоже, друзья стали понимать мое ощущение и помогли подняться на ноги, но увидели, как я посмотрел на наше место тренировки. Они сразу поняли, что там кто-то есть и, отпустив, сказали, что поговорим позже, после чего испарились, а я направился в круг, где сидела Даша. Она была в таком шоке и не могла сказать ни слова.

- Ничего не спрашивай, я тебе сейчас все объясню! - подойдя поближе я и взял ее за руку, - это и есть мой важный секрет. Теперь самое время рассказать, что происходит.

После этого я рассказывал ей все, что произошло, с самого начала: как мы стали охотниками, какие задания были, и почему я иногда исчезал, а так же по какой причине мне нельзя было об этом рассказывать раньше.

- Теперь мне все понятно… - наконец сделала заключение девушка, но при этом все так же находилась в том же состоянии, - я хочу, чтобы ты проводил меня домой, нужно все это обдумать.

Такое поведение было странным, но деваться было некуда. От чего я взял ее за руку и тут же переместился к ее дому. Девочка уже ничему не удивилась и, поцеловав меня в щеку, пошла в дом. Однако уходить я не собирался, быстро зашел за первый угол и сказав: «Эффуджере» оказался невидимым для людей, затем развернулся и очень осторожно пробрался в комнату к Даше. Она лежала на кровати и тихо плакала. Я не мог смотреть на это и уже хотел подойти, как девочка повернулась в мою сторону.

- Дим, я знаю, что ты здесь. Не волнуйся, ничего не случится. Просто дай мне немного побыть одной, - попросила она.

Поэтому тяжело вздохнув переместился домой, где так же лег на диван, но резко вспомнил, что друзья остались в неведении. От чего сидеть одному мне сейчас совсем не хотелось, поэтому уже в следующее мгновение я находился у Стаса. Там же был и Диман. Они явно ждали моего появления.

- Не знаю, как они опять ухитрились нас выследить, но тут теперь уже ничего не поделаешь. Будем наготове постоянно, - сделал заключение Стас, - а насчет Даши не расстраивайся, она все поймет. Просто ей нужно время.

- Я понимаю. Просто пока она это поймет, я точно сойду с ума,- тяжело вздохнул я.

Друзья меня поддерживали как могли, но я особо не радовался и, еще немного посидев, решил, что пора домой. Вот только перемещаться не хотелось, поэтому, выйдя от Стаса, я пошел пешком, в надежде немного развеяться от плохих мыслей, ведь дорога была не такой уж и близкой. Однако, когда уже показался дом, я так и не смог успокоиться, и, сильно расстроенный, закрылся в комнате. Родители хотели спросить, что случилось, но я пояснил, что это так, ерунда и, раздевшись лег спать. Но уснуть никак не получалось, так как я все продолжал думать о Даше, и о том, что будет у нас дальше. И вдруг, раздался звонок, заставивший меня резко схватить телефон.

- Да, я слушаю, - шепотом ответил я, чтобы не разбудить родителей.

- Дим, прости, что я так поздно… - раздался голос любимой, - понимаешь, я очень сильно хочу тебя увидеть, нам нужно о многом поговорить.

От таких слов я очень сильно испугался. Неужели, девочка решила расстаться? Но гадать я не хотел и в туже секунду оказался в комнате Даши. Где она как раз сидела на диване, в ожидании моего появления.

- Неужели моя деятельность может поменять наши отношения? - как только я оказался у нее, то сразу стал говорить, - что тут такого?

- Я не понимаю, о чем ты... - Даша подошла ко мне и прижала палец к моим губам, - ты все не так понял. Я не собираюсь с тобой расставаться. Просто то, что я увидела, повергло меня в полный шок.

- Но почему ты тогда плакала? - ничего не понимая, спросил я, но Даша улыбнулась.

- Я поняла, что каждый раз, когда ты пропадал, то подвергал себя огромной опасности. И я могла тебя потерять... - девочка очень сильно обняла меня, - теперь я тебя ни за что не отпущу, так что, можешь не надеяться.

В общем, мы разговаривали еще очень долго, а потом Даша так и не отпустила меня домой, поэтому в эту ночь мы делили одну кровать на двоих. И мог сказать точно - это было здорово.

Утро началось достаточно рано. Дашина мама позвала ее к завтраку, не подозревая, что я есть в комнате. Однако девушка тут же накрыла меня одеялом и, повернувшись набок, дождалась маму. Та заглянула в комнату и, услышав, что дочь не хочет так рано вставать, ушла.

- Чуть не попались! - улыбнулась она и повернулась ко мне.

- Да и попались бы. Что тут такого? Мы же ведь не просто так вместе! - в ответ улыбнулся я и вспомнил, что мои родители не знают о том, что я не дома.

Поэтому тут же пришлось резко вернуться и, выйдя из своей комнаты, сказать, что мне нужно уйти. Но быстро выбежав из дома, я зашел за угол и переместился к Даше. Где она к тому времени уже заждались.

- Ну, у тебя все как обычно! - сказал Диман после моего длительного рассказа.

- Так это же здорово! А то ты переживал! - улыбнулся Стас, - теперь ты все время точно будешь проводить с ней...

- И что? Ты же тоже теперь все свободное время будешь проводить с Леной, - перебил я друга - но это и хорошо, у нас же отпуск, значит нужно его провести с пользой.

Друзья были согласны с этим утверждением. От чего вспомнилась наша прежняя жизнь, где нет забот, хлопот и тренировок. Только вот теперь мы уже не виделись так часто, лишь иногда вечером встречались поболтать. За такой жизнью время летело незаметно, и вот, собираясь вечером, мы уже начинали разговаривать об охоте, но, как оказывалось, дел не было и ничего странного не происходило, поэтому мы продолжали отдыхать.

И вот в один из таких дней Даша пригласила меня на ужин, чтобы окончательно познакомить со своим родителями. Конечно, такая затея для меня была новой, поэтому, сильно нервничая, я все таки согласился и, хорошо одевшись, пришел в гости. Там уже был накрыт большой стол, и все ждали моего появления. Даша, как и положено, встретила меня возле дверей и проводила в зал, где представила родителям. Я подарил цветы ее маме, которую звали Анной Сергеевной, и отдал Даше торт, а затем сел за стол.

- Дмитрий, а чем вы занимаетесь? - когда все сели, спросил меня ее отец, Алексей Петрович.

- Я сейчас пока что учусь в меде... - несколько неуверенно начал я.

- У Димы сейчас есть одна работа, просто он пока не рассказывает о ней, потому как подписал документ о не неразглашении, - перебила меня Даша.

- Это уже хорошо. А чем вы вообще планируете заниматься? - продолжал свои вопросы ее отец.

- Я пока что еще не совсем уверен, но скорее всего по специальности, однако, есть предложение уехать выучиться на врача, но я пока что думаю об этом, - сдерживая волнение, ответил я.

- Врач - это большое будущее… - сказал Алексей Петрович, но на этом вопросы не закончились, - скажите, а как вы планируете дальнейшие отношения с моей дочерью?

- Папа! - тут же сказала Даша, - что ты такое спрашиваешь?

- А что здесь такого? Я хочу знать, на что рассчитывает молодой человек, - он стал смотреть на меня прямым взглядом.

- Ну, понимаете... - еще больше смутился я, но постарался взять себя в руки, - вообще, я планирую доучиться и... Потом жениться.

- Это радует! Тогда такой вопрос... – но в этот раз ее папа не успел, его перебила супруга.

- Хватит уже спрашивать, давайте просто поужинаем, - сказала она и, посмотрев на меня, добавила, - Дмитрий, лучше расскажите, где вы познакомились с нашей дочерью?

В общем, весь остальной вечер продолжился уже не в форме допроса, и я стал осваиваться, как вдруг, в дверь позвонили. Анна Сергеевна пошла открывать и через несколько минут вернулась в полном смущении.

- Дима, вы знаете, там ваш друг вас спрашивает! – сказала она.

Я посмотрел на Дашу и, тут же встав, направился к выходу, где стоял Стас.

- Чувак, прости, что я так появился, но, кажется, есть дело, и ты нам нужен. Мобильник у тебя не доступен, поэтому пришлось придти, - друг очень сильно волновался, но я не знал, что и делать.

- Блин, ты пойми, у меня сегодня очень важный день! - постарался возразить я.

- Я все понимаю, но ничего не поделаешь, нам срочно нужно идти. Охота не ждет! - Стас был очень настойчив.

Деваться было некуда. Раз друг настаивает, значит произошло что-то крайне серьезное, а в этом случае промедление нежелательно. Ведь неизвестно, к чему может это привести. От чего резко развернувшись, я подошел к Даше и тихим голосом стал объяснять.

- Даш, мне и правда нужно уйти, ведь ты сама понимаешь, что это важно, - проговорил я. Девочка сильно расстроилась и очень крепко прижалась ко мне. По ее глазам было видно, что она не хочет меня никуда опускать.

- Ведь ты будешь осторожен? И с тобой точно ничего не случится? - не отпуская из объятий, она подняла свои большие карие глаза, полные слез.

- Не волнуйся, все будет хорошо. Я обещаю! - по военному ответил я и, взяв Дашу за руку, прошел в зал к ее родителям, где немного поклонился и добавил, - простите, пожалуйста, но мне нужно срочно идти, небольшие проблемы на работе.

- Хорошо, нам было очень приятно с вами познакомиться! - ответил ее отец. После чего я еще раз улыбнулся и, повернувшись, пошел к выходу.

На пороге я еще раз поцеловал Дашеньку и пошел с другом навстречу новым приключениям. Но как только мы немного отошли от дома, я резко повернулся к нему.

- Если ваше дело окажется неважным, я вас обоих придушу! - резко сказал я.

- Чувак, мне и вправду очень жаль, что так получилось, но поверь, дело и вправду очень серьезное, - развел руками Стас.

- Тогда давай, рассказывай, что и как! – недовольно потребовал я, но друг отрицательно покачал головой.

- Подожди, сначала встретимся с Диманом, а потом все объясним. Ты помнишь, где находится дом Марины? - я покачал головой, тогда друг протянул мне фотку Димана и Марины возле их дома, - нам нужно туда прыгнуть!

Я взял эту фотку и тут же переместился в это место. Где уже находился Диман со своей девушкой и что-то колдовал над ее домом. Но даже, когда мы появились, тот не обратил на нас внимание. «Может что-то произошло с домом Марины?» - пронеслось у меня в голове.

- Подожди, он все, что нужно, доделает, и тогда начнем! – сказал Стас, но в этот момент к нам повернулся сам Диман.

- Ты пока наложи защиту на дом, а то я темную магию не могу использовать, - попросил он.

Это было странно, но помочь мне было нетрудно, поэтому, подойдя к забору, я дотронулся до него рукой и стал читать: «Тueri locum fugeret aeque mali quam boni!». Забор тут же сверкнул слабым красным цветом. Это означало что заклятье сработало, и теперь можно спокойно дожидаться друга, который накладывал все возможное, что знал. И вот, наконец, тот освободился, затем подошел к Марине, что-то сказал, а после направился к нам.

- Теперь нам пора! – сказал он. Я раньше никогда не видел друга таким важным. Диман, взяв меня и Стаса за руку, после чего переместился.

Теперь мы стояли в небольшом лесу. На улице было достаточно темно и разглядеть что-то в округе было достаточно сложно.

- Диман, посмотри, - Стас показал пальцем в темноту. Я повернулся и, кинув туда огонек, подошел поближе.

Там оказался труп человека в одежде рыболова. Он лежал на спине, но следов крови я не увидел. Лишь только несколько символов слабо светились на земле, как будто кто-то недавно колдовал здесь.

- Ты посмотри на его шею! - добавил Диман заставив меня недовольно взглянуть на него. Но при этом я раскрыл шею человека и увидел две красные точки.

- Вампир появился! - тут же заключил я, - только не понимаю, почему такая важность?

- Как ты не понимаешь! - тут же выкрикнул Диман, - это произошло рядом с домом моей девушки, А если он нападет на нее, что тогда будет...

- Диман, успокойся! Во-первых, это произошло достаточно далеко от ее дома, - стал по полочкам раскладывать я, - и второе - там такое количество зашиты, что он даже не увидит ее дома. И вообще, почему здесь магия?

- Чувак, это мы тут уже немного поколдовали, чтобы он не стал вампиром, - пояснил друг, - ты мне скажи, что думаешь? Наш старый друг появился?

- Не знаю, - тут же я ответил, - но это вряд ли, ты сам помнишь, что после того, как мы его убили, он скорее всего не сможет воскреснуть. Похоже, что это какой-то новенький.

- Как предлагаешь его искать? - спросил друг.

- Да кто его знает! Это, все равно, что искать иголку в стоге сена, - тяжело вздохнул я и поймал возмущенный взгляд Димана.

- Нам нужно его найти во что бы то не стало! Мы не можем все так оставить, здесь же Марина, - начал бурчать он.

- Все, Диман, надоел! - даже Стас не выдержал, - никуда она не денется, как смогли, мы ее уже защитили...

- Стас, подожди! Я вот что подумал: она может нам даже помочь... - остановив друга, улыбнулся я, отчего даже Диман открыл рот.

- Что ты предлагаешь? - еле слышно спросил он.

- Здесь все очень просто: Марина живет здесь с самого рождения, а так как район маленький, она, скорее всего, знает почти всех. Вот поэтому мы и узнаем, кто и когда сюда приехал. Таким образом найдем нашего вампира.

Мои слова были достаточно рассудительны, и Стас сразу же поддержал меня, а вот Диман был совсем не в восторге от этого.

- Ты что, совсем? Ты хочешь подвергнуть мою девушку риску?! Можешь даже не наедяться, я тебе этого не позволю... - немного отойдя от шока, закричал он.

- Диман, ты не волнуйся так. Никто никого не будет подвергать опасности. Мы просто поговорим с ней и все, а там уже сами будем искать его, – объяснил я, и только после этого друг немного успокоился.

А после этого мы еще немного осмотрев округу, отправились в дом Марины, который нашли не сразу, отчего Диман был немного в шоке, но зато мы знали, что защита работает. И вот, когда мы уже сидели за столом с бокалами чая, девочка рассказывала нам, что знала.

- Недавно сюда приехали три новых человека. Двое из них имеют семьи, а третий – одиночка. Он поселился через два дома от нас. Какой-то он странный. Выходит только по ночам, а днем спит, словно летучая мышь.

- И ты молчала, что тут рядом поселился вампир? - тут же вскричал Диман.

- Спокойно! Пока что мы еще не знаем точно, вампир он или нет. И вообще, откуда она могла знать? Человек то новый, незнакомый, - осадил я друга, - Марин, ты мне вот что скажи: ты знаешь человека которого вы там нашли? И пропадал ли кто-нибудь еще? Если да, то когда?

- Да, я его знаю. Он жил в дальнем конце района. И пропал... - она немного задумалась, - по-моему, недели две назад. Пару дней назад пропал еще один человек - Федор Иванович. Он живет недалеко от первого пропавшего.

- Отлично! Теперь мы знаем район нашего вампира, - улыбнулся Стас, - значит, будем искать там.

- Да и еще нужно проверить этого подозрительного соседа, вдруг он и есть вампир, - тут же высказался Диман.

- Вот ты этим и займешься! - улыбнулся Стас, - как раз и к Марине будешь поближе.

Друг радостно закивал, а я сказал, что нам пора идти на поиски. И как только мы вышли от девочки, то Димана направили осмотреть дом нашего подозреваемого, а сами направились в конец района, где пропали люди. Там мы стали расспрашивать соседей, представившись журналистами местной газеты, но люди не смогли рассказать ничего нового или странного.

- Что будем дальше делать? Мы же не станем здесь сидеть целую ночь? - с надеждой спросил друг.

- У меня нет других предложений, - вздохнул я, - ты сам понимаешь, что Диман нас не оставит в покое, поэтому нужно хотя бы что-то сделать. Я предлагаю обойти эту местность и зайти в дом пропавшего.

И так как другого варианта не было, то мы так и поступили. Сделав небольшой круг по району, мы подошли к дому пропавшего. Но, несмотря на позднее время, там горел свет, поэтому мы постучали в окно. Дверь открыла женщина средних лет. Мы все так же, придерживаясь легенды, представились журналистами и расспросили о ее муже.

Оказалось, что он пропал несколько дней назад: просто пошел в лес за дровами и не вернулся. Полиция обыскивала лес, но тела так и не нашли, поэтому сейчас он в розыске.

- Вы знаете, была одна странность: вчера вечером я вышла на улицу, и мне показалось, что кто-то смотрит из кустов, - женщина испуганно посмотрела на стоящий неподалеку куст смородины и вздрогнула, - я сильно испугалась и решила кинуть туда палку, но там никого не было.

Это уже было гораздо интереснее, поэтому поблагодарив ее за рассказ и, попросив осмотреть тот самый куст, заглянули внутрь. Как и предполагали, ветки внутри были согнуты и немного разделены, а на одной из них осталось немного крови.

- Похоже, наш пропавший тоже стал вампиром! - Стас сделал очевидное заключение.

- Ага, - подтвердил я, - думаю, что задерживаться здесь больше не стоит. Пошли к Диману, узнаем, как там у него дела, а завтра вечером постараемся проследить за этим домом. Может все таки поймаем  вампира.

Стас согласился, и мы осторожно отправились к Диману, но тот нас так ничем и не порадовал. Несмотря на то, что человека не было дома, пробраться внутрь он так и не смог. От чего пришлось брать все в свои руки. Но стоило лишь подойти к дому, как стало понятно, что мужчина на месте. Поэтому мы подумали, что нужно было идти к нему и расспросить обо всем, но Диман нас остановил.

- Вы что! А если он и есть вампир? Мы его только спугнем! – тихо сказал он. В этом друг был прав, поэтому нам пришлось согласиться. Только Диман в этот раз остался у Марины дома, а мы со Стасом переместились по домам. Я даже еще успел забежать к Даше и рассказать, что именно произошло.

- Жаль, что ты не смог остаться с нами до конца, но я хочу сказать, что ты сильно понравился моим родителям, - обрадовала меня девочка.

Это было здорово. Родительское благословение - самое важное при создании семьи. Хотя я не мог сказать, что сейчас этого сильно хочу, но с другой стороны, почему бы и нет?

На следующий день, как и договаривались, мы собрались возле дома нашего подозреваемого, и, осмотревшись, поняли, что дом пустует. Поэтому сильно обрадовавшись, мы тут же оказались внутри. Где царила полная темнота, потому что все окна были зашторены, а в некоторых местах даже заклеены непрозрачной пленкой. На полу же валялись какие-то круглые предметы. Однако включать свет было опасно, поэтому, проведя рукой по глазам друзей, я сделал взгляд солнца. И теперь даже в полной темноте мы видели все, словно был день.

- Похоже, что вампир не очень то и аккуратный, - Стас осматривал стол на кухне, где валялись крошки и старые куски еды.

- Чувак, нужно поискать жертв, они тут точно должны быть!  - сказал я, осматривая пол в поисках люка, - я думаю, он их прячет либо в подвале, либо в холодильнике.

Стас, который находился на кухне, тут же осмотрел холодильник и покачал головой. Там все было нормально. И вдруг, я увидел маленькое колечко недалеко от края стены. Подойдя поближе, я понял, что это проход. От чего открыв его, я спустился в подвал. Там к потолку были прикованы несколько цепей с наручниками, а недалеко от края стояла бочка с водой, внутри которой находилась большая обугленная кочерга.

- Здесь точно были пытки! - сказал я, показывая только что спустившемуся другу кочергу, - только вот зачем ему это нужно?

- Может он что-то хотел выяснить, - разглядывая цепи, проговорил друг, - но странно, что здесь нет трупов или даже намеков на них...

В этот момент к нам заглянул Диман и сказал, что он что-то нашел. Поэтому мы тут же кинулись за ним. И через минуту он привел нас к какому-то старому шкафу и показал, как за большим количеством вещей висел прикованный человек. Мы попытались его снять, но вдруг раздался звук открывающейся двери. От чего нам резко пришлось переместиться недалеко от дома и начать наблюдение.

- Я же говорил, что это он! – дергая меня, говорил Диман, - а вы мне не верили. Я был прав…

- Да прав, прав! Сейчас главное решить, что будем делать дальше, - попытался выбраться я из рук друга.

- Думаю, что идти туда сейчас глупо, - Стас посмотрел на нас и помог разжать руку друга, - Диман, ты успокойся. Он пока еще не в курсе того, что мы знаем, поэтому у нас есть фора. Вот мы ей и воспользуемся.

- Я не думаю, что стоит торопить события! - сказал я и понял, что Диман вновь схватил меня и стал трясти, - Да, перестань ты наконец, иначе я ударю тебя магией.

- Что значит, не стоит торопить события?  - наконец, отпустив меня, спросил он.

- Нужно сначала проследить за ним, - осторожно ответил я, поглядывая на друга, - у нас теперь не одна проблема, а целых две: второго вампира тоже нужно поймать. А если он его обратил, то точно знает, где второй, и встречается с ним.

- В словах Димана есть логика. Он прав, не стоит так торопить события. Лучше завтра встретимся и проследим за ним с самого утра, - поддержал меня Стас.

- Значит, я опять пропущу школу? - Диман явно не был доволен такому раскладу, но все же согласился.

И вот, мы вновь вместе следили за домом, но наш подозреваемый не собирался никуда выходить. После нескольких часов пустого сидения, Диман все таки сказал, что уйдет в школу, а под вечер вернется к нам. Поэтому решив, что его помощь не нужна, мы отпустили друга, а сами остались наблюдать. Но время тянулось очень медленно, и ничего не происходило.

- Ты, кстати, что там с Дашей? Жениться не надумал?- толкнув меня в бок, спросил Стас.

- Понимаешь... - начал увиливать я, но друг подмигнул мне, - я не знаю, чувак. Она точно хочет этого, но ты сам должен понимать, что еще рано. Тут бы доучиться, и тогда уж будем думать, что делать дальше. Ты сам то что с Леной решил?

- У меня такая же ерунда. Она уже не раз намекнула на то, что хочет прожить со мной всю жизнь, но ты прав насчет того, что до этого еще крайне далеко, - пожал плечами друг, - но там посмотрим, что и как будет.

- А ты никогда не задумывался, на что живут другие охотники? - озадаченно спросил я, - ведь ты сам видел, что там есть достаточно старые, и насколько я знаю, ни один нигде не работает.

- Согласен, я тоже уже об этом думал. Может мы просто чего-то не знаем? Может у них там своя сокровищница, и они раздают золото тем, кто постарше, - рассмеялся он.

Такой фразой друг поднял нам настроение, но я все же решил, что, как только в следующий раз попаду к Ланцелоту, обязательно спрошу об этом.

Время тянулось крайне медленно. Но вот, наконец, стемнело, и внутри дома загорелся свет, который был еле виден через непрозрачные окна. А вот Димана по-прежнему не было. Я хотел ему позвонить, но вдруг Стас ткнул меня рукой и показал на то, как наш вампир вышел из дома и, держа в руках большую тяжелую сумку, направился в сторону района, где как раз пропадали люди. Делать было нечего, поэтому, применив заклятье сокрытия, направились следом, оставаясь немного позади, чтобы тот не мог нас почувствовать. Ведь у вампиров достаточно хороший нюх, и иногда они им хорошо пользуются.

Тот похоже даже и не подозревал о нашем присутствии и шел напрямик к своей цели. От чего и мы углублялись все больше и больше в лес, и вот, уже дома пропали из вида. А мужчина шел все дальше и дальше, и вдруг, на него сверху спрыгнул другой мужчина, и, сильно ударив его, отшвырнул в сторону. Стас дернулся вперед, но я его остановил.

- Что, вновь пришел ко мне? - прошипел упавший с дерева незнакомец.

- А как же! Оставить тебя здесь одного я не могу! - прохрипел наш вампир и, подбежав к своему рюкзаку, что-то достал из него.

В следующее мгновение он кинул в незнакомца нечто похожее на нож, и тот с диким криком забежал на дерево.

- Что, жалкий вампир, пытаешься скрыться? – осматриваясь, сказал он, - я все равно тебя уничтожу, как бы ты не старался.

Но в эту же секунду сверху упал тот самый незнакомец и вновь отбросил нашего вампира назад в дерево. Тот ударился головой и упал на землю. Незнакомец, не теряя времени, подлетел к нему и, схватив за волосы, поднял, открыв пасть. В следующую секунду я увидел клыки вампира и тут же, сбросив маску невидимости, кинул магию в незнакомца. Тот тут же отлетел в сторону и, зашипев кинулся на меня, но я резко схватил его за шею и прижал к земле, достал свой меч, горящий красным огнем, при этом отрубив голову вампиру. Тот тут же превратился в пепел, который разлетелся по воздуху. А я, не став медлить, подбежал к лежащему на земле подозреваемому и, приставив меч к его шее, спросил: «Ты кто такой?».

- Я...Я... - смотря на меч, стал говорить он - ...я просто охотник. Вы вообще кто такие?

Я посмотрел на Стаса, и тот покачал головой, дав понять, что он ему не доверяет.

- Какой такой охотник? Который не знает что такое магия? - примирительно сказал я, но мужчина посмотрел на меня.

- Я - охотник на вампиров. Откуда я могу знать магию? Я не понимаю, кто вы такие, и откуда взялись! - закричал он.

Было похоже, что он не врет, но доверять всем подряд я не собирался. Поэтому тут же проведя рукой, увидел, что в нем нет ничего демонического. И вновь посмотрел на Стаса после чего, повернувшись к подозреваемому, открыл его рот рукой и понял, что клыков нет. После этого я убрал свое оружие и протянул руку незнакомцу, помогая подняться.

- Диман, ты чего творишь? - тут же подлетел ко мне Стас и, достав меч, направил их на незнакомца, - ты забыл, что он вампир?

- Не горячись, чувак, он не вампир, - постарался остановить я друга, - просто этот человек оказался не там, где надо. У него нет клыков, и в нем нет ни грамма зла.

Стас посмотрел на меня и, проведя рукой по нему, поняв, что я прав и только после этого опустил свой меч, протянув руку, помогая мне.

Как только мы помогли нашему новому охотнику, я открыл его сумку и увидел там то, что можно увидеть только в фильмах. Рюкзак был доверху набит всевозможными кольями, ножами, также там лежали пистолет и дробовик.

- Такое можно найти только в «Сверхъестественном» - я кинул Стасу рюкзак, и тот, посмотрев его улыбнулся.

- Это точно, чувствуешь себя героями того фильма, - ответил он.

- Ладно, теперь нам нужно добраться до дома, но вот похоже наш новый знакомый не сможет, - я показал другу на колено охотника, - ему точно не дойти, думаю, что он сломал ногу.

- Ну так давай вылечим его, а то тут оставаться не стоит, - предложил друг.

Я посмотрел недовольно на друга, и сказал охотнику закрыть глаза. Коснувшись сломанного колена, с легкостью вылечил его. Охотник тут же посмотрел на нас с большим удивлением, а затем потрогал свое колено и вновь посмотрел на нас.

- Я, конечно, слышал про вас, но вот вживую никогда не видел, - сделал заключение он и что-то хотел добавить, но вдруг зазвонил мой телефон.

Это был Диман. Он спрашивал, куда мы подевались. Однако не став ничего объяснять сказал, чтобы он ждал нас возле дома подозреваемого.

И вот, мы уже направлялись к дому нашего нового друга. Мужчина хотел нам все рассказать, но мы решили, что сначала соберемся вместе, и тогда поговорим. Диман, как и говорил, стоял недалеко от дома, но, увидев нас в компании вампира, резко накинулся на него. Однако я вовремя успел оттащить разъяренного друга, но тот никак не успокаивался.

- Что он тут делает? Как вообще вы с ним связались, он же вампир! – орал он, диким голосом, от чего нам со Стасом приходилось его держать.

- Диман, успокойся, он не вампир! - успокаивал его Стас, но на Димана это особо не действовало, - успокойся, мы тебе сейчас все объясним!

- Если не перестанешь, то врежу магией! - на ухо добавил я, и тот, резко перестав вырываться, посмотрел на меня, - ну вот и отлично, наконец то ты успокоился. Пойдемте скорее домой, а то мы привлекаем слишком много внимания.

Мы вновь оказались в том самом доме, куда недавно проникали. Хозяин тут же добродушно усадил нас за стол, заранее стряхнув с него крошки, и налил чаю.

- Будем знакомиться. Меня зовут Сергей Леонидович, вам можно просто Серега, - улыбнулся он, - я охотник на вампиров. А вы кто такие?

- Я – Диман, - поставив бокал, ответил я, - это еще один Диман, а это Стас. Мы, как бы, тоже охотники, но не такие, как ты.

- Дело в том, что я неоднократно слышал про вас, но вот в живую пообщаться никак не удавалось,. - он внимательно уставился на нас, - вы, насколько я понимаю, охотники-маги?

- Они самые, - тут же ответил Стас, – расскажите, почему вы решили охотиться на вампиров?

- Понимаете, - немного неуверенно начал Сергей, - дело в том, что несколько лет назад мою семью убил вампир, обратив жену в подобную себе. После этого я стал охотиться за такими тварями, чтобы успокоиться. Самым трудным было убить свою любимую супругу. Но теперь, каждый раз выходя из дома, я думаю о том, что произошло, и боль утраты ведет меня вперед.

- Только вы как-то безрассудно поступаете. Вас чуть не убили сегодня. Или, что еще хуже, чуть не обратили в вампира, - сказал Стас.

- Этот точно не обратит, он еще не опытный, но сегодня я попался легко, - вздохнул он, - хорошо, что вы были рядом. И как вы убили его, это просто супер! Одним ударом своего меча... Вот бы мне такой же…

- А вы чем с ними боретесь? Пистолет и серебряные пули особо то не помогают, - удивился я.

- Это уж точно! Даже отрезание головы не приводит к нужному результату, через сутки вырастает новая, - он посмотрел на наши удивленные лица и продолжил, - я пользуюсь, в основном, кольями, обмазанными чесночной эссенцией. Это очень эффективно: втыкаешь кол в сердце или голову, и вампир умирает через десять минут.

- Хорошо, что нам это не понадобится, - улыбаясь, Стас посмотрел на меня.

- Вы здесь по причине вампира, он в этой местности. Вы знаете, где он, и кто такой? - я решительно хотел выяснить это.

- Я вам сейчас все расскажу, - Сергей, встав со стула, ушел в другую комнату, оставив нас одних.

Через несколько минут он разложил на столе свитки. Оказалось, что мы имеем дело не с одним, а сразу с двумя вампирами. Это целая семья. Они переезжают с места на место и убивают целые деревни. А сейчас зачем-то решили податься в город. Серега уже почти пол года за ними гоняется и вот, наконец, выследил их.

- Нужно пойти и убить их, пока день, - тут же вызвался Диман.

- Все не так просто, - Сергей протянул нам еще одну бумажку, - эта семья живет уже триста лет и происходит из старого рода вампиров. Они обладают какими-то знаниями, поэтому пройти в дом просто так не получится. И самое страшное то, что вопреки всем легендам, днем они не спят. Они не любят солнца, но при этом, от его лучей не умирают, а лишь слабеют. Страшен им только рассвет, когда солнце только появляется из за горизонта.

- Нам все равно на их магию, у нас есть своя, и очень сильная, - тут же высказался Диман.

- Проблема не в этом. Если мы сейчас туда заявимся и устроим резню, то соседи вызовут полицию. И как ты им будешь рассказывать о своих действиях? Я думаю, что пойдем завтра ночью. Устроим охоту на вампиров. А пока по домам, нужно подготовиться к битве, - скомандовал наш новый знакомый.

После этого мы попрощались с Сергеем и отправились по домам, где стали готовиться к новой охоте. А на следующий день я забежал к Даше и, рассказав ей все, при этом попросив чтобы она не волновалась. Девочка, конечно, не была рада таким вещам. Но деваться было некуда, поэтому, с тяжелым сердцем, она все- таки отпустила меня.

И вот, когда мы прибыли к Сергею, он объяснил, что эта семья выходит на охоту примерно через полчаса. А значит, у нас есть возможность дождаться их выхода и проследовать за ними, заманив в лес.

- Для этого нужна приманка, а у нас такой нет, - высказался Диман.

- Поэтому я буду приманкой! - тут же сказал Сергей, - я пойду в лес и буду ждать вас. Тем временем, вы проследите за вампирами, а там тогда встретимся.

- Рискованный шаг! - сделал вывод Стас.

- Я так думаю, что у вас нет других предложений, тем более что вы сильнее меня, и сможете подстраховать, -  ответил Сергей. Конечно, такая затея не была идеальной, но нужно было что-то делать. Неизвестно, сколько будет новых жертв, если мы будем медлить.

Поэтому, согласившись, мы втроем отправились к дому вампиров, а Сергей ушел готовиться в лес. Мы же остановились немного вдалеке, чтобы вампиры не почувствовали наш запах, и стали ждать, когда те начнут собираться на охоту. Но пока что все было спокойно. Однако, ждать пришлось недолго. Через несколько минут в доме стали происходить какие-то действия. И вот, дверь открылась, но тут же закрылась. Я повернулся в сторону лесу и увидел шлейф, оставшийся от быстрого передвижения вампиров. Ничего не говоря, я тут же схватил друзей и переместился к лесу.

- Как мы найдем Сергея? - тут же спросил Диман, но я достал телефон и показал.

- У него работает система навигации, по ней и найдем, - ответил я переместился с друзьями в место недалеко от координат Сергея. И как раз вовремя. Он стоял и стрелял из пистолета в нападающего вампира, но позади подходил второй. В эту же секунду я кинул заклятье в дальнего вампира и приковал его к дереву. Первый тут же повернулся назад, и я понял, что это девушка примерно лет двадцати пяти. Она дико зашипела и резко исчезла. В эту же секунду я подлетел к привязанному вампиру и приставил меч к его горлу.

- Моя смерть ничего тебе не даст, жалкий охотничек! - рассмеялся тот, - Анна уходи, потом найдешь его!

- Да, Анна, уходи! - тут же закричал я в ответ, - а мы тут пока будем медленно убивать твоего друга, а потом уже доберемся и до тебя.

В лесу раздался ее крик, и наш вампир попытался что-то ответить, однако, я успел сообразить и заклятием заклеил ему рот.

- Парни, следите за нашим другом, а я пока поищу его подружку, - тихо сказал я друзьям, при этом осматриваясь по сторонам.

Друзья тут же подбежали, и пока Диман держал нападавшего, Стас осторожно своим мечом делал надрез на руке вампира, перед этими освободив его рот и, дав свободу душераздирающим крикам, разносящимися по всему лесу. Я же осторожно отошел подальше и стал оглядывать верхушки деревьев. И вдруг, промелькнула тень. Я тут же кинул туда магию, но было поздно. Тут же повернувшись, я увидел, как друзья отлетели в разные стороны, а девушка стала освобождать своего парня. Но тут прозвучал выстрел, и девушка упала на землю, а ее друг побежал на Сергея, однако я успел выкинуть веревку в нападающего вампира, вновь связав его. Но в этот момент, девушка, придя в себя, тоже собиралась убежать, однако, я резко переместился и вонзил меч ей в грудь. От чего она громко закричала и, превратившись в пепел, исчезла.

- Неееет! - тут же вскричал ее друг и, неведомыми силами разорвав цепи, при этом направившись на меня, с громкими криками - убью тебя!

Друзья пытались остановить его, но магия отлетела в стороны, и даже мои молнии испарились, приблизившись к нему. Вампир даже на секунду не останавливался и, не обращая внимая, достал из неоткуда свой обычный меч и кинулся на меня. От чего мне пришлось выхватить свой и начать обороняться. Парни пытались помочь, но вампир их легко отбрасывал. При этом каждый раз моя магия отлетала в сторону и упорно не хотела действовать, а каждый его удар становилось все сложнее отражать.

И вот один удар нанес мне новый порез. От чего я отошел немного назад и оказался прижат к дереву. Вампир ликовал, занеся над собой меч, решил закончить дело. Но в этот момент посреди его груди появился длинный деревянный кол. Вампир тут же стал кричать и биться в агонии. Теперь не став дожидаться второго шанса, я поднял свой меч и отрезал ему голову. А в следующее мгновение чудовище превратилось в пепел и развеялось по ветру, при этом на земле остался лежать небольшой медальон, который я поднял и положил к себе в карман.

- Ну вот, теперь я спас тебя, так что мы квиты! - радостно сказал Сергей и протянул мне руку, помогая подняться.

Незваные гости

Парень убегал настолько быстро, что пришлось вспомнить уроки физкультуры и, прикладывая последние усилия, бежать за ним. В голове вертелась лишь одна мысль: догнать вора и вернуть назад амулет. Но парень был не самым слабым адским охотником. Постоянно перемещаясь, он выбирал очень людные места, потому использование магии сводилось на минимум, но я все же ухитрялся кинуть в него несколько молний. Однако, попасть было сложно, и поэтому они пролетали мимо. А погоня, тем временем, продолжалась. Заклятье помогало мне отследить, куда он перемещается. И вот, вор вновь переместился. Я тут же бросился за ним, но шрам вдруг кольнул, заставив меня создать шит. В этот же момент красная молния отлетела в сторону, а охотник бросился на меня с зеленым мечом. Я тут же достал свой красный меч и ударил в ответ. От чего незнакомец отлетел в сторону и, поняв, что сражаться бесполезно, побежал дальше.

- Стой! - прокричал я вслед и кинул заклятье, в этот раз попав, однако тот успел переместиться.

Я тут же бросился за ним и оказался в незнакомом многоэтажном доме. Снизу раздались шаги. Адский охотник точно пытался удрать из того места и спускался вниз. И вновь я побежал за ним, быстрыми шагами спрыгивая с лестницы. Но парень был намного лучше физически подготовлен, потому, когда я выбежал из подъезда, тот уже переместился. И вновь прыжок в пространстве перенес меня в чей-то двор. Где осмотревшись, я увидел, что парень никуда не перемещался, но при этом куда-то  убежал и спрятался. И вдруг, я понял, что играющие во дворе дети смотрят куда-то в сторону. Я тут же побежал туда, но охотник, поняв, что я рядом, выглянул из-за ящика и кинул в меня молнию. Не успев сориентироваться, я получил небольшое ранение. Поэтому пришлось бросить в него магию, однако, парень решил, что настало время сражения, и вот, одна молния, сменяя другую, полетела в мою сторону. Я стал обороняться, отбрасывая одну магию за другой, при этом пуская в него свою. Люди кругом закричали и стали разбегаться. Как вдруг, раздался небольшой хлопок. Парень, оглянувшись, переместился. Не теряя времени, я кинулся за ним. Теперь мы уже были в новом дворе дома, где находилось достаточно большое количество людей, а охотник, запыхавшись, стоял посреди них.

- Не стоит за мной гнаться! - неожиданно сказал он, тяжело дыша.

- Как только ты отдашь мне мой амулет, я без вопросов отпущу тебя, - сильно задыхаясь, ответил я.

- Вы украли его у нас, так что я забираю лишь то, что принадлежит нам! - он попытался оправдаться, но я был непреклонен.

- Мне нужно вернуть этот амулет. Так что лучше по-хорошему отдай его, и мы на этом успокоимся, - ответил я, пытаясь разогнуться, хотя и чувствовалась еще усталость, но уже меньше. Парень же уже достаточно хорошо отдохнул и был готов к новому рывку.

- Может уже хватит убегать? - решил сделать я еще одну попытку, - давай ты просто вернешь мне его и все!

Но парень махнул рукой и побежал дальше. Деваться было некуда, поэтому пришлось бежать дальше. И вот, мы оказались на безлюдной улице. Я кинул молнию и, связав ноги охотнику, заставил его упасть. В этот же момент подбежал к нему, но парень откинул меня своей магией. И вновь разразилась битва: молнии разлетались во все стороны и, врезаясь в здания, с диким шумом исчезали. Но силы были на моей стороне: несколько магических ударов заставили охотника отлететь назад и выронить маленький амулет на землю. Увидев это, парень попытался подбежать и схватить его, но я успел защитить медальон своей магией. От чего парень сильно разозлился, но вдруг посреди нас появился какой-то человек.

- Хватит уже сражаться! - расставив руки в разные стороны, прокричал он. Я дико удивился и опустил руку, а незнакомец смотрел на меня и не видел, как адский охотник из-за его плеча постарался кинуть магический шар. Я тут же поднял руку и постарался остановить его, но никакой магии не получилось ни у меня, ни у того парня. Поняв это, враг убежал и исчез.

- Я же сказал, чтобы вы остановились! - тут же вскричал незнакомец и, подняв на меня руку, что-то сказал.

В эту же секунду появилась веревка и связала меня, заставив упасть на землю. Я тут же постарался выбраться и, придав себе силы, разорвал веревку на части, после чего быстро поднялся и наставил на незнакомца руку.

- Я не знаю кто ты такой, но сражаться буду до конца! - тут же объявил я свою позицию, однако, незнакомец рассмеялся.

- Интересно, почему же ты не знаешь, кто я такой? - немного озадаченно спросил он, отчего я еще больше растерялся, - ну, тогда объясню. Я есть Хранитель равновесия, и только что вы нарушили установленные правила.

- Какие еще правила? И почему нарушили? – не понимая, заговорил я. Но неожиданно незнакомец вновь поднял на меня руку, и я, понимая, что он хочет сделать, кинул ответную магию, но ничего не произошло. Моя молния даже не подумала вылетать, в то время, как его удар попал точно в цель.

- Да что же то за ерунда такая?! - не выдержал я и, достав свои мечи, приготовился к битве.

- Не стоит этого делать! - тут же ответил незнакомец, - ты поинтересуйся у ордена, кто мы такие, и что за правила ты нарушил. А я на первый раз тебя отпущу и не стану сообщать вышестоящей власти.

Затем он повернулся на амулет, лежащий недалеко, и легким движением поднес его к себе, очень легко обойдя мою магию.

- Это мой амулет! - тут же выкрикнул я, но незнакомец хитро улыбнулся.

- Теперь он принадлежит мне. Ведь, насколько я понимаю, из-за него произошел такой переполох, - незнакомец уже собрался положить его в карман, как я сделал последнюю попытку.

- Я его забрал с мертвого вампира, поэтому это только моя штука, а тот охотник выкрал ее у меня, - пояснил я. На что незнакомец немного смутился и, улыбнувшись, бросил амулет мне.

Но стоило мне только подхватить его, как незнакомец исчез так же резко, как и появился. Поэтому находящийся под впечатлением, я выкинул мечи и переместился к друзьям, ждавшим возле дома. Однако как только я появился, то сразу же показал им свою добычу. От чего парни громко стали ликовать.

- Ну мы и не сомневались! - тут же сказал Стас, - непонятно только, откуда он узнал, что эта штука у нас есть? И как он смог пробраться в замок?

- Узнал он очень просто: мы ей махали, так что не увидеть мог только слепой. А я, между прочим, предупреждал, чтобы вы ее спрятали, - как обычно, стал давать наставления Диман.

- Да, ты был прав. А вот насчет того, как он пробрался в замок, скорее всего, предатель постарался. В последнее время он стал крайне активным, - задумался я, - нужно поговорить с Ланцелотом, посмотрим, что он скажет.

Друзья были не против, и мы, спрятав амулет, полученный от вампира, отправились второй раз в замок. Только теперь вопросов стало гораздо больше, чем было до этого. И пока мы добирались до комнаты наставника, я рассказал друзьям о том, что произошло, но друзья, как оказалось, тоже ничего не знали об этих интересных существах.

Ланцелот, как обычно, что-то читал у себя в кабинете и был рад нашему приходу. А когда мы расселись на свои места и, получив по чашке горячего чая, стали разговаривать.

При этом как обычно, перебивая друг друга, каждый из нас пересказывал все, что случилось с нами: как удалось расправиться с вампирами и получить странный амулет, а так же, как его чуть не выкрали. И я, стараясь вернуть его назад, наткнулся на непонятного мага.

- Да, штука и правда интересная, - Ланцелот повертел в руках переданный амулет и, коснувшись рукой, что-то прошептал, амулет немного затрещал и замолк, - все понятно! Это специальный амулет, разработанный для определенного рода вампиров. Они же не обладают магией, и поэтому пользоваться такими вещами не могут. Но для того, чтобы его включить, вампир должен капнуть на него своей кровью, и в течение нескольких часов будет защищен от магии.

- То есть для нас эта штука абсолютно бесполезна? - расстроено посмотрел я на него, - получается, я зря гнался за этим охотником?

- Здесь ты совсем не прав. Если эта штука не может помочь нам напрямую, то сможет косвенно, - возмутился Ланцелот, - пока этот амулет у нас, значит вампиры этого рода потеряли свою защиту, дав нам больше преимущества.

- Это, конечно, понятно, вот только кто на Димана напал, и почему на него не действовала магия? - спросил Стас.

- Так это же средние, - улыбнулся Ланцелот и рассказал все, что знал.

Оказывается, я уже встречался с ними, но почему-то не обратил на это внимания. Средние - это не просто люди. Это некие существа, которые могут жить столетия и даже больше. Их основная задача заключается в том, чтобы мы, охотники, не нарушали правил. Первое и основное - это смерть обычных людей. Охотник, которой без причины убил обычного человека, будет строго наказан. Именно поэтому в мире люди пропадают крайне редко и, даже если такое происходит, то охотники получают больше проблемы. Но, по словам Ланцелота, иногда все-таки такое происходит, только без ведома средних. Дьявольские этим достаточно часто пользуются, а вот мы не должны этого делать. Наша задача, наоборот, спасать обычных людей. Второе правило - это то, чтобы наш мир не был открыт тем же обычным людям. За такое средние не наказывают, а лишь говорят ордену, в котором данный охотник состоит. Орден же сам потом решает, что и как нужно сделать с этим охотником.

- Но ведь не я нарушил правило раскрытия! Первый начал он, я всего лишь оборонялся! - поторопился объяснить я, но Ланцелот лишь улыбнулся.

- Я все прекрасно понимаю, просто черные так постоянно поступают, а нам, как обычно, достается. Поэтому привыкайте, господа! – сказал наставник.

Да, такое отношение не радовало, но подставлять других мы не имели права, это было запрещено орденом. Потому ничего другого не оставалось, как смириться с таким поведением.

- Мы тут вот о чем хотели поинтересоваться... - немного неуверенно начал я, - а вы еще где-то работаете?

И вновь Ланцелот засмеялся, а мы, ничего не понимая, смотрели на него и ждали, когда он остановится.

- Это своевременный вопрос. Конечно, нигде я не работаю, а деньги мне платит орден, - ответил он.

Как оказалось, с давних времен правительство заключило со светлыми договор, по которому оно поддерживает нас материально, а мы охраняем нашу землю от зла. Вот и мы, после того, как доучимся, сможем заключить договор с орденом, по которому нам будут платить зарплату в зависимости от ранга и количества убитых монстров. Как признался сам Ланцелот, что даже самый начальный маг получает достаточно хорошую зарплату, так что нам можно не волноваться по этому поводу.

- Если светлые заключили договор с правительством, то с кем сотрудничают темные? - Стас задал тот вопрос, который волновал нас всех.

- Они как такового договора не заключали, и живут за счет выполнения каких-либо работ для террористов и других организаций. Многие крупные секты оплачивают услуги темных охотников, таким образом, защищаясь от светлых и заманивая новых членов. Мы, конечно, стараемся контролировать все такие вещи, но, сами понимаете, не всегда хватает рук.

- Так это же здорово! Значит, нам теперь не обязательно учиться дальше, а можно просто окончить школу и все... - стали ликовать друзья, но Ланцелот осадил их.

- К сожалению нет. Учиться дальше вам придется, хотите вы или нет. Наши люди должны иметь хорошее образование и не отличаться от сверстников. Но…связи еще никто не отменял, а у нас есть знакомые во всех учебных заведениях, - улыбнувшись, сказал наставник.

Передать словами радость друзей было невозможно. Они вскочили с кресел и стали радостно прыгать по комнате друга. Ланцелот тоже не остался в стороне и, громко смеясь, сделал маленький фейерверк. В общем, день прошел удачно, и, добравшись до дома, я даже не заметил, как заснул.

- Мог бы вчера и позвонить! - на следующий день Даша позвонила мне с утра и очень недовольно заговорила.

- Дашунь, просто так получилось, очень много дел было, и я свалился с ног. Но сегодня обещаю, что мы встретимся на все сто процентов. - Постарался выкрутиться я.

- Смотри, если ты сегодня не появишься, то я тебя достану из-под земли, и никакая магия тебе не поможет! – сказала девочка.

Деваться было некуда, поэтому в этот же вечер я позвонил друзьям и договорился, что встретимся сегодня вечером погулять со своими девушками. И к моей большой радости они были совсем не против. И как только наступил час встречи, я купил букет цветов и пошел к Даше. Она с нетерпением уже ждала меня и радостно обняла, как только я появился на пороге. После чего поставив цветы в воду, мы направились к остальным друзьям, но, придя на место, поняли, что они немного опаздывают.

- Дим, я тут с тобой вот о чем хотела поговорить... - опустив глаза вниз, покраснела девушка, - понимаешь, после того, как ты разговаривал с моими родителями... Ну, в общем, вчера они решили со мной обсудить наши дальнейшие отношения... Понимаешь, они решили...

- Вот это ничего себе! - не выдержал я, и в голове пронеслась мысль, которую я тут же выразил, - что, твои родители сильно против меня?

Услышав этот вопрос, девочка тут же подняла голову и, резко обняв, сильно прижалась ко мне. В такие моменты кажется, что сердце уходит в пятки, и ты не знаешь, что дальше делать.

- Нет, конечно, Дим, - шепотом сказала она, - что ты такое говоришь? Мои родители остались очень довольны тобой и дали свое согласие на наше совместное проживание.

- Это же здорово! - тут же ответил я, тяжело вздыхая, и пытаясь придти в себя, - ты меня так больше не пугай, а то у меня чуть сердце не остановилось.

Было понятно, что девочка не хотела меня напугать, это просто получилось само собой. И, конечно же, согласившись, мы стали ожидать остальных, обсуждая, что будем делать дальше.

Вскоре появились и оставшиеся друзья. Мы не стали ничего скрывать и обрадовали их этой новостью. Друзья, конечно, меня поддержали, по-другому не могло и быть. Поэтому теперь, когда наши девушки узнали правду о том, кто мы такие, то мы могли рассказывать все, что происходило с нами, и какие приключения нам удалось пережить. От чего девушки не раз пугались и даже говорили, что больше нас никуда не пустят.

Вот так незаметно проходил наш отпуск. Однако, если раньше мы начинали ныть от скуки, то сейчас нам не хотелось выходить на работу. Но эти мысли нас пока что особо сильно не волновали, ведь до конца отпуска было еще несколько дней, а там мы надеялись, что сразу работы не будет. При этом я, как обычно, каждый день ходил в мед на лекции, а друзья и наши девушки - в школу. В меде все было спокойно: лекции, зачеты, которые не всегда я сдавал на совесть. Иногда приходилось, пользовался своими способностями, ведь нужно же получать выгоду и из таких вещей. Хотя сам немного стыдился. «Так нельзя!», - сказал бы Ланцелот, но потом обязательно добавил бы, что сам не раз делал нечто подобное, так что и нам тоже можно так поступать, но не увлекаться.

В остальном все шло достаточно тихо. Я, как обычно, сидел на задней парте и вместо лекций читал книгу по магии, обернутую в обложку другой книги. Однако, мои одногруппницы тоже замечали, что я читаю не те предметы, поэтому постоянно поглядывали на стол.

- Что за книжку ты все время читаешь? - любопытно спросила меня Настя на перемене и попыталась заглянуть в книгу, но я тут же ее закрыл.

- Да так… - тут же отреагировал я и убрал книжку в пакет, - просто одна очень важная книга, но показать не могу.

- Как обычно! - сбоку раздался недовольный голос Кати, - какие-то секреты у тебя от нас! И ты не хочешь поделиться.

- Нет у меня от вас никаких секретов, так что можешь не расстраиваться! - улыбнулся я и хотел что-то добавить, но вдруг в дверях появился Ланцелот.

- Здравствуйте, мне нужен Дмитрий! - узнать его было сложно: строгий костюм показывал его высокий статус. Таким я его никогда не видел, однако, просто так уйти не удалось. Девчонки тут же налетели и стали спрашивать, кто это. Однако я отмахнулся, сказав, что это мой хороший друг, и, встав, подошел.

- У нас есть работа, поэтому нужно найти Стаса с Диманом, - Ланцелот говорил очень уверенно и достаточно громко, - ты знаешь, где они?

- Они еще в школе, причем в одном и том же классе! - ответил я, так как с недавнего времени Диман перешел к Стасу в его класс, и теперь они учились вместе. - так что, мы их найдем без проблем!

- Тогда нужно выдвигаться, а то время не ждет! - заключил он, - забирай вещи, мы их в замке оставим.

Я тут же схватил свой пакет и, попрощавшись с девчонками, последовал за другом. Который уверенным шагом направлялся к выходу, я же догнал и спросил, почему такая срочность. Но Ланцелот не стал объяснять, сказав, что это нужно увидеть нам самим. А когда мы вышли из меда и, зайдя за первую подворотню, резко переместились в пространстве. То следующий момент мы уже стояли в школьном туалете, где никого не было.

- Как это у тебя получилось? - тут же спросил я, - ведь ты раньше никогда не был здесь?

- Это боле высшая магия. Не волнуйся, в скором времени ты тоже ей научишься! - улыбнулся он, - просто пока вы еще не готовы. Ты стал охотником и за кратчайшие сроки получил очень большую силу, поэтому не стоит торопить события. Ты сначала привыкни к тому, что у тебя есть сейчас, а потом будем развиваться дальше.

Осторожно оглядевшись, мы вышли из туалета и направились прямо по коридору. Было понятно, что сейчас идет урок. Я, посмотрев на часы, поняв, что скоро будет звонок. Однако Ланцелот, подойдя к одной из стен, приложил руку и через секунду, показав на один из кабинетов, сказал, что друзья там. Спрашивать, откуда он это знает, было бы глупо, его магия настолько сильна, что уже ничему не удивляешься.

Несколько минут мы постояли возле двери, и вот раздался звонок, везде закричали дети. Из других кабинетов повалили школьники, и как только кабинет с друзьями тоже открылся. Из него вышли несколько одноклассников, но моих друзей не было. Они осмотрели нас недобрым взглядом и пошли дальше.

- Дима, давай вызывай друзей, я пока что буду ждать вас возле выхода из школы, - сказал наставник. И после того как я одобрительно кивнул головой то Ланцелот ушел, а я направился в кабинет.

Парни, несмотря на то, что учились вместе, сидели за разными партами, но, увидев меня, сразу же подошли. Но не одни. Лена тоже подлетела к нам, чтобы узнать, куда я их забираю.

- Парни, есть проблема. Ланцелот только что просил нас куда-то срочно с ним направиться. Говорит, что это очень важное дело, я так думаю, новое задание или что-то похожее, - сразу объяснил я, но парни даже не успели ничего ответить, как сзади раздался знакомый голос.

- Что это ты делаешь у нас в школе?! - немного ехидно спросила Катя, но я не растерялся и, повернувшись, посмотрел на нее.

- Как что? Тебя пришел повидать! - тут же ответил я, но девочка, не ожидав такого, гордо отвернулась и пошла к своей парте, а я, посмотрев на Лену, добавил, - если Даша позвонит, скажи, что мы на охоте, и как только освободимся то все расскажем..

- Дим, только пообещай, что будешь заботиться о них, - шепотом попросила она, но я, улыбнувшись, ответил.

- Вот еще, никуда не денутся, сами о себе позаботятся! - в этот момент как раз подошли друзья, и мы вместе побежали к выходу.

Там, встретившись с Ланцелотом, мы вновь переместились в замок, где положили свои вещи и, собравшись с другими, куда-то переместились.

Теперь мы стояли на огромном поле, где росла бархатистая трава и, словно волнами, переливалась под дуновение ветра. Насколько я понимал, сейчас мы крайне далеко от нашего родного города, может даже не в России. Но, повернувшись на Ланцелота, я понял, что он смотрит куда-то вверх. Все остальные так же смотрели вверх и подготавливали магию. Понимая, что там что-то важное, я поднял голову и в этот же момент впал в ступор. Посреди неба, переливаясь на солнечных лучах, висел огромных размеров летательный аппарат пришельцев. Он имел вид горизонтально лежащего цилиндра с металлическим корпусом, блестящим, словно стекло. И вдруг, с разных сторон стали вылетать маленькие кораблики в форме привычных для нас летающих тарелок и направляться на нас. В это же момент кто-то сделал защитный купол, накрывший нас всех, и как раз вовремя. В следующий момент от него отлетел красный луч. Похоже, это был лазер. Немного придя в себя, я посмотрел на Ланцелота. Который уже не стоял без дела и, вдохнув побольше воздуха, разводя руками в стороны, сделал два черно-красных шара и с силой кинул вверх. Оба тут же попали в тарелки, заставив их взорваться и испариться.

- Ваша помощь будет важна! - повернувшись ко мне, сказал он и продолжил атаковать тарелки.

«Значит, вот что творится на самом деле» - мысли стали непрерывно носиться у меня в голове, но я собрался и, решив, что узнаю все потом, резко повернулся к друзьям.

- Диман, нужна божественная защита, сделай. Стас, твоя задача - сделать мне символ для увеличения моей силы, а затем, укрепляй нашу защиту, - резко распорядился я, тем самым выводя друзей из ступора.

Диман тут же сел на колени и стал молиться, придав нашему куполу значительное утолщение, а Стас, тем временем, стал чертить символ рядом со мной. Я тоже не стал оставаться в стороне и, собравшись с силами, создал один большой огненный шар между ладоней. Но снайпер из меня был достаточно плохой, поэтому, кинув шар, я промазал в того, в кого кидал, однако, тарелок было так много, что  зацепил другую. В этот момент к Ланцелоту подбежал пожилой охотник.

- Займись пока зашитой обычных людей, и спрячь все это поле битвы! - громко сказал он. На что Ланцелот кивнул головой и куда-то переместился. Теперь надеяться на его помощь не удастся, поэтому собравшись с силами, я вновь стал кидать огненные шары в инопланетные корабли, но иногда промахивался, и те улетали в пустоту, но я не расстраивался и заново создавал удары. Как вдруг, ко мне подбежал один из достаточно молодых охотников и, достав руну, протянул ее мне.

- Тебе она важнее, она поможет точности. Твоя магия намного сильнее моей, так что, бери и бей этих инопланетяшек! - радостно сообщил он.

Быстро поблагодарив, я положил руку и прочитал написанное. В этот момент на моей руке появился точно такой же символ и загорелся зеленым светом. Однако, никакой боли или неприятного ощущения не чувствовалось, значит магия действовала поверх. Я тут же создал еще один шар и швырнул его точно в тарелку. Та громко взорвалась, доставив мне удовольствие. А вот символ с моей руки так и не пропал. Это было здорово. Я вновь и вновь стал создавать огненные шары, кидая их так быстро, как только мог, взрывая одну тарелку за другой. При этом периодически ко мне подбегал некий охотник с длинной седой бородой и, положив руку на плечо, пополнял мою ману. Но вдруг, тарелки стали собираться в группы и отлететь на небольшое расстояние, а из главного корабля вылетели новые корабли, чем-то похожие на наши истребители.

- Этих обычным заклятием не взять! - прокричал тот же охотник, который подходил к Ланцелоту, - они имеют защитное поле. Я создам стрелу, так что кидайте заклятье через нее.

Я совсем не понимал, что он имеет ввиду, но все же подошел поближе, встав в куче с другими охотниками. Мужчина сосредоточился и сделал огненный тоннель. Стоявший за ним охотник тут же подбежал и выкинул туда свой шар. Тот с силой ударился в корабль пришельцев, но не пробил защиту. Значит, его сил было недостаточно, в то время, когда следующий своим шаром уничтожил один из кораблей. В это момент Стас прокричал, что символ готов. Недолго думая, я выбежал из очереди и, встав на него, прокричал: «Ин максимум вис!». Только что нанесенный символ загорелся ярко-синим огнем, придав мне невероятную силу. Поэтому сжав руки, я медленно развел их в стороны, заставив образоваться ярко-красный шар с горящим зеленым огнем, а затем кинул в корабль. Тот с диким треском взорвался. От чего все резко повернулись на меня и, крикнув: «Ура!» продолжили бой. Теперь я не оставался в стороне и, изготавливая шар за шаром, кидал в пришельцев, уничтожая все новые и новые корабли. Однако те, поняв, что я представляю угрозу, вдруг направили яркий красный луч на меня, выжигая тем самым защитный колпак надо мной. Понимая, что защита падает, я резким движением поднял руки и кинул в это луч длинную огненную молнию, взорвав корабль пришельцев. Но луч все-таки успел коснуться меня и обжечь руку так сильно, что я вообще не смог ей двигать. Но рано было лечиться. Подняв вторую руку вверх, я создал небольшую защиту над собой и, прижимая ладонью поврежденную руку, прокричал заклятье. В эту же секунду рука стала такой же, как прежде. Теперь вернув свои силы, я вновь стал уничтожать корабли. Но, похоже, что они были еще не самыми сильными. Из главного корабля стали появляться новые, которые выглядели, как прежние, только были намного меньше, а вот оружие на них было гораздо сильнее. Они тут же стали стрелять короткими синими лучами, с легкостью поражая щит. Каждый новый луч разрушал нашу защиту все больше и больше. Я  старался поддерживать ее, но не справлялся. Диман до сих пор защищал нас, молясь недалеко от меня, и вдруг я понял, что над ним больше нет щита. Я тут же бросился к нему и, оттолкнув его, создал новый щит чем спас его от летящего луча. После этого я вновь стал сражаться, но теперь мои огненные шары не поражали новые корабли, преимущество было на стороне пришельцев. Но вдруг, недалеко от нас из огня появились адские охотники. Я тут же повернулся на них, ожидая нападения. Но, похоже, те не собирались этого делать. Над ними тут же появился защитный колпак, а вверх полетели красные и черные молнии, уничтожая один корабль за другим.

- Создать над ними защиту! - распорядился наш главный и показал на адских, - мы их защитим, а они будут нападать.

Это он сказал не напрасно, ведь защита этих охотников оказалась намного слабее нашей. Поэтому многие из нас тут же остановились и, повернувшись к тем, стали накладывать защиту. Я подошел к Диману и попросил его помочь им. Стас все это время продолжал заниматься нанесением символов для защиты. Я же не останавливался и продолжал кидать все новые и новые заклятья, уничтожая корабли. Но те тоже не уступали. Щит надо мной уже почти полностью исчез, и лазерные лучи взрывались рядом со мной, отбрасывая в сторону, и нанося большие раны. Но я все же успевал лечиться и продолжал битву, все больше и больше злясь, при этом чувствуя, что моя сила возрастает независимо от рун. И вдруг, один из лучей ранил Димана. Я тут же подлетел к нему и быстро вылечил, но там уже следовал второй выстрел, ранив меня. От такого я очень сильно разозлился и, поднявшись на ноги, не заметил как наступил на нанесенный на земле символ усиления магии. При подняв руки вверх и сжав их в кулаки, я громко прокричал: «Ин максимум трабес иктум!». Символ под моими ногами засветился ярко-синим цветом, а я развернул ладони вверх. В эту же секунду красная молния огромного диаметра поднялась в небо и, минуя все маленькие корабли, ударила в главный корабль. От чего тот стал похож на груду металла, разломанного пополам. Только вот теперь одна его часть падала на темных, а вторая на наших. Остальные корабли тут же бросились на нас троих, находящихся немного в стороне.

- Стас! Защита готова? – прокричал я, и, услышав подтверждение друга, повернулся к третьему другу, - Диман, ты пока что защити божественных охотников, а я постараюсь спасти нас.

Друг тут же стал колдовать в сторону наших, стараясь усилить их защиту, а я, поворачиваясь по кругу, зажег четыре символа и, встав на пятый, который был в самом центре, поднял руки вверх и стал читать заклятье. В небо тут же поднялась белая струя и разошлась в разные стороны, надевая на нас защитный колпак. Но пришельцы решили действовать со всей силой. Оружие стало ударять в мой щит, однако пробить его не получалось. Они стреляли снова и снова, а я чувствовал, как силы постепенно покидают нас. И вот, наконец, огромный корабль упал на защитное поле светлых и темных охотников при этом с диким ударом взорвался, уничтожая за собой все свои корабли. Однако, взрыв был настолько сильным, что огненная волна частично стала проникать через наш щит, обжигая нас. Стас, стоявший ближе всего к краю, получил сильные ожоги и тут же упал на землю. Поэтому недолго думая, я опустил одну руку и магией переместил друга к себе, но защита успела ослабнуть, и огненный поток ударил меня своей силой. Еще несколько секунд я продолжал стоять. И вот, волна исчезла, а силы покинули меня полностью. Сознание сильно помутилось. Я постепенно опустился на колени и прижал руки к лицу. В ушах стоял сильный звон, голова кружилась, словно я находился на карусели. И вдруг, кто- то положил руку мне на плечо и что-то стал говорить, но я не слышал его. Единственное, что я смог сделать, это произнести: «Помогите друзьям!». И в эту же секунду стал падать на землю. Но тот, кто находился рядом, стал водить руками по моей голове, и сознание постепенно стало восстанавливаться. Сквозь дикий грохот я услышал знакомый голос, который что-то повторял по многу раз.

- Куратио! Рекупераре! - говорил Ланцелот, и, несмотря на то, что я его не видел, голос был точно его, - ты меня слышишь? Ответь или покачай головой, если да!

Собрав силы, я покачал головой, а друг не переставал накладывать заклятье за заклятьем. От чего состояние стало приходить в норму, зрение постепенно возвращалось. Я посмотрел вокруг и увидел, что Стас уже стоит и помогает другим охотникам, а вот Димана нигде не было видно.

- Где Диман? Н ним что-то случилось? - тут же спросил я Ланцелота.

- Не волнуйся, с ним все хорошо, просто он сейчас вон там, - друг показал в сторону, где стояли несколько незнакомых парней, и среди них был и наш друг, - сейчас он получает твою награду!

Я, конечно, хотел спросить, что это значит, но пока для этого не хватало сил, поэтому я решил немного отложить это разговор. Сейчас было важно, что произошло дальше. Ведь адских охотников уже не было, да и инопланетян тоже нигде не было видно.

И вот когда в таком ритме прошли с десяток минут, через которые я, наконец, смог подняться на ноги. Но чувствовал я себя очень плохо, однако был рад, что остался жив. Ланцелот сказал, что нам пора в замок и, собрав друзей, резко переместился. А как только мы оказались в комнате Ланцелота, он раздал каждому по какой-то руне и попросил использовать. Теперь уже мы не чувствовали себя, словно по нам проехал каток. Даже можно было спокойно сидеть и при этом нормально вставать.

- Диман, спасибо, что ты нас спас! - немного смущаясь, сказал Стас, - если бы не ты, то мы бы уже были мертвы.

- Так мы же команда, по-другому и быть не может! - довольный улыбнулся я.

- А мне даже немного неудобно... - Диман склонил голову, заставив нас со Стасом недоуменно посмотреть друг на друга. Но Ланцелот тут же поспешил все объяснить.

- Все видят лишь то, что хотят видеть! - вздохнул он, - орден думает, что всех спас именно Диман, а не ты, что дало еще больше уверенности в его избранности.

- Но ты не подумай, я все прекрасно понимаю! - тут же попытался оправдаться Диман, - я говорил ордену, что это не так, и что ты спас не только нас, но и их. Однако, меня они слушать совсем не хотят, потому я ничего не могу сделать.

- Ну, если исходить из правильности, то спас их действительно ты, а я всего лишь спас тебя. Поэтому считаю, что орден принял правильное решение! - ответил я, - поэтому ссориться не вижу смысла.

- Ты грамотно рассуждаешь даже в такой ситуации, поэтому я очень горд за тебя! - Ланцелот пожал мне руку и, сев за стол, продолжил, - раз мы все, что нужно узнали, то теперь я с легкостью могу ответить на все ваши вопросы. И даже не сомневаюсь, что они у вас есть.

- Конечно, есть! - резко ответил Стас, вставая со стула, - что вообще все это значит? Откуда взялись, и самое главное, почему нам об том никто ничего не рассказывал?

Стас не просто выразил общее мнение, он в точности задал именно те вопросы, которые волновали нас.

- Дело в том, что рассказать об этом можно, вот только обычно такие вещи лучше показывать наглядно. Именно по этой причине вы узнали об этом сегодня, - ответил наставник.

После этих слов Ланцелот начал свой длинный разговор, где объяснил все, что нам необходимо знать. Как оказалось, инопланетяне уже очень давно прилетают к нам, и только небольшая часть из них - с хорошими намерениями. Но большинство хочет захватить нашу планету и использовать людей в качестве рабов, поэтому основная задача охотников - защищать нас от вторжения.

- Значит, именно поэтому темные присоединились к битве и помогали нам? - спросил Диман.

- Да, они так же, как и мы, являются хранителями планеты и будут оберегать ее столько, сколько понадобится, - пояснил Ланцелот.

- Мне непонятно, зачем они используют такое массовое оружие? Не проще скинуть какую-нибудь болезнь, чтобы мы погибли - удивленно спросил я.

- Здесь все очень просто: мы – маги, и убить нас никакой болезнью невозможно. Поэтому все их преимущество в этом падает, однако, такое уже было, и инопланетяне выкидывали болезни, - Ланцелот достал большую старую книгу и, открыв, показал на одну из страниц со страшной картинкой, - это примерно пятнадцатые века, была чума, и люди погибали в большом количестве. Но соединение магии и науки дало свои результаты...

- То есть вы сейчас работаете вместе с обычными людьми? - удивился я, - а как же вся ваша секретность?

- Нам приходится это делать, в противном случае, все люди находятся в еще большой опасности. Вот и приходится искать любые пути решения. Им нужно сначала избавиться от нас, магов, и только потом уже расправиться с людьми, - сказал наставник.

- Не очень хорошая картинка вырисовывается, - расстроено сказал Стас.

- В скором времени вы станете полноценными членами ордена, и тогда примете присягу, где будет обязательство хранить землю от пришельцев! - довольно сказал Ланцелот, - ну а пока что не стоит сильно забивать себе голову, поэтому отдыхайте.

И вот, допив чай, мы поставили чашки после чего направились по домам, чтобы немного отдохнуть от прежней битвы. Теперь каждый из нас чувствовал себя гораздо лучше, чай нашего друга Ланцелота был не простым, а магическим. Но, оказавшись дома, я не смог просто так сидеть и сразу же отправился к Даше, которая названивала Лене каждые десять минут и спрашивала, есть ли новости. И вот, когда я, наконец, появился, девочка была очень рада, при это резко обняв, и сильно прижавшись ко мне. Я поцеловал ее, и сев на диван, стал рассказывать все, что произошло. Даша, не перебивая, слушала все досконально, лишь иногда бледнея от рассказа. Но в самые опасные моменты я прижимал ее и, смотря в глаза, немного улыбался. Дашу это сразу же успокаивало и радовало, а ночь шла своим чередом.

Несправедливое наказание.

- Если бы я знал, что все получится именно так… - тяжело вздыхал я, сидя в кабинете Ланцелота, - то никогда бы не вступил в этот орден.

- Не стоит так говорить, - Ланцелот постарался объяснить, - ты должен понимать, что если бы не орден, тогда пришли бы средние. Вы еще легко отделались.

- Да уж. Что же тогда может быть хуже? - возмутился Стас, - убили бы? Или посадили в темницу? Сомневаюсь, что было бы хуже…

- Убить вас, конечно, никто бы не посмел, а сажать в темницу последнее время не целесообразно. Они могли... - Ланцелот немного медлил, - убить тех, кто знал…

От таких слов мы были в полном недоумении и с огромным удивлением уставились на Ланцелота, который отложил кольцо и посмотрел на нас.

Тремя днями раньше.

- Отлично прошло это дело! - Стас пытался приободрить нас, однако, это не особо то и получалось.

Мы только недавно узнали о том, что есть инопланетяне, периодически нападающие на землю, поэтому последнее время ходили достаточно сильно загруженные этими мыслями.

- Дело было непросто новым, а я бы даже сказал, познавательным. Надеюсь, что у Ланцелота больше нет таких тайн от нас, - несмотря на сказанную фразу, я все же сомневался в собственных словах.

- Ты знаешь, в последнее время я уже ничему не удивляюсь, слишком уж много странного происходит вокруг, - сказал Стас.

- Да, чувак, ты реально прав. Хотя, на самом деле я уже смирился с этой мыслью. Ведь мы как-никак маги, и сделаем все, чтобы защитить нашу родную землю. За Господа! - громко прокричал я и вытянул руку с перевернутой ладонью.

Друзья тут же поддержали меня и, положив свои руки на мою, громко прокричали: «За Господа!».

Вот так прошли уже несколько дней после последнего дела, но мы все никак не могли до конца отойти от него. Однако, были и приятные моменты: непредвиденное дело дало нам плюс к отпуску, который мы провели со своими девушками. И как обычно мы ходили к Стасу, делали шашлык, в общем, отрывались, как могли, забыв о том, что мы охотники, за которыми гоняются всякие адские существа. Но о безопасности мы позаботились заранее: вся территория проживания друга была защищена всеми возможными заклятиями и проклятиями. Даже, если кто-нибудь недобрый и появится здесь, то ничего хорошего его не будет ждать.

Вот и сегодняшний день ничем особенным не отличался от остальных: мы, как обычно, закончив занятия, встретились и пошли гулять. Но долгой прогулки не получилось. Неожиданно появился Ланцелот и сказал, что завтра в три часа дня будет ждать нас у себя. По его виду было понятно, что он очень сильно взволнован, но при нашей попытке узнать, что случилось, наставник так ничего и не сказал, а очень спешно растворился в воздухе, оставив нас в полном недоумении.

- Я его раньше таким никогда не видел, - сказал Стас, - может опять новая битва намечается?

- Не знаю, обычно Ланцелот таким не бывает, когда предстоит битва. Похоже, что произошло что-то крайне важное, вот только непонятно, причем тут мы? - задумался я.

Друзья так же пожали плечами. Они, как и я, не понимали, что и как.

- Может это из-за кольца? - предположил Стас, - орден узнал об этом, и теперь будет ждать от нас ответ, откуда мы его взяли. А Ланцелот вызывает нас по той причине, чтобы предупредить, как следует отвечать?

- Это уже больше похоже на истину, но гадать все-таки не стоит. Дождемся завтра и тогда подумаем, - вздохнул я.

Однако весь оставшийся вечер мысли только и вертелись вокруг этого события. Я  не знал, куда себя деть, и с большим волнением ожидал завтрашнего дня.

Утро началось не самым удачным образом: из-за большого волнения о предстоящей встрече, я забыл тетрадь с лекцией, за что получил выговор от преподавателя. Но даже такое не могло отвлечь мои мысли, и я каждые десять минут смотрел на часы, в ожидании момента истины. Однако как назло, время тянулось очень медленно, даже Стас успел  позвонить мне пару раз и спросить, как я.

- Сижу в ужасном ожидании, а ты? – тоже спросил я друга.

- Также. Не могу найти себе места. Лучше бы вчера с ним встретились и там все обсудили. Зачем нужно нас так волновать? - недовольно говорил друг, - вот мы себя сейчас накручиваем, а как только придем, окажется, что там какая-нибудь ерунда! Вот это тогда будет очень весело! - друг своими словами немного успокоил, но я по-прежнему смотрел на часы.

И вот, когда, наконец, время стало подходить, я отправился к друзьям. После чего мы втроем переместились в замок и очень осторожно прошли в кабинет Ланцелота. Тот уже ждал нас, стоя возле большого окна, выходящего во двор, и теребил в руках какой-то свиток. Мы поздоровались и расселись на свои места, где стали ждать начала разговора. Но Ланцелот особо не торопился.

- Что же вы мне все сразу-то не рассказали? - не поворачиваясь к нам, заговорил он, - если бы я был предупрежден, то мог бы вам помочь, но теперь...

- Что-то мы не совсем понимаем, о чем идет речь? - обеспокоенно спросил я, на что тот повернулся и, вздохнув, стал говорить.

- Дело в том, что совет узнал о ваших девушках, - было видно, что Ланцелот очень сильно переживает, но мы так и не понимали, к чему этот разговор, - и то, что вы им рассказали всю правду о нашей жизни. И теперь совет очень недоволен этим, поэтому сегодня мы перестанем перед ним для отчетности.

- И что из того? Ведь они наши девушки, и должны знать, с какими парнями собираются строить свою судьбу! - возмутился Стас.

- По-человечески я вас прекрасно понимаю, но с точки зрения совета вы нарушили главное правило о неразглашении тайны охотников, за что, скорее всего, понесете весомое наказание, правда, я еще не знаю какое, - ответил наставник.

- Да, новости действительно не радостные… - однако, я не собирался так просто сдаваться, - может и раскрыли тайну, но на то были причины, и я могу точно сказать, что даже очень весомые...

- Я понимаю, - перебил меня Ланцелот, - но совет не хочет ничего слышать. В общем, сегодня говорите все, что вы считаете нужным и будьте готовы к тому, что придется спорить. От этого будет зависеть ваше наказание, поэтому придется быть более настойчивыми.

Я хотел еще что-то спросить у Ланцелота, но вдруг в дверь постучали, и через секунду там появился парень небольшого роста. Он вежливо поклонился и сообщил, что совет ждет нашего появления.

- Передайте, что через минуту мы придем! - после этих слов парень удалился, а Ланцелот добавил, - самое главное - не бойтесь. Я сделаю все, что смогу. А теперь нам пора.

После этих слов он поднялся и последовал в коридор. Мы же, понимая, что там ничего хорошего не будет, с огромной неохотой пошли следом. И вот через некоторое время мы зашли в уже знакомую нам большую круглую комнату со столом в центре. За ним сидели четверо основателей ордена, точнее их призраки. По краям стояло большое количество разных охотников. Которые наблюдали за нами, и некоторые неодобрительно кивали головами, давая понять, что категорически не согласны с нашими действиями. От этого еще больше становилось не по себе. И вот, пройдя к самому центру, мы сели на четыре появившихся стула.

- Как вы расцениваете свой поступок? - не дав нам даже сесть, раздался голос одно из хранителей.

- Естественно, это неправильный поступок, но все имеют право на ошибки...- стал говорить Ланцелот, но его тут же перебили.

- Ваше мнение, уважаемый Ланцелот, пока что не нужно. Мы хотим знать, что по этому поводу могут сказать ваши подопечные, - раздался женский голос, и все вокруг уставились на нас.

- Эээ... Ну... Понимаете, мы, конечно, считаем, что поступили дико неправильно и ... Хотим попросить прощения за такой поступок. А еще, мы обещаем, что больше такого... - но договорить мне не дали.

- Вы считаете, что такие вещи останутся безнаказанными?! Считаете, что просто так можно нарушать глобальные правила, и при этом отделаться обычным извинением?! - вскричал хранитель, который в прошлой жизни был воином.

- Это их первый проступок, и я считаю, что сразу же наказание не должно быть суровым, ведь они только недавно стали охотниками и не могут знать все тонкости, - находясь рядом, я понимал, что Ланцелот защищает нас всеми возможными способами, и был ему безмерно благодарен.

- Совет примет во внимание и эти обстоятельства, но проступок, совершенный ими слишком тяжек, поэтому мы не можем их просто так отпустить. И вы, Ланцелот, должны это осознавать!

- Я все прекрасно понимаю! - тут же ответил он, - но и вы тоже должны понимать, что в нашу молодость тоже совершались ошибки…

- Как вы считаете? - голос военного явно обращался к нам, - какое наказание мы должны вам дать?

- Хотелось бы надеяться, что никакое! - тут же ответил Диман, от чего по залу пролетел дикий смех.

- Даже, несмотря на то, что вы избранный, мы все равно накажем и вас. Вам этого не избежать, так что, готовьтесь! - голос был настолько суров, что я даже немного испугался.

- Мы и не пытаемся ничего избежать! - набравшись храбрости, ответил я, - просто я не считаю, что наш проступок уж настолько серьезен!

- То есть вы считаете, что, рассказав троим людям о существовании нашего мира, не поставили нас под угрозу раскрытия? - раздался голос другой женщины.

- Мы целиком и полностью согласны с вами. Да, мы допустили оплошность и раскаиваемся в своем поступке! – ответил я, косо смотря на Димана, - но на то были причины...

- Нет такой причины, по которой можно себе позволить такие действия! – перебив меня, громко ответил военный, чем немного разозлил меня.

- Эти девушки должны стать нашими женами, поэтому мы считаем, что имели полное право для раскрытия этих тайн, - достаточно грубо ответил я.

- Но пока не стали вы, не можете делать таких заявлений! - мелодично сказала одна из девушек.

- Девушкам был представлен выбор: хотят они быть вместе с такими парнями, как мы, или нет. И если бы они отказались, то мы бы стерли им память... – ответил я, но вновь мои слова были перебиты.

- Вы не имели права раскрывать тайны без разрешения совета!

- Я что, теперь должен сообщать обо всей своей интимной жизни? - стал заводиться я, но Ланцелот осадил меня и, встав со стула, продолжил.

- Я считаю, что в данной ситуации поступок был правильным. Девушки получили выбор, сделав который, строились бы их дальнейшие отношения. Так как они сказали «Да», то память была не стерта, однако, насколько мне известно, каждая из них была предупреждена о неразглашении данного секрета, и на данный момент должным образом сдерживает обещание.

- Они просто не имели права рассказывать им об этом... - продолжал настаивать военный, но Ланцелот не собирался останавливаться.

- Так они и не говорили об этом! - в этот момент весь зал затих и с огромным удивлением уставился на парня, а тот, улыбнувшись, продолжил, - раскрытие правды было на тот момент необходимо, так как на моих подопечных нападали адские. И вы не можете винить их в том, что они не по своей воле раскрыли такую важную тайну. Ведь совет должен быть осведомлен о том, сколько времени каждый из этих парней встречался с данной девушкой.

- Ланцелот прав! - неожиданно раздался голос одной из девушек в совете, - эти люди оказались в такой сложной ситуации, что выход мог быть только таким.

- Я не считаю, что это единственный правильный выход, а Ланцелоту останется ориентироваться на собственный опыт, который, к слову говоря, был неудачным, - военный сказал что-то очень странное.

- Но в данной ситуации мы должны поступить по-другому. Ведь опыт нас должен учить чему-то! - ответила своим мягким голосом та же девушка, - мы просим вас удалиться для вынесения решения!

Все тут же встали и вышли из комнаты. Вот и мы последовали их примеру так же вышли наружу. В толпе я отыскал Ланцелота и подошел к нему с волнующим меня вопросом.

- Что-то я не совсем понял, что за такое важное событие произошло в твоей жизни? - но, похоже, что это было для него достаточно тяжело.

- Давай сейчас не будем об этом разговаривать. Для начала нужно уладить все проблемы с вами, а потом я все расскажу, -  неохотно ответил он. Конечно, вопрос о том, что могло произойти в его жизни, меня крайне сильно интересовал, но настаивать на своем желании я не стал. Во-первых, человеку сейчас и правда не до этого, а во-вторых, нужно понять, какое решение примет совет. Ланцелот это тоже понимал, что решение совета может оказаться не очень то и положительным, поэтому, извинившись, ушел куда-то в сторону. А я повернулся к рядом стоящим друзьям.

- Что думаете, совет оправдает нас или накажет? - спросил я.

- Надеемся на лучшее, а там будь, что будет! - вздохнул Стас, - ты же сам понимаешь, что от нас ничего уже не зависит.

- Они не могут так с нами поступить, мы же ни в чем не виноваты, - как обычно, стал бубнить Диман.

- Еще как могут! - прервал я друга, - они же начальство над нами.

И когда наконец, вышел человек то огласил, что орден пришел к единому мнению. Мы переглянулись и, опустив головы, пошли внутрь. Все постепенно рассаживались по своим местам, мы же первыми сели на свои три стула. Я осмотрелся по сторонам и не смог найти Ланцелота. «Может он решил не приходить…» - пронеслась первая мысль в моей голове, но в этот момент зашел наставник и сел рядом со мной.

- Что бы ни произошло, постарайся не предпринимать поспешных действий, - шепотом сказал он, и я кивнул головой.

После чего повернувшись назад, я увидел, как там появились с десяток божественных охотников, при этом приготовив свои белые мечи.

- Итак, начнем! - по всей комнате пронесся голос хранителя, и все тут же затихли, - совет принял решение, поэтому прошу обвиняемых выслушать его.

- Высшим советом ордена было принято решение... - рыжеволосая девушка-хранитель поднялась со своего места и, развернув свиток, такой же прозрачный, как и она, стала читать, - ...наказать обвиняемых охотников и назначить им наказание в виде заключения в магической башне. Однако, приняв во внимание, что данное деяние совершено первый раз и в определенных обстоятельствах, наказание отменить.

Мы чуть не подпрыгнули от радости, однако, Ланцелот, повернулся ко мне и приложил палец к губам, при этом покачав головой, а девушка продолжила.

- Также советом было принято решение исправить то, что натворили данные охотники. Все три девушки будут подвергнуты «Заклятью забвения» и отделены от данных охотников.

- Вы не имеете права этого делать! - тут же выкрикнул Диман, а Стас успел вовремя поймать его.

- Совет принимает во внимание, что среди троих охотников предположительно есть Избранный. Исходя из этого, девушка Божественного Дмитрия будет оставлена рядом с ним, но также, как и все, будет придана забвению. Решение не подлежит обжалованию и будет приведено в действие немедленно, - заключила она.

- Зачем вы собираетесь отбирать любимых девушек у парней? Они ведь еще молоды, и этот поступок может крайне негативно сказаться на них! - Ланцелот встал со своего места и громко прокричал.

- Протест не принимается! - поднявшись, прокричал военный, - если мы решили, что это правильно, значит так и будет! И вам, уважаемый наставник, рекомендую больше не спорить, а знать свое место в этом замке!

В этот момент позади меня появились несколько охотников и, скрутив руки, стали крепко держать.

- Начнем с нашего Избранного! - сказал один из советников хранителей и с тремя другими охотниками испарились.

Рядом со мной пронесся дикий крик Димана, я повернулся и увидел, как тот упал на колени. Злость тут же поднялась во мне, и я резким движением отбил державших охотников, достав свои ярко-красные мечи.

- Отпустить их! Немедленно! - не своим голосом сказал я и приставил меч к шее одного из охотников.

В этот момент все остальные вскочили и кинулись на помощь, но огненная волна отлетела от меня и отбросила всех противников, включая Ланцелота, назад, однакоо я не делал никакой магии. При этом рядом со мной остались только свободные друзья. Медлить было некогда, быстро, схватив друзей, я тут же переместился к дому Марины, где увидел, как двое охотников держат девочку, а третий заносит над ее головой руку. В следующее мгновение красная молния отбила обоих в сторону. А я уже стоял рядом с третьим, прижав острие меча к его горлу.

- Что ты делаешь? Мы же ведь в одном ордене! - испуганным взглядом смотрел он на меня.

- Отойди от нее, мы сами решим, что нужно делать! - резко прокричал я, отодвигая парня оружием.

Тот неохотно, но все же поддавался этому, однако один из охотников очнулся и, уже держа в руках свои мечи, несся на меня. Однако я тут же отбросил магией первого и стал сражаться со вторым. В это время Диман схватил свою любимую и вместе со Стасом старался защитить от других охотников. А пока мы сражались, на помощь ордену пришли еще несколько охотников и стали нападать на нас, но мой гнев давал свободу Фениксу. Злость подпитывала его, делая мои заклятья настолько сильными, что даже трое охотников не могли справиться.

- Все силы на него! - прокричал кто-то из охотников, но тут же получил молнию от Димана.

Тот защищал свою любимую, бросая магию в разные стороны, при этом, не забывая о мечах. Таким я его никогда не видел: он наносил ужасной силы удары, откидывая одного охотника за другим. И вдруг, появились двое защитников замка, одним ударом отбросив Димана и Стаса, взяли Марину и, положив руки ей на голову, прокричали заклятье. Синий свет пронесся над ее головой, и следующую секунду девочка упала, а вокруг пронесся дикий крик друга. Охотники, посмотрев на нас, тут же исчезли. Я схватил Стаса и переместился к его девушке, Лене, которая была дома и ничего не подозревала. Быстро взяв ее за руку, я вновь переместился с ней и другом на поле. Но один из охотников уже был там и, вытащив оружие, кинулся в бой. Стас что-то быстро стал чертить на земле, и вот, возле нас появились те самые двое стражей. Один побежал к Стасу, а второй, достав свой белый меч, пошел ко мне. Краем глаза я увидел, как друг при помощи символа заключил охотника в наручники и, обвязав веревкой, удержал. Однако, в этот момент второй охотник, не отступая, шел ко мне и, подняв свой белый меч, попытался нанести прямой удар. Но я не дремал. Достав свои красные мечи и скрестив их, я отбил меч противника и следом нанес ответный удар. Но защитная аура не дала мечу пройти. Тогда я попытался вновь, но все было тщетно. Тут же, вскинув оружие, я стал создавать огненные шары и кидать ими в стража. От такой магии тот не мог защититься и, отпрыгивая в стороны, что-то кричал в ответ. И вдруг, появились новые охотники. Подбежав к Стасу, они отобрали Лену и, прижав руку к ее лбу, что-то прокричали. Девочка, потеряв сознание, упала. Стас в ту же секунду подлетел к ней, а охотники, развернувшись, и вновь растворились. Недолго думая, я переместился в дом, где была Даша и, схватив ее за руку, стал много прыгать в пространстве. Охотники просто не успевали понять, куда я исчезаю и, появившись на новом месте, оглядывались по сторонам. Даша никак не могла понять, что происходит, но терпеливо ждала окончания. И вот мы, наконец, оказались на одном поле, где бывали до этого.

- Нужно куда-нибудь тебя спрятать! - задыхаясь, проговорил я.

- Дим, что происходит? Зачем все это нужно? За нами кто-то охотится? – спрашивала она.

- Да! - ответил я и прижал ее к себе, - мне нужно защитить тебя, а потом я расскажу, что происходит.

Очень сильно я волновался, но, усадив ее недалеко от края леса, кинул несколько рун, что были в карманах. Затем сразу же стал накладывать одно заклятье за другим. Но стоило мне прокричать последнее, как шрам сильно заколол, заставив повернуться назад. В этот момент сюда подходили охотники, только теперь их было уже с десяток человек, плюс трое стражей замка. Все они неустанно приближались, но я был уже готов к битве и, достав свои красные мечи, сосредоточился. Однако, как только между нами осталось несколько метров, все они резко остановились, пропустив вперед одного достаточно пожилого охотника.

- Мы не хотим сражаться! - втыкая меч в землю, сказал он, - мы знаем, что она здесь. Можешь не сомневаться, что в скором времени мы найдем ее. Я предлагаю уладить этот вопрос мирно.

- Я согласен уладить мирно! Для этого просто уйдите! - резко ответил я, не опуская оружия.

Однако, не все придерживались такого мнения. А вдалеке показалась красная молния, но я вовремя отбил ее.

- Не нужно стрелять. Ты должен понимать, что это не наша прихоть, а желание ордена, которое мы должны выполнить беспрекословно, - похоже, этот охотник был очень грамотным и хотел мира, но я не мог так просто отпустить Дашу.

- Она моя невеста, и я сделаю все, чтобы не потерять ее, Даже если мне придется умереть в этом сражении, я готов к этому, а все, кто в этом сомневаются, могут подойти и проверить, – в этот момент мои глаза выражали только одно желание. И охотник, понимая это, приложил руку ко лбу, при этом подняв немного голову, на несколько секунд застыл.

- Мы не хотим сражаться! Потерять охотников мы еще успеем! А то, что орден так решил, никто не виноват. Мы все, так или иначе, приносим в жертву многие вещи, - через секунду, опустив голову, продолжил он.

Но не успел я даже что-то сказать, как рядом с остальными охотниками появился Ланцелот. Он был безоружен.

- Дим, ты должен понимать, что рано или поздно орден все равно проделает намеченное, и ты не сможешь спрятать девушку навечно. Я дам тебе двадцать минут, поэтому попрощайся и расскажи все, что нужно, - сказал наставник.

В следующую секунду, выставив руки вперед, он сделал огромную огненную полосу, которая отделила нас друг от друга. И теперь я перестал слышать, о чем они говорят, но по действиям понял, что те даже не видят нас. Ланцелот был прав, рано или поздно все это должно закончиться. А значит нужно собрать силы, объяснить Даше правду и попрощаться. В следующий момент я выкинул мечи и очень неохотно пошел к сидящей на земле девушке.

- Я хочу, чтобы ты знала, что произошло... - начал разговор я, но девочка кинулась в объятья и сильно заплакала.

- Что случилось? Я ничего не понимаю, но не хочу, чтобы куда-то пропадал... – говорила она.

- Я не такой, как все, и поэтому не могу вести обычную жизнь. Я тоже очень сильно хочу, чтобы ты была со мной всегда, но есть обстоятельства, которые не позволят нам быть вместе… - ответил я.

- Давай просто убежим и будем скрываться! - Даша предлагала единственный выход.

- Если мы будем всю жизнь скрываться и бегать от других, то это не жизнь! И я не могу дать тебе такую ужасную судьбу, - по щекам стали катиться слезы, но я вытер их рукой.

- Я согласна на любую судьбу, только бы ты был рядом. Без тебя жизнь не будет такой, как прежде! - Даша не хотела отпускать меня, но я уже принял решение.

- Я не могу этого допустить, и поэтому решение уже принято! - резко встав, я пошел к огненной стене. А в ту же секунду она исчезла, и Ланцелот подошел ко мне.

- Я сам сделаю все, что необходимо, - он хлопнул рукой мне по плечу и пошел к Даше.

За секунду пройдя все мои защитные заклятья, Ланцелот коснулся лица Даши, и в ту же секунду она потеряла сознание. Он взял ее на руки и, подойдя ко мне, переместился в дом девушки. Там я увидел, как ее родители также лежали без сознания. Наставник положил Дашу на ее кровать и, взяв меня за руку, переместился назад в замок, где уже сидели Стас и Диман.

- Это - единственный выход, и ничего поделать с этим невозможно. Насчет ордена не волнуйтесь, я улажу все, что произошло, а пока что вы должны отдохнуть, - Ланцелот хлопнул в ладоши, и сознание резко покинуло меня.

От звука будильника я резко вскочил и понял, что нахожусь в своей комнате, точнее лежу на диване. За окном уже вовсю светило солнце. Я никак не мог понять, что произошло, но, восстанавливая в памяти последнее событие, понял, что Ланцелот сделал это специально. Тут же схватив трубку телефона, я позвонил Стасу и Диману. Как я и предполагал, они еще спали, но, тут же разбудив их, я сказал, что нужно встретиться. Друзья тоже не сразу, но все же осознали, что произошло и прибежали ко мне домой. Долго совещаться не было смысла, поэтому, уже в следующую секунду мы поднимались в кабинет наставника. Однако пока мы шли, все шарахались от нас в стороны и, показывая пальцем, говорили что-то нехорошее. Вот только, ничего из этого нас не волновало. Мы целенаправленно двигались вперед, где хотели узнать все. Ланцелот уже был готов к нашему появлению и, добродушно усадив нас в кресла, принес горячего чая. Мы, было, накинулись на наставника с расспросами, но он остановил нас и рассказал все сам.

Когда-то давно Ланцелот влюбился в девушку, но орден, также, как и в нашем случае, решил, что это не позволено. Поэтому Ланцелот так же знает, насколько это тяжело, но сделать при этом ничего не может. А насчет того, что мы вчера натворили, орден хотел возмутиться, однако предъявить было нечего. Как утверждал Ланцелот, он напрямую сказал хранителям: «Что я могу сделать, если ваши стражи такие слабые?». В тот момент у хранителей были такие выражения лиц, что словами просто не описать. Мы понимали чо Ланцелот, конечно, поддерживал нас, как мог, но грустные мысли никак не покидали нас.

А ларчик-то не так прост!

С этого момента, как мы распрощались с девушками, прошло больше месяца. Ланцелот сначала дал нам отпуск, но буквально через неделю изменил свое решение с точностью наоборот. Теперь мы каждый день по несколько часов находились на тренировках, и это помимо учебы.

- Я не хочу, чтобы вы проводили все время в старых мыслях! - конечное объяснение наставника нас не радовало, но с другой стороны, этот способ был действительно действенный.

И уже через несколько дней тренировок, мы перестали думать обо всем, так как еле добирались до кровати с единственной мыслью о сне.

Но если говорить о том, что произошло с нашими, теперь уже бывшими девушками, то там была полная неразбериха. Диману, конечно, повезло больше нас. Марина, хотя и не помнила того, кем является друг, но при этом так же, как и раньше, любила его. Только вот теперь эти встречи стали настолько редкими, что Диман боялся расставания. Однако, поговорив со своей девушкой, он понял, что она этого делать не собирается. Просто сначала она хочет дождаться окончания школы, и тогда уже выйти замуж за Димана. Поэтому друг оказался достаточно счастливым и, придя к выводу, что для них это действительно важный момент, остановился на таких отношениях. У Стаса ситуация была гораздо хуже: Лена напрочь позабыла о нем и сейчас уже ходит одна. Как оказалось, Катя тоже забыла о нас, правда, и о том, с кем встречалась, тоже, но это было не так важно. Поэтому теперь они, как и раньше, гуляли вдвоем, но нам орден строго-настрого запретил встречи с девушками. И, в случае, если мы нарушим данное обещание, то орден будет вынужден наказать нас, то есть вновь и вновь стирать память девушкам. Поэтому встретиться с ними мы не могли. Даше, как и Лене, тоже стерли все упоминания обо мне, внушив, что она встречалась с парнем, но ничего из этого не получилось. Однако, здесь было еще одно не самое приятное событие: родители девушки уже давно хотели отправить ее учиться, в другой город, но в жизни Даши появился я. Только теперь родители осуществили задуманное. О новом месте жительства своей любимой я не знал. Конечно, найти его не составляло большого труда, но, когда я наблюдал за отъездом Даши, появился Ланцелот и поговорил со мной, дав понять, что нужно отпустить ее сейчас, иначе дальше будет намного хуже. Поэтому поверив словам наставника, я отказался от поисков своей любимой, заменив любые мысли тренировками. Стас также поддерживал меня, и поэтому, когда мы немного пришли в норму, Ланцелот снизил нашу нагрузку, дав немного времени на обычную прогулку.

- Плохо, конечно, что орден с нами так обошелся, - вздохнул Стас, когда мы гуляли втроем по улице, - я никогда не забуду этого. И уж тем более не собираюсь прощать такое поведение.

- Да, чувак, ты реально прав! Простить такое отношение непросто. Пусть это останется на их совести. Но рано или поздно они обратятся за помощью, - но, несмотря на свои тяжелые мысли, я все же улыбнулся, - а пока что у нас нет другого варианта, поэтому будем жить дальше.

И вот погуляв еще немного с тяжелыми мыслями, мы отправились по домам. Теперь дома было очень скучно, делать было практически нечего. Компьютер ужасно надоел. И не найдя другого занятия, я первый раз за долгое время сел смотреть телевизор. Там как раз показывали местные новости. Я стал внимательно смотреть их, чтобы узнать, что нового происходит в нашем городе. Так оказалось, что в скором времени нам обещали построить спортивный комплекс вместе с бассейном. Это было крайне здорово. Ведь тогда можно будет сходить и нормально поплавать. И вдруг, сообщили важную новость, заставив меня прилипнуть к экрану.

- Сегодня произошло ужасное убийство, от которого следователи до сих пор находятся в недоумении, - бодрым голосом заговорила диктор, словно рассказывала не об убийстве, а о каком-то празднике, - в районе «Козловки» неизвестный напал на прохожего и, совершив с десяток ударов кочергой, убил его. Однако, после этого, решив скрыться с места убийства, преступник по случайности угодил на железную изгородь, тем самым отрубив себе голову. Дело на данный момент раскрыто, родственники принимают соболезнования.

- Как это угодил на изгородь? Да еще таким образом, что отрубил голову? - ужасно сильно удивился я, так как слова дикторши были ужасно нелогичны.

Поняв, что это вполне возможно может оказаться нашим делом, я тут же направился к Стасу, где рассказал все, что увидел.

- Думаешь, его заколдовали на это убийство? - предложил Стас идею, полностью совпадавшую с моими мыслями.

- Ага, а как только он выполнил свою миссию, то сразу же избавились и от него, - ответил я.

- Интересно, кто мог совершить такое? - задумался друг.

- Может ведьмы? Или какой-нибудь адский охотник, - предположил я, и друг согласился.

Поэтому долго раздумывать мы не стали, а сразу же позвонили Диману и, сказав, что нашли новое дело, позвали к себе. Друг, как и обычно, появился через полчаса, пояснив, что долго решал, какую рубашку одеть. Но в этот раз высказывать свое недовольство мы не стали, а сразу же рассказали, что видели в новостях. Однако наш друг скептически отнесся к нашим предположениям.

- С чего вы сразу взяли, что это вообще как-то связано с магией? Может это случайность или еще что-нибудь в этом роде, - ответил он. При этом сказать, что друг совсем не прав, было нельзя, но нам со Стасом очень хотелось начать новое дело, поэтому мы не обращали внимания на все эти слова.

- Может ты и прав, вот только я знаю один способ это поверить...

- Ты предлагаешь сходить в морг и посмотреть на тело, в надежде, что это может прояснить ситуацию?

- Не только, нужно еще опросить свидетелей, - перебил я друга, - и самое главное: осмотреть место происшествия. Если это магия, значит там наверняка останутся какие-нибудь следы.

- Согласен! А там уже разберемся, наше это дело или нет! - поддержал Стас.

В другое время Диман скорее всего возразил бы нам, сказав, что это наши тупые загоны или что-нибудь в этом роде. Но сейчас друг находился в таком же плохом состоянии, поэтому, не став противиться, согласился. Но настоял, чтобы сперва мы сходили и осмотрели место происшествия, а там тогда разберемся. А так как нам с другом было абсолютно все равно, с чего начинать, то мы тут же согласились и уже через несколько минут выходили из дома Стаса. Однако переместиться в нужное место не получилось. Мы оказались не в том месте, где я хотел. Поэтому осмотревшись, мы поняли, что промахнулись буквально на несколько кварталов. Радовало то что в это время на улице уже было безлюдно. Похоже, что в данный момент шел какой-то сериал, собиравшийся всех бабушек по домам. А вот молодежь, насколько я понимаю, здесь гулять не хотела, поэтому мы могли спокойно осмотреться.

- Непонятно, где он мог отрубить себе голову? - осматривая ограду, сказал Стас.

Это действительно было странно. Ограда была металлической, в форме поднимающихся стрел с очень острым наконечником. При этом после осмотра, найти засохшей крови мы так и не смогли.

- Так, значит второй погиб здесь, - я подозвал Стаса и показал найденное.

- Парни, я что-то интересное нашел, давайте скорее сюда! - где-то в стороне раздался голос Димана.

От чего мы тут же бросились к нему и с нетерпением стали ждать, когда друг, наконец, покажет свою находку. Диман протянул руку куда-то прямо, и мы, проследив за этим движением, увидели, как на земле лежало что-то не очень большого размера, но при этом немного светилось всеми цветами радуги, периодически меняя их. Я осторожно подошел поближе и, протянув руку, потрогал неизвестное. Это была достаточно вязкая и холодная жидкость, словно ее только что вынули из холодильника.

- Что это такое? - взволнованно спросил Диман.

- Я думаю, что это эктоплазма! - ответил я, повернувшись, но, увидев удивленные лица друзей, решил пояснить, - это такое вещество, которое выделяется, когда призраки ходят по нашей земле.

- Странно, ведь мы не раз сталкивались с духами, но такое не находили! - удивился Стас.

- Насколько я помню, такая штука появляется в особых случаях, когда дух взаимодействует с живым человеком. Это что-то вроде переходной жидкости между тем миром и нашим. А так как мы охотники, то от нашего взаимодействия эктоплазма не появляется, - на одном дыхании постарался объяснить я.

- Большое спасибо за разъяснения, вот только непонятно, откуда здесь мог появиться призрак. И тем более, как повлиять на действия человека! - недоуменно спросил Диман.

- Есть призраки, которые способны управлять поведением человека. Вот только непонятно, откуда он тут взялся и зачем убил самого себя? - Стас был прав. Что-то здесь не сходилось, но пока что это была единственная подходящая идея.

Потому мы решили, что следующее правильное решение - это пойти в морг и посмотреть на оба тела. А так как морг в нашем городе был один, то найти оба тела сразу не составит проблем. Быстро вернувшись домой, мы захватили необходимые свитки и осторожно переместились поближе к моргу, где, поглядев в окна, определили сколько человек в помещении, и что они делают. Все было, как и обычно: двое санитаров сидели у себя в кабинете и смотрели какой-то фильм, похожий на ужасы. Что давало шанс без лишнего шума добраться до тел, чем собственно мы и воспользовались. Мы резко переместились в пустой кабинет и, наложив заклятье невидимости с ночным зрением, аккуратно открывая двери, пошли в холодильник. А как только прошли по выложенному кафелем коридору, мы оказались возле железной двери, за которой располагался сам холодильник с телами людей. Открывать дверь было не обязательно, заклятье помогло нам пройти сквозь нее.

- Теперь ищите надпись на бирке, там должны значится дата и причина смерти, - распорядился я.

И вот, мы осторожно осматривали каждую бирочку, пока я, наконец, не нашел нужное тело. Осторожно, стараясь не делать лишнего шума, я повернул ручку камеры и, открыв дверь, выдвинул тело. Диман продолжил поиски, а Стас, подойдя ко мне, стал помогать осматривать.

- Что можешь сказать? Похоже, этот человек не имеет никаких странных повреждений, - пожал плечами друг.

- Не совсем так. Смотри, - я показал на руку человека, где виднелись отпечатки зубов, - его точно кусали незадолго до смерти. Видимо, нападавший не просто ударил его ножом, а сильно искусал перед тем, как убить.

- Это еще более странное поведение даже для одержимого или невидимого призрака. Что-то здесь не так, - друг внимательно стал осматривать тело, а я пошел к Диману.

Тот изучал бирки, но пока ничего интересного не нашел. Было похоже, что тело убийцы не здесь. Однако такое поведение наводило на еще большее количество мыслей, и вдруг, повернувшись, я увидел еще две камеры. Они находились немного в стороне и были прикрыты шторами. Поэтому я тут же прочитал надпись и, поняв, что это наше тело, осторожно открыл. Парни как раз подоспели вовремя и от удивления застыли.

- Что-то он не похож на обычного человека, - сделал очевидный вывод Диман.

- Я думаю, что он зомби! - мы тут же повернулись к Стасу, - посмотрите, человек уже был мертв давно. Он похож на оживший труп. Я тут же присмотрелся и понял, что друг прав. На теле были несколько ранений, и кровь в тех местах уже давно запеклась, что говорило о давнем происхождении. Поэтому посмотрев на друзей, я достал листок бумаги и ручку при этом став переписывать имя с фамилией, а потом, забрав друзей, переместился к Стасу в дом.

- Не знаю, причем тут зомби, но если это так, значит, у нас в городе появился некромант, - изложил я свои мысли, - постарайтесь узнать, что здесь происходило до этого, а я пока что выясню, когда пропал нападавший. Да, и самое важное: завтра часов в шесть встретимся и походим по домам. Может кто-то из соседей поможет нам узнать что-нибудь новое.

Парни поняли, что нужно делать и приступили к работе, а я тем временем отправился в отделение полиции, где пробрался в кабинет следователя, стал перерывать документы в поисках нужного дела. Но, потратив достаточно много сил, я понял, что найти его не так просто. Раз его нет в архиве, значит, оно еще ведется и, следовательно, лежит в каком-то кабинете. Делать было нечего, пришлось с пустыми руками вернуться домой. Теперь одна надежда оставалась только на то, что мы сможем узнать завтра.

Как и договаривались, мы встретились в шесть часов вечера возле моего дома и сразу же переместились в то самое место, где было убийство.

- И как вы собираетесь объяснить людям, почему нас интересует такая информация? - Диман вопросительно посмотрел на нас.

- Все очень просто: скажем, что мы из газеты и хотим узнать, что тут произошло, - невозмутимо ответил я, - лучше расскажите, что вы смогли выяснить, а то я вообще ничего найти не смог.

- Все понятно, - вздохнул Стас, - дело в том, что у нас тоже ничего нет. Как оказалось, такого рода убийство здесь произошло только одно, а те, что были до этого, раскрыты, и  преступники найдены.

- Поэтому получается, что наш труп первый! - пояснил Диман, за что Стас ему сильно поклонился.

- Огромное вам спасибо, ваше величество, за то, что вы сделали правильный вывод! - Диман даже что-то хотел ответить, но я его остановил.

- Давайте не будем сейчас пререкаться, а лучше начнем обходить дома.

- Хорошо, я воздержусь от высказываний, - снисходительно ответил Диман, на что Стас еще раз ему низко поклонился, но тот не обратил внимания и продолжил, - а начнем вот с того дома. Я видел там бабушку, она точно что-нибудь да знает.

Такая реакция друга сильно удивила нас со Стасом. Оказывается, он тоже обладает дедуктивным умом, хотя и не всегда, и не так хорошо, как хотелось. Но сделав доброжелательный вид, мы переглянулись и пошли поближе к бабушке.

- Добрый вечер, мы из газеты «Балашовская правда». Хотелось бы задать вам несколько вопросов! - подойдя к калитке, тут же начал говорить я.

Бабушка немного лениво посмотрела в нашу сторону и, кряхтя, направилась к нам. Мы ждали ее, не задавая лишних вопросов, и вот, когда она, наконец, подошла я продолжил.

- Дело в том, что мы пишем статью по недавно произошедшему событию, когда два человека погибло. Поэтому хотели поинтересоваться, знаете ли вы что-нибудь? - по выражению лица бабушки стало понятно, как давно она не говорила. От чего широко улыбнувшись, она начала рассказывать все, что знала.

Оказалось, что оба погибших жили в этом районе и знали друг друга с детства. Тот, что напал, пропал пару дней назад, и вот, случайно вечером, когда стемнело, появился на улице. По словам бабушки, был один свидетель. Это дедушка из дома напротив. Просто она недавно заходила к нему, и тот рассказал об этом. Так же важным моментом оказалось, что у погибшего осталась достаточно молодая жена,

- Хорошо, что хоть детей общих пока что не было! - покачала она головой, - а то остались бы сиротами, а так может еще встретит себе нового мужа.

Когда она закончила свой рассказ, мы попрощались и отправились к дедушке, что жил напротив. Но к нашему огорчению там никто не открыл, поэтому, решив, что зайдем позже, мы отправились к жене погибшего. Она жила через несколько домов от этого места, потому перемещаться не было смысла. А уже через несколько минут мы стояли возле дома вдовы, но только я решил постучать в калитку, как Диман остановил.

- Ты только не сильно на нее дави, она вроде как в трауре! - предупредил друг, на что я кивнул головой и постучал в калитку.

Возле дома послышалась какая-то суета, и через несколько минут нам открыла невысокого роста девушка. Она была худощавого телосложения, с длинными светлыми волосами и черными кончиками. По-видимому, девушка не очень давно плакала, так как глаза были немного красными. Она очень внимательно посмотрела на нас, и я уже собирался начать разговор, но Диман, вновь опередив меня, вышел немного вперед.

- Нам очень жаль, что мы вас побеспокоили. Нам просто нужно задать несколько вопросов, - начал он. На что девушка еще более растерялась и, не сказав ни слова, уставилась на друга.

- Дело в том, что мы журналисты, - постарался я выйти из неловкой ситуации, - пишем статью о гибели вашего супруга, и поэтому решили задать вам несколько вопросов, если вы, конечно, не против.

- Что вы, конечно не против, - сказала она убитым голосом, отчего стало ужасно жалко девушку, - проходите вон туда.

Она проводила нас в летнюю беседку, где стояли стулья и большой стол. Мы расселись по местам и, дождавшись, когда она вернулась с тремя бокалами и чайником, стали спрашивать.

- Скажите, а как ваш супруг оказался в тот день в такое позднее время вне дома? – начал я.

- Понимаете, я его попросила сходить в магазин, а он... - прижав руку к глазам, девушка заплакала.

- Мы понимаем вас. Дело в том что... Мы тоже недавно потеряли своих невест, - осторожно начал я, и девушка, подняв глаза, посмотрела на меня, - так получилось… Наши родители были против, и мы расстались…

- Все сразу? – девушка осмотрела нас, не веря своим ушам.

- Да,  все втроем... – тяжело вздохнул я.

- Мне очень жаль вас, - вздохнула она, - жизнь очень несправедлива. Но вы простите меня за слезы, я сейчас немного соберусь и отвечу на ваши вопросы.

Мы стали ждать, но девушка не хотела успокаиваться. Тогда я подошел, и сев рядом, взял ее за руку.

- Вам не стоит так плакать, судьбу нельзя изменить, она такая, как есть, - сказал я.

- Зачем я его туда отправила? Почему не остановила... - было видно, что она очень сильно корит себя за это.

- Вы ни в чем не виноваты, это все просто дикая случайность. Поэтому не стоит так расстраиваться, - я старался поддержать девушку как мог, но, похоже, что узнать от нее что-либо нам не удастся.

Поэтому, проводив ее в дом, я усадил девушку на кровать, после чего, попрощавшись, отправился с друзьями назад. А уходя, Диман помолился за ее душу. И теперь оставалось только проведать того самого дедушку, но его по-прежнему не было дома. Мы уже расстроились, однако Стас спросил у соседки, где тот может быть.

- Он, скорее всего, на рыбалке. Это там, в конце города, возле речки, - пояснила женщина, дав еще одну надежду.

Мы тут же зашли за угол, где нас не было видно, и переместились. А появившись в нужном месте, мы осмотрелись по сторонам и увидели одного дедушку, сидящего на берегу реки с удочкой. От чего тут же подойдя, я шепотом заговорил.

- Здравствуйте! Скажите, это вы проживаете в доме под номером пять? – спросил я. На что тот одобрительно кивнул головой.

Отлично, мы нашли того самого важного свидетеля. Обрадовался я, поэтому тут же рассказав стандартную историю, мы стали слушать то, что он видел в тот злополучный вечер.

Оказалось, что дедушка возвращался домой с рыбалки и случайно стал свидетелем всего этого события. По его рассказу, нападавший парень был очень странным, а его походка напоминала что-то животное, руки были сильно опущены, глаза смотрели вниз. Он даже иногда врезался в посторонние предметы, словно не замечая их. Складывалось впечатление, что человек сильно пьян, но мы понимали, что это уже был не человек, а зомби. И как раз в это время в магазин шел парень. Он узнал своего знакомого и подошел, чтобы помочь. Но тот резко напал и стал кусать его за руки и ноги. Все остальное уже для нас не имело большого смысла. Наши подозрения оправдались полностью. Теперь нужно было искать некроманта. Поэтому распрощавшись с дедом, мы резко отправились назад в город, по пути решая, что делать дальше.

- И как ты предлагаешь найти некроманта? Мы ведь не знаем, кто он такой! - удивлялся Диман.

- Только по признакам, по-другому никак, - пожал плечами я, - помню, в книге было сказано, что от такого человека исходит запах земли, а нам, как охотникам, вообще будет видна его черная душа.

- Отлично! Осталось только всем заглядывать у душу, - вновь начал бубнить Диман.

- В этот раз я соглашусь с Диманом. Всех ты даже при большом желании не посмотришь, нужно что-то другое, - заключил Стас.

- Есть одна идея. Правда, я не знаю, насколько действенная, но попытаться можно, - улыбнулся я, - где больше всего любят находиться некроманты? Правильно, на кладбище. Вот там и будем искать.

- Опять бессонная ночь! - продолжил бубнить друг

- Как будто у тебя есть, чем заниматься ночью! - перебил его Стас, - может уже хватит страдать? Появилось дело, поэтому нужно его распутать.

На том и остановившись, мы разошлись по домам, а затем, как только стемнело, встретились на кладбище. Там, осмотрев округу, мы нашли самое подходящие место, откуда было видно весь периметр, а стоявшее рядом дерево скрывало нас от появления незнакомца сзади. Стас начертил на земле руну в форме большого круга, тем самым, дав нам небольшую защиту и сокрытие от посторонних.

- Надеюсь, он придет, - расстроено сказал Стас.

- Ты сам понимаешь, что лучше этого предложения у нас нет, поэтому придется ждать, - я тоже не рассчитывал на удачу, и поэтому, облокотившись на руки, сел, вглядываясь во тьму.

Ночь продолжалась, а некроманта нигде не было видно. Диман решил, что можно немного поспать и, прижавшись головой к стволу дерева, заснул. Мы же со Стасом продолжали наблюдать. И вдруг, недалеко от входа блеснул яркий фонарик. Мы тут же переглянулись.

- Думаешь, наш некромант появился? - тут же спросил Стас.

- Нет, зачем ему фонарик, он и так прекрасно в темноте ориентируется. Похоже, это обычный человек. Вот только непонятно, что ему тут нужно, да еще в такое время, - я старательно всматривался в темноту, но человек был настолько далеко, что лица не было  видно.

- Может стоит поближе посмотреть? - предложил друг хорошую идею.

Поэтому еще раз взглянув на спящего Димана, мы осторожно наложили на него заклятье сокрытия и отправились поближе к незнакомцу, предусмотрительно достав мечи.

Незнакомец осторожно пробирался между могилами и постоянно оглядывался по сторонам. Одет он был в длинный плащ, а на голове был накинут капюшон, поэтому увидеть лицо не получалось. Но приближаясь к нему, мы сняли заклятье ночного виденья и поняли, что перед нами точно зло. Но вдруг, дойдя до одной из могил, незнакомец остановился и, упав на колени, сильно заплакал. Я повернулся на Стаса и понял, что друг шокирован не меньше меня. Однако медлить было нельзя. Тут же подняв оружие, я быстрым движением встал позади незнакомца и, наставив на него меч, заговорил.

- Теперь ты попался, так что можешь не сопротивляться, – проговорил я. От чего незнакомец тут же поднялся на ноги и неведомой силой отбросил меня назад.

Не понимая, что произошло, я постарался подняться и увидел, как друг тоже лежит на земле, а наш незваный гость убегает в сторону. Поэтому я стал кидать в него проклятья, но некромант был не так прост. Мои молнии не поражали его. Тогда я принял очередное решение. Резко переместившись вперед незнакомца, я попытался нанести удар, но в эту же секунду между нами появился призрак женщины. Она в мгновение ока отбросила меня в сторону, давая некроманту убежать, а сама направилась ко мне, по пути создавая магию. Вовремя придя в себя, я создал, щит и спасся от удара, следом кинув свою магию.  Красная молния попала в цель, заставив призрака испариться. От чего я быстро вскочил и, поняв, что некромант сбежал, нашел Стаса.

- Что это еще за некромант, который имеет в защите призрака и творит такую магию? - поднимаясь, удивлялся друг.

- Не знаю, похоже, это не просто обычный некромант. Только интересно, зачем он приходил к могиле, да еще возле нее плакал? - задумался я, - значит, он точно местный. Хотя, почему мы раньше его не видели, непонятно.

- Ладно, я думаю, что сегодня ловить больше нечего. Пошли, заберем нашу спящую красавицу и подумаем, что делать дальше, - усмехнулся Стас.

Придти хотя бы к какому-то разумному объяснению этой ситуации мы так и не смогли, поэтому решили, что на следующий день попробуем устроить ловушку. Некромант увеличивает силы, находясь на могильной земле. Для этого, немного в стороне от кладбища, мы создали защитное заклятье и, встретившись вечером, стали ждать нашего гостя.

- Может, стоит его как-нибудь начать провоцировать? - предложил Стас, когда мы были в укрытии.

- Ага, чтобы он нас прикончил?! - тут же возмутился Диман.

- Не беспокойся, никто нас не прикончит! - осадил я друга, - Стас, ты займись защитными символами и проследи за Диманом. А я кое-что придумал!

Резко вскочив, я побежал к тому месту, где вчера произошла битва. Понять к какой могиле подходил некромант, было очень тяжело. Поэтому я стал накладывать магию на все могилы в округе, заставляя нашего некроманта почувствовать недовольство. Причем, Божественным охотникам дана власть приводить землю в святое состояние, а это для нашего друга - ужасное ощущение. И вот, раздался дикий крик где-то в стороне. Я посмотрел и увидел того самого незнакомца. От чего широко улыбнувшись, достал два огненно- красных меча и направил на него.

- Теперь ты никуда не денешься! – прокричал я следом.

Но некромант ничего не ответил, лишь черная молния полетела в мою сторону, однако щит вновь спас меня. Понимая, что битва началась, я тут же кинулся на противника и, нанеся удар, отбросил его в сторону, затем следом откинул его магией в нашу ловушку, но тут же получил удар от появившегося призрака. Диман со Стасом уже делали защиту, удерживая некроманта в ловушке, а я, поднявшись, решил продолжить битву, но призрак оказался не так прост. Молния за молнией вылетела из его рук, а я то и дело стремительно создавал защиту и отбивался мечами, как мог. И вот Стас воспользовался ситуацией, осторожно подойдя, пырнул призрака своим мечом. Тот с диким криком испарился, а друг широко улыбнулся. Однако я не терял времени, сразу же подлетел к некроманту и, схватив его за шкирку, снял капюшон.

- Этого не может быть! - тут же откинув некроманта, прокричал я. Так как передо мной лежала девушка убитого парня.

- Что, не веришь своим глазам? - совершенно другим голосом заговорила она, - да, это была я. Теперь вся сила мертвых подчиняется мне одной.

«Что-то здесь не так. Может, она под влиянием демона?» - лихорадочно пытался сообразить я, но обстоятельство говорили об обратном. Даже в такой обстановке чувствовался запах земли, исходящий от нее.

- Значит, это ты убила своего мужа?! - тут же закричал я, приставляя меч к ее шее.

- Я не хотела его убивать! Ты не понимаешь, что произошло. Просто он сам оказался не там, где должен быть! - уже совсем другим голосом закричала она, - но теперь шкатулка в моих руках, и я могу его вернуть.

Она достала из кармана небольшую шкатулку, от которой исходило достаточно сильное красное свечение. И теперь мне стало все понятно: шкатулка сделала свое дело, забрав душу девушки. Но стоило мне только попытаться забрать ее, как появился призрак и, откинув меня в сторону, растворился вместе с некромантом.

- Диман, ты как? Жив? - подбежали друзья и помогли подняться.

- Теперь я точно знаю, кто наш некромант. Это девушка убитого парня, - парни моментально обомлели от этой новости, - вопрос остался только один: что ее так изменило? Я думаю, что причиной стала шкатулка.

Друзья совсем не понимали, о чем таком я говорю, но, взяв с меня обещание, что я им потом все расскажу, спокойно отпустили меня домой.

А на следующий день я уже был в библиотеке замка, где искал любую информацию по странной шкатулке. Но ничего подобного не встречалось. Единственное, что увлекло мое внимание, что артефакты магического характера не должны попадать в руки обычных людей, иначе данный артефакт забирает душу и подавляет волю. Скорее всего, этот предмет и был артефактом, значит, я ищу не там. Поэтому быстро отправив книги на свои полки, я задал вопрос о всех известных артефактах. И вновь гора книг оказалась на моем столе, заставив тяжело вздохнуть. Но, перечитав почти все, я так и не смог найти ничего похожего. Оставалось лишь пойти к Ланцелоту. Тот, как и обычно, был крайне рад меня увидеть и, напоив чаем, приготовился слушать. Поэтому я рассказал все, что произошло с нами на кладбище.

- Очень интересный случай, - задумался он, - расскажи мне подробнее, как именно выглядела шкатулка.

- Она была не очень большого размера, примерно с ладонь, сделана, скорее всего, очень давно, из редкого дерева, и кажется, на крышке была буква «Я», - напрягая воспоминания, рассказал я, на что Ланцелот широко улыбнулся.

- Я знаю, что ты нашел, – не поверив своим ушам, я удивленно уставился на него, - это «шкатулка Ян». Не удивлен, что в библиотеке нет ничего про нее. Считается, что это всего лишь легенда, и я ужасно рад, что вы доказали обратное. Теперь прошу вас добыть эту шкатулку, во что бы то ни стало. Только ни за что не открывайте ее, иначе погибнете.

Я ничего не понимал. Откуда Ланцелот знал про то, что я ходил в библиотеку, и тем более про этот артефакт. Поэтому потребовав от него полного рассказа, был ужасно удивлен, и как только смог, сразу собрал друзей у себя дома.

- Похоже, что ты узнал крайне интересные вещи, - уже с порога заявил Стас и подмигнул мне.

- И не просто интересные, а даже очень интересные, - улыбнулся я в ответ.

Друзья очень быстро заняли свои места и с диким волнением стали смотреть, когда же я начну. Однако сначала старательно потрепав нервы, я все-таки рассказал все, что удалось узнать от Ланцелота об том деле.

- Значит, весь сыр-бор из-за этой шкатулки? - удивился Стас, - только вот непонятно, откуда она взялась?

- Есть еще один момент: Ланцелот рассказал легенду, которую многие считают вымыслом. Однако эта легенда точно подходит под наш случай, - я посмотрел на друзей и пересказал ее вкратце.

В очень древние времена жили две девушки, Ян и Констансо. Обе девушки владели магическим даром. Только Ян относилась к светлой магии, в то время, как вторая была темной. У них была красивая внешность, и они всегда имели популярность среди мужчин. Но занятие магией не позволяло иметь семейные отношения, что естественно расстраивало обеих девушек. Однако судьба распорядилась по своему, прислав в этот город очень отважного и красивого рыцаря. Ян тут же влюбилась в него, да и рыцарь ответил взаимностью. В общем, молодые люди стали встречаться, однако Констансо не устраивало такое положение вещей. И вот, однажды, она попыталась наложить проклятье на Ян, но зло не смогло преодолеть любовную силу, и поэтому сошло на Ян в виде сгустка черной энергии, но та, вовремя спохватившись, и загнала всю эту тьму в свой маленький ларчик. Но когда Констансо узнала о том, что огромная темная сила хранится в маленькой шкатулке, то решила украсть ее.

Продумав свой план кражи, Констансо пробралась ночью в дом Ян и, пройдя в тайник, стала снимать защитные заклятья. Однако девушка услышала это и тут же бросилась защищать этот артефакт. Только рыцарь тоже не спал той ночью и, увидев, как его любимая куда-то бежит, последовал за ней. Это и стало роковой ошибкой. Забежав в комнату, рыцарь оказался в западне. Теперь перед Ян встал выбор: спасти своего любимого и погибнуть или спасти шкатулку, но потерять любимого. Выбор был очевиден: спасая свою любовь, она пожертвовала своей жизнью и, упав на пол, стала умирать. Рыцарь тут же схватил ее и в последний момент сказал, что всегда любил ее, а затем поцеловал. Но ничего уже не могло спасти Ян, она умерла на его руках. Констансо ликовала, однако произошло что-то необъяснимое. Рыцарь за доли секунды преодолел все заклятья Констансо и, достав свой железный меч, проткнул убийцу. Та даже не успела ничего сообразить и, сжимая в руках шкатулку, опустилась на пол. Рыцарь уже поднял меч, чтобы довести свое дело до конца, но Констансо, потратив последние силы, растворилась в пространстве.

- Потом Ланцелот сказал, что она умерла вместе с этой шкатулкой, но место, где это произошло, неизвестно, - наконец завершил я свой рассказ.

- То есть, шкатулка была утеряна, и вот теперь неожиданно появилась в руках той девушки! - подумав, сделал заключение Диман.

- Это понятно, но что именно находится в той самой шкатулке? – осторожно спросил Стас.

- Я тоже задал такой вопрос наставнику, - улыбнулся я, - он сказал, что там огромное зло, а точнее, настолько сильно сконцентрированная темная энергия, что любой, кто откроет шкатулку, тут же будет мертв.

- Но тогда, как же эта мадам открыла шкатулку и осталась жива? - сильно удивился Диман.

- Все очень просто: она и не открывала эту шкатулку! - тут же ответил я другу, приведя его в полное недоумение, - дело в том, что, когда обычный человек только касается этой шкатулки, его душа постепенно начинает затягиваться, при этом превращая человека в некроманта.

- Теперь понятно, что с ней произошло, – резко вскочив, Стас стал ходить кругами, - вопрос в другом: что нам теперь делать, и как поступить?

- Вот это самый трудный вопрос! - тяжело вздохнул я, - дело в том, что Ланцелот сказал, что нужно добыть шкатулку любой ценой. Конечно, убивать девушку совсем не хотелось бы, но по словам того же наставника, она в течение трех дней полностью потеряет контроль над собой.

Друзья, конечно, были не очень рады такому раскладу, но деваться некуда. Мы - охотники на монстров, и если человек стал монстром, значит, мы и на него охотимся. И теперь уже не столь важно, как мы к нему относимся, он уже монстр.

- А Ланцелот не сказал, как можно убить этого некроманта? - спросил Диман.

- К сожалению, ничего такого он не сказал, - покачал я головой, - но я думаю, что ничего не поменялось, некроманты все одинаковы. Исключение составляет только тот момент, что есть еще и призрак, так что усилий придется приложить раза в два побольше.

- По этому поводу особо не волнуйся, - Стас подмигнул мне, - сделаем все по высшему разряду.

Однако не волноваться не получалось. Такой некромант у нас первый раз. Но думать об этом пока что рано, поэтому мы собрались и переместились по домам для того, чтобы решить, как поступить дальше и подготовиться. Однако ближе к ночи мне позвонил Стас и предложил завтра с утра сходить в дом к той самой девушке и поговорить с ней по-хорошему. Я, конечно, не думал, что это хорошая идея, но попробовать стоило.

Поэтому следующим утром мы, как и договаривались, встретились возле дома Стаса, и, не став брать Димана, переместились в тот район города.

- Я не совсем понимаю, чего ты хочешь этим добиться? - озадаченно спросил я.

- Еще три дня не пошло, а значит, она наполовину человек. Может она сама отдаст нам шкатулку, и не будет никаких проблем, - наивно предложил друг, - ты ведь должен понимать, что убивать просто так человека не хочется.

- Я прекрасно все понимаю, но ты думаешь, что она просто возьмет и отдаст шкатулку? Наивный ты, чувак. - однако друг так не считал и продолжал настаивать на своем.

- Давай просто попробуем, попытка - не пытка! - в ответ улыбнулся он.

Друг был прав, что мы потеряем от того, что попытаемся решить мирно проблему? И уже через несколько минут мы стояли возле калитки известного нам дома. Осторожно постучав, мы стали ждать девушку, но она, похоже, не торопилась, поэтому пришлось постучать погромче. Внутри послышалось движение, и через секунду нашему взору предстала та самая девушка. Однако теперь ее волосы были почти до самых корней черными, а запах земли, исходящий от нее, немного перебивался духами. Шрам говорил о том, что перед нами стоит зло, но при этом не очень сильное.

- Здравствуйте! Мы бы хотели узнать, как у вас дела? - не обращая внимания на шрам, улыбаясь, спросил я, - просто в прошлый раз мы так резко ушли…

- Ой, мальчики, понимаете, мне сейчас немного некогда... - начала отвечать она, но Стас перебил.

- Мы ненадолго, просто мы хотим помочь! – сказал он.

Девушка еще раз оглядела наши лица и, широко улыбнувшись, предложила пройти в ту самую беседку, где мы были прошлый раз.

- Вы не волнуйтесь, я просто сейчас в разных заботах, поэтому мне некогда расстраиваться, - пояснила девушка.

- А вы, кстати, немного изменились после нашего прошлого визита, - начал говорить Стас, но девушка тут же заинтересовалась.

- Просто друг хотел сказать, что теперь вы уже так много не плачете, и из за этого немного расцвели, - постарался сгладить обстановку я, грозно посмотрев на друга.

- Ой, спасибо вам большое! - тут же смутилась она, но вот покраснеть не смогла, кожа осталась такой же бледноватой.

Я уже хотел продолжить разговор, но вдруг рядом с ней появился почти полностью прозрачный дух Констансо. Мы тут же резко вскочили со своих мест и стали ждать, что произойдет дальше. Но дух не нападал, а что-то прошептал на ухо девушке, отчего та резко встала со скамейки.

- Значит, вы и есть те самые охотники? - тут же, сменив интонацию, заговорила она, - вы пытались уничтожить могилу моего возлюбленного.

- Да, мы и есть те самые охотники! - тут же ответил я, - но только сейчас мы пришли с миром и хотим поговорить о той самой шкатулке.

- Что??? Откуда вы про нее знаете? - в глазах девушки появилось удивление.

- Это она сделала вас такой! - тут же ответил Стас, - просто отдайте ее нам, и все будет кончено.

В этот же момент призрак разозлился и попытался ударить Стаса, но я предвидел это и, защитив друга, кинул ответную молнию, заставив духа исчезнуть.

- Мы не хотим вам причинить зла! - тут же прокричал я, - эта штука засасывает вас, словно водоворот, и если сейчас от нее не избавиться, то потом будет уже поздно.

Только вот девушка не слышала мои слова, шкатулка завладела ее душой настолько сильно, что в один момент на ней появился плащ с капюшоном, скрыв глаза, а земля под ее ногами резко изменила состав. Понимая, что ничего хорошего нас не ждет, я схватил Стаса и переместил нас к нему домой.

- А я, между прочим, сразу говорил, что это плохая идея, - садясь на диван, сказал я.

- Да, ты оказался прав, - вздохнул Стас, - но я надеялся, что мы сможем спасти девушку, а теперь придется ее убить.

- Я понимаю, но мы уже точно опоздали, и теперь она не человек. Так что давай готовиться, сегодня ночью идем на охоту, - ответил я.

Тем же вечером мы вновь встретились возле дома друга, только теперь с нами был и наш третий друг, Диман. Каждый из нас был полностью подготовлен к битве: руны, молитвы. В общем, абсолютно все то, что может понадобиться при сражении. И вот, через секунду мы уже стояли на кладбище, в ожидании начала битвы.

- Опять будем ее провоцировать? - спросил Диман.

- А как же! - ответил Стас, - или у тебя есть другое предложение, типа пойти домой?

- Не надо делать из меня труса! - тут же возмутился друг, - я просто поинтересовался.

Однако мы со Стасом уже не могли сдержать смех и, прикрывая рот рукой, стали заниматься работой. А пока Стас чертил все необходимые руны, я обходил местность и накладывал разные заклятья на деревья и землю. И вот закончив работу, я направился к могиле мужа той девушки, но, подойдя, остолбенел. Могила была вскрыта, а земля вокруг почернела, трава высохла. Я тут же посмотрел на другие могилы и понял, что они тоже вскрыты.

- Чуваки, у нас проблемы, большие проблемы! - стал звать я друзей.

От чего парни тут же подлетели и стали осматриваться по сторонам, пытаясь понять, что произошло. Но, оглядевшись, ничего не обнаружили и стали смотреть на меня. Я же, не сказав ни слова, просто показал пальцем на могилу.

- Что будем делать? - тут же спросил Стас.

- Спасать людей! - резко ответил я и, повернувшись в сторону, попытался хотя бы что-нибудь рассмотреть, - неизвестно, что успели натворить зомби.

Больше терять времени никто не хотел, поэтому мы тут же побежали в город, осматриваясь по сторонам. Однако к моменту нашего прихода улицы превратились в фильм ужасов. Зомби расхаживали по разным сторонам и нападали на людей, пытаясь укусить. Те с дикими криками убегали. Кто-то даже использовал оружие, но против этой нечисти оно не помогало. Резким движением я выхватил мечи и кинулся вперед, рубя на ходу всех зомби. Друзья так же последовали моему примеру, однако мы не только бежали и убивали нечисть, но так же искали виновницу. Но девушку нигде не было видно, а нежить увеличивала свое количество.

- Куда она делась? - подбегая ко мне, спросил Стас.

- Не знаю, но думаю, что об этом стоит знать ордену! - я посмотрел на Стаса и, кивнув головой в сторону Димана, добавил, - возьми с собой Димана и быстро летите к Ланцелоту. Сообщите о том, что здесь происходит, а я пока что постараюсь отыскать нашу виновницу.

- Ты точно уверен, что справишься без нас? - уточнил друг.

- Не знаю, поэтому постарайтесь побыстрее. Если что, то я сообщу вам о проблеме, - ответил я.

Друг кивнул головой и побежал забирать Димана, а я, увидев, как они растворились в пространстве, побежал к дому девушки, в надежде, что она там.

Но как только я оказался недалеко от входа, то понял, что пробраться туда будет крайне сложно: толпы зомби окружили дом девушки. Это означало, что некромантша точно там, поэтому, достав мечи, я вновь кинулся в бой. Отбрасывая нежить в разные стороны, я постепенно пробирался внутрь. Но зомби, даже несмотря на то, что не обладали разумом, все же подчинялись приказу своей хозяйки и защищали данное место, отчаянно бросаясь на меня и пытаясь укусить. Но все было тщетно, я не подпускал их даже на метр к себе. И вот наконец, достигнув калитки, я открыл ее и прошел внутрь, при этом увидев интересную картину. Девушка сидела со своим мертвым парнем на лавочке и крепко прижимала его, говоря слова любви. На секунду меня это даже немного подкупило, и я опустил оружие, но, поняв, что вдалеке стоит призрак Констансо, вновь поднял.

- Зачем ты стала творить этот ужас?! - тут же прокричал я девушке.

- Я не могу жить без него, разве ты меня не понимаешь? - не поднимая головы, ответила она.

- Но ведь он уже не человек! Это зомби. Ты не сможешь вернуть душу человека, - подойдя поближе, сказал я.

Но, похоже, девушка не слышала мои слова. Еще сильнее прижав к себе парня, она продолжала говорить, как любит его. Ничего другого не оставалось, как подойти поближе и поговорить уже рядом, но вдруг, из неоткуда появился адский охотник.

- Какая здесь красота! - достав мечи, стал улыбаться он, - только вот твой белый свет нам очень мешает.

- А я думаю что, это твой темный, который стоит погасить! - и не заставляя себя ждать, ответил я, на что тот сильно возмутился, направив мечи в мою сторону.

- В этот раз можешь не надеяться, я все равно уничтожу тебя, и мне дадут награду, - засмеявшись, бросился он на меня.

Но сила темного была не такой большой, поэтому уже через секунду тот лежал на земле.

- Не стоит геройствовать! - заключил я и кинул веревку, которая связала парня.

Нужно было действовать, ведь если здесь появился темный, то, скорее всего, остальные тоже уже в курсе, и также, как наши, собирают силы для нападения. Однако в одиночку справиться будет трудно. Неожиданно мне в голову пришла классная идея. Тут же подбежав к девушке, и, сев спиной к лежащему охотнику, я стал говорить.

- Отдай мне шкатулку, и я помогу воскресить твоего мужа! С ее помощью можно вернуть его душу, но сделать это могу только я, - несмотря на то, что это было неправдой, я старался представить, что прав.

Девушка тут же подняла глаза и одной рукой потянулась к карману, чтобы уже достать тот самый артефакт. Но в этот момент, темный охотник, выбравшись из плена, выхватил мечи и кинулся на меня. Однако шрам вовремя предупредил, заставив меня резко упасть на землю. Только темный, не ожидав такого, уже наносил удар мечом, но меня там уже не было, поэтому меч вонзился в мертвое тело мужа девушки. От чего в следующую секунду зомби пошатнулся и, упав на землю, превратился в пыль, а некромантша с громким криком встала на ноги.

- Ты... Ты... - кричала она, - ты убил его!

- Я не хотел, это произошло случайно, точнее, это он меня подставил! Не волнуйся, мы можем его воскресить! - пытался оправдаться охотник, но девушка его уже не слышала.

В эту же секунду на ней появился капюшон, скрывший лицо, а в руках - огромный сгусток магии, который тут же направился в темного, заставив его отлететь на несколько метров назад. Я же, понимая, что обстановка накаляется, решил по-быстрому ретироваться и, развернувшись, вышел за калитку. Но мои надежды на спасение оказались напрасными. Девушка, понимая, что я убегаю, резко последовала за мной. И даже, несмотря на то, что я успел прыгнуть в пространстве, некромантша все равно переместилась за мной. Дух, что находился рядом с ней, знал очень много возможностей и подсказывал, что нужно сделать. Поэтому, как только я оказался на кладбище, то тут же получил удар в спину, отчего отлетел вдаль и, сильно ударившись, не смог подняться, а девушка за считанные секунды, паря над землей, подлетела и грозно с высоты заговорила.

- Ты тоже виноват в смерти моего любимого! Вы все виноваты в этой смерти, и поэтому умрете! – кричала она.

- Никто не виноват в этой смерти. В ней виновата только ты одна, - я пытался вразумить ее, но это было бесполезно, дух шептал ей другое.

Девушка все больше и больше становилась похожа на настоящего некроманта. И вдруг, сзади раздался грохот. Несколько молний пролетели мимо нее, а рядом со мной появился Ланцелот и, взяв меня за руку, переместился в другую сторону от девушки. А затем, положив на землю, резко исчез. Я оглянулся назад и увидел подбегающих друзей.

- Что происходит? - пытаясь подняться, спросил я.

- Ты не лечись, мы сейчас тебе поможем! - не отвечая на мой вопрос, сказал Диман и стал водить руками недалеко от моего тела, накладывая лечебные заклятья.

Через секунду я уже был полностью готов к битве и, поднявшись, стал оглядываться. Кругом было полно народу, а молнии летали из стороны в сторону. Среди толпы я увидел Ланцелота, который, достав свои красные мечи, сражался с темными охотниками.

- Дело в том, что темные узнали про шкатулку, и сейчас хотят ей завладеть. Хорошо, что мы подоспели вовремя, иначе неизвестно, что могло бы произойти! - тут же ответил Стас.

- Тогда не будем оставаться в стороне! - прокричал я и, достав мечи, добавил, - всем нужна наша помощь, и мы ее окажем.

В следующий момент я уже бежал на поле битвы, беспорядочно нанося удары по первым адским охотникам, что попадались на пути, при этом периодически защищаясь от заклятий, и пуская свои.

- Далеко собрался? - неожиданно на моем пути появился темный и, поставив мечи, заговорил.

- Еще как, и ты мне мешаешь! Но это поправимо! - резко ответил я и кинулся в бой.

Адский отбивался, как мог, а я, теряя контроль, наносил все новые и новые удары, заставляя противника отступать назад. Но вдруг появился второй и стал помогать первому. Справиться с двумя сразу мне было не под силу, и я мысленно позвал друзей. В то же мгновение появились Стас с Диманом и кинулись мне не помощь. Только со стороны было похоже, что битва никогда не прекратится. Каждый хотел получить сувенир в виде шкатулки.

- Нужно что-то придумать, - сказал я друзьям.

- Давай как-нибудь отвоюем шкатулку, и тогда все закончится! - несмотря на то, что Стас был прав, сделать это будет крайне сложно.

Возле девушки происходила настоящая война. Она стояла в окружении темных и светлых, защищаясь огромным количеством зомби, при этом излучая такую магию, что все побаивались наступать. И вдруг, я вспомнил о тех символы и магии, что мы наносили до этого. Я резко собрался и сильным ударом отбросил темных, а затем повернулся к друзьям.

- Парни, есть одна идея! Мы же специально подготавливали это место для битвы. Так давайте его и используем, - друзья оглянулись и, поняв, что я прав, одновременно кивнули головами.

Каждый из нас уже знал план моих действий. Диман побежал в правую сторону и встал на свой символ, я же подбежал на символ с левой стороны и, встав на него, прокричал: «Капито!». В этот же момент символ подо мной загорелся ярко-синим светом. Я посмотрел на друга и увидел, что тот сделал то же самое, только его символ горел ярко-белым светом. В следующий момент мы тут же направили руки в сторону некромантши и, сделав яркий луч, захватили ее, словно в тиски. А затем, подняв, отправили назад, усадив в заранее приготовленную печать Соломона. Для таких существ это очень сильный символ, заставляющий зло находиться внутри, словно в ловушке.

Однако как только мы перестали ее держать, некромантша с легкостью вырвалась наружу и кинула в нас проклятья. Не ожидав такого поворота, мы отлетели в сторону, но в этот раз моя аура спасла, и я с легкостью переместился к Диману, где немного вылечив друга, еще раз прыгнул в пространстве, но уже к Стасу.

- Чувак, я думаю, что теперь у нас остался только один шанс. Обрисуй печать Соломона еще одной печатью, чтобы можно было там запереть человека, - услышав это, друг недоверчиво посмотрел на меня.

- Ты что, думаешь, это самый хороший вариант? - прищурив глаза, переспросил он.

- Я не понимаю, о чем вы вообще говорите? Может поделитесь со мной? - резко высказал свое недоумение Диман.

- Наш герой опять решил выделиться, - сделал заключение Стас, - а мы потом его вновь вытаскивать будем.

- Чувак, я понимаю, что это не самый хороший вариант, но если у тебя есть мнение получше, то предложи. Я буду только за, - развел руками я, на что друг отрицательно покачал головой, - тогда давайте действовать, пока есть такая возможность.

- Я так ничего и не понял, может объяснишь по-человечески, - вновь потребовал Диман.

- В общем, твоя задача такова, - пока я стал объяснить Диману, Стас уже принялся за дело, - мы вновь схватим девушку и затащим в печать Соломона. А затем ты будешь держать ее, пока я не забегу к ней. В тот же момент я сам поставлю печать. Но учти, что девушка гораздо сильнее, поэтому печать может не удержаться. Для этого ты сделаешь защитную сферу над нами.

- Ты что, совсем? Как ты с ней там в одиночку будешь? - тут же опешил друг.

- Диман, ты не суетись, я там сам справлюсь. Пойми, если мы не отберем эту шкатулку, то неизвестно, сколько еще будет длиться вся эта битва, - постарался убедить я друга, - ты же ведь за добро? Так подумай, сколько жизней может пострадать...

- А если ты погибнешь? Думаешь, мы со Стасом сможем потом спокойно жить? - прокричал он в ответ.

- Диман, не волнуйся, ничего со мной не случится. И в любом случае я выйду, - хлопнув по плечу, сказал я и посмотрел в сторону Стаса.

Тот уже закончил и показал рукой, что пора начинать, поэтому я еще раз посмотрел на Димана и, кивнув головой, отправился к своему символу. Друг, конечно, не очень весело, но все же пошел тоже. И вот, встав в нужные места, мы приготовились, ожидая подходящего момента. И вдруг, девушку попытался атаковать один из темных. Она повернулась к нам спиной, и в этот же момент мы вновь схватили ее в сети, при этом, прилагая достаточно большие усилия, потащили в печать Соломона. Когда же она достигла печати, я резко оставил свою сеть и переместился рядом с символом. Где быстро зайдя, прокричал заклятье, и в ту же секунду оказался заперт один на один с некромантшей. А через секунду белый непрозрачный колпак накрыл нас, оставив лицом к лицу.

- Послушай, я не хочу тебе зла, я пришел с миром! - прокричал я и в ответ получил удар ее магией.

Но так как вылететь никуда я не мог, то, отлетев, еще сильнее ударился и упал на землю. В этот момент девушка вновь стала кидать красные молнии, но я уже создал защиту и отклонял ее удары.

- Теперь ты умрешь! - шипящим голосом заговорила она, – не поняла... Почему ты не отвечаешь?

- Потому что я пришел с миром, и не хочу сражаться. Я просто хочу поговорить, - девушка остановилась и, понимая, что нет угрозы, опустилась на землю, сняв капюшон.

- Что ты мне можешь такого сказать? - спросила она уже голосом человека.

- Разве ты не понимаешь, что происходит? - осторожно поднимаясь, спросил я, но, похоже, удар был сильным, поэтому встать мне не удалось, - тьма постепенно забирает тебя.

- Нет, это ты не понимаешь. Теперь я получала столько возможностей, что никто и не может себе представить! - громко засмеявшись, ответила она и, подняв вверх ладоши, сделала магическую волну, которая ударилась по колпаку. Но защита Димана была гораздо сильнее, поэтому ничего не произошло, заставив девушку ухмыльнуться.

- Ты что, думаешь, он долго сможет меня здесь продержать?! – со смехом спросила она.

- Послушай, ведь эта шкатулка принесла тебе столько горя... - не обращая внимания на ее слова, начал говорить я и поучал удар магией, однако не остановился и продолжил, - ведь именно из-за нее ты потеряла своего мужа.

В ответ прилетело новое заклятье, но я успел его отбить. Своими словами я попал в точку и заставил девушку задуматься над происходящим.

- Если бы ты не нашла эту штуку, то никогда бы не потеряла любимого. А теперь все люди, которые находятся снаружи, охотятся за тобой. Разве ты этого не понимаешь? - продолжил я, заставив ее еще больше задуматься.

- Может ты и прав... - девушка села на колени и, прижав руки к глазам, горько заплакала.

- Я предлагаю остановить все это прямо сейчас, - собирая последние силы, я встал и, подойдя к ней поближе, сел рядом, - просто отдай мне эту шкатулку, и я спасу тебя от наказания.

Девушка подняла на меня заплаканное лицо, и в ее взгляде я увидел огромную боль и страдание. Она осторожно приоткрыла плащ, достала оттуда небольших размеров шкатулку и еще раз посмотрела на нее. Затем протянула ее мне. Не веря своему счастью, я осторожно коснулся этой странной реликвии и в эту же секунду ощутил огромный прилив энергии. Мое тело тут же вылечилось, и я резко встал на ноги. Но вдруг произошло что-то странное: колпак резко растворился, и рядом с нами оказался темный охотник. Он злобно взглянул на меня и, увидев шкатулку в моих руках, кинул проклятье в девушку, сидевшую рядом. Черная молния поразила ее, заставив упасть на землю. Я тут же кинулся к ней и, подняв ее голову, понял, что она мертва. В ту же секунду злость охватила мой разум, погрузив сознание в полный мрак.

- Вы ответите за свое зло! - прокричал я и, взлетев на несколько метров от земли, стал излучать такую магию, что все темные тут же попадали и стали спасаться бегством. Но я не дал им просто так уйти. Создав огромных размеров огненное кольцо, переместил туда всех темных охотников и, посмотрев на своих, перенесся в тот круг. То, что происходило там, описать достаточно сложно, да и разум ненадолго потерял свою власть. Знаю лишь то, что темные на миг узнали, что такое ад. Но убивать я никого не стал, а просто переместил всех так далеко, как смог. И когда я вернулся обратно, то, опустившись на землю, передал шкатулку в руки Ланцелота. Но как только мои руки отпустили данный предмет тело ужасно заболело, и я потерял сознание.

Лесной туман.

Очнувшись, я понял, что нахожусь в замке, в комнате Ланцелота. Рядом сидели друзья и ужасно волновались.

- Я же говорил, что вернусь! - радостно сказал я, поднимаясь с кровати.

- Подожди немного! - остановил меня Стас, - ты еще пока не совсем восстановился после вчерашнего.

В этот момент к нам подошел недалеко стоявший от нас Ланцелот и, сев рядом, улыбнулся.

- То, что ты вчера сотворил, меня сильно шокировало, - сказал он.

- А что, я вчера сильно много дров наломал? - спросил я, - теперь все точно узнают о кольце Феникса?

- Не волнуйся по этому поводу. Они все решили, что шкатулка настолько сильно завладела тобой, что твоя сила возросла многократна, - Ланцелот был достаточно убедителен.

- Но я не понимаю, почему она так подействовала на меня? Ведь я же не обычный человек? - озадаченно спросил я.

- Дело в том, что шкатулка открывает тайны человека, а так как у тебя кольцо, которое само по себе ужасное зло, вот твой разум и был охвачен злом, что было в шкатулке, да еще плюс зло феникса. Но ты не переживай, теперь она хранится здесь, в замке, в очень надежном месте, - постарался заверить меня наставник.

- Слушай, а ты не мог бы туда нас сводить? - попросил Диман.

Ланцелот немного подумал и, кивнув головой, вышел из комнаты. Поэтому мы тут же переглянулись и последовали за ним, где, пройдя по длинному коридору, стали спускаться по спиральной лестнице глубоко вниз. А дойдя до большой деревянной двери, мы остановились. Возле нее стояли два огромных каменных рыцаря с мечами. Наставник поднял руку вверх и сказал какое-то заклятье, заставив двери распахнуться.

- Это ты называешь хорошо защищенным местом? - ухмыльнулся Стас, но Ланцелот явно ожидал этого.

- Под маской необычности этой комнаты кроется огромная мощь. Рыцари, что охраняют эту дверь, относятся к ордену каменных царей. Это очень древний орден, призванный защищать места или предметы.

- Хочешь сказать, что эти два рыцаря справятся с толпой темных? - вновь усмехнулся Стас.

- Помимо них здесь есть и другая магия, но рассказывать о ней я не буду, просто пойдемте, посмотрим, - после этих слов он пригласил нас внутрь.

Но стоило нам пройти сквозь дверь, как я осознал, что магия действительно имеет место. Словно паутина, неведомая сила замедляла мои действия. Я осторожно попытался зажечь огонь, но ничего так и не смог сделать.

- Не пугайтесь, так и должно быть. Пойдемте вперед, только ничего не трогайте, - предупредил наставник.

Мы переглянулись и пошли за Ланцелотом по длинному коридору. И вот, наконец, он привел нас в неизвестную комнату, где по разным сторонам стояли высокие стеклянные стеллажи. Сложилось такое впечатление, что мы попали музей, только здесь не было посетителей и другого персонала. Мы быстро разошлись по разным направлениям, где стали осматривать предметы. Я же сперва решил пройти за Ланцелотом и посмотреть на шкатулку, которая оказалась на достаточно почетном месте. Она стояла на средней полке стеллажа, находящегося в самом центре комнаты.

- То, что стоит здесь, очень важно? - полюбопытствовал я.

- Чрезвычайно важное! - улыбнувшись, ответил наставник, - ты посмотри, какие еще здесь предметы.

На что я кивнул головой и стал осматривать остальные предметы. И вот среди многочисленных артефактов я заметил Копье Судьбы и Чашу Грааля. В общем, это единственные вещи, о которых я имел хотя бы небольшое представление, остальные же предметы были незнакомы.

- Это все настоящее? - негодовал я, - ведь столько людей ищет эти вещи.

- Да, конечно! - подтвердил Ланцелот, - каждый из этих предметов не просто важен для человека, но и несет в себе огромный заряд энергии. Именно поэтому все они хранятся здесь, иначе люди будут не по назначению их использовать.

- Но почему именно в этом замке? Ведь орденов-то много, - спросил я.

- Дело в том, что эти предметы были найдены теми, кто находился в нашем ордене. По этой причине они хранятся здесь, так что, нам есть, чем гордится, - улыбаясь, ответил наставник.

Он был прав, ведь такие штуки говорили о могуществе данного ордена. От чего после того, что я увидел, уважение к ордену даже немного возросло. И еще очень долго я с друзьями рассматривал стеллажи и удивлялся все больше и больше. Но вдруг, я вспомнил об одном из важных обстоятельств, и, подойдя к стоявшему в стороне Ланцелоту, заговорил.

- Я тут вот что хотел спросить: откуда темные могли узнать о шкатулке? – поинтересовался я.

- Я надеялся, что ты спросишь об этом, - неожиданно улыбнулся он, - похоже, это опять наш предатель проявился. И как только Стас с Диманом передали мне эту информацию, то он сразу же передал ее своим.

- Получается, что предатель сидит где-то в правлении? - задумался я, - ведь уже не первый раз он узнает такие важные события.

- Согласен. Только просто так показать на кого-то пальцем нельзя, а выяснить, кто же наш предатель, не получается. Уж очень хорошо он скрывается, - ответил наставник.

- Может применить какое-нибудь заклятье, - предложил я.

- Я уже несколько лет пробовал всевозможные заклятья, но ничего не срабатывает, - Ланцелот отрицательно покачал головой. Похоже, что кто-то крайне могущественный дает ему защиту.

- Тогда почему наши хранители не видят его? - озадаченно спросил я.

- А на это у меня есть одно предположение. Дело в том, что достаточно давно пропал один крайне важный артефакт - Печать сокрытия. Его выкрали прямо у меня из-под носа. Вот как раз эта штука может спрятать предателя от наших хранителей, но выяснить, у кого она, тоже не получится, - вздохнул Ланцелот, - послушай, я тебе доверяю и хочу, чтобы ты мне помог.

- Но ведь я крайне слаб для таких дел, и скорее всего не см...- не успел я договорить.

- Это ты так думаешь, - перебил наставник, - постарайся поймать этого предателя. Дело в том, что я не могу отследить всю обстановку. Похоже, что мое сознание тоже подвергается печати, а вот твое - нет.

Я не знал, как отреагировать на это, ведь брать на себя такую ответственность сложно. Но отказать в помощи Ланцелоту я тоже не могу, ведь он не один раз вытаскивал нас из передряг.

- Я сделаю все, что от меня зависит, только ничего конкретного не обещаю, - ответил я, на что тот пожал руку и предложил пойти назад.

Уже дома я рассказал друзьям о нашем разговоре. Те так же, как и я, были шокированы такой просьбой, но с радостью согласились.

- Думаешь, мы сможем справиться с такой задачей? - поинтересовался Диман.

- Я даже не задумывался по этому поводу. Ланцелот не обязывал нас к этому, значит, если ничего не получится, то к нам не будет претензий, - ответил я.

- Да, ты прав. А раз так, то я думаю, что стоит попытаться, - согласился Стас.

Теперь мы с легкостью могли позволить себе небольшой отпуск и заняться своими делами. Я, наконец, отчитался за все пропуски и сдал необходимые зачеты, Стас с Диманом тоже с десяток раз походили к учителям и закрыли все пробелы.

- Мы обладаем такой силой, и почему ее нельзя использовать для дела? – говорил расстроенный Стас, - ходи тут, отчитывайся. Затуманить бы разум, и все будет замечательно.

- Да, чувак, я тебя целиком и полностью поддерживаю. Мы тут монстров убиваем и боремся со злом, а они нас даже не жалеют, - сокрушался я.

- Вы же знаете, что так магией пользоваться нельзя! - возмущался Диман, - я тоже устал ходить по учителям, но для того и нужны трудности, чтобы укреплять свой дух.

- Ты прям философ! - посмотрел на него Стас, - но мы итак знаем правила. Просто они очень несправедливые, уж нам-то можно было и поблажки сделать.

- Ты же помнишь, что сказал Ланцелот? Иногда можно и сделать что-нибудь, - подмигнул я другу.

- Нет, я вам не позволю! - вскричал наш святой друг.

- Ой, да ладно! - улыбнулся я в ответ, - короче, чувак, давай его свяжем и пойдем творить беспредел!

Стас посмотрел на меня и начал громко смеяться. Диман же недовольно покачал головой и, отвернувшись, стал читать книжки. А мы все никак не могли успокоиться. В общем, время пролетело так же, как и раньше, только теперь мы либо сидели дома, либо тренировались. О девушках уже давно не было и речи. Диман еще встречался с Мариной, но не так часто, как раньше. Мы же со Стасом даже не видели Катю или Лену. И, несмотря на то, что они учились в одном классе, даже не подходили и не разговаривали, при этом делая вид, что никогда не знали нас. Однако мы успокаивали себя тем, что это всего лишь заклятье. А о Даше я уже давно и не мечтал, ведь она уехала, и искать ее - не самый хороший вариант. Может там ей повезет больше. Но, несмотря на все эти проблемы, мы как-то пытались с этим бороться, но иногда воспоминания все же давали о себе знать. В такие ситуации мы уходили на тренировку и занимались до последнего, чтобы избавиться от этих мыслей.

- Парни, кажется, у нас появилось новое дело! - радостно сообщил я через пару дней.

- Интересно, где ты ухитрился его найти? - удивились друзья, но я достал телефон и показал сообщение.

Оно пришло от Ланцелота. Тот сообщал, что недалеко от нас, в деревне Арзянка, происходят исчезновения людей. И нам нужно проверить, по какой причине это происходит. Если по магической, то устранить.

- Ну вот, теперь опять придется находиться где-то за городом, - стал ворчать Диман в своей любимой манере.

- Диман, не бубни. Насколько я понимаю, это не просто просьба наставника, а прямой приказ ордена, - осадил я друга, - поэтому, для начала нужно понять, что происходит, а потом уже идти на место.

- Согласен, - Стас уже был готов взяться за это дело, - давай смотаемся в газету, может, там что-нибудь найдем.

В глазах друга уже появился прежний азарт, поэтому я с радостью согласился. И проводив Димана, мы переместились в город. Там же добрались до архива газеты и стали перечитывать все статьи. Но после долгого переписывания, нашли лишь то, что в этом году пропали двое.

- Непонятно, почему орден заинтересован в пропаже двоих людей? Обычно они только после большого количества пропаж начинают думать! - друг удивленно посмотрел на меня.

- Не знаю, может, они что-то не договаривают? - предположил я.

- Странно, ведь это тебе сказал Ланцелот, а он должен был сказать все полностью. Зачем ему нас обманывать? – ответил Стас. И несмотря на то что друг был прав, наставник так точно не поступил бы.

- Тут два варианта: либо он и сам этого не знает, либо не хочет говорить, потому что боится утечки информации, - предположил я.

- Похоже на то, - задумался Стас, - тогда идти разговаривать с ним бесполезно, он все равно ничего не скажет.

- В общем, я думаю, что нужно идти на место. И уже там что-то искать, потому как в этом деле не все так просто, - складывая газеты на место, сказал я.

Друг тоже понимал, что здесь делать нечего и, сложив все на место, направился со мной к Диману. Но того дома не оказалось. Его мама сказала, что он ушел к Марине. Поэтому решив, что не стоит тревожить друга, мы пошли вдвоем. А уже через несколько минут мы переместились в нужное нам место, так как у меня там была дача, и я знал, где это находится. Там недалеко от деревни располагался огромный старый сосновый лес.

- Даааа, - протянул Стас, - один лишь вид этого леса может сильно напугать. А уж идти в него тем более не хочется.

- Когда я был еще маленьким, он так не выглядел. Может, конечно, зрение охотника делает его таким, - удивился я.

Лес действительно стал выглядеть гораздо интереснее. Складывалось впечатление, что в этом месте был постоянный туман, который покрывал не только верхушку, но и даже почти весь низ. А голоса птиц вообще исчезли, и это смущало еще сильнее, потому что с другой стороны дороги стоял лес немного помладше, но при этом в нем слышались песни птиц, и не было тумана.

Я еще раз посмотрел на друга и, пожав плечами, направился внутрь. Стас же направился следом. И уже внутри мы огляделись по сторонам и, поняв, что никого не видно, зажгли огоньки.

- Где будем искать причину такого поведения леса? - спросил друг, но я не знал ответа на этот вопрос.

- Вот только не надо предлагать разделиться, - тут же предупредил я.

- Я и не собираюсь! - моментально ответил он, - это самая глупая идея в такой ситуации.

Но, несмотря на эту шутку, мы так и не знали что делать, поэтому просто тупо пошли по лесу в первом попавшемся направлении. Но туман скрывал все настолько сильно, что ничего вообще не было видно. Я попытался раскидать огоньки, но даже с ними ситуация не изменилась. Свет огоньков так же пропадал, стоило им оказаться от нас в нескольких метрах.

- Похоже, что этот туман имеет магическое происхождение, - сделал вывод я.

- Ага, и самое обидное, что мы ничего с ним не сможем сделать, - вздохнул Стас, - я думаю, что даже днем здесь будет все точно так же.

- У меня есть еще одна идея. Раз мы тут, то давай поспрашиваем людей в деревне, может они нам что-нибудь расскажут, - сказал я и, еще раз осмотревшись, перенес нас в конец деревни.

Оттуда мы пошли к самому первому дому. Так как я в детстве проводил здесь достаточно много времени, то знал многих жителей. Вот в том доме жила бабушка. Она здесь родилась и знала почти все новости деревни, поэтому мы направились именно к ней. Бабушка была достаточно сильно рада нашему появлению и, добродушно усадив за стол, налила горячего чаю с недавно испеченными пирожками.

- За что обожаю деревню, так это за такую классную еду, - довольный пирожками, Стас взял сразу два.

- Даааа, - осторожно поглядывая на друга, я повернулся к бабушке, - баб Ань, а скажите, что произошло с большими соснами?

- Ой, Дим, мы тут сами в деревне просто в ужасе, - покачивая головой, стала рассказывать она, - это произошло где-то с месяц назад, причем очень неожиданно. Теперь даже за грибами сходить не получится. А ты ведь помнишь, сколько их там было?

- А как же! Да, плохо, что это случилось. Вы точно не знаете, что произошло? - я не хотел сильно давить, но нам было важно узнать хоть какую-нибудь информацию.

- Да кто ж его знает! - ответила она, но я знал, что нужно немного подождать, - но люди тут поговаривают, что там ходит призрак.

- Призрак? - удивился Стас, пытаясь прожевать пирожок.

- Именно. Говорят, что здесь пропала девушка, - в этот момент я вспомнил, что в одной из подшивок был такой момент, - и вот, как только это произошло, на лес сразу же опустился туман, но сначала он не был такой густой. А с тех пор, как там пропали еще несколько людей, туман стал сильнее. Вот поэтому теперь туда никто и не хочет ходить, а так обидно, грибы-то были хорошие.

Отлично, теперь мы узнали достаточно много, а значит, нужно выходить и обдумывать дальнейшие действия. Поэтому я попытался взять Стаса с собой, но это оказалось не так просто. Друг упорно не хотел уходить от горячих пирожков, объясняя это тем, что он еще долго не сможет так вкусно поесть. Но бабушка была настолько доброй, что собрала нам с собой немного, и только после этого мы смогли уйти.

- Блин, чувак, надо почаще сюда заходить, - говорил довольный друг, когда мы вышли на улицу.

- Думаю, что не стоит, иначе мы просто не уйдем от нее никогда, - вздохнул я.

Этим же вечером мы отправились по домам обдумывать все, что узнали, а на следующий день, поймав Димана, пошли к Стасу. Где сидя за столом, мы принялись обсуждать вчерашнее. Диман был очень недоволен, что мы осматривали место без него, но понимал, что сам виноват.

- Марина очень попросила, чтобы я пришел к ней, - пытался оправдаться он, - поэтому вы должны понимать, что отказать было нельзя...

- Чувак, тебя никто не обвиняет, а то, что мы там были, особо не волнуйся. Мы все равно ничего особо нового не узнали, - успокоил я друга.

- Я нашел кое-что, - Стас положил передо мной открытую книгу и показал пальцем, после чего стал читать, - это заклятье очень сильное, оно поможет снять любой магический туман. Но есть два момента: сделать это сможет только Диман, и действие продлится всего час.

- Отлично! - обрадовался друг, - теперь вы без меня точно не пойдете!

- Это уж точно проблема, - недовольно посмотрел я на Стаса, - но раз так, значит на сегодня никаких планов, Диман. Вечером, часов в девять, пойдем в лес и будем искать.

- Нууу у меня, как бы, есть свои дела... - было начал говорить друг, но, посмотрев на наши недовольные лица, тут же ответил, - ладно, ладно, сегодня, так сегодня.

- Ты хотя бы примерно знаешь, что искать? - спросил Стас вечером, когда мы уже направлялись за третьим другом.

- Вообще без понятия! - отрицательно покачал головой я, - может, стоит поискать тела?

- Думаешь, раз все началось с девушки, значит, если найти ее тело и сжечь, то все встанет на свои места? - спросил друг.

- Надеюсь, что удастся так просто решить эту проблему, но что-то внутри подсказывает, что это далеко не так, - ответил я. От чего друг удивленно посмотрел на меня, но ничего не сказал.

Диман, как обычно, собирался целых полчаса, выбирая, что можно надеть: красивую одежду или то, что не жалко испачкать.

- Решил покрасоваться перед духами? - подкладывал над ним Стас, - поверь, они не оценят твоего прикида.

Но Диман не оценил такой шутки. Ведь друг всегда относился к внешнему виду очень важно, объясняя, что одежда говорит о человеке больше, чем мы думаем. Но для нас со Стасом это было неважно, поэтому одежда у нас была обычной.

И вот, когда наряд был выбран, а мы вдоволь напились чаю, то смогли, наконец, отправиться на работу. Поэтому сделав вид, что ушли, мы спрятались за угол и переместились в деревню, как раз недалеко от того самого леса.

- Значит так, - начал я объяснять план, - пока все спят, мы спрячемся вон там и начнем проводить ритуал. После этого момента у нас будет всего один час. Сами понимаете, что это мало, поэтому разделимся. Диман, ты будешь осматривать тот район, который рядом с тобой. Стас, ты пойдешь направо, а я налево. Если кто-то что-нибудь найдет, то сразу пусть скажет, мысленно показав картинку.

Друзья беспрекословно согласились и, кивнув головами, пошли на нужное место. Стас стал наносить символ на землю за небольшим бугорком, чтобы никто случайно не нашел. Я же сразу пошел вглубь леса и стал ждать, когда сработает заклятье. Понимая что за это время я смогу зайти так далеко, как смогу, но нужно было идти осторожно, ведь в таком тумане можно и заблудиться. И тут я вспомнил, что в телефоне есть навигатор. Достав его, я попытался подключиться к спутнику и определить свое местоположение. Однако спутник найти не удалось, поэтому я убрал телефон назад. Вдруг, сине-белые полоски разлетелись по всему лесу, заставив туман испариться. Теперь же осмотревшись, я понял, что нахожусь достаточно далеко от друзей, и иду в правильном направлении. Значит, чутье не подвело, поэтому, не теряя больше ни секунды, я побежал как можно глубже в лес, осматривая каждый из кустов. Но все было как обычно, кроме того, что шрам немного чесался, не переставая.

И вдруг, недалеко от себя я увидел девушку в белом платье, которое развивалось. При этом я не чувствовал никакого ветра, даже слабого. Присмотревшись, я понял, что она не просто стоит на месте, а висит в воздухе, немного подняв голову к небесам.

- Отлично, вот и наш дух! - шепотом сказал я и направился к девушке.

Та словно находилась в трансе и не обращала на меня никакого внимания, поэтому осмотреть ее со всех сторон не составляло большого труда. Девушка была достаточно красивой, с длинными светлыми волосами, примерно до пояса. А после осмотра я решил, что стоит подойти поближе и решительным шагом направился к ней. Но как только моя нога пересекла светлую границу, неведомая сила отбросила меня назад. Но, несмотря на удар, я резко поднялся и, достав мечи, посмотрел в то место, где находилась девушка. Однако ее там уже не было. Это заставило меня крайне сильно удивиться. Опасаясь подвоха, я стал подходить поближе к тому месту, где она стояла секунду назад, и увидел на земле странный символ. В это же мгновение на весь лес опустился прежний туман, скрыв все, что было. Тут же сосредоточившись, я заставил друзей появиться рядом с собой. Они, конечно, не ожидали такого фокуса и, остолбенев, уставились на меня.

- Чувак, ты что-то новое творишь! - озадаченно посмотрел на меня Стас.

- Это мне Ланцелот давал одну книжку, я в ней нашел такое заклятье, - улыбнулся я в ответ, - но это не самое главное. Дело в том, что я тут нашел что-то крайне странное.

И вот рассказав друзьям о встрече с призраком, я показал символ на земле, от которого исходил непривычный сероватый свет. После чего повернулся к Стасу и попросил его осмотреть данный символ, разведя в этом месте туман и предупредив, что заходить туда нельзя. Друг понимающе кивнул головой и принялся осматривать место, ходя кругами. Мы же с Диманом упорно смотрели на его действия и ждали, когда друг расскажет что-нибудь.

- Даааа, - протянул он через несколько минут, - я даже понятия не имею, что это вообще такое. Могу сказать точно: здесь переплетено очень много магии.

- Ты хотя бы какие-нибудь символы понимаешь? - озадаченно спросил я.

- Только один, - Стас показал пальцем на небольшой двойной круг, внутри которого были написаны символы, - скорее всего, этот знак увеличивает изначальные свойства остальных знаков.

- Мало того, что они неизвестные, им еще и сил накинули? - уточнил Диман.

- Похоже на то! - подтвердил Стас, - я не могу сказать, что именно делают эти символы, но знаю точно, что это крайне темная магия.

- Понятно, - сказал я, - чувак, нарисуй мне этот символ, думаю, стоит наведаться к Ланцелоту и поговорить об этом деле.

Стас кивнул головой и приступил к делу, а мы стояли в стороне и ждали. А после того как работа была сделана мы отправились по домам, где я еще очень долго рассматривал нарисованный Стасом символ и пытался найти хотя бы что-то похожее в книге. Но, просидев до поздней ночи, так и не смог найти даже немного похожего, и, полностью расстроенный, отправился спать в ожидании завтрашней встречи.

На следующий день я сразу же направился в замок к наставнику, для того, чтобы показать символ. Но, когда я туда пришел, Ланцелота не было на месте, поэтому пришлось немного посидеть в его кабинете. И вот, когда он, наконец, появился, то я, проверив, что за дверью никого нет, сел за стол рядом.

- Дело в том, что мы вчера ходили в лес и нашли там нечто странное, - я развернул на столе маленькую бумажку с символом, - Стас не знает его предназначение, но говорит, что оно крайне ужасное.

Ланцелот взял этот листок бумаги и стал рассматривать его очень внимательно.

- Я не могу сказать точно, что он делает, – сказал наставник, - но я тебя уверяю, что выясню на все сто процентов. Однако скажу сразу: будьте крайне осторожны, там не просто магия, это древняя магия. Тут сложно сказать однозначно, но это что-то взаимодействующее с душой человека, причем, обычного человека.

Ланцелот был настолько озадачен, что стало неудобно спрашивать его еще о чем то. Однако наставник положил бумагу к себе во внутренний карман и, проведя по ней рукой, повернулся ко мне.

- Я не знаю, откуда орден узнал об этом задании, и почему отправили вас, но точно обещаю, что выясню. А пока что постарайтесь найти побольше информации, только очень осторожно, - попросил он.

На эти слова я кивнул головой и, попрощавшись, отправился к друзьям, где рассказал все, что удалось узнать у наставника.

- Опять получается, что орден знает больше, чем говорит! - разозлился Стас, - я просто никак не могу понять, для чего они так с нами?

- У меня есть подозрение, что это делает предатель, - друзья тут же уставились на меня, - понимаете, я тут стал замечать, что каждый раз, когда появляются сложности, виноватым оказывается орден. А тут теперь мы уже узнали, что предатель находится достаточно близко к правлению. Соответственно, может он и хочет от нас избавиться, но тут тоже непонятно, зачем ему это нужно.

- Думаю, что на этот вопрос у меня есть ответ, - довольный собой, сказал Стас, - помните, что говорили демоны? Из-за того, что мы перешли на светлую сторону, дьявол лично пообещал награду за наши головы. Вот поэтому предатель и хочет нас выкинуть из ордена, для того, чтобы оставить без защиты.

- А ты прав! - поддержал я друга, - только зачем именно мы так сильно понадобились дьяволу?

На этот вопрос никто из нас ответа не знал. Задуматься над этим нас заставил еще один из первых демонов, когда объявил о просьбе дьявола. Но тогда мы особо не придали значению этим словам, мало ли, что хотят темные. А вот теперь этот вопрос становился все актуальное, вот только ответ никак не появлялся.

- Парни, я тут вот что подумал, - неожиданно решил я прервать тишину, - Ланцелот же просил узнать побольше об этом месте, поэтому предлагаю начать.

- Мы не против, только как это сделать? - спросил Диман.

- Я думаю, что стоит еще разочек наведаться в ту самую деревню и получше поговорить с местными жителями, - предложил я, - глядишь, что-нибудь новое и узнаем.

В тот момент я понимал, что Стас поддержит меня в любом случае, ведь он не отказался бы еще раз попасть к бабушке на пирожки. Однако Диман мог и не согласиться, ведь в последнее время Марина вновь стала проявлять инициативу. От чего друг уже собирался сходить в орденн с просьбой разрешить ему жениться.

- Давайте, только я не верю, что может произойти что-нибудь новое за это время, - крайне недоверчиво посмотрел он на меня.

- Отлично! Значит, завтра вечером собираемся у меня и отправляемся в гости к бабушке, - радостно сказал Стас.

Следующий день выдался не самым хорошим. С самого утра солнце не особо хотело светить, прячась за облаками, поэтому лес казался еще более страшным. Но, так как нам не нужно было туда идти, мы не особо расстроились. Однако как только мы очутились в деревне, Стас первым направился в дом к знакомой бабушке, но, постучавшись, расстроился. Похоже, что сегодня она куда-то ушла, но я знал, что есть еще бабушки. Однако друг находился в полной печали, и не верил, что где-то может так повезти. Но, когда мы пришли к еще одной знакомой старушке, то выяснилось, что она такая же гостеприимная. Поэтому через пару минут на столе уже стоял горячий чай с большой тарелкой блинов и огромной банкой малинового варенья. Когда Стас увидел это его глаза загорелись. От чего казалось, что в следующую секунду он встанет на стол и будет кричать «Ура!». Просто человек никогда не был в деревне. И вот, когда друг, наконец, получил то, что хотел, я решил действовать.

- А почему у вас в деревне так пусто? - немного издалека начал я, - обычно куча народа, а тут все словно вымерли.

- Ой, Дим, да не говори, - тяжело вздохнула бабушка, - ты же здесь давно уже не был, поэтому не знаешь. В нашем лесу стали происходить пропажи людей, и поэтому все побаиваются выходить в столь позднее время.

- Кто же виноват в этих пропажах? - запихивая в рот очередной блин, спросил Стас.

- У полиции пока что нет никаких идей, - вновь вздохнула она, - да что там говорить, сегодня полицейские ходят по лесу в поисках тела.

- Как это в поисках тела?! - сильно удивились мы разом.

- Так вы еще не знаете? Дело в том, что вчера вновь пропал человек, и сегодня полицейские целый день были в лесу, - ответила бабушка.

- А вы знаете, кто пропал? - теперь так быстро уходить я не собирался, нужно было узнать как можно больше.

- Нет, не знаю, - отрицательно ответила она, - он был какой-то приезжий, недавно купил дачу, и вот, решил сходить за грибами. Его, конечно, все отговаривали, но тот был настырный и никого не стал слушать.

- Скажите, а до этого кто пропадал, были такие же приезжие? - постарался уточнить я.

- Да, и тоже не слушали, что говорят старшие, - в этот момент я уже хотел ее дальше спрашивать, но она, немного задумавшись, продолжила, - хотя, самой первой пропала наша жительница.

Эта фраза тут же повергла нас в ступор. Даже Стас уронил блин на стол и удивленно посмотрел на нас. Теперь наши действия кардинально менялись. Если девушка была здешней, то можно выяснить, кто она такая, и как пропала.

- Скажите, а кто эта девушка? - немного погодя, спросил я.

- Это внучка деда Сергея, Алина, - ответила бабушка, - она приехала к нам сюда на каникулы и в один из таких дней пропала.

Я посмотрел на друзей и показал, что пора идти. Дело в том, что деда Сергея я особо не знал, и он меня тоже. Он живет в другом конце деревни, и поэтому мы как-то не пересекались. Но даже если он и помнил меня, то когда я был совсем ребенком. Поэтому мы попрощались с бабушкой и быстрым шагом отправились в сторону дома этого деда. Бабушка объяснила очень подробно, где это находилось, поэтому уже через секунду мы стояли возле его калитки. Я посмотрел на друзей и постучал в дверь, за которой раздался шум, и оттуда вышел убитый горем дедушка. Он был не очень высокого роста, худощавого телосложения, с лысиной на голове и достаточно длинной седой бородой.

- Здравствуйте, мы из газеты «Балашовская правда», хотим задать вам несколько вопросов о вашей внучке, - немного тихим голосом заговорил я.

Дедушка, несмотря на то, что был старым, слышал очень хорошо и, не сказав ни слова, кивнул головой, пригласив нас внутрь. После чего мы прошли в дом и сели на стулья вокруг большого деревянного стола.

- Я уже все рассказал полицейским, - немного помолчав, сказал он, - и ваши уже приходили ко мне с таким вопросом.

- Понимаете, мы не просто хотим сделать заметку, а решили уделить вашей проблеме главную страницу, чтобы привлечь внимание полиции, - сочиняя на ходу, сказал я, и дедушка немного оживился.

- Ну и правильно, а то уже совсем не хотят ничего делать, - опустив голову, ответил он.

- Тогда, с вашего позволения, мы начнем? - тут же сказал Стас и достал блокнот, - у вас есть фотография внучки?

Стас, как и я, действительно работал в этой газете, но работники из нас оказались не самые хорошие, поэтому мы отступили от этого. Однако навыки, которые мы успели приобрести, пошли нам на пользу. После вопроса дедушка кивнул головой и пошел в комнату, откуда вернулся через несколько минут и положил на стол небольшую фотографию. Я тут же подтянул ее к себе и обомлел: передо мной стояла та самая девушка, что была в лесу. Только теперь она имела длинные черные волосы и сероватое платье. Это заставило меня сильно задуматься, а друг тем временем не дремал и продолжал задавать вопросы.

- Расскажите о ней немного поподробнее: возраст, где училась и так далее.

- Да что теперь рассказывать, - вздохнул он, - но раз нужно для общего дела, то слушайте.

В общем, Алине оказалось семнадцать лет, она в этом году должна была закончить школу. Девушка приехала из города на каникулы, чтобы отдохнуть. Но через несколько дней после приезда неожиданно пропала, и с того момента прошло уже больше месяца. Странным был тот факт, что девушка была немного замкнутой и не имела здесь друзей или подруг, и вечерами сидела дома. По словам деда, в тот день она ушла на реку, чтобы искупаться и больше не вернулась. Хотя дорога шла через всю деревню, и поэтому похитить девушку было просто невозможно.

Теперь и нам ее исчезновение казалось очень странным. Складывалось впечатление, что без магии не обошлось, ведь в деревне похитить человека сложно, кто-нибудь точно увидел бы это. Да и на речке всегда находится куча народу, причем в это время, а значит, там не могло произойти похищение. Единственной не магической возможностью оставался вариант, если это сделал кто-то из местных. Но тогда почему призрак девушки изменился? Все эти вещи тревожили нас крайне сильно, поэтому, не став проводить много времени у убитого горем дедушки, мы отправились домой.

- Считаешь, что тут без магии не обошлось? - спросил Стас, когда мы вышли из деревни.

- Похоже, что именно так и есть, но я не могу быть полностью уверен, - пожал плечами я, - думаю, сейчас самое время отправиться к Ланцелоту. Может он что-нибудь расскажет.

И вот, когда я переместил друзей по домам, сам вновь отправился к наставнику, и как оказалось, не напрасно. Тот уже ждал меня с новостями и хотел ими поделиться.

Я начал первый и рассказал все, что удалось узнать об исчезновении девушки, на что Ланцелот был озадачен ни грамма не меньше нас, но, немного подумав, решил рассказать свое.

- Мне удалось узнать, что означает этот символ и откуда он происходит, - осторожно начал он, - как оказалось, происхождение этого заклятья так же странно, как и он сам. Однако точная дата не указывается нигде, но его свойства ужасны. Благодаря его силе можно расщепить душу человека на добро и зло.

- Как это? - крайне сильно удивился я, - разве это возможно?

- Насколько я понимаю, возможно, - разочарованно ответил он, - не знаю, конечно, для чего оно может пригодиться, но знаю точно, что оно настолько могущественное, что тот, кто это сделал, уровнем не меньше седьмого.

- Тогда меня мучает другой вопрос: почему в том лесу ходит призрак этой девушки? – спросил я.

- А вот это как раз понятно, - наставник встал со стула и, достав большую книгу, положил ее передо мной, открыв страницу, - похоже, что данное заклятье не получилось, из-за чего маги убили девушку. А так как эта смерть была магической, причем, с помощью такого заклятья, душа осталась в нашем мире и теперь бродит по лесу в поисках успокоения.

- Ланцелот, прости что прервал, но мне вновь непонятно, зачем она убивает людей? - озадаченно посмотрел я на него.

- Я не знаю ответа, но думаю, что душа все-таки немного была расколота, и иногда она превращается в сущее зло. В такие моменты и происходят убийства обычных людей. Поэтому очень прошу вас, будьте крайне осторожны. Неизвестно, что она может сделать.

Потом Ланцелот показал заклятье, которое поможет изгнать данного духа, причем не убить его, а именно отправить дальше. Для этого нам придется разрушить сам символ. И вот тут нужно будет поработать Стасу, ведь такие вещи может сделать только рунический маг. Поэтому, забрав книгу, я уже бежал к друзьям, где, заранее позвонив, сказал, чтобы они пришли ко мне. Уже на месте я рассказал о том, что удалось узнать у Ланцелота, и что нужно сделать. Парни, конечно, были в шоке, так же как и я поначалу, но потом немного отошли и продолжили думать.

- Может, орден отправит доделывать кого-нибудь другого? - с надеждой спросил Диман, - ведь мы и так выполнили основную часть работы, пусть завершат другие.

- Нет, так дела не пойдут, - тут же возмутился Стас, - почему все лавры должны доставаться другим? Раз мы занялись этим делом, то доведем его до конца!

- Диман, ты пойми, нам нужно это сделать! - я посмотрел на друга и показал на страницу в книге, - ты сам подумай, девушка не повинна и должна находиться на последнем суде. А из-за того, что темные проводили свои опыты, ее душа теперь не может попасть в рай. Разве ты можешь это позволить?

- Конечно, не могу, - вздохнул он, - ну тогда придется еще на пару дней отложить свои дела.

- Диман, ты чего волнуешься? Вот сделаем свою работу, и недельку можно будет хорошо отдохнуть! - приободрил его Стас.

Однако Димана эта перспектива уже не так радовала, как раньше, ведь ему предстояло несколько важных контрольных. А наш святой друг всегда любил готовиться к таким вещам основательно, не то, что мы со Стасом.

И вот, наконец, уговорив друга, мы отправились на охоту в странный лес. Где за время нашего последнего визита туман стал еще сильнее, и теперь был настолько густым, что не видно было даже верхушки деревьев.

- Диман, ты с нами пока что не пойдешь, - тут же пояснил я, когда мы оказались на месте, на что друг очень сильно удивился, - твоя задача - это поддерживать отсутствие тумана. А мы, тем временем, постараемся разрушить магический символ.

На это друг кивнул головой и отправился на то самое место, где недавно мы чертили символ разрушения тумана. И к нашему удивлению, он никуда не исчез.

- Нужно будет потом его стереть! - предупредил Стас.

- Да, но только не сразу. – ответил я, - сначала удостоверимся, что все готово, и потом почистим следы.

После этого мы оставили Димана колдовать, а сами осторожно стали пробираться по туману. А через мгновение туман тут же испарился, оставив лес полностью чистым. Я посмотрел на друга и переместил его к символу. Только в этот раз девушки нигде не было видно, но я понимал, что это ненадолго.

- Чувак, теперь твоя очередь, а я пока что постараюсь прикрыть, - сказал я другу.

Тот кивнул головой и, подойдя к символу, стал осторожно снимать с него магию, для того, чтобы пройти внутрь и разрушить его. Я же, тем временем, осматривался по сторонам и наносил разные защитные заклятья. И вот что-то подсказало повернуться. Я резко развернулся и увидел ту самую девушку, стоявшую недалеко от нас. Резко сообразив, я кинулся к ней как можно ближе, чтобы начать разговор.

- Алина, я знаю, как тебе сейчас трудно, но мы пришли с миром и хотим тебе помочь! - стал говорить я, но девушка приложила палец к губам.

- Вам не нужно здесь находиться, она скоро придет. Вам нужно срочно уходить отсюда. Я не хочу, чтобы вы пострадали, - девушка говорила что-то не совсем понятное.

- Ты так не волнуйся, никто не придет, мы по... - и в этот момент я понял, что мои заклятья пытается кто-то преодолеть.

Резко развернувшись, я остолбенел. Там стояла та же самая девушка, но только с длинными темными волосами и в черном платье. Она пыталась пройти сквозь защитное заклятье, ударяя по нему все сильнее и сильнее.

- Стас! - прокричал я, заставив друга повернуться, - срочно защити себя, как сможешь.

Друг увидел девушку в черном и, понимая, почему я это сказал, резко стал чертить символы вокруг себя. Я же направился к темной Алине и, подойдя к краю защиты, остановился, где стал немного поддерживать щит.

- Думаешь, я не пройду сквозь твою защиту! - стала смеяться она, - можешь не надеяться, это все равно произойдет.

- Что ты так злишься? Мы ведь не хотим ничего плохого! - стал объяснять я, но та, похоже, не слышала ни слова.

- Мне все равно, для каких целей вы сюда пришли, - она грозно посмотрела на меня и в одну секунду разбила щит, отбросив меня в сторону, - я пришла убить вас и сделаю то, что хочу.

Девушка тут же направилась в сторону Стаса, но я успел кинуть проклятье и, попав в цель, отбросил ее вдаль. Ей это совсем не понравилось. Решив, что я важнее, она за долю секунды появилась рядом, при этом схватив меня за шею и подняв над землей. Я же не растерялся и одной рукой создал меч, тут же нанеся удар, который заставил призрака, держась за руку, отойти назад. Но рана зажила за считанные секунды, и призрак вновь пошел в бой.

- Чувак, давай как-нибудь пошустрее! - прокричал я и, достав второй меч, стал обороняться.

Призрак сперва стал нападать, но, получив пару раз мечом, решил действовать по-другому. Исчезая и появляясь в разных мечтах, девушка несколько раз ударила меня крайне сильно. Но из-за этого моя злость стала вырастать, и защитная аура Феникса увеличилась на порядок, не давая призраку наносить большие удары. Однако я тоже не был в выгодном положении. Моя магия не успевала попадать, постоянно пролетая в пустоту. И вдруг, я стал понимать, что призрак также от гнева становится намного сильнее. Скорость его перемещения выросла, а моя защита пробивалась намного легче. Я уже отлетел в сторону и, больно ударившись, застыл на месте. Но девушка не дремала, и подлетев ко мне, схватила за шею, высоко подняв над землей.

- Теперь ты умрешь! - смотря мне в глаза, сказала она, но вдруг, ее рука вспыхнула огнем, а мои глаза стали видеть немного по-другому.

Девушка отдернула свою руку, но я не упал на землю, а продолжил так же парить в воздухе. Резко достав мечи, я нанес удар. При этом проткнув темную девушку насквозь, я заставил ее упасть на землю, а сам же аккуратно опустился рядом и, поднеся оружие к ее горлу, заговорил.

- Теперь ты сама умрешь! - но вдруг, рядом со мной появилась светлая девушка и села на колени.

- Не нужно ее убивать! - заговорила она, отводя мой меч, - она не хотела всего этого делать.

Глядя в ее лицо, я опустил свое оружие, а темная воспользовалась этим и ударила меня так сильно, что я вновь оказался лежащим возле дерева, но только теперь боль не была настолько сильной. Поэтому уже через секунду я вновь стоял на ногах, держа оружие в руках, но, увидев, как девушки общаются, остановился.

- Зачем ты это делаешь? Ведь убийства ничего не решают! - говорила светлая.

- Ты не понимаешь! Все они виноваты в нашей смерти! Они должны за это поплатиться! - продолжала настаивать темная.

- Убивать людей – грех! Господь не одобрит эти действия, - отвечала светлая, - я не хочу, чтобы ты убивала!

- Это неизбежно, и тебе придется смириться с этим! - улыбнулась темная, но светлая отрицательно закивала головой.

- Нет, этому не бывать! - вскричала она, и в эту же секунду между ними завязался бой.

Молнии разного цвета стали отлетать от них, заставляя меня создавать щит за щитом. Но все же, я успел осторожно пробраться к Стасу.

- Мне осталось совсем немного! - ответил он.

- У меня есть идея: как только ты закончишь, скажи! – друг тут же пожал плечами, но все же кивнул головой, продолжая разрушать руну.

Тем временем, я рылся в карманах и, достав руну усиления магии, крепко сжал ее в руках при этом став ожидать друга. А через секунду белая пелена разлетелась в разные стороны, друг показал, что все готово. Не теряя больше ни секунды, я вскочил и побежал к девушкам, встал посередине, тем самым, остановив бой, заговорил.

- Я думаю, что вам стоит понять одну истину! - громко прокричал я, - вы - единое целое, и не должны быть разделены.

После этого поднял руки к небу и прокричал: «Остендере веритатем!». В разные стороны разошлась огромная синяя лавина и, пройдя сквозь девушек, создала недалеко от меня образ Алины. Темная и светлая девушки смотрели на нее, не отрываясь, а та в ответ смотрела на меня. И вдруг, от настоящей отлетели две веревки, схватив обоих призраков, и резко затащили в единую. Ослепительно белая волна разлетелась в разные стороны и на секунду ослепила меня, а когда зрение восстановилось, я увидел ту самую девушку с фотографии. Она подлетела ко мне поближе и, улыбнувшись, поцеловала в щеку, приведя в полное недоумение.

- Спасибо тебе большое за то, что ты спас меня! - проговорила она и, посмотрев на небо, растворилась.

После чего я посмотрел вниз и, поняв, что по прежнему вешу в воздухе, опустился на землю, где меня уже ждали друзья.

А вы точно хотели добра?

- Ну вот, мы опять тут работаем, а ты со всеми подряд целуешься!  - возмутился Стас, когда я немного опоздал на тренировку.

- Да ладно тебе, она, между прочим, сама меня поцеловала, и я не имею к этому никакого отношения, - улыбнувшись, хлопнул я по плечу друга.

С момента нашего последнего дела прошло уже больше недели, но Стас по-прежнему продолжал напоминать мне о том, как призрак девушки поцеловал меня. Конечно, назвать это поцелуем было крайне сложно, так, легкое прикосновение чего-то достаточно холодного и мягкого. Но факт оставался фактом, чем собственно и пользовались друзья при любом удобном случае, однако я не обижался на них. Так же были и положительные стороны: Ланцелот оказался крайне доволен нашими действиями и наградил каждого книгой по магии. Многие могут подумать, что такой подарок не так уж и прекрасен, но книги действительно полезные. Стасу досталась книга по древним рунам, которая имела огромное значение в магическом мире. Ведь ее создателем был один из очень известных рунистов, Вильгельм Всемогущий, который проживал в одна тысяча семидесятом году, до рождения Христа. Диману досталась книга со «Словом Господа». Это очень значимая книга среди божественных охотников. Там описано много способов взаимодействия с Божественными силами. По словам Димана, в ней можно найти способы сотворить такую магию, что до этого была нам не под силу, и заставить темных дрожать. Ну а мне досталась книга «Мерлина». Я  не знаю, откуда у наставника такая книга, но она крайне важна, и в ней можно найти магию очень высокого уровня, а также объяснения многих магических действий.

Орден тоже не остался в стороне и предоставил нам благодарность, к которой приложил хорошую сумму денег, так что за несколько дней мы купили себе немало новинок и ушли в двухнедельный отпуск, который решили проводить, занимаясь тренировкам.

- Да, кстати, мы тут хотели вот что уточнить, - Стас повернулся к Диману, - ты что-нибудь решил с Мариной?

- Дааа, понимаете... - немного неуверенно начал он, - ну, в общем, я собираюсь пойти в орден и проговорить насчет нашей совместной жизни.

- Вот молодца! - тут же выкрикнул я, поддерживая друга, - так и надо, а если что, то мы за тебя заступимся. Только сразу от дел не отходи.

- Конечно, об этом и не может идти речи, - улыбнулся друг, - я не собираюсь этого делать. Только прошу, чтобы вы меня на месяц отпустили.

С одной стороны, такая обстановка не могла не радовать, но с другой стороны, после того, как Диман обзаведется семьей, мы отчасти его потеряем. Однако пока что думать об этом было рано. Орден может сильно заупрямиться и не дать своего согласия. И вот тогда уже ничего не сделаешь, и вновь придется подчиниться, но если это произойдет, мое доверие упадет еще сильнее.

При этом любовные страсти мне уже не хотелось переживать, ведь после того, что сделал орден, я старался забыть свою девушку. И если честно, за работой все меньше времени остается думать о Даше, поэтому теперь я уже не чувствовал такой сильной тяги к ней. Но отрицать, что обида на орден исчезла, не стану, потому как до сих пор я был недоволен все этой историей. И смотря на своих одногруппниц, я невзначай вспоминал и Дашу. Те же иногда спрашивали, куда делась моя девушка и все такое, поэтому приходилось придумывать разные истории.

- Дим, я хотела спросить вот о чем, - неожиданно ко мне подошла Катя, - мне нужно сегодня ночью дежурить в поликлинике, а я одна боюсь, поэтому хотела попросить тебя посидеть со мной, если ты не против, конечно.

С одной стороны, тратить целую ночь на дежурство мне особо не хотелось, но, с другой стороны, я еще должен был отработать один прогул. И если отсижу вместе с Катей, то, вероятно, заслужу благосклонное отношение преподавателя.

- Конечно, Катюш, как же я могу тебе отказать, - согласился я.

После этих слов девочка подпрыгнула на месте и, крепко обняв меня, пошла в кабинет. Я же, улыбнувшись, пошел следом и, сев на заднюю парту, принялся читать лекцию.

В общем, как мы и договаривались, вечером следующего дня Катя сама зашла за мной, боясь, что в самый последний момент я могу отказаться, но решение уже было принято. Друзья так же были предупреждены о моем ночном путешествии и очень долго подкалывали, что появилась новая спутница, и самое главное, тоже Катя. Однако я старательно уверял их, что ничего к данной девушке не испытываю, и никакая она мне не спутница.

- Дим, я так рада, что ты решил мне помочь, - говорила она, когда мы уже ехали в автобусе, - я понимаю, что теперь твоя должница.

- Конечно, должница. И я еще сниму с тебя этот долг, - посмотрев на нее, улыбнулся я, на что девушка кинула на меня свой загадочный взгляд и хитро улыбнулась в ответ. В общем, дорога прошла очень удачно. А уже в поликлинике мы нашли необходимых врачей и, подписав все нужные документы, отправились переодеваться. Один из врачей сказал, что на третьем этаже сейчас пустует один из кабинетов, и мы на сегодняшнюю ночь можем его забрать. Ведь как оказалось, врачи пока что не хотят нам доверять никакую работу, поэтому мы просто будем сидеть в кабинете и писать лекции. Так что перспектива, конечно, не самая хорошая, но, с другой стороны, за это время можно и выспаться.

Кабинет был не очень большого размера, с одной стороны стоял стол с двумя стульями, а с другой стороны кушетка.

- Дим, ты же не против, если я переоденусь? - осторожно спросила меня Катя.

- Конечно, не против. Мне нужно куда-нибудь уйти? - разведя руками в стороны, спросил я.

- Нет, что ты! - широко улыбаясь, ответила она, - ты просто отвернись и все.

Я кивнул головой и, отойдя немного, встал лицом к двери. Но, отведя взгляд немного вбок, я увидел маленькое зеркало, которое было повернуто таким образом, что Катя виднелась, как на ладони. Понимая, что в данный момент я делаю не самые хорошие вещи, и так не стоит вести себя, я никак не мог оторвать взгляд от зеркала. А тем временем Катя начала переодеваться. Она не торопясь сняла кофточку, оставив лишь нижнее белье и, затем, нагнувшись, сняла джинсы. В этот момент моя мужская сущность начала проявлять свое, но я старался сдерживать себя. А девушка, тем временем, достала из пакета аккуратно сложенную одежду и, развернув юбочку, надела. После чего достала черную кофту с замком на задней стороне и, надев, стала пытаться ее застигнуть. Но, немного помучившись, девушка опустила руки и повернулась ко мне.

- Дима, помоги мне, пожалуйста, застегнуть, - обратилась она.

Очень сильно довольный, я подошел поближе и стал аккуратно застегивать замок, при этом очень мягко прикоснувшись к спине девушки. В этот момент Катя резко повернулась ко мне и, крепко обняв, кинулась целоваться. Я не стал противиться и на какую-то секунду потерял контроль. А когда совладал с собой, то оказался лежащим на кушетке рядом с обнимающей меня почти обнаженной девушкой. Конечно, в эту минуту я точно не хотел останавливаться. Но несмотря на то, что не испытывал к ней больших чувств, я все равно продолжал обнимать и целовать ее, но вдруг, ощутил небольшое покалывание шрама и, посмотрев на дверь, увидел женщину лет сорока. Она смотрела на нас прожигающим взглядом. И в эту же секунду весь интерес к Кате пропал. Я остановился и стал смотреть на нее. Однако девушка, поняв, что что-то случилось, посмотрела на меня, потом вокруг.

- Что такое случилось? - сильно удивленно спросила она.

- Ааа, понимаешь, я тут немного... - попытался хоть что-то придумать я, понимая, что Катя не видит эту женщину.

А тем временем, женщина, стоявшая возле двери, резко развернулась и, пройдя сквозь дверь, исчезла. Понимая, что только что наткнулся на призрака, который безнаказанно ходит здесь, я резко вскочил и застегнул рубашку, собравшись уходить. Но Катя за доли секунды остановила меня.

- Ты что, не хочешь меня?! - удивленно спросила она, - ничего ты все равно будешь со мной!

Такой реакции я уж точно не ожидал и, потеряв дар речи, тупо стал смотреть на девушку. Но вдруг, в коридоре пронесся чей-то крик, тут же приведя меня в сознание.

- Кать, давай поговорим в другой раз, - ответил я девушке и побежал вдаль по коридору.

И как только я оказался за дверью, то сразу стало понятно, что здесь прошел призрак. По спине бегал не совсем приятный холодок, а в воздухе чувствовалось напряжение. Я быстро огляделся по сторонам и заметил, как на посту недалеко от меня стоят несколько медсестер и что-то делают. Когда я подбежал, то увидел, что одна из медсестер, лет двадцати пяти, сидела со слезами на глазах и пила лекарство от сердца.

- Что здесь произошло? - спросил я у одной женщины.

- Ничего! - резко ответила одна из них и, посмотрев на остальных, добавила, - отведите ее в сестринскую.

- Почему ей стало плохо? - уже настойчивее спросил я медсестру.

- Не лезь не в свое дело! - вновь резко ответила она, выводя меня на злость.

Но я все же смог успокоиться и, отвернувшись, пошел назад, где по пути пытаясь понять, почему эти вещи скрываются от посторонних. И когда уже зашел в кабинет, то увидел Катю, сидящую на кушетке, поэтому понял, что нужно срочно связаться с друзьями. И, не успев закрыть за собой дверь, улыбнулся девочке и вновь вышел из кабинета, где быстро спустился в актовый зал и достал мобильник.

- Чувак, кажется, я нашел новое дело, - сразу с дела начал я.

- Отлично! - обрадовался друг, - давай расскаывай, где и что происходит?

- Я думаю, что по телефону не стоит, давай увидимся на месте, и я все расскажу.

После этого мы договорились встретиться возле поликлиники, во дворе. Друг переместился сюда достаточно легко, а я вышел через запасной выход. В общем, уже через десять минут мы разговаривали на улице, при этом зайдя за угол одного из зданий.

- Ты точно уверен, что они это скрывают? - озадаченно спросил друг.

- Да, очень многие признаки говорят именно об этом. Может, они каким-то образом вызвали этого духа. Вот только зачем… - осматриваясь по сторонам, ответил я.

- Ты постарайся узнать что-нибудь... - но вдруг Стас замолчал и широко улыбнулся.

Я посмотрел назад и понял, на что такая реакция. Из той двери, с которой недавно выходил я, вдруг появилась Катя и, осмотревшись по сторонам, вернулась.

- Все понятно... Вот с кем, оказывается, ты сегодня проведешь ночь... - ехидно подмигивая и толкая меня плечом, заговорил Стас.

- Вот только не надо начинать, - возмутился я, - ты же прекрасно знаешь, что у нас ничего с ней нет и быть не может.

- Ой, да ладно тебе прибедняться! - продолжал смеяться он, - я же не говорю тебе жениться на ней.

- Давай, до завтра, - сказал я и пошел назад в здание, где добрался до кабинета и, убедившись, что нет девушки, зашел внутрь.

Теперь нужно было решить, что делать дальше. Сначала я осмотрел то место, где появился призрак, но, не найдя ничего дельного, решил пройтись по пациентам. Может они что-нибудь слышали, ведь медсестры явно не первый раз теряли сознание. Поэтому, осторожно подойдя к посту, я попросил истории болезни, якобы для того, чтобы выбрать себе пациента, за которым хочу наблюдать. Женщина, ничего не сказав, протянула мне несколько папок и продолжила что-то писать. Поэтому быстро просмотрев, я нашел одну бабушку. Она лежала здесь уже давно, а значит, таких случаев видела много. Тут же поблагодарив медсестру, я направился в палату под номером два и, найдя нужную мне бабушку, сел рядом.

- Здравствуйте, как вы себя чувствуете? - начал я задавать вопросы.

- Ой, милок, да как мы бабушки можем себя чувствовать. Тут вот голова... - в общем ближайшее несколько минут я слушал все, что ее тревожило, невольно задумавшись, что когда мне будет столько же лет, то меня ждет то же самое. Но тут удалось вспомнить, что я маг, а значит, все свои болезни смогу легко вылечить силой магии, если, конечно, доживу до этих лет. Ведь у нас, у охотников, другая проблема - большой процент смертности.

- Скажите, а как вам здесь? Ничего не беспокоит? - после того как бабушка закончила, спросил я.

- Сынок, да все у нас хорошо, только вот иногда медсестры в обморок падают, - тяжело вздохнула она.

- Еще иногда становится так сильно холодно, что мы начинаем дрожать! - добавила еще одна бабушка на соседней койке.

- Да, кстати, мы уже неоднократно говорили, что здесь обитает призрак, - шепотом сказала сидящая рядом бабушка.

- Ух ты! - удивился я как можно искренней, - а что за призрак? И откуда вы это знаете?

- Дело в том, что я недавно пошла в кабинет к врачу и в коридоре увидела дедушку, - так же шепотом продолжала говорить она, - он сначала сидел на стуле, а затем, посмотрев на меня, встал и ушел сквозь стену.

Бабушка немного перевернулась и, взяв в руку подушку, прижала ее как можно сильнее. Это меня крайне сильно заинтересовало. Решив, что нужно все проверить, я осторожно прошел в кабинет главного врача и, заперев дверь, стал смотреть карточки. Как оказалось, за последнее время умерли трое больных. Это нормально для кардиологии, но, просматривая фотографии, я не нашел среди них того призрака, что видел. Поэтому решив, что дальше нужно проверить морг, я быстрым шагом спустился вниз. При таких больницах всегда есть отделение морга, в которых хранят тела людей в течение трех суток. Может, я там что-нибудь смогу найти, ведь там есть вся необходимая отчетность. И на мою удачу оказалось, что в морге никого нет. Это было немного странно, но при этом такое обстоятельство сыграло только на руку. Поэтому открыв шкафчик с документами, я стал перерывать истории болезней, в одной из которых мне удалось найти ту самую женщину, призрак которой я видел.

- Непонятно, что здесь вообще происходит… - вслух сказал я и, переписав имена умерших, пошел назад в наш кабинет и стал перебирать бумажки.

Кати по-прежнему не было. Значит, она пока что меня ищет. Это хорошо, так как у меня есть время для охоты. Но, покопавшись часа два, я так и не смог найти ничего странного. Все пациенты умерли по естественным причинам: у кого-то остановилось сердце, у кого-то оторвался тромб и сделал закупорку сосуда. Непонятно, почему здесь остались призраки? Почему они не ушли в иной мир? В общем, так и не найдя ничего логичного, я решил, что стоит выспаться, а уж завтра поговорить с друзьями. Не раздеваясь, я лег на кушетку, где заснул достаточно быстро.

В это время мне приснилось, что я нахожусь рядом с Дашей. Она, как и раньше, лежит рядом со мной, крепко прижимая к себе. Я настолько был счастлив, что не отставал и так же сильно прижимал ее к себе, целуя как можно больше раз. При этом она отвечала взаимностью, и в этот момент я вспомнил старое время. Однако этот сон рано или поздно должен был закончиться. И вот, после недолгой пустоты я услышал звук телефона. Осторожно поднимая голову, я собрался вставать, но понял, что рядом кто-то лежит. Резко открыв глаза, я стал смотреть на рядом лежащую девушку, которой оказалась Катя. Сознание тут же стало отрицать реальность, заставив вскочить с кушетки. От чего девочка резко проснулась и, широко улыбаясь, стала смотреть на меня.

- Что ты так резко убегаешь? - беря меня за руку, спросила она.

- Вот только не надо мне говорить, что между нами что-то было! – сказал я, пытаясь вспомнить, что произошло ночью.

- Знаешь, я не могу сказать, что ты был недоволен. А как только я пришла, то ты сам не отказался, а я даже сказала бы, что настоял, - ответила она.

В этот момент я осознал, что видел далеко не сон, а сознание ежесекундно восстанавливало всю картину этой ночи, дав понять, что Катя права. В такую секунду хотелось провалиться сквозь землю и закрыться от всего.

- Дим, теперь я думаю, что нам точно стоит встречаться! – наконец, сказала Катя именно, то чего я так боялся.

- Кать, ты должна понимать, что сама пришла ко мне и требовать этого не можешь. – заговорил я, на что девочка недовольно посмотрела на меня, а на глазах появились слезы, - но я обещаю, что подумаю по этому поводу, и когда приму решение, обязательно тебе скажу.

После этого одевшись, я ушел прочь из кабинета, оставив девушку одну. А сам тем временем позвонил Стасу и, попросив о встрече, переместился к нему домой. Друг конечно не ожидал, что я так рано приду и волновался, как бы ничего не произошло. Но когда я рассказала ему о Кате, и том событии, что между нами произошло, друг громко рассмеялся.

- Ты чего это! - недоуменно спросил я.

- Да ладно тебе, чувак, не обижайся. Просто я тут подумал, а почему бы тебе не начать с ней встречаться? - развел руками Стас.

- Ты сам-то понимаешь что предлагаешь? - разозлился я, - как будто ты не знаешь, как она себя ведет.

- Ты же на ней жениться не будешь, так немного пообщаешься и нормально. Орден нам запрещает какие-либо отношения, а так они у тебя вроде и есть, а вроде и нет.

Конечно, признаваться, что в словах друга есть логика, мне совсем не хотелось, но, с другой стороны, Стас прав. Только вот я сейчас точно не знаю, хочу ли я этого или нет, но, решив, что потом еще обязательно подумаю над этим, рассказал, что удалось узнать по поводу дела.

- Ты говоришь, что все умерли своей смертью. Так почему же там обитают души мертвых? - теперь уже Стас стал удивляться, - может их не отпевали в церкви?

- Я думаю, этим ты и займешься, а мы с Диманом немного поколдуем в здании, - распорядился я и отправился к Диману.

Но так как друг в это время еще находился на занятиях, я решил, что стоит вернуться назад в больницу и поговорить с врачом. Ведь когда я рассматривал истории умерших людей, все они были подписаны одним и тем же доктором, значит, он точно знает, что с ними произошло и по какой причине.

Доктор сегодня действительно дежурил, и поэтому, когда я попросил его помочь, он с радостью согласился. Мы пришли к нему в кабинет и я, достав свой листок и небольшую тетрадь, приготовился спрашивать.

- Скажите, я вот тут решил начать писать историю болезни, - начал я разговор, открыв свой список пациентов, - а для этого выбрал несколько пациентов. Хотел посоветоваться с вами, кого лучше взять?

- Хорошо, давайте посмотрим, - доктор взял мой список и, изучив его, немного удивился, - а почему вы выбрали именно этих больных? Они же все погибли.

- Понимаете,  все истории заканчиваются выздоровлением, а я хочу показать, что иногда происходят случаи, не зависящие от нас, - придумал хорошую версию я.

- Хм... - немного задумался он, но все же кивнул головой, - а знаете, вы первый, кто предложил достаточно хорошую мысль. Я согласен вам помочь, так что можете спрашивать все, что интересно.

Теперь поле моей деятельности стало легальным, и я расспрашивал обо всем: по какой причине и при каких обстоятельствах произошла смерть человека, какие причины могли этому способствовать и так далее, в общем, все мелочи. Доктор охотно объяснял все, что происходило. Смущало лишь то, что он немного путался в причинах смерти. Но я списывал это на то, что у врача много разных пациентов и он просто не может помнить всего. И вот, спустя три часа, я, наконец, освободился. Оказалось, что ничего сверхъестественного не произошло, и умершие пациенты должны были отправиться в иной мир. Поэтому теперь нужно было сходить к медсестрам и узнать у них что-нибудь. Я купил тортик и, подождав на улице обеда, пошел к ним в сестринскую. Те как раз собирались обедать и были крайне рады моему подарку, так что втереться в разговор оказалось намного проще.

Медсестры много рассказывали о своей работе, и спрашивали, как у меня учеба. Я же старался придерживаться их вопросов и охотно отвечал, что происходит в меде, и как именно нас учат. На что медсестры улыбались и говорили, что на практике большинство из того, чему нас учат, не нужно. Однако я все же старался поддакивать и искал любой возможный случай, чтобы начать разговор о деле.

- Я вот взялся делать историю болезни у вашего доктора. Сергей Леонидович, кажется... - немного неуверенно начал я.

- Это очень хорошо! - ответила та девушка, которая сидела рядом со мной и имела длинные рыжие волосы, - он у нас очень хороший специалист. Пациенты обожают этого доктора.

- Он не просто хороший врач, но и прекрасный мужчина, - все девушки тут же вздохнули. Похоже, что он нравился многим.

- Я уже слышал, что он хороший врач, и поэтому я к нему решил обратиться. Но меня тут вот что беспокоит… - осторожно продолжил я, - мне несколько пациентов пожаловались на то, что видят призраков, вот я и задумался.

- Да, это так. Призраки у нас точно есть, - перебив меня, заговорила рыжеволосая медсестра, - я сама неоднократно видела пожилую даму и молодого парня.

- Ага, я тоже видела дедушку, - поддержала ее другая девушка, сидевшая напротив меня. И присмотревшись, я понял, что эта та, которая упала в обморок.

И вот за следующие полчаса я узнал о существовании еще четырех духов, что в сумме составляло семь. Это привело меня в полный ступор: столько призраков и все в одном месте. «Может, здесь какие-то врата открылись» - подумал я про себя. А медсестры тем временем продолжали рассказывать про то, что видели. Оказалось, что духи появлялись в любое время суток. От чего я понимал, что теперь медлить точно не стоит, ведь никто не знает, что это за ерунда. И поэтому попрощавшись, я решил обойти все здание в поисках чего-нибудь сверхъестественного. Но, ни в поликлинике, ни в больнице, ничего интересного найти не удалось за исключением парочки призраков, которые при моем появлении резко исчезали. Теперь осталось только одно место, где всегда происходят странности - это подвал. Я тут же побежал вниз и, найдя дверь, за которой была лестница, спустился вниз. Там было темно и сыро, а также пахло плесенью. Поэтому пришлось зажечь маленький огонек. Который осветив достаточное количество места, помог мне осматривать стены и двери. Похоже, что раньше здесь располагались катакомбы, потому как в подвале были низкие потолки и металлические двери. Я постарался открыть некоторые из них, но почти все были закрыты на замок. Можно было пройти сквозь них, но сейчас это было не нужно, поэтому я продолжил идти дальше. И вдруг мой шрам напомнил о себе, достаточно сильно защипав. Я тут же стал оборачиваться в разные стороны, но никого вокруг не было. Не понимая, что происходит, я стал идти дальше по коридору. Но вдруг шрам перестал щипать, и передо мной появилась лестница наверх.

«Странно, что-то я не припомню, чтобы здесь был еще один подъем наверх» - произнес я вслух и, решив, что не стоит там выходить, направился назад.

Вдруг эта лестница ведет в кабинет какого-нибудь врача, а я неожиданно там окажусь. Тогда разразится скандал, а мне это совсем не на руку. И выйдя из подвала, я решил, что сначала схожу в библиотеку и поищу информацию о данном помещении, а уж потом направляюсь к друзьям.

Как я сразу предполагал, больница оказалась очень старым зданием. Во время войны оно использовалось в качестве больницы для раненых, а под ней располагался тренировочный лагерь для партизан. Именно по этой причине в подвале такое расположение разных комнат.

С такой информацией я сразу же отправился к друзьям, где рассказал о том, что удалось узнать в больнице и библиотеке.

-  Получается, что там точно были смерти, - задумчиво посмотрел на меня Стас, - теперь понятно, откуда там столько духов...

- Не совсем понятно, - перебил я друга, - проблема в том, что смертей там, скорее всего, было много, но вот почему-то духи стали появляться недавно.

- Значит, их что-то подтолкнуло к этому появлению, - сделал вывод Стас, - только вот теперь вопрос: это сделано руками человека или нет?

- Я думаю, пока что ответа нам никто не даст. Ты лучше расскажи, что удалось тебе узнать насчет умерших? – попросил я.

- Ооо, там оказалось все настолько интересно, что я даже не знаю, с чего начать, - вздохнул друг и стал рассказывать.

В общем, оказалось, что людей все-таки отпевали в церквях, и поэтому их души должны быть упокоены. Но Стас решил не останавливаться и пошел гораздо дальше. Он нашел несколько отчетов по этим смертям, пробравшись в городской отдел «Загса». Друг достал из кармана несколько исписанных листочков и, протянув нам, стал рассказывать дальше. На телах были странные следы, похожие на удары, и небольшие разрезы, а иногда даже следы от зубов.

- Ты, хочешь сказать, что тела еще и кусал кто-то? - удивленно спросил Диман, немного передернувшись, - это же крайне противно.

- Дело в том, что это не просто противно, - посмотрев на Стаса, стал говорить я, - это похоже на ритуальное жертвоприношение.

- Я тоже так подумал, и поэтому решил немного порыться в книге, - ответил друг и, достав книгу, развернул ее на определенной странице, - следы от укусов появляются, когда призывают духов смерти. Только вот я что-то не пойму, зачем нужны эти духи? Ведь мы не слышали о загадочных смертях.

- Диман, ты проверь пока все смерти в городе за последнюю неделю. А мы со Стасом пока сходим назад в больницу и проверим подвал, а то мне одному что-то страшновато, - распорядился я.

Все, конечно же, согласились на такой расклад, и поэтому уже на следующий день мы со Стасом пошли в больницу, где спустились в странный подвал и решили проследовать моим вчерашним маршрутом, прямо по коридору до второй лестницы.

- Похоже, здесь и правда что-то есть! - потирая рукой шрам, проговорил Стас.

- Не могу не согласиться. Только вот странно, почему сначала шрам говорит о наличии угрозы, а потом прекращает? - я озадаченно посмотрел на друга.

- Может, здесь опять какое-нибудь заклятье сокрытия? - предположил друг.

В это время мы как раз добрались до второй лестницы и стали вглядываться в темноту. Но она была настолько густая, что рассмотреть ничего не удавалось, поэтому я решил кинуть туда свой огонек. Но синенькое пламя растворилось в темноте, не осветив даже миллиметра пространства.

- Что-то у меня нет желания туда идти, - стал настаивать Стас, - давай сначала сходим, посмотрим, где она с другой стороны.

Признаться честно, мне тоже не особо хотелось идти туда, поэтому я с радостью согласился с мыслью друга, и мы, развернувшись, пошли прочь. Где уже стали ходить по больнице в поисках второй лестницы, но на первом этаже ничего подобного не было. Поэтому мы решили попытаться выше, но, как оказалось, и на втором этаже была такая же ситуация. Теперь оставался третий этаж. И вот, наконец, мы увидели закрытую на замок дверь, проникнуть сквозь которую не составило большого труда, и как только мы оказались там, я сразу же осветил помещение. Здесь все было также, как и везде: немного потрескавшиеся стены, а вниз уходила лестница. Я уже ринулся по ней, но в этот момент зазвонил телефон. Это был Диман. Он уже освободился и хотел с нами встретиться.

- Давай-ка я за ним слетаю, и тогда уже вместе пойдем, - предложил я.

- А ты не можешь его отсюда перенести к нам? - озадаченно спросил Стас.

- Нет, чувак, я пока еще не настолько крут, - улыбнулся в ответ я, - такую штуку могу выкинуть только в очень маленьком радиусе.

Друг кивнул головой, и я тут же переместился к Диману домой. Тот несколько минут собирался и когда, наконец, стал готов, мы перенеслись назад. Но, оказавшись на той же самой лестнице, мы не увидели Стаса, поэтому тут же стали его звать.

- Да тут я, никуда не делся, - раздался голос снизу. Мы тут же переглянулись и сбежали вниз по лестнице.

Как оказалось, друг стоял возле тупика. Лестница неожиданно останавливалась где-то на первом этаже. Она явно была заложена не очень давно, может пару лет назад.

- За этой стеной точно есть какая-то руническим магия, - Стас посмотрел на нас, - и при этом я могу сказать точно, что  крайне мощная. Диман, попробуй переместить нас туда.

Я кивнул головой и, прикоснувшись рукой к стене, сосредоточится, однако заклятье не действовало. Я никак не мог увидеть место проникновения. Оно было темным, без единого источника света. И как бы я не старался найти хотя бы что-то для освещения местности, то ничего так и не происходило.

- Не могу! - вздохнул я, - похоже, что-то блокирует перемещение, поэтому нам так и придется идти с той стороны.

- А чего же мы тогда ждем? Пойдемте, сходим туда и все! - тут же воскликнул Диман.

От чего мы со Стасом переглянулись и, ничего не сказав, направились в подвал. Где как и прошлый раз, мы спустились и подошли к темной лестнице. Диман постоянно оглядывался назад, и когда мы, наконец, подошли, стал с опаской смотреть в темноту.

- Ну что, продолжаешь хотеть туда пойти? - издевательски спросил Стас Димана.

- Что-то я немного передумал. Может, давайте попозже сходим? - отступая назад, заговорил тот.

- Нет, Диман, если мы уже пришли, то пойдем, - сказал я и первым направился в неизвестность.

Прохладная тьма постепенно заглатывала меня, но я не отступал, а продолжал двигаться все дальше и дальше. И вдруг, тьма разошлась, показав то место, где мы уже были. Теперь я стоял с той стороны стены, где мы были недавно, но здесь она также была заложена. Я дотронулся до нее рукой и понял, что пройти обратно не получится, а в эту секунду из нее появились друзья.

- Что-то я не совсем понимаю, как мы здесь оказались? - вопросительно посмотрел на меня Диман, - это что, типа способ сбежать?

- Похоже, мы теперь уже не в том месте, - оглядываясь по сторонам, сказал Стас.

Только теперь я понял, что место изменилось. Все было в каком-то темном тумане. Я посмотрел на друзей и резкими шагами стал подниматься вверх по лестнице до двери, ведущей в основной коридор. Друзья следовали за мной. И вот, когда мы, наконец, поднялись на третий этаж, то дружно вышли. Но тут же резко вернулись назад и осторожно стали выглядывать из-за двери.

- Что-то это совсем нехорошее место, - тяжело сглотнув, сказал Стас.

Место, где мы оказались, действительно было не таким как раньше. Теперь тьмой был пропитан каждый сантиметр этого здания, а по коридору ходили духи, огромное количество духов. И это не только умершие недавно. Здесь находились солдаты в странной форме, а также врачи и пациенты.

- Похоже, здесь что-то наподобие собрания душ, - сделал предположение я и осторожно выглянул в окно.

В этот момент я понял, что такое конец света: на улице стояли полуразрушенные дома, многие из которых горели. Я стал осматриваться и увидел, что солнца нет вообще, так как небо затянуто огромным количеством дыма, а свет происходит оттого, что все здания в округе горят.

- Я думаю, на улицу выходить точно не стоит. Там, видимо, еще хуже, - посмотрел я на друзей, отчего Диман немного качнулся и зацепил дверь.

Та тут же ударилась об стену, вызвав громкий звук. В такой тишине он прозвучал, как будто взорвалась бомба. Мы тут же переглянулись, и я, достав мечи, выглянул наружу. Но духи даже не обратили на это никакого внимания, а также продолжали спокойно бродить.

- Похоже, они не знают о нашем существовании, - предположил Стас.

- Скорее всего, нам нельзя с ними соприкасаться, - убирая оружие, сказал я, - вот только как теперь нам отсюда выйти?

- Может, стоит вернуться в подвал и вновь пройти сквозь ту же стену? - пожал плечами Стас.

- Так и поступим, все равно у нас нет другой идеи, - вздохнул я и осторожно стал идти вперед.

- Сейчас вспоминается то дело с психушкой, - толкнув меня в бок, сказал Стас.

- Тогда, правда, все закончилось благополучно. Надеюсь, и в этот раз будет именно так, - ответил я, осматривая шныряющих туда-сюда призраков.

Еще раз переглянувшись, мы все же направились вперед, осторожно обходя духов. Но, проходя мимо одной из палат, я мельком заглянул туда. На кроватях лежали образы живых людей, а духи, подходя к ним, соприкасались и, отдав часть какой-то энергии, уходили обратно. Это меня тут же насторожило. Что за энергия может исходить от мертвых? Но, присмотревшись, я понял, что это не их собственная часть, а нечто более темное. Призраки, отдав это, куда-то уходили и возвращались с новой порцией. Я тут же проследил за одним из духов и, поняв, что они все заходят в одно из подсобных помещений, поспешил пойти туда.

- Диман, ты куда направился? - следуя за мной, спрашивали друзья, но я молча подошел к той самой двери.

Однако, несмотря на то, что она была открыта, рядом висел образ замка. Это означало, что в реальности эта дверь заперта. Тут же оглядевшись, я осторожно заглянул внутрь и увидел шар небольших размеров, который висел в воздухе, в метре от пола и излучал небольшое черное сияние.

- Что это за ерунда такая? – спросил стоявший позади Стас.

- Не знаю точно, но думаю, что это энергия тьмы. Только вот непонятно, что она тут делает... - заговорил я и в этот момент мой шрам стал гореть.

Парни это тоже почувствовали и стали оглядываться по сторонам в поисках укрытия, но спрятаться здесь было негде. Духи тут же вышли из палат и, встав возле стен, склонили головы. Деваться было некуда, я осмотрел друзей и решил пойти на риск. Резко схватив их, швырнул к стене, а сам встал посередине и, прижав их своими руками к стене, про себя произнес заклятье. И, несмотря на то, что для нас ничего не изменилось, на самом деле заклятье должно было нас укрыть от посторонних. А в эту же секунду в начале прохода появилось неведомое нам существо, чем-то похожее на человека. Только тело было покрыто красно-желтым сиянием, на голове росли небольшие рога, а сзади извивался хвост. Глаза же его горели красным племенем, а каждый шаг сопровождался небольшим грохотом. Было похоже на то, что это существо здесь главное и все остальные его боятся, как огня. Однако был один неприятный факт: существо направлялось в нашу сторону крайне уверенным шагом. Понимая это, я вдавил друзей как можно сильнее в стену. И вот, когда оно поравнялось с ними, то неожиданно замерло и, повернувшись ко мне лицом, стало в упор смотреть. Но, похоже, магия действовала, его взгляд ничего не отображал. Неизвестное существо сделало движение ноздрями, пытаясь унюхать запах, но, ничего не почуяв, развернулось и зашло в какой-то кабинет.

- Чувак, нужно валить отсюда, - услышал я тихий голос Стаса, на что кивнул головой и, отпустив друзей, осторожно пошел к лестнице.

Теперь друзья, не отставая, следовали за мной, постоянно оглядываясь по сторонам и уворачиваясь от признаков. И вот, наконец, показался выход на первый этаж. Я немного приостановился, чтобы посмотреть вперед, а Диман, не ожидавший этого, споткнулся и полетел наружу. В этот момент мимо проплывал один из духов, так что друг пролетел сквозь него. Призрак тут же остановился и стал кричать.

- Я думаю, отсюда пора рвать когти! - сказал я, поднимая Димана и направляясь вниз, в подвал.

Но как только мы оказались внизу, то поняли, что добраться до того места будет крайне сложно. Все двери были уже открыты, а навстречу нам направлялась толпа духов. Но и это было еще не все. Вдалеке раздался крик, похожий на рык дикого зверя. Видимо, это тот самый демон узнал о нас и сейчас, скорее всего, направлялся сюда. Я тут же залез в карман и, найдя одну из рун, вытянул обе руки вперед и прокричал: «Игнеа гладио лучис!». В эту же секунду впереди моих рук появился огромный круговорот, концы которого были белыми, а центр красный. С таким оружием я резко кинулся вперед, отбрасывая духов в разные стороны. Друзья, не останавливаясь, следовали за мной. А когда мы уже оказались возле второй лестницы, я убрал оружие и пропустил друзей. Однако, в тот момент, когда я стал входить во тьму, с другой стороны появился демон и, уставившись на меня, кинул заклятье, но не попал. Я уже прошел сквозь холодную и непроглядную тьму, где оказался в нормальном месте возле выложенной кирпичом стены, а друзья, открыв рты, смотрели на меня. Но я, не произнеся ни слова, вновь наложил на всех нас заклятье сокрытия и направился прочь из здания. И вновь друзья следовали за мной, ничего не спрашивая, а когда мы вышли на улицу и зашли за ближайший угол, то сразу накинулись с вопросами.

- Что это была за нечисть? - спрашивали они в один голос.

- Не знаю, - пожимал плечами я - но думаю, с этим нужно разобраться. Диман, постарайся найти любую информацию по этому существу. Стас, твоя задача - найти символы, которые могут сотворить такое, а также способы их разрядить или обойти.

- Отлично! Только давай без нас сам не будешь там ходить! - друг посмотрел на меня прожигающим взглядом.

- Я вообще считаю, что там нечего делать! - стал возмущаться Диман, - в этот раз нам удалось оттуда уйти, а второй раз может так не повезти.

- Диман, успокойся! Мы пока что никуда не пойдем, - осадил его я, - мы если и пойдем, то для начала все проверим. На эти слова парни кивнули головами, поэтому я переместил их по домам, а сам тем временем отправился в библиотеку, чтобы найти информацию по тому, что делали призраки. Но как я и предполагал, в библиотеке такого не было, поэтому, взяв свою книжку, я направился в библиотеку замка, где на свой вопрос получил штук двадцать разных книг и принялся разбирать их.

Однако информация о таком явлении значилась только один раз, и то крайне в давние времена. Но раз такое явление было, значит то, что мы видели - не обман. Сосредоточившись, я стал внимательнее читать, где понял, что это одно из проявлений сделки с дьяволом. Человек заключает договор на лечение других людей, за это дьявол оставляет души умерших там людей и передает очень важный артефакт, который излучает темную энергию. Оказывается, что эта энергия может не только убивать, но и возрождать, при этом воздействуя на сознание людей. Однако при этом ей требуется жертвоприношение: один раз в месяц необходимо обливать данный артефакт человеческой кровью. Для этого нужно вырезать сердце у еще живого человека и, пока оно будет биться, облить этот артефакт.

- Вот это ничего себе! - не выдержал я и громко прокричал на всю библиотеку, заставив всех посмотреть на меня. От такого внимания я решил сразу же спрятаться за горой книг, где продолжил читать. Но больше ничего полезного найти так и не удалось, поэтому, сложив все книги, я решил отправиться к Стасу, но, добравшись до места перемещения из замка, решил поступить по-другому.  Друзья могли еще не узнать о том, что я их просил, а значит, встречаться еще рано. А у меня появилась интересная идея. Если духи лечат больных, значит, кто-то из врачей заключил эту сделку, а, следовательно, есть и жертвоприношения, поэтому, сначала нужно направиться в морг и посмотреть тела.

Но просто так заходить я не собирался, так как демон мог найти меня. Поэтому, применив заклятье сокрытия, я отправился в отделение морга, где стал проверять смерти за последний месяц, а затем, попеременно открывая холодильные камеры, проверял грудь. И вдруг, на одном из тел я обнаружил аккуратно зашитый надрез грудной клетки, но в истории болезни про операцию такого рода ничего сказано не было. Это могло означать только одно: моя догадка верна. Поэтому, быстро убрав все на свои места, я переместился к дому Стаса, где постучал в дверь.

- Ну что? Удалось узнать что-нибудь интересное? - не поднимая головы, спросил друг.

- Ага, -  ответил я, - но ты бы сначала вылез на свет.

Друг поднял голову и, широко улыбнувшись, пошел на кухню, как и всегда принеся бокалы с горячим чаем. После чего я рассказал все, что удалось найти, а также о подтверждении моей догадки.

- Я так и думал, - вздохнул Стас, - мне удалось найти несколько символов, которые могут вызвать подобное.

Друг достал несколько книг и, открыв их на определенных страницах, положил передо мной. Оказывается, что это не просто тьма, вызванная магией. Это - проход в потусторонний мир, где царит хаос и мрак.

- Странно, но зачем нужно делать такой проход, если человек и так заключил сделку с дьяволом? - задумчиво спросил Стас.

- Да, это действительно странно. Может это что-то наподобие бесплатного приложения к договору, - предположил я.

- Кстати, я тут пока рылся в книгах, смог выполнить работу Димана, - я недоуменно посмотрел на Стаса, а тот продолжил, - смог выяснить, что за существо мы тогда видели. Так как мы находились в потустороннем мире, то видели образ крайне демонического человека...

- Ты хочешь сказать, что это был тот самый, кто заключил договор? - удивился я.

- Получается именно так. Ведь ты сам понимаешь, что душа того, кто заключил сделку, находится где-то посередине, - друг достал еще одну книгу и положил передо мной.

Там было изображение того самого существа, что мы видели, только в черно-белом варианте. Я посмотрел картинку и зачитал небольшой текст под ней. Который гласил, что данное существо крайне опасно, появляется только в потустороннем мире и при этом обладает шестым уровнем магии, а также имеет доступ к нескольким высшим заклятьям тьмы.

- В борьбе с таким существом я точно проиграю, - вздохнул я, - поэтому придется искать его в этом мире.

- Я думаю, что стоит заглянуть в ту комнату, где находилась эта темная материя, - предложил Стас.

- Ага, я тоже об этом подумал, - и довольный этим отхлебнул чаю, - там, скорее всего, находится артефакт дьявола. Может его и получится украсть. Да, кстати, ты нашел, как можно уничтожить этот проход?

- Понимаешь... - неохотно начал друг, – нет. Я еще, конечно, поищу, но пока что у меня нет ничего дельного.

Такая новость меня крайне сильно расстроила. Но только я хотел заговорить, как в дверь постучали Стас тут же вскочил и пошел открывать. Это был Диман. Я ждал от него хороших новостей, но оказалось, что свою работу он и не сделал. То есть найти, что это за существо, он не смог, но мы его обрадовали, рассказав, что сами уже все узнали. Однако оказалось, что другу все-таки удалось кое-что узнать, причем достаточно полезное.

- Я тут случайно узнал, что от демонов можно спрятаться, то есть они не узнают, что ты охотник, - радостно сообщил друг, - но, правда, это крайне тяжелая молитва, поэтому я постараюсь ее за пару дней выучить.

- Отлично! Тогда так и поступим, - решительно сказал я, - Стас, ты пока что отыщи еще какие-нибудь штуки, и самое главное - подготовься к походу. Диман, а ты пока выучи молитву, так, чтобы она нас не подвела. А я пока что постараюсь выяснить, с какого времени началось такое выздоровление людей.

Друзья были согласны, поэтому после нашего разговора я отправился в газету, где стал перебирать подшивки. Только теперь я искал положительные случаи, когда и какие люди стали выздоравливать, и, конечно же, какой врач к этому причастен. Потому как, скорее всего, это будет он, тот, кто заключил сделку с дьяволом. Но все равно я не мог до конца понять, зачем это нужно. Может, человек эдакий меценат и заботиться о людях - смысл его жизни. Но в такие вещи я особо-то не верил, поэтому предполагал, что здесь есть личные мотивы.

И вот, наконец, я отобрал несколько интересных статей, которое гласили следующее: полгода назад к нам в город приехал неизвестный доктор. За это время его стараниями выздоровело больше полусотни пациентов, поэтому доктора представили к награде. Наш мэр лично вручил благодарственное письмо, а также выписал денежную премию. Также я смог найти отзывы нескольких пациентов. Они говорили, что доктор спас им жизни, и лечиться под его руководством просто замечательно. А так же добавляли, что крайне благодарны ему и испытывают самые разные чувства. Но когда я, в конце концов, узнал имя этого доктора, то просто не поверил своим глазам. Это был Сергей Леонидович, тот самый доктор, у которого я сейчас пишу работу. Теперь все начинало становиться на свои места, поэтому, сложив все подшивки, я переместился к Стасу, где рассказал о прочитанном.

- Чувак, теперь я хочу сходить туда и узнать у медсестер побольше о докторе. Но ты сам понимаешь, что просто так я не смогу там появиться, мне нужно на время сбить запах охотника. Если он прошлый раз это не понял, значит и в этот раз не сможет догадаться, - попросил я друга.

Стас недовольно покачал головой, но все же достал листок бумаги и начертил на нем какой-то символ , после чего протянул мне.

- Эта руна скроет тебя, как охотника. Но учти, дух твой никуда не денется, так что постарайся идти обходными путями и особо не попадаться. Магия будет действовать примерно пару часов, потом лучше будет оттуда уйти. И самое главное: не вздумай соваться в потусторонний мир, - предупредил друг.

- Чувак, по этому поводу можешь не волноваться. Я один в такое место точно не пойду, - хлопнув по плечу друга, я взял руну.

В это время в больнице все медики обедали, поэтому не составило большого труда проникнуть в одно из подсобных помещений, где я осторожно достал руну, что дал Стас, и приложил ее к своей руке. Затем положил сверху вторую руку и негромко произнес: «Клеаре серутантес окулос». Сильная боль пронзила мою ладонь, но через секунду закончилась, оставив свое отражение на коже. Я взглянул на руку и понял, что теперь имею какую-то странную ауру: от меня отходит слабое синее свечение. Однако думать было некогда осторожно осматриваясь, я направился вверх по лестнице. Теперь нужно было найти медсестер, чтобы еще раз поговорить по поводу врача. Но когда я появился в коридоре на третьим этаже, то нос к носу столкнулся с самим врачом.

- Ооо, Дим, ты ко мне направляешься? - увидев меня, спросил он.

- Ааа, да, Сергей Леонидович, - понимая, что нет другого выхода, ответил я.

Доктор немного улыбнулся и пригласил проследовать за ним в кабинет. Я, конечно, понимал, что он наш подозреваемый, и расспрашивать его о таких вещах безграмотно, но с другой стороны, вдруг мы подозреваем не того. Поэтому, когда мы уселись на стулья, то я вновь достал листок и ручку, приготовившись записывать. Но сразу начинать разговор с выяснения я не стал, а для начала расспросил по поводу своей вымышленной работы.

- Я тут случайно увидел одну статью... - сыграв смущение, стал говорить я, - в общем, там говорилось, что вас признали лучшим врачом города.

- Было дело, - немного смутился он, - просто я привык выполнять свою работу настолько хорошо, чтобы все оставались довольны. Надеюсь, что и ты в будущем будешь делать свою работу также.

- Конечно! Только вот пока что нужно подучиться, - я понимал, что нужно отсюда уходить, – извините, но мне нужно идти. Вы не против?

- Нет, конечно. Но если что-то понадобится, заходи, - ответил он, и, проводив меня до выхода, закрыл дверь.

Действие руны могло закончиться в любой момент, поэтому показываться ему не стоило. Вдруг доктор это почувствует. Тогда уже будет плохо. Но теперь я уже очень быстро шел в кабинет медсестер, но оказалось, что они уже пообедали и занимались своими делами. Понимая, что нужно предпринимать какие-то действия, я направился в кабинет флюорографии. Насколько я знал, там достаточно большой фон электромагнитного поля, а духи такие вещи не любят, значит, даже если там защита перестанет действовать, призраки меня не увидят. И вот, уже через несколько минут я стучал в металлическую дверь. Мне открыла немного сонная медсестра и, увидев на мне халат, широко улыбнулась.

- Ты на практику что ли? – спросила она.

- Да, но всего на пару часов, - так же улыбаясь, ответил я.

- Ну и замечательно, а то мне тут одной очень скучно, - приглашая внутрь, продолжила она, - а теперь будет с кем поговорить. Ты, кстати, чаю не хочешь?

- Я не против, - улыбнулся в ответ я и присел на стул, стоявший рядом с письменным столом.

Девушка, которая меня встретила, была достаточно молода, на вид где-то лет двадцати пяти, с белыми длинными волосами и очень стройной фигурой. Единственным недостатком был ее рост: головы на две точно повыше меня. А когда она через несколько минут появилась с двумя чашками чая, то я смог разглядеть ее большие голубые глаза. Она чем-то была похожа на куклу «Барби». Девушка тем временем села на свое рабочие место и повернулась ко мне.

- Меня зовут Настя, - улыбнувшись, сказала она, - а тебя?

- Ааа, меня Дима, - немного отойдя от мыслей, ответил я.

- Я так рада, что хотя бы одна живая душа появилась, а то целый день сижу тут одна, - продолжая улыбаться, говорила она.

- Я тоже очень рад, что смогу с вами поговорить, - похоже, что мой ответ немного смутил девушку, заставив покраснеть ее щечки, - скажите, а вы давно тут работаете?

- Давай, наверное, на «Ты», а то я чувствую себя очень старой, - улыбнулась она, - не так уж и много, всего пару лет.

- И что, почти все время здесь проводишь? - удивился я.

- Да, меня поставили на эту должность почти что сразу, и с тех пор я отсюда не выхожу, - разочарованно сказала она.

- А доктора, Сергея Леонидовича, хорошо знаешь? - поинтересовался я.

- Ну, не так, чтобы очень хорошо, но я думаю, что достаточно. А что? - тут же заинтересовалась она моим вопросом.

- Дело в том, что я у него работу взялся писать и хотел узнать, какой он специалист, - нашелся я.

- Ааа, ну тогда понятно, - похоже, Настя ничего не заподозрила, - я не могу сказать, что он такой уж очень высокий специалист. Обычный доктор, такой же, как и все, просто здесь его крайне сильно расхваливают, но на самом деле, чего-то такого выдающегося в нем нет, - было видно, что девушка не очень-то хорошего мнения о нем.

- А почему ты такого мнения о докторе? Просто все как-то крайне положительно отвечают, - осторожно поинтересовался я.

- Тут такое дело... - немного замялась она, но увидев мой пристальный взгляд, продолжила, - в общем, он ко мне приставал. Не знаю, с чего он взял, что мне это нравится, но его уверенность меня просто поразила.

- Я думаю, он так решил, потому что здесь все его просто обожают, - пожал плечами я, на что девушка активно закивала, - именно в этом-то и странность, что все работники и даже пациенты одновременно в него влюбились, прям мистика какая-то.

Похоже, что доктор не просто лечит людей, но и при этом собирает армию поклонников. Только вот зачем она ему? Было похоже на то, что здесь мне уже делать особо нечего и можно с чистой совестью уходить. Но, посмотрев на девушку, я решил немного задержаться и поговорить. Ведь она итак здесь находится, как взаперти, а мне можно особо сильно не торопиться. Убийство уже в этом месяце осуществлялось, значит, второго пока не намечалось. Поэтому я остался и за нашим разговором совсем потерял счет времени, а когда уже опомнился, оказалось, что прошло почти три часа. Я тут же попрощался и, пообещав, что когда-нибудь еще загляну, ушел к Стасу, где рассказал то, что удалось узнать.

- Сегодня вечером пойдем и заберем этот артефакт, - решительно сказал я, - надеюсь, что Диман уже выучил свою молитву.

- Я тоже надеюсь, - вздохнул друг, - да, кстати, я тоже немного подготовился.

Он протянул мне несколько рун. Я  просмотрел их и положил в карман. Затем, договорившись, что ближе к ночи, часов в десять, встретимся возле моего дома, я ушел.

Несмотря на то, что Диман был предупрежден, он, как обычно, опаздывал на полчаса. Но ругать его времени не было, поэтому, как только он появился, я переместил всех во двор больницы.

- Так, Диман, давай колдуй, - посмотрел я на друга, - Стас, нужно что-нибудь придумать с защитой, вдруг наш демон поменяет свое обличие.

- Спокойно, я уже обо всем подумал, - улыбнулся он и достал из кармана несколько рун, - они помогут нам защититься от темной магии.

Пока я разглядывал предоставленные руны, Диман уже читал свою молитву, склонив голову. И вот, когда он, наконец, закончил, мы осторожно зашли сквозь закрытую на замок дверь. Однако в больнице всегда было много народа, поэтому придется быть более осторожными. Больные, конечно, спали в своих палатах, но во всех коридорах горел свет, ходили медсестры и дежурные врачи. Но от людей можно было достаточно легко спрятаться. Я наложил заклятье сокрытия, и мы бесшумно поднялись на третий этаж, подойдя к той самой двери, где лежал артефакт. Комната, как я и предполагал, была закрыта на обычный амбарный замок.

- Ты думаешь, стоит туда просто переместиться? - спросил Стас, и я кивнул головой, - а вдруг там нас ждет что-нибудь не хорошее?

- Тогда пройдем не через дверь, а через боковую стену, - сказал я и, отойдя немного в сторону, положил ладонь на стену.

Друзья не стали дожидаться приглашения и, подойдя поближе, взяли меня за свободную руку. А я, посмотрев на это, произнес заклятье, тем самым переместив нас троих на другую сторону этой стены. И как только все встало на свои места, я резко достал оба своих меча и стал оглядываться по сторонам, но никого вокруг не было. Лишь посреди комнаты стоял стул, и на нем лежала какая-то штука, которая издавала достаточно большое красно-черное свечение. Любопытство тут же взяло верх, и поэтому я быстро подошел поближе, взглянув на загадочный предмет. Им оказалась небольшая пластина с золотым покрытием. Сверху на ней были  выбиты непонятные символы и несколько картинок. Я присмотрелся и пришел к выводу, что эта пластина была сделана во времена древнего Египта.

- И чего вы ждете? Давайте ее заберем, и дело с концом! - распорядился Диман.

Но забирать предмет я особо не торопился. Меня смущало поле, которое еле уловимо висело в этой комнате.

- Я тоже считаю, что не все так просто, - поддержал Стас, - я чувствую присутствие какой-то рунической магии, но при этом не вижу нигде символов.

- Похоже, эту пластинку и правда защищает что-то более серьезное, - сделал заключение я, подойдя поближе, затем, осторожно протянул руку, решив немного прикоснуться к черно-зеленой оболочке, как тут же неведомая магия отбросила меня в сторону. Я отлетел в самый дальний конец комнаты и крайне сильно ударился головой об стену. Друзья, увидев это, тут же подлетели ко мне и помогли подняться на ноги, одновременно залечивая раны. Как оказалось, моя рука не просто была ранена, она словно побывала в огне. Практически полностью сгорела кожа, оставив только красные мышцы.

- Да, похоже, мы ее просто так не возьмем, - водя своими руками по моей руке, сказал Диман.

- Ну, ты прям Шерлок! - не выдержал Стас, - ты бы лучше подумал, как можно ее отсюда забрать.

- Да я откуда знаю... - стал возмущаться тот, - это ты у нас рунический маг, вот и придумай, как это сделать.

- Хватит, сейчас не время, - остановил я друзей, - я думаю, что пока магия действует, нам стоит пробраться в тот мир и посмотреть, что к чему. А потом уже будем решать.

Парни, конечно, не хотели туда идти, поэтому сделали кислые мины, но по-другому проверить это было нельзя. Поэтому, склонив головы, мы осторожно выбрались из закрытой комнаты и также аккуратно пробрались в подвал, где, пройдя до самого конца, вновь окунулись в немного прохладную тьму и оказались по ту сторону реальности.

- Теперь будьте настолько осторожны, насколько можете. Диман, тебя это касается в первую очередь! - посмотрев на друга, сказал я, отчего Стас тут же засмеялся.

- Я итак осторожен, просто это была большая случайность, и моей вины... - Диман стал бубнить, но мне некогда было это выслушивать, и поэтому я прервал его.

- Чувак, сейчас не самое удачное время для бубнежки, так что лучше сосредоточься! – сказал я.

Друг, конечно, замолчал и стал смотреть вперед, но его взгляд говорил о том, что он совсем не согласен с моими словами. Однако обращать внимание на такие мелочи не было времени, поэтому, осторожно пропуская на каждом шагу духов, мы добрались до той комнаты. И так же, как до этого, переместились сквозь стену, даже, несмотря на то, что здесь она была открыта. Но нам нужно было попасть на противоположную сторону с артефактом и посмотреть, что там. Оказалось, что шар с темной энергией висел немного в воздухе, а табличка уже не была защищена магией. Поэтому я, посмотрев на друзей, осторожно коснулся этой таблички. В эту же секунду во мне закипела кровь, давая огромный прилив черной энергии. Складывалось ощущение, что я съел гору батареек и теперь готов был метать магию в разные стороны. Но все же, неведомыми усилиями я утихомирил себя и, немного приподняв артефакт, перевернул его, где тут же обнаружил небольшой символ, который был нанесен неизвестным мне способом. Я показал его Стасу. Друг, не отходя от места, осторожно взял табличку и повертел. Потом, приложив руку к символу, о чем-то задумался, но через секунду положил на место и повернулся к нам.

- Похоже, этот символ и защищает ее в том мире, - сделал очевидной вывод Стас.

- Так давайте ее здесь заберем, и дело с концом, - тут же вставил свое значимое слово Диман, но, поймав наши недовольные взгляды, удивленно добавил, - а что здесь такого?

- Нельзя ее забрать отсюда! - ответил я, - в этом мире находится лишь образ предмета и его полная магическая сила. Поэтому можно взять его только оттуда, а там его защищает руна неизвестного нам происхождения.

- Диман, у меня есть идея, - повернулся ко мне Стас, - я недавно читал, что можно взять предмет, даже защищенный магией. Правда, это достаточно сложно.

- Отлично! Тогда так и поступим. А теперь быстро уходим отсюда, - немного потерев шрам, сказал я и, взяв друзей за руки, переместился из комнаты.

Мы тут же осмотрелись и осторожно стали спускаться вниз по лестнице. Только теперь Стас шел позади Димана и был готов поймать того в любой момент. Но, похоже, что удача была сегодня на нашей стороне, поэтому мы крайне быстро добрались до входа в подвал. Стас тут же направился первым, но неожиданно попятился назад.

- Чего ты тормозишь? - тут же возмутился идущий следом Диман.

- Кажется, у нас проблемы, - тихим голосом ответил Стас и вытолкнул нас назад.

В этот момент мне удалось заглянуть за Стаса. Я увидел огромное количество духов. Все они смотрели прямо на нас и не двигались. Понимая, что вновь понадобится магия, я вышел вперед и достал свои мечи.

- Убери свои жалкие тростинки! - раздался голос из толпы.

- Сейчас узнаешь, насколько они жалкие, - тут же ответил я, всматриваясь в толпу, - сам-то ты, как трус, прячешься среди толпы.

- Никуда я не прячусь, просто не хотел сразу напугать! - рассмеялся кто-то, и через секунду показался тот самый красный демон.

- Я думаю, стоит отсюда валить, - услышал я шепот Стаса, стоящего за спиной.

Похоже, что в данной ситуации это был единственный выход, поэтому, выкинув белую вспышку, тем самым ослепил врагов, мы дружно кинулись назад на лестницу и стали подниматься на третий этаж, но по пути я неожиданно вспомнил о Насте. Она работала в кабинете флюорографии, который находился между вторым и третьим этажом. Я тут же кинулся к двери и, обернувшись к друзьям, которые продолжали подниматься вверх, резко переместил всех в кабинет. Ничего не ожидающие друзья продолжили свой путь и ударились в стену.

- Диман, ты чего это творишь? - поднимаясь и осматриваясь по сторонам, спросил Стас.

- Это нужно было сделать, - помогая подняться Диману, стал отвечать я, - здесь создаются электромагнитные волны. Они духам совсем не нравятся, поэтому пока мы находимся здесь, найти нас нереально.

Друзья удивленно посмотрели на меня, пытаясь осознать происходящие. Я же, тем временем, подошел к двери и наложил несколько защитных заклинаний, а затем решил осмотреться. Комната действительно выглядела не так, как должна была. Несмотря на то, что стены были настоящими, выглядели они сильно размыто, словно некий художник пролил воду на свою картину, отчего все краски немного смешались. При этом по всей комнате расходились слабо видимые белые волны, словно мы находились под водой, и кто-то сверху кидал камни. И вдруг, возле главного стола я увидел образ девушки, подойдя к которой, понял, что это Настя. Она облокотила голову на руки и тихонечко плакала. Скорее всего, это было от одиночества, но может и нет. Однако долго поразмышлять не получилось, так как подошел Стас.

- Ты что, уже и с этой девушкой познакомился? - посмотрев на меня, спросил он.

- Да, ее зовут Настя, - не отрывая взгляда, заговорил я, - когда я приходил узнать про врача, зашел сюда и познакомился. Она тут почти постоянно одна, отчего крайне сильно страдает...

- Давайте отсюда выбираться, иначе страдать будем мы сами, - неожиданно перебил меня Диман.

- Тогда наноси свое защитное заклятье вновь, и мы пойдем назад, - посмотрел на него Стас, но святой друг опустил голову.

- Понимаете, я не знаю, что происходит, но уверен, что защита до сих пор действует, - продолжая смотреть в пол, ответил Диман.

- Опять он накосячил! - возмутился Стас, но я его остановил.

- Не время ссорится, потом с ним разберемся, а пока что нужно выбираться. Стас, у тебя остались какие-нибудь защитные руны? - друг кивнул головой и, достав из кармана несколько свитков, протянул мне, - теперь готовьтесь, у нас есть только один шанс.

Друзья не совсем понимали, о чем я говорю, но все же кивнули головами и приготовились к выходу. Я же еще раз посмотрел на расстроенную Настю и, тяжело вздохнув, переместил друзей в коридор. Где осмотревшись и поняв, что никого нет, мы осторожно стали спускаться по лестнице. И вот, наконец, добрались до входа в подвал, при этом аккуратно заглянули туда. В самом конце стояли штук пять призраков и, осматриваясь, ожидали нашего появления.

- Парни, это наш шанс, - шепотом сказал я друзьям, - Стас, как только вы окажитесь возле стены, незамедлительно переходите, я подержу немного защиту и пойду следом.

Друг недовольно покачал головой, но все же согласился, поэтому я достал мечи и, приготовившись, первым побежал в коридор. Духи, увидев меня, кинулись навстречу, но сила моего оружия превосходила их. Поэтому я рубил их, заставляя испариться. Друзья в этот момент бежали за мной и вот, наконец, тот самый проход. Мы уже собирались прыгнуть, как неожиданно Стас упал на пол. Резко развернувшись, я увидел в самом дальнем конце коридора главного демона.

- Теперь вы так просто отсюда не уйдете, - вскричал он.

Похоже, он действовал какой-то неизвестной мне магией, утаскивая друга за собой. Я больше не мог на это смотреть и, убрав мечи, вышел на середину коридора, выставив руки вперед.

- Игнеус калцитрант даемониум! - прокричал я, создав огромный красный шар, который полетел в демона.

Тот резко отпустил друга и отвел заклятье в сторону. Тем временем я махнул рукой в сторону Стаса, перенеся его к Диману. Демон недовольный таким поворотом событий тут же кинул ответное заклятье, которое ударило меня в грудь, но по какой-то причине я не почувствовал этого удара и, резко поднявшись, стал кидать свои проклятья. Демон усилено отбивался, а во мне все росла и росла злость, с каждой секундой в голове возникали новые и новые заклятья.

- Иктум солис, игнус турбине, венено сагитта! - не переставая, кричал я, заставляя демона отпрыгивать в разные стороны и не давая стрелять в ответ.

И вдруг кто-то схватил меня сзади и толкнул в стену с тьмой. А через секунду я уже стоял в нашем мире и смотрел на Димана. При этом обернувшись, я увидел только что входящего Стаса.

- А что ты на меня так смотришь? Ты разошелся там не на шутку, и я решил тебя забрать, - пожал плечами он.

- Спасибо тебе, чувак, а то, похоже, Феникс опять стал овладевать мной, - пытаясь успокоиться, ответил я.

- Мы это видели, - тут же отреагировал Диман, - твои глаза вновь стали гореть огнем.

«Да, похоже, придется теперь больше следить за своей злостью», - подумал я и тут же перенес друзей к себе домой. Сегодня мать была во второю смену, потому в такое время дома никого не было.

- Что теперь предлагаешь делать? - спросил Стас, - я думаю, с нашими силами с этим демоном точно не справиться.

- Сейчас самое время обратиться к Ланцелоту, - предложил я свою идею, - орден же должен помогать нам. Вот пусть и расскажет, что и как. Должны же мы иметь какие-то плюсы от того, что состоим в нем.

Друзья немного задумались, но все же согласились. Поэтому, уже в следующую секунду мы стояли возле главного входа в замок. И быстрым шагом направлялись в кабинет наставника, где наперебой рассказали все, что нам удалось узнать. Ланцелот немного задумался, а потом резко встал и, достав из шкафа небольшое кольцо, одел его.

- Не стоит терять времени, поэтому отправляемся туда, - решительно сказал он и посмотрел на меня, - я не знаю места, так что переносишь нас ты.

Я кивнул головой и, взяв всех за руки, переместился к входу в здание. В это время на улице уже стемнело, и больница перешла в режим ночной работы. Однако Ланцелот не стал дожидаться объяснений, а в ту же секунду поднял голову вверх и переместил нас на третий этаж. Затем повернулся к нам и, подняв обе руки, что-то тихо сказал.

- Теперь вы защищены от глаз обычных людей. Но учтите, призраки видят так же. А теперь показывайте, где этот артефакт.

Мы переглянулись и одновременно кинулись прямо по коридору, к тому самому месту, где лежала магическая пластина. И вот, достигнув закрытой двери, мы остановились. Наставник посмотрел на нас, потом на замок и махнул рукой, заставив дверь полностью раствориться. Мы были крайне удивленны такой магией, но, ничего не сказав, направились внутрь. Ланцелот же тем временем осмотрел комнату и, вытянув правую руку вперед, что-то сказал.  В эту же секунду вся комната покрылась красно-синим светом, а через секунду все исчезло. Наставник немного задумался, а затем полез в карман, откуда достал несколько свитков и стал пересматривать.

- Стас, вот тебе символ, перерисуй его, и как можно точнее, - попросил он, протягивая другу листок.

Ни секунды не думая, Стас схватил листок и, достав из кармана свой листок бумаги вместе с ручкой, приступил к делу. Диман стоял в коридоре и смотрел, чтобы никто не подходил. Я же решил обойти помещение по кругу. Но как только вышел немного вперед, шрам предупредил о надвигающейся опасности. Недалеко от меня вспыхнул огненный столб, из которого через мгновение появился адский охотник. Он был небольшого роста и худого телосложения, при этом с длинными до плеч, черными, как смола, волосами. Недолго думая, он посмотрел на нас и выставил свою руку вперед. Понимая, что сейчас что-то произойдет, я резко выставил мечи и скрестил их перед собой. В этот момент из руки незнакомца вылетел огненный столб, но не желтого, а зеленого цвета, но, не долетая до моих мечей, стал разлететься в разные стороны.

- Ну что ж, твои парни и вправду хорошо подготовлены, - убрав огненный столб, сказал он, смотря на Ланцелота.

- А ты, Арсений, я смотрю, стал терять свою хватку, - улыбнулся наставник, зацепив незнакомца, - похоже, что темная сторона тебе идет совсем не на пользу.

Арсений тут же вскипел и в мгновение ока швырнул руками меня так сильно, что я полетел в другой конец комнаты, но, упав на пол, не получил никакого удара и, посмотрев вперед, понял, почему. Ланцелот одной рукой защитил меня, а другой невозмутимо отражал огненную атаку Арсения. Однако тот явно понял, что справиться с Ланцелотом не сможет, и, резко прекратив свой поток зеленого огня, схватил пластину, растворившись в пространстве, оставив лишь небольшой, полупрозрачный образ той самой плитки, которая невозмутимо продолжала лежать на стуле.

- Что произошло? - поднявшись, я посмотрел на расстроенного наставника.

- Темные опять использовали свою любимую методику: взять вещь из-под носа и скрыться от глаз. Трусы они, - вздохнул он, – вы говорили, что знаете, где проход в другую реальность. Так вот, теперь нам нужно именно туда.

- Это находится в этом здании, в подвале! - не задавая лишних вопросов, ответил я.

- Отлично! - тут же сказал Ланцелот, - Стас, можешь больше не делать символ, у нас теперь новая забота. Дим, представь то самое место с проходом.

Не понимая, как это может помочь, я все же послушно подумал о той темной стене, которая была скрыта непроглядной тьмой. В этот же момент все краски слились в одну, и мы оказались возле той самой стены. Ланцелот быстро осмотрел ее и, поняв, что к чему, отошел на три шага назад. Затем, подняв обе руки, он соединил их в ладонях и через секунду быстрым движением разорвал их, разведя в стороны и опуская на уровень пояса. Параллельно его действиям туман, словно ручной, разошелся в разные стороны и исчез. Но на том месте, где была тьма, открылась стена, на которой ярко-красным светом светился рисунок. Это были огромные ворота, по ободу которых была длинная надпись на латинском языке, а внутри какой-то символ.

Друзья удивленно посмотрели на меня, но я и сам не знал, как это можно сделать, поэтому пожал плечами. Однако Ланцелот, похоже, уже не первый раз этим пользовался и, сделав недовольный вид, достал из кармана еще один листок, протянув его Стасу.

- Стас, твоя задача - нарисовать вот эти символы на стене вокруг врат. Диман, а ты должен будешь их включить, - Ланцелот посмотрел на нашего святого друга, вызвав его полный ступор.

- А как я могу это сделать? Ведь я же не маг, - удивленно ответил он.

- Ты такой же маг, как и многие другие, просто твоя магия ориентирована на божество. Эти символы как раз божественного происхождения, поэтому эта миссия ложится на твои плечи. Дим, а мы с тобой пойдем туда, - Ланцелот посмотрел на меня и, вытянув руку к вратам, тут же испарился.

- Вы тут присматривайте друг за другом, – сказал я друзьям.

- Ты там тоже не плошай! - ответил Стас.

Еще никогда нам не приходилось работать раздельно, но сейчас другого выхода не было. Тем более я шел не один, а с самим наставником, так что можно не бояться. Поэтому, кивнув головой, я вытянул руку вперед и тут же оказался на другой стороне, где увидел стоящего с двумя огненно-красными мечами наставника.

- Приготовься, нас тут уже ждут! - сказал Ланцелот и уверенным шагом направился вверх по лестнице.

Следуя его совету, я достал свое оружие и направился следом. Но когда вышел в коридор на третий этаж, то остолбенел. С противоположной стороны на нас смотрели несколько десятков демонов, с каждой стороны стояли еще полсотни призраков, а в самом конце тот самый красный демон и адский охотник. Если бы сейчас не было Ланцелота, то я бы точно отсюда свалил. С таким количеством монстров справиться невозможно, но, похоже, моего напарника этот вопрос вообще не волновал. Он стоял с опущенными мечами и целеустремленно смотрел вперед, причем немного улыбался.

- И что мы теперь будем делать? - осматриваясь по сторонам, шепотом спросил я.

- Не волнуйся, духи нам не страшны, а одержимых ты можешь легко изгнать. Я пока что возьму на себя демона и охотника, а ты как освободишься, поможешь.

Я не был настолько уверен в своих силах, но невозмутимый тон напарника сильно помогал.

Демоны тоже не дремали и сосредоточивались на битве. В этот момент Ланцелот повернулся ко мне.

- Помни, твой меч обладает большей силой, чем ты можешь предположить, - он говорил очень четко и достаточно тихо, поэтому сомневаться не приходилось, - не обязательно подходить близко. Достаточно просто подумать об ударе и махнуть мечом, магия сделает все за тебя.

Конечно, ему легко говорить, такое для меня в первый раз, и я не уверен, что может получиться. Однако сейчас было не самое удачное время решать такие вопросы. И вот, призраки издали дикий крик и кинулись на нас, но наставник, подняв руку, щелкнул пальцами. Все духи моментально испарились, а демоны, увидев это, кинулись на нас. Теперь был мой выход. Покрепче сжав мечи, я выбежал и выставил оружие вперед. Демоны сначала резко замерли, но потом тут же продолжили свое наступление. В этот момент я подумал о наставлении Ланцелота и, сосредоточившись, махнул мечами. Неожиданно вылетела красная волна и поразила двух демонов, но остальные не остановились и уже подбежали достаточно близко. Больше не было времени практиковать, и я кинулся в бой, нанося удар за ударом. Демоны уже не были мне настолько страшны, моя магия теперь оказывалась намного сильнее их. И вот, последний демон упал на землю и тут же испарился. Я поднял голову и увидел, как Ланцелот в одиночку сражается с главным демоном и охотником. Вновь сжав мечи, я кинулся на помощь, и первый, кто мне попался, оказался адский охотник.

- Ну что, теперь мы и посмотрим, какой ученик лучше тренирован! - направив на меня мечи, сказал Арсений.

- Может, не стоит тратить время? Сразу сдавайся и дело с концом! - тут же отреагировал я.

- Слухи не врут, ты и вправду слишком дерзок. Но это ненадолго. Дьявол просил нас, охотников, принести твою голову, а заодно и головы твоих друзей, - рассмеялся он.

- Ты особо не радуйся, до тебя уже были те, кто пытались забрать наши головы, - улыбнулся я в ответ, - так что советую свою голову держать покрепче, а то невзначай может отвалиться.

Охотника мои слова крайне сильно разозлили и он, сжав мечи, кинулся в бой, поэтому пришлось сражаться. Его оружие не уступало моему, но мастерство явно превосходило мое в несколько раз. И если бы не моя защитная аура, то магия, которую он пускал через один удар, уже давно убила бы. Но я тоже старался отвечать тем же и наносил все новые и новые удары, а также кидал всю магию, что знал. И вдруг, его удар порезал мне плечо, отчего один меч оказался на земле, а кровь хлынула по руке.

- Теперь ты долго не проживешь! - рассмеялся он и направил на меня свою руку.

Но я все же нашел силы и, подняв левую руку, создал защиту, спасаясь от его огненного удара. Но защита постепенно ослабевала, и огонь приближался к моей ладони, все сильнее и сильнее обжигая ее. Я повернул голову и увидел, как демон так же сражается с наставником, нанося ему сильные удары, и в этот момент злость взяла вверх. В моих глазах все помутнело, но, моргнув, я понял, как мир стал не таким, как прежде. По венам потекла сила, и за доли секунды плечо зажило, а огонь стал отступать назад. Я с легкостью встал на ноги и несложным движением руки отбросил охотника назад, а затем, повернувшись в сторону демона, швырнул небольшую зеленую молнию.

- Вот теперь мы и увидели твое истинное обличье! - закричал лежащий на полу охотник.

- Да, это действительно мое новое лицо! - рассмеялся я в ответ и, подняв руку, стал кидать охотника из стороны в сторону.

В этот момент демон обратил на меня свой взор, но шрам уже сказал об этом. Поэтому, резко развернувшись, я направил на него свою вытянутую руку. Однако демон лишь рассмеялся в ответ и, не останавливаясь, продолжил свой путь. Во все стороны стали разлетаться красные, черные и желтые молнии. В следующую секунду в меня полетела огромная черная молния и ударила так сильно, что я оказался возле стены. Но боли не было, а только злость, которая возрастала с каждой секундой все сильнее и сильнее. Я посмотрел на свои руки и обомлел. Они горели красно-желтым огнем. Однако не обращая на это внимания я вновь встал на ноги. Демон, ничего не понимая, кинул вновь свою магию, но в голове пронеслось какое-то заклятье, отчего черная молния разлетелась в разные стороны, а следом полетела огромная красная молния, поразив демона.

- Что это за дела такие?! - недовольно выкрикнул он, поднимаясь на ноги.

Но в этот момент я уже переместился к нему и, схватив его за шкирку, резко поднялся, а потом другой рукой схватил некий огненный костюм. Это была сущность демона, и я ее вытаскивал, оставляя лишь полуразмытый образ врача.

- Передавай привет хозяину. Скажи, что я скоро и до него доберусь, - не своим голосом сказал я и, подняв оболочку одной рукой, второй отбросил врача и создал внизу водоворот из огня и пламени. А затем засунул туда этого демона и следом закрыл водоворот.

- Нам пора уходить отсюда! – резко сказал только что подошедший Ланцелот, и, взяв меня за горящую руку, переместил в подвал, к самому проходу. Не понимая, что происходит, я шагнул туда и оказался с другой стороны стены. В эту же секунду появился Ланцелот и также быстро переместил нас на другую сторону, где в большом волнении стояли друзья. Увидев меня, они остолбенели и даже немного вдавились в стены, а Ланцелот тем временем подошел к нанесенным символам и, вытянув руку, заговорил.

- Data est mihi Dominus, porta quaeso manum, - все символы тут же разгорелись ярко-белым светом и ослепили нас.

А когда свет исчез, и глаза пришли в норму, не было не только символов, но и самой стены. А Ланцелот подошел ко мне и положил руки мне на плечи, сказав что-то. В эту же секунду я почувствовал, как слабость наполняет мое тело, а ноги постепенно подкашиваются, глаза медленно закрываются, и мной начинает завладевать сон.

Я тут же открыл глаза и резко вскочил на ноги, но, оглядевшись, осознал, что нахожусь в знакомом кабинете наставника. Друзья сидели за главным столом и о чем-то беседовали, а, увидев, как я встал, подбежали.

- Ты как себя чувствуешь? - взволнованно спросили они.

- Как будто по мне проехал каток, - сев на кровать, ответил я, - что вообще произошло? И как мы тут оказались?

Парни тут же наперебой стали рассказывать, что когда мы появились, то они просто обомлели. Мои глаза и руки горели огнем. Потом Ланцелот положил свои руки мне на плечи, и огонь исчез, а я потерял сознание.

- Дело в том, что Феникс крайне сильно овладел тобой, и когда я успокоил его, твои силы закончились. Поэтому ты и потерял сознание, -  стал объяснять подошедший Ланцелот, - но то, что ты там творил, меня повергло в огромный шок. Ты был просто на высоте.

Конечно, я был рад похвале наставника, но то, что Феникс так сильно выбрался, немного пугало. Однако думать об этом совсем не хотелось, ведь, немного отдохнув, мы с друзьями отправились к Стасу, где могли свободно поговорить.

- Думаешь, теперь там все встанет на свои места? - заинтересованно спросил Стас.

- Скорее всего, да. Мы же изгнали демона, а плитку Ланцелот уничтожил. Значит, там им уже делать нечего, - предположил я.

- Получается, это конец нашим приключениям? - тут же спросил Диман, чем крайне сильно рассмешил.

- Конечно, нет, это только начало! - в один голос ответили мы со Стасом.

- И я думаю, что дальше нас ждет еще больше приключений, чем было, - я ни грамма не сомневался в своих словах.

Ведь с каждым разом мы совершенствуем свою магию больше и больше, а также сталкиваемся с новыми видами зла. А зло, как известно, имеет множество всяких обличий, так что, наши приключения только начинаются.

Content

Дмитрий Липилин Охотники - начало